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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO

PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA

La Mesa de la Cámara ha acordado publicar en el 
Boletín Oficial de las Cortes Generales las con-
testaciones recibidas del Gobierno a las preguntas de 
los señores Diputados, que figuran a continuación.

En ejecución de dicho acuerdo, se ordena su publi-
cación, de conformidad con el artículo 97 del Regla-
mento de la Cámara.

Palacio del Congreso de los Diputados, 29 de enero 
de 2007.—P. D. El Secretario General del Congreso de 
los Diputados, Manuel Alba Navarro.

Contestaciones

184/004819

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Corrección:

Advertido error en la respuesta relativa a la iniciati-
va de referencia se traslada la siguiente corrección de 
errores:

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/047594

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lope Fontagne, Verónica (GP).

Respuesta:

Según consta en la base de datos de la Central Con-
table sobre el proyecto de inversión 1998.17.01.1135, 

la ejecución de la aplicación presupuestaria 
17.01.451N.62, en términos de obligaciones reconoci-
das, a 30 de septiembre de 2005, ha sido del 3,5% del 
crédito inicial.

Esta inversión está asociada al funcionamiento ope-
rativo de los servicios y, por consiguiente, no cabe con-
siderarla aisladamente, sino en relación con los servi-
cios a cuya prestación contribuye.

La gestión de estos gastos se efectúa de forma cen-
tralizada por razones de economía y eficacia, asignán-
dose posteriormente a las distintas unidades del Minis-
terio de Fomento en función de las necesidades 
derivadas de los servicios que tienen encomendados.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/048075

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Angels (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) está desarrollando 
el proyecto «RAF de Valencia. Nudo Sur», actualmente 
en redacción.

Está prevista la finalización y aprobación del pro-
yecto de construcción en 2007.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/052549

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús (GP).

Respuesta:

En relación con la información que interesa a Su 
Señoría, se significa que el independentismo radical 
gallego, al día de hoy, tiene una muy escasa militancia 
y una evidente falta de respaldo social, con manifesta-
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ciones pública mínimas en cuanto a su poder de convo-
catoria, así como una clara fragmentación. No se pue-
den presentar, por tanto, como una amenaza a la 
integridad territorial o al ordenamiento constitucional.

Precisamente, el escaso apoyo social es lo que gene-
ró en su momento la necesidad de dar a conocer sus 
reivindicaciones a través de acciones callejeras.

No obstante, para el seguimiento específico de 
dicho fenómeno, los Cuerpos y Fuerzas de Seguridad 
del Estado disponen del personal adecuado especializa-
do en este ámbito, tanto en lo que se refiere al de las 
plantillas periféricas afectadas directamente por la 
comisión de estos actos delictivos, como al adscrito a 
los Servicios Centrales del Cuerpo Nacional de Policía 
y de la Guardia Civil que, en permanente coordinación, 
actúan de manera activa y eficiente, neutralizando esta 
actividad cuando es preciso.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/055744

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIV-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la cuestión que interesa a Su Seño-
ría se señala que, por parte del Ministerio del Interior, 
se están haciendo extensivas a los integrantes de la 
Guardia Civil aquellas medidas que les son de aplica-
ción, recogidas en el Acuerdo del Ministerio del Inte-
rior-Sindicatos del Cuerpo Nacional de Policía, firma-
das en fecha 5 de abril de 2005.

En este sentido y en aplicación de las medidas que 
se estipularon en dicho Acuerdo para el ejercicio 2005, 
con efectos de 1 de enero del citado año, se incrementó 
el componente singular de complemento específico de 
todos los puestos de trabajo de la Dirección General de 
la Policía en 10 euros mensuales, con independencia de 
otro tipo de mejoras relativas al componente general 
del complemento específico (30,71 € mensuales) e 
incremento de los niveles de complemento de destino 
que, igualmente, se han hecho extensivas a los inte-
grantes de la Guardia Civil.

Dado que el citado Acuerdo tiene vigencia, igual-
mente, para los años 2006, 2007 y 2008, las medidas 
que se adoptan en la Mesa de Negociación para mate-
rializar los incrementos previstos para estos ejercicios, 
serán de aplicación a los miembros de la Guardia Civil, 
en aquellos conceptos retributivos que se determinen.

Asimismo se señala, que se modificó la normativa 
interna relativa a las concesiones de permisos, con el 

fin de garantizar que todos los guardias civiles puedan 
disfrutar de cuatro semanas de vacaciones en período 
estival, además de los turnos que correspondan a los 
períodos de Navidad y Semana Santa.

Otra mejora introducida, ha sido el adelanto en la 
previsión de los servicios a desempeñar, para lo cual se 
ha modificado la Orden General sobre nombramientos 
de servicios, posibilitando el conocimiento de los servi-
cios a realizar durante todo el mes siguiente, al menos 
siete días antes a que comience dicho mes.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/058197

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El informe aludido por S.S. no modifica los criterios 
expuestos por el Gobierno, en su momento, en las 
Cámaras.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/059194

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángels (GP).

Respuesta:

La duplicación de la variante de Gandía está con-
templada en el «Protocolo de colaboración entre el 
Ministerio de Fomento y la Generalitat Valenciana para 
la ejecución de diversas actuaciones en sus respectivas 
redes de carreteras y para el cambio de titularidad de 
algunos tramos de dichas redes», firmado el 11 de abril 
de 2005.

En este sentido, y como paso previo y necesario, en 
julio de 2006 se adjudicó el concurso de consultoría y 
asistencia técnica para la redacción del correspondiente 
estudio informativo (publicado en el Boletín Oficial del 
Estado el 18/08/06).



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

693

Por ello, en este momento es prematuro establecer 
con suficiente rigor la fecha de inicio de las obras.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/060534

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Luis Rodríguez, Teófilo de (GP).

Respuesta:

En la actualidad no se está trabajando en la modifi-
cación a la que se refiere Su Señoría.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/063118

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIV-IU-ICV).

Respuesta:

El Ministerio del Interior, en cumplimiento de la 
función de garantizar la seguridad pública y en ejerci-
cio de las competencias en materia de armas reguladas 
en la Ley Orgánica 1/1992, de 21 de febrero, intervie-
ne, a través de la Dirección General de la Guardia Civil, 
en todas las funciones derivadas de la legislación 
vigente sobre armas y, especialmente, en la fabricación, 
reparación, circulación, almacenamiento, comercio, 
adquisición, enajenación, depósito, tenencia y uso de 
las armas.

En la misma línea, impulsa la necesidad de transpo-
ner al derecho interno la Directiva 91/477/CEE, del 
Consejo, de 18 de junio de 1991, sobre el control de la 
adquisición y tenencia de armas, cuyo contenido coin-
cide sustancialmente con el capítulo sobre Armas de 
Fuego y Municiones, del Convenio de aplicación del 
Acuerdo de Schengen, cuyo artículo 18 establece que 
los Estados miembros pondrán en vigor las disposicio-
nes legales, reglamentarias y administrativas, necesa-
rias para su cumplimiento.

A este respecto hay que tener en cuenta que el ámbi-
to del Reglamento de Armas, aprobado por Real Decre-
to 137/1993, de 29 de enero, es más amplio que el de la 
Directiva, ya que aquél comprende no sólo las armas de 
fuego sino también las armas blancas, las de aire com-

primido y todas aquellas, tradicionales o modernas, de 
uso deportivo.

El citado Reglamento establece en su articulado los 
requisitos necesarios para la adquisición, tenencia y 
uso de armas y, teniendo en cuenta sus características, 
grado de peligrosidad y destino o utilización, las enu-
mera y clasifica en diferentes categorías. Como conse-
cuencia de ello, la pérdida de alguno de estos requisi-
tos, puede llevar a la revocación de la autorización 
concedida.

También destina una Sección a determinar cuáles 
son las armas prohibidas cuya fabricación, importa-
ción, circulación, publicidad, compraventa, tenencia y 
uso, está especialmente prohibido. Asimismo, determi-
na las armas cuya publicidad, compraventa, tenencia y 
uso, está prohibida a particulares.

Igualmente hace referencia a las armas consideradas 
de guerra por el Ministerio de Defensa, quedando en 
consecuencia prohibida su adquisición, tenencia y uso 
por particulares. Los 171 artículos, dos anexos, Reales 
Decretos complementarios y diversas Órdenes Ministe-
riales que lo desarrollan, establecen claramente los 
requisitos necesarios para el control de las armas, espe-
cialmente en la fabricación, reparación, circulación, 
almacenamiento, comercio, adquisición, enajenación, 
depósito, tenencia y uso.

La proliferación de adquisición de armas en España, 
se debe al incremento de solicitudes de licencias, como 
resultado del desarrollo de la población, sin que en nin-
gún momento se haya dejado de aplicar el carácter res-
trictivo, valorando los fundamentos expuestos por los 
solicitantes de licencias sobre la necesidad de adquirir 
armas, en los que se tiene en cuenta el bien jurídico a 
proteger, que no es otro que la seguridad pública.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/063122

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIV-IU-ICV).

Respuesta:

Con motivo de la celebración en el Teatro de la 
Maestranza de la entrega de condecoraciones con oca-
sión del Día de Andalucía, se estableció el correspon-
diente dispositivo de seguridad con el fin de garantizar 
el normal desarrollo del mismo.

Se había incluso previsto una zona acotada con 
vallas en la acera de enfrente a las puertas del Teatro, 
dado que una determinada Asociación había comunica-
do a la Subdelegación de Gobierno su intención de 
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protagonizar, ante el citado Teatro, una concentración 
de protesta por la nueva norma legislativa que regula la 
venta de viviendas. De ese modo, se garantizaba el 
derecho de reunión y la seguridad del acto y de sus 
asistentes.

Ese mismo día, aprovechando el acto referido, hace 
acto de presencia un grupo de unas 250 personas por-
tando banderas y anagramas del Sindicato de Obreros 
del Campo, movilización que no estaba comunicada a 
la Subdelegación de Gobierno.

Tras hacer caso omiso de la sugerencia de que apro-
vecharan el vallado dispuesto para la otra Asociación y, 
también, de la orden de alejarse de los puntos del Tea-
tro, se dispuso el despliegue del operativo para regular 
la situación. En todo momento se utilizó la mínima 
fuerza indispensable.

Por último se señala que, tras el atestado policial 
remitido en su día, se celebró vista oral en la que el 
Juzgado de Instrucción número cinco condenó como 
autor de una falta de desórdenes públicos a la persona 
identificada como responsable de la movilización.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/063939

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díaz Díaz, Manuel Ceferino (GS).

Respuesta:

La Autovía A-76, tramo Ponferrada-Ourense, se 
encuentra en fase de redacción del correspondiente 
estudio informativo.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/065346

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la cuestión que interesa a Su Seño-
ría, se informa de que mediante Resolución de la Secre-
taría de Estado de Seguridad de 5 de abril de 2006, 
publicada en el Boletín Oficial de la Guardia Civil del 
día 10 del mismo mes, se cubrió la vacante dejada por 

el Coronel Búrdalo en la Zona del Principado de Astu-
rias, nombrándose para al misma la Coronel Alfonso 
Santos Ferreiro.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/067533, 184/090922, 184/093694 y 184/093695

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se señala a S.S. la respuesta dada a su pregunta 
escrita n.º de expediente 184/95366, que incluye una 
completa descripción de los extremos por los que se 
interesa sobre las obras del cuartel de la Guardia Civil 
en Llanes.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/067706

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

El número de hombres trabajadores, con discapaci-
dad, afiliados y en alta a la Seguridad Social, que en el 
Fichero General de Afiliación de la Seguridad Social 
aparecen con tal condición, a fecha 31/12/2005, ascen-
día a 2.259 en la Comunidad Autónoma de Castilla-La 
Mancha, y a 505 en la provincia de Ciudad Real.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/068603

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Burgos Gallego, Tomás (GP).
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Respuesta:

El Plan Estratégico de Infraestructuras y Transporte 
(PEIT), aprobado en julio de 2005, incluye la carretera N-
601 dentro de la red complementaria en la que se prevé 
una adecuación de condiciones de calidad y seguridad.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/069847

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia; Fernández Rozada, 
Isidro; Bertrand de la Riera, Leopoldo y Sán-
chez Menéndez, José Avelino (GP).

Respuesta:

En el diseño y construcción de grandes túneles 
ferroviarios, como es el caso de la línea de alta veloci-
dad León-Asturias (Variante de Pajares), es recomen-
dable que, para longitudes superiores a los 5.000 
metros, se recurra a soluciones bitubo, esto es, que se 
diseñan dos túneles paralelos para vía única, cada uno 
de ellos.

Una vez que se finaliza el túnel, se vuelve al diseño 
de plataforma para vía doble, que es lo habitual en la 
red de altas prestaciones española y, en general, tam-
bién en otros países.

En el tramo Sotiello-Campomanes se da esta cir-
cunstancia, justificándose así la transición de dos plata-
formas de vía única a una plataforma para vía doble.

Por otro lado las obras que están en ejecución, se 
corresponden con lo aprobado en el Estudio Informati-
vo de 31 de julio de 2002, y desarrollado en el Proyecto 
Básico de 13 de julio de 2003.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/070467

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Atencia Robledo, 
Manuel; Muñoz Uriol, Ángeles y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

El proyecto correspondiente a la «Conexión de la 
A-7 (antigua N-340) con la MA-557, A-7, p.k. 154,450. 
Tramo: Variante Estepona, provincia de Málaga», se 
encuentra redactado y pendiente de licitación.

Madrid, 22 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/070698

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Las obras de restauración de la Iglesia de San Pedro 
de los Francos en Calatayud fueron recepcionadas el 27 
de octubre de 2006 por el Director General de Arqui-
tectura y Política de Vivienda en visita a la localidad.

La inversión total ha sido de 2.508.231,34 euros, de 
los que el Ministerio de Vivienda ha aportado 
1.254.115,67 euros.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/070975

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Burgos Gallego, Tomás (GP).

Respuesta:

El estudio previo «Enlace Ronda Norte-N-620» se 
encuentra redactado y paralizado desde el 7 de abril de 
1999, es decir con cinco años de antelación al cambio 
de Gobierno.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/071531

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arribas Aragonés, Elías y Posada Moreno, 
Jesús María (GP).
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Respuesta:

La línea de alta velocidad Soria-Calatayud se 
encuentra en fase de Estudio Informativo pendiente de 
Declaración de Impacto Ambiental (DIA). Una vez que 
se formule la preceptiva DIA podrá iniciarse la redac-
ción de los proyectos constructivos necesarios para la 
ejecución de las obras.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/072750

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Padilla Carballada, Julio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

1.  Secretaría de Estado de Universidades 
e Investigación

Dirección General de Universidades. Durante el año 
2004 se suscribieron dos Convenios, uno con la Univer-
sidad Pompeu Fabra para la Formación de Especialistas 
en Medicina del Trabajo, por importe de 56.000,00 € y 
otro por el mismo importe y para el mismo objetivo con 
la Universidad de Barcelona.

En el año 2005 se suscribió un Convenio con la Uni-
versidad de Barcelona por importe 43.076,00 € para la 
adaptación de la Escuela de Medicina del Trabajo.

Consejo Superior de Investigaciones Científicas 
(CSIC). Se adjuntan los datos en el anexo I relativos a 
Convenios y Acuerdos suscritos con desagregación del 
concepto objeto del Convenio o Acuerdo de colabora-
ción, entidades que colaboran en el mismo, y financia-
ción aportada por cada una de las partes.

El Instituto Nacional de Investigación y Tecnología 
Agraria y Alimentaria (INIA) suscribió los siguientes 
Convenios:

Título del Convenio: Convenio de colaboración 
entre Instituto Nacional de Investigación y Tecnología 
Agraria y Alimentaria, L’Institut de Recerca i Tecnolo-
gía Agroalimentàries, el Instituto Andaluz de Investiga-
ción y Formación Agraria, Pesquera, Alimentaria y de 
la Producción Ecológica, el Instituto Tecnológico 
Agrario de Castilla y León y el Consejo Superior de 
Investigaciones Científicas para regular la coobtención 
de variedades de trigo duro.

Objeto: Constituye el objeto del presente Convenio 
sentar las bases para una colaboración entre INIA, 
IRTA, IFAPA, ITA y, en el caso de derivarse del progra-
ma de dihaploides, también el CSIC, con el objetivo de 
establecer el régimen de coobtención de las variedades 
derivadas del Programa Nacional de mejora de trigo 
duro que se presenten a inscripción y registro, las rela-
ciones entre los coobtentores en la explotación comer-
cial de dichas variedades y, en general, el sistema de 
gestión de la coobtención.

Entidades participantes:

—Instituto Nacional de Investigación y Tecnología 
Agraria y Alimentaria (INIA).

—Institut de Recerca i Tecnologia Agroalimentàries 
(IRTA).

—Instituto Andaluz de Investigación y Formación 
Agraria, Pesquera, Alimentaria y de la Producción Eco-
lógica (IFAPA).

—El Instituto Tecnológico Agrario de Castilla y 
León (ITA-CYL).

—Consejo Superior de Investigaciones Científicas 
(CSIC).

El Convenio no tiene financiación.
Fecha de firma: 24-6-2004.
Duración: Estará vigente mientras existan expectati-

vas de inscripción en el Registro de Variedades Comer-
ciales, o derechos de obtención sobre la variedad, en 
caso de solicitud y concesión del Título de Obtención 
Vegetal (o el equivalente de la Unión Europea), o en su 
caso, hasta la denegación de los mismos.

Título del Convenio: Convenio de colaboración 
entre el Instituto Nacional de Investigación y Tecnolo-
gía Agraria y Alimentaria (INIA), la Universidad Com-
plutense de Madrid y el Institut de Recerca i Tecnología 
Agroalimentàries para la realización del Proyecto 
denominado «Seguridad de productos cárnicos: proce-
sos no térmicos y procedimientos biológicos para la 
eliminación de patógenos y la reducción de compues-
tos tóxicos».

Objeto: El objeto del Convenio es la realización del 
proyecto «Seguridad de productos cárnicos: procesos 
no térmicos y procedimientos biológicos para la elimi-
nación de patógenos y la reducción de compuestos 
tóxicos», financiado conforme a lo prescrito en la con-
vocatoria de proyectos para el desarrollo del Plan 
Estratégico de actuación para el trienio 2001-2003, 
según Resolución de 18 de junio de 2002, modificada 
por Resolución de 16 de diciembre de 2003.

Entidades participantes y sus aportaciones:

—Instituto Nacional de Investigación y Tecnología 
Agraria y Alimentaria (INIA): Financia con 384.724 €.

—Universidad Complutense de Madrid: Personal y 
medios propios.
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—Institut de Recerca i Tecnología Agroalimentàries 
(IRTA): Personal y medios propios.

Fecha de firma: 15-6-2005
Duración: Dos años y seis meses.

Título del Convenio: Convenio de colaboración 
entre el Instituto Nacional de Investigación y Tecnolo-
gía Agraria y Alimentaria (INIA), el Institut de Recerca 
i Tecnología Agroalimentàries (IRTA) y la Universidad 
Autónoma de Barcelona para la realización del proyec-
to denominado «Expresión genómica de QTL y genes 
candidatos para la calidad de carne en diferentes razas 
de porcino».

Objeto: El objeto del Convenio es la realización del 
proyecto «Expresión genómica de QTL y genes candi-
datos para la calidad de carne en diferentes razas de 
porcino», financiado conforme a lo prescrito en la con-
vocatoria de proyectos para el desarrollo del Plan 
Estratégico de actuación para el trienio 2001-2003, 

según Resolución de 18 de junio de 2002, modificada 
por Resolución de 16 de diciembre de 2003.

Entidades participantes y sus aportaciones:

—Instituto Nacional de Investigación y Tecnología 
Agraria y Alimentaria (INIA): Financia con 496.656 €.

—Institut de Recerca i Tecnología Agroalimentàries 
(IRTA): Personal y medios propios.

—Universidad Autónoma de Barcelona: Personal y 
medios propios.

Fecha de firma: 28-6-2005.
Duración: Dos años y seis meses.

El Instituto Español de Oceanografía (IEO) tiene 
suscrito un Convenio de colaboración con la Comuni-
dad Autónoma de Cataluña para la investigación y el 
asesoramiento de la actividad pesquera vigente desde 
2005 a 2009, sin gastos.

El Centro de Investigaciones Energéticas, Medio-
ambientales y Tecnológicas (CIEMAT) facilita los 
siguientes datos:

El Instituto Geológico y Minero de España (IGME), Organismo Público de Investigación (OPI) comunica los 
siguientes datos:
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Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED), existe un Convenio de colaboración entre la 
Generalitat de Cataluña y la UNED firmado el 31 de 
julio de 2001.

Los firmantes del Convenio son:

—La Consejería de Cultura de la Generalitat de 
Cataluña.

—La UNED.

Dicho Convenio establece como objetivo funda-
mental la colaboración con la UNED para la difusión 
de la lengua catalana.

Financiación: No consta que se haga aportación 
económica por la Generalitat. La UNED aporta unas 
cantidades al Centro Asociado ubicado en cada pro-
vincia.

2. Secretaría General de Educación

Los Convenios suscritos en el período solicitado 
entre el Ministerio de Educación y Ciencia y la Comu-
nidad Autónoma de Cataluña han sido los siguientes:

Plan PROA

Convenio de colaboración entre el Ministerio de 
Educación y Ciencia y la Comunidad Autónoma de 
Cataluña para la aplicación del Plan de Refuerzo Orien-
tación y Apoyo (PROA) en centros de primaria y 
secundaria. Este programa se inició en el año 2005, 
suscribiéndose el Convenio con fecha 12 de diciembre 
de septiembre de 2005 y carácter indefinido.

Anexo al Convenio de colaboración entre el Minis-
terio de Educación y Ciencia y la Comunidad Autóno-
ma de Cataluña para la aplicación del Plan de Refuerzo 
Orientación y Apoyo (PROA) en centros de primaria y 
secundaria, se firmó el 13 de diciembre de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 622.400 € y la Comunidad 

Autónoma 622.400.
Su vigencia finalizó en el año 2005.
Escuelas Viajeras

Programa dirigido a alumnos de 5.º y 6.º de Prima-
ria. A través de viajes por una Comunidad Autónoma, 
grupos de niños provenientes de otras conviven y cono-
cen la riqueza lingüística, cultural, natural y social de la 
Comunidad en la que se realiza el viaje.

En el año 2004 se suscribió el Anexo al Convenio 
del 20 de febrero de 1990 entre el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia y el Departamento de Educación y Uni-
versidades de la Comunidad Autónoma con fecha 26 de 
mayo de 2004.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 34.306,27 € y por parte de la 

Comunidad Autónoma 40.573,73 €.La vigencia de 
este Anexo es anual.

En el año 2005 se suscribió el Anexo al Convenio 
suscrito el 20 de febrero de 1990 entre el Ministerio de 
Educación y Ciencia y el Departamento de Educación y 
Universidades de la Comunidad Autónoma, con fecha 
5 de julio de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 35.334 € y la Comunidad 

44.046, siendo su vigencia anual.
Rutas Literarias

Programa por el que se organizan visitas de una 
semana de duración en la que grupos de 50 alumnos, 
provenientes de dos Comunidades diferentes a la de 
acogida, realizan un viaje en torno a un motivo literario 
asociada a esta última Comunidad.

Con fecha 13 de julio de 2005, se suscribió un Con-
venio entre el Ministerio de Educación y Ciencia y el 
Departamento de Educación y Universidades de la 
Comunidad Autónoma de Cataluña para el desarrollo 
del programa.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 18.998 € y la Comunidad 

Autónoma de Cataluña 26.202 €

Internet en el Aula

Programa de dotación de recursos informáticos, 
conectividad y desarrollo de «software», derivado del 
Convenio suscrito entre el Ministerio de Educación y 
Ciencia, el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio y la Entidad Pública Empresarial Red.es.

En el año 2004, con fecha 15 de noviembre, se 
suscribió un Convenio bilateral de colaboración 
entre el MEC y la Comunidad Autónoma de Catalu-
ña para el desarrollo de las actuaciones contempla-
das en el Convenio-Marco «Internet en la Escuela» 
por los Ministerios de Educación, Cultura y Deporte 
y de Ciencia y Tecnología, dentro del Plan de Acción 
Info XXI.

El Ministerio aportó la cantidad de 1.500.000 € 
en materiales educativos interactivos que se distribu-
yen al conjunto de las Comunidades Autónomas y 
278.712 € para financiar las acciones de formación 
de profesores en nuevas tecnologías aplicadas a la 
educación.

En el año 2005 se suscribió un igualmente un Con-
venio de colaboración, de fecha 16 de diciembre de 
2005, entre el Ministerio de Educación y Ciencia y la 
Generalitat de Cataluña para el desarrollo de las actua-
ciones contempladas en el Convenio Marco de colabo-
ración firmado por los Ministerios de Educación y 
Ciencia, el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio y la Entidad Pública Empresarial Red.es para la 
puesta en marcha del programa Internet en el Aula. Su 
finalidad es la aplicación del programa.

El Ministerio aportó 1.530.000 € para el fomento de 
la elaboración, difusión y utilización de materiales 
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didácticos digitales para la comunidad educativa que se 
distribuyen al conjunto de las Comunidades Autónomas 
y 286.679 € para financiar las acciones de capacitación 
de docentes y asesores de formación de profesores.

Su vigencia abarca desde el día de su firma hasta el 
31 de diciembre de 2008.

Inmersión Lingüística

Programa dirigido a alumnos de los últimos cursos 
de Primaria. Son estancias de una semana en instalacio-
nes ubicadas en diferentes puntos de España, en la que 
se realizan actividades diversas en inglés.

Convenio de colaboración entre el MEC y la 
Comunidad Autónoma de Cataluña para el desarro-
llo del programa. Se firmó el 3 de noviembre de 
2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.

Becas y Ayudas al estudio

Con fecha 13 de junio de 2005 la Ministra de Edu-
cación y Ciencia, la Consejera del Departamento de 
Educación y el Consejero del Departamento de Univer-
sidades, Investigación y Sociedad de la Información de 
la Generalidad de Cataluña suscribieron un Convenio 
de colaboración para la gestión de las becas y ayudas al 
estudio correspondientes al curso académico 2005-
2006.

El ámbito material de esta colaboración comprende 
la gestión, concesión y pago de las becas y ayudas para 
cursar estudios reglados que se concedan a quienes 
sigan sus estudios y tengan domicilio familiar en Cata-
luña cualquiera que sea su nacionalidad. La convocato-
ria debe ajustarse a los criterios que, con carácter gene-
ral, establece el Ministerio de Educación y Ciencia, 

tanto en relación con los umbrales de renta máxima 
para estas becas y ayudas, como en lo referido a la 
cuantía de las mismas. La cantidad aportada por el 
Ministerio de Educación y Ciencia será el resultado de 
la resolución de las convocatorias correspondientes.

3. Consejo Superior de Deportes

Los convenios de colaboración y Acuerdos suscritos 
se relacionan en el anexo II.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/072751

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Padilla Carballada, Julio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

1.  Secretaría de Estado de Universidades e Investiga-
ción

Instituto Geológico y Minero de España (IGME), 
Organismo Público de Investigación (OPI):
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Centro de Investigaciones Energéticas, Medioambientales y Tecnológicas (CIEMAT):

2. Secretaría General de Educación

Los Convenios suscritos en el período solicitado 
entre el Ministerio de Educación y Ciencia y la Comu-
nidad Autónoma de Extremadura, han sido los 
siguientes:

Plan PROA

Convenio de colaboración entre el Ministerio de 
Educación y Ciencia y la Comunidad Autónoma de 
Extremadura para la aplicación del Plan de Refuerzo 
Orientación y Apoyo (PROA) en centros de primaria y 
secundaria. Este programa se inició en el año 2005, 
suscribiéndose el Convenio con fecha 24 de octubre de 
2005 y carácter indefinido.

Anexo al Convenio de colaboración entre el Minis-
terio de Educación y Ciencia y la Comunidad Autóno-
ma de Extremadura para la aplicación del Plan de 
Refuerzo Orientación y Apoyo (PROA) en centros de 
primaria y secundaria, se firmó el 26 de octubre de 
2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 175.200 € y la Comunidad 

Autónoma 175.200 €.
Su vigencia finalizó en el año 2005.

Escuelas Viajeras

Programa dirigido a alumnos de 5.º y 6.º de Prima-
ria. A través de viajes por una Comunidad Autónoma, 
grupos de niños provenientes de otras conviven y cono-
cen la riqueza lingüística, cultural, natural y social de la 
Comunidad en la que se realiza el viaje.

En el año 2004 se suscribió el Anexo al Convenio 
del 28 de mayo de 2001 entre el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia y la Consejería de Educación de la 
Comunidad Autónoma con fecha 9 de junio de 2004.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 27.495 €.
Siendo su vigencia anual.
En el año 2005 se suscribió el Anexo al Convenio 

suscrito el 28 de mayo de 2001 entre el Ministerio de 
Educación y Ciencia y la Consejería de Educación de la 
Comunidad Autónoma, con fecha 11 de mayo de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 28.318,50 € y la Comunidad 

los gastos necesarios para garantizar la adecuada pres-
tación del servicio, siendo su vigencia anual.

Rutas Literarias

Programa por el que se organizan visitas de una 
semana de duración en la que grupos de 50 alumnos, 
provenientes de dos Comunidades diferentes a la de 
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acogida, realizan un viaje en torno a un motivo literario 
asociada a esta última Comunidad.

Con fecha 15 de junio de 2004, se suscribió un Con-
venio entre el Ministerio de Educación y Ciencia y la 
Consejería de Educación de la Comunidad Autónoma 
de Extremadura para el desarrollo del programa.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 7.644 €.
En el año 2005 se suscribió un Anexo al Convenio 

de 15 de junio de 2004 entre el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia y la Consejería de Educación de la 
Comunidad Autónoma de Extremadura para el desarro-
llo del programa con fecha 24 de junio de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 26.693,20 € y la Comunidad 

Autónoma de Extremadura los medios materiales y 
personales necesarios para el correcto desarrollo del 
Programa, en el curso 2004/05.

Internet en el Aula

Programa de dotación de recursos informáticos, 
conectividad y desarrollo de «software», derivado del 
Convenio suscrito entre el Ministerio de Educación y 
Red.es.

En el año 2004, con fecha 29 de julio, se suscribió 
un Convenio bilateral de colaboración entre el MEC y 
la Comunidad Autónoma de Extremadura para el desa-
rrollo de las actuaciones contempladas en el Convenio-
Marco «Internet en la Escuela» por los Ministerios de 
Educación, Cultura y Deporte y de Ciencia y Tecnolo-
gía, dentro del Plan de Acción INFO XXI.

El Ministerio aportó la cantidad de 1.500.000 € en 
materiales educativos interactivos que se distribuyen al 
conjunto de las Comunidades Autónomas y 56.690 € 
para financiar las acciones de formación de profesores 
en nuevas tecnologías aplicadas a la educación.

En el año 2005 se suscribió un Convenio de colabo-
ración entre el Ministerio y la Comunidad Autónoma 
para la puesta en marcha del programa de fecha 17 de 
noviembre de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 1.530.000 € para el fomento 

de la elaboración, difusión y utilización de materiales 
didácticos digitales para la comunidad educativa que 
se distribuyen al conjunto de las Comunidades Autó-
nomas y 56.206 € para financiar las acciones de capa-
citación de docentes y asesores de formación de profe-
sores.

Su vigencia abarca desde el día de su firma hasta el 
31 de diciembre de 2008.

Inmersión Lingüística

Programa dirigido a alumnos de los últimos cursos 
de Primaria. Son estancias de una semana en instalacio-
nes ubicadas en diferentes puntos de España, en la que 
se realizan actividades diversas en inglés.

Convenio de colaboración entre el MEC y la Comu-
nidad Autónoma de Extremadura para el desarrollo del 
programa. Se firmó el 26 de diciembre de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
Su vigencia hasta el 31 de diciembre de 2005.

Aulas de la Naturaleza

Programa dirigido a alumnos desde 5.º de Primaria 
a 2.º de ESO, tanto de centros ordinarios como de nece-
sidades educativas especiales. En las estancias, realiza-
das en verano, los estudiantes conviven y realizan acti-
vidades que favorecen el aprendizaje y la autonomía 
personal.

Convenio suscrito el 15 de julio de 2004 entre el 
MEC y la Consejería de Educación para la utilización de 
las instalaciones del complejo educativo de Plasencia.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 50.830 €.
Su vigencia abarca desde el día de su firma hasta el 

30 de noviembre de 2004.
Convenio suscrito el 2 de noviembre de 2005, entre 

el MEC y la Consejería de Educación por el que se 
establece la colaboración de ambas Administraciones 
en el programa de integración «Aulas de la Naturale-
za».

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 53.830 € y la Consejería de 

Educación 1.500 €.
Su vigencia abarca desde el día de su firma hasta el 

30 de noviembre de 2005.

3. Consejo Superior de Deportes

Los Convenios de colaboración y Acuerdos suscri-
tos se relacionan en el Anexo I.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO I 
 

Convenios de Colaboración y Acuerdos suscritos entre el 
MEC y la Junta de Extremadura y/o las Corporaciones 

Locales, de mayo 2004 a diciembre 2005

05-11-04: Addenda al Convenio entre el Consejo 
Superior de Deportes y la Junta de Extremadura para la 
realización del censo de instalaciones deportivas en su 
ámbito territorial.

Financiación del CSD: 44.179,41 euros.
Junta de Extremadura: 44.179,41 euros.
Duración: Último trimestre 2004.

18-11-04: Convenio de colaboración entre el Conse-
jo Superior de Deportes y la Consejería de Cultura de la 
Junta de Extremadura, para gastos de equipamiento e 
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infraestructuras, en el Centro de Tecnificación deporti-
va en Cáceres.

Financiación del CSD:

Gastos de explotación: 20.000 euros.
Gastos de inversión: 225.000 euros.
Duración: 31 de diciembre de 2004.

20-10-05: Convenio de Colaboración entre el CSD 
y la Consejería de Cultura de la Junta de Extremadura, 
para gastos de gestión, equipamiento e infraestructuras, 
en el Centro de Tecnificación Deportiva, en Cáceres.

Financiación del CSD:

Gastos de explotación: 20.000 euros.
Gastos de inversión: 335.000 euros.
Duración: 31 de diciembre de 2005.

184/072753

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Padilla Carballada, Julio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

1.  Secretaría de Estado de Universidades 
e Investigación

Dirección General de Universidades, en el año 2004 
se celebraron con la Universidad Complutense de 
Madrid dos Convenios. El primero de ellos sobre las 
Políticas de Financiación de las Universidades Públicas 
por importe de 48.000,00 €. El segundo Convenio se 
destinó a la formación de especialistas en Medicina del 
Trabajo siendo su importe 56.000,00 €.

Dentro del mismo año 2004 se celebró con la Uni-
versidad de Alcalá de Henares otro Convenio para la 
formación de especialistas en Medicina de Trabajo por 
importe de 56.000,00 €.

En el año 2005 se suscribieron dos Convenios con la 
Universidad Complutense de Madrid, uno de ellos 
sobre la Visión del Espacio Europeo de Educación 
Superior desde las Profesiones Sanitarias, por importe 
de 30.000,00 € y otro para la adaptación de la Escuela 
de Medicina del Trabajo por importe de 43.076,00 €.

Por el mismo importe indicado se suscribió un Con-
venio con la Universidad de Alcalá de Henares para la 
adaptación de la Escuela de Medicina del Trabajo por 
importe de 43.076,00 €.

Instituto Geológico y Minero de España (IGME), 
Organismo Público de Investigación (OPI):
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El Instituto Nacional de Investigación y Tecnología 
Agraria y Alimentaria (INIA) suscribió los siguientes 
Convenios:

Título del Convenio: Convenio de colaboración 
entre el Instituto Nacional de Investigación y Tecnolo-
gía Agraria y Alimentaria (INIA) y la Comunidad de 
Madrid (Consejería de Educación) para el desarrollo de 
programas de prácticas formativas en el INIA dirigido a 
los alumnos que cursan formación profesional reglada.

Objeto: «El objeto del presente Convenio es estable-
cer la colaboración entre las Entidades a las que repre-
sentan para el desarrollo de Prácticas Formativas en 
Centros de Trabajo, dirigidas a los alumnos que cursan 
Formación Profesional u otras enseñanzas en centros 
públicos dependientes de la Consejería de Educación 
de la Comunidad de Madrid, de acuerdo con las normas 
que se emitan por la Consejería de Educación de la 
Comunidad de Madrid para cada uno de los cursos aca-
démicos en que se encuentre en vigor el mismo.

Entidades participantes y sus aportaciones:

—Instituto Nacional de Investigación y Tecnología 
Agraria y Alimentaria (INIA).

—Consejería de Educación de la Comunidad de 
Madrid.

No hay contraprestación económica entre las partes.
Fecha de firma: 6-4-2004.
Duración: Un año.

Título del Convenio: Convenio de colaboración 
entre el Instituto Nacional de Investigación y Tecnolo-
gía Agraria y Alimentaria y la Dirección General de 
Agricultura e Instituto Tecnológico de Desarrollo Agra-
rio de la Comunidad de Madrid para la producción y 

conservación de embriones de las razas ovinas rubia 
del molar y negra de Colmenar.

Objeto: El objeto del presente Convenio es el esta-
blecimiento de las bases sobre las que se desarrollará la 
colaboración entre el INIA, la DGA y el ITDA en la 
ejecución del proyecto denominado «Adaptación y 
Aplicación de las Técnicas de Superovulación para la 
Producción y Conservación de Embriones de las Razas 
Rubia del Molar y Negra de Colmenar».

Entidades participantes y sus aportaciones:

—Instituto Nacional de Investigación y Tecnología 
Agraria y Alimentaria (INIA): Personal propio y gastos 
valorados en 117.823.30 €.

—Dirección General de Agricultura de la Comuni-
dad de Madrid: Personal propio valorado en 64.800 €.

—Instituto Tecnológico de Desarrollo Agrario de la 
Comunidad de Madrid: Personal propio y gastos de 
animales valorado en 152.000 €.

Fecha de firma 10-1-2005.
Duración: Tres años.

Título del Convenio: Convenio de colaboración 
entre la COCAD de Madrid (Servicio Regional de 
Empleo) y el Instituto Nacional de Investigación y Tec-
nología Agraria y Alimentaria (INIA) para el desarrollo 
del Plan de Formación de Auxiliares Técnicos de Inves-
tigación FINNOVA 2005.

Objeto: Es objeto del presente Convenio el estable-
cimiento de un plan de apoyo a la formación de los/las 
jóvenes técnicos mediante la adquisición de una serie 
de habilidades y destrezas de forma práctica en disci-
plinas innovadoras para mejorar la inserción laboral de 
los/las mismos/as en centros de investigación del 
INIA.
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Entidades participantes y sus aportaciones:

—Servicio Regional de Empleo de la Comunidad 
de Madrid: 30.528 €.

—Instituto Nacional de Investigación y Tecnología 
Agraria y Alimentaria (INIA): 30.528 €.

Fecha de firma: 27-6-2005.
Duración: Un año.

Centro de Investigaciones Energéticas, Medioam-
bientales y Tecnológicas (CIEMAT):

Consejo Superior de Investigaciones Científicas 
(CSIC). Se adjuntan los datos en el anexo I relativos a 
Convenios y Acuerdos suscritos con desagregación del 
concepto objeto del Convenio o Acuerdo de colabora-
ción, entidades que colaboran en el mismo y financia-
ción aportada por cada una de las partes.

Universidad Nacional de Educación a Distancia 
(UNED). En la provincia de Madrid existe un Convenio 

de colaboración entre la Comunidad Autónoma de 
Madrid y la UNED.

Los firmantes del Convenio son:

—La Comunidad de Madrid.
—La UNED.

Financiación: Subvención ordinaria Comunidad 
Autónoma 270.455 €.
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2. Secretaría General de Educación

Los Convenios suscritos en el período solicitado 
entre el Ministerio de Educación y Ciencia y la Comu-
nidad de Madrid han sido los siguientes:

Plan PROA

Convenio de colaboración entre el Ministerio de 
Educación y Ciencia y la Comunidad de Madrid para la 
aplicación del Plan de Refuerzo Orientación y Apoyo 
(PROA) en centros de primaria y secundaria. Este pro-
grama se inició en el año 2005, suscribiéndose el Con-
venio con fecha 1 de diciembre de 2005 y carácter 
indefinido.

Anexo al Convenio de colaboración entre el Minis-
terio de Educación y Ciencia y la Comunidad -de 
Madrid para la aplicación del Plan de Refuerzo Orien-
tación y Apoyo (PROA) en centros de primaria y 
secundaria, se firmó el 2 de diciembre de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 273.600 € y la Comunidad 

Autónoma 273.600 €.
Su vigencia finalizó en el año 2005.

Escuelas Viajeras

Programa dirigido a alumnos de 5.º y 6.º de Prima-
ria. A través de viajes por una Comunidad Autónoma, 
grupos de niños provenientes de otras conviven y cono-
cen la riqueza lingüística, cultural, natural y social de la 
Comunidad en la que se realiza el viaje.

En el año 2004 se suscribió el Anexo al Convenio 
del 26 de diciembre de 2000 entre el Ministerio de Edu-
cación y Ciencia y la Consejería de Educación de la 
Comunidad Autónoma con fecha 8 de julio de 2004.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 24.850,80 € y por parte de la 

Comunidad de Madrid 20.697,24 €.
Siendo su vigencia anual.
En el año 2005 se suscribió el Anexo al Convenio 

suscrito el 26 de diciembre de 2000 entre el Ministerio 
de Educación y Ciencia y la Consejería de Educación 
de la Comunidad Autónoma, con fecha 1 de septiembre 
de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 25.596 € y la Comunidad de 

Madrid 20.697,24 €.

Rutas Literarias

Programa por el que se organizan visitas de una 
semana de duración en la que grupos de 50 alumnos, 
provenientes de dos Comunidades diferentes a la de 
acogida, realizan un viaje en torno a un motivo literario 
asociada a esta última Comunidad.

Con fecha 28 de noviembre de 2003, se suscribió un 
Convenio entre el Ministerio de Educación y Ciencia y 
la Consejería de Educación de la Comunidad de Madrid 
para el desarrollo del programa.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 3.692 € y por parte de la 

Comunidad de Madrid 21.136,89 €.
En el año 2005 se suscribió un Anexo al Convenio 

de 28 de noviembre de 2003 entre el Ministerio de Edu-
cación y Ciencia y la Consejería de Educación de la 
Comunidad de Madrid para el desarrollo del programa 
con fecha 27 de septiembre de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 18.830,64 € y la Comunidad 

de Madrid 6.500 €.

Internet en el Aula

Programa de dotación de recursos informáticos, 
conectividad y desarrollo de software, derivado del 
convenio suscrito entre el Ministerio de Educación y 
Ciencia, el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio y la Entidad Pública. Empresarial Red.es.

En el año 2004, con fecha 30 de julio, se suscribió 
un Convenio bilateral de colaboración entre el MEC y 
la Comunidad de Madrid para el desarrollo de las 
actuaciones contempladas en el Convenio-Marco 
«Internet en la Escuela» por los Ministerios de Educa-
ción, Cultura y Deporte y de Ciencia y Tecnología, 
dentro del Plan de Acción INFO XXI.

El Ministerio aportó la cantidad de 1.500.000 € en 
materiales educativos interactivos que se distribuyen al 
conjunto de las Comunidades Autónomas y 54.743 € 
para financiar las acciones de formación de profesores 
en nuevas tecnologías aplicadas a la educación.

En el año 2005 se suscribió un Convenio de colabo-
ración entre el Ministerio y la Comunidad Autónoma 
para la puesta en marcha del programa de fecha 28 de 
octubre de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 1.530.000 € para el fomento 

de la elaboración, difusión y utilización de materiales 
didácticos digitales para la comunidad educativa que 
se distribuyen al conjunto de las Comunidades Autó-
nomas y 218.198 € para financiar las acciones de 
capacitación de docentes y asesores de formación de 
profesores.

Su vigencia abarca desde el día de su firma hasta el 
31 de diciembre de 2008.

Inmersión Lingüística

Programa dirigido a alumnos de los últimos cursos 
de Primaria. Son estancias de una semana en instalacio-
nes ubicadas en diferentes puntos de España, en la que 
se realizan actividades diversas en inglés.
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Convenio de colaboración entre el MEC y la Comu-
nidad de Madrid para el desarrollo del programa. Se 
firmó el 28 de diciembre de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
Su vigencia hasta el 31 de diciembre de 2005.

Catálogo Nacional de Cualificaciones 
y Títulos Profesionales

Convenio de colaboración entre el MEC y la Comu-
nidad de Madrid para el desarrollo de acciones dirigi-
das a la actualización del Catálogo Nacional de Cualifi-
caciones y Títulos Profesionales durante 2005, con 
fecha 26 de septiembre de 2005.

El Ministerio aportó 996.150 €.
Su vigencia hasta 31 de diciembre de 2005.

Alumno superdotado o con capacidades intelectuales

Convenio de colaboración entre el MEC, la Comu-
nidad de Madrid y la Fundación CEIM para el desarro-
llo de actividades destinadas al alumnado superdotado 
o con altas capacidades intelectuales, con fecha 1 de 
septiembre de 2005.

El Ministerio aportó 36.010 €.
Su vigencia hasta 31 de diciembre de 2005.

3. Consejo Superior de Deportes

Los Convenios de colaboración y acuerdos suscritos 
se relacionan en el anexo II.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/072754

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Padilla Carballada, Julio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

1.  Secretaría de Estado de Universidades 
e Investigación

Consejo Superior de Investigaciones Científicas 
(CSIC). Se adjuntan los datos en el ANEXO I relativos 
a Convenios y Acuerdos suscritos con desagregación 
del concepto objeto del Convenio o Acuerdo de colabo-

ración, entidades que colaboran en el mismo, y finan-
ciación aportada por cada una de las partes.

El Instituto Nacional de Investigación Agraria y Ali-
mentaria (INIA) suscribió los siguientes Convenios:

Título del Convenio: Convenio de colaboración 
entre el Instituto Murciano de Investigación y Desarro-
llo Agrario y Alimentario, el Instituto Nacional de 
Investigación y Tecnología Agraria y Alimentaria y la 
Empresa Investigación y Tecnología de Uva de Mesa, 
SL., para la realización de un proyecto de obtención de 
variedades de uva de mesa.

Objeto: El objeto del Convenio es la realización del 
«Proyecto de obtención de variedades de uva de mesa 
adaptadas a las condiciones agroclimáticas de la Región 
de Murcia».

Entidades participantes y sus aportaciones:

—Instituto Nacional de Investigación y Tecnología 
Agraria y Alimentaria: Financia con 359.986 €.

—Instituto Murciano de Investigación y Desarrollo 
Agrario y Alimentario: Personal y medios propios.

—Investigación y Tecnología de Uva de Mesa SL: 
Personal y medios propios.

Fecha de firma: 10-11-2004.
Duración: Cuatro años.

Título del Convenio: Convenio de colaboración 
entre el Instituto Nacional de Investigación y Tecnolo-
gía Agraria y Alimentaria (INIA), la Universidad Poli-
técnica de Madrid, el Consejo Superior de Investigacio-
nes Científicas (CSIC), la Universidad Politécnica de 
Valencia y el Instituto Murciano de Investigación y 
Desarrollo Agrario y Alimentario (IMIDA) para la rea-
lización del Proyecto denominado «Cultivos halotole-
rantes para una agricultura sostenible».

Objeto: El objeto del Convenio es la realización del 
proyecto «Cultivos halotolerantes para una agricultura 
sostenible», financiado conforme a lo prescrito en la 
convocatoria de proyectos para el desarrollo del Plan 
Estratégico de actuación para el trienio 2001-2003, 
según Resolución de 18 de junio de 2002, modificada 
por Resolución de 16 de diciembre de 2003.

Entidades participantes y sus aportaciones:

—Instituto Nacional de Investigación y Tecnología 
Agraria y Alimentaria (INIA): Este Instituto financia el 
proyecto con 434.314 €.

—Universidad Politécnica de Madrid: Personal y 
medios propios.

—Consejo Superior de Investigaciones Científicas 
(CSIC): Personal y medios propios.

—Universidad Politécnica de Valencia: Personal y 
medios propios.

—Instituto Murciano de Investigación y Desarrollo 
Agrario y Alimentario (IMIDA): Personal y medios 
propios.
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Fecha de firma: 21-12-2005.
Duración: Tres años.

El Instituto Español de Oceanografía (IEO) tiene 
suscritos dos Convenios de colaboración con la Comu-
nidad Autónoma de Murcia:

1. Con la Consejería de Agricultura, Agua y 
Medio Ambiente para el desarrollo de la investigación 
marina vigente desde 2004 a 2008, sin gastos.

2. Con la Consejería de Agricultura, Agua y 
Medio Ambiente y otros para la evaluación del 

alcance espacial y destino de los aportes orgánicos 
de la acuicultura costera, análisis de la señal isotópi-
ca del nitrógeno (& n 15) en macrófitos bentónicos 
marinos y técnicas de teledetección: aplicación en 
un caso de estudio en San Pedro del Pinatar (Región 
de Murcia)  vigente desde 2004 a 2006,  por 
162.618 €.

El Instituto Geológico y Minero de España (IGME), 
Organismo Público de Investigación (OPI), informa de 
los siguientes datos:
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2. Secretaría General de Educación

Los Convenios suscritos en el período solicitado 
entre el Ministerio de Educación y Ciencia y la Comu-
nidad Autónoma de Murcia han sido los siguientes:

Plan PROA

Convenio de colaboración entre el Ministerio de 
Educación y Ciencia y la Comunidad Autónoma de 
Murcia para la aplicación del Plan de Refuerzo Orienta-
ción y Apoyo (PROA) en centros de primaria y secun-
daria. Este programa se inició en el año 2005, suscri-
biéndose el convenio con fecha 13 de diciembre de 
2005 y carácter indefinido.

Anexo al Convenio de colaboración entre el Minis-
terio de Educación y Ciencia y la Comunidad Autóno-

ma de Murcia para la aplicación del Plan de Refuerzo 
Orientación y Apoyo (PROA) en centros de primaria y 
secundaria, se firmó el 13 de diciembre de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 161.400 € y la Comunidad 

Autónoma 161.400 €.
Su vigencia finalizó en el año 2005.

Escuelas Viajeras

Programa dirigido a alumnos de 5.º y 6.º de Prima-
ria. A través de viajes por una Comunidad Autónoma, 
grupos de niños provenientes de otras conviven y cono-
cen la riqueza lingüística, cultural, natural y social la 
comunidad en la que se realiza el viaje.

En el año 2004 se suscribió el Anexo al Convenio 
del 26 de diciembre de 2000 entre el Ministerio de Edu-
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cación y Ciencia y la Consejería de Educación y Cultu-
ra de la Comunidad Autónoma con fecha 29 de junio de 
2004.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 27.897,48 €, y la Comunidad 

Autónoma 27.212,05 €, siendo su vigencia anual.
En el año 2005 se suscribió el Anexo al Convenio 

suscrito el 26 de diciembre de 2000 entre el Ministerio 
de Educación y Ciencia y la Consejería de Educación y 
Cultura de la Comunidad Autónoma, con fecha 1 de 
septiembre de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 37.111,50 € y la Comunidad 

41.712,30 €.

Rutas Literarias

Programa por el que se organizan visitas de una 
semana de duración en la que grupos de 50 alumnos, 
provenientes de dos Comunidades diferentes a la de 
acogida, realizan un viaje en torno a un motivo literario 
asociado a esta última Comunidad.

En el año 2005 se suscribió un anexo al Convenio de 
30 de diciembre de 2003 entre el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia y la Consejería de Educación y Cultura 
de la Comunidad Autónoma de Murcia para el desarro-
llo del programa con fecha 1 de septiembre de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 20.729,54 € y la Comunidad 

Autónoma de Murcia 9.315,33 €.

Internet en el Aula

Programa de dotación de recursos informáticos, 
conectividad y desarrollo de «software», derivado del 
convenio suscrito entre el Ministerio de Educación y 
Red.es.

En el año 2004, con fecha 6 de julio, se suscribió un 
Convenio bilateral de colaboración entre el MEC y la 
Comunidad Autónoma de Murcia para el desarrollo de 
las actuaciones contempladas en el Convenio-Marco 
«Internet en la Escuela» por los Ministerios de Educa-
ción, Cultura y Deporte y de Ciencia y Tecnología, 
dentro del Plan de Acción INFO XXI.

El Ministerio aportó la cantidad de 1.500.000 € en 
materiales educativos interactivos que se distribuyen al 
conjunto de las Comunidades Autónomas y 51.277 € 
para financiar las acciones de formación de profesores 
en nuevas tecnologías aplicadas a la educación.

En el año 2005 se suscribió un Convenio de colabo-
ración entre el Ministerio y la Comunidad Autónoma 
para la puesta en marcha del programa de fecha 25 de 
octubre de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 1.530.000 € para el fomento 

de la elaboración, difusión y utilización de materiales 
didácticos digitales para la comunidad educativa que se 
distribuyen al conjunto de las Comunidades Autóno-

mas y 62.914 € para financiar las acciones de capacita-
ción de docentes y asesores de formación de profeso-
res.

Su vigencia abarca desde el día de su firma hasta el 
31 de diciembre de 2008.

Inmersión Lingüística

Programa dirigido a alumnos de los últimos cursos 
de Primaria. Son estancias de una semana en instalacio-
nes ubicadas en diferentes puntos de España, en la que 
se realizan actividades diversas en inglés. Se comenzó 
a tramitar un Convenio de colaboración entre el MEC y 
la Comunidad Autónoma de Murcia para el desarrolló 
del programa. Se firmó el 10 de febrero de 2006.

Su finalidad es la aplicación del programa.
Su vigencia hasta el 31 de diciembre de 2006.

Aulas de la Naturaleza

Programa dirigido a alumnos desde 5.º de Primaria 
a 2.º de ESO, tanto de centros ordinarios como de nece-
sidades educativas especiales. En las estancias, realiza-
das en verano, los estudiantes conviven y realizan acti-
vidades que favorecen el aprendizaje y la autonomía 
personal.

Convenio entre el MEC y la Comunidad Autónoma 
de Murcia, Consejería de Educación y Cultura, para la 
utilización de las instalaciones del aula de naturaleza 
«Mar Menor» de Los Urrutias, en el programa de inte-
gración Aulas de la Naturaleza. Firmado el 5 de julio de 
2004.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 46.150 €.
Su vigencia es anual.
Convenio entre el MEC y la Comunidad Autónoma 

de Murcia, Consejería de Educación y Cultura, para la 
utilización de las instalaciones del aula de naturaleza 
«Mar Menor» de Los Urrutias, en el programa de inte-
gración Aulas de la Naturaleza. Firmado el 1 de agosto 
de 2005.

Su finalidad es la aplicación del programa.
El Ministerio aportó 47.534 €.
Su vigencia es anual.

3. Consejo Superior de Deportes

Los Convenios de colaboración y acuerdos suscri-
tos, se relacionan en el anexo II.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.
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184/073205

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díaz Díaz, Manuel Ceferino (GS).

Respuesta:

Se encuentra en redacción el estudio previo «Estu-
dio de alternativas para la mejora de la N-550 entre A 
Coruña-Porriño y Vigo» que concretará los estudios 
informativos a realizar en los distintos subtramos de la 
N-550.

Con fecha 29 de octubre de 2005 y 7 de agosto de 
2006 se publicaron en el Boletín Oficial del Estado los 
anuncios de información pública de la circunvalación 
de Pontevedra y la variante de Redondela, respectiva-
mente.

El estudio informativo de la variante de Ordes está 
en fase de redacción y con fecha 9 de septiembre de 
2006 se licitó el concurso de asistencia técnica para la 
redacción del estudio informativo de la variante de 
Pontecesures-Valga.

La variante de Padrón se encuentra en fase de redac-
ción de su proyecto constructivo.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/074075

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salazar Bello, María Isabel (GS).

Respuesta:

En relación con las competencias del Ministerio de 
Fomento, a continuación se indican las actuaciones de 
seguridad vial que están en ejecución o pendientes de 
licitar en 2006, en la provincia de Lugo.

En ejecución:

— Mejora de intersección. CN-VII, p.k. 505,2. 
Acceso al Polígono Industrial del Ceao.

— Construcción de enlace de Monforte, CN-120, 
p.k. 521. Tramo: Monforte de Lemos.

— Barreras de seguridad, hitos de arista, señaliza-
ción en intersecciones, vías de servicio y accesos en la 
CN-640, p.k. 13,5 al 94,8. Tramo: Vegadeo-Lugo.

— Construcción de enlace. CN-640, p.k. 80,3. 
Tramo: Intersección de CN-640 con LU-VP-1101 (a 
Abadín).

— Construcción de vía de servicio. CN-640, p.k. 89 
al 90. Tramo: Lugo.

— Mejoras de accesos a la CN-VI, p.k. 504 al 505,2. 
Tramo: Lugo.

— Doble barrera de seguridad en la A-6, p.k. 431,1 
al 540,5.

Pendiente de licitar:

— Acondicionamiento de Glorieta de Barreiros, 
CN-634, p.k. 570,5.

— Iluminación de la circunvalación de Lugo, CN-
VI, p.k. 497,7 al 504,8.

Por lo que se refiere al ámbito de competencias del 
Ministerio del Interior, se informa lo siguiente:

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/076225

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Vañó Ferre, Francisco (GP).

Respuesta:

El Gobierno de España aprobó, en Consejo de 
Ministros de 23 de julio de 2004, el Plan de Choque en 
materia de vivienda y, en Consejo de Ministros de 1 de 
julio de 2005, el Plan de Vivienda 2005-2008 para 
favorecer el acceso de los ciudadanos a una vivienda. 
Ambos planes suponen una inversión de casi 8.000 
millones de euros frente a los 3.380 millones de euros 
del Plan de Vivienda anterior. De esta manera se finan-
ciará el acceso a una vivienda nueva o usada, en propie-
dad o en alquiler, a 720.000 familias frente a las 
442.000 del Plan anterior.

Para la gestión de ambos Planes se han firmado con-
venios de colaboración con las distintas Comunidades 
Autónomas que son las que en base a sus criterios, 
prioridades y solicitudes presentadas realizan el reparto 
territorial de las viviendas financiadas con cargo a los 
Planes Estatales.

Así, el 29 de diciembre de 2005 la Ministra de 
Vivienda y el Presidente de la Comunidad Autónoma 
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de Castilla-La Mancha firmaron el convenio de colabo-
ración para el desarrollo del Plan de Vivienda 2005-
2008 en Castilla-La Mancha. A través de la firma de 
este convenio los castellano-manchegos recibirán más 
de 213 millones de euros, es decir, un 97% más con 
respecto al anterior Plan de Vivienda. De esta manera 
se financiará el acceso a una vivienda a 24.823 familias 
castellano-manchegas, es decir, un 63,58% más que 
con el Plan de Vivienda 2002-2005 que financió 15.175 
viviendas.

Hasta el momento se han financiado 19.720 vivien-
das en Castilla-La Mancha con cargo al Plan de Cho-
que y al Plan de Vivienda 2005-2008 que han sido 
repartidas por la Comunidad Autónoma en base a las 
solicitudes presentadas y a los criterios de gestión y 
prioridad del Gobierno de la Comunidad Autónoma, 
que gestiona el mencionado Plan en base al convenio 
suscrito, antes indicado.

A través de SEPES, Empresa de Suelo del Ministe-
rio de Vivienda, para el ejercicio 2006 y respecto a la 
provincia de Toledo se tiene consignada en su Progra-
ma de Actividades una inversión total de 72,6 millones 
de euros.

En lo referente a inversiones en Patrimonio Arqui-
tectónico, la inversión del Ministerio de Vivienda para 
estas actuaciones asciende a 3.379.966,54 €.

Además de estas actuaciones, cabe destacar otras 
obras, ya concluidas y pendientes de recepción, que 
han sido financiadas con una inversión del 100% del 
Ministerio de Vivienda, alcanzando la cifra de 
1.153.693,73 €.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/077651

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matos Mascareño, Pablo (GP).

Respuesta:

En relación al proyecto de inversión número 1999 
17 09 0130 se señala que las obras se adjudicaron el 7 
de noviembre de 2001.

Por la existencia de unidades de obra no definidas 
en el proyecto original, cuya ejecución se hace impres-
cindible para poder continuar con un adecuado proceso 
de ejecución de las unidades contratadas, se aprueba un 
proyecto modificado. Además estas nuevas unidades 
definidas en el proyecto modificado, afectan a la propia 
estabilidad de la edificación existente así como a la 
adaptación de esta a las nuevas normativas sobre acce-
sibilidad, etc.

Por tanto con el proyecto modificado aprobado que 
asegura la estabilidad de la edificación existente y su 
adaptación a las nuevas normativas, las obras se contra-
taron el 13 de marzo de 2006 previa resolución de con-
tinuación de las obras.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/077720

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matos Mascareño, Pablo y Fernández-Capel 
Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Sobre la situación del proyecto de inversión número 
2005 27 09 0054, se señala que las obras fueron adjudi-
cadas y el 17 de enero de 2005 firmado el contrato para 
su ejecución. La inversión total prevista inicialmente es 
de 10.477.986,35 €.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/077721

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matos Mascareño, Pablo y Fernández-Capel 
Baños, Blanca (GP).

Respuesta:

Sobre la situación del proyecto de inversión núme-
ro 2005 27 09 0053, se señala que el Ministerio de 
Vivienda tiene contratada la redacción del proyecto 
mediante la adjudicación como resultado de un con-
curso público.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

712

184/077743

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matos Mascareño, Pablo y Arístegui y San 
Román, Gustavo de (GP).

Respuesta:

El Boletín Oficial del Estado del día 24 de noviem-
bre de 2006 publicó la Resolución de la Subsecretaría 
de Vivienda por la que se anuncia licitación de obras, 
procedimiento abierto y forma de adjudicación en con-
curso, de las obras de rehabilitación del actual Casino 
«La Confianza» para centro cultural, en Valdepeñas 
(Ciudad Real).

La actuación es financiada al 100% por el Ministe-
rio de Vivienda con una inversión inicial prevista de 
2.535.183 euros.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/077746

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matos Mascareño, Pablo y Azpiroz Villar, 
José Eugenio (GP).

Respuesta:

El Teatro Victoria Eugenia fue construido por la 
Sociedad Anónima de Fomento de San Sebastián. El 
terreno para la construcción fue cedido por el Ayunta-
miento con la condición de que pasado un período de 
70 años pasaría a ser de propiedad municipal. Fue dise-
ñado por Francisco de Urcola en estilo ecléctico neo-
plateresco.

La intervención responde al objetivo esencial de su 
rehabilitación integral para dotarle de todas las infraes-
tructuras e instalaciones que requiere la normativa y la 
programación escénica actuales.

Las obras han sido recibidas el pasado 27 de enero 
de 2006.

Las obras complementarias que actualmente se lle-
van a cabo, suponen una inversión por parte del Minis-
terio de Vivienda del 58,24% (3.139.623,41 €). Han 
sido adjudicadas el 30 de diciembre de 2005 por un 
importe total de 5.390.836,89 €.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/077747

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matos Mascareño, Pablo y Azpiroz Villar, 
José Eugenio (GP).

Respuesta:

El Cine Coliseo de Éibar, es un edificio de gran inte-
rés arquitectónico proyectado por el arquitecto Víctor 
Eusa en 1947, iniciándose ese mismo año su construc-
ción y finalizándose en 1951.

Se trata de un edificio con claras tendencias acadé-
micas y de secesión de carácter ecléctico, con detalles 
que avanzan la corriente expresionista que tanta 
influencia tuvo en la arquitectura guipuzcoana en los 
años inmediatamente anteriores y posteriores a la gue-
rra civil.

La actuación pretende la transformación del edificio 
actual en Teatro de exhibición no especializado, de 
máxima flexibilidad en su utilización, adaptándolo a 
las nuevas necesidades que en materia de teatros se 
reflejan.

Las obras se iniciaron el 9 de julio de 2003.
La inversión a realizar por el Ministerio de Vivienda 

asciende a la cantidad de 2.847.149,36 € (70%), sien-
do el total de la misma 4.067.356,23 €, aportando el 
30% restante el Ayuntamiento de Éibar.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/077752

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matos Mascareño, Pablo y Álvarez Álvarez, 
Amador (GP).

Respuesta:

El Boletín Oficial del Estado del día 10 de agosto de 
2006, publicó la Resolución de la Subsecretaría de 
Vivienda por la que se anuncia licitación de obras, pro-
cedimiento abierto y forma de adjudicación concurso, 
de las obras de reparación de las cubiertas del Museo y 
Bar «Angelín» en Granadilla, Zarza de Granadilla 
(Cáceres).
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La actuación es financiada al 100% por el Ministe-
rio de Vivienda, con una inversión inicial prevista de 
151.095,45 euros.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/077753

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matos Mascareño, Pablo y Álvarez Álvarez, 
Amador (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se significa lo siguiente:

La solicitud la realiza el Cabildo Catedralicio, plan-
teando se lleve a cabo su consolidación estructural, 
revisión de paramentos interiores y exteriores y restau-
ración de la Sacristía y Antesacristía de Canónigos 
Beneficiados de la Catedral.

El Ministerio de Vivienda financia el 100% de la 
inversión, alcanzando la cantidad de 695.835 €, una 
vez supervisado el proyecto de ejecución.

Se ha firmado un Protocolo General, con fecha 12 
de septiembre de 2005.

Se van a realizar trabajos de investigación en el 
terreno y en la estructura, con el fin de detectar asenta-
mientos y movimientos estructurales. Con los datos 
que se obtengan, se restaurarán fachadas, cubierta, dre-
najes y paramentos interiores.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/077755

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matos Mascareño, Pablo y Álvarez Álvarez, 
Amador (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se significa lo siguiente:

La actuación se encuadra dentro del Programa 
«Intervenciones en la Ruta-Vía de la Plata», que el 
Ministerio de Vivienda contempla dentro de las inter-
venciones que financia con cargo al capítulo de Inver-
siones en el Patrimonio Arquitectónico.

Con la intervención, se trata de recuperar unas insta-
laciones municipales, al objeto de mejorar el aloja-
miento y servicios complementarios relacionados con 
los visitantes que recorren la ruta Vía de la Plata.

El Protocolo General se firmó el 12 de septiembre 
de 2005 y, en la actualidad, está pendiente de redacción 
el Proyecto de Ejecución.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/078010

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Ramos, Aurelio Antonio (GP).

Respuesta:

La Ley 17/1995, de 1 de junio, de transferencia de 
volúmenes de agua de la cuenca de río Guadiaro de la 
cuenca del río Guadalete (Majaceite) establece en su 
artículo dos que un porcentaje del canon de trasvase 
(80%) se destinará a financiar la ejecución del Plan de 
Infraestructuras Hidráulicas del Guadiaro, que ha de ela-
borar la Confederación Hidrográfica del Sur (hoy Cuenca 
Mediterránea Andaluza, dependiente de la Junta de 
Andalucía), y que la gestión de dicho canon corresponde 
a la Confederación Hidrográfica del Guadalquivir.

El 27 de noviembre del año 2000 tras una reunión de 
técnicos de ambos organismos se inicia la explotación 
del trasvase. Los importes transferidos por la Confedera-
ción Hidrográfica del Guadalquivir en concepto de 
canon del trasvase Guadiaro-Majaceite lo fueron en los 
años 2003 y 2004 a la anterior Confederación Hidrográ-
fica del Sur, y a partir de 2005, los ingresos se efectúan a 
la Tesorería General de la Junta de Andalucía, conocien-
do los importes mediante la notificación efectuada por la 
Confederación Hidrográfica del Guadalquivir.
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En 2004 se incluye el ingreso de 427.203,89 euros 
efectuado el 9 de febrero de 2005 en la cuenta a nombre 
de la Confederación Hidrográfica del Sur en el Banco 
de España y transferido posteriormente a la cuenta de la 
Tesorería General de la Junta de Andalucía.

Algunas de las actuaciones realizadas han sido las 
siguientes:

1. Primera fase de las obras del abastacimiento a 
Jimena de la Frontera proveniente del embalse de 
Gudarranque (Cádiz); por valor de 2.476.664,34 €.

2. Presupuestos de mantenimiento y conservación 
de la obra de toma del trasvase Guadiaro-Majaceite, 
término municipal de Cortes de la Frontera, por valor 
de 533.380,20 €.

3. Reparación y mejora de la sección de control de 
la estación de aforo de Buitreras en el río Guadiaro, por 
valor de 29.297,37 €.

4. Asistencia técnica para el estudio y redacción 
del proyecto de mejora y modernización de los riesgos 
de San Martín del Tesorillo en el término municipal de 
Jimena de la Frontera (Cádiz), a la que se han destinado 
151.325,63 €.

5. Asistencia técnica para el estudio y redacción 
del proyecto de mejora y modernización de los riegos 
de San Pablo de Buceite en el término municipal de 
Jimena de la Frontera (Cádiz) por 64.938,23 €.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/078038

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En las propuestas de directrices para la elaboración 
de títulos universitarios se tendrá en cuenta:

Que todos los planes de estudios propuestos por las 
universidades deben tener en cuenta que la formación 
en cualquier actividad profesional debe realizarse desde 
el respeto a los Derechos Humanos y los principios de 
igualdad de oportunidades y no discriminación.

Además deben incorporar en las materias que 
correspondan los criterios de accesibilidad universal y 
diseño para todos, considerados en su más amplio sen-
tido (resolución ResAp-2001 del Consejo de Europa y 
disposición final décima de la Ley 51/2003, de 2 de 
diciembre, de igualdad de oportunidades, no discrimi-

nación y accesibilidad universal de las personas con 
discapacidad).

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/078372

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia; Fernández Rozada, 
Isidro; Bertrand de la Riera, Leopoldo y Sán-
chez Menéndez, José Avelino (GP).

Respuesta:

Durante el año 2005 la Dirección General de Ferro-
carriles no ha registrado obligaciones reconocidas con 
cargo al proyecto 1997-17-020-0150 línea de alta velo-
cidad a Asturias ya que todas las actuaciones en esta 
línea han sido realizadas por ADIF.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/080791 y 184/080792

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El número de inmigrantes trasladados al Centro de 
Internamiento de Valencia desde los Centros de Inter-
namientos de la Comunidad Autónoma canaria en el 
período por el que se interesa Su Señoría fue el 
siguiente:

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/080864

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Gobierno ha venido adoptando las medidas nece-
sarias para incrementar el número de beneficiarios 
potenciales de becas.

El factor determinante del número de los citados 
beneficiarios potenciales, tanto de becas como de ayu-
das al estudio, es el umbral de renta y patrimonio fami-
liar. Además, y exclusivamente para la concesión de 
becas, también se requiere un determinado rendimiento 
académico del estudiante.

Las convocatorias de becas y ayudas al estudio del 
pasado curso 2005-2006 elevaron los umbrales de 
renta familiar que dan derecho a beca en un 5%, un 
punto por encima del IPC. De acuerdo con los paneles 
de rentas facilitados por la Agencia Estatal de Admi-
nistración Tributaria, un total de 8.160.607 familias 
declaran rentas inferiores a los umbrales establecidos. 
Esto quiere decir que un 58,98% del total de familias 
españolas reunía los requisitos económicos estableci-
dos en las correspondientes convocatorias para obte-
ner beca.

En las convocatorias de becas y ayudas al estudio 
del curso 2006-2007, los umbrales de renta familiar 
se han elevado hasta en un 7%, es decir, sustancial-
mente por encima del IPC de 2005 que se situó en el 
4,6%, con lo que se amplía sustancialmente el núme-
ro de familias y estudiantes que podrán obtener 
beca.

Además, las referidas convocatorias del referido 
curso incorporan, por primera vez, una previsión de 
elevación automática de los umbrales para el supues-
to de que no se alcance el número previsto de beca-
rios.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/081364

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salazar Bello, María Isabel (GS).

Respuesta:

El Gobierno aprobó, en Consejo de Ministros de 23 
de julio de 2004, el Plan de Choque en materia de 
vivienda y, en Consejo de Ministros de 1 de julio de 

2005, el Plan de Vivienda 2005-2008, para favorecer el 
acceso de los ciudadanos a una vivienda. Ambos planes 
suponen una inversión de casi 8.000 millones de euros 
frente a los 3.380 millones de euros del Plan de Vivien-
da anterior. De esta manera, se financiará el acceso a 
una vivienda nueva o usada, en propiedad o en alquiler 
a 720.000 familias, frente a las 442.000 del Plan ante-
rior.

Para la gestión de ambos Planes, el Ministerio de 
Vivienda ha firmado convenios de colaboración con las 
distintas Comunidades Autónomas que son las que en 
base a sus criterios, prioridades y solicitudes presenta-
das, realizan el reparto territorial de las viviendas finan-
ciadas con cargo a los Planes Estatales.

Con el Programa 2004, dentro del Plan de Choque, 
se financiaron en Galicia 15.793 viviendas. Además, el 
17 de enero de 2006, la Ministra de Vivienda y el Presi-
dente de la Comunidad Autónoma de Galicia firmaron 
un Convenio de colaboración para la aplicación del 
Plan Estatal de Vivienda 2005-2008 en dicha Comuni-
dad. Mediante este Plan 20052008, los gallegos recibi-
rán más de 304 millones de euros, lo que supone un 
incremento del 98% respecto de la cantidad destinada 
por el Plan del anterior Gobierno. De este modo, 32.396 
familias gallegas podrán acceder a una vivienda, nueva 
o usada, en propiedad o en alquiler, incrementándose 
las familias beneficiadas en un 101,17% respecto del 
anterior plan.

Hasta el 1 de diciembre de 2006, y sin cerrar el Pro-
grama 2006 del Plan de Vivienda 20052008, se han 
financiado 33.543 viviendas en Galicia con cargo al 
Plan de Choque y al Plan de Vivienda 2005-2008, que 
han sido distribuidas territorialmente por la Comunidad 
Autónoma, quién gestiona los mencionados Planes en 
base las solicitudes presentadas y a los criterios de ges-
tión y prioridad del Gobierno de la Comunidad Autó-
noma de Galicia.

En inversiones en Patrimonio Arquitectónico en la pro-
vincia de Lugo, la financiación del Ministerio de Vivien-
da, para estas actuaciones, asciende a 2.922.466,70 €.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/081494

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángels (GP).

Respuesta:

La tortuga boba («Caretta carena»), la tortuga verde 
(«Chelonia mydas»), la tortuga laúd («Dermochelys 
coriacea») y, en menor medida, la tortuga carey («Eret-
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mochelys imbricata») son especies en peligro que apa-
recen en el Mediterráneo. Las dos primeras anidan 
además en dicho mar. Sobre todas ellas puede existir un 
efecto de las actividades pesqueras, aunque en España 
las especies afectadas por palangre de superficie a la 
deriva son la tortuga laúd (capturada excepcionalmente 
y por enredamiento) y la tortuga boba (la más afecta-
da).

En el Mediterráneo, cada año quedan atrapadas en 
las artes de pesca más de 60.000 tortugas y entre el 
10% y el 50% de ellas mueren. La captura incidental de 
tortugas marinas debido al uso de artes de pesca no 
selectivas, podría llegar a provocar la muerte de unas 
200.000 tortugas/año, siendo la estimación mundial de 
la captura incidental de tortugas en palangres de al 
menos 40.000 individuos/año (con una mortalidad de al 
menos el 45%).

El problema de las capturas incidentales de especies 
amenazadas en artes de pesca (cetáceos, tortugas, aves 
marinas) es una prioridad de actuación, y así se ha 
financiado un proyecto piloto para ensayar dispositivos 
de exclusión de tortugas marinas en Formentera (Illes 
Balears) en el año 2004. En dicho proyecto, realizado 
por la empresa PITILJSUB Sociedad Pitiusa de Activi-
dades Submarinas, S.L., se diseñaron y construyeron 
diversos dispositivos de exclusión y se ensayó la efecti-
vidad de los mismos en barcos de pesca. El importe de 
dicho proyecto fue de 13.495,80 €.

En 2004 también tuvo lugar en Málaga, organizado 
por el Centro para la Cooperación del Mediterráneo de 
la UICN y la Dirección General para la Biodiversidad, 
un Taller Nacional para el Marcado de Tortugas Mari-
nas, que puso de manifiesto la necesidad de coordinar 
las actuaciones de marcado de tortugas marinas de 
forma concertada, y se acordó un único modelo de 
marca a utilizar en toda España.

Por otro lado, se está trabajando de forma conjunta 
con la Secretaría General de Pesca Marítima del Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación en diseñar 
políticas y medidas activas que minimicen dicho pro-
blema, analizando, por ejemplo, otros materiales degra-
dables en los artes de pesca, o calando las redes a dife-
rente profundidad.

Además, en el año 2005, y en base a la Orden 
MAM/3550/2005, se concedió una subvención a 
WWF/Adena, para la realización al proyecto «Anzuelo 
para reducir la pesca incidental de tortuga boba».

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/081680

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús (GP).

Respuesta:

Se encuentra en redacción el estudio previo «Estu-
dio de alternativas para la mejora de la N-550 entre A 
Coruña-Porriño y Vigo».

Tal y como determina su orden de estudio de fecha 
27 de enero de 2005, el estudio definirá las diferentes 
alternativas posibles para la mejora global del itinerario 
definido por la carretera N-550.

En el marco del estudio previo cabe considerar las 
distintas variantes del itinerario, entre ellas la de Milla-
doiro.

Posteriormente, se redactarán y aprobarán los estu-
dios informativos y proyectos de construcción corres-
pondientes.

La fijación definitiva de presupuestos y plazos ten-
drá lugar en el proceso de licitación y adjudicación de 
las actuaciones.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/081687

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bonàs i Pahisa, Rosa María (GERC).

Respuesta:

Los funcionarios policiales que prestan servicio 
en la línea fronteriza con Francia o Portugal, cuando 
identifican a nacionales de un tercer Estado que, pro-
cedentes de uno de dichos países, no cumplen o han 
dejado de cumplir las condiciones de entrada o estan-
cia, realizan los trámites establecidos en los Acuerdos 
de readmisión. Dichos Acuerdos, en su condición de 
Tratados Internacionales, forman parte del ordena-
miento jurídico español y ocupan un rango normati-
vo, cuando menos, del mismo nivel que la Ley Orgá-
nica 4/2000, de 11 de enero, sobre derechos y 
libertades de los extranjeros en España y su integra-
ción social.

Por lo tanto, en cumplimiento de lo dispuesto en el 
artículo 13 del Reglamento de Extranjería, se está pro-
cediendo a la aplicación en sus propios términos del 
proceso que regula estos concretos Acuerdos de 
readmisión, cumpliendo con el trámite previo de infor-
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mar a la persona afectada de lo previsto en el 
artículo 26.2 de la Ley de Extranjería, así como de que 
la denegación de entrada en España se realiza en apli-
cación del Acuerdo de readmisión correspondiente y 
que tal denegación podrá ser objeto de recurso de alza-
da ante el Director General de la Policía y de la Guardia 
Civil, al tratarse de un acto que no agota la vía adminis-
trativa.

Asimismo, se señala que las readmisiones trami-
tadas de acuerdo con la normativa citada, se produ-
cen como consecuencia de identificaciones realiza-
das por funcionarios policiales en los controles 
móviles de seguridad establecidos en la frontera de 
España con Francia y Portugal, que se efectúan sin 
tener carácter fijo ni sistemático, ni en ubicación, ni 
en horario.

Dichas actuaciones policiales encuentran apoyo 
jurídico en lo dispuesto en la Ley Orgánica 1/1992, de 
21 de febrero, sobre Protección de Seguridad Ciudada-
na, así como en el Convenio de Aplicación del Acuerdo 
de Schengen y en el Reglamento n.º 562/2006, del Par-
lamento Europeo y del Consejo, de 15 de marzo de 
2006, por el que se establece un Código comunitario de 
normas para el cruce de personas por las fronteras —
Código de fronteras Schengen—, que entró en vigor el 
13 de octubre de 2006.

Por tanto, no se trata del restablecimiento del con-
trol fronterizo, previsto en el artículo 2.2 del Convenio 
de Aplicación del Acuerdo de Schengen, sino de con-
troles de seguridad llevados a cabo en el marco de 
actuaciones policiales preventivas o de investigación 
para combatir la delincuencia transfronteriza o por 
razones de orden público y seguridad, para la lucha 
contra la inmigración irregular y el tráfico de seres 
humanos.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/082798

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

La conexión San Cibrao-Barreiros se encuentra en 
fase de redacción del correspondiente estudio informa-
tivo.

Antes de la ejecución de las obras deberá. emitirse 
la preceptiva Declaración de Impacto Ambiental 
(DIA), aprobarse definitivamente el estudio informa-

tivo y redactarse y aprobarse el proyecto de construc-
ción.

Posteriormente se licitarán y adjudicarán las obras.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/082952

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx).

Respuesta:

El Arsenal Militar de Ferrol está funcionando a 
pleno rendimiento y no es previsible una disminución 
de su actividad.

Madrid, 22 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/082959

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx).

Respuesta:

En los estudios de tráfico realizados durante la fase 
de estudio informativo se obtuvo un tráfico previsto 
generado y atraído por la Futura Ampliación del Puer-
to de Ferrol de 4.150 vehículos/día, datos de Intensi-
dad Media Diaria (IMD) para el año 2025 con un 66% 
de vehículos pesados. Esta previsión hace que sea 
adecuada la carretera de acceso al puerto exterior de 
Ferrol.

La posible incertidumbre sobre nuevos e impre-
vistos tráficos que pudieran surgir en el desarrollo 
futuro del puerto podrían, en su caso, resolverse 
mediante la ampliación futura, cuando la demanda 
de tráfico así lo exigiese, a cuatro carriles, habiéndo-
se contemplado esta posibilidad en el diseño de la 
infraestructura.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/083044

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lope Fontagne, Verónica (GP).

Respuesta:

Durante el ejercicio 2006, a 30 de junio, los proyec-
tos de inversión que se indican están ejecutados en el 
nivel que se refiere a continuación:

El proyecto «Actuaciones de Seguridad Vial en Ara-
gón tiene obligaciones reconocidas por 686.654,86 €.

El proyecto «Acceso Norte a Zaragoza, desde la N-
II «tiene obligaciones reconocidas por 4.165.231,14 €.

El proyecto «N-330. Mejora de acceso a Zaragoza» 
es una actuación anulada.

El resto de los proyectos no registran obligaciones 
reconocidas a la fecha indicada.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/083164 y 184/083168

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

El Proyecto de Ley de la Red de Parques Nacionales 
no tiene contenido alguno específico para el Parque 
Nacional de las Tablas de Daimiel. En cualquier caso, el 
Gobierno sí ha querido contemplar en este texto, el que 
situaciones como la de las Tablas de Daimiel difícil-
mente puedan plantearse en el futuro y, así, en el 
artículo 13.6 del Proyecto de Ley se cita expresamente:

«Los planes hidrológicos de demarcación y las 
Administraciones competentes en materia hidráulica 
asegurarán los recursos hidráulicos adecuados en canti-
dad y en calidad para el mantenimiento de los valores y 
el de los objetivos de la Red de Parques Nacionales».

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/083165

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La Comisión Mixta de Gestión de los Parques 
Nacionales de Castilla-La Mancha, órgano respon-
sable de la gestión en tanto se produce la transfe-
rencia a la Comunidad Autónoma, viene aprobando 
diversas medidas de gestión, a la vista de la situa-
ción que sufre el Parque Nacional de Las Tablas de 
Daimiel.

Éstas se concretan en el manejo de la vegetación y 
el control de aquellas poblaciones animales que quedan 
condicionadas y sin posibilidad de movilizarse como 
consecuencia de la disminución de los niveles hídricos. 
En el caso de las aves la situación no ofrece tantas difi-
cultades dada la facilidad de este orden de especies 
para poder, en caso de necesidad, moverse a otros siste-
mas húmedos más o menos próximos en mejor situa-
ción ambiental.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/083166

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La Comisión Mixta de Gestión de los Parques 
Nacionales de Castilla-La Mancha es el órgano respon-
sable de la gestión del Parque Nacional de las Tablas de 
Daimiel en tanto se produce la transferencia de las 
competencias en la materia como consecuencia de la 
Sentencia 194/2004 del Tribunal Constitucional.

En este foro se han adoptado un conjunto de 
medidas para evitar que en este espacio protegido se 
pongan en marcha procesos degenerativos que impi-
dan su regeneración cuando se recuperen los niveles 
hídricos. En ese sentido, y respecto de la vegetación, 
se ha desarrollado un programa extraordinario de 
retirada y eliminación de tayaral invasor en los rasos 
y tablas del Parque Nacional. El programa ha afecta-
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do cerca de 200 hectáreas de superficie y se ha rea-
lizado a lo largo del otoño del presente año.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/083398

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

Por Resolución de la Presidencia del Organismo 
Autónomo Parques Nacionales de 28 de julio de 2005, 
publicada en el Boletín Oficial del Estado de 24 de 
agosto, se resolvió la convocatoria de subvenciones 
públicas estatales, en régimen de concurrencia compe-
titiva, en las áreas de influencia socioeconómica de la 
Red de Parques Nacionales.

La citada Resolución fue la última dictada desde el 
Organismo Autónomo, dado que con posterioridad 
estos créditos han sido objeto de territorialización 
anual, por acuerdo de Consejo de Ministros, y transfe-
rencia finalista a las Comunidades Autónomas que 
desde entonces son las responsables de la convocato-
ria, tramitación, concesión y pago de estas subvencio-
nes.

En la Resolución antes citada, y en lo que se refiere 
al Parque Nacional de Garajonay, las cantidades otor-
gadas fueron:

A Ayuntamientos y Entidades 351.073,40 €
A empresas     70.644,94 €
A particulares    92.650.15 €

      

 Total    514.368,49 €

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/083399

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

Mediante Resolución de la Presidencia del Orga-
nismo Autónomo Parques Nacionales de 28 de julio 

de 2005, publicada en el Boletín Oficial del Estado 
de 24 de agosto, se resolvió la correspondiente con-
vocatoria de subvenciones públicas estatales, en 
régimen de concurrencia competitiva, en las áreas 
de influencia socioeconómica de la Red de Parques 
Nacionales.

La citada Resolución fue la última dictada desde 
el Organismo Autónomo, dado que con posterioridad 
estos créditos han sido objeto de territorialización 
anual, por acuerdo de Consejo de Ministros, y trans-
ferencia finalista a las Comunidades Autónomas que 
desde entonces son las responsables de la convocato-
ria, tramitación, concesión y pago de estas subven-
ciones.

En la Resolución antes citada, y referido al Parque 
Nacional del Teide, las cantidades otorgadas fueron:

A Ayuntamientos y Entidades 675.808,91 €
A empresas     57.880,75 €
A particulares   105.364.65 €

      

Total    839.364,65 €

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/083727

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

Durante el año 2006, hasta el 30 de noviembre, el 
Consejo de Ministros ha resuelto 531 expedientes 
por delitos tipificados como malos tratos familiares, 
violencia de género, violencia sobre familiares, vio-
lencia doméstica, violencia psíquica habitual y vio-
lencia habitual familiar. En gran parte de estos deli-
tos se condenaba también al penado a no poderse 
acercar a la víctima durante un tiempo y a una dis-
tancia determinados.

Respecto a las solicitudes de indulto presentadas 
en 2006, las que formulan los penados o sus familia-
res pueden o no contener, al no ser ello preceptivo, el 
delito por el que fueron condenados. Esta informa-
ción la facilitan de manera fidedigna los Jueces o 
Tribunales cuando remiten posteriormente el expe-



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

720

diente del penado, solicitante del indulto, debida-
mente informado.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/084110

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salazar Bello, María Isabel (GS).

Respuesta:

El presupuesto asignado a la Dirección General de 
Carreteras para la cesión de travesías en aplicación de 
la Orden Ministerial de 23 de julio de 2001 y el número 
de travesías cedidas han sido los siguientes:

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/084522

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

Sobre la posición del Gobierno en la última Confe-
rencia de donantes celebrada el Bruselas el 18 de julio 
de 2006, se señala que los compromisos del Gobierno 
no han variado respecto a los ya adquiridos en la ante-
rior Conferencia de donantes que tuvo lugar en Oslo los 
días 11 y 12 de abril de 2005.

Durante la misma, como base para el proceso de 
reconstrucción y desarrollo de Sudán, se presentó en la 
Conferencia el documento elaborado por la Misión 
Conjunta de Evaluación del Gobierno de Sudán y el 
SPLM (Sudan People Liberation Mouvement), con el 
apoyo del Banco Mundial, Naciones Unidas y donan-
tes. El programa cubre un plazo de 6 años, que coincide 
con el período de aplicación transitoria del Acuerdo 
Global de Paz. España, por su parte, ofreció un apoyo 

de 30 millones de euros para el trienio 2005-2007, que 
se desglosará en el mantenimiento de la ayuda humani-
taria de emergencia a través de ONGs y agencias espe-
cializadas (el último año la Cooperación Española des-
tinó cerca de 8 millones de euros en este concepto), por 
un lado, y la contribución al programa de reconstruc-
ción y desarrollo trazado por la Misión de Evaluación 
Conjunta, por otro. Este esfuerzo es coherente con la 
consideración de Sudán como país de atención especial 
en el II Plan Director y con nuestros objetivos generales 
de política exterior hacia África Subsahariana y el inte-
rés en reforzar la presencia y cooperación española en 
el continente

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/084911

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIV-IU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno debe garantizar la defensa de los españo-
les, de acuerdo con la Constitución (art. 97) y la Ley 
Orgánica de la Defensa Nacional, y por ello se plasman 
en los Presupuestos Generales del Estado, las inversiones 
necesarias. Esta política es coherente con la de los países 
de nuestro entorno y con nuestros compromisos interna-
cionales, tanto en el marco de la defensa colectiva y la 
seguridad compartida dentro de la Unión Europea, la 
OSCE y la OTAN, como en el desarrollo de las misiones 
de paz bajo el mandato de las Naciones Unidas.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/084987

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Los precios de venta se han diversificado según el 
tamaño y tipología de parcela:

• Adosada (825-1.500 m2): precio unitario 60 €/m2
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• Media-aislada (1.501-5.000 m2): precio unitario 
55 €/m2

• Media-aislada (5.001-6.500 m2): precio unitario 
50 €/m2

• Media-aislada (6.501-10.000 m2): precio unitario 
45 €/m2

• Grande-aislada (> 10.001 m2): precio unitario 
40 €/m2

No existen alteraciones de precios posteriores a las 
adjudicadas.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/084988

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Se ha decidido utilizar los recursos propios de la 
Entidad para comercializar el polígono, utilizando para 
ello una sociedad (SIGALSA) de capital mayoritaria-
mente titularidad de SEPES.

Existen numerosas actuaciones que se comerciali-
zan mediante empresas en las que participa SEPES, por 
ejemplo NASUINSA en Navarra.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/084989

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

El Director General de SEPES recibió al Alcalde de 
Curtis el 25 de enero de 2006, sin embargo no ha reci-
bido en ningún momento a representantes del PSOE de 
Curtis.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/084990

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Los escritos recibidos de empresas interesándose 
por parcelas del polígono de Curtis son numerosos. 
Entre los mismos se encuentra efectivamente el listado 
del Ayuntamiento al que se refiere Su Señoría. Sin 
embargo sólo 2 de esas 67 empresas han formalizado 
su compra, más otra que al día de hoy se encuentra en 
período de optar a la compra de una parcela. A pesar 
del escaso éxito de la lista que envió el Ayuntamiento, 
la promoción realizada por esta empresa ha permitido 
que en este momento superen la treintena las parcelas 
adquiridas o en tramitación de compra.

Todas las gestiones que van desde la promoción 
hasta la formalización de la venta se realizan por moti-
vos obvios en el seno de la empresa que comercializa y 
una vez seleccionado el comprador se pone en conoci-
miento del Ayuntamiento.

Por tanto, no se oculta información, ya que a medida 
que se van adjudicando parcelas se informa al Ayunta-
miento de las decisiones que se toman.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/084991

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

SEPES ha abierto una oficina en la localidad en la 
que se encuentra la actuación, y está proporcionando 
información desde la misma a todos los empresarios de 
la zona, se han publicado anuncios en prensa ofertando 
suelo industrial y no ha hecho más actos porque todavía 
no ha aprobado el Ayuntamiento el proyecto de repar-
celación y esto impide escriturar las parcelas a nombre 
de los compradores.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/084992

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Se ha decidido utilizar los recursos propios de la 
entidad para comercializar el polígono, empleando para 
ello una sociedad (SIGALSA), de capital mayoritaria-
mente titularidad de SEPES.

Al Ayuntamiento de Curtis, se le ha ido proporcio-
nando información de los pasos dados en la comerciali-
zación del polígono. Sin embargo, el responsable de la 
adjudicación de las parcelas es el propietario de las 
mismas, es decir SEPES.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/084993

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Esta actuación no está sujeta a licencia, El instru-
mento que faculta a la posterior ejecución de las obras 
es la aprobación definitiva del Proyecto de Urbaniza-
ción, en cuya resolución aprobatoria no se condiciona 
nada, sino que se introduce un párrafo donde se enun-
cia que el informe técnico previo a la resolución apro-
batoria establece que «... el Proyecto responde a las 
estipulaciones del Plan Parcial, si bien se formulan 
observaciones con el fin de garantizar la conexión del 
sector con sistemas generales», pero en ningún caso 
condiciona la aprobación definitiva a la consideración 
de esas observaciones, ya que la pretensión de conectar 
el depósito del polígono con el de Outeiro responde 
exclusivamente a la intención de resolver un supuesto 
problema de abastecimiento de otras aldeas y núcleos 
del municipio, ajenos por completo al polígono de Cur-
tis. En consecuencia, no hubiera sido posible que el 
Ayuntamiento denegase la aprobación definitiva del 
Proyecto, que debe ceñirse al ámbito de la actuación de 
Curtis.

Con posterioridad a la aprobación municipal, el 
Ayuntamiento de Curtis con fecha 14 de octubre de 2002 
solicitó a SEPES que se considerase la posibilidad de 
ejecutar, aprovechando las obras del polígono, la men-

cionada conexión entre depósitos, además de una serie 
de mejoras técnicas diversas. Esta solicitud no fue aten-
dida, ya que resulta difícilmente comprensible destinar 
recursos desde una Administración Pública a mejorar 
infraestructuras ubicadas fuera del ámbito de la actua-
ción industrial y sin ninguna relación con la misma, toda 
vez que nada de ello estaba amparado por el Convenio 
entre SEPES y el Ayuntamiento de Curtis. No obstante, y 
entre muchas otras acciones que demostraban la actitud 
colaboradora de SEPES, se adoptaron algunas medidas 
para facilitar las futuras conexiones que el Ayuntamiento 
pretenda realizar a aldeas cercanas.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/084994

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

1. En ningún momento SEPES ha tenido contac-
tos con los concejales del PSOE de Curtis.

2. La comercialización la está realizando SEPES a 
través de SIGALSA.

3. SEPES ha abierto una oficina y se han publica-
do anuncios, por tanto el Ayuntamiento conoce estas 
circunstancias. Además, el propio Ayuntamiento ha 
tenido que otorgar licencia de apertura de la oficina.

4. Sí.
5. SEPES no tiene constancia de esa circunstan-

cia, más bien al contrario.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/084995

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).
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Respuesta:

SEPES ha abierto una oficina en la localidad en la 
que se encuentra la actuación, y está proporcionando 
información desde la misma a todos los empresarios de 
la zona, se han publicado anuncios en prensa ofertando 
suelo industrial y no se han hecho más actos porque 
todavía no ha aprobado el Ayuntamiento el proyecto de 
reparcelación y esto impide escriturar las parcelas a 
nombre de los compradores.

SIGALSA y SEPES funcionan al unísono.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/084996

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

El plazo para la presentación de solicitudes finalizó 
a las 13 h. del día 13 de enero, habiéndose presentado 
25 solicitudes dentro del plazo, 24 de ellas a través de 
SIGALSA y 1 en el Registro de SEPES. No se presen-
taron solicitudes fuera de plazo.

La comercialización de la actuación la está realizan-
do SEPES a través de SIGALSA y resulta descabellado 
pensar que nadie realice una comercialización paralela 
sin datos ni precios, sin conocer la disponibilidad de 
parcelas y por supuesto, sin estar legitimado para tomar 
ningún acuerdo. Éste es el motivo por el que se declina-
ba cualquier responsabilidad que derivase de aquel acto 
en el escrito que se menciona.

Además, SEPES contactó con la Cámara de Comer-
cio para ofrecerle su colaboración en cuanto necesita-
ran, sin que la Cámara tuviera noticias del acto.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/084997

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

1. El precio total de las 79 parcelas de la 1.ª Fase 
que se disponen a la venta, darían un importe de 
24.559.995 euros.

2. Un total de 16 parcelas, con un importe de 
1.607.889,98 euros.

3. No se ha suscrito el convenio de comercializa-
ción con el Ayuntamiento; por tanto, no procede la 
compensación económica del 3% por la gestión de las 
ventas.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/084998

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

SEPES ha abierto una oficina en la localidad en la 
que se encuentra la actuación, se está proporcionando 
información desde la misma a todos los empresarios de 
la zona, se han publicado anuncios en prensa ofertando 
suelo industrial y no se han hecho más actos porque 
todavía no ha aprobado el Ayuntamiento el proyecto de 
reparcelación y esto impide escriturar las parcelas a 
nombre de los compradores.

La comercialización de la actuación la está realizan-
do SEPES a través de SIGALSA y resulta descabellado 
pensar que nadie realice una comercialización paralela 
sin datos ni precios, sin conocer la disponibilidad de 
parcelas y por supuesto, sin estar legitimado para tomar 
ningún acuerdo. Éste es el motivo por el que se declina-
ba cualquier responsabilidad que derivase de aquel acto 
en el escrito que menciona.

Además SEPES contactó con la Cámara de Comer-
cio para ofrecerles nuestra colaboración en cuanto 
necesitaran, sin que la Cámara tuviera noticias del 
acto.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/085015

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Atencia Robledo, 
Manuel; Muñoz Uriol, Ángeles y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

La Nueva Ronda de Circunvalación Oeste de Mála-
ga consta de cuatro tramos, todos ellos con proyecto 
aprobado.

Los dos que se relacionan a continuación, tienen las 
obras adjudicadas. Su presupuesto y plazos de ejecu-
ción es el siguiente:

— Tramo: Autopista AP-7-Conexión con la carretera 
autonómica MA-417: 114.032.523,12 € y 29 meses.

— Tramo: Conexión carretera C-3310-Autovía A-7 
del Mediterráneo: 70.005.848,06 € y 28 meses.

Los concursos para la ejecución de las obras de los 
otros dos, han sido licitados (BOE de 23 de noviembre 
de 2006), siendo su presupuesto base de licitación y 
plazo máximo de ejecución los siguientes:

— Tramo: Conexión con la carretera autonómica MA-
417-Autovía A-357 del Guadalhorce: 125.466.090,51 €  
y 28 meses.

— Tramo: Autovía A-357 del Guadalhorce-Conexión 
carretera C-3310: 104.692.393,61 € y 28 meses.

Madrid, 22 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085039

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rivero Alcover, Gloria Elena (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se señala lo siguiente:

Como parte del vigente Convenio de Costas firmado 
por el Ministerio de Medio Ambiente con la Comunidad 
Autónoma de Canarias, se realizan en Santa Cruz de 
Tenerife dos actuaciones, cuya situación es la siguiente:

— Proyecto ejecutivo ordenación de la playa de las 
Teresitas. La obra ha sido adjudicada el día 30 de 
noviembre de 2006 a Acciona Infraestructuras, S.A. 
(BOE de 20 de diciembre de 2006).

— Playa de Valleseco. Se convocó un concurso de 
ideas, con el fin de buscar una solución consensuada 
entre las administraciones implicadas. Aún no se dispo-
ne de proyecto ejecutivo.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085295

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús (GP).

Respuesta:

La obra denominada «Cuarto Giro de Corees. 
Nuevo movimiento de giro desde la SC-11 (Cornes-
Castiñeiriño) hacia la SC-20 (Comes-Choupana)», 
pertenece al Convenio de Santiago de Compostela fir-
mado el día 1-6-2005 entre el Ministerio de Fomento y 
el Ayuntamiento de Santiago de Compostela y ha sido 
licitada el día 5-09-2006, estando previsto el inicio de 
obras durante el primer trimestre de 2007. El plazo 
final resultará del proceso de licitación y adjudicación 
de la obra, actualmente en marcha.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085296

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús (GP).

Respuesta:

Los proyectos que han tenido compromiso presu-
puestario para el año 2006 son los siguientes:

«Paso inferior, para cuatro carriles, Corres-Hórreo». 
Este proyecto se encuentra en redacción.

«Nuevo movimiento de giro desde el nuevo acceso a 
Santiago de la SC-II (Cornes-Castiñeiriño) hacia el 
nuevo acceso a Santiago de la SC-20 (Cornes-Choupa-
na)». Obra licitada en septiembre de 2006.

«Remodelación del actual enlace con el Polígono 
del Tambre». El proyecto se encuentra en redacción.

«Ampliación de la sección transversal en el «Perifé-
rico de Santiago» (SC-20) entre los P.1+480 y 2+080». 
El proyecto se encuentra en redacción.
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«Nuevo vial Sar-Pontepedriña». El citado nuevo 
vial ha sido puesto en servicio el 21-07-06.

Las certificaciones realizadas hasta el mes de sep-
tiembre ascienden a 221.639,72 € en redacción de 
proyectos, y se han licitado obras por importe de 
2.426.728,25 €. Todos los proyectos del convenio tie-
nen previsto el final de su redacción durante 2007, 
estando la financiación garantizada por los fondos pre-
vistos en el citado convenio, para así poder continuar 
con la subsiguiente tramitación de supervisión y apro-
bación de proyectos y licitación de obras.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085348

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús (GP).

Respuesta:

La inversión prevista está destinada a la elaboración 
del estudio informativo relativo a la Variante de Ordes.

A 4 de septiembre de 2006, las obligaciones recono-
cidas ascienden a 91.624,05 €.

La fecha de finalización del estudio informativo 
dependerá del volumen de las alegaciones presentadas 
durante la fase de información pública.

Posteriormente podrá aprobarse definitivamente el 
estudio informativo y se pasará a las fases de redacción 
del proyecto de construcción y de ejecución de las 
obras. Por todo ello resulta prematuro indicar los pla-
zos para la puesta en servicio de esta infraestructura.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/085368

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, conviene precisar con carácter previo que 
todos los inmigrantes trasladados desde la Comunidad 
Autónoma Canaria a la Península, lo son para ingresar 
en el Centro de Internamiento correspondiente, median-
te el Auto Judicial que autoriza el traslado, para conti-
nuar el procedimiento de documentación de los mismos 
y surtir efectos en los expedientes incoados, de expul-
sión o devolución.

Se significa que los Centros de Internamiento de 
Extranjeros Peninsulares se encuentran situados en 
Madrid, Barcelona, Valencia, Murcia, Málaga y Algeci-
ras; siendo el número de vuelos e inmigrantes traslada-
dos a los mismos los recogidos en el siguiente cuadro:

N.º de vuelos/escalas y n.º de inmigrantes trasladados desde las Islas Canarias a la Península, 
distribuidos por centros de internamiento y fechas.
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En relación con el cuadro anterior, hay que tener en 
cuenta que todos los vuelos tienen como lugar de ori-
gen territorio insular, si bien en algunas ocasiones antes 
de la llegada al destino final, hacen escala intermedia 
en otras ciudades de la Península. Por tanto, en el cóm-
puto total un único vuelo con origen en las Islas Cana-
rias se puede contabilizar con tres lugares de destino.

Por último, al no disponer de Centros de Interna-
miento, los inmigrantes que llegan a las ciudades de 
Ceuta y Melilla son acogidos en los Centros de Estan-
cia Temporal de Inmigrantes (CETI).

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/085369

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que por el Delegado del Gobierno 
y en aplicación de los artículos 41.3 y 52.3 de la 
Ley Orgánica 2/1986, de 13 de marzo (BOE de 14-06-
1986), se dictó Resolución de fecha 1 de septiembre de 
2005 por la que se autorizaba, por un período de seis 
meses, la exención de la obligación de uniformidad a 6 
agentes de la Policía Local de Salamanca por turno y 
no superior a 12 por día con los siguientes cometidos:

• 1 agente de escolta para el Alcalde.
• 1 agente de escolta para el Presidente de la Dipu-

tación.
• 2 agentes para el servicio de contra vigilancia y 

medición de ruidos.
• 2 agentes para actuaciones en funciones de policía 

judicial: colaboración e informes judiciales (protección 
de víctimas de violencia de género), inspecciones de 
medio ambiente, control de menores en establecimien-
tos públicos, defensa de la propiedad intelectual, van-
dalismo urbano y traslado al centro escolar en supues-
tos de absentismo escolar.

En fecha 21 de mayo de 2006, se recibió en la Sub-
delegación un escrito del Ayuntamiento de Salamanca 
en el que se solicitaba autorización para una nueva 
exención. Por Resolución de 26 de junio de 2006 se 
autorizó la prestación de servicio sin el uniforme regla-
mentario a seis agentes de la Policía Local de Salaman-
ca por turno, en las mismas condiciones reflejadas en 
que se produjo la resolución favorable anterior relativas 
al número de agentes, funciones y duración.

Con base en lo realizado, se indica que el día 13 de 
julio de 2006, sí se había recibido nueva solicitud de 
autorización de exención de uniformidad para la Poli-
cía Local de Salamanca, resuelta favorablemente.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085380

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIV-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que por el Delegado del Gobierno y 
en aplicación de los artículos 41.3 y 52.3 de la Ley 
Orgánica 2/1986, de 13 de marzo (BOE de 14-06-
1986), se dictó Resolución de fecha 1 de septiembre de 
2005 por la que se autorizaba, por un período de seis 
meses, la exención de la obligación de uniformidad a 6 
agentes de la Policía Local de Salamanca por turno y 
no superior a 12 por día con los siguientes cometidos:

• 1 agente de escolta para el Alcalde.
• 1 agente de escolta para el Presidente de la Dipu-

tación.
• 2 agentes para el servicio de contra vigilancia y 

medición de ruidos.
• 2 agentes para actuaciones en funciones de policía 

judicial: colaboración e informes judiciales (protección 
de víctimas de violencia de género), inspecciones de 
medio ambiente, control de menores en establecimien-
tos públicos, defensa de la propiedad intelectual, van-
dalismo urbano y traslado al centro escolar en supues-
tos de absentismo escolar.

En fecha 21 de mayo de 2006, se recibió en la Sub-
delegación un escrito del Ayuntamiento de Salamanca 
en el que se solicitaba autorización para una nueva 
exención. Por Resolución de 26 de junio de 2006 se 
autorizó la prestación de servicio sin el uniforme regla-
mentario a seis agentes de la Policía Local de Salaman-
ca por turno, en las mismas condiciones reflejadas en 
que se produjo la resolución favorable anterior relativas 
al número de agentes, funciones y duración.

Con base en lo realizado, se indica que el día 13 de 
julio de 2006, sí se había recibido nueva solicitud de 
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autorización de exención de uniformidad para la Poli-
cía Local de Salamanca, resuelta favorablemente.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085490

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Marquínez Marquínez, Luis (GP).

Respuesta:

Las actuaciones previstas, en el año 2006, en la 
línea férrea Huelva-Zafra han sido las siguientes:

— Tratamiento de trinchera.
— Tratamiento de vía en diversos puntos kilométricos.
— Desbroce y limpieza de márgenes.
— Construcción de un apeadero en Zafra L/Mérida-

Los Rosales.
— Proyecto Constructivo de la renovación Zafra-

Fregenal de la Sierra (incluido tratamiento especial de 
dos trincheras).

— Rehabilitación integral del gabinete de circula-
ción de las estaciones de Zafra y Huelva Término.

— Construcción de los pasillos entrevías y un nuevo 
edificio para el personal de maniobras anexo al existen-
te en Huelva Mercancías.

— Construcción de los pasillos entrevías en Zafra.

Además acometidas en 2006 y cuya ejecución se 
prolongará en 2007 está previsto realizar las siguientes 
actuaciones en la línea Huelva-Zafra:

— Nueva accesibilidad entre andenes, rehabilitación 
de cubierta, pintura exterior e interior del edifico de 
viajeros de las estaciones de Calañas, Jabugo-Galarza y 
Gibraleón.

— Nueva accesibilidad entre andenes e iluminación 
de éstos de la estación de Valdelamusa.

— Nueva accesibilidad entre andenes, rehabilitación 
de cubierta y 1.ª planta, pintura exterior e interior del edi-
fico de viajeros de la estación de Fregenal de la Sierra.

— Rehabilitación de cubierta y antigua cantina de la 
estación de Zafra.

— Nueva cubierta G.C de la estación de Huelva 
Cargas.

— Accionamiento de Cambios 4 y 9 mediante palan-
cas de las estaciones Jabugo-Galarza y Valdelamusa.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085491

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Marquínez Marquínez, Luis (GP).

Respuesta:

El documento aprobado en julio de 2005, del Plan 
Estratégico de Infraestructuras y Transporte (PEIT) 
incluye el tramo interesado dentro de las actuaciones 
interurbanas de altas prestaciones.

En este sentido, se está redactando el estudio infor-
mativo de la autovía entre la Ruta de la Plata en Zafra y 
la A-49 en Huelva.

Por otro lado, tal como establece la Orden de Estu-
dio de 3 de marzo de 2005 del estudio informativo 
mencionado, el estudio deberá coordinarse con todos 
los estudios en tramitación o previstos en su área de 
influencia, en particular:

• El estudio informativo de la futura autovía Bada-
joz-Córdoba-Granada (tramo Badajoz-Espiel).

• Estudio informativo en redacción por la Junta de 
Extremadura para una vía de alta capacidad entre Zafra 
y Jerez de los Caballeros.

• Estudio informativo de la variante de la N-345 en 
Zalamea la Real.

• Estudio informativo de la variante de la N-345 en 
Beas y Trigueros.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/085493

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Marquínez Marquínez, Luis (GP).

Respuesta:

El documento aprobado en julio de 2005 del Plan 
Estratégico de Infraestructuras y Transporte (PEIT), 
contempla el itinerario de la N-433, entre la A-66 y la 
frontera con Portugal, dentro de las actuaciones de ade-
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cuación de condiciones de calidad y seguridad en red 
complementaria.

El estudio informativo se encuentra actualmente en 
redacción.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/085519

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIU-ICV).

Respuesta:

En el Real Decreto 1634/2006, de 29 de diciembre, 
existe un mandato a la Comisión Nacional de la Ener-
gía para. realizar un estudio sobre el desarrollo de la 
sustitución de los contadores.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085596

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno, a través de las cuentas anuales audita-
das que los clubes y sociedades anónimas deportivas 
que participan en competiciones profesionales tienen 
obligación de presentar ante el Consejo Superior de 
Deportes (CSD), tiene constancia del volumen de deuda 
acumulada de dichas entidades, siendo los datos corres-
pondientes a la temporada 2004-2005 los siguientes:

Deuda total de la 1.ª división a 30-6-2005: 
2.083.457.686,03 €.
Deuda total de la 2.ª división a 30-6-2005: 
291.412.048,64 €

El Plan de Saneamiento de 1992 tuvo como funda-
mental razón de ser el regularizar la situación económi-

ca de los clubes profesionales, con el fin de implantar el 
nuevo modelo de responsabilidad jurídica y económica 
para dichos clubes regulado por la Ley 10/1990, del 
Deporte. Dicho modelo establecía que aquellos clubes 
que pretendieran acceder a la competición profesional 
debían constituirse en sociedad anónima deportiva.

De esta nueva situación se deriva que la responsabi-
lidad de la gestión económica recae sobre los adminis-
tradores de la sociedad anónima deportiva y las pérdi-
das patrimoniales derivadas de la misma sobre sus 
accionistas, de igual manera que ocurre en cualquier 
sociedad mercantil.

Por ello, el Gobierno, aun ejerciendo la labores de 
supervisión que le otorga la Ley del Deporte y su nor-
mativa de desarrollo, no puede inmiscuirse en las deci-
siones de carácter económico que tomen unas socieda-
des mercantiles, como son las sociedades anónimas 
deportivas.

En cuanto a la actuación de los atletas españoles en 
este Campeonato de Europa, hay que calificarla muy 
positivamente. El mejor indicador para corroborar su 
actuación es la 3.ª posición que ha ocupado en la clasi-
ficación de finalistas —potencias europeas— sólo 
superada por Rusia y Alemania. Por detrás, han queda-
do países tradicionalmente de mucho nivel, como Gran 
Bretaña (4.º), Polonia (5.º), Francia (6.º), Suecia (9.º, 
país organizador) e Italia (10.º).

En la clasificación del medallero, España se posi-
cionó en 5.º lugar, por detrás de Rusia, Alemania, Bie-
lorrusia y Francia, aunque en número de medallas tan 
sólo le superó Rusia. Profundizando más en esta clasi-
ficación, se comprueba que en el medallero masculino, 
los atletas españoles son los que más número de meda-
llas suman (9 en total), aunque en la clasificación son 
superados por Francia, debido a las cuatro medallas de 
oro que consigue este país.

En la valoración global, la situación del atletismo 
español en Europa se mantiene en una destacadísima 
posición. La primera potencia en la clasificación de 
finalistas es Rusia, seguida de Alemania y España.

El dato más significativo es que, de los 26 finalistas 
que ha conseguido España, once (42,3%) están entre 
los tres primeros, lo que pone de manifiesto la calidad 
de estos atletas.

Por otra parte, se indica que el CSD no destina ayu-
das directas a deportistas, lo hace a través de las Fede-
raciones Españolas que son las que establecen los crite-
rios de adjudicación, a excepción del programa ADO, 
en el que el CSD participa directamente como socio 
colaborador. La duración de la ayuda es de un año natu-
ral y los deportistas de Castilla y León becados a nivel 
individual son los siguientes:
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Los criterios que se siguen para elaborar el Catálogo 
de Acontecimientos Deportivos de interés general son 
los previstos en el artículo 4 de la Ley 21/1997, de 3 de 
julio, reguladora de las emisiones y retransmisiones de 
las competiciones y acontecimientos deportivos, es 
decir, la atracción sobre la audiencia de los operadores 
de radio y televisión. En segundo lugar, la importancia 
en el ámbito deportivo nacional y, por último, la tradi-
ción de la competición o acontecimiento. A ello cabría 
añadir la valoración del hecho de que un acontecimien-
to deportivo o competición haya sido incluido en catá-
logos anteriores.

Por lo que se refiere a las actuaciones llevadas a 
cabo en municipios de la provincia de Salamanca, 
desde 1990, dentro del Plan Escolar, ascienden a la 
cantidad de 3.125.913,17 euros.

Asimismo, y en virtud de la convocatoria pública de 
subvenciones a Corporaciones Locales para la realiza-
ción de competiciones deportivas de carácter interna-
cional, se ha concedido al Ayuntamiento de Salamanca 
una subvención de 29.021,46 euros, con motivo del IX 
Trofeo Internacional «Gran Premio Caja Duero» 2006.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085692

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cerdà i Argent, Agustí (GERC).

Respuesta:

En el anexo IV de la Ley 11/2005 se incluye la 
actuación 2.1.h) Desaladora para L’Alacantí y Vega 
Baja, actuación que forma parte del Programa de 
Actuaciones para la Gestión y Utilización del Agua 

(Programa AGUA) para las cuencas mediterráneas y 
que ha sido encomendada a la sociedad estatal Aguas 
de las Cuencas Mediterráneas, S. A. (Acuamed).

Para garantizar las necesidades de abastecimiento y 
riego en esta zona, Acuamed está desarrollando tres 
proyectos:

1. Planta desalinizadora de Torrevieja, con una 
capacidad de producción de 80 hm3/año, de ellos 40 
hm3 para la Mancomunidad de Canales del Taibilla y 
40 hm3 para riego; con una previsión de incremento de 
la capacidad hasta los 120 hm3/año. El proyecto, obra, 
operación y mantenimiento de esta planta se adjudicó 
el 2 de agosto de 2006 y las obras se iniciarán en enero 
de 2007 con un plazo de ejecución de 22 meses.

2. Planta desalinizadora para la Marina Baja Ali-
cante a ubicar en Campello/Mutxamel, con una capaci-
dad de producción de 18 hm3/año destinados a abaste-
cimiento. Las obras se licitarán en enero de 2007, con 
un plazo de ejecución de 18 meses.

3. Planta desalobradora de la Vega Baja con una 
capacidad de producción de 13 hm3/año con destino al 
riego. Actualmente está en fase de proyecto muy avan-
zado.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085711

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

Los traslados de inmigrantes en situación irregular 
desde Canarias a la Península, en aplicación del 
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«Programa para la atención humanitaria y la acogida 
de los inmigrantes desplazados de Canarias a la 
Península», se efectúan siempre a un lugar que dis-
ponga de centro de internamiento de extranjeros 
(CIE). En el caso de Cataluña, estos desplazamientos 
tienen como exclusivo destino Barcelona, al ser ésta 
la única ciudad que en dicha Comunidad dispone de 
tal instalación. A continuación se recogen los datos 
solicitados:

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/085744 y 184/095347

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se recoge la ubicación de las 
cabinas para cinemómetros en el entorno del Centro de 
Control de Tráfico de Asturias; existiendo seis equipos 
que se intercambiarán entre ellas y que próximamente 
estarán operativos:
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Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085769

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio ha 
puesto en marcha diversas iniciativas con el objetivo de 
actuar en las políticas interesadas por Su Señoría. Estas 
iniciativas se han materializado en ayudas a diversos 
sectores del país, y también del Principado de Asturias.

En el ámbito de la industria, y dentro de la política 
de fomento de I+D+i, se han concedido en 2005 ayudas 
a través de las convocatorias general, de energía y de 
apoyo a centros tecnológicos de PROFIT. Además el 
Centro para el Desarrollo Tecnológico Industrial 
(CDTI) ha aprobado proyectos de desarrollo tecnológi-
co, investigación industrial concertada, innovación tec-
nológica y neotec.

Asimismo, para las políticas de mejora de la compe-
titividad y el desarrollo del tejido productivo se ha pro-
movido el Plan de Consolidación y Competitividad de 
la PYME (PCCP), gestionado junto con las Comunida-
des Autónomas y que contempla actuaciones para 
cooperación, sociedad de la información, diseño, cali-
dad y organización y gestión de empresas. Además, el 
Principado de Asturias ha recibido ayudas con cargo al 
programa de reindustrialización.

Las ayudas originadas por estas políticas y progra-
mas, del ámbito de la industria, fueron las siguientes en 
2005 y para el Principado de Asturias:
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Por otra parte, en lo referido a las políticas de 
desarrollo de la sociedad de la información, el Minis-
terio de Industria, Turismo y Comercio ha concedido 
ayudas a través de los programas PROFIT (área de 
tecnologías y sociedad de la información), ARTEPY-

ME II, Préstamo Tecnológico, Forintel, Extensión de 
la Banda Ancha y Ciudades Digitales, este último 
desarrollado en Avilés y Carreño. El resultado de 
estos programas en el Principado de Asturias y en 
2005 es el siguiente:

Por tanto, el Gobierno ha empleado 44.451.338 € 

en el Principado de Asturias en 2005, con el objetivo de 

implementar políticas de I+D+i, sociedad de la infor-

mación, mejora de la competitividad y desarrollo del 

tejido productivo, a través de las distintas ayudas con-

cedidas por el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

1 Desarrollo Tecnológico (DT), Investigación Industrial Concertada (IC), Innovación Tecnológica (IT) y Neotec (NE).

2 El montante de subvenciones y préstamos para el programa de Extensión de la Banda Ancha es calculado en base a estimaciones.
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184/085868

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIV-IU-ICV).

Respuesta:

El instrumento de planeamiento urbanístico «Homo-
logación Sectorial Benicasim Golf» consistía en una 
modificación del Plan General de Ordenación Urbana, 
y se aprobó definitivamente mediante una Resolución 
del Conseller de Obras Públicas, Urbanismo y Trans-
portes de la Generalidad Valenciana, de 16 de julio de 
2001.

Dicha Resolución establecía condiciones que debían 
cumplirse antes de la aprobación del Plan Parcial y del 
Programa de Actuación Integrada. En concreto la apro-
bación de la homologación quedaba supeditada a la 
justificación detallada de la disponibilidad de recursos 
hídricos que asegurara el mantenimiento del campo de 
golf y sus instalaciones.

Previa aportación de la documentación correspon-
diente, el 25 de mayo de 2002 se emitió por el Director 
General de Urbanismo y Ordenación Territorial una 
Resolución por la que se informaba favorablemente la 
documentación aportada por la mercantil Benicasim 
Golf SA, estableciendo que la construcción del campo 
de golf quedaría supeditada a la previa concesión de 
aguas otorgada por la Confederación Hidrográfica del 
Júcar.

Posteriormente, el Plan Parcial del sector Benicasim 
Golf así como el Programa de Actuación Integrada fue-
ron aprobados definitivamente por el Ayuntamiento de 
Benicasim el 17 de junio de 2002. En la resolución se 
indica que se han aportado los siguientes documentos:

1. Informe de la mercantil FOBESA sobre la sufi-
ciencia de agua para cubrir las necesidades de la pobla-
ción.

2. Informe de la mercantil FACSA, titular del 
mantenimiento de la Estación Depuradora de Aguas 
Residuales, que afirma que el volumen de agua solicita-
do para riego de zonas verdes, recreativas y campo de 
golf, no supone perjuicio alguno para los usos agrícolas 
que disponen de concesión de agua en la actualidad.

Finalmente, el Ayuntamiento de Benicasim aprobó 
un Plan Parcial de Mejora, que introduce modificacio-
nes en la ordenación, el 15 de diciembre de 2005. En 
relación con este Plan se producen una serie de quejas 
ante el Sindic de Greuges de la Comunidad Valenciana 
(y posteriormente ante el Defensor del Pueblo), que 
fundamentan la recomendación del Sindic sobre sus-
pensión del Programa de Actuación Integrada.

La aprobación de la Homologación y los posteriores 
Plan Parcial y Programa de Actuación Integrada, se 
producen con anterioridad a la entrada en vigor tanto de 

la Ley 4/2004 (de Ordenación del Territorio y Protec-
ción del Paisaje, de la Generalitat Valenciana) y de la 
Ley 11/2005 (de modificación del Plan Hidrológico 
Nacional).

No obstante, la aprobación del Plan Parcial de 
Mejora se produce con ambas disposiciones en vigor, 
por lo que —de acuerdo con el artículo 25.4 de la Ley 
de Aguas y la Disposición Adicional 2.ª de la Ley 13/
2003 (reguladora del Contrato de Concesión de Obra 
pública)— se requería con carácter previo un informe 
vinculante del Organismo de cuenca relativo, no sólo a 
la disponibilidad de recursos hídricos, sino también a la 
posible afección al dominio público hidráulico y sus 
zonas de policía y a la posible incidencia de las actua-
ciones previstas en el régimen de corrientes.

Dicho informe no fue solicitado. De hecho, la Con-
federación Hidrográfica del Júcar informó sobre la 
inundabilidad a la Consellería de Territorio y Vivienda, 
advirtiendo de tal circunstancia sin que, por la informa-
ción que consta en el Ministerio de Medio Ambiente, 
fuera atendida su advertencia. En consecuencia, según 
el mismo precepto citado antes de la Ley 13/2003, el 
Plan Parcial de Mejora no podía aprobarse en cuanto 
afectaba a las competencias del Estado.

Según se desprende, la supeditación del Programa 
parece referirse únicamente a las demandas relativas al 
campo de golf y sus instalaciones, y no al resto de posi-
bles demandas (abastecimiento poblacional).

La suficiencia de recursos hídricos parece haberse 
acreditado mediante un informe de la mercantil FOBE-
SA, concesionaria del Ayuntamiento de Benicasim. Del 
mismo modo, otro informe tenido en cuenta por la 
autoridad urbanística es el emitido por la mercantil 
FACSA, que se pronuncia sobre presuntas concesiones 
de agua para uso agrícola y posibles afecciones de 
aguas de reutilización de la Estación Depuradora de 
Aguas Residuales (EDAR) de Benicasim sobre aqué-
llas.

El Ministerio de Medio Ambiente entiende que 
dichas empresas (suministradoras o explotadoras de 
depuradoras) carecen de la capacidad legal para infor-
mar sobre derechos de agua, competencia originaria y 
exclusiva de los Organismos de cuenca.

La mercantil Benicasim Golf SA está tramitando 
una concesión de aguas procedentes de la EDAR de 
Benicasim (560.000 m3/año) con previsible destino a 
las necesidades de riego del campo de golf, que fue 
solicitada el 12 de junio de 2000. Sobre dicho expe-
diente no ha recaído resolución expresa, estando a la 
espera de la recepción del preceptivo informe del Órga-
no Autonómico, de acuerdo con el artículo 110 del 
Reglamento del Dominio Público Hidráulico, solicita-
do el 3 de noviembre de 2005.

Entrando a tratar las cuestiones concretas plantea-
das por Su Señoría, debe indicarse lo siguiente:

Sobre la necesidad de emitir informe sobre la zona 
húmeda del Quadro de Santiago cabe decir que, con 
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fecha 6 de marzo de 1969 el Ministerio de Obras Públi-
cas, al amparo de la Ley de 7 de julio de 1911, aprobó 
el Proyecto de Acondicionamiento para Mejora de Rie-
gos de la Marjalería de Castellón, Almazora y Benica-
sim.

Mediante Actas de fecha 10 de marzo de 1977 se 
hizo entrega por la Confederación Hidrográfica del 
Júcar de dichas obras a la Diputación Provincial, Ayun-
tamiento y Hermandad de Labradores y Ganaderos de 
Castellón, así como al Ayuntamiento y a la Hermandad 
de Labradores y Ganaderos de Benicasim, haciéndose 
constar en la misma que la finalidad de dichas obras es 
«la desecación de la marjalería».

Aun cuando la postura del Ministerio de Medio 
Ambiente es en todos los casos favorable a la recupera-
ción de los humedales, los usos urbanísticos residencia-
les, todos ellos con declaración positiva de impacto 
ambiental, han transformado completamente la marja-
lería original hasta su situación actual.

No obstante, la Confederación dirigió un escrito con 
fecha 30 de agosto de 2004 a la Conselleria de Territori 
i Habitage, órgano competente para la declaración de 
zonas húmedas en la Comunidad Valenciana, ofrecien-
do su colaboración para un posible Proyecto de recupe-
ración de la zona húmeda del Quadro de Santiago, sin 
que se haya recibido contestación al mismo. No consta 
que el paraje denominado Quadro de Santiago tenga la 
calificación como zona húmeda.

En cuanto a las medidas a adoptar sobre la recomen-
dación formulada por el Síndic de Greuges, aunque ya 
ha sido indicado sucintamente con anterioridad, a con-
tinuación se incluyen los fundamentos jurídicos en 
relación con el informe del artículo 25.4 de la Ley de 
Aguas.

Las competencias que ostenta la Confederación 
Hidrográfica del Júcar en relación con el urbanismo y 
la ordenación del territorio en el ámbito de la Comuni-
dad Valenciana son las establecidas en el artículo 25.4 
del Texto Refundido de la Ley de Aguas (R.D. Legisla-
tivo 1/2001, modificado por la Ley 11/2005, de 22 de 
junio), y el artículo 19.2 de la Ley de la Generalitat 
Valenciana, 4/2004, de 30 de junio, de Ordenación del 
Territorio y Protección del Paisaje (modificada por la 
Disposición Adicional Octava de la Ley de la Generali-
tat Valenciana 16/2005, de 30 de diciembre, Urbanísti-
ca Valenciana).

Del contenido de los dos preceptos citados se des-
prende que el informe de la Confederación Hidrográfi-
ca del Júcar debe versar sobre los siguientes aspectos:

a) Disponibilidad (derechos) de recursos hídricos 
suficientes para atender el incremento de consumo que 
suponga la actuación proyectada, compatibilidad con 
las previsiones de los planes hidrológicos, y no afecta-
ción a otros usos legalmente implantados.

b) Afección de la actuación al dominio público 
hidráulico o a sus zonas de servidumbre y policía.

c) Incidencia de la actuación en el régimen de 
corrientes de los cauces de la zona.

Por su parte, el artículo 83.3 de la citada Ley Urba-
nística Valenciana establece que «en los supuestos en 
los que el informe deba ser emitido por la Administra-
ción General del Estado, su carácter, plazo de emisión 
y efectos serán los establecidos en la disposición adi-
cional segunda de la Ley 13/2003, de 23 de mayo, regu-
ladora del contrato de concesión de obra pública, o en 
la legislación sectorial aplicable».

A su vez, la citada disposición adicional segunda de 
la Ley 13/2003, prescribe que «la Administración 
General del Estado, en el ejercicio de sus competen-
cias, emitirá informe en la instrucción de los procedi-
mientos de aprobación, modificación o revisión de los 
instrumentos de planificación territorial y urbanística 
que puedan afectar al ejercicio de las competencias 
estatales. Estos informes tendrán carácter vinculante, 
en lo que se refiere a la preservación de las competen-
cias del Estado, y serán evacuados, tras, en su caso, los 
intentos que procedan de encontrar una solución nego-
ciada, en el plazo máximo de dos meses, transcurrido el 
cual se entenderán emitidos con carácter favorable y 
podrá continuarse con la tramitación del procedimiento 
de aprobación, salvo que afecte al dominio o al servicio 
públicos de titularidad estatal. A falta de solicitud del 
preceptivo informe, así como en el supuesto de discon-
formidad emitida por el órgano competente por razón 
de la materia o en los casos de silencio citados en los 
que no opera la presunción del carácter favorable del 
informe, no podrá aprobarse el correspondiente instru-
mento de planificación territorial o urbanística en aque-
llo que afecte a las competencias estatales.»

Por tanto, la Confederación Hidrográfica del Júcar 
estima que el informe previsto en el artículo 25.4 de la 
Ley de Aguas tiene carácter vinculante.

En este sentido, el artículo 19.2 de la Ley de la 
Generalitat Valenciana de Ordenación del Territorio, en 
su redacción de 2004 decía que las actuaciones urbanís-
ticas que implicasen un incremento del consumo de 
agua habrían de contar con el informe favorable del 
organismo de cuenca; posteriormente, este precepto fue 
modificado por la mencionada Ley 16/2005, que supri-
mió la exigencia de que el informe fuera favorable.

En el caso planteado del PAI «Benicàssim Golf», no 
se ha solicitado la emisión del informe en cuestión.

En cuanto a las medidas que puede adoptar la Con-
federación en el caso de que continúe la tramitación del 
expediente, son las siguientes:

Si el expediente se presentase a la necesaria aproba-
ción de la Comisión Territorial de Urbanismo (Genera-
litat Valenciana) sin el informe de esta Confederación 
Hidrográfica del Júcar o con informe desfavorable, el 
Vocal representante del Ministerio de Medio Ambiente 
en dicha Comisión formularía su voto en contra, acom-
pañado de una justificación escrita del fundamento del 
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voto. Posteriormente, la Confederación Hidrográfica 
del Júcar daría traslado de todo ello a la Delegación del 
Gobierno para que por el Servicio Jurídico del Estado 
se procediera a interponer, en su caso, el correspon-
diente recurso contencioso-administrativo.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/085869

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIU-ICV).

Respuesta:

En los servicios de la Confederación Hidrográfica 
del Júcar del Ministerio de Medio Ambiente no se 
encuentra antecedente alguno relativo a la actuación 
urbanística por la que pregunta Su Señoría, en especial 
sobre emisión del preceptivo informe del artículo 25.4 
de la Ley de Aguas. No consta que se haya solicitado 
siquiera dicho informe.

En consecuencia, no se conocen los datos relativos a 
la posible aprobación del instrumento de planeamiento 
y/o del instrumento de gestión de dicho planeamiento.

El Organismo de cuenca fue notificado por el 
SEPRONA, con fecha 26 de octubre de 2006, de las 
diligencias instruidas por el afloramiento de aguas sub-
terráneas en el PAI en cuestión, en el término municipal 
de Cabanes.

Según esto, las obras estarían siendo ejecutadas por 
Construcciones 2000 SAU (Marina d’Or) y consisten 
en una canalización perimetral a la que afluirían las 
aguas impulsadas por bombas hasta un pozo de infiltra-
ción, mediante el cual serían devueltas al nivel freáti-
co.

El SEPRONA acompaña copia de la Licencia de 
Obras expedida por el Ayuntamiento de Cabanes, el 19 
de junio de 2006, a favor de Construcciones Castellón 
2000, en la que no se observa ninguna prescripción o 
condición relativa a las obras o trabajos de extracción 
y/o evacuación de aguas freáticas del subsuelo.

Asimismo, acompaña un Informe de la Universitat 
Jaume I de Castellón relativo a la extracción de agua 
subterránea en Torre La Sal, con ocasión de los trabajos 
de cimentación de un edificio, incluyendo bombeos de 
aguas freáticas a una acequia que desaguaba directa-
mente en el mar. El sistema de drenaje estaba compues-
to de 22 sondeos perimetrales con bombas de impul-
sión. La extracción habría comenzado a finales de 
agosto de 2006, cuantificándose un volumen total 
extraído hasta el 11 de septiembre, de 58.320 m3. Una 
extrapolación de este valor podría conducir hasta un 

volumen mensual del orden de 120.000 m3. La calidad 
del agua indica que tiene carácter salobre con una con-
centración de cloruros de 3,1 g/l.

Las recomendaciones del Estudio aluden al necesa-
rio mantenimiento del cese de los bombeos, a realizar 
en su caso bombeos selectivos, con la autorización per-
tinente de la Administración competente, siendo acep-
tables las soluciones de vertido al mar o bien la reinfil-
tración al acuífero en condiciones controladas que 
define en una adenda.

La Guardería Fluvial de la Confederación Hidrográ-
fica del Júcar ha efectuado tres inspecciones al lugar de 
las operaciones.

1. El 25 de agosto de 2006: se comprobó que las 
aguas subterráneas se están vertiendo en las acequias 
de drenaje, que se ven desbordadas inundando los cam-
pos adyacentes. El responsable de los trabajos es el 
grupo Marina d’Or.

2. El 6 de noviembre de 2006: la cimentación del 
edificio se encontraba finalizada y la red de drenaje 
desmantelada. Los bombeos denunciados en el informe 
anterior sólo se produjeron hasta unos días después del 
mismo. Se estaban realizando otras cimentaciones para 
edificios colindantes, por el sistema de pilotaje, preci-
sando una desecación menor y vertiendo el agua extraí-
da a los campos adyacentes por lo cual es absorbida por 
el terreno. Los trabajos se ejecutaban por cuenta asi-
mismo del grupo Marina d’Or.

3. El 23 de noviembre de 2006: las extracciones 
habían cesado en su práctica totalidad, en cuanto a los 
bombeos de agua para las cimentaciones, manteniéndo-
se la situación en el mismo estado que en el anterior 
informe de noviembre.

A raíz de todas estas inspecciones y denuncias se 
incoaron Actuaciones Previas en orden a determinar si 
existe un supuesto sancionable, actuaciones que están 
en curso actualmente.

En resumen, y atendiendo a la pregunta de Su Seño-
ría, las extracciones nunca fueron autorizadas por el 
Organismo de cuenca y se ha constatado que han cesa-
do, por lo que en principio y salvo que se reanuden, ha 
desaparecido la posible afección o repercusión negativa 
sobre el dominio público hidráulico; sin perjuicio de las 
competencias autonómicas por cuanto refiere al hume-
dal Ramsar del Prat de Cabanes-Torreblanca, en caso 
de que la Generalitat Valenciana estime procedente lle-
var a cabo alguna actuación.

De cualquier modo, se han cursado instrucciones 
precisas a la Guardería Fluvial para intensificar la vigi-
lancia y control sobre la zona en cuestión, con el objeto 
de prevenir la reanudación de este tipo de operaciones.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/085870

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón Torres, Jordi (GERC).

Respuesta:

Actualmente se está redactando el correspondiente 
Proyecto de Construcción.

Ha sido preciso modificar un enlace respecto a la 
definición contenida en el Estudio Informativo aprobado 
en su día, al haberse ejecutado obras de emergencia con-
sistentes en la construcción de una visera antialudes.

Se prevé terminar el Proyecto de Construcción, 
durante el primer trimestre de 2007, para a continua-
ción aprobarlo y licitar las correspondientes obras.

Las anualidades y el plazo de ejecución definitivo se 
fijarán en el momento de adjudicación de las obras.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085992

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Angels (GP).

Respuesta:

La fecha de firma del contrato para la redacción del 
proyecto por el que se interesa S.S. fue el 25 de julio de 
2006 y su plazo de ejecución es de 12 meses, por tanto 
se prevé su finalización en verano de 2007.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/085993

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Angels (GP).

Respuesta:

Actualmente se encuentra en redacción el proyecto 
de construcción, por lo que resulta prematuro indicar 
fecha para el inicio de las obras.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086003

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Angels (GP).

Respuesta:

Se ha iniciado la ejecución de la calzada del paso 
inferior y ya se ha demolido el paso superior existente.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086004

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Angels (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que la fecha prevista para la finaliza-
ción de las obras es el 4.º trimestre de 2007.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086034

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas a 30 de septiembre de 
2006, del proyecto de gasto interesado ascienden a 
1.215.992,45 € en concepto de expropiaciones.

La obra de la Autovía del Mediterráneo, A-7, entre 
Carchuna y Castell de Ferro, provincia de Granada, se 
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encontraba en ejecución a 30 de septiembre de 2006. Al 
haberse contratado bajo la modalidad de abono total del 
precio, en lo que respecta a la obra, no se realizan certi-
ficaciones hasta la finalización de la misma.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086035 y 184/087975

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas, a 30 de septiembre de 
2006,  en el proyecto que interesa a Su Señoría, ascien-
den a 103.235,59 €.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/086036

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

Con cargo al proyecto de inversión 2004.17.038.0549, 
«Nueva carretera de acceso a Sabiote» (PC), no se regis-
tran obligaciones reconocidas a 30 de septiembre de 
2006.

No obstante, la redacción de dicho proyecto se reali-
za mediante un contrato de asistencia técnica licitado 
en el BOE de fecha 16/12/2004 y cuyo contrato se 
firmó el 05/09/2005, que comprende la redacción de 
otros dos proyectos. Durante el año 2006, hasta 30 de 
septiembre, se han emitido certificaciones en este con-

trato, que suponen un abono acumulado en el año de 
153.089,82 euros.

Así, el proyecto de construcción denominado: «Vía 
de servicio de acceso a Sabiote e iluminación de enla-
ce. Carretera N-322. Tramo: Variante de Úbeda. Pro-
vincia de Jaén se encontraba redactado a 30 de septiem-
bre de 2006, ha sido aprobado con fecha 2 de noviembre 
de 2006 para licitar sus obras a continuación.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086063

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Se están realizando mediciones de los niveles sono-
ros actuales para contrastarlos con las mediciones que 
se tomarán una vez puesto en servicio el tramo, para 
acometer, en su caso, las medidas correctoras necesa-
rias.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086066

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díaz Díaz, Manuel Ceferino (GS).

Respuesta:

En primer lugar hay que precisar que los medios 
aéreos del Ministerio de Medio Ambiente durante la 
campaña de 2006 a nivel nacional han sido los que se 
recogen en el cuadro siguiente:
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Dado que los medios de lucha contra los incendios 
forestales de toda la Red de Bases tienen cobertura 
nacional, es decir, que en caso necesario se dispone de 
ellos para acudir allí donde la necesidad de extinción y 
gravedad del caso lo demande, para Galicia, además de 
los medios propios asignados, se han aportado medios 
de otras Bases, actuando en apoyo de la Xunta de Gali-
cia, según se expone a continuación, con especial signi-
ficación en el incendio de mayor gravedad ocurrido 
entre los días 4 y 15 de agosto de 2006.

A nivel nacional, se ha dispuesto de un total de 56 
aeronaves de las cuales intervinieron, aunque no de 
forma simultánea, en Galicia del 4 al 15 de agosto, 39 
aeronaves (69,6% del total). En lo relativo a interven-
ciones, 245 de los 393 vuelos totales de extinción a 
nivel nacional, lo fueron en Galicia (62,3% del total) 

realizados por los medios aéreos del Ministerio de 
Medio Ambiente.

De las 8 BRIF-A con que ha contado el Ministerio 
de Medio Ambiente durante la campaña de 2006, 7 de 
ellas (87,5% del total) intervinieron en Galicia en las 
fechas del 4 al 15 de agosto. Únicamente quedó sin 
actuar en Galicia la BRIF-A de Puntagorda (Canarias) 
debido a su lejanía geográfica. De las 65 intervenciones 
de extinción realizadas por las BRIF en este período, 46 
(70,8% del total) fueron realizadas en Galicia. Cada 
BRIF cuenta con 3 turnos de 17 combatientes (1 técni-
co, 2 capataces y 14 brigadistas).

Con más concreción, a continuación se dan los 
datos de la intervención de los medios aéreos del 
Ministerio de Medio Ambiente del 4 al 15 de agosto de 
2006 en Galicia:
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Las horas de trabajo realizadas por las BRIF 
(cada hora corresponde a un turno BRIF) en el perío-

do, del 4 al 15 de agosto en Galicia, han sido las 
siguientes:

Además, el Ministerio de Medio Ambiente envió a 
Galicia 2 equipos compuestos por 2 vehículos auto-
bomba y 4 brigadas pertenecientes al Parque Nacional 
de Cabañeros (Ciudad Real) y al Centro de Montes de 
Valsaín (Segovia) y desplazó equipos desde Castilla y 
León y Cantabria a actuar contra los incendios en 
Galicia.

También desde el punto de vista logístico, el Minis-
terio de Medio Ambiente desplazó a Galicia el siguien-
te personal de la Dirección General para la Biodiversi-
dad, que permaneció durante la extinción para la 
coordinación de las operaciones y apoyo a la Xunta de 
Galicia:

• Subdirectora General de Política Forestal y Deser-
tificación.

• Jefe de Servicio del Área de Defensa contra Incen-
dios Forestales.

• Técnico de Apoyo del Área de Defensa contra 
Incendios Forestales que trabajó en la Central de Ope-
raciones de la Xunta de Galicia.

• Personal Técnico de la empresa pública TRAGSA 
para atender aspectos logísticos en tres puntos: 1. Aero-
puerto de Lavacolla base de actuación de los aviones 
anfibios CL-215T y aviones anfibios CL-415 franceses 
e italianos, 2. Pontevedra: para atender las necesidades 
de las BRIF y 3. Aeropuerto de Vigo para atender las 
necesidades de 5 aviones de carga en tierra enviados 
por Marruecos.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/086095

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lara Carbó, Teresa de (GP).

Respuesta:

Las actuaciones de limpieza de márgenes, llevadas a 
cabo durante las campañas 2005 y 2006, han consistido 
en lo siguiente:

— 271,0 millones de m2 de siega en medianas y 
márgenes.

— 115,7 millones de m2 de desbroces, podas y des-
pejes.

— 175,7 miles de unidades de poda de árboles.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086103 y 184/086105

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lara Carbó, Teresa de (GP).

Respuesta:

Durante el verano del año 2005, fueron detenidas 
por las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, 65 
personas relacionadas con los incendios forestales de 
Galicia, de las que 24 lo fueron en agosto de ese mismo 
año.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086113

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lara Carbó, Teresa de (GP).

Respuesta:

En primer lugar, cabe recordar que en la Compare-
cencia del pasado 11 de octubre, la Ministra de Medio 
Ambiente presentó a la Cámara, de forma exhaustiva, 
toda la información referente a los incendios de Gali-
cia. (Números de expediente 213/745, 213/749 y 213/
769).

En segundo lugar se debe indicar que Galicia es la 
Comunidad Autónoma con mayor número de incendios 
forestales de España. Hay varios precedentes de coinci-
dencia en un mismo día de gran número de incendios. 
Pueden citarse como fechas más significativas el 3 de 
septiembre de 1995 con 483 fuegos forestales y el 23 
de agosto de 1998 con 467 incendios. Lo anómalo de lo 
ocurrido en la primera quincena de agosto del año 2006 
ha sido la larga duración de la situación meteorológica 
de riesgo y el comportamiento del fuego, lo que dificul-
tó su control

La situación de riesgo extremo de incendio forestal 
en Galicia del 4 al 15 de agosto estuvo motivada por la 
sequía sufrida desde primeros de año en todo el noroes-
te de España, el viento desecante del noreste que sopla-
ba desde finales de julio qué aumento su intensidad a 
partir del 4 de agosto, a esto se unió la ola de actos 
incendiarios en esas fechas. Todos estos son los moti-
vos de que los incendios forestales de los días 4 y 5 de 
agosto fueran de especial gravedad.

Tomando en cuenta todas las circunstancias, se rei-
tera que en las tareas de extinción de agosto en Galicia 
no cabe hablar de ineficacia.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/086134

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lara Carbó, Teresa de (GP).

Respuesta:

En primer lugar se señala que en la comparecencia 
del pasado 11 de octubre, la Ministra informó a la 
Cámara de forma exhaustiva sobre los incendios en 
Galicia.

El Gobierno no considera en absoluto que haya 
habido demora en la prestación de ayuda a la Comuni-
dad Autónoma de Galicia, durante la primera quincena 
de mes de agosto de 2006. Como puede leerse en la 
Memoria de la publicación de «Los incendios foresta-
les en España durante el año 2006: Avance Informati-
vo» y verse los mapas de peligro diarios de esas fechas, 
durante la primera quincena de agosto la totalidad del 
territorio español presentaba un grado de peligro «alto» 
de incendios forestales, con tres áreas de «riesgo extre-
mo» situadas en:

1. Cataluña y Aragón, por fuerte viento norte.
2. Área del Estrecho (Cádiz, Sevilla y Huelva), 

con fuerte viento de levante.
3. Galicia, con viento del noreste.
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El apoyo de los medios del Ministerio de Medio 
Ambiente, a través de la Dirección General para la Bio-
diversidad, fue inmediato a todas las solicitudes reali-
zadas por las Comunidades Autónomas.

En Galicia la situación se agravó a partir del medio-
día del día 4 de agosto. La primera solicitud de apoyo 
se recibió en el Ministerio de Medio Ambiente a las 
14:26 h dando orden de salida inmediata a un avión 
anfibio CL-215T de Lavacolla. A las 15:18 ya estaban 
actuando las 6 aeronaves de extinción y 1 BRIF-A del 
Ministerio destinadas en Galicia. A las 16:22 h se 
envió otro avión CL-215T desde Torrejón.

Durante el día 5 de agosto se incorporaron al dispo-
sitivo de extinción en Galicia otros dos aviones anfibios 
1 CL-215T de Torrejón y 1 CL-215 de Matacán (Sala-
manca), 1 BRIF-A desde La Iglesuela (Toledo) y 1 
Helicóptero bombardero Bell 412 desde Ibias (Astu-
rias). En este día actuaron en total en Galicia 13 aerona-
ves del Ministerio de Medio Ambiente y 2 BRIF-A. El 
número de aeronaves del Ministerio que actuaron el día 
7 fue de 18 creciendo paulatinamente hasta las 26 que 
trabajaron el día 11 de agosto. A estos medios hay que 
añadir la ayuda prestada por otras Comunidades Autó-
nomas y otros países.

La solicitud de ayuda a través de la Comisión Euro-
pea la realiza la Dirección General de Protección Civil 
y Emergencias cuando se considera que son insuficien-
tes los medios disponibles en España. Como puede 
comprobarse la movilización de medios nacionales fue 

masiva. No obstante, a la vista de la evolución de los 
incendios, se consideró que podía ser útil reforzarlos 
aún más, realizándose la solicitud de ayuda el día 7 de 
agosto, es decir, 3 días después de que comenzara la 
situación de grandes incendios en Galicia la tarde del 4 
de agosto.

Los medios que llegaron a España constituyeron un 
refuerzo complementario, pero no decisivo, si se los 
compara con los movilizados por las Administraciones 
españolas. En consecuencia, tampoco se considera que 
hubiera retraso en la solicitud de ayuda internacional, 
que se tramitó en el momento oportuno.

Como se ha citado anteriormente, la situación de 
riesgo de incendio forestal en España para estas fechas 
ya estaba pronosticada con anterioridad como de riesgo 
alto y extremo. Ante esta situación, los medios del 
Ministerio de Medio Ambiente estaban en máxima 
alerta en todo el territorio nacional. El rápido apoyo del 
Ministerio de Medio Ambiente fue decisivo para el 
control de incendios antes de que alcanzaran grandes 
dimensiones en otras zonas de España. La situación en 
Galicia estuvo motivada por la sequía, el viento dese-
cante del nordeste que soplaba desde finales de julio y 
que aumentó su intensidad a partir del 4 de agosto y la 
ola de actos incendiarios de esas fechas.

Con más concreción, a continuación se dan los 
datos de la intervención de los medios aéreos del 
Ministerio de Medio Ambiente del 4 al 15 de agosto de 
2006 en Galicia:
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Las horas de trabajo realizadas por las BRIF 
(cada hora corresponde a un turno BRIF) en el perío-

do del 4 al 15 de agosto en Galicia han sido las 
siguientes:

Además, el Ministerio de Medio Ambiente envió a 
Galicia 2 equipos compuestos por 2 vehículos auto-
bomba y 4 brigadas pertenecientes al Parque Nacional 
de Cabañeros (Ciudad Real) y al Centro de Montes de 
Valsaín (Segovia) y desplazó equipos desde Castilla y 
León y Cantabria para actuar contra los incendios en 
Galicia.

En cuanto a la coordinación entre la Xunta de Gali-
cia y el Ministerio de Medio Ambiente, ésta se desarro-
lló con una especial eficiencia en todo momento. Hubo 
presencia permanente en Galicia a nivel operativo 
durante la extinción, de la Subdirectora General de 
Política Forestal y Desertificación, de la Dirección 
General para la Biodiversidad integrada en el Gabinete 
de Crisis creado por la Xunta de Galicia y presencia de 
personal técnico del Ministerio de Medio Ambiente en 
la Central de Operaciones de la Xunta de Galicia, para 
asegurar la eficaz coordinación entre ambas Adminis-
traciones, así como para atender aspectos logísticos 
desde el aeropuerto de Labacolla, Pontevedra y Aero-
puerto de Vigo.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/086156

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

El nivel técnico del equipo médico de cirujanos búl-
garo es el adecuado para la aplicación de Técnicas de 
Control de Daño Corporal y Cirugía de Urgencia, como 
requiere la asistencia de nivel Role 2 (según normativa 
OTAN) en operaciones.

No se ha realizado ninguna evacuación con helicóp-
teros Superpuma al Hospital americano de Bagram.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086250

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lanzuela Marina, Santiago (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas durante el ejercicio 
presupuestario 2006, hasta el 30 de junio, en el proyec-
to de Conservación ordinaria 1986.17.004.0945 en la 
provincia de Teruel ascienden a 3.079.640,33 €.

Además, en el proyecto de Actuaciones de Seguri-
dad Vial 2001.17.038.0940, también se incluyen actua-
ciones de Conservación, ascendiendo las obligaciones 
reconocidas en Teruel a la cantidad de 1.002.565,13 €.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086336

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torres Balaguer, Ricardo (GS).

Respuesta:

En relación con las competencias del Ministerio de 
Educación y Ciencia, se señala que las ayudas gestiona-
das por la Secretaría General de Política Científica y 
Tecnológica, a través de la Dirección General de Políti-
ca Tecnológica, correspondientes al Plan Nacional de 
I+D+i, en la parte dedicada al Fomento de la Investiga-
ción Técnica, en las distintas convocatorias con cargo a 
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los Presupuestos Generales del Estado en los años 2004 
a 2006 y para entidades establecidas en la Comunidad 
Valenciana, son las que se indican a continuación:

En el año 2004 son 194, en el 2005 son 17 y en el 
2006 aún no se han emitido las resoluciones definitivas 
de ayudas correspondientes a este año.

AÑO 2004



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

744



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

745



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

746



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

747



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

748



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

749



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

750

AÑO 2005

En cuanto a los proyectos aprobados y la cuantía de 
las ayudas otorgadas en la provincia de Valencia en 
cada una de las áreas del programa PROFIT gestiona-
das por el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, 
son los siguientes:

• Área de Energía:

— Año 2004. Se concedieron ayudas a 2 proyectos 
con un importe de 233.710,00 euros en subvención.

— Año 2005. Se concedieron ayudas a 1 proyecto, 
con un importe de 72.409,65 euros en subvención.

— Año 2006. Se concedieron ayudas a 2 proyectos 
con un importe de 116.173,88 euros en subvención.

• Área de Industria:

— Año 2004. Se concedieron ayudas a 51 proyectos, 
con las siguientes cuantías:

2.619.652,01 euros en subvención.
7.886.234,95 euros en créditos reembolsables.

— Año 2005. Se concedieron ayudas a 35 proyectos, 
con las siguientes cuantías:

815.896,20 euros en forma de subvención a fondo 
perdido.

8.096.999,00 euros en forma de crédito reembolsable.
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— Año 2006. Se concedieron ayudas a 103 proyec-
tos, con las siguientes cuantías:

3.033.317,45 euros en subvención.
14.059.833,77 euros en créditos reembolsables.

• Área de Centros Tecnológicos:

— Año 2004. Se concedieron ayudas a 33 proyec-
tos, con las siguientes cuantías:

1.726.857,90 euros en subvención.
161.250,00 euros en créditos reembolsables.

— Año 2005. Se concedieron ayudas a 32 proyec-
tos, con el siguiente importe: 1.791.900,00 euros en 
forma de subvención.

— Año 2006. Se concedieron ayudas a 37 proyec-
tos, con el siguiente importe:

2.052.675,81 euros en forma de subvención.

•  Área de las Tecnologías de la Información y las 
Comunicacioneos (TIC) y la Sociedad de la Informa-
ción:

— Año 2004. Se concedieron ayudas a 44 proyec-
tos, con las siguientes cuantías:

4.969.038 euros en subvención.
13.865.620 euros en créditos reembolsables.

— Año 2005. Se concedieron ayudas a 38 proyec-
tos, con las siguientes cuantías:

2.514.976 euros en forma de subvención a fondo 
perdido.

1.424.886 euros en forma de crédito reembolsables.

— Año 2006. Se concedieron ayudas a 71 proyec-
tos, con las siguientes cuantías:

3.427.016,38 euros en subvención.
4.630.957,94 euros en créditos reembolsables.

Por lo tanto, entre 2004, 2005 y 2006, el Ministerio 
de Industria, Turismo y Comercio ha apoyado un total 
de 449 proyectos en la provincia de Valencia, conce-
diendo ayudas por importe de 23,36M € en la forma de 
subvención y 50,12M € en la forma de crédito reem-
bolsable.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086352

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Las obras «Acondicionamiento de la autovía A-7, 
p.k. 169,260 al p.k. 175,160. Tramo: Travesía de San 
Pedro de Alcántara», se adjudicaron el 21/04/2006 y el 
contrato de obras se firmó el 19/0512006.

El acta de comprobación del replanteo se firmó el 
19 de junio de 2006, iniciándose las obras al día 
siguiente. El plazo de ejecución es de 23 meses.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086361

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En el mes de septiembre de 2006 las obligaciones reco-
nocidas en el expediente de gasto 2001.17.038.9060 «Auto-
vía Córdoba-Antequera», ascendían a 27.711.405,61 €.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086368

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) señala que el 
objetivo a medio plazo es conseguir la plena accesibili-
dad a todas las estaciones, de forma progresiva, y 
comenzando las actuaciones en aquellas estaciones con 
mayor número de viajeros.

En las estaciones de viajeros de nueva construc-
ción se prevé, desde la fase de proyecto, la existencia 
de recorridos accesibles para personas con cualquier 
discapacidad, desde la entrada de la estación hasta 
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los andenes comerciales, pasando por los servicios 
básicos que se ofrecen al viajero en este recorrido, 
como son información, venta, atención al cliente, 
aseos, etc...

Todas las actuaciones se proyectan y realizan 
teniendo en cuenta las medidas de eliminación de 
barreras de todo tipo, según establece la legislación 
vigente.

Esta misma filosofía se aplica en aquellas remodela-
ciones de gran envergadura realizadas en estaciones ya 
existentes.

En julio de 2006, ADIF ha suscrito un Convenio de 
colaboración con el CERMI, en materia de accesibili-
dad, que define los términos de colaboración en los 
campos del diseño para todos y de la accesibilidad uni-
versal de las infraestructuras cuya titularidad o gestión 
corresponda a ADIF.

ADIF ya venía trabajando con CERMI para el dise-
ño accesible del equipamiento y mobiliario de las esta-
ciones, que además redunde en conseguir un espacio 
cómodo y funcional para todos los viajeros.

Actualmente está en fase de preparación un nuevo 
Convenio con el IMSERSO que tiene por objeto encau-
zar y permitir realizar actividades conjuntas dirigidas a 
la realización de un programa integral de accesibilidad 
en estaciones de ADIF, con un presupuesto total de 6 
Mill €.

Este nuevo convenio renueva otro anterior, en el que 
se desarrollaba un Plan de Accesibilidad en estaciones 
ya existentes, dotado con 6 Mill €.

Desde marzo de 2004 hasta la fecha, las actuaciones 
puestas en marcha en materia de eliminación de barre-
ras arquitectónicas en la provincia de Málaga han sido 
las siguientes:

• Remodelación Estación Málaga: puesta en fun-
cionamiento de escaleras mecánicas para el acceso a 
los andenes de la estación de cercanías y de los ascen-
sores (uno por cada andén). El importe de estas actua-
ciones ascendió a 540.513 €.

• Núcleo de Cercanías: construcción de un paso infe-
rior en la estación de Los Álamos por importe de 
261.655,52 € y construcción de un nuevo acceso en 
Málaga Centro-Alameda por importe de 1.405.054,17 €.

Finalmente, se prevé la instalación de ascensores así 
como la construcción de un paso inferior y el recrecido 
de andenes en la estación de Ronda.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/086392

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pintado Barbanoj, Ángel (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas, a 30 de junio de 
2006, del proyecto de gasto 2003.17.38.4097 «Autovía 
Huesca-Lleida. Tramo: Ponzano-Velillas» ascienden a 
952.911,62 €.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086393

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pintado Barbanoj, Ángel (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas, a 30 de junio de 
2006, del proyecto de gasto 2003.17.38.4122 «Autovía 
Huesca-Pamplona. Tramo: Sabiñánigo (Oeste)-Jaca 
(Este)» ascienden a 691.485,06 €.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086394

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pintado Barbanoj, Ángel (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas, a 30 de junio de 
2006, del proyecto de gasto 2004.17.38.4114 «Autovía 
Huesca-Lleida. Variante de Monzón» ascienden a 
4.404.289,25 €.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/086395

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pintado Barbanoj, Ángel (GP).

Respuesta:

Con cargo al proyecto de gasto 1997.17.38.3020 
«N-260 Campo-Ainsa» no se registran obligaciones 
reconocidas a 30 de junio de 2006.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086397 y 184/086398

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pintado Barbanoj, Ángel (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas, a 30 de junio de 
2006, del proyecto de gasto 2001.17.38.0945 «Actua-
ciones de Seguridad Vial», para la provincia de Huesca, 
ascienden a 184,50 €.

Además, cabe indicar que en el proyecto de «Actua-
ciones de Conservación y Explotación» se incluyen 
actuaciones de seguridad vial, y, con cargo al mismo, las 
obligaciones reconocidas a 30 de junio de 2006, para la 
provincia de Huesca, ascienden a 12.105.033,28 €.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086509 y 184/086510

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Oltra Torres, María Asunción (GP).

Respuesta:

En el ejercicio de 2005 se destinaron 8.060.000,00 
euros para la adquisición de dos helicópteros de adies-
tramiento de los pilotos de las Fuerzas Aeromóviles del 

Ejército de Tierra. En el ejercicio de 2006 no estaban 
previstos más créditos para estas adquisiciones.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086572

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ferrando Sendra, María Amparo (GP).

Respuesta:

El presupuesto base de licitación de la actuación 
asciende a la cantidad de 109.150.827,57 €.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086574

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ferrando Sendra, María Amparo (GP).

Respuesta:

El presupuesto de adjudicación de la actuación 
asciende a la cantidad de 34.742.266,35 €.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086587

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GIV-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala que ENRESA ha pagado a COGEMA las 
siguientes cantidades:
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Las contraprestaciones económicas establecidas en 
el «Protocolo de Acuerdo para el finiquito de las presta-
ciones relativas al tratamiento del combustible de la 
central nuclear de Vandellós I» suscrito entre la empre-
sa COGEMA e HIFRENSA, el 18 de mayo de 2001, en 
el que se subrogó ENRESA, contempla los siguientes 
pagos (en euros de 1998) a COGEMA:

— Para los desechos y residuos del núcleo 2, com-
prendiendo la recogida y acondicionamiento de los 
desechos del núcleo 2 en residuos, un pago de 
30.489.803,45 euros, más 5.976.001,48 euros de 
impuesto francés del TVA, de conformidad con la 
reglamentación fiscal en vigor en la fecha de la firma 
del Protocolo.

— Para los desechos y residuos del núcleo 3, com-
prendiendo la recogida y acondicionamiento en residuos 
de los desechos almacenados, almacenamiento temporal 
de los residuos y desalmacenamiento de los residuos 
para su transporte, un pago de 175.316.369,82 euros.

— Por el transporte de la totalidad de los residuos 
del núcleo 3 hacia un emplazamiento situado en Espa-
ña, a realizar a partir del 31 de diciembre de 2010, la 
cantidad de 38.112.254,32 euros.

En el caso de no poder retornar a España los residuos 
del núcleo 3, por causas atribuibles a la parte española, el 
Protocolo establece que la parte española tendrá una 

penalización de 49.545,17 € por día de retraso a contar 
desde el 31 de diciembre de 2010. Esta cantidad es revi-
sable de acuerdo a una fórmula de revisión de precios con 
índices franceses (a fecha de diciembre de 2005, asciende 
a 58.847,68 €). Estas cantidades serían devueltas a Espa-
ña en el momento del último retorno de residuos, una vez 
deducidos los costes de almacenamiento soportados por 
COGEMA después del 31-12-2010 y los costes de inter-
vención de terceros ocurrida por iniciativa de COGEMA, 
por lo que deben considerarse como un pago a cuenta.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086588

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GIV-IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala que HIFRENSA envió a reprocesar a Francia 
las siguientes cantidades de combustible:

Núcleo 1:      461 toneladas de uranio
Núcleo 2:      561 toneladas de uranio
Núcleo 3:      892 toneladas de uranio
                

Total    1.914 toneladas de uranio

De acuerdo con los contratos firmados, las cantida-
des de plutonio y uranio resultantes del reproceso son 
propiedad de Compagnie Générale des Matières 
Nucléaires (COGEMA).

ENRESA sólo conoce la cantidad de los residuos 
radiactivos resultantes de dicho proceso que retornarán 
a España, de los que debe hacerse cargo de su gestión.

El destino de estos materiales se desconoce, pues 
ambos materiales (plutonio y uranio) —como se ha 
dicho—, pasaron a ser propiedad del CEA (Comissariat 
à l’Energie Atomique) y posteriormente de COGEMA, 
quien se subrogó en las obligaciones del CEA a partir 
de 1977, en virtud a los contratos suscritos.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086773

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).
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Respuesta:

El Ministerio de Defensa ha ejecutado, entre abril 

de 2004 y junio de 2006, en el Principado de Asturias, 

inversiones por valor de 1.890.224,88 euros que fueron 
realizadas en los proyectos relacionados en el anexo.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO

184/086782 a 184/086859

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Los convenios que se suscriben entre el Ministe-
rio de Vivienda y las Comunidades Autónomas, con-
cretamente con el Principado de Asturias, para 
financiar actuaciones protegibles del Plan de Vivien-
da 2002-2005 (programa 2005), no especifican el 
número de dichas actuaciones distribuidas en ámbi-
tos territoriales inferiores, tales como provincias y 
municipios.

Es la Comunidad Autónoma la que, en el ámbito de 
sus competencias, asigna los objetivos en función de las 

necesidades de los ciudadanos, de sus criterios de ges-
tión y de las solicitudes recibidas.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086871

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La actuación contempla llevar a cabo las obras de 
rehabilitación integral del edificio.

Se trata de una construcción neoclásica, de tipo 
Palacete, que responde a las características históricas de 
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esta tipología, pero que si bien no presenta estado de 
ruina, sí está parcialmente clausurado. El edificio cuen-
ta con una superficie total construida de 1.729 m2, dis-
tribuida en dos plantas. Los usos previstos para el 
mismo una vez rehabilitado serían los siguientes: insti-
tucional, protocolario, representativo, social y cultural.

La inversión prevista a financiar por el Ministerio de 
Vivienda alcanza la cantidad de 1.799.928 €, que 
representa el 100% de la misma.

El Proyecto fue aprobado técnicamente por los Ser-
vicios de Supervisión del Ministerio de Fomento con 
fecha 21 de febrero de 2003. Con anterioridad a dicha 
aprobación se obtuvieron previamente, el informe favo-
rable de la Comisión de Patrimonio de la Comunidad 
Autónoma de Andalucía (10/05/02) y la correspondien-
te autorización municipal (22/10/02).

Aprobado el gasto de referencia, tuvo lugar la 
correspondiente licitación de las obras el 11 de marzo 
de 2004 por un importe de 2.005.044,25 €, producién-
dose la adjudicación de la misma el 11 de junio de 
2004, por un importe de 1.799.928,20 €.

La firma del respectivo contrato se produjo el 20 de 
julio de 2004. Con fecha 28 de octubre de ese mismo 
año se procedió al inicio de las obras.

Se ha certificado la cantidad de 1.716.930,66 €, 
correspondiendo al ejercicio 2006 la cantidad de 
760.653,56 €.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086873

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes; 
Armas Darías, Erasmo Juan Manuel y Rive-
ro Alcover, Gloria Elena (GS).

Respuesta:

Los medios del Ministerio de Medio Ambiente que 
han intervenido en la extinción del reciente incendio 
ocurrido en la isla de El Hierro han sido los siguientes:

• 1 BRIF helitransportada de la base de Puntagorda, 
isla de La Palma.

• 1 helicóptero de 4.500 litros de la base de Los 
Rodeos.

• 2 aviones de carga en tierra, de 3.100 litros, proce-
dentes de la península.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/086891

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIU-ICV).

Respuesta:

La solicitud de informe se produce de acuerdo con 
lo previsto en la disposición adicional primera de la 
Ley 6/1998, de 13 de abril, del Suelo y Valoraciones, en 
relación con las Zonas e Instalaciones para la Defensa 
Nacional según la Ley 8/1975, de 12 de marzo, y el 
Decreto 689/1978, de 10 de febrero, sobre Reglamento 
de Zonas e Infraestructuras para la Defensa Nacional.

Conforme a ello el Ministerio de Defensa ha de emi-
tir un informe preceptivo y vinculante sobre los instru-
mentos de planificación territorial y urbanística con 
carácter previo a su aprobación, cualquiera que sea su 
clase y denominación que incidan sobre terrenos, edifi-
caciones e instalaciones, incluidas sus zonas de protec-
ción, afectados a la Defensa Nacional.

El Ministerio de Defensa emitió informe sobre el 
Programa de Acción Integrada del Sector «Rabassa» de 
Alicante, el 30 de noviembre de 2004, en el que se indi-
caban unos condicionantes a los que deberían adecuar-
se los instrumentos urbanísticos remitidos por el Ayun-
tamiento de Alicante. Debido al incumplimiento de 
éstos, el 4 de octubre de 2006, el Ministerio de Defensa 
ha emitido informe desfavorable al Programa de Actua-
ción Integrada de la Unidad de Ejecución del Sector 
«Rabassa» de Alicante.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086934

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel; Burgos Galle-
go, Tomás y Torme Pardo, Ana (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas en el ejercicio presu-
puestario de 2005, a 31 de diciembre, del proyecto de 
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gasto 2000.17.38.4670 «Valladolid-Villanubla. Acceso 
al Aeropuerto», ascienden a 136.560,87 €.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086935

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel; Burgos Galle-
go, Tomás y Torme Pardo, Ana (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas en el ejercicio presu-
puestario de 2005, a 31 de diciembre, del proyecto de 
gasto 2001.17.38.0503 «Ronda Sur de Valladolid», 
ascienden a 2.180.305,09 €.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086936

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel; Burgos Galle-
go, Tomás y Torme Pardo, Ana (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas en el ejercicio presu-
puestario de 2005, a 31 de diciembre, del proyecto de 
gasto 2004.17.38.0541 «Ronda Exterior Este de Valla-
dolid», ascienden a 649.440,00 €.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086941

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel; Burgos Galle-
go, Tomás y Torme Pardo, Ana (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas en el ejercicio presu-
puestario de 2005, a 31 de diciembre, del proyecto de 

gasto 1995.17.38.2865 «N-601. Boecillo-Laguna de 
Duero», en la provincia de Valladolid, ascienden a 
1.931.255,77 €.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086942

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel; Burgos Galle-
go, Tomás y Torme Pardo, Ana (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas en el ejercicio presu-
puestario de 2005, a 31 de diciembre, del proyecto de 
gasto 1986.17.04.0955 «Actuaciones de conservación 
y explotación» en la provincia de Valladolid, ascienden 
a 12.392.541,80 €.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/086943

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel; Burgos Galle-
go, Tomás y Torme Pardo, Ana (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas en el ejercicio presu-
puestario del año 2005, a 31 de diciembre, del proyecto 
de gasto que interesa a Sus Señorías, ascienden a 
1.349.336,55 €.

Además, en el proyecto de gasto 1986.17.04.0955 
«Actuaciones de seguridad vial conservación y explo-
tación», en la provincia de Valladolid, también se inclu-
yen actuaciones de seguridad vial y, en el mismo, las 
obligaciones reconocidas, a 31 de diciembre de 2005, 
ascienden a 12.392.541,80 €.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/086968

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cortés Martín, Miguel Ángel; Burgos Galle-
go, Tomás y Torme Pardo, Ana (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se significa que la ejecución del proyecto de 
su interés es de 304,90 miles de euros.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087002

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas durante el ejercicio 
2006, hasta el 1 de septiembre, del proyecto que intere-
sa a Su Señoría, ascienden a 275.858,26 €.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087036

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

El camino al que se refiere Su Señoría aparece inventa-
riado en el Plan Indicativo de usos de la costa con la refe-
rencia A61, como un acceso a la costa, en este caso a Cala 
Saladeta sin asfaltar y con un ancho medio de 3 metros.

El camino discurre por una finca privada habiendo 
permanecido siempre abierto hasta que dicha finca fue 
adquirida por los actuales propietarios, los cuales proce-
dieron al cierre de sus dos extremos, es decir, al principio 
del camino, en zona privada, el cual se ha realizado con 
una puerta metálica, y en dominio público marítimo 
terrestre, en la zona de playa, por medio de una valla.

El Ministerio de Medio Ambiente ha abierto un 
expediente sancionador, a los responsables de dicho 
cerramiento.

En julio de 2006, se ordenó como medida provisio-
nal la apertura de las dos puertas, habiéndose constata-
do su cumplimiento.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087040

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

Por lo que se refiere a las inversiones en I+D+i, se 
señala que las principales actuaciones llevadas a cabo 
por la Secretaría General de Política Científica y Tec-
nológica, a través de la Dirección General de Investiga-
ción y de Política Tecnológica, son las siguientes:

Por parte de la Dirección General de Investigación, 
y en relación con el Programa 13) en la Comunidad 
Autónoma de las Illes Balears, se indica que en el año 
2005 se ha lanzado el Programa 13 que tiene como 
objetivos, por una parte, la incentivación de la incorpo-
ración de personal investigador de calidad en nuestro 
sistema de I+D, y, por otra, la intensificación de la 
dedicación a la actividad investigadora de ciertos inves-
tigadores o grupos de calidad, dentro del sistema.

Para la realización del programa, se han firmado 
protocolos de colaboración entre el Ministerio de Edu-
cación y Ciencia (MEC) y las diferentes Comunidades 
Autónomas, para el período 2005-2007, donde se esta-
blece el acuerdo entre el MEC y las Comunidades 
Autónomas de participar en el programa, estableciendo 
los ámbitos de investigación en los que el programa 
será aplicable, así como la Comisión de seguimiento 
del mismo. Posteriormente, y cada año, se firman con-
venios específicos, en los que se concretan las actuacio-
nes año a año.

Las líneas básicas de estos convenios se traducen en 
cifras específicas para cada Comunidad, en base a las 
dos líneas fundamentales del programa:

• Línea de incorporación estable. Cada Comunidad 
establece, de acuerdo con el Ministerio de Educación y 
Ciencia, un número concreto de puestos de trabajo 
financiables, correspondientes a investigadores que se 
hayan incorporado, con carácter permanente, a sus uni-
versidades y/u organismos públicos de investigación, 
durante el año del convenio, y que cumplan los requisi-
tos del Programa 13. Estos puestos de trabajo son 
financiados por el Ministerio de Educación y Ciencia, 
con una cuantía de 130.000 €, para los puestos de pro-
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fesor titular de universidad o equivalente (nivel 1), y de 
150.000 € para los puestos de catedrático de universi-
dad o equivalente (nivel 2).

• Línea de intensificación. El convenio específico 
con cada Comunidad Autónoma establece las cantida-
des a destinar, durante el año del convenio, para retribu-
ciones al personal que se encargue de la docencia libera-
da a aquellos investigadores que hayan intensificado su 
dedicación a la investigación. En este punto, la financia-
ción de estas cantidades es compartida entre el Ministe-
rio de Educación y Ciencia y la Comunidad Autónoma.

En la distribución de puestos de trabajo financiables 
entre las diferentes Comunidades Autónomas, se han 
tomado en consideración aspectos redistributivos. Por 
ejemplo, se ha intentado incentivar a aquellas Comuni-
dades con menor número de investigadores consolida-
dos para que aprovechen las condiciones del programa 
y consigan incorporar a sus universidades y centros de 
I+D personal permanente de calidad, entendiendo por 
tal a aquellos investigadores que cumplen los requisitos 
del programa.

En el convenio específico del año 2005 para la 
Comunidad Autónoma de las Illes Balears, el MEC se 
comprometió a financiar 3 puestos, 2 de nivel 1 y 1 de 
nivel 2 en la línea de incorporación estable (410.000 
euros). Evaluada la trayectoria científica de los investi-
gadores contratados por la Comunidad Autónoma de 
las Illes Balears durante el año 2005, el MEC ha emiti-
do certificados para esos tres puestos.

En el convenio del año 2006, con carácter provisio-
nal, se ha acordado la financiación de 11 puestos, 9 de 
nivel 1 y 2 de nivel 2 en la línea de incorporación esta-
ble (1.470.000 euros).

Asimismo, se suscribió un convenio de colabora-
ción entre el Ministerio de Educación y Ciencia y el 
Gobierno de las Illes Balears para diversas actuaciones 
de infraestructura científica y técnica y transferencia de 
tecnología, que fue publicado en el BOE de 15 de 
diciembre de 2005, cuyas actuaciones se componen de 
los siguientes proyectos:

— Red de estaciones biológicas marítimo-terrestres 
de las Illes Balears.

— Creación de un centro de competencia en turismo 
(CIDTUR).

— Infraestructuras para los centros tecnológicos de 
las Illes Balears.

Para contribuir al desarrollo de las actividades de 
los proyectos expuestos, el Ministerio de Educación y 
Ciencia se compromete a cofinanciar dichas activida-
des, a través de las medidas FEDER del eje 3 del Docu-
mento único de Programación de las Illes Balears asig-
nadas a la Dirección General de Investigación, hasta un 
máximo del 50% del importe de las actuaciones presu-
puestadas. La aportación máxima del Ministerio será 
de 2.300.000 euros.

Esta aportación se realizará previa acreditación del 
gasto de acuerdo con la normativa aplicable a los fon-
dos FEDER, y sólo si la autoridad comunitaria libra 
dichos fondos. Por su parte, el Gobierno de las Illes 
Balears se compromete a cofinanciar el 50% restante. 
Dicho Gobierno aportará el porcentaje que le corres-
ponde mediante la realización de convenios específi-
cos, en los cuales se concretaran las obligaciones eco-
nómicas, aplicaciones presupuestarias y forma de 
justificación, previa tramitación de los correspondien-
tes expedientes de gasto.

A continuación, se indican los proyectos de infraes-
tructuras científicas que han sido aprobados a organis-
mos ubicados en la Comunidad Autónoma de las Illes 
Balears en las convocatorias de los años 2004 y 2005. 
Todos ellos tienen ayuda FEDER por el importe que 
figura como «ayuda concedida». Aquellos que además 
han recibido un anticipo, son los que figuran en la 
columna «anticipo» con un «sí». Dado que en esos 
casos, la ayuda FEDER constituye la devolución del 
anticipo, no procede contabilizar la ayuda dos veces, 
pues daría la sensación de que se ha financiado el 100% 
del proyecto y, en todo caso, los beneficiarios deben 
financiar el 50%.
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En el ámbito de la Dirección General de Política 
Tecnológica, está en fase de negociación muy avanzada 
la creación de un Consorcio entre el Ministerio de Edu-
cación y Ciencia y el Gobierno de las Illes Balears para 
la construcción, equipamiento y explotación de un sis-
tema de observación costero, que forma parte del mapa 
de infraestructuras científicas tecnológicas singulares. 
El Consorcio se constituye con el objeto de gestionar el 
diseño, construcción. equipamiento y explotación de 
un «sistema de observación costero».

Se trata de un sistema integrado e interdisciplinario 
de observación y predicción de la variabilidad en la 
zona costera que se extiende desde la línea de costa y la 
playa emergida hasta el límite exterior de la plataforma 
continental. Este sistema permitirá realizar un segui-
miento, en tiempo real, del estado del litoral y prever su 
evolución, así como desarrollar nuevas herramientas 
tecnológicas para una verdadera gestión sostenible 
basada en el conocimiento.

La misión última es contribuir a mejorar el conoci-
miento para avanzar hacia una gestión integrada de la 
zona costera, basada en los principios de sostenibilidad. 
La plataforma permitirá, asimismo, responder a distin-
tas necesidades sociales y educativas, impulsando el 
liderazgo internacional del país en ciencia y tecnología 
marina y específicamente en la investigación interdisci-
plinaria de la zona costera.

El presupuesto de construcción y operación hasta 
2015 asciende a 22.276.000 €, cofinanciados al 50% 
por el Ministerio de Educación y Ciencia y el Gobierno 
de las Illes Balears.

Además, el MEC financiará, a partir de 2007, parte 
de las gastos de funcionamiento del CIDTUR (Centro 
de Investigación y Desarrollo Turístico), que se llevará 
a cabo mediante una Fundación, de la que formará 
parte a través de su Patronato. Las aportaciones para el 
año 2007 serán de 238.556 €.

En relación con el deslinde del dominio público 
marítimo-terrestre en la Isla de Formentera, el Ministe-
rio de Medio Ambiente, a través de la Dirección Gene-
ral de Costas, analizará las situaciones existentes, con 
objeto de encontrar soluciones ajustadas a la legalidad 
vigente.

En materia de carreteras, se señala que, en estos 
momentos, se encuentran en avanzado grado de elabo-
ración tres convenios entre el Ministerio de Fomento, el 
Gobierno de las Illes Balears y los Consells Insulares 
de Mallorca, Menorca, Eivissa y Formentera para la 
ejecución de obras en las carreteras del archipiélago 
balear, lo que va a suponer la recuperación del entendi-
miento institucional en esta materia y la apuesta decidi-
da por la mejora de las infraestructuras y los servicios 
del transporte en las Illes Balears.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087056

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martín Mendizábal, María Eugenia (GP).

Respuesta:

Con objeto de poder completar los estudios en mar-
cha, los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
incluyeron una partida de 150.000 euros para la redac-
ción del Estudio Informativo de integración del ferro-
carril en Vitoria.

La redacción de este tipo de proyectos debe llevar-
se a cabo en un marco de concertación entre la admi-
nistración ferroviaria y las administraciones urbanísti-
cas, siendo voluntad del Ministerio de Fomento 
avanzar en la definición técnica y financiera de esta 
actuación y que, en el menor plazo posible, puedan 
alcanzarse los acuerdos necesarios para su realiza-
ción.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087057

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martín Mendizábal, María Eugenia (GP).

Respuesta:

La inversión prevista estaba destinada a la redac-
ción de proyectos, redacción que debe acometerse de 
forma coordinada con el tramo anterior Valladolid-
Burgos. La declaración de Impacto Ambiental (DIA) 
de este último tramo se ha formulado recientemente, 
lo que va a permitir iniciar los proyectos de todos los 
tramos en 2007.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087060

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martín Mendizábal, María Eugenia (GP).
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Respuesta:

Con objeto de poder completar los estudios en mar-
cha, los Presupuestos Generales del Estado para 2004 
incluyeron una partida de 1.065.000 euros para la redac-
ción del estudio informativo de integración del ferroca-
rril en Vitoria.

Dado que la redacción de este tipo de proyectos 
debe llevarse a cabo en un marco de concertación 
entre la administración ferroviaria y las administra-
ciones urbanísticas, se está a la espera de poder 
avanzar en la definición técnica y financiación de 
esta actuación y que, en el menor plazo posible, pue-
dan alcanzarse los acuerdos necesarios para su reali-
zación, como es la voluntad del Ministerio del 
Fomento.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087062

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martín Mendizábal, María Eugenia (GP).

Respuesta:

El grado de ejecución del proyecto 1987-23-003-
0565 «Plan de supresión de pasos a nivel» en la provin-
cia de Álava durante 2005 fue del 110,10%.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087073

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martín Mendizábal, María Eugenia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, figuraba una dotación de 35.590 euros para 
la supresión de pasos a nivel en la provincia de Álava.

Dicha cantidad estaba destinada a la supresión de 
los pasos a nivel en los pp.kk. 220,630, 221,220, 
221,790 y 224,495 de la línea Castejón-Bilbao, en los 
términos municipales de Ayala y Llodio.

Las obras se encuentran actualmente en ejecución, 
habiéndose realizado, hasta el 30 de noviembre de 
2006, una inversión, en término de obligaciones reco-
nocidas, de 512.733,79 euros.

Madrid, 22 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087077

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sieso, José Joaquín (GP).

Respuesta:

A partir de la aplicación de la Ley 16/2002, de 
prevención y control integrado de la contaminación, 
el complejo industrial Sniace, S.A., deberá someterse 
a la Autorización Ambiental Integrada, cuyo plazo 
máximo de solicitud es el 31 de diciembre de 2006 y, 
de resolución, el 30 de octubre de 2007, cuyo conte-
nido fundamental es el otorgamiento de valores límite 
de emisiones al aire, al agua, gestión de residuos, etc. 
El órgano competente para otorgarla es el correspon-
diente de la Comunidad Autónoma donde esté ubica-
da la instalación. La autorización de vertido que 
actualmente otorga el Ministerio de Medio Ambiente 
a través de la Confederación Hidrográfica, estará 
incluida en la Autorización Ambiental Integrada 
(AAI).

En el Registro estatal de emisiones y fuentes conta-
minantes EPER-España, están identificadas en Sniace, 
las siguientes empresas con entidad propia:
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Las Comunidades Autónomas informan periódica-
mente (dos veces al año) al Ministerio de Medio 
Ambiente sobre las AAI concedidas. La Comunidad 
Autónoma de Cantabria no ha comunicado información 
concreta sobre el otorgamiento de la AAI a ninguna de 
las empresas identificadas en Sniace, pero de acuerdo 
con los requisitos de la Ley 16/2002, debía solicitar su 
AAI antes de final de año, para disponer de ella como 
muy tarde en octubre de 2007, plazo límite fijado por la 
Ley. En el momento de concederse la Autorización 
Ambiental Integrada, se comunicará por el órgano 
competente de la Comunidad Autónoma al Ministerio 
de Medio Ambiente.

La empresa Sniace, S.A., ha presentado con fecha 
30 de noviembre de 2006, una solicitud de autorización 
de vertido con un Programa de Reducción de Contami-
nación, compuesto por cuatro fases de desarrollo de 
distintos proyectos, para llegar a adaptar el vertido de 
aguas residuales a las normas de calidad ambiental.

La referida solicitud se encuentra en estudio por 
parte de los servicios de la Confederación Hidrográfica 
del Norte. Cuando se disponga de información al res-
pecto, se estará en disposición de informar a Su Seño-
ría.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087081

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sieso, José Joaquín (GP).

Respuesta:

A partir de la aplicación de la Ley 16/2002, de pre-
vención y control integrado de la contaminación, el 
complejo industrial Sniace, S. A., deberá someterse a la 
Autorización Ambiental Integrada, cuyo plazo máximo 
de solicitud es el 31 de diciembre de 2006 y, de resolu-
ción, el 30 de octubre de 2007, cuyo contenido funda-
mental es el otorgamiento de valores límite de emisio-
nes al aire, al agua, gestión de residuos etc. El órgano 
competente para otorgarla es el correspondiente de la 
Comunidad Autónoma donde esté ubicada la instala-
ción. La autorización de vertido que actualmente otorga 
el Ministerio de Medio Ambiente a través de la Confe-
deración Hidrográfica, estará incluida en la Autoriza-
ción Ambiental Integrada (AAI). Sin embargo, estas 
autorizaciones se otorgan por un plazo máximo de ocho 
años y, posteriormente, deben ser renovadas con los 
mismos criterios. Por tanto, desde el punto de vista 
ambiental, esta autorización garantiza que las empresas 
estén al corriente de las Mejores Técnicas Disponibles 
y de los avances tecnológicos, para ir modificando sus 
instalaciones de conformidad con esos criterios de una 
manera permanente.

En el Registro estatal de emisiones y fuentes conta-
minantes EPER-España, están identificadas en Sniace, 
las siguientes empresas con entidad propia:
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Las Comunidades Autónomas informan periódica-
mente (dos veces al año) al Ministerio de Medio 
Ambiente sobre las AAI concedidas. Actualmente, la 
Comunidad Autónoma de Cantabria no ha facilitado 
información concreta sobre el otorgamiento de la AAI a 
ninguna de las empresas identificadas en Sniace, pero 
de acuerdo con los requisitos de la Ley 16/2002, debía 
solicitar su AAI antes de final de año, para disponer de 
ella, como muy tarde, en octubre de 2007, plazo límite 
fijado por la Ley.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087123

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-trujillo, Mercedes (GS).

Respuesta:

En relación con el incremento de las llegadas irregu-
lares de inmigrantes en pequeñas embarcaciones a las 
costas de Canarias, se significa que el Gobierno ha tra-
bajado desde el primer momento para la firma de 
Acuerdos de readmisión con los países de origen o para 
la mejora de la aplicación de los existentes, pero tam-
bién buscando la implicación de la Unión Europea y su 
política de vecindad, y para la mejora de Acuerdos de 
flujos mediante gestión de ofertas laborales en origen.

Por tanto, se está involucrando a la Unión Europea 
en la labor de lucha contra la inmigración ilegal, un 
problema que no es español, sino de toda la Unión y 

que afecta a todos los Estados miembros. Una primera 
gran muestra de esta colaboración ha sido la Conferen-
cia Ministerial Euroafricana sobre Migración y Desa-
rrollo de Rabat, que se celebró en la capital marroquí 
en julio de 2006. Asimismo, España considera funda-
mental una mayor implicación de la Unión Europea en 
la política de cooperación migratoria con África, la par-
ticipación en el afianzamiento de la democracia, la paz 
y la seguridad en África y la contribución en la lucha 
contra la pobreza en la agenda de desarrollo en África 
subsahariana. Así, de 2003 a 2006, se ha multiplicado 
por tres el volumen de la ayuda destinada a África sub-
sahariana, pasando de 122 a 400 millones de euros.

En todo caso, es indispensable seguir incrementan-
do la implicación de la Unión Europea en la lucha con-
tra la inmigración irregular. En este sentido, se indica 
que, desde la cumbre de Hampton Court, a finales de 
2005, se ha conseguido que figure en la agenda europea 
cada vez con más intensidad el tratamiento de este 
fenómeno.

La Comisión Europea decidió, atendiendo a las 
demandas de los Estados miembros, con España a la 
cabeza, la creación de un grupo de trabajo integrado 
por los Comisarios más directamente implicados, y que 
tuvo su primera reunión el pasado 19 de septiembre de 
2006. El objetivo es el de proponer un plan de medidas 
de acción concretas y prácticas en materia de inmigra-
ción en la Unión Europea.

De acuerdo con los Convenios de cooperación en 
materia de inmigración que se están negociando con 
los países del África subsahariana, basados en una 
concepción integral de la inmigración y que incluyen 
por tanto cooperación en todos los aspectos —tales 
como regulación de flujos, control de fronteras, lucha 
contra la inmigración ilegal y las redes de tráfico de 
personas, repatriaciones, apoyo de acciones de code-
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sarrollo— una de las propuestas españolas es la de 
que sería positivo que la Unión Europea pudiese esta-
blecer Convenios del mismo tipo, que incluyesen 
entre sus cláusulas la ayuda en la creación y puesta en 
funcionamiento de centros de formación profesional 
que sirviesen tanto para mejorar la situación de los 
nacionales en sus países de origen, como para satisfa-
cer la demanda de trabajadores por los mercados de 
trabajo europeos.

Asimismo, en la reciente reunión mantenida entre la 
Vicepresidenta Primera del Gobierno y el Comisario de 
Cooperación y Ayuda Humanitaria, éste reiteró su 
apoyo a la implicación de la Unión Europea tanto en el 
programa de repatriación de ciudadanos de los países 
subsaharianos hacia Senegal y otros países, como en el 
tema general de la inmigración, puesto que no es un 
fenómeno que afecte sólo a España, sino que afecta a 
toda la Unión Europea. Además, acordaron el desarro-
llo de un plan de empleo juvenil y de formación profe-
sional para los países de origen de la inmigración.

Este plan podría ir seguido, para garantizar su soste-
nibilidad, de programas de microcréditos que permitie-
sen desarrollar y poner en práctica los conocimientos 
adquiridos. También se acordó poner en marcha un 
plan conjunto de reinserción para repatriados en sus 
lugares de origen, cofinanciado por España y la Unión 
Europea, que aportaría inicialmente un fondo de 3,60 
millones de euros.

El Consejo informal de Ministros de Justicia e Inte-
rior de la Unión Europea celebrado en Tampere (Fin-
landia) el pasado 21 de septiembre de 2006, ha acogido 
en general positivamente el llamamiento realizado por 
algunos Estados miembros como España, Italia y Malta 
en relación con la necesidad de un esfuerzo para avan-
zar en la consecución de una política europea común en 
materia de inmigración de carácter integral, coincidién-
dose, con la excepción de tres Delegaciones que des-
pués matizaron su posición, en el hecho de que todo lo 
relacionado con esta materia es un asunto que concier-
ne a toda la Unión.

En todo caso, en dicho Consejo informal se ha pro-
ducido, sobre todo, un consenso entre todas las Delega-
ciones en relación con la necesidad de dar una mayor 
prioridad a la lucha contra la inmigración ilegal y el 
tráfico de personas.

Asimismo, en el referido Consejo informal, el Vice-
presidente de la Comisión Europea, señor Franco Frat-
tini, solicitó el incremento de los recursos comunitarios 
destinados a las políticas de inmigración y la creación 
de una Sección permanente de la Agencia Europea de 
Fronteras (FRONTEX) dedicada a las fronteras maríti-
mas de los Estados miembros del sur de la Unión.

Por su parte, las Conclusiones del Consejo Europeo 
de Bruselas de 15 y 16 de junio de 2006, establecían, 
entre otras cosas, la necesidad de seguir avanzando en 
el desarrollo de la cooperación con terceros países de 
origen y tránsito de la inmigración, en particular en las 
regiones vecinas de la Unión Europea, a saber las 

regiones oriental, sudoriental y mediterránea. El desa-
rrollo del Enfoque Global de la Migración aprobado en 
diciembre de 2005 constituye una prioridad fundamen-
tal para la Unión.

El Consejo Europeo acogió favorablemente las 
medidas concretas de cooperación adoptadas por la 
Comisión, la Agencia Europea de Fronteras (FRON-
TEX) y algunos Estados miembros a raíz de la reciente 
situación en Canarias y en el Mediterráneo. Pide que se 
intensifiquen los esfuerzos para establecer una coope-
ración marítima operativa que permita desarrollar 
medios de vigilancia adecuados en las fronteras maríti-
mas y para crear equipos de intervención fronteriza de 
urgencia.

Ello significa que sólo ocho meses después de las 
primeras crisis migratorias en Ceuta y Melilla, España 
ha colocado los temas de la inmigración en el centro de 
la agenda europea. Desde el pasado otoño de 2005, el 
Gobierno ha generado una sensibilidad especial en las 
instituciones y ha convertido el fenómeno migratorio 
en tema «recurrente» en las cumbres europeas.

También se destacan las visitas realizadas a finales 
del pasado mes de agosto de 2006 por la Vicepresidenta 
Primera del Gobierno a Finlandia, Estado miembro que 
ostenta hasta finales de 2006 la Presidencia del Consejo 
de la Unión Europea, y a Bruselas, ciudad esta última 
en la que se reunió con el Vicepresidente de la Comi-
sión Europea, Sr. Frattini, anunciando este último el 
compromiso de dicha institución comunitaria de solici-
tar a los Estados miembros de la Unión Europea la 
aportación de más medios (buques, aviones y helicóp-
teros) para reforzar los que ya están actuando en las 
costas españolas, así como aseguró que el dispositivo 
de FRONTEX en Canarias se mantendría operativo 
hasta el mes de diciembre de 2006.

Asimismo, la Vicepresidenta Primera del Gobierno 
tuvo la ocasión de exponer a la actual Presidencia del 
Consejo de la UE (Finlandia) la voluntad de nuestro 
país de convocar una reunión urgente, que se ha cele-
brado el pasado 29 de septiembre en Madrid, con todos 
los Estados miembros que forman parte de la denomi-
nada frontera sur de Europa: Francia, Italia, Malta, 
Eslovenia, Grecia, Portugal, Chipre y la propia Espa-
ña, con el fin de hacer una propuesta al Consejo en 
relación con una política europea común de imnigra-
ción y con el reforzamiento por parte de la Unión de 
los sistemas de vigilancia y protección de las fronteras 
de estos países.

Por otro lado, el Presidente del Gobierno español ha 
acordado con el Primer Ministro italiano, Sr. Romano 
Prodi, la presentación conjunta, junto a Francia, de una 
propuesta en materia de inmigración.

También en el ámbito comunitario, la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno, en su intervención el 13 
de junio de 2006 ante la Comisión LIBE (Libertades 
Civiles, Justicia y Asuntos de Interior) del Parlamento 
Europeo, señaló que éste debe ser uno de los principa-
les motores, para impulsar una política de inmigración 
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global. En este sentido, señaló que la política de inmi-
gración no debe dirigirse solamente a intentar que los 
inmigrantes no entren, sino que debe también coope-
rar con los países emisores para que no tengan que 
salir. Para ello, es imprescindible hacer políticas de 
desarrollo ligadas a la determinación de flujos de 
inmigración.

Es evidente, por tanto, la dimensión internacional de 
este fenómeno en el que el Gobierno ha trabajado de 
manera prioritaria en un doble sentido: estrechar la 
cooperación con los países de origen, tránsito y destino 
de flujos migratorios, con especial hincapié con el 
Reino de Marruecos en cuanto principal país de emi-
gración con destino a España, y participar activamente 
en el ámbito de la Unión Europea para que la política 
comunitaria de inmigración tenga muy en cuenta los 
intereses de nuestro país como frontera exterior maríti-
ma muy próxima al continente africano, sin perjuicio 
del fomento de una política europea común en materia 
de inmigración de carácter integral, siendo España uno 
de los Estados miembros que más activamente está par-
ticipando en la creación de los nuevos fondos comuni-
tarios de inmigración.

En definitiva, el Gobierno considera que su línea 
de actuación está marcada por la concertación de las 
políticas a escala comunitaria y a escala nacional en 
materia de inmigración, y que sus iniciativas al más 
alto nivel han permitido dar un importante impulso 
político a esta concertación, si bien es más necesario 
que nunca seguir avanzando en la coordinación de las 
políticas migratorias en la Unión Europea para dar 
una respuesta global al fenómeno de los flujos migra-
torios.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087124

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
(GS).

Respuesta:

En relación con la atención de inmigrantes en 
situación de irregularidad que llegan a Canarias, las 
entidades que están colaborando con la Secretaría de 
Estado de Inmigración y Emigración, y que por tanto 
reciben la correspondiente financiación son las 
siguientes:

• Cruz Roja Española, CRE.

• Comisión Española de Ayuda al Refugiado, 
CEAR.

• Fundación Nuevo Sol.
• Asociación Comisión Católica Española de 

Migración (ACCEM).
• Consorcio de Entidades para la Acción Integral 

con Migrantes (CEPAIM).
• Movimiento por la Paz, el Desarme y la Libertad 

(MPDL).
• Colectivo LA CALLE.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087160

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La inversión realizada por la Dirección General de 
Ferrocarriles en el Corredor Mediterráneo, con cargo al 
Programa 453A «Infraestructura del transporte ferro-
viario», durante el 2005, fue de 5.160.108,38 euros.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087161

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La inversión realizada por la Dirección General de 
Ferrocarriles en el Corredor Mediterráneo, con cargo al 
Programa 453A «Infraestructura del transporte ferro-
viario», hasta el 30 de septiembre de 2006, es de 
8.423.309,67 euros.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/087330

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIU-ICV).

Respuesta:

El contrato de obras para la ejecución de la Variante 
de Alcañiz se ha firmado el pasado día 22 de diciembre 
de 2006, con un plazo de ejecución de 24 meses.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087334

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Beloki Guerra, José Ramón (GV-PNV).

Respuesta:

En relación con las competencias del Ministerio de 
Educación y Ciencia, se indica que el número de empre-
sas que solicitaron ayudas en el año 2005 fue de 792. El 
presupuesto global de los proyectos donde se presenta-
ron dichas empresas fue de 679,33 millones de €.

La distribución por Comunidades Autónomas de 
tales solicitudes, así como el importe de las mismas, se 
detalla en el siguiente cuadro:

El número de proyectos aprobados total o parcial-
mente en el año 2005 fue de 328.

La distribución por Comunidades Autónomas de 
tales proyectos, tanto en número absoluto de proyec-

tos empresariales atendidos, como de importe global 

de apoyo financiero concedido, se facilita a continua-

ción:
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Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087478

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

El presupuesto previsto por el Ministerio de Fomen-
to para la conservación y mantenimiento de las carrete-
ras pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en 
la provincia de Lleida, en el año 2006, asciende a 
17.870.931,06 €.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087479

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

Dentro de los Contratos de Conservación Integral, 
de Gestión Directa, de Reposición y de Seguridad Vial, 
la cuantía destinada para el año 2006, en la provincia de 
León, para el mantenimiento de las carreteras de ámbi-
to nacional, asciende a 15.941.421,50 €.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087483

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).
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Respuesta:

El Ministerio de Fomento no es titular de la Red de 
Carreteras de la provincia de Guipúzcoa, por lo que el 
mantenimiento de las mismas no es de su competencia.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087484

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

La inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
para la conservación y mantenimiento de las carreteras 
pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en la 
provincia de Guadalajara, en el año 2006, asciende a 
17.547.925,96 €.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087486

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

El presupuesto previsto por el Ministerio de Fomen-
to para la conservación y mantenimiento de las carrete-
ras pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en 
la provincia de Girona, en el año 2006, asciende a 
8.638.725,41 €.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087487

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

La inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
para la conservación y mantenimiento de las carreteras 
pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en la 
provincia de Cuenca, en el año 2006, asciende a 
18.499.267,91 €.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087490

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

La inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
para la conservación y mantenimiento de las carreteras 
pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en la 
provincia de Ciudad Real, en el año 2006, asciende a 
18.404.714,71 €.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087492

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

La inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
para la conservación y mantenimiento de las carreteras 
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pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en la 
provincia de Castellón, en el año 2006, asciende a 
6.047.900 euros.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087495

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

La inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
para la conservación y mantenimiento de las carreteras 
pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en la 
provincia de Cáceres, en el año 2006, asciende a 
8.332.901,87 €.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087497

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

El presupuesto previsto por el Ministerio de Fomen-
to para la conservación y mantenimiento de las carrete-
ras pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en 
la provincia de Barcelona, en el año 2006, asciende a 
33.691.851,10 €.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087498

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento no es titular de la Red de 
Carreteras de las Illes Balears, por lo que el manteni-
miento de las mismas no es de su competencia.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087499

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

La inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
para la conservación y mantenimiento de las carreteras 
pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en la 
provincia de Badajoz, en el año 2006, asciende a 
8.304.335,24 €.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087503

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blanco, 
Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis (GP).

Respuesta:

La inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
para la conservación y mantenimiento de las carreteras 
pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado, en la 



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

770

provincia de Alicante, en el año 2006, asciende a 
15.337,04 miles de euros.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087504

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

La inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
para la conservación y mantenimiento de las carreteras 
pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en la 
provincia de Albacete, en el año 2006, asciende a 
13.808.729,60 €.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087505

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento no es titular de la Red de 
Carreteras de la provincia de Álava, por lo que el man-
tenimiento de las mismas no es de su competencia.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087525

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

Dentro de los Contratos de Conservación Integral, 
de Gestión Directa, de Reposición y de Seguridad Vial, 
la cuantía destinada. para el año 2006, en la provincia 
de Zamora, para el mantenimiento de las carreteras de 
ámbito nacional asciende a 10.306.012,14 €.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087526

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento no es titular de la Red 
de Carreteras de la provincia de Vizcaya, por lo que 
el mantenimiento de las mismas no es de su compe-
tencia.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087527

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).
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Respuesta:

Dentro de los Contratos de Conservación Integral, 
de Gestión Directa, de Reposición y de Seguridad Vial, 
la cuantía destinada para el año 2006, en la provincia de 
Valladolid, para el mantenimiento de las carreteras de 
ámbito nacional, asciende a 21.879.265,83 €.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087528

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

La inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
para la conservación y mantenimiento de las carreteras 
pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en la 
provincia de Valencia, en el año 2006, asciende a 
20.382,57 miles de euros.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087529

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

La inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
para la conservación y mantenimiento de las carreteras 
pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en la 

provincia de Toledo, en el año 2006, asciende a 
24.905.999,29 €.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087530

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

El presupuesto previsto por el Ministerio de Fomen-
to para la conservación y mantenimiento de las carrete-
ras pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en 
la provincia de Teruel, en el año 2006, asciende a 
17.697.903,96 €.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087531

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

El presupuesto previsto por el Ministerio de Fomen-
to para la conservación y mantenimiento de las carrete-
ras pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en 
la provincia de Tarragona, en el año 2006, asciende a 
9.670.373,31 €.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/087535

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento no es titular de la Red de 
Carreteras de la provincia de Santa Cruz de Tenerife, 
por lo que el mantenimiento de las mismas no es de su 
competencia.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087536

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se significa lo siguiente:

El presupuesto previsto por el Ministerio de Fomen-
to en la provincia de Salamanca, para la conservación y 
mantenimiento de las carreteras correspondientes a los 
Contratos de Conservación Integral, de Gestión Direc-
ta, de Reposición y de Seguridad Vial, asciende a 
5.692.175,78 €.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087537

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-

co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

La inversión prevista por el Ministerio de Fomento 
para la conservación y mantenimiento de las carreteras 
pertenecientes a la Red de Carreteras del Estado en la 
región de La Rioja, en el año 2006, asciende a 
7.744.293,28 €.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087539

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento no es titular de la Red de 
Carreteras de la provincia de Las Palmas, por lo que el 
mantenimiento de las mismas no es de su competen-
cia.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087540

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se significa lo siguiente:

El presupuesto previsto por el Ministerio de Fomen-
to, en la provincia de Palencia, para la conservación y 
mantenimiento de las carreteras correspondientes a los 
Contratos de Conservación Integral, de Gestión Direc-
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ta, de Reposición y de Seguridad Vial, asciende a 
6.550.445,10 €.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087542

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Matador de Matos, Carmen; Lope Fontagne, 
Verónica; Naharro de Mora, María Encarna-
ción; Velasco Morillo, Elvira; Vázquez Blan-
co, Ana Belén y Delgado Arce, Celso Luis 
(GP).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento no es titular de la Red de 
Carreteras de la Comunidad Foral de Navarra, por lo 
que el mantenimiento de las mismas no es de su com-
petencia.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087613

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx).

Respuesta:

El artículo 62.1.a) del Texto Refundido de la Ley 
Reguladora de las Haciendas Locales (Real Decreto-
Ley 2/2004, de 5 de marzo, establece la exención del 
Impuesto sobre Bienes Inmuebles (IBI) de las propie-
dades del Estado afectadas a la Defensa Nacional.

La Sentencia de la Sección 3.ª de la Sala de lo Con-
tencioso-Administrativo del Tribunal Superior de Gali-
cia de 21 de abril de 2004 (JUR 2004\174690) declaró 
la nulidad de la liquidación del IBI y reconoció la exen-
ción del citado impuesto de los inmuebles correspon-
dientes a la Factoría Naval de Ferrol.

Las Sentencias del Juzgado de lo Contencioso-
Administrativo n.º 1 de Ferrol, que no se refieren a la 
obligación del pago del IBI, han sido recurridas en ape-
lación por la Abogacía del Estado, por lo que no han 
adquirido firmeza.

El Ministerio de Defensa actúa conforme a la nor-
mativa legal vigente.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087908

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez-Camacho y Pérez, Alicia (GP).

Respuesta:

Los vuelos de repatriación se efectúan tras la 
incoación de los correspondientes expedientes de devolu-
ción, tramitados según lo establecido en el artículo 58.2,b) 
de la Ley de Extranjería. Para proceder a su devolución, 
los inmigrantes irregulares deben ser identificados y 
documentados, para lo cual se realizan diversas gestiones 
de identificación en colaboración con los representantes 
consulares de los países correspondientes.

Una vez identificados y documentados por las res-
pectivas autoridades consulares, se procede a su repa-
triación.

Los datos de los vuelos realizados hasta la fecha a la 
que se refiere la pregunta —29 de septiembre de 
2006— fueron los siguientes:



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

774

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087911

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez-Camacho Pérez, Alicia (GP).

Respuesta:

La operación «Noble centinela» de control de las 
aguas adyacentes a las Islas Canarias que, desde el 16 
de mayo de 2006, están desarrollando la Armada y el 
Ejército de Aire en apoyo de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado, tiene como objetivo la detección, 
y en su caso ayuda, de las embarcaciones que con ori-
gen en las costas subsaharianas se dirigen a territorio 
nacional. Las unidades de la Armada y del Ejército del 
Aire proporcionan información que permite la alerta 
previa y un tiempo de respuesta a los operativos de 

recepción de inmigrantes en tierra habiendo controlado 
la llegada de aproximadamente 300 embarcaciones.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087956

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente no puede detallar, 
como desea Su Señoría, las actuaciones llevadas a cabo 
por el Ayuntamiento, salvo aquellas que le constan 
documentalmente.

En los registros de la Dirección General del Agua 
del Ministerio de Medio Ambiente existen cartas envia-
das por el Ayuntamiento de Eivissa (Illes Balears) en 
las que se hace referencia a un solar denominado 
S’Espartar del cual, según se indica, podría segregarse 
una parcela para ubicar una futura estación depuradora 
de aguas residuales. Se puede precisar que esta referen-
cia no se ha concretado en una propuesta oficial.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087962

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martín Mendizábal, María Eugenia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

En los Presupuestos Generales del Estado para el 
año 2006, figuraba una dotación de 35.590 euros para 
la supresión de pasos a nivel en la provincia de Álava.

Dicha cantidad estaba destinada a la supresión de 
los pasos a nivel en los pp.kk. 220,630, 221,220, 
221,790 y 224,495 de la línea Castejón-Bilbao, en los 
términos municipales de Ayala y Llodio.

Las obras se encuentran actualmente en ejecución, 
habiéndose realizado, hasta el 30 de noviembre de 2006 
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una inversión, en término de obligaciones reconocidas, 
de 512.733,79 euros.

Madrid, 22 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087963

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martín Mendizábal, María Eugenia (GP).

Respuesta:

Con objeto de poder completar los estudios en mar-
cha, los Presupuestos Generales del Estado para 2006 
incluyeron una partida para la redacción del Estudio 
Informativo de integración del ferrocarril en Vitoria.

La redacción de este tipo de proyectos debe llevarse 
a cabo en un marco de concertación entre la administra-
ción ferroviaria y las administraciones urbanísticas, 
siendo voluntad del Ministerio de Fomento avanzar en 
la definición técnica y financiera de esta actuación y 
que, en el menor plazo posible, puedan alcanzarse los 
acuerdos necesarios para su realización.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087968

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Atencia Robledo, 
Manuel; Muñoz Uriol, Ángeles y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías se significa lo siguiente:

Actualmente, la circulación en la Ronda de circun-
valación de Málaga está normalizada y, salvo inciden-
cias puntuales por la ejecución de las obras, no se están 
produciendo cortes de carriles al tráfico.

La terminación de las obras está prevista para fina-
les de la primavera del año 2007.

Durante los desvíos, se ha trabajado en tres turnos 
cuando las actuaciones han permitido realizar las obras 
en horario nocturno.

Los responsables del Ayuntamiento de Málaga y de 
la Dirección General de Tráfico han tenido conoci-

miento de las actuaciones y, además, se han publicado 
los anuncios correspondientes en los diarios El Mundo, 
El País, Málaga Hoy, La Opinión y Sur.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087970

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

El proyecto por el que se interesa Su Señoría, se 
encuentra en fase de redacción.

La partida consignada en los Presupuestos 2006 se 
refiere a la Asistencia Técnica para la redacción del 
proyecto y las obligaciones reconocidas, a 30 de sep-
tiembre de 2006, ascienden a 220.853,37 €.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087971

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

El proyecto por el que se interesa Su Señoría, se 
encuentra en fase de redacción.

La partida consignada en los Presupuestos 2006 se 
refiere a la Asistencia Técnica para la redacción del 
proyecto y las obligaciones reconocidas, a 30 de sep-
tiembre de 2006, ascienden a 209.788,59 €.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087973

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).
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Respuesta:

La redacción del proyecto interesado se realiza 
según el contrato de asistencia técnica licitado en el 
BOE de fecha 16/12/2004, que se firmó el 05/09/2005, 
que comprende la redacción de otros dos proyectos. 
Durante el año 2006, hasta 30 de septiembre, se han 
emitido certificaciones en este contrato, que suponen 
un abono acumulado en el año de 153.089,82 euros.

El proyecto de construcción denominado: «Vía de 
servicio de acceso a Sabiote e iluminación de enlace. 
Carretera N-322. Tramo: Variante de Úbeda. Provincia 
de Jaén» se encontraba redactado en septiembre de 
2006, ha sido aprobado en noviembre de 2006 y a con-
tinuación se tramitará la licitación de las obras.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/087982

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas a 30 de septiembre de 
2006, del proyecto de gasto interesado ascienden a 
985.127,47 € en concepto de control y vigilancia y 
expropiaciones.

La obra de la Autovía del Mediterráneo, A-7, entre 
La Gorgoracha y El Puntalón y nuevo acceso al Puerto 
de Motril, provincia de Granada, se encontraba en eje-
cución a 30 de septiembre de 2006. Al haberse contra-
tado bajo la modalidad de abono total del precio, en lo 
que respecta a la obra, no se realizan certificaciones 
hasta la finalización de la misma.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087984

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

A 30 de septiembre de 2006 no se registran obliga-
ciones reconocidas en el proyecto de gasto 38.0992 
«Autovía A-7 tramo Almuñécar-Salobreña».

Con fecha 5 de octubre de 2006 se publicó en el 
BOE el anuncio correspondiente a su licitación.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087985

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas a 30 de septiembre de 
2006, del proyecto de gasto interesado ascienden a 
1.215.992,45 € en concepto de expropiaciones.

La obra de la Autovía del Mediterráneo, A-7, entre 
Carchuna y Castell de Ferro, provincia de Granada, se 
encontraba en ejecución a 30 de septiembre de 2006. Al 
haberse contratado bajo la modalidad de abono total del 
precio, en lo que respecta a la obra, no se realizan certi-
ficaciones hasta la finalización de la misma.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087986

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

La obra de la Autovía del Mediterráneo, A-7, entre 
Carchuna y Castell de Ferro, provincia de Granada, se 
encontraba en ejecución a 30 de septiembre de 2006.

Al haberse contratado bajo la modalidad de abono 
total del precio, en lo que respecta a la obra, no se rea-
lizan certificaciones hasta la finalización de la misma.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/087987

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).
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Respuesta:

La obra correspondiente a la Autovía de Sierra 
Nevada, A-44, Variante Exterior de Granada, tramo: 
Calicasas-Albolote, provincia de Granada, a 30 de sep-
tiembre de 2006, se encontraba en licitación.

El anuncio de la licitación se publicó en el BOE del 
30/08/2006. La fecha límite para presentación de ofer-
tas era el 27/09/2006 y la apertura de ofertas se forma-
lizó el 24/10/2006. Con fecha 22/11/2006 se ha proce-
dido a la adjudicación de la obra.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088028

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El proyecto interesado ha sido aprobado técnica-
mente con fecha 2 de noviembre de 2006, para tramitar 
a continuación la licitación de las obras.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088030

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas en el proyecto de 
seguridad vial 2001.17.038.0940, durante el ejercicio 
2006, hasta el 31 de agosto, en la provincia de Jaén, 
ascienden a 2.113.029,21 €.

Además, en el proyecto de conservación y explota-
ción 1986.17.004.0940, también se incluyen actuacio-
nes de seguridad vial, ascendiendo las obligaciones 
reconocidas en este proyecto, durante el mismo perío-
do, a la cantidad de 5.393.739,47 €.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/088033

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

El código de proyecto por el que se interesa Su 
Señoría, engloba dos actuaciones en la provincia de 
Jaén, con una inversión prevista de 5 millones de euros, 
cuya situación es la siguiente (cifras en euros):

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/088038

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas en el proyecto de 
seguridad vial durante el ejercicio 2006, hasta el 31 de 
agosto, en la Comunidad Autónoma de Andalucía, 

ascienden a 10.042.697,84 €. Se adjunta relación de 
las actuaciones en anexo.

Además, en el proyecto de conservación y explota-
ción también se incluyen actuaciones de seguridad vial, 
ascendiendo las obligaciones reconocidas en este pro-
yecto, durante el mismo período, a la cantidad de 
41.161.864,01 €.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO
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184/088039

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas en el proyecto de 

Conservación y Explotación durante el ejercicio 2006, 

hasta el 31 de agosto, en la Comunidad Autónoma de 
Andalucía ascienden a 41.161.864,01 €.

Además, en el proyecto de seguridad vial también 
se incluyen actuaciones de conservación y explotación, 
ascendiendo las obligaciones reconocidas en este pro-
yecto durante el mismo período a la cantidad de 
10.042.697,84 €.

Se adjunta relación de actuaciones en anexo.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO
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184/088055

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Puche Rodríguez-Acosta, Gabino (GP).

Respuesta:

Las obligaciones reconocidas en el proyecto de conser-
vación ordinaria y explotación durante el ejercicio 2006, 
hasta el 31 de agosto, en la provincia de Jaén, ascienden a 
5.393.739,47 €.

Además, en el proyecto de seguridad vial 
2001.17.038.0940, también se incluyen actuaciones de 
conservación en la provincia de Jaén, ascendiendo las 
obligaciones reconocidas en este proyecto durante el 
mismo período a la cantidad de 2.113.029,21 €.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/088120

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
y Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

Según los datos, aún provisionales, proporcionados 
por el Gobierno de Canarias, el número de incendios 
forestales en la provincia de Las Palmas, del 1 de julio 
al 1 de octubre de 2006, fue de cincuenta y cinco.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/088121

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes; 
Armas Darías, Erasmo Manuel y Rivero 
Alcover, Gloria Elena (GS).

Respuesta:

Según los datos, aun provisionales, proporcionados 
por el Gobierno de Canarias, el número de incendios 

forestales en la provincia de Santa Cruz de Tenerife, del 
1 de julio al 1 de octubre de 2006, fue de cincuenta.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/088125

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIU-ICV).

Respuesta:

La propiedad «Rancho de la Bola» se encuentra 
desafectada del uso de la Defensa y ha sido puesta a 
disposición de la Gerencia de Infraestructura y Equipa-
miento de la Defensa desde enero de 2002. Está en 
proceso de depuración física y jurídica.

La enajenación de las propiedades desafectadas del 
uso de la defensa se realiza conforme al art. 71 de la 
Ley 50/1998, de 30 de diciembre, y a lo establecido en 
el Real Decreto 1687/2000, de 6 de octubre, que regula 
el Estatuto de la Gerencia de Infraestructura y Equipa-
miento de la Defensa.

La ley prohíbe las cesiones gratuitas, no obstante, 
con carácter previo a su enajenación se notificará al 
Ayuntamiento por si quiere proceder a su adquisición 
conforme a lo establecido en la Ley.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088187

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bertrand de la Riera, Leopoldo (GP).

Respuesta:

Naval Gijón, S.A.U. es una sociedad anónima de 
derecho privado, por lo que sus accionistas tienen capa-
cidad absoluta de decisión sobre el gobierno y adminis-
tración de la sociedad, y resultando que al ser la cues-
tión planteada por S.S., una cuestión meramente 
empresarial, por el carácter confidencial exigido en este 
tipo de operaciones, el Ministerio de Industria, Turismo 
y Comercio no ha sido ni tiene por qué ser informado 
oficialmente de las negociaciones que pudieran estar 
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llevándose a cabo por los propietarios de las acciones 
de la sociedad y sus acreedores.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088188

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bertrand de la Riera, Leopoldo (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala que ni el Ministerio de Industria, Turismo y 
Comercio, ni Pequeños y Medianos Astilleros, Socie-
dad de Reconversión, S.A. (PYMAR) han constituido o 
tienen participación societaria en Dike Global, S.L.U., 
cuyo único socio según consulta realizada al Registro 
Mercantil de Madrid en fecha 16-10-2006, corresponde 
a la entidad Hecikom 7, S.L.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088189

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bertrand de la Riera, Leopoldo (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S. se 
señala que ni el Gobierno de la Nación, ni los Gobier-
nos autonómicos, separadamente o en su conjunto, tie-
nen voto en el Consejo de Administración de PYMAR.

Pequeños y Medianos Astilleros Sociedad de 
Reconversión, S.A. (PYMAR) es una Sociedad Mer-
cantil Anónima constituida por los Astilleros integran-
tes del Subsector de Medianos y Pequeños Astilleros, 
mediante escritura pública autorizada el 13 de febrero 
de 1985 e inscrita en el Registro Mercantil de Madrid 
con cumplimiento de todos los requisitos legales.

La Sociedad se constituyó conforme lo previsto en 
el Real Decreto 1271/1984, de 13 de junio, y al amparo 
de lo dispuesto en la Ley 27/1984, de 26 de julio. Esta 
Sociedad no tiene capital público alguno.

El Real Decreto 1271/1984 ordenaba que la Socie-
dad de Reconversión debería cumplir con los requisitos 
previstos en el art. 7 del Real Decreto-Ley 8/1983, de 
30 de noviembre y, entre ellos, se establecía que el 

Estado estuviera representado en todos los órganos de 
la Sociedad y que toda decisión social que afectare a las 
previsiones del Plan de Reconversión debería contar 
con la conformidad de la representación del Estado.

Estos requisitos fueron cumplidos por los Estatutos 
de PYMAR que, conciliando lo anterior con las exigen-
cias propias de la legislación mercantil, establecieron 
que la mitad de los miembros del Consejo de Adminis-
tración de PYMAR serían designados por la Junta 
General de Accionistas entre las personas propuestas 
por la Administración Pública estableciéndose que, 
como mínimo, existirían dos designados a propuesta 
del Ministerio de Industria y Energía, uno del Ministe-
rio de Economía y Hacienda, uno de la Comunidad 
Autónoma de Galicia y uno de la Comunidad Autóno-
ma del País Vasco. Obviamente las denominaciones de 
los Departamentos Ministeriales son las que los desig-
naban al constituirse la Sociedad.

Desde la fundación de PYMAR hasta la fecha, aun-
que se ha incrementado el número inicial de Conseje-
ros, se ha respetado esta composición paritaria prevista, 
salvo circunstancias transitorias (ceses o dimisiones 
durante los diversos ejercicios económicos, etc.) regu-
lando los Estatutos que, en todo caso, las decisiones 
sociales que afecten a las previsiones del Plan de 
Reconversión han de contar con la aprobación de la 
representación de la Administración General del Esta-
do, que viene integrada por el conjunto de Consejeros 
designados a propuesta de los distintos organismos 
integrantes de esa Administración.

En 1999, el Ministerio de Ciencia y Tecnología 
comunicó a PYMAR la conveniencia de modificar el 
término «representante» de la Administración utilizado 
en los Estatutos por el de «persona propuesta por» la 
Administración correspondiente, y ello por cuanto se 
entiende más coherente con la realidad jurídica y evita 
que pueda presumirse que los actos realizados por estos 
Consejeros vinculan a la Administración General del 
Estado.

El Consejo de Administración de PYMAR admitió 
esta propuesta y se realizó la pertinente modificación 
estatutaria.

En todo caso, se ha de significar que no se ha consi-
derado nunca a estos Consejeros como «representan-
tes» de la Administración en el sentido de que sus opi-
niones o decisiones resultaran vinculantes para la 
Administración Pública, puesto que siempre ha resulta-
do admitido, como no podía ser de otra manera, que las 
diferentes Administraciones sólo resultaban vinculadas 
por los cauces ordinarios del Derecho Administrativo.

En conclusión:

1. No siendo cierto que el Gobierno de España 
tenga el 50% de los votos del Consejo de Administra-
ción de PYMAR, sí es cierto que la Administración 
General del Estado y la Autonómica han propuesto el 
nombramiento de la mitad de los Consejeros de la 
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Sociedad, que han sido elegidos por los accionistas en 
la correspondiente Junta General.

2. No siendo cierto que el Gobierno tenga derecho 
de veto sobre las decisiones del Consejo de PYMAR, sí 
es cierto que toda decisión social que afecte a las previ-
siones del Plan de Reconversión, ha de contar con la 
conformidad de los miembros del Consejo designados 
a propuesta de la Administración General del Estado.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088292

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María y Barrachina Ros, 
Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala con carácter previo que todos los 
inmigrantes trasladados desde la Comunidad Autóno-
ma Canaria a la Península, lo son para ingresar en el 
Centro de Internamiento correspondiente, mediante el 
Auto Judicial que autoriza el traslado, para continuar el 
procedimiento de documentación de los mismos y sur-
tir efectos en los expedientes incoados, de expulsión o 
devolución.

Se remite en anexo la información solicitada sobre 
traslado desde los Centros de Internamiento de Extran-
jeros de Canarias a otros Peninsulares durante el perío-
do interesado.

Por lo que se refiere a Ceuta y Melilla, al no dispo-
ner dichas ciudades de Centros de Internamiento, los 
inmigrantes que llegan a ellas son acogidos en Centros 
de Estancia Temporal de Inmigrantes (CETI).

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO
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184/088331

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

• El proyecto se encuentra redactado, supervisado y 
aprobado.

• Actualmente se encuentra en trámite de licita-
ción.

• El presupuesto base de licitación es de 
105.749.488,47 €.

• La previsión para el comienzo de las obras es el 
1er semestre de 2007.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088333

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

El proyecto que interesa a Su Señoría se encuentra 
redactado, supervisado y aprobado, encontrándose las 
obras en licitación.

El presupuesto base de licitación es de 26.369.090,00 €

La previsión para el comienzo de las obras es de 1er 
semestre de 2007.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088335

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

La actuación que interesa a Su Señoría, fue adjudi-
cada en septiembre de 2006 y las obras han comenzado 
en diciembre de 2006.

El presupuesto de adjudicación asciende a 
53.594.252,54 €.

Madrid, 22 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088336

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que el tramo de su interés es el de 
Icod-El Tanque. El proyecto redactado se encuentra en 
trámite de supervisión del Ministerio de Fomento.
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La licitación está prevista para el primer trimestre 
de 2007.

El coste estimado es de 164.910.000,00 €.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088340

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

A causa de la modificación en la ordenación de los 
espacios naturales protegidos, se ha tenido que iniciar 
un nuevo expediente para redactar y tramitar el proyec-
to de construcción que interesa a Su Señoría.

En septiembre de 2006 se inició el trámite de con-
tratación de consultoría para redactar el nuevo proyecto 
de construcción.

El coste estimado es de 129.380.000 €, y la previ-
sión de inicio de las obras, el segundo semestre de 
2008.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088341

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

En relación con el proyecto que interesa a Su Seño-
ría se significa que se redactó un Estudio Informativo 
que no pudo aprobarse por problemas de planeamiento. 
La redacción del proyecto está condicionada a la apro-
bación del Plan Insular de Ordenación de La Gomera.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088342

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

El proyecto que interesa a Su Señoría ya se encuen-
tra aprobado y, las obras, en trámite de licitación.

El coste estimado es de 143.500.000 € y la previ-
sión de comienzo de las obras es el primer semestre de 
2007.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088343

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

El proyecto ya está redactado y la contratación de 
las obras está en fase de licitación, iniciada en septiem-
bre de 2006.

El  presupues to  base  de  l ic i tac ión  es  de 
22.041.770,39 € y está previsto que el comienzo de las 
obras se realice en breve.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088345

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

El Plan Territorial Especial, en el que se determina-
rá la clase de actuación a realizar, está pendiente de 
tramitación definitiva y aprobación.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/088346

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

En relación con el proyecto Costa Calma-Pecenes-
cal, se ha formulado Declaración de Impacto Ambien-
tal, y el proyecto de construcción se está adaptando a 
los condicionantes de la citada Declaración.

El coste estimado de la obra es de 24.680.000 €, y 
está previsto el comienzo de las obras en el segundo 
semestre de 2007.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088347

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

La actuación sobre el proyecto Vía Puerto del Rosa-
rio-La Caldereta, está paralizada por problemas medio-
ambientales, encontrándose en estudio nuevas alternati-
vas.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088349

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

El Proyecto que interesa a Su Señoría ya se ha aproba-
do. Se ha iniciado la licitación de las obras en septiembre 
de 2006, con un presupuesto de 40.783.501,82 €.

La previsión del comienzo de las obras, es en el pri-
mer semestre de 2007.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088354

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cabrera Matos, Carlos Javier (GP).

Respuesta:

El Proyecto que interesa a Su Señoría se encuentra 
aprobado. La contratación de las obras se ha licitado 
en septiembre de 2006, con un presupuesto de 
21.737.748,49 € y se prevé el comienzo de las obras 
en el primer semestre de 2007.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088362

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo la información solicitada por 
Su Señoría.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO

184/088363

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).
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Respuesta:

Se adjunta en anexo la información solicitada por 
Su Señoría.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO

184/088380

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sáenz Royo, Eva y Arola Blanquet, Alfredo 
Francisco Javier (GS).

Respuesta:

El Campo de Maniobras de Valdearenas es una pro-
piedad afectada al uso de la defensa. No hay constancia 
de que el Ayuntamiento de Calatayud haya solicitado 
su traslado. Tampoco existen informes ni estudios refe-
rentes a las cuestiones planteadas.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088381

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel y Couto 

Rivas, María Esther (GS).

Respuesta:

Los ingresos por ventas de viviendas militares en 

Galicia durante los últimos tres años han sido los 

siguientes:

Año 2004: 4.313.539,07 euros

Año 2005: 10.587.415,18 euros

Año 2006: 18.708.276,72 euros

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088393

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díaz Díaz, Manuel Ceferino (GS).

Respuesta:

El total de ayudas y subvenciones que el Ministerio 

de Agricultura, Pesca y Alimentación transfirió a cada 

una de las Comunidades Autónomas en los años 2004 y 

2005 han sido las siguientes:
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1. Ayudas IFOP:

Las transferencias de los créditos de los Presupues-
tos Generales del Estado para el Plan de Acción de 
Marruecos, en los años 2004 y 2005, fueron las 
siguientes:

2. Ayudas competitividad sector pesquero:

• Préstamos formalizados: 1.320 préstamos.
• Montante de préstamo formalizado: 259.213.846,60 

euros.
• Intereses bonificados de los préstamos: 44.186.107,65 

euros.

3. Ayudas combustible 2004-2005:

• Orden APA/4149/2004, de 17 de diciembre, por la 
que se regula la concesión de ayudas «de minimis» al 
sector pesquero.

— Solicitudes que cobraron ayuda: 6.122 expedientes.
— Ayuda total: 7.644.382,80 euros.

• Orden APA/3378/2005, de 28 de octubre, por la 
que se regula la concesión de ayudas «de minimis» al 
sector pesquero:

— Solicitudes que cobraron ayuda: 5.053 expedientes.
— Ayuda total en la Primera Resolución: 2.929.685,02 

euros.
— Ayuda total en la Segunda Resolución: 704.026,03 

euros.
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4. Ayudas acuicultura 2004-2005:

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/088994, 184/090970 y 184/091486

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael y Matarí Sáez, Juan 
José (GP).

Respuesta:

El traslado de inmigrantes en situación irregular 
desde los centros de internamiento de las Islas Canarias 
a los centros peninsulares se viene realizando desde el 
año 2002 en aplicación del Acuerdo sobre actuación 
para la atención humanitaria y acogida de los inmigran-
tes desplazados de Canarias a la Península, mediante el 
cual se establecen las bases de cooperación con las 
Comunidades Autónomas y Ayuntamientos afectados y 
se promueven las condiciones de acogida más favora-
bles para los inmigrantes en situación de vulnerabili-
dad, contando con la participación de distintas organi-
zaciones no gubernamentales (ONG), que finalmente se 
hacen cargo de los extranjeros desplazados a través de 
sus centros de acogida.

Los traslados de inmigrantes irregulares llegados a 
las Islas Canarias, realizados por el Cuerpo Nacional de 
Policía, se efectúan en un primer momento a una ciudad 
del territorio peninsular en la que exista centro de inter-
namiento con plazas vacantes.

Posteriormente, y en caso de no resultar posible la 
repatriación de los inmigrantes internados, el referido 
Plan prevé la intervención de las diferentes ONG’s 

colaboradoras, las cuales se hacen cargo finalmente de 
los extranjeros a través de sus distintos centros de aco-
gida, proporcionándoles alojamiento, alimentación, 
ropa, asistencia sanitaria, y toda la ayuda que puedan 
precisar, siendo responsables a partir de ese momento 
de su atención.

Los traslados se realizan respetando el Protocolo de 
actuación conjunta del Ministerio de Trabajo y Asuntos 
Sociales, en el que se establece una coordinación con 
las Comunidades Autónomas afectadas, en aplicación 
del Acuerdo sobre actuación para la atención humanita-
ria y acogida de los inmigrantes desplazados de Cana-
rias a la Península, aprobado en reunión del Consejo de 
Ministros el 28 de enero de 2005.

De acuerdo con lo anteriormente expuesto, el Cuer-
po Nacional de Policía no ha realizado ningún traslado 
de inmigrantes con destino a Almería, debido a que esta 
provincia no cuenta con centros de internamiento de 
extranjeros.

Por lo que se refiere a una hipotética orden del 
Gobierno a las Fuerzas de Seguridad del Estado de no 
detener en Almería más inmigrantes ilegales ante el 
colapso de los centros de detención, se manifiesta que 
no se ha producido ninguna orden en el sentido apunta-
do en la cuestión planteada.

Además, se indica que la plantilla del Cuerpo Nacio-
nal de Policía en la provincia de Almería está siendo 
objeto de especial atención, en lo que hace referencia a 
los recursos humanos, como se desprende del hecho de 
que en el concurso anual de 2006 fueran destinados un 
total de 43 funcionarios. Asimismo, recientemente se 
han incorporado 16 policías de nuevo ingreso.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/088997, 184/089008 y 184/089142 a 184/089147

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel; González 
Segura, Pilar; Muñoz Uriol, Ángeles; Salom 
Coll, María; Torme Pardo, Ana y Pastor 
Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala que por la propia esencia de la situación de 
ilegalidad, no es posible precisar el número de personas 
que hayan podido cruzar la frontera de España con 
Francia o cualquier otra frontera interior o exterior 
terrestre, marítima o aérea, permaneciendo posterior-
mente en España en la mencionada situación. Sí se 
puede concretar el número de personas que han sido 
rechazadas, en aplicación del Convenio de Blois, 
habiendo sido solicitada su readmisión a Francia y sub-
siguientemente aceptada. Así, el número de extranjeros 
readmitidos por Francia en los períodos que interesan a 
Sus Señorías fueron los siguientes:

• Año 2005: 51.420
• Año 2006 (enero/agosto): 28.441

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/089006 y 184/089097

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel; González 
Segura, Pilar; Muñoz Uriol, Ángeles; Salom 

Coll, María; Torme Pardo, Ana y Pastor 
Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

La actuación de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad 
del Estado está perfectamente definida en el desarrollo 
del plan de traslados, que se lleva a cabo dentro del 
programa para la atención humanitaria y acogida de los 
inmigrantes desplazados de Canarias a la Península. La 
gestión y ejecución de los desplazamientos de extranje-
ros que llegan a las Islas Canarias en cayucos o pateras, 
se produce desde los centros de internamiento de Cana-
rias a los centros de internamiento peninsulares, en 
función de la disponibilidad de plazas y, por supuesto, 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado no 
abandonan a ningún inmigrante.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/089044

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel; González Segura, 
Pilar; Muñoz Uriol, Ángeles; Salom Coll, 
María; Torme Pardo, Ana y Pastor Julián, 
Ana María (GP).

Respuesta:

En el cuadro se recoge la información solicitada por 
Sus Señorías:

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/089047

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel; González 
Segura, Pilar; Muñoz Uriol, Ángeles; Salom 
Coll, María; Torme Pardo, Ana y Pastor 
Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

En relación a la cuestión que interesa a Sus Señorías 
se indica que la sirga ha demostrado no resultar lesiva 
ni en su configuración ni en su estructura, por lo que no 
es, en sí misma, peligrosa.

No obstante, debe tenerse en cuenta que la even-
tual caída desde una altura de seis metros, que es la 
que tiene la sirga en su parte más alta, sobre cualquier 
objeto o incluso sobre el propio pavimento, puede 
producir lesiones o contusiones, riesgo imposible de 
eliminar cualquiera que fuese el método por el que se 
hubiera optado a la hora de diseñar cualquier tipo de 
cerramiento.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/089060

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel; González Segura, 
Pilar; Muñoz Uriol, Ángeles; Salom Coll, 
María; Torme Pardo, Ana y Pastor Julián, 
Ana María (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala la respuesta a su pregunta escrita 
con n.º de expediente 184/089056, BOC D n.º 484, 
sobre el mismo asunto.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/089098

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel; González 
Segura, Pilar; Muñoz Uriol, Ángeles; Salom 

Coll, María; Torme Pardo, Ana y Pastor 
Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala que todos los inmigrantes traslada-
dos desde la Comunidad Autónoma Canaria a la Penín-
sula, lo son para ingresar en el Centro de Internamiento 
correspondiente, mediante el Auto Judicial que autoriza 
el traslado, para continuar el procedimiento de docu-
mentación de los mismos y surtir efectos en los expe-
dientes incoados, de expulsión o devolución.

Se significa que los Centros de Internamiento de 
Extranjeros en la Península se encuentran situados en 
Madrid, Barcelona, Valencia, Murcia, Málaga y Algeciras.

Una vez que los inmigrantes se encuentran en la 
Península, se hacen cargo de los mismos las Organiza-
ciones no Gubernamentales concertadas que, a su vez, 
los distribuyen por los diversos centros de acogida que 
tienen en las distintas Comunidades Autónomas.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/089099 y 184/089100

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel; González 
Segura, Pilar; Muñoz Uriol, Ángeles; Salom 
Coll, María; Torme Pardo, Ana y Pastor 
Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

Los inmigrantes irregulares llegados a Canarias que 
fueron repatriados, es decir, objeto de expulsión o 
devolución, durante el año 2005 y hasta el 31 de octu-
bre de 2006 fueron mil ochocientos veintisiete (1.827) 
y siete mil novecientas cincuenta y seis (7.956) respec-
tivamente.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/089126 y 184/089127, 184/089168 a 184/089172

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel; González 
Segura, Pilar; Muñoz Uriol, Ángeles; Salom 
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Coll, María; Torme Pardo, Ana y Pastor 
Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

Con carácter previo se señala que los inmigrantes 
que llegan a las Islas Canarias en embarcaciones tipo 
patera o cayuco, suelen venir en su mayoría indocu-
mentados lo que dificulta su identificación.

Teniendo en cuenta lo anterior, las nacionalidades 
de los inmigrantes ilegales llegados a las Islas Canarias 
durante el año 2005 fueron los siguientes:

Tenerife: Angola, Benin, Burkina Faso, Cabo Verde, 
Congo, Costa de Marfil, Gambia, Ghana, Guinea Bis-
sau, Guinea Conakry, Guinea Ecuatorial, Kenia, Libe-
ria, Mali, Marruecos, Mauritania, Nigeria, R. Guinea, 
Ruanda, Senegal, Sierra Leona, Somalia, Sudán, Togo 
y Yemen.

Fuerteventura: Burkina Faso, Camerún, Congo, 
Costa de Marfil, Gabón, Gambia, Ghana, Guinea Bis-
sau, Guinea Conakry, India, Liberia, Malawi, Mali, 
Marruecos, Mauritania, Nigeria, R. Guinea, Senegal, 
Sierra Leona y Sudán.

Gran Canaria: Angola, Burkina Faso, Cabo Verde, 
Camerún, Chad, Congo, Costa de Marfil, Etiopía, 
Gambia, Ghana, Guinea Bissau, Guinea Conakry, 
Liberia, Mali, Marruecos, Mauritania, Níger, Nigeria, 

Palestina, R. Guinea, Ruanda, Senegal, Sierra Leona, 
Somalia, Sudán, Togo, Túnez.

Lanzarote: Costa de Marfil, Gambia, Guinea Bis-
sau, Mali, Marruecos, Mauritania, R. Guinea, Sierra 
Leona y Somalia.

La Gomera, La Palma y El Hierro: no se registró 
llegada de embarcaciones con inmigrantes irregulares.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/089132 y 184/089133

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel; González 
Segura, Pilar; Muñoz Uriol, Ángeles; Salom 
Coll, María; Torme Pardo, Ana y Pastor 
Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

El número de embarcaciones e inmigrantes irregula-
res llegados a las costas de Andalucía durante el año 
2006 (datos hasta el mes de octubre inclusive) fueron 
los recogidos en los siguientes cuadros:
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Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/089150 a 184/089154

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel; González 
Segura, Pilar; Muñoz Uriol, Ángeles; Salom 
Coll, María; Torme Pardo, Ana y Pastor 
Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

Durante los meses de agosto y septiembre de 2006, 
se han desarrollado las siguientes operaciones, lidera-
das por España y coordinadas y cofinanciadas por 
FRONTEX:

«Agios», desarrollada en los puertos de Tarifa, 
Algeciras, Almería y Alicante, entre el 15 de julio y el 
15 de septiembre de 2006, para el control de los flujos 
de inmigración provenientes del Norte de África duran-
te la «Operación de Paso del Estrecho».

«Hera I», desarrollada en las Islas Canarias, desde 
el pasado mes de julio, para la identificación de inmi-
grantes irregulares y que se mantuvo hasta primeros de 
noviembre.

«Hera II», desarrollada fundamentalmente en las 
costas africanas, consistente en la realización de patru-
llaje aeronaval conjunto en aguas de Mauritania, Sene-
gal y Cabo Verde, entre los meses de agosto y octubre, 

disponiendo de oficiales de enlace en las Islas Cana-
rias. Esta operación se prolongó hasta diciembre.

Respecto a los recursos empleados se señala que la 
operación «Agios», desarrollada en los puertos de Tari-
fa, Algeciras, Almería y Alicante, contó con la participa-
ción de los componentes de las Unidades del Cuerpo 
Nacional de Policía y, además, participaron a lo largo de 
su desarrollo ocho (8) expertos extranjeros cofinancia-
dos por FRONTEX, repartidos de la siguiente manera:

Italia: 2 expertos.
Francia: 2 expertos.
Países Bajos: 2 expertos.
Portugal: 1 experto.
Alemania: 1 experto.

La operación «Hera I», desarrollada en las Islas 
Canarias, dispuso la participación de las Unidades del 
Cuerpo Nacional de Policía y de un total de treinta (30) 
funcionarios extranjeros, distribuidos de la siguiente 
manera:

Francia: 6 expertos.
Portugal: 10 expertos.
Italia: 6 expertos.
Alemania: 4 expertos.
Países Bajos: 2 expertos.
Reino Unido: 1 experto.
Noruega: 1 experto.

La operación «Hera II», desarrollada fundamental-
mente en las costas africanas, contó con el Centro de 
Coordinación y Control de FRONTEX (FCCC) en 
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Tenerife, integrado posteriormente en el Centro de 
Coordinación Regional de Canarias, formado por per-
sonal de la Guardia Civil y el apoyo de 5 oficiales de 
enlace extranjeros, distribuidos de la siguiente forma:

Portugal: 2 expertos.
Italia: 2 expertos.
FRONTEX: 1 experto.

Respecto al número de patrulleras en costas españo-
las, se indica que las misiones de patrullaje aeronaval, 
en el marco de la operación «Hera II» de FRONTEX, 
se han desarrollado en aguas de Mauritania, Senegal y 
Cabo Verde.

En cuanto a los presupuestos aprobados hasta el 
momento son los siguientes:

«Agios»:
Presupuesto total: 52.314,66 euros.
Contribución de FRONTEX: 41.851,72 euros.

«Hera I»:
Presupuesto total: 274.023,58 euros.
Contribución de FRONTEX: 219.218,86 euros.

«Hera II»:
Presupuesto total: 3.738.738,20 euros.
Contribución de FRONTEX: 2.990.999,56 euros.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/089173 a 184/089179

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel; González 
Segura, Pilar; Muñoz Uriol, Ángeles y Salom 
Coll, María Torme Pardo, Ana y Pastor 
Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías conviene precisar con carácter previo que los 
inmigrantes que llegan a las Islas Canarias en embarca-
ciones tipo patera o cayuco, suelen venir en su mayoría 
indocumentados lo que dificulta su identificación.

Teniendo en cuenta lo anterior, las nacionalidades 
de los inmigrantes ilegales a las distintas Islas Canarias 
durante los seis primeros meses del año 2006 fueron las 
siguientes:

Tenerife: Angola, Burkina Faso, Burundi, Cabo 
Verde, Camerún, Chad, Congo, Costa de Marfil, Etio-
pía, Gabón, Gambia, Ghana, Guinea Bissau, Guinea 

Conakry, Guinea Ecuatorial, Kenia, Liberia, Malí, 
Mauritania, Níger, Nigeria, República Democrática del 
Congo, Ruanda, Samoa Occidental, Senegal, Sierra 
Leona, Somalia, Sudáfrica, Sudán y Togo.

Fuerteventura: Argelia, Benin, Costa de Marfil, 
Gambia, Ghana, Guinea Bissau, Guinea Conakry, 
Liberia, Malí, Marruecos, Mauritania, Níger, Nigeria, 
Ruanda, Sierra Leona, Sudán y Togo.

La Gomera: Costa de Marfil, Gambia, Ghana, Guinea 
Bissau, Guinea Conakry, Liberia, Malí, Nigeria y Senegal.

El Hierro: Burkina Faso, Camerún, Chad, Costa de 
Marfil, Gambia, Ghana, Guinea Bissau, Guinea Conakry, 
Malí, Mauritania, Níger, Senegal y Sierra Leona.

Gran Canaria: Angola, Benin, Burkina Faso, Cabo 
Verde, Camerún, Chad, Congo, Costa de Marfil, Eritrea, 
Etiopía, Gabón, Gambia, Ghana, Guinea Bissau, Guinea 
Conakry, Kenia, Liberia, Malí, Marruecos, Mauritania, 
Níger, República Democrática del Congo, Ruanda, 
Senegal, Sierra Leona, Somalia, Sudán y Togo.

Lanzarote: Marruecos, Somalia y Camerún.
La Palma: No se registró llegada de embarcaciones 

con inmigrantes irregulares.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/089196

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Higueras, Antonia (GS).

Respuesta:

El pasado 16 de noviembre de 2006 (BOE 08-12-
06) se adjudicó el contrato de Consultoría y Asistencia 
para la redacción del Estudio Informativo del Corredor 
Ferroviario de altas prestaciones Córdoba-Jaén, por un 
importe de 1,25 millones de euros.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/089207

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díaz Díaz, Manuel Ceferino (GS).

Respuesta:

Adif está desarrollando los trabajos que permiten la 
construcción de la línea de alta velocidad Ourense-San-
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tiago de Compostela, de acuerdo a lo aprobado en el 
«Estudio Informativo del proyecto de acceso a Galicia. 
Eje Ourense-Santiago» de fecha 25 de abril de 2003, y 
cuya Declaración de Impacto Ambiental fue aprobada 
mediante Resolución de 17 de marzo de 2003, de la 
Secretaría General de Medio Ambiente.

El inicio de los tramos en obras ha sido posible, de 
acuerdo con lo establecido en la legislación vigente, 
una vez concluido el proceso de redacción (que realiza 
el adjudicatario, por tratarse de un concurso de proyec-
to y obra), y los de supervisión y aprobación de los 
correspondientes proyectos constructivos. Este proce-
so culminó el pasado 7 de abril, para los últimos tra-
mos que han iniciado su ejecución [Silleda (Dornelas) 
—Vedra y Vedra— Boqueixón], dando en consecuen-
cia comienzo las obras, para estos tramos, el 11 de 
julio de 2006.

El desarrollo de las obras de los mencionados tra-
mos se realiza con normalidad, si bien, su desarrollo se 
está compatibilizando con la elaboración de un estudio 
detallado en el que se determine con precisión el valor 
de la afección a la explotación minera, para fijar con 
total exactitud el justiprecio en el expediente de expro-
piación forzosa.

El resto del trazado ya se encontraba en fase de 
construcción de acuerdo a la planificación establecida y 
cumpliendo con los plazos fijados.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/089217

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fidalgo Francisco, Alberto (GS).

Respuesta:

El Proyecto de «Construcción de 2 enlaces y vías de 
servicio CN-525, p.k. 228+475 al 232-+-070. Término 
municipal San Cibrao das Viñas, se encuentra finaliza-
do.

Las obras del proyecto primitivo consistían en la 
mejora de la seguridad vial de la zona del polígono 
Barreiros con origen en el documento denominado «TCA 
N-525 del p.k. 228+600 al 231+200», dentro del progra-
ma de seguridad vial de la Demarcación de Carreteras del 
Estado en Galicia, para los años 1998 y 1999.

Se proyectaban las siguientes obras en la CN-525 
entre los mencionados p.k.:

— Vías de servicio del 229+840 al 231+860 y sus 
respectivos carriles de velocidad.

— Mejora del enlace en el p.k. 228+900.

— Ejecución de un enlace en el p.k. 230+100.
— Depresión del tronco de la N-525 entre los p.k. 

230+080 al 230+580, con muros laterales.
— Construcción de enlace en p.k. 231+600.
— Ejecución de numerosos muros de contención.
— Refuerzo de firme entre los p.k. 228+475 al 

232+070.
— Colocación de nueva señalización y balizamiento.
— Disposición de elementos de iluminación.
— Reposición de servicios afectados.

En el proyecto primitivo se han realizado mejoras, 
que fueron recogidas en el proyecto modificado n.º 1:

— Fresado del firme existente entre el p.k. 0+000 al 
1+600, entre el p.k. 2+300 al 2+900 y entre el p.k. 
3+400 al 3+800 y reposición de la misma sección 
estructural del proyecto primitivo.

— Convertir los viales de servicio proyectados en el 
proyecto primitivo con sentido único en viales con 
doble circulación en algunos tramos, para mejorar 
accesibilidad y movilidad dentro de la zona.

— Cambio de tipología de las estructuras en enlaces 
2 y 3.

El proyecto primitivo fue adjudicado el 14 de octu-
bre de 2003 y las obras dieron comienzo el 21 de 
noviembre de 2003.

El presupuesto inicial fue de 4.763.744,13 € y el 
presupuesto del proyecto modificado, ha sido de 
5.336.070,37 €.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/089891

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría y dado que no se precisa el ámbito temporal 
por el que se pregunta, se adjunta en anexo, listado 
relativo a las nueve declaraciones realizadas durante el 
año 2006.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

799

A
N

E
X

O



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

800

184/089892

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

La situación de las obras de emergencia por las que 
se interesa Su Señoría, es la siguiente:

• Reparación en el Canal del Viar. TTMM Villaver-
de del Río, Burguillos y Alcalá del Río (Sevilla). Presu-
puesto 4.000.000 €. Grado de ejecución 5%.

• Abastecimiento a Quiebrajano. TM Jaén (Jaén). 
Presupuesto 4.000.000 €. Grado de ejecución 5%.

• Conducción de abastecimiento a Alcalá del los 
Gazules desde la ETAP de Paterna de Rivera. TTMM 
Paterna de Rivera y Alcalá de los Gazules (Cádiz).). 
Presupuesto 4.000.000 €. Grado de ejecución 15%.

• Nueva toma de abastecimiento en la presa de 
Iznájar. Presupuesto 4.000.000 €. Grado de ejecución 
50%.

• Ejecución de pozos en el acuífero de la Vega de 
Granada.). Presupuesto 3.500.000 €. Grado de ejecu-
ción 80%.

• Abastecimiento al Consorcio del Rumblar. TTMM 
Villanueva de la Reina y Guarromán (Jaén). Presupues-
to 7.500.000 €. Grado de ejecución 20%.

• Actuación en el Canal del Bembézar. TT.MM 
Hornachuelos y Palma del Río (Córdoba) y Peñaflor y 
Lora del Río (Sevilla). Presupuesto 4.000.000 €. Grado 
de ejecución 20%. Presupuesto 2.000.000 €. Grado de 
ejecución 20%.

• Abastecimiento a Los Villares (Jaén). Presupuesto 
300.000 €. Grado de ejecución 5%.

• Adecuación de la estación de tratamiento de agua 
potable de Jaén. TM Jaén.

• Obras de emergencia en los TT.MM. de Níjar y 
Adra (Almería) Presupuesto: 76.340,00 € Situación: 
Finalizada.

• Obras de emergencia para reparación de daños en 
los TT.MM. de Rota, Chiclana de la Frontera y Conil. 
Importe. 3.937.321,00 €.

• T.M. de Chiclana de la Frontera.

Proyección acantilado La Barrosa, entre Coto de 
San Jove y Torre Bermeja».
Importe de la Actuación. 338.139,30 €.
Estado de la Actuación. Terminada.

• T.M. de Conil de la Frontera.

Protección del acantilado en playa de Fuente del 
Gallo, mediante colocación de escollerado. Importe 
de la Actuación. 621.351,53 €. Estado de la Actua-
ción. Terminada.

Protección del acantilado en playa de Fuente del 
Gallo, mediante colocación de mallas metálicas y 
cableado». Importe de la Actuación. 727,786,37 €. 
Estado de la Actuación. Terminada.
Protección del acantilado en playa de Fuente del 
Gallo, mediante colocación de arena procedente del 
dragado del puerto de Conil Importe de la Actua-
ción. 365.570,00 €. Estado de la Actuación. Termi-
nada.
Protección del acantilado en playa de Fuente del 
Gallo, mediante colocación de arena procedente del 
dragado del río Salado. Importe de la Actuación 
398.796,08 €. Estado de la Actuación. Terminada.

• Término municipal de Rota.

Protección acantilado en playa del Rompidillo. 
Importe de la Actuación. 1.423.784 €. Estado de la 
Actuación. Terminada.
Obras de emergencia para reparar los daños ocasio-
nados en el acantilado de la Punta de Montijo. T.M. 
de Chipiona. Importe. 616.155 €. Estado de la 
Actuación. Terminada.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/089934

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En la Comunidad Autónoma de Andalucía, durante 
el año 2005, se han llevado a cabo 94 recorridos a pie 
de vigilancia, realizados por personal de ADIF en orden 
a garantizar las debidas condiciones de sujeción de las 
vías.

Como complemento a los recorridos anteriormente 
referidos, se han efectuado recorridos periódicos en 
cabinas de trenes y vehículos de conservación de vía.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/089937

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).
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Respuesta:

Sin menoscabo de que las competencias en la cues-
tión que interesa a Su Señoría la ostenta la Junta de 
Andalucía, en el ámbito de competencias del Ministe-
rio del Interior, en lo referente a la seguridad, se infor-
ma de lo siguiente:

Las Instrucciones 23 y 25/2005, de la Secretaría de 
Estado de Seguridad, que desarrollan los Planes de 
Actuación y coordinación policial contra grupos orga-
nizados y violentos de carácter juvenil y Plan Estratégi-
co de respuesta policial al consumo y tráfico minorista 
de drogas en los Centros educativos y sus entornos, 
respectivamente, si bien no son específicas para tratar 
el tema de la violencia en las aulas, sí dan respuesta 
indirecta al control en los Centros educativos, dado que 
para su desarrollo se hace necesaria una presencia poli-
cial activa y discreta en los alrededores de los Centros.

En todas las provincias de la Comunidad Autónoma 
se ha trabajado con las líneas de dichas instrucciones. 
Consecuencia de ello han sido:

— El tratamiento del asunto en las Juntas Locales de 
Seguridad.

— Las reuniones técnicas mantenidas entre las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y responsables de los 
Centros educativos.

— Los planes estratégicos de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad y Policía Local de los distintos munici-
pios con la Comunidad educativa.

— La labor preventiva mediante la intensificación 
de la presencia de efectivos en los Centros.

— En Sevilla, a modo de ejemplo, la constitución de 
la Mesa Técnica de coordinación para la Convivencia 
juvenil en el entorno escolar.

La aplicación de dichos planes está arrojando resul-
tados muy efectivos.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/089946

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Los distintos Planes estatales de Vivienda, estable-
cen ayudas financieras para la rehabilitación de edifi-
cios y viviendas. En relación a estas ayudas, la Comu-
nidad Autónoma de Andalucía ha remitido al Ministerio 
de Vivienda justificaciones de subvenciones abonadas 
por este concepto, con fondos librados por el mismo. 
De estas justificaciones se deduce que, desde noviem-
bre de 2004 hasta la fecha, el importe abonado y justifi-
cado por rehabilitación de edificios y viviendas ha sido 
de 7.797.083,93 euros, que afectan a un total de 4.709 
viviendas, según el desglose por provincias que se rela-
ciona a continuación.

SUBVENCIONES PARA LA REHABILITACIÓN 
DESDE  30/10/04 A 02/11/2006

Provincias     Núm. viviendas

Almería     732
Cádiz     305
Córdoba     557
Granada     253
Huelva     503
Jaén     795
Málaga     848
Sevilla     716

Total   1.709

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/089970

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada, se señala 
a S.S. que los precios con impuestos de la gasolina 95 y 
el gasóleo de automoción en enero de 2004 fueron de 
80,01 y 69,51 céntimos de euro por litro, respectiva-
mente, en la Península y Baleares.

Esos mismos precios en septiembre de 2006 fueron 
de 102,85 y 96,89 céntimos de euro por litro.

Por tanto, la subida de los precios medios mensuales 
de venta al público en la Península y Baleares entre 
enero de 2004 y septiembre de 2006, inclusive, fue de 
22,84 céntimos de euro por litro para la gasolina sin 
plomo de índice de octano 95 y de 27,38 céntimos de 
euro por litro para el gasóleo de automoción.

La información solicitada se encuentra disponible al 
público en la página web del Ministerio de Industria, 
Turismo y Comercio, en la dirección:
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http://www.mityc.es/Petroleo/Seccion/Precios/
Informes/InformesMensuales/

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090209

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

En el marco del «Plan de traslados de Canarias a la 
península para inmigrantes desplazados», aprobado por 
Acuerdo de Consejo de Ministros de 28 de enero de 
2005, y que por acuerdo de la Comisión Mixta corres-
pondiente también se aplica a Ceuta y Melilla, el núme-
ro de inmigrantes trasladados para su acogida en la 
Comunidad Autónoma de Aragón, desde 1 de enero de 
2006 hasta 18 de diciembre de 2006, ha sido de 513, en 
todos los casos procedentes de Canarias.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090210

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

En el marco del «Plan de traslados de Canarias a la 
península para inmigrantes desplazados», aprobado por 
Acuerdo de Consejo de Ministros de 28 de enero de 
2005, y que por acuerdo de la Comisión Mixta corres-
pondiente también se aplica a Ceuta y Melilla, el núme-
ro de inmigrantes trasladados para su acogida en Ara-
gón, en el año 2005, ascendió a 10.

Estas personas, fueron acogidas en plazas de entida-
des no gubernamentales a las que el Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales financió esta colaboración.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090243 a 184/090245

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

El Plan Operativo de Respuesta Policial al Consumo 
y Tráfico Minorista de Drogas en los Centros Educati-
vos y sus entornos se diseña como una respuesta que no 
exige una dotación de plantillas, ni de medios específi-
cos, sino una utilización de los recursos destinados a 
Seguridad Ciudadana.

En función de las distintas fases de cumplimiento 
del Plan, en unas fechas concretas puede intensificarse 
el número de agentes, incorporando a estas tareas a los 
que se consideren necesarios para cumplir el objetivo 
definido.

El balance de los resultados es positivo como lo 
evidencia que desde el primer día de puesta en mar-
cha del Plan hasta la finalización de su 4.ª fase (el 
pasado octubre) el número de detenciones y de actas 
de sanción levantadas ha disminuido de manera muy 
significativa.

Asimismo se señala que el Secretario de Estado de 
Seguridad ha tenido oportunidad de realizar un análisis 
y balance del Plan en su reciente comparecencia ante la 
Comisión Mixta para el estudio del Problema de las 
Drogas, en el Congreso, el 21 de noviembre (BOCG 
núm. 81 de noviembre de 2006).

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090257

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada, se señala 
lo siguiente:

Las actuaciones que la Dirección General del Agua 
ha llevado a cabo, a través de TRAGSA, durante el año 
2006, se acercan a los 69 millones de euros y son las 
siguientes:
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Las actuaciones que la Dirección General de Costas 

ha llevado a cabo, a través de TRAGSA, durante el año 

2006, superan los 22,7 millones de euros y son las 

siguientes:

Las actuaciones realizadas, hasta la fecha, por la 
empresa TRAGSA con cargo al Presupuesto de la 
Dirección General para la Biodiversidad, del Ministerio 
de Medio Ambiente, han sido las siguientes, agrupadas 
por áreas temáticas:

En aplicación del Programa de Recuperación de 
Vías Pecuarias, el Ministerio de Medio Ambiente ha 
acometido durante 2006 los trabajos de deslinde, amo-
jonamiento y señalización de vías pecuarias mediante 
los siguientes convenios de colaboración con las Comu-
nidades Autónomas:

En cuanto al área de trabajo relacionada con el 
material genético, se detallan a continuación las actua-
ciones para el año 2006, la mayor parte de ellas en fase 
de ejecución, a través de TRAGSA, por un importe de 
1.028.349,60 €:

— Trabajos forestales CMGF «Serranillo» (Gu).
— Trabajos forestales CMGF «Pta. de Hierro» (M).
— Trabajos forestales CMGF «Valsaín» (Sg).
— Trabajos forestales CMGF «Valsaín» (Sg).
— Trabajos forestales CMGF «Alaquàs» (V).
— Adecuación sistema riego CMGF «Pta. de Hierro».
— Mejora y adecuación infraestruc CMGF «Alaquàs».
— Mantenimiento Catálogo de Base.
— Recolección semillas y frutos forestales.
— Producción planta CMGF «Serranillo» (Gu).
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— Seguimiento Huerto-25-CMGF «Alaquàs» (V).
— Retejado parcial CMGF El Serranillo (Gu).
— Mantenimiento parcela Q. Súber Jaén y Cáceres.
— Mantenimiento parcela P. Pinea Toledo y Madrid.

Las actuaciones que se llevan a cabo, a través de 
TRAGSA, en materia de defensa contra incendios 
forestales, superan los 11,5 millones de euros en 2006 y 
son las siguientes:

En materia de planificación y ordenación forestal, se 
lleva a cabo el estudio para la elaboración de la estrategia 
para el desarrollo del uso energético de la biomasa fores-
tal, encargado a TRAGSATEC en el año 2005 y que se 
prolonga hasta el año 2007. El presupuesto gastado en el 
año 2006, hasta la fecha, asciende a 94.518,83 €.

Las actuaciones realizadas a través de la empresa 
TRAGSA, durante el año 2006, en materia de restaura-
ción ambiental, superan los 2 millones de euros y son 
las siguientes:

— Convenio entre el Ministerio de Medio Ambiente 
y el Ayuntamiento de Caldas de Reis (Pontevedra), 
para la recuperación integral de la Carballeira. Importe: 
59.930,80 €.

— Convenio entre el Ministerio de Medio Ambiente 
y el Ayuntamiento de Villafranca Montes de Oca (Bur-
gos) para la restauración medioambiental del entorno 
del Camino de Santiago a su paso por su término muni-
cipal, al amparo del Real Decreto 616/83, de 2 de 
marzo. Importe: 59.944,33 €.

— Convenio entre el Ministerio de Medio Ambiente 
y el Ayuntamiento de Alar del Rey (Palencia) para la 
creación de área de descanso en el Camino del Soto en 
el lugar denominado La Isla. Importe: 9.993,01 €.

— Convenio entre el Ministerio de Medio Ambiente 
y el Ayuntamiento de Riaza (Segovia) para la creación, 
recuperación y mejora de zonas verdes en su término 
municipal. Importe: 59.909,72 €.

— Convenio entre el Ministerio de Medio Ambiente 
y el Ayuntamiento de Ayllón (Segovia) para la creación 
de un área recreativa en el entorno de la Ermita del 
Padre Eterno. Importe: 59.958,30 €.

— Convenio entre el Ministerio de Medio Ambiente 
y el Ayuntamiento de Berrocal (Huelva) para actuacio-
nes de restauración medioambiental y de prevención de 
incendios. Importe: 1.700.000 €.

Las actuaciones de restauración hidrológico-fores-
tal, control de la erosión y lucha contra la desertiza-
ción, realizadas por TRAGSA en 2006, superan los 19 
millones de euros y son las siguientes:
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En cuanto a las actuaciones del inventario forestal  superan los 2 millones de euros, con el siguiente detalle:

En lo que respecta a los convenios suscritos durante 

el año 2006, en los que participa TRAGSA, son los 

siguientes:

— Convenio con la Universidad de Lleida para el 

estudio cartográfico y de fragmentación de la biodiver-

sidad: 23.000 €.

— Convenio con la UPM/ETSIM para el estudio 

ampliado de la biodiversidad: 70.000 €.

— Grabación de los datos de campo de la biodiversi-

dad de las provincias de Zaragoza, Teruel, Álava, Viz-

caya, Guipúzcoa, Castellón, Valencia y Alicante (8.900 

est, 3,18 €/est.): 28.302 €.

Las actuaciones bianuales son:

— Elaboración del programa informático para obtener 
los datos de campo en soporte informático: 45.000 €.

— Toma de datos nuevos y específicos de la biodi-
versidad en las provincias de Guipúzcoa, Vizcaya, Cas-
tellón, Valencia, Alicante, Jaén, Córdoba y Málaga 
(128,01456 €/p; 8.200 p): 829.718 €.

— Integración en el grupo de trabajos para la armo-
nización del protocolo de medición de la biodiversidad 
en los inventarios forestales nacionales de la UE: 
20.000 €.

En cuanto a los trabajos que está realizando el Grupo 
TRAGSA para el Organismo Autónomo Parques 
Nacionales en el año 2006, ascienden a 49 millones de 
euros, con el siguiente detalle:
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Se relacionan a continuación las actuaciones previstas 

en la Dirección General de Calidad y Evaluación Ambien-

tal, a través de la empresa TRAGSA, durante el ejercicio de 

2006 hasta la fecha actual, en toda la geografía española:
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En materia de meteorología, en 2006, se encuentra 
pendiente de ejecución la segunda anualidad de la asis-
tencia técnica para la redacción de tres proyectos de 
instalaciones meteorológicas, que fue adjudicado a 
TRAGSATEC (Grupo TRAGSA).

Asimismo, en el ejercicio 2006 le ha sido adjudica-
do un expediente para la instalación de estaciones auto-
máticas de la red climatológica ordinaria, por importe 
de 3.475.923,97 euros, distribuidos en dos anualidades, 
correspondiendo 100.000 euros a la anualidad de 
2006.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/090260

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada, se señala 
lo siguiente:

La Dirección General del Agua del Ministerio de 
Medio Ambiente ha llevado a cabo, a través de la 

empresa TRAGSA, durante el año 2006, las siguientes 
obras de emergencia:

• Actuaciones para incrementar la disponibilidad de 
agua en la cuenca del Segura, a partir de caudales pro-
cedentes de aguas subterráneas. Importe: 730.000 
euros.

• Sondeos para el incremento de caudales en el río 
Mundo-Altiplano-Lorca (Murcia y Albacete). Importe: 
4.000.000 euros.

• Nuevas actuaciones para incrementar la disponi-
bilidad de agua en la cuenca del Segura, a partir de 
caudales procedentes de aguas subterráneas. Importe: 
400.000,00 euros.

Las obras de emergencia ejecutadas por TRAGSA, 
durante el año 2006, en el ámbito de competencias de 
la Dirección General de Costas del Ministerio de Medio 
Ambiente son las siguientes:

• Playa del Cantal Roig (Calpe).
• Cala Puerto Basetes (Benissa).
• Cala del Advocat (Benissa).
• Playa de la Granadella (Jávea).
• Playa del Tango (Jávea).
• Playa del Albir (Alfaz del Pi).
• Cala del Amerador (Alfaz del Pi).
• Obras de emergencia en los términos municipales 

de Níjar y Adra (Almería).
• Vertidos en la Bahía de Algeciras. Playa del Rin-

concillo-Algeciras-Cádiz.
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• Recuperación del Dominio Público Marítimo 

Terrestre y su entorno en las zonas sensibles Red Natu-

ra, afectadas por los incendios de agosto de 2006 en A 

Coruña.

Durante el año 2006, las actuaciones declaradas de 
emergencia, en el ámbito de competencias de la Direc-
ción General para la Biodiversidad del Ministerio de 
Medio Ambiente y que se realizarán a través de TRAG-
SA, son las siguientes:
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Asimismo, el Organismo Autónomo Parques Nacio-
nales del Ministerio de Medio Ambiente está realizan-
do, a través de la empresa TRAGSA, una actuación 
declarada de emergencia, en el Parque Nacional Maríti-
mo Terrestre del Archipiélago de Cabrera, denominada 
«Recuperación de combustible del pecio Ana Rosa». 
Importe: 30.000 €.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/090348 y 184/090349

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

En relación a la cuestión que interesa a Su Señoría 
se significa que, durante los ocho primeros meses del 
año 2006, la Delegación del Gobierno en Aragón ha 
tenido diferentes iniciativas dirigidas a revisar las infra-
estructuras de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado.

En lo que atañe a las de la Guardia Civil, son las 
siguientes:

— Reuniones periódicas con la Gerencia de Infraes-
tructuras de la Guardia Civil y con la Gerencia de 
Urbanismo del Ayuntamiento de Zaragoza, a fin de 
concretar la ubicación del futuro cuartel de la Guardia 
Civil que albergará la unidad.

— En mayo, se celebraron varias reuniones con dis-
tintos responsables del Ministerio del Interior.

— El 26 de mayo, se firmó un Acuerdo de colabora-
ción con la Diputación Provincial de Zaragoza por el 
que la institución provincial acondicionará 21 casas 
cuartel de la Guardia Civil de la provincia de Zaragoza,

— En el mes de julio, se celebraron varias reuniones 
con la Subdirección de Apoyo de la Dirección General 
de la Guardia Civil y con la Gerencia de Infraestructu-
ras del Ministerio del Interior.

— En las Juntas Locales de Seguridad que se han 
celebrado, se ha hecho un seguimiento de la situación 
de los cuarteles de los distintos municipios.

— En septiembre, visitaron las localidades de Tama-
rite de Litera y Benabarre (Huesca), el Secretario 
General de Infraestructuras de la Seguridad del Estado, 
el General de la Zona y el Delegado del Gobierno en 
Aragón, para anunciar la construcción de un nuevo 
cuartel en ambas localidades.

En lo que respecta a las de la Policía Nacional, son 
las siguientes:

— Durante todo el año se han celebrado varias 
reuniones con el Consejero de Obras Públicas del 
Gobierno de Aragón, a fin de concretar la construcción 
de la nueva Jefatura Superior de Policía de Aragón y 
Edificio Polifuncional de Policía en la ciudad de Zara-
goza.

— También se han mantenido contactos para verifi-
car el cumplimiento de los plazos previstos para la 
redacción del proyecto de la nueva comisaría, que esta-
rá ubicada en el recinto de la Exposición Internacional 
de Zaragoza 2008 y que, una vez finalizada la muestra, 
quedará como una comisaría más de la ciudad de Zara-
goza.

— En mayo, se celebraron varias reuniones con dis-
tintos responsables del Ministerio del Interior.

— En julio, se celebró una reunión con la Gerencia 
de Infraestructuras del Ministerio del Interior.

— También en las Juntas Locales de Seguridad que 
se han celebrado, se va repasando la situación de las 
comisarías de los distintos municipios.

Como resultados pueden mencionarse los siguientes:

— Reformas realizadas en las instalaciones de poli-
cía destinadas a que los ciudadanos extranjeros que han 
de cumplir con el trámite de toma de huellas para cum-
plimentar documentación, lo hagan en mejores condi-
ciones que hasta la fecha.

— La inauguración, en octubre, de las instalaciones 
de la nueva Comisaría del distrito zaragozano de Deli-
cias, y que contó con la presencia del Director General 
de la Policía y de la Guardia Civil.

— La conclusión, en septiembre, de las obras en la 
Comisaría de Policía de Calatayud, destinadas a la 
supresión de las barreras arquitectónicas que dificulta-
ban el acceso de las personas con movilidad reducida a 
las dependencias policiales.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/090350

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Moreno Bustos, Ramón (GP).

Respuesta:

Los datos relativos al personal de seguridad privada 
que trabaja en la provincia de Zaragoza, durante el 
período solicitado, son los siguientes:
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   Fecha    Número

31 de agosto de 2006  2.508
31 de diciembre de 2005  2.075
31 de diciembre de 2004  2.062
31 de diciembre de 2003  1.987
31 de diciembre de 2002  1.917
31 de diciembre de 2001  1.769

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090362

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

Las operaciones de crédito concertadas por ADIF 
con el Banco Europeo de Inversión (BEI) en 2006 han 
financiado los siguientes proyectos:

• Línea de Alta Velocidad Madrid-Zaragoza-Barce-
lona-Frontera francesa.

• Línea de Alta Velocidad Córdoba-Málaga.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090363

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Atencia Robledo, 
Manuel; Muñoz Uriol, Ángeles y Souvirón 
García; Federico Javier (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías se señala que las obras de construcción de la 
estación Antequera-Santa Ana, finalizaron el pasado 
ejercicio de 2006.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/090482

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Seller Roca de Togores, Enriqueta (GP).

Respuesta:

El grado de cumplimiento, por parte del Gobierno, 
de la Proposición no de Ley 161/1329, de 21 de marzo 
de 2006, ha sido el siguiente:

Se han calificado los palmerales de Elche, Orihuela 
y Alicante como «zona protegida» contra el picudo rojo 
de las palmeras, mediante la Orden APA/1808/2006, de 
6 de junio, que prohíbe, en estas zonas, la introducción 
de especies de palmeras (Palmae) menores a cinco cen-
tímetros de diámetro en la base superior. Estas zonas 
protegidas están constituidas por un círculo de 5 kiló-
metros de radio en el entorno de dichos palmerales. La 
Orden dispone que estas zonas protegidas se conside-
ran provisionalmente incluidas en el anexo III de la 
Directiva 2000/29/CE, incorporada a la legislación 
española por el Real Decreto 58/2005.

Dada la singularidad e importancia de los palmera-
les y el riesgo en el cual se encuentran en la actualidad 
por la inmediatez de focos de la plaga en su entorno, se 
justifica la adopción de la citada medida de salvaguar-
dia en aplicación del artículo 16 de la Directiva 2000/
29/CE.

Con la presente prohibición se cubre el riesgo de 
introducción de otros organismos de cuarentena que 
pudieran afectar a las palmáceas.

Esta calificación provisional de zonas protegidas de 
los Palmerales Históricos de la Comunidad Valenciana 
deberá ser confirmada por la Comisión Europea con 
carácter definitivo.

Actualmente, y por petición española, la Comisión 
ha presentado ante el Comité Fitosanitario Permanente 
de la UE, su proyecto de Decisión por el que se estable-
cen medidas de urgencia para evitar la introducción y 
propagación en la Comunidad del picudo rojo de las 
palmeras («Rhynchophorus ferrugineus»). El Gobierno 
ha venido insistiendo, durante los últimos años, en la 
necesidad de establecer medidas de lucha contra esta 
plaga en el ámbito de toda la Comunidad, ya que sólo 
las medidas nacionales, como las que España tiene 
establecidas, desde hace más de 10 años, no pueden ser 
totalmente eficaces teniendo en cuenta las característi-
cas del mercado interior.

Por otra parte, se informa que el Tratado Constituti-
vo de la CE sobre el mercado interior se opone frontal-
mente a que el comercio intracomunitario de palmeras 
pase preceptivamente por los PIFs.

No obstante, la inspección fitosanitaria de los vege-
tales y productos vegetales que circulan por el mercado 
interior de la UE está contemplada en la legislación 
vigente, y puede realizarse durante el proceso de su 
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comercialización por los servicios fitosanitarios de las 
Comunidades Autónomas, competentes en la materia.

El Comité Fitosanitario Nacional, órgano colegiado 
coordinado por el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación y con participación de representantes de 
las 17 Comunidades Autónomas, ha dedicado, en los 
últimos años, especial atención al problema causado 
por el picudo rojo y otras plagas de las palmeras.

En cuanto a la creación de un plan nacional de 
defensa fitosanitaria para la palmera que permita la 
detección, control y erradicación de organismo 
nocivos que les afecten, se indica que éste se 
encuentra implícito en las medidas contempladas en 
la Orden de 28 de febrero de 2000, por la que se 
establecieron, a nivel nacional, medidas provisiona-
les de protección contra esta plaga, y sus modifica-
ciones posteriores, y por las establecidas en los 
últimos años por las Comunidades Autónomas afec-
tadas (Cataluña, Valencia, Andalucía, Murcia y 
Canarias), declarando de utilidad pública la lucha 
contra la plaga en sus territorios y estableciendo 
medidas obligatorias contra la misma. Todos estos 
planes y medidas, complejos y costosos por las 
características de esta plaga, están siendo cofinan-
ciados al 50% por el Ministerio de Agricultura, 
Pesca y Alimentación, y el otro 50% por las Comu-
nidades Autónomas afectadas.

Respecto a la habilitación de fondos específicos en 
las partidas presupuestarias del Ministerio de Agricul-
tura, Pesca y Alimentación 772.00 y 772.01, para hacer 
frente a los gastos ocasionados por los tratamientos 
realizados, hay que indicar que, hasta la fecha, el 
Departamento ha atendido la totalidad de las solicitu-
des de colaboración financiera realizadas por las 
Comunidades Autónomas con cargo a las mencionadas 
partidas presupuestarias.

Asimismo, el Instituto Nacional de Investigación y 
Tecnología Agraria y Alimentaria (INIA) es consciente 
de la importancia del problema planteado por el picu-
do rojo de las palmeras por tratarse de la plaga más 
dañina actualmente en las palmeras españolas y de 
todo el mundo, y por la magnitud ecológica, social, 
cultural y económica que tienen las palmeras en nues-
tra sociedad.

Entre las actuaciones que pueden fomentarse a 
través del INIA está la de transferencia de resultados 
de proyectos de investigación relacionados con la 
lucha contra esta plaga. En este sentido, y en el ámbi-
to de la defensa fitosanitaria de la palmera, se encuen-
tra actualmente en proceso de evaluación un ambicio-
so proyecto cuyo título es «Detección y control del 
picudo rojo de las palmeras, “Rhynchophorus ferru-
gineus”». En este proyecto participan siete centros de 
investigación pertenecientes a cuatro organismos 
públicos de investigación y dos universidades, y están 
representadas las Comunidades Autónomas más afec-
tadas por el problema: Valencia, Murcia y Canarias. 

Los objetivos concretos que se han marcado tienen la 
finalidad global de:

• Establecer sistemas de detección eficaces que per-
mitan, por un lado, determinar la existencia de palme-
ras con un ataque incipiente de la plaga y, por otro, 
conocer nuevos focos de infestación.

• Desarrollar sistemas de control más eficientes y 
respetuosos con el medio ambiente.

La repercusión que la consecución de estos resulta-
dos puede tener es de gran importancia para el manteni-
miento de los numerosos grandes palmerales que hay 
en el país, y para el mantenimiento del volumen econó-
mico del negocio que gira en torno a la obtención de 
subproductos de las palmeras.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090514

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Caracuel del Olmo, María Amelia (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Ferrocarriles ha llevado a 
cabo en 2006 los siguientes estudios que afectan a las 
provincias de Córdoba o Jaén:

• Estudio informativo del proyecto «Línea de Alta 
Velocidad Madrid-Alcázar de San Juan-Jaén, tramo 
Santa Cruz de Mudela-Vadollano».

• Estudio informativo del proyecto «Línea de Alta 
Velocidad Madrid-Alcázar de San Juan-Jaén, tramo 
Linares-Jaén».

• Consultoría y asistencia para el control y vigilan-
cia de las obras. «Línea de Alta Velocidad Madrid-
Alcázar de San Juan-Jaén, adaptación a alta velocidad 
del tramo Vadollano-Linares, vía, electrificación e ins-
talaciones de seguridad».

• Consultoría y Asistencia para la redacción del 
estudio informativo «nueva línea de Alta Velocidad 
Madrid-Alcázar de San Juan-Jaén, tramo Mora (Tole-
do)-Alcázar de San Juan (Ciudad Real)».

• Contrato de consultoría y asistencia para la redac-
ción de proyectos de supresión de pasos a nivel en la 
Línea de Córdoba-Málaga, en la Comunidad Autónoma 
de Andalucía.

• Contrato de consultoría y asistencia para la coor-
dinación de seguridad y salud en la realización de las 
obras del proyecto constructivo de «Línea de Alta Velo-
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cidad Madrid-Alcázar de San Juan-Jaén, tramo: Vado-

llano-Linares, vía, electrificación».

• Contrato menor de consultoría y asistencia para la 

redacción del proyecto de electrificación con catenaria 

CR 220 polivalente en el tramo: Vadollano-Linares de 

la Línea Madrid-Alcázar de San Juan-Jaén.

• Contrato de consultoría y asistencia para el con-

trol y vigilancia de las obras del proyecto: «Línea 

Madrid-Sevilla. Supresión del P.N. P.K. 387+789 Villa 

del Río (Córdoba)».

• Estudio informativo Jaén-Córdoba.

• Contrato de consultoría y asistencia para la redac-

ción de proyecto: «Línea de Alta Velocidad Madrid-

Jaén, tramo Linares-Casa de Torrubia».

• Contrato de consultoría y asistencia para la redac-

ción de proyecto: «Línea de Alta Velocidad Madrid-

Jaén, tramo Granean-Jaén».

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090583

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Tal y como contempla el Plan Estratégico de Infra-

estructuras y Transporte (PEIT), aprobado por el 

Gobierno el 15 de julio de 2005, la línea Madrid-Ávila-

Salamanca forma parte de la Red Básica de Altas Pres-

taciones para tráfico mixto.

El Estudio funcional de este corredor de Altas Pres-

taciones fue licitado el pasado 12 de octubre de 2006. 

Este Estudio, previo a trabajos posteriores de más deta-

lle, permitirá valorar y definir un adecuado plan de 

actuaciones para el mencionado corredor.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090584

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El Proyecto que interesa a Su Señoría, se encuentra 
redactado y aprobado técnicamente, pendiente de lici-
tación.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/090585

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El expediente de expropiación del proyecto de cons-
trucción del punto conflictivo Puente Gaznata está pen-
diente de que la Delegación de Hacienda de Burgos, al 
estar en esta ciudad la Sede de la Demarcación de 
Carreteras de Castilla y León Oriental, que incluye las 
carreteras de la provincia de Ávila, ponga a disposición 
el crédito aprobado por el Ministerio de Fomento con 
fecha 26 de abril de 2006, por importe de 5.376,00 €, 
para el pago de los depósitos previos a los titulares de 
las fincas.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/090602

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo la información solicitada por 
Su Señoría.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

822

ANEXO

184/090603

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La Asistencia Técnica para la redacción del Estudio 
Informativo de la autovía A-40, Ávila-Maqueda (Tole-
do), ha sido adjudicada con fecha 3 de mayo de 2006, 
habiéndose firmado el contrato el 5 de julio siguiente.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090604

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

El importe de la adjudicación de la Asistencia Téc-
nica para la redacción del Estudio Informativo de la 
Autovía A-40, Ávila-Maqueda, asciende a 1.655.610,27 
euros.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090611

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

SEPES, Entidad Pública Empresarial de Suelo ads-
crita al Ministerio de Vivienda, tiene firmado un Con-
venio Marco con la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León que le habilita para acometer actuaciones en ese 
territorio. A partir de ahí, las actuaciones se realizan 
cuando los Ayuntamientos las demandan, es decir, 
SEPES desarrolla su actividad a instancia de Ayunta-
mientos y Comunidades Autónomas.

Durante los ejercicios 2004, 2005 y 2006, SEPES 
no ha recibido peticiones de Ayuntamientos de la pro-
vincia de Ávila para el desarrollo de nuevas actuacio-
nes, por tanto no se ha podido acometer actuación 
alguna.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090614

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

La empresa adjudicataria de la asistencia técnica 
para la redacción del estudio informativo de la Autovía 
A-40, Ávila-Maqueda es Petisa Servicios de Ingeniería, 
S.A.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090617

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Labordeta Subías, José Antonio (GMx).

Respuesta:

Actualmente están en fase de obra los proyectos de 
las respectivas variantes de los municipios de El Burgo 
de Ebro y Fuentes de Ebro, cuya fecha vigente de fina-
lización es finales de 2007. El presupuesto previsto 
para la duplicación de la variante de El Burgo de Ebro 
es de 6.010.121,04 € y para la de la variante de Fuentes 
de Ebro es de 5.228.805,31 €.

Paralelamente está en fase de información pública el 
Estudio Informativo que contempla la futura duplica-
ción tanto de estas nuevas variantes como del tramo 
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comprendido entre ellas, en el cual se encuentra el 
punto kilométrico 216 de la N-232 al que se hace refe-
rencia. El plazo para su ejecución se fijará en los 
correspondientes trámites de licitación y adjudicación 
de las actuaciones.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090624

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Labordeta Subías, José Antonio (GMx).

Respuesta:

El Ministerio de Defensa está estudiando y anali-
zando posibles alternativas al Campo de Instrucción y 
Adiestramiento Aéreo de las Bardenas Reales. El Con-
venio suscrito el 8 de junio de 2001, entre el Ministerio 
de Defensa y la Comunidad de Bardenas Reales, conti-
núa vigente hasta el 31 de diciembre de 2008.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090625

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Labordeta Subías, José Antonio (GMx).

Respuesta:

Renfe modificó, en diciembre de 2005, las tarifas de 
los trenes de larga distancia en la línea Madrid-Zarago-
za-Lleida, a fin de hacerlas similares a las de la línea de 
Madrid-Córdoba-Sevilla, lo que, en la práctica, supuso 
un descenso de los precios establecidos para los distin-
tos productos de estas características que circulan entre 
Madrid y Lleida.

Tras la asimilación de las tarifas, las reducciones 
oscilaron entre el 45,10 por ciento para el trayecto 
Calatayud-Tardienta, y el 5,36 por ciento para el de 
Madrid-Lleida.

Además, Renfe modificó también las condiciones 
de las indemnizaciones por retrasos para los trenes 
AVE y Altaria de la línea. Las mejoras se concretaron 
en la devolución del 50 por ciento del precio del viaje si 
el tren llegara a retrasarse más de quince minutos, y si 
el retraso es superior a 30 minutos, se devuelve el 100 
por cien del precio del billete.

Así, las tarifas de los productos AVE y Altaria que 
circulan en la línea Madrid-Zaragoza-Lleida, se situa-
ron ya en condiciones de igualdad con las de los que 
circulan entre Madrid-Córdoba y Sevilla.

Además, el pasado 19 de mayo de 2006 se redujeron 
los tiempos de viaje en las relaciones del Corredor 
Madrid-Zaragoza-Lleida-Huesca en los servicios pres-
tados con material AVE de la serie 102, sin que esta 
mejora comercial haya supuesto ningún incremento 
adicional en el precio del billete, así como tampoco lo 
ha supuesto el incremento de velocidad a 280 km/h., 
desde el día 16 de octubre de 2006.

Con los sucesivos incrementos de velocidad máxi-
ma se obtendrán unas mejoras comerciales que deberán 
trasladarse a las tarifas, a fin de mantener la adecuada 
coherencia y equiparación del sistema de precios al de 
otros corredores similares, como el Madrid-Sevilla.

Esta estrategia comercial desarrollada por Renfe-
Operadora se refiere a las condiciones a aplicar en los 
trenes a Larga Distancia y no es equiparable a tarifas de 
otros productos de Media Distancia (Madrid-Toledo) o 
de Cercanías.

En este sentido, en los servicios de media distancia, 
Calatayud-Zaragoza-Huesca, el Ministerio de Fomento 
y RENFE, el pasado mes de febrero, pusieron en fun-
cionamiento nuevos servicios del tren regional TRD 
con nuevos horarios adaptados a las exigencias mani-
festadas por los clientes de estos servicios.

La puesta en servicio de trenes de Alta Velocidad 
Media Distancia, denominados «lanzaderas», está con-
templada siempre que se conjuguen la disponibilidad 
de las infraestructuras de alta velocidad con la existen-
cia de una demanda suficiente en las relaciones en 
cuestión, dentro de un marco de coordinación y eficien-
cia en el conjunto de la oferta ferroviaria de dicha rela-
ción.

En la oferta de servicios de larga distancia de la 
línea AVE Madrid-Sevilla no existe ningún tipo de abo-
nos. La estructura tarifaria de Alta Velocidad, se funda-
menta en un precio básico por kilómetro recorrido, a 
partir del cual y teniendo en cuenta otros factores adi-
cionales de producto comercial, etc., se construye el 
sistema de precios.

El citado sistema se aplica a todas las líneas de Alta 
Velocidad, a la línea Madrid-Sevilla desde el inicio de 
su explotación y a la línea Madrid-Lleida, tras su inau-
guración, habiéndose adaptado a las características que 
conforman la actual oferta en dicho corredor.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/090626

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Labordeta Subías, José Antonio (GMx).

Respuesta:

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado 
investigaron previamente acerca de la convocatoria 
interesada. No se obtuvieron indicios racionales que 
indicasen que se hubiesen dado inicio a actuaciones 
tendentes a lesionar la legislación vigente. Si se detectó 
el interés por asistir de jóvenes cuya apariencia externa 
se situaba dentro de la denominada estética «Skin 
Head».

Por tanto, y teniendo en cuenta la legalidad vigente, 
se dispusieron los servicios de control sobre la reunión 
proyectada, para prevenir la comisión de cualquier deli-
to. En el curso del servicio de control establecido sobre 
las personas que acudían a la reunión no se obtuvieron 
evidencias o indicios que apuntasen a la comisión de 
ilícitos tipificados en la legislación penal. Únicamente 
se procedió a denunciar a una de las participantes, ya 
que en poder de la denunciada se encontró una navaja 
de 5,50 centímetros de hoja, simulada en un mechero.

En el transcurso de la reunión no se detectó la comi-
sión de ilícitos penales. Finalizó sin que se registrasen 
incidentes.

La reunión se celebró finalmente en un local priva-
do, por lo que no es necesario solicitar ningún permiso 
ni está sujeto a autorización gubernativa alguna, sin 
menoscabo de que las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad, 
adopten —como fue el caso— todas las medidas de 
seguridad necesarias para evitar incidentes y la comi-
sión de delitos.

El Gobierno, a través de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad, va a continuar con la labor de prevención, 
control y seguimiento de los miembros o posibles inte-
grantes de estos grupos y de sus reuniones o celebracio-
nes de modo que pueda evitarse la comisión de posibles 
acciones delictivas.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090630

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Labordeta Subías, José Antonio (GMx).

Respuesta:

En el futuro estudio informativo para la transforma-
ción en autovía de la carretera N-232 en el tramo Fuen-
tes de Ebro-Ventas de Valdealgorfa, que será la futura 
A-68, se tendrán en cuenta todos los corredores que se 
consideren viables.

El estudio informativo se encuentra en fase de licita-
ción de la asistencia técnica para su redacción y por lo 
tanto, dada la situación administrativa del expediente, 
no es posible establecer con suficiente rigor una previ-
sión acerca de su conclusión.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090652, 184/090653 y 184/091470

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torres Balaguer, Ricard (GS).

Respuesta:

Las fechas del 2005 y 2006 en que se han celebrado 
los Comités Consultivos de Contabilidad y del Consejo 
de Contabilidad, son las siguientes:

— Comité Consultivo de Contabilidad:

• 9 de marzo de 2005.
• 25 de abril de 2005.
• 3 de octubre de 2005.
• 19 de enero de 2006.
• 28 de junio de 2006.

— Consejo de Contabilidad:

• 29 de marzo de 2005.
• 11 de mayo de 2005.
• 19 de octubre de 2005.
• 6 de febrero de 2006.
• 13 de julio de 2006.

En relación con la evolución del control sobre la 
actividad auditora ejercida por el ICAC de los años 
2002 al 2006, deben distinguirse las actividades de 
investigación y las sancionadoras, de acuerdo con lo 
siguiente:

Actuaciones directas: son aquellas que se realizan 
en virtud del artículo 22 de la Ley de Auditoría de 
Cuentas y que consisten en la revisión de un trabajo 
concreto de auditoría de cuentas mediante la compro-
bación de los papeles de trabajo de la auditoría objeto 
de revisión.
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De acuerdo con el Cuadro que a continuación se 

expone, relativo a la evolución sobre el control de la 

actividad de auditoría entre el año 2002 y 2005 (años 

completos), se ha producido un incremento de un 40%.

Actuaciones indirectas: consisten en la supervisión 
de los controles de calidad realizados por las Corpora-
ciones de auditores en virtud de los Convenios de Cola-
boración firmados con el Instituto de Colaboración y 
Auditoría de Cuentas (ICAC), así como de los controles 
de calidad realizados por la competencia propia de las 
Corporaciones sobre el control de calidad.

De acuerdo con el Cuadro que a continuación se 
expone, relativo a la supervisión del control de cali-
dad, entre el año 2002 y 2005 (años completos), se ha 
producido un incremento de un porcentaje del 100%, 
pasando de cero en el año 2002 a más de 350 en el año 
2005.

Expedientes sancionadores resueltos en materia de auditoría de cuentas:

Por tanto, el incremento entre el año 2002 y 2005 

(años completos) ha sido del 40%, pasando de 37 en 

2002 a 52 en 2005.

En relación con la evolución cuantitativa de las reso-
luciones a las consultas que se formulan sobre auditoría 
de los años 2002 al 2006, el número de respuestas reali-
zadas se refleja en el siguiente cuadro:

Como conclusión general de la evolución en el 
número de consultas resueltas debe destacarse que, en 
el año 2003, se produce un fuerte incremento de las 
mismas motivado por la entrada en vigor de la Ley 44/

2002, de 22 de noviembre, de Medidas de Reforma del 
Sistema Financiero debido a las importantes modifica-
ciones y nueva regulación que supuso en materia de 
auditoría de cuentas. Una vez resueltas las principales 
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dudas derivadas de dicha Ley, el número de consultas 
se ha normalizado.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/090670

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díaz Díaz, Manuel Ceferino (GS).

Respuesta:

Se encuentra en redacción el estudio previo «Estu-
dio de alternativas para la mejora de la N-550 entre A 
Coruña-Porriño y Vigo».

Tal como determina su orden de estudio de fecha 27 
de enero de 2005, el estudio definir las diferentes alter-
nativas posibles para la mejora global del itinerario 
definido por la carretera N-550.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090671

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díaz Díaz, Manuel Ceferino (GS).

Respuesta:

En el momento actual se encuentra en fase de super-
visión, como paso previo a su aprobación y, licitación, 
el proyecto redactado por la Demarcación de Carreteras 
del Estado en Galicia «Seguridad Vial. Vías lentas y 
mejora de intersecciones N-525. P.K. 294 a 321. Tramo: 
Lalín-Puente Ulla».

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090672

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díaz Díaz, Manuel Ceferino (GS).

Respuesta:

Las posibles alternativas para realizar la conexión 
entre la Autopista del Atlántico AP-9 y la autovía A-54 
Santiago-Lugo serán analizadas dentro del estudio pre-
vio «Estudio de alternativas para la mejora de la N-550 
entre A Coruña-Porriño y Vigo», que desarrolla las 
actuaciones en el corredor A Coruña-Vigo en el que se 
encuentran la N-550 y la AP-9.

Dicho estudio se encuentra actualmente en fase de 
redacción.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090674

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fuentes Pacheco, Ana María; Heredia Díaz, 
Miguel Ángel; Torres Mora, José Andrés; 
Tomás García, Luis Juan y Martel Gómez, 
Remedios (GS).

Respuesta:

Las actuaciones previstas a realizar en la estación de 
ferrocarril de Ronda son las siguientes:

• Nueva acometida eléctrica.
• Mejora de las medidas de Protección Civil.
• Recrecido de andenes.
• Construcción de un paso inferior entre vías dota-

do de ascensores.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/090747 a 184/090754 
y 184/090983 a 184/090990

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen (GP).

Respuesta:

En los años 2005 y 2006, se ha desplegado un 
importante esfuerzo de formación en el ámbito de la 
atención a las mujeres víctimas de la violencia de géne-
ro por parte de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado.
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Sin menoscabo de las actividades formativas com-
prendidas en los planes de estudios y de formación 
impartidos tanto en los centros de formación, como en 
los de promoción, dentro de la formación específica 
reglada se remite en anexo el detalle de las actividades 
formativas por Cuerpo y período.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/090870

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia; Fernández Rozada, 
Isidro; Bertrand de la Riera, Leopoldo; Sán-
chez Menéndez, José Avelino y Merino Del-
gado, Jesús (GP).

Respuesta:

El Plan Estratégico de Infraestructuras y Transporte 
(PEIT), aprobado por el Gobierno el 15 de julio de 
2005, contempla la conexión ferroviaria entre León y 
Gijón incluido el paso de Pajares, en la red de altas 
prestaciones como línea de tráfico mixto; por tanto las 
mercancías podrán encaminarse también a través de la 
nueva línea. En lo que se refiere a Pajares, este plantea-
miento coincide con el realizado en la anterior Legisla-
tura y no ha sufrido ninguna modificación.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090898

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Atencia Robledo, 

Manuel; Muñoz Uriol, Ángeles y Souvirón 

García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

La inversión en 2005 con cargo al Proyecto «Apor-

tación de arena y conservación de la Costa del Sol» fue 

de 3.171.338,42 €. La inversión en 2006 asciende a 

1.030.407,50 €.

Contrariamente a lo que parecen entender Sus Seño-

rías, no se están ejecutando obras del presupuesto de 

2005, sino obras con dos anualidades programadas: 

2005 y 2006.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090909

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 

Señoría, se señala lo siguiente:

Secretaría de Estado de Universidades e Investigación

1.  Secretaría General de Política Científica y Tecnológica. En el plazo interesado por S.S. ha realizado la campa-
ña de publicidad que se detalla a continuación:
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2. Dirección General de Universidades:

1) Publicidad XIX edición del Certamen de Jóve-

nes Investigadores:

   Periódico     Importe

 20 minutos  8.352,00 €

 El Mundo  7.134,00 €

 El País   9.061,92 €

2) Diseño y Maquetación de carteles de préstamos 

subvencionados a estudiantes:

    Empresa    Importe

 Madridcolor  2.559,89 €

3) V Certamen Universitario «Arquímedes»:

   Empresa      Importe

 Madridcolor  10.124,25 €

4) Cincuenta ejemplares de la biografía de Cajal: 
«Recuerdos de mi vida», con ocasión del Certamen de 
Jóvenes Investigadores:

    Empresa    Importe

 Editorial Crítica, S.L. 2.379,94 €

Finalmente, respecto a la modalidad de contratación, 
se trata de contratos menores, salvo en el supuesto de la 
Empresa Editorial Crítica, S.L. en el que el pago se ha 
realizado a través del procedimiento de Caja Fija.

3. Instituto de Astrofísica de Canarias (IAC):

El IAC no realiza ninguna actividad específica de 
publicidad institucional.

No obstante en el siguiente cuadro resumen se reco-
gen los gastos ocasionados entre el 1 de enero de 2006 
y el 30 de 2006 y el 30 de septiembre del mismo año

Esos gastos se refieren, fundamentalmente, a:

— Publicación de la revista informativa Noticias. 
Carteles y publicaciones internas.

— Anuncios de contratación administrativa y de 
ofertas de trabajo.

— Memoria anual de actividades.

Secretaría General de Educación

1.  Dirección General de Educación, 
Formación Profesional e Innovación Educativa

El Centro para la Innovación y Desarrollo de la Edu-
cación a Distancia (CIDEAD) integrado en el Centro 
Nacional de Información y Comunicación Educativa 
(CNICE), dependiente de la Dirección General de Edu-
cación, Formación Profesional e Innovación Educativa, 
ha contratado desde el 1 de enero de 2006 al 30 de sep-
tiembre de 2006 una campaña de publicidad para difun-
dir el Programa «That’s English!» para la enseñanza del 
idioma del inglés en la modalidad a distancia.

La referida campaña se desarrolla en el mes de sep-
tiembre en coincidencia con los plazos de inscripción y 
matrícula en las escuelas oficiales de idiomas.

La campaña consta de un número aproximado de 
334 pases de un «spot» de 30 segundos en TVE, un 
reducido número de cuñas publicitarias en emisoras de 
radio de determinadas Comunidades Autónomas e 
inserciones en las cabeceras de prensa nacional, regio-

nal y local, de acuerdo con la opinión y propuestas de 
las Consejerías de Educación de las Comunidades 
Autónomas participantes en el programa. Los importes 
y las empresas con las que se ha contratado la referida 
campaña en le presente año son las siguientes:

 TVE ..................... 750.000 €
 FCB ...................... 570.408,49 €

Del total de los costes anteriores, el Ministerio de 
Educación y Ciencia, con cargo a su presupuesto, ha 
participado por un importe de 375.000 € correspon-
dientes al Convenio establecido entre el Ministerio de 
Educación y Ciencia, Televisión Española y SERVI-
TECSA (como empresa gestora del Programa).

Otra campaña de publicidad realizada por la Direc-
ción General de Educación, Formación Profesional e 
Innovación Educativa, en el período indicado, está rela-
cionada con la Formación Profesional.

La empresa adjudicataria ha sido: Bassat Ogilvy & 
Mather Madrid, S.A.
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El importe: 4.943.587,00 euros.
Procedimiento abierto, concurso público.

2. Instituto Nacional de Evaluación

Se informa que se han realizado anuncios de la 
Revista de Educación en:

«Escuela Española», que ha publicado durante 
2006, con carácter gratuito, un anuncio por número de 
los siguientes números de la Revista de Educación 

(revista cuatrimestral del Ministerio de Educación y 
Ciencia).

— Número Extraordinario de 2006: PISA.
— Número 339 enero-abril 2006: asesoramiento y 

apoyo comunitario para la mejora de la Educación.
— Número 340 mayo-agosto 2006: la tarea de ense-

ñar: atraer, formar retener y desarrollar buen profesorado.
— Número 341 septiembre-diciembre 2006: la cua-

lificación profesional básica: competencias para la 
inclusión sociolaboral de jóvenes (actualmente en pren-
sa).

3. Instituto Superior de Formación del Profesorado

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090911

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa que durante el período solicitado 
no se ha realizado ningún contrato con cargo al concep-
to presupuestario 226.02 «Publicidad y propaganda» en 
apoyo del reclutamiento. Las campañas de publicidad 
que se están realizando, hasta el 31 de diciembre de 
2006, fueron contratadas por sendas resoluciones del 
Subsecretario de Defensa en el año 2005, como se seña-
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ló a Su Señoría en respuesta a su pregunta escrita 
número de expediente 184/070762.

El anuncio para la contratación de la campaña de 
publicidad institucional en apoyo del reclutamiento, 
desde el 1 de enero de 2007 hasta el 31 de julio de 
2008, ha sido publicada en el BOE núm. 253, de 23 de 
octubre de 2006 y BOE núm. 259, de 30 de octubre de 
2006, copias de las cuales se acompañan como anexo.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/090927

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Dado que no se han completado todos los aspectos 
del Convenio a que alude Su Señoría, y que, por tanto, 
todavía se encuentra en tramitación, aún no se ha deter-
minado fecha para su firma.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090928

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El 2%, correspondiente al incremento anual de las 
retribuciones de los funcionarios de la Administración 
General del Estado, tras aprobarse en la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado, será efectivo en la nómi-
na del mes de enero de 2007.

El 3,16% de la masa salarial, correspondería a la 
aplicación para el año 2007 del acuerdo entre el Minis-
terio del Interior y los sindicatos del Cuerpo Nacional 
de Policía, que tendría sus efectos sobre los componen-
tes general y/o singular del complemento específico, 
con unos porcentajes de distribución, en su caso, por 
determinar. El momento en que se produzca el abono 
efectivo dependerá de factores tales como: aprobación 
de la modificación del Real Decreto 950/2005, de 29 de 

julio, de retribuciones de las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado, que contemple los incrementos 
repercutidos sobre el componente general del comple-
mento específico; y aprobación por la CECIR del catá-
logo de puestos de trabajo con las nuevas cuantías del 
componente singular, si fuera el caso.

Finalmente, el 1% restante correspondería al por-
centaje anual para el año 2007 acordado en el Acuerdo 
de la Mesa General de Negociación de las Administra-
ciones Públicas, de 25 de septiembre de 2006, para la 
incorporación, en un plazo de tres años, del comple-
mento específico a las pagas extraordinarias.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090931

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Fomento, a través de ADIF, está 
realizando el Estudio Informativo del Corredor al que 
se refiere S.S. en tres tramos: Ferrol-Límite de Galicia 
con Asturias, desde aquí hasta el límite de Asturias con 
Cantabria y desde este último límite hasta Bilbao. 
Simultáneamente está contratada otra asistencia técnica 
para la coordinación de estos tres Estudios y para la 
realización del estudio de prognosis del tráfico, deman-
da y estudios económicos de todo el Corredor.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090933

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

La integración del ferrocarril en las ciudades y, en 
particular los soterramientos, constituyen actuaciones 
de carácter eminentemente urbanístico que deben aco-
meterse conjuntamente con las administraciones con 
competencias en esta materia, es decir, Comunidades 
Autónomas y Ayuntamientos, participando cada una de 
ellas en su financiación, mediante la suscripción del 
correspondiente Convenio.
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Como se recoge en el Plan Estratégico de Infraes-
tructuras y Transporte (PEIT) para este tipo de actua-
ciones, el criterio general del Ministerio de Fomento 
consiste en aportar a la operación la inversión necesaria 
para lograr los objetivos incluidos en su planificación 
ferroviaria, así como el suelo de su titularidad que 
resulte innecesario para la explotación con la nueva 
ordenación.

La inversión complementaria, hasta alcanzar el 
importe total de la solución de integración acordada, 
debe ser aportada por las otras administraciones.

En el caso particular de Pola de Siero, se está traba-
jando conjuntamente con el Principado de Asturias y el 
Ayuntamiento, con el objetivo de alcanzar una solución 
concreta.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/090934

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación a la cuestión que interesa a Su Señoría 
se significa que no se tiene constancia de la existencia 
de alarma social relacionada con la seguridad ciudada-
na en Navia. Lo que sí se ha detectado son quejas diri-
gidas hacia el Ayuntamiento por la inexistencia de 
vigilancia nocturna por parte de la Policía Local.

Si bien se ha producido algún altercado entre jóve-
nes, daños de escasa cuantía en el mobiliario urbano y 
ruidos que afectan al descanso de las personas que resi-
den en las proximidades de las zonas de ocio, sin 
embargo tales altercados tienen un carácter esporádico 
y en ningún momento han revestido la importancia pre-
cisa para que puedan ser calificados de disturbios.

El tipo de incidentes a que hace referencia Su Seño-
ría requieren de la imprescindible colaboración entre 
las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado y las 
Policías Locales, la cual sólo se consigue de manera 
eficiente en el seno de las Juntas Locales de Seguridad. 
La Junta Local de Seguridad de Navia, constituida el 21 
de noviembre de 1996, no se reúne desde el día 26 de 
enero de 2001.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090937

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Labordeta Subías, José Antonio (GMx).

Respuesta:

En relación con la información solicitada, se señala 
a S.S. que próximamente se van a instalar en la autovía 
A-23 carteles para señalizar, en la salida del p.k. 263, el 
acceso a la localidad de Fuendetodos.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090939

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Labordeta Subías, José Antonio (GMx).

Respuesta:

En el futuro estudio informativo para la transforma-
ción en autovía de la carretera N-232 en el tramo Fuen-
tes de Ebro-Ventas de Valdealgorfa, que será la futura 
A-68, se tendrán en cuenta todos los corredores que se 
consideren viables. Entre estos corredores, al menos 
habrá dos para abordar la variante de Alcañiz, con 
características de autovía.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/090945

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Andreu i Domingo, Josep (GERC).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (ADIF) señala que actual-
mente se está tramitando el expediente de contratación 
de la redacción del «Estudio Básico de Alternativas, 
Proyecto Básico y Proyecto de Construcción. Línea 
Barcelona-Port Bou. Tramo: Vallbona-Montcada i 
Reixac».

Según la Ley 39/2003 del Sector Ferroviario y su 
reglamento, es necesario elaborar un documento que 
comprenda el análisis y definición en aspectos tanto 
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geográficos como funcionales de las opciones de traza-
do, y además ese documento servirá de elemento bási-
co, tanto a la evaluación ambiental como a la informa-
ción pública.

Finalizados los trámites de información pública y 
evaluación ambiental recogidos en la legislación vigen-
te, será necesario formular la Declaración de impacto 
ambiental y aprobar el trazado definitivo, para que a 
continuación ADIF haga lo propio con el correspon-
diente proyecto básico y proyecto de construcción, 
momento a partir del cual se podrán fijar con mayor 
precisión los plazos interesados por Su Señoría.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/091082

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arenas Bocanegra, Francisco Javier; Alben-
dea Pabón, Juan Manuel; González Rodrí-
guez, Adolfo Luis y Pozo Fernández, Patricia 
del (GP).

Respuesta:

El trazado propuesto para la SE-40 en el término 
municipal de Alcalá de Guadaira es el seleccionado en 
la aprobación definitiva del estudio informativo «SE-
40. Autovía de Circunvalación de Sevilla. Cuarto cintu-
rón. Sector Oeste. De la N-IV (Cádiz) a la N-IV 
(Madrid)», publicada en el Boletín Oficial del Estado 
de fecha 7 de julio de 2003.

En la aprobación definitiva se seleccionó la alterna-
tiva 2 del estudio informativo.

En desarrollo del estudio se autorizaron los siguien-
tes proyectos:

— Tramo: La Rinconada (A-4)-Alcalá de Guadaira 
(A-92).

— Tramo: Alcalá de Guadaira (A-92)-Alcalá de 
Guadaira (A-376).

— Tramo: Alcalá de Guadaira (A-376)-Dos Herma-
nas (A-4).

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091083

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arenas Bocanegra, Francisco Javier; Alben-
dea Pabón, Juan Manuel; González Rodrí-
guez, Adolfo Luis y Pozo Fernández, Patricia 
del (GP).

Respuesta:

El trazado propuesto para la SE-40 en el término 
municipal de La Rinconada es el seleccionado en la 
aprobación definitiva de los estudios informativos del 
Sector Este, publicada en el Boletín Oficial del Estado 
de fecha 7 de julio de 2003 y del Sector Norte-Noroes-
te, publicada en el Boletín Oficial del Estado de fecha 6 
de diciembre de 2004.

En el caso del estudio informativo del Sector Este, 
la aprobación definitiva seleccionó la alternativa 2.

Por otra parte, la aprobación definitiva del estudio 
informativo del Sector Norte-Noroeste seleccionó, para 
los tramos que atravesaban el término municipal de La 
Rinconada, la alternativa formada por los tramos NIIB 
1 (Tramo 11) y NIIIBA (Tramo III).

En desarrollo de los respectivos estudios se autori-
zaron los siguientes proyectos: Para el estudio informa-
tivo del Sector Este:

— Tramo: La Rinconada (A-4) - Alcalá de Guadaira 
(A-92).

Para el estudio informativo del Sector Norte-
Noroeste:

— Tramo: Enlace A-431 (La Algaba) - Enlace Acce-
so Norte.

— Tramo: Enlace Acceso Norte - Enlace A-4 (Cór-
doba).

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091085

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Font Bonmatí, María Ángeles (GP).
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Respuesta:

Las obras del tramo Guadalajara-Horche, de la N-
320, han estado afectadas por la tramitación de un modi-
ficado para la mejora final del proyecto en ejecución.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/091086

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Font Bonmatí, María Ángeles (GP).

Respuesta:

Está prevista la finalización del Tramo: Guadalaja-
ra-Horche de la N-320, en 2007.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/091097

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Font Bonmatí, María Ángeles (GP).

Respuesta:

Renfe Operadora no tiene implantado ningún tipo 
de abono para los servicios prestados con trenes AVE o 
ALTARIA en la relación Madrid-Guadalajara y vice-
versa.

En este mismo sentido, se señala que en la oferta de 
servicios de larga distancia de la línea AVE Madrid-
Sevilla tampoco existe ningún tipo de abonos. La 
estructura tarifaria de Alta Velocidad se fundamenta en 
un precio básico por kilómetro recorrido, a partir del 
cual y teniendo en cuenta otros factores adicionales de 
tipo comercial, etc., se construye el sistema de precios.

El citado sistema se aplica a todas las líneas de Alta 
Velocidad, a la línea Madrid-Sevilla desde el inicio de 
su explotación y a la línea Madrid-Lleida, tras su inau-
guración, habiéndolo adaptado a las características que 
conforman la actual oferta en dicho corredor.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091102 y 184/091103

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bertrand de la Riera, Leopoldo (GP).

Respuesta:

Naval Gijón, S.A.U. es una sociedad anónima de 
derecho privado que, en la actualidad, es propiedad de 
la sociedad Astilleros Asturianos, S.L., que, a su vez, es 
una sociedad limitada de derecho privado que no cuen-
ta entre sus socios, ni a PYMAR, ni al Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, ni a ningún órgano del 
mismo.

Dichas sociedades mercantiles se rigen por derecho 
privado, por lo que sus accionistas tienen capacidad 
absoluta de decisión sobre el gobierno y administración 
de cada una de ellas. De este modo, el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio no ha sido informado 
oficialmente de las negociaciones, ni de los planes de 
compraventa de acciones de Naval Gijón, S.A.U., por 
ser una cuestión meramente empresarial.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/091106

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx).

Respuesta:

El estado de las estaciones que han sido cerradas en 
los últimos diez años en Galicia es el siguiente:

Se encuentran en buen estado de conservación dos 
estaciones y están dedicadas a otros usos; tres estacio-
nes tienen un estado aceptable y no tienen uso específi-
co; y una estación se ha demolido.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/091107 a 184/091110 
y 184/091112 a 184/091116

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Soravilla Fernández, Roberto y González 
Pérez, Francisco Antonio (GP).
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Respuesta:

El Tratado de Amistad, Buena Vecindad y Colabora-
ción, firmado entre los Reinos de España y Marruecos 
con fecha 4 de julio de 1991, establece el marco de 
cooperación, motivado por la vecindad geográfica y 
por los vínculos históricos y culturales.

En su desarrollo se constituyó un Grupo Permanen-
te Hispano-Marroquí sobre Migración, encargado de 
coordinar las actuaciones de ambos Estados relaciona-
das con el fenómeno migratorio irregular.

En el seno de este Grupo se creó un Subcomité Téc-
nico que puso de manifiesto determinadas necesidades 
urgentes que tenía el Reino de Marruecos en la materia, 
cuya cobertura facilitaría notablemente la reducción de 
la presión migratoria irregular hacia España. En su 
reunión de 20 de diciembre de 2005, el Subcomité pro-
puso la adopción de medidas concretas para mejorar la 
coordinación y la realización de actividades policiales.

Razones de interés público, social y humanitario, 
justificaron la adopción de estas medidas, por lo que el 
Real Decreto 845/2006, de 7 de julio, articuló el meca-
nismo para la concesión de una ayuda de carácter 
excepcional al Reino de Marruecos, consistente en la 
entrega de determinados medios materiales para la 
mejora del control fronterizo y control de la inmigra-
ción irregular; medios materiales que cubrirían las 
necesidades existentes en materia de detección, inter-
ceptación (de vehículos) y de comunicaciones, cuya 
adquisición valorada en 10.544.771 € (diez millones 
quinientos cuarenta y cuatro mil setecientos setenta y 
un euros), se financiaría con cargo a los presupuestos 
del Ministerio del Interior para el año 2006.

Definidas las características técnicas de estos medios 
materiales en función de las necesidades existentes, y 
seleccionado el material por personal técnico de las 
Direcciones Generales de Infraestructuras y Material de 
la Seguridad y de la Policía, de entre las diversas opcio-
nes que ofrecía el catálogo en vigor de la Dirección 
General de Patrimonio del Estado, se procedió a su 
compra centralizada de acuerdo con el artículo 182.g) 
de la Ley de Contratos de las Administraciones Públi-
cas, declarándose de urgencia su contratación.

La primera partida de este material, integrada por: 
60 vehículos Nissan Terrano, 12 vehículos Nissan X 
Trail, 14 microbuses Fiat Ducato, 40 motocicletas 
Honda Montesa Transalp, y 26 vehículos ATV/Quads 
Honda, fue depositada por las empresas suministrado-
ras, en Ceuta, en las zonas aduaneras de El Tarajal y de 
preembarque del Puerto, para su entrega al Reino de 
Marruecos, permaneciendo todo el tiempo que estuvo 
allí depositado, bajo el control directo de las Fuerzas de 
Seguridad del Estado y de la Policía Portuaria de servi-
cio en ambos recintos.

Se hace constar que la Delegación de la Agencia 
Estatal de Administración Tributaria en Ceuta dispone 
de medios suficientes para atender los tráficos comer-

ciales que se puedan producir a través de la Aduana de 
Tarajal.

No obstante, ante la falta de capacidad técnica adua-
nera en el paso fronterizo terrestre marroquí de El Tara-
jal puesta de manifiesto por las autoridades de aquel 
país, el día 4 de octubre se procedió a cargar dicho 
material en un barco de nacionalidad marroquí para su 
traslado directo a Tánger, corriendo el Gobierno de 
Marruecos con todos los gastos originados por el citado 
transporte.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091117

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Font Bonmatí, María Ángels (GP).

Respuesta:

No consta en la Dirección General de Carreteras 
solicitud alguna presentada por ONO (UFINET), relati-
va al asunto al que se refiere S.S.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091120

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lara Carbó, Teresa de (GP).

Respuesta:

En relación con las competencias del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, se remite en anexo 
información sobre la situación y grado de ejecución, a 
10 de octubre de 2006, de las actuaciones incluidas en 
el Real Decreto 287/2006, de 10 de marzo, por el que 
se regulan las obras urgentes de mejora y consolidación 
de regadíos, con objeto de obtener un adecuado ahorro 
de agua que palíe los daños producidos por la sequía.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/091121

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lara Carbó, Teresa de (GP).

Respuesta:

En relación con las competencias del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, se remite en anexo 

información sobre las obras para paliar los daños pro-

ducidos en el sector agrario por la sequía, conforme al 

Real Decreto-Ley 10/2005.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO
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184/091123

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lara Carbó, Teresa de (GP).

Respuesta:

En relación con las competencias del Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación, se señala que el 
objeto del Plan de Choque es desarrollar medidas urgen-
tes destinadas al ahorro del agua, tal como se define en 
el artículo 1. En este sentido, no se consideró pertinente 
la convocatoria previa del Consejo del Agua.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091138

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En base a los datos facilitados por la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, para la elaboración de la Esta-
dística de Vivienda Protegida, que elabora el Ministerio 
de Vivienda, se dispone de información sobre el núme-
ro de viviendas protegidas terminadas a nivel autonó-
mico y provincial.

El número total de viviendas protegidas construidas 
en la provincia de Cádiz, en el año 2000, asciende a 
4.249 viviendas.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091139

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En base a los datos facilitados por la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, para la elaboración de la Esta-
dística de Vivienda Protegida, se dispone de informa-
ción sobre el número de viviendas protegidas termina-
das a nivel autonómico y provincial.

El número total de viviendas protegidas construidas 
en la provincia de Cádiz, en el año 2001, asciende a 
4.691 viviendas.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091140

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En base a los datos facilitados por la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, para la elaboración de la Esta-
dística de Vivienda Protegida, se dispone de informa-
ción sobre el número de viviendas protegidas termina-
das a nivel autonómico y provincial.

El número total de viviendas protegidas construidas 
en la provincia de Cádiz, en el año 2002, asciende a 
3.470 viviendas.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091141

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En base a los datos facilitados por la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, para la elaboración de la Esta-
dística de Vivienda Protegida, se dispone de informa-
ción sobre el número de viviendas protegidas termina-
das a nivel autonómico y provincial.

El número total de viviendas protegidas construidas 
en la provincia de Cádiz, en el año 2003, asciende a 
2.415 viviendas.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091142

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En base a los datos facilitados por la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, para la elaboración de la Esta-
dística de Vivienda Protegida, se dispone de informa-
ción sobre el número de viviendas protegidas termina-
das a nivel autonómico y provincial.
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El número total de viviendas protegidas construidas 
en la provincia de Cádiz, en el año 2004, asciende a 
3.094 viviendas.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091143

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En base a los datos facilitados por la Comunidad 
Autónoma de Andalucía, para la elaboración de la Esta-
dística de Vivienda Protegida, se dispone de informa-
ción sobre el número de viviendas protegidas termina-
das a nivel autonómico y provincial.

El número total de viviendas protegidas construidas 
en la provincia de Cádiz, en el año 2005, asciende a 
2.344 viviendas.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091144

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Vivienda no dispone aún de los 
datos de cierre del ejercicio 2006, referido al número 
de viviendas protegidas construidas en la provincia de 
Cádiz, datos que son facilitados por la Comunidad 
Autónoma de Andalucía para la elaboración de la Esta-
dística de Vivienda Protegida.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091145

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Cuando este Gobierno tomó posesión, la situación 
de la vivienda en España hizo necesario un cambio de 
rumbo en las políticas de vivienda y suelo, cambio que 

se inició con la propia creación del Ministerio de 
Vivienda y con la aprobación del Plan de Choque, del 
Plan de Vivienda 2005-2008, la creación de la Sociedad 
Pública de Alquiler (SPA) y con la presentación a las 
Cortes Generales del proyecto de Ley de Suelo.

El cambio de rumbo en las políticas de vivienda y 
suelo ha conseguido que en poco más de dos años pue-
dan cuantificarse los resultados, sin perjuicio de conti-
nuar trabajando para permitir el ejercicio del derecho a 
la vivienda para todos los ciudadanos.

Por un lado, los precios de la vivienda libre están 
siguiendo un camino de moderación. En poco más de 
dos años los incrementos del precio de la vivienda se 
han reducido hasta situarse en un 9,8%, con tasas de 
crecimientos trimestrales sólo comparables a las que se 
produjeron en 1997.

Se han reducido, por tanto, las tasas de crecimiento 
desde casi un 20% a menos del 10%, sin haber provo-
cado una situación difícil para la economía.

Esta desaceleración hará que se mejore el acceso de 
los ciudadanos a la vivienda, aunque nuestra apuesta 
fundamental está por garantizar ese acceso mediante el 
incremento de la vivienda protegida y el alquiler.

Así, en los últimos doce meses se ha vuelto a batir 
otro record histórico respecto de las viviendas protegidas 
iniciadas, más de 85.000 viviendas frente a las 45.000 
que como media se iniciaban en el período 2000-2002. 
Esto supone que se están superando las tasas de inicio de 
vivienda protegida frente a las viviendas libres principa-
les, situándonos por primera vez en muchos años por 
encima del 15%, frente a un 7% en el período anterior.

Respecto del Plan de Vivienda, a esta fecha se ha 
cumplido un 55% del compromiso para toda la legisla-
tura, que como se recordará era de 720.000 viviendas. 
En esta fecha, con el Plan de choque aprobado y los 
programas gestionados del Plan de Vivienda 2005-2008 
hemos financiado casi 400.000 viviendas, tanto de 
nueva construcción como usada, en venta y en alquiler, 
rehabilitación o nuevos desarrollos urbanísticos, lo que 
supone, en definitiva, recuperar el nivel de financiación 
de principios de los años 90.

Incluso respecto de la promoción de la vivienda en 
alquiler, aunque los cambios profundos son más lentos en 
este mercado, se pueda confirmar como se ha roto la ten-
dencia de los últimos años, una tendencia que llevaba más 
de 50 años y que se encaminaba hacia una práctica desapa-
rición del mercado de alquiler. Han sido más de 130.000 
viviendas las que se han incorporado al parque de vivien-
das en alquiler en estos dos últimos años, lo que supone un 
suave crecimiento de este tipo de viviendas frente a la 
vivienda en propiedad. De ellas más de 50.000 viviendas 
han recibido algún tipo de ayudas públicas o han sido inter-
mediadas por la Sociedad Pública de Alquiler.

La ejecución del Plan de Vivienda se ha producido 
hasta el momento equilibrando tanto la vivienda nueva 
como la usada, la vivienda en compra y la de alquiler. 
Así, hasta el momento se han financiado 154.463 nue-
vas viviendas protegidas, más 71.678 ayudas para la 
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urbanización de nuevas viviendas. A ello hay que aña-
dir respecto de las viviendas usadas, 31.253 ayudas 
para la compra de vivienda, 118.332 ayudas para la 
rehabilitación y 23.200 ayudas a inquilinos y propieta-
rios. En definitiva, casi 400.000 familias que han podi-
do acceder a una vivienda.

La inversión hasta el momento de los Planes de Vivien-
da ha sido de 1.031 millones de euros para el programa 
2005 y 1.145 para el programa 2006, es decir 2.176 millo-
nes de euros. El Gobierno ha destinado 8.000 millones de 
euros frente a los 3.400 del Gobierno anterior.

En cuanto a la provincia de Cádiz es partícipe de 
estos resultados, dado que como consecuencia de la 
gestión del Plan de Choque como del Plan de Vivienda 
2005-2008 se han firmado sendos convenios con la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, para la gestión de 
mencionados planes en dicha Comunidad Autónoma. 
Así, y en base a estos convenios, esta Comunidad Autó-
noma distribuye en base a sus criterios de gestión, prio-
ridad y solicitudes recibidas.

En total, en la Comunidad Autónoma de Andalucía, se 
han financiado hasta el momento 49.868 viviendas nuevas 
o usadas, en propiedad o en alquiler, gracias a los citados 
Planes de Choque y Plan de Vivienda 2005-2008.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091164

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús (GP).

Respuesta:

El número de inmigrantes detectados en embarca-
ciones dedicadas a la inmigración irregular que llega-
ron a la Comunidad Autónoma de Andalucía, entre los 
años 2000 a 2006, fueron los siguientes:

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/091222

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

La obra «Conversión en Autovía de la N-340. A-48. 
Tramo: Conil-Vejer» no lleva dos años de retraso en su 
construcción.

El plazo inicialmente previsto para su finalización 
era marzo de 2006.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/091223

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

La obra «Conversión en autovía de la N-340. A-48. 
Tramo: Conil-Vejer», tiene una longitud de 8,1 km.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/091224

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Los problemas geotécnicos aparecidos han obligado 
a realizar unos estudios especiales para evitar deterio-
ros en las obras ya ejecutadas.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/091275

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pérez Martínez, Ángel (GIU-ICV).

Respuesta:

1. La seguridad de los trabajadores y ciudadanos 
está garantizada durante el traslado de residuos radiacti-
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vos, ya que este transporte cumplirá las normas interna-
cionales del ADR (Acuerdo europeo sobre el transporte 
internacional de mercancías peligrosas por carretera), el 
Reglamento para el transporte seguro de materiales 
radiactivos del OIEA, cuatro Guías de Seguridad del 
CSN (GSG-06-01/02/03/04) y la vigilancia mediante 
inspecciones del Consejo de Seguridad Nuclear (CSN).

2. Los itinerarios están establecidos por Resolu-
ción del Ministerio del Interior (MI) n.º 420 de 27-02-
06 (BOE n.º 58 de 09-03-06), por la que se actualizan 
las restricciones de circulación contenidas en los 
anexos de la Resolución MI de 04-03-05, para ser apli-
cables en 2006.

3. Existe un Plan de Contingencias de ENRESA 
durante el transporte de residuos radiactivos cuya efec-
tividad está acreditada mediante la realización de simu-
lacros auditados con la presencia del CSN.

4. La aplicación de los Reglamentos, el segui-
miento estricto de los itinerarios marcados y la especial 
preparación y formación acreditada del transportista 
garantizan la ausencia de riesgos indebidos.

5. Se ha elaborado una extensa documentación 
denominada «Estudio de seguridad del desmantela-
miento» que contiene un plan de desmantelamiento 
secuencial, que ha sido aprobado por el Ministerio de 
Industria, Turismo y Comercio, basado en un dictamen 
favorable del CSN.

Se realiza un control médico periódico de todos los 
trabajadores que intervienen en las operaciones pro-
gramadas durante el desmantelamiento y se vigila el 
medio ambiente en tiempo real, para garantizar la 
ausencia de riesgos en la salud de todos los trabajado-
res y de público.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091281

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Davila, María Olaia (GMx).

Respuesta:

El servicio ferroviario Vigo-Oporto, consistente en 
dos servicios diarios por sentido, es prestado por la 
compañía ferroviaria portuguesa Comboios de Portugal 
(CP). Renfe Operadora contribuye económicamente al 
sostenimiento de estos servicios.

Durante el año 2005 y hasta el primer semestre de 
2006, Renfe ha mantenido numerosos contactos y 
negociaciones con la compañía CP a fin de consensuar 
una propuesta de servicio acorde con la demanda y con 

los requerimientos de ambas Administraciones ferro-
viarias.

No obstante, hasta la fecha no ha sido posible alcan-
zar un acuerdo que configure una alternativa real de 
servicio.

En materia de mejora de estaciones y señalización 
del tramo Tui-Vigo se vienen realizando y se prevén las 
siguientes actuaciones:

— Estación de Tui:

• Realizado en 2005: acondicionamiento general 
del vestíbulo y reparación de la marquesina.

• En fase de contratación: sustitución de cubiertas, 
canalones y bajantes y suministro e instalación de 
pasos entre andenes tipo STRAIL.

— Estación de Guillarei:

• En fase de contratación: sustitución de cubiertas.
• Adjudicada: pintura exterior del edificio de viaje-

ros y sustitución de la carpintería exterior.

— Estación de O Porriño:

• Finalizada la pintura exterior del edificio y la 
reparación del área perimetral de la estación.

— Estación de Redondela:

• Prevista la instalación de un sistema de informa-
ción dinámica y con actualización automática.

• Está elaborado el proyecto, y en fase de contrata-
ción, un equipo de megafonía.

— Estación de Chapela:

• Prevista la sustitución de la cubierta de la esta-
ción.

• Suministro e instalación de pasos entre andenes 
tipo STRAIL.

— Terminal de mercancías Vigo Guixar:

• En el presente año se ha finalizado la ampliación 
de dicha terminal y se prevé en la misma la reforma y 
adaptación del centro de transformación y la renova-
ción del plano de rodadura del puente grúa.

Paralelamente a las actuaciones anteriormente des-
critas se indica que, en todas las estaciones comprendi-
das en el tramo Tui-Vigo se prevén llevar a cabo las 
siguientes actuaciones:

• Plan de cronometría digital en las estaciones.
• Telemando de las instalaciones de seguridad, 

señalización y bloqueo de los trenes en el tramo Tui a 
Valençia do Minho.

Finalmente cabe decir que en el tramo Tui-Vigo se 
están realizando las siguientes actuaciones:
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• Reparación de vía en la estación de Vigo.
• Instalación de un nuevo enclavamiento en esta-

ción de Vigo-Guixar.
• Instalación de telefonía Tren-Tierra en el tramo 

Redondela-Vigo Guixar.
• Racionalización de las instalaciones de seguri-

dad.
• Sustitución traviesas y carril.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/091351 y 184/091352

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Actualmente, las plazas por las que se interesa Su 
Señoría están cubiertas por funcionarios titulares.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/091488

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Las medidas de seguridad adoptadas por ADIF, 
como órgano dependiente del Ministerio de Fomento 
que promueve las obras de la línea de alta velocidad 
León-Asturias (Variante de Pajares), son las estableci-
das en la legislación vigente en materia preventiva.

ADIF se responsabiliza de que todos los proyectos 
constructivos incluyan el apartado de Estudio de Segu-
ridad y Salud Laboral. En base a dicho Estudio se 
redacta, por parte de la empresa adjudicataria, el Plan 
de Seguridad y Salud, en el que figuran los procedi-
mientos y prácticas preventivas que el empresario se 
compromete a cumplir. Entre estos procedimientos 
cabe mencionar los relativos a:

— Control de accesos.
— Protección individual y colectiva.
— Plan de prevención y extinción de incendios.
— Plan de formación de los trabajadores.
— Instalaciones de bienestar e higiene.

— Medidas preventivas de los riesgos de la maqui-
naria.

— Medidas preventivas en cada unidad constructiva.

Asimismo ADIF, como promotor de las obras de los 
túneles de Pajares, lleva a cabo un control y seguimien-
to de la acción preventiva de las empresas contratistas, 
mediante las siguientes actuaciones:

— Designación de un coordinador de seguridad en 
cada una de las obras.

— Análisis, informe y aprobación, en su caso, siem-
pre antes del inicio de las obras del Plan de Seguridad y 
Salud del contratista.

— Gestión preventiva, que se canaliza tanto a través 
de la actuación directa del coordinador designado (segui-
miento de las reuniones de seguridad y del libro de inci-
dencias), como de las notas y criterios que se trasladan a 
la obra desde el Gabinete de Seguridad y Salud.

— Estudio analítico de los niveles de siniestralidad 
registrados en las obras a partir del cual se elaboran los 
informes de siniestralidad (de carácter mensual) y se 
proponen las medidas necesarias para reducir la acci-
dentabilidad en las mismas.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/091495

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

La integración del ferrocarril en las ciudades supone 
actuaciones de carácter eminentemente urbanístico que 
deben acometerse conjuntamente con las Administracio-
nes con competencias en esta materia, es decir, Comunida-
des Autónomas y ayuntamientos, participando cada una de 
las Administraciones en la financiación de las mismas 
mediante la suscripción del correspondiente convenio.

Tal como se recoge en el Plan Estratégico de Infraes-
tructuras y Transporte (PEIT), para este tipo de actuacio-
nes el. criterio general del Ministerio de Fomento consiste 
en aportar a la operación la inversión necesaria para 
lograr los objetivos incluidos en su planificación ferrovia-
ria, así como el suelo de su titularidad que resulte innece-
sario para la explotación con la nueva ordenación. La 
inversión complementaria hasta alcanzar el importe total 
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de la solución de integración acordada debe ser aportada 
por el resto de Administraciones.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091500

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

La orografía y el alto valor ecológico de la cornisa 
Cantábrica, por la que discurrirá el trazado del Corre-
dor Cantábrico de Alta Velocidad, suponen grandes 
dificultades para la definición de este nuevo trazado, no 
sólo desde el punto de vista técnico, que serían solven-
tables, sino fundamentalmente desde el punto de vista 
medioambiental, lo que condiciona los avances en el 
desarrollo del mismo.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091501

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El Plan Estratégico de Infraestructuras y Transporte 
2005-2020, aprobado por el Gobierno el 15 de julio de 
2005, contempla en la red de altas prestaciones, el 
Corredor del Cantábrico.

En consecuencia, el Ministerio de Fomento llevará a 
cabo esta actuación de acuerdo con el referido PEIT.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091502

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Los estudios relativos al denominado Ave del Can-
tábrico están siendo realizados por ADIF y cuentan con 
la financiación necesaria para ello.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/091549

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mantilla Rodríguez, Carlos (GP).

Respuesta:

El presupuesto total de la Línea de Alta Velocidad 
Ourense-Santiago de Compostela asciende a la cantidad 
de 1.841 millones de €, siendo el gasto en inversión rea-
lizado, a octubre de 2006, de 254 millones de €.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/092087 y 184/092088

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Atencia Robledo, 
Manuel; Muñoz Uriol, Ángeles y Souvirón 
García, Francisco Javier (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se significa lo siguiente:

Con fecha 22 de diciembre de 2005, se firmó el Conve-
nio entre la Administración General del Estado (AGE) y la 
Junta de Andalucía, para la financiación de las líneas 1 y 2 
del Metro de Málaga, en el que se establece el calendario 
de aportaciones de la AGE con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado para los ejercicios 2005 a 2037.

En cumplimiento del Convenio, la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2007 incluye una 
consignación en la aplicación presupuestaria 
32.04.453A.752 «A la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía para la financiación de infraestructuras del trans-
porte metropolitano de Málaga, según Convenio suscri-
to con el Estado».

Con fecha 22 de diciembre de 2005, se firmó el 
Convenio entre la Administración General del Estado 
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(AGE) y la Junta de Andalucía, para la financiación de 
la línea 1 del Metro de Sevilla, en el que se establece el 
calendario de aportaciones de la AGE con cargo a los 
Presupuestos Generales del Estado para los ejercicios 
2005 a 2035.

En cumplimiento del Convenio, la Ley de Presu-
puestos Generales del Estado para 2007 incluye una 
consignación que figura en la aplicación presupuestaria 
32.04.453A.751 «A la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía para la financiación de infraestructuras del trans-
porte metropolitano de Sevilla, según Convenio suscri-
to con el Estado».

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/092436

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIV-IU-ICV).

Respuesta:

La causa de las muertes de peces, a que hace refe-
rencia Su Señoría, se debe a los vertidos sin depurar, lo 
que unido a la merma de caudal producida por la extre-
ma sequía que padece el río Júcar, hace que los efectos 
de la contaminación se agraven.

En el caso de Alzira la situación es especialmente grave 
por los retrasos producidos en la Estación Depuradora de 
Aguas Residuales (EDAR) de Alzira y los Colectores de 
Alzira, Carcaixent, Pobla Llarga y Villanueva de Castellón 
que debieron terminarse en los años 2002 y 2004. Cuando 
el Gobierno toma posesión, estaba parada su construcción. 
Fue el actual Ministerio de Medio Ambiente quien desblo-
queó el proyecto en el marco de actuaciones del Programa 
AGUA (Actuaciones para la Gestión y Utilización del 
Agua). A esto cabe añadir que, hasta época muy reciente, 
Alzira no ha dispuesto de Ordenanza Municipal que le 
permitiera controlar los vertidos.

No es normal que una depuradora declarada de inte-
rés general tarde 14 ó 15 años en construirse. Este 
retraso ha hecho necesario que la Confederación Hidro-
gráfica del Júcar haya tenido que adaptar la red de 20 
kilómetros de colectores a la construcción de la plata-
forma del AVE, a los nuevos planes urbanísticos y a la 
construcción de otras infraestructuras, mediante un 
modificado presupuestado en 3,92 millones de euros. 
También el Ministerio de Medio Ambiente ha invertido 
otros 5,02 millones de euros en obras complementarias 
para mejorar ciertas fases de los procesos de depura-
ción. La inversión que está ejecutando el Ministerio de 
Medio Ambiente asciende 17,25 millones de euros, lo 
que casi duplica la inversión inicial.

La depuradora es una infraestructura clave para 
garantizar la calidad y cantidad de agua del lago de la 
Albufera y para salvar el río Júcar. Por esta razón el 
Ministerio de Medio Ambiente está agilizando su pues-
ta en funcionamiento y está realizando otras actuacio-
nes beneficiosas para La Albufera a través del Progra-
ma AGUA Albufera (202 millones de € de inversión).

La Confederación Hidrográfica del Júcar ha impulsa-
do un proyecto de adecuación medioambiental del río 
Júcar, desde Tous hasta Cullera. Las actuaciones que se 
están realizando, no sólo son de mejora de capacidad 
hidráulica del río Júcar y de las desembocaduras de los 
afluentes Verde y Magro, sino que, además, incorpora 
actuaciones de restauración y de adecuación de los hábi-
tats naturales de las zonas de ribera, así como la mejora 
ecológica y medioambiental de la zona tratada. El esfuer-
zo inversor es muy notable y mientras que en el año 2003 
la inversión en cauces en la ribera del Júcar era de 
308.914,62 euros, en 2006 ha pasado a 2.627.204,31 
euros.

Por otro lado, se está desarrollando una batería de 
actuaciones en el río Júcar, como son la retirada de 
especies invasoras, la instalación de aireadores en los 
azudes de Sueca y Cullera y en las inmediaciones del 
cementerio de Fortaleny, con el fin de oxigenar el agua 
del río, que ya se ha comprobado que resulta beneficio-
so porque crea micro refugios que permiten albergar 
ejemplares suficientes ante una situación crítica para la 
vida piscícola, garantizando su supervivencia.

Igualmente se han retirado los peces muertos y se ha 
limpiado toda la zona, en cada uno de los episodios de 
mortandad de peces.

A pesar de la sequía, la Confederación Hidrográfica 
del Júcar ha soltado permanentemente desde Tous un cau-
dal superior al establecido en el Plan de Cuenca y, en 
momentos puntuales, ha duplicado el caudal del río Júcar 
hasta 2 m3/sg, aportando aguas de mayor calidad desde 
Tous, con el fin de aumentar el flujo y diluir las escorren-
tías contaminantes producidas por las últimas lluvias.

Se han incrementado los efectivos de guardería flu-
vial destinados en el bajo Júcar, y se está desarrollando 
un programa intensivo de vigilancia y control de la 
cuenca del Júcar, integrado por 16 unidades de vigilan-
cia fluvial, 8 de ellas localizadas en los municipios de 
la Ribera Alta y la Ribera Baja, cuya misión consiste, 
fundamentalmente, en prevenir incidencias e infraccio-
nes al dominio público hidráulico.

Desde 2004 se han tramitado 11 expedientes sancio-
nadores y cuatro de ellos ya se han enviado al Juzgado 
por posible delito medioambiental.

La sostenibilidad del sistema Júcar es un elemento 
esencial de la política del Ministerio de Medio Ambien-
te, no sólo del acuífero de la Mancha Oriental.

En la situación actual de sequía, la Comisión Per-
manente de la Junta de Gobierno, constituida por el 
Real Decreto 1265/2005, de 21 de octubre de 2005, por 
el que se adoptan medidas administrativas excepciona-
les para la gestión de los recursos hidráulicos y para 
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corregir los efectos de la sequía en las cuencas hidro-
gráficas de los ríos Júcar, Segura y Tajo adoptó, en su 
reunión celebrada el 13 de febrero pasado el siguiente 
acuerdo: «Respecto a los suministros subterráneos se 
plantea una reducción general en el acuífero de la Man-
cha Oriental del 15% de los usos del año 2004/05, con 
un mínimo del 5% en el primer año, planteando en 
aquellos pozos con incidencia clara en los caudales del 
río Júcar en su tramo medio, idéntica reducción, 45% 
respecto a los usos del año 2004/05, que en las tomas 
superficiales del tramo medio del Júcar.»

En la presente campaña, la Comunidad de Usuarios 
del acuífero, denominada Junta Central del Regantes 
del Acuífero de la Mancha Oriental, ha adoptado en su 
asamblea de fecha 4 de noviembre, como medida de 
ahorro acorde con la situación de emergencia en que se 
encuentra actualmente el sistema Júcar, una reducción 
de un 20% de lo establecido de manera individualizada 
para cada usuario, mediante resolución de su expedien-
te en aplicación del Plan Hidrológico del Júcar.

Asimismo, está en estudio la aplicación de la figura 
de los Centros de Intercambio de Derechos de Agua, 
que refuerza el Real Decreto 9/2006, de 15 de septiem-
bre, por el que se adoptan medidas urgentes para paliar 
los efectos producidos por la sequía en las poblaciones 
y en las explotaciones agrarias de regadío en determi-
nadas cuencas hidrográficas, como instrumento para 
conseguir una reducción adicional de las extracciones 
subterráneas en las zonas con mayor influencia en los 
caudales del río Júcar, lo que permitirá mejorar los 
valores ambientales en el cauce.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/092476

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fajarnés Ribas, Enrique (GP).

Respuesta:

Las demandas de inversiones o solicitudes de ayudas 
por parte de cualquier corporación local se deben canali-
zar, bien a través de las convocatorias públicas de ayudas 
y subvenciones que se producen en cada ejercicio presu-
puestario, o bien a través de los procedimientos estableci-
dos en las correspondientes conferencias sectoriales en 
los supuestos de convenios con las Administraciones 
autonómicas con cargo a las dotaciones que se establecen 
cada año en los correspondientes presupuestos.

Los Presupuestos Generales del Estado para 2007 
recogen la estimación de las necesidades crediticias de 
cada año.

Por lo tanto no cabe señalar, en este momento, soli-
citud o demanda alguna para 2007 por parte del Ayun-
tamiento de Eivissa.

Tampoco, en el ámbito de las Entidades Gestoras de 
la Seguridad Social (Instituto Nacional de la Seguridad 
Social e Instituto Social de la Marina) y de la Tesorería 
General de la Seguridad Social, se ha recibido petición 
alguna de inversiones y/o propuestas por parte del Ayun-
tamiento de Eivissa (Illes Balears), para su inclusión en 
los Presupuestos Generales del Estado de 2007.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/092714

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

Antes del 14 de marzo de 2004 estaban adscritos a 
la Unidad de Prevención, Asistencia y Protección 
(UPAP) contra los malos tratos a la mujer en la provin-
cia de Málaga cuatro funcionarios, todos ellos destina-
dos en la Comisaría Provincial. En la actualidad, el 
número de funcionarios en estas Unidades en la provin-
cia de Málaga asciende a trece, destinados en las Comi-
sarías de Málaga (7), Antequera (1), Estepona (1), 
Marbella (2), Torremolinos (1) y Vélez-Málaga (1).

Por otra parte, el Servicio de Atención a la Mujer 
(SAM) de la Comisaría Provincial de Málaga, antes del 
14 de marzo del año 2004, disponía de 13 funcionarios, 
mientras que actualmente cuenta con 15 funcionarios.

En el resto de las Comisarías Locales de la provin-
cia de Málaga no existen Servicios de Atención a la 
Mujer por lo que los asuntos relacionados con la vio-
lencia de género y doméstica son atendidos por los 
funcionarios pertenecientes a los grupos de Policía 
Judicial o a las Unidades de Prevención, Asistencia y 
Protección contra los malos tratos a la mujer.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/092716

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).
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Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala que la previsión en la provincia de 
Málaga para 2007 la constituyen la nueva Comisaría en 
Mijas y el nuevo edificio de la Comisaría del Distrito 
Oeste de Málaga.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/092717

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala que las previsiones en la provincia 
de Málaga para 2007 la constituyen la construcción de 
nuevos cuarteles en Nerja y Villanueva del Trabuco y 
certificación final de Benahavís.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/093298

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIU-ICV).

Respuesta:

La venta de billetes para el tren Salamanca-Bilbao 
estuvo suspendida por motivos derivados de la progra-
mación del servicio y de las modificaciones a realizar 
en el sistema operativo de ventas.

Resueltas esas cuestiones estrictamente técnicas, se 
reestableció la venta.

En este tiempo de suspensión de la venta anticipada, 
el número de clientes diarios que utilizó este servicio 
fue de 194.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/093301

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (IU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

Renfe Operadora analiza la evolución de la ocupa-
ción y la adaptación de la oferta a la demanda de sus 
diferentes productos y, en consecuencia, planifica las 
modificaciones a introducir en los servicios.

El número de frecuencias se amplió de 3 a 4 por 
sentido en mayo de 2006, por lo que la oferta está dise-
ñada para incorporar crecimientos importantes de la 
demanda actual. Además, Renfe siempre intenta mejo-
rar los índices de ocupación de sus productos, para lo 
que pone en funcionamiento las acciones comerciales 
precisas, tendentes a alcanzar dicho objetivo.

En cuanto a la rentabilidad de los servicios, se seña-
la que el producto Altaria Madrid-Pamplona ha obteni-
do en ejercicios pasados márgenes de explotación 
negativos y, actualmente, continúa esa situación.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/093305

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIU-ICV).

Respuesta:

La presa de Irueña, en el río Águeda, tiene como 
finalidad principal la laminación de las avenidas de este 
río, garantizar un caudal ecológico o de mantenimien-
to, consolidar la actual zona regable, garantizar el abas-
tecimiento de los núcleos de la zona, posibilitar el 
aprovechamiento hidroeléctrico y aprovechar el embal-
se para usos recreativos.

En la actualidad, la Confederación Hidrográfica del 
Duero está realizando obras de Deforestación del Vaso 
y posterior cierre de los Portillos de la presa, obras 
necesarias para el llenado parcial de la misma, que fue-
ron autorizadas por Auto de la Audiencia Nacional con 
fecha 31 de marzo de 2005.

El llenado total de la presa de Irueña, que sin duda 
será la garantía para el control y gestión de las inunda-
ciones que pueda producir el río Águeda, no podrá reali-
zarse hasta que el Tribunal Supremo se pronuncie sobre 
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el recurso de casación presentado por Ecologistas en 
Acción con fecha 10 de enero de 2005, debido a la para-
lización cautelar de las obras actualmente en vigor.

Además, dentro del programa de Actuaciones en 
cauces, se ejecutan actuaciones encaminadas a paliar 
los efectos de los desbordamientos de los ríos. Actual-
mente se encuentra en ejecución una actuación de lim-
pieza y acondicionamiento del cauce del río Águeda a 
su paso por Ciudad Rodrigo, con un presupuesto 
aproximado de 160.000 euros.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/093306

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIU-ICV).

Respuesta:

El Ministerio de Vivienda dispone de un capítulo 
propio de inversión en Patrimonio Arquitectónico para 
proyectos con encaje en sus competencias y objetivos; 
si bien este Ministerio carece de un Plan Nacional de 
Catedrales, que sí existe en el Ministerio de Cultura. De 
este Plan Nacional de Catedrales informó la Ministra de 
Cultura en la Sesión de Control al Gobierno en el Con-
greso de los Diputados el pasado 18 de octubre de 2006, 
en su respuesta a la pregunta oral n.º de expediente 180/
1550, DS n.º 209 que se adjunta como anexo.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/093308

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Atencia Robledo, 
Manuel; Muñoz Uriol, Ángeles y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

Entre las actuaciones prioritarias y urgentes recogidas 
en el Anexo IV de la Ley 11/2005, de 22 de junio, está la 
de Corrección de los vertidos salinos al embalse de Gua-
dalhorce, que forma parte del Programa AGUA (Progra-
ma de Actuaciones para la Gestión y Utilización del Agua) 

y ha sido encomendada a la Sociedad Estatal Aguas de las 
Cuencas Mediterráneas, S. A. (ACUAMED).

Una de las posibles medidas para la corrección de 
estos vertidos es la construcción de una conducción 
cerrada desde los embalses de cabecera, Guadalhorce, 
Guadalteba y Conde de Guadalhorce, hasta la ciudad de 
Málaga, con desalobración de los caudales salinos del 
Guadalhorce en la planta de El Atabal y, si fuese necesa-
rio, en una nueva planta que se construiría en Pilones.

El asunto está en estudio por parte de Acuamed, en 
coordinación con EMASA y con la Cuenca Mediterránea 
Andaluza, y no se ha tomado aún una decisión definitiva 
sobre la construcción de la desalobradora de Pilones.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/093311

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Font Bonmatí, María Ángeles (GP).

Respuesta:

Estas obras están incluidas en el Anteproyecto de 
mejora y adecuación del corredor del Nordeste Autovía 
A-2, tramo: Madrid-P.K. 62,0 y por tanto su construc-
ción se realizará una vez licitada y adjudicada la conce-
sión de dicho tramo, según lo especificado en el Pliego 
que regirá el contrato.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/093312

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Font Bonmatí, María Ángeles (GP).

Respuesta:

La ampliación a tres carriles entre Torrejón y Meco 
en la A-2 está incluida en el anteproyecto de adecuación 
del corredor hasta la R2. Las obras se ejecutarán tras la 
adjudicación de la concesión administrativa para la 
explotación de dicho corredor pendiente de licitación.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/093314

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Font Bonmatí, María Ángeles (GP).

Respuesta:

La ampliación a tres carriles entre Torrejón y Meco 
en la A-2 está incluida en el anteproyecto de adecua-
ción del corredor hasta la 112. Las obras se ejecutarán 
tras la adjudicación de la concesión administrativa para 
la explotación de dicho corredor pendiente de licita-
ción. Esta actuación está contemplada en un proyecto 
de construcción que ha quedado incorporado a dicho 
anteproyecto. El presupuesto de este proyecto es de 
47.998.519,67 euros.

Tan pronto como se produzca la adjudicación, se 
podrá conocer la empresa responsable de las obras.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/093700

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Por Real Decreto 966/2006, de 1 de septiembre, se 
aprobó el traspaso de funciones y servicios de la Admi-
nistración del Estado a la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias en materia de provisión de 
medios materiales y económicos para el funcionamien-
to de la Administración de Justicia, con efectividad de 1 
de enero de 2007.

No obstante, y en aplicación del apartado B.2.g) del 
Anexo del citado Real Decreto, se está ejecutando el 
contrato de asistencia técnica del análisis de caracterís-
ticas de materiales de fachadas de los Palacios de Cam-
posagrado y Valdecarzana, sedes del Tribunal Superior 
de Justicia de Asturias.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/093701

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El proyecto que interesa a Su Señoría, se programó 
con un coste total de 5.750.020 €, con inicio y finaliza-
ción en 2000 y 2004, respectivamente.

En el presente ejercicio se ha tramitado la revisión 
de precios del contrato de obra del referido proyecto.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/093706

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Labordeta Subías, José Antonio (GMx).

Respuesta:

La medida más inmediata a tomar para mejorar la 
seguridad vial en la intersección de la N-330 con la 
carretera de Barós, será la urbanización de un tramo de 
900 m de la Avenida Perimetral que afecta a la misma. 
Esta obra está adjudicada con fecha 21 de noviembre 
de 2006, con un presupuesto de adjudicación de 
587.167,94 €.

Por otra parte, está en fase de redacción el proyecto 
del tramo de la Variante de Jaca de la futura Autovía 
Huesca-Pamplona, que hará disminuir el tráfico por la 
Avenida Perimetral con la consiguiente mejora de la 
seguridad vial.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/093783

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Marquínez Marquínez, Luis (GP).

Respuesta:

Las obras «Duplicación de calzada. CN-431 de 
Sevilla a Portugal por Huelva, p.k. 80,0 al 88,0. Tramo: 
Ronda Norte de Huelva-Autovía Huelva-Ayamonte» 
tienen pendiente la aprobación económica del Modifi-
cado n.º 1 de las mismas, actualmente en tramitación. 
Esta modificación afecta a una zona concreta del tramo 
(variante de trazado para mejorar el paso de la carretera 
sobre el FFCC Huelva-Zafra), por lo que actualmente 
se está procediendo a la ejecución de las unidades fina-
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les del resto del tramo, con conexiones provisionales a 
la actual carretera, salvando este tramo concreto.

El coste final de las obras se conocerá una vez se 
concluyan las mismas y se haya procedido a su recep-
ción y liquidación.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/093784

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Marquínez Marquínez, Luis (GP).

Respuesta:

Existe un modificado, actualmente en tramitación, 
que afecta a una zona concreta del tramo interesado 
(variante de trazado para mejorar el paso de la carretera 
sobre el FFCC Huelva-Zafra).

Actualmente se está procediendo a la ejecución de 
las unidades finales del resto del tramo.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/093790 a 184/093833

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Las inversiones del Ministerio de Vivienda en ejecu-
ción de los Planes Estatales de Vivienda se desglosan:

Inversiones Provincializadas año 2004. Cádiz:

• Subsidiación intereses de préstamos de actuacio-
nes protegibles: 7.589,00 miles €

• Ayuda estatal directa a la entrada: 6.197,00 
miles €

Inversiones con distribución autonómica 2004. 
Andalucía:

• Subvenciones a gestionar por C.A. de Andalucía 
para arrendamiento, suelo y rehabilitación: 17.750,00 
miles €

De estos fondos se puede estimar que un 20% ha 
sido destinado a la provincia de Cádiz.

Inversiones provincializadas año 2005. Cádiz:

• Subsidiación intereses de préstamos de actuacio-
nes protegibles: 8.882,36 miles €

• Ayuda estatal directa a la entrada: 14.989,19 
miles €

Inversiones con distribución autonómica 2005. 
Andalucía:

• Subvenciones a gestionar por C.A. de Andalucía 
para arrendamiento, suelo y rehabilitación  
22.020,00 miles €

De estos fondos se puede estimar que un 19% ha 
sido destinado a la provincia de Cádiz.

Asimismo el Ministerio de Vivienda ha ejecutado 
inversiones directas en el municipio de Cádiz en la 
siguiente actuación:

AÑO 2004 
Actuación Inversión en miles €
Rehabilitación de catedral de Cádiz 782,42

AÑO 2005 
Actuación 
Rehabilitación Catedral de Cádiz 248,03

Inversiones en Jerez de la Frontera año 2004:

• Transferencia de capital a SEPES para financiar 
su participación financiera en el Consorcio para la inte-
gración urbana del ferrocarril en Jerez de la Frontera: 
3.810,00 miles €

Durante los ejercicios 2004 y 2005 SEPES, Entidad 
Pública Empresarial adscrita al Ministerio de Vivienda, 
realizó en la provincia de Cádiz pagos por importe de 
5.580.721,06 euros, repartidos entre los municipios de 
Arcos de la Frontera; Jerez de la Frontera; Puerto Real, 
San Roque y Algeciras.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/093836

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En el marco del «Plan de traslados de Canarias a la 
península para inmigrantes desplazados», aprobado por 
Acuerdo de Consejo de Ministros de 28 de enero de 
2005, y que por acuerdo de la Comisión Mixta prevista 
en el citado Acuerdo también se aplica a Ceuta y Meli-
lla, el número de inmigrantes trasladados para su acogi-
da en Cádiz ha sido el que se indica a continuación:

Año 2005: 50, procedentes de Canarias.
Año 2006: 313, procedentes de Canarias, datos a 

15-12-2006; y 46, procedentes de distintos Centros de 
Internamiento de Extranjeros de la Península.

Asimismo, y en aplicación del «Programa para la 
atención humanitaria y la acogida para inmigrantes en 
situación de vulnerabilidad procedentes de Canarias, 
Ceuta y Melilla», que se aplica tras la aprobación del 
Acuerdo antes citado, estas personas han sido acogidas 
en plazas de ONGs (años 2005 y 2006) y en plazas de 
la Junta de Andalucía (2006).

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/093870

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

El Anexo de Inversiones Reales de los Presupuestos 
Generales del Estado para el año 2007 recoge para la 
Sección 16 (Ministerio del Interior) una inversión 
regionalizada para la provincia de Cádiz por importe de 
2.612,00 miles de euros.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/093885

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Los datos disponibles de las explotaciones estadísti-
cas del Ministerio del Interior, se detallan en el cuadro 
siguiente.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-

do de Relaciones con las Cortes.

184/093957

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).
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Respuesta:

El Plan de Vivienda 2005-2008, aprobado por Real 
Decreto 801/2005, de 1 de julio, financia distintas 
actuaciones para favorecer el acceso de los ciudadanos 
a una vivienda digna. Este Plan supone una inversión 
de 6.822 millones frente a los 3.380 del Plan del 
Gobierno anterior. Igualmente, el Plan de Vivienda 
2005-2008 financiará 720.000 viviendas, un 63% más 
que el Plan 2002-2005.

En la Comunidad Autónoma de Andalucía, el Plan 
de Vivienda 2005-2008 supone una inversión de más de 
1.022 millones de euros, un 119% más que lo invertido 
por el Plan de vivienda del Gobierno anterior. Este Plan 
financiará 78.360 viviendas en Andalucía frente a las 
34.040 del Plan 2002-2005.

Para la gestión de este Plan, el Ministerio de Vivien-
da firmó convenios con todas las Comunidades y Ciu-
dades. En base a estos convenios, son las Comunidades 
Autónomas las que distribuyen territorialmente las 
viviendas convenidas en función de sus criterios de 
gestión, prioridad y según las solicitudes recibidas.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094146

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx).

Respuesta:

Renfe, tras la comparecencia de su Presidente en el 
Congreso de los Diputados el pasado mes de octubre, 
estableció un equipo de trabajo para diseñar el pliego 
de condiciones del estudio por el que se interesa S.S. y 
sacarlo a concurso público.

Entre otros, se analizará la movilidad de los tramos 
A Coruña-Teixeiro y A Coruña-Betanzos-Cidade.

Los estudios se comenzarán en 2007 y las conclu-
siones se harán con todas las garantías de fiabilidad e 
imparcialidad.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/094152

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx).

Respuesta:

La Asistencia Técnica para redactar el proyecto que 
interesa a Su Señoría, fue contratada el 25 de junio de 
2003, por un importe de 211.201,20 €. El 16 de mayo 
del 2005 se inicia la tramitación ambiental del mismo. 
Como resultado de las consultas a los organismos afec-
tados, la Dirección General de Calidad y Evaluación 
Ambiental decide, el 25 de julio de 2006, someterla a 
Evaluación de Impacto Ambiental, al encontrarse la 
actuación dentro del ámbito del LIC «Costa Artabra» 
(Lugar de Interés Comunitario), según se determina en 
el Decreto 72/2004 que declara zonas de Especial Pro-
tección de Valores Naturales. En este momento se está 
realizando el Estudio de Impacto Ambiental, que será 
sometido próximamente a Información Pública.

El presupuesto aproximado de licitación para la 
obra prevista es de 2,5 millones de euros.

Una vez publicada la Declaración de Impacto 
Ambiental (DIA), se iniciarán los trámites para la con-
tratación de las obras. En casos como éste, la tramita-
ción necesaria hasta contratar las obras exige un míni-
mo de 3 años.

Analizadas diferentes alternativas de dragado, se 
optó por no dragar los fondos de la ría, buscando un 
emplazamiento más favorable para obtención de áridos 
procedente de un banco de arena colmatado, próximo a 
la playa de Vilarrube.

Efectivamente, se ha realizado un estudio por una de 
las empresas más cualificadas y especializadas interna-
cionalmente.

En la playa A Magdalena de Cedeira, la Dirección 
General de Costas, en el año 2001, realizó una obra de 
emergencia desplazando 142.000 m3 de arena proce-
dente de la desembocadura del río Condomiñas, con un 
presupuesto de 439.000 €.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/094463

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

Los 164 inmigrantes asiáticos llegados a Tenerife el 
14 de septiembre pasado, a bordo del buque «Al 
María», recibieron el mismo tratamiento que el resto de 
inmigrantes indocumentados que llegan a bordo de 
pateras o cayucos.

Tras una primera estimación de su nacionalidad, se 
requirió a los representantes diplomáticos correspon-
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dientes, a efectos de entrevistarlos y proceder a su iden-
tificación, reconocimiento y documentación.

En este caso, fue requerido personal de las Embaja-
das de India, Pakistán y Sri Lanka, con el siguiente 
resultado:

Reconocidos y documentados de Sri Lanka: 8 
(Repatriados en vuelos comerciales los días 21, 22 y 23 
de octubre pasado).

Reconocidos y documentados de Pakistán: 41 
(Repatriados en vuelo fletado por el Ministerio del 
Interior en fecha 18 de octubre de 2006).

El resto, dentro del programa de acogida, fueron 
trasladados a la Península y acogidos por diversas 
ONGs,

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094469

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

El derecho al respeto a la intimidad del trabajador, a 
la consideración debida a su dignidad, así como a su no 
discriminación, directa o indirecta, tanto para el empleo 
como una vez empleado, se encuentran reconocidos en 
el artículo 4.2 del Estatuto de los Trabajadores y resul-
tan plenamente aplicables a los trabajadores fumadores, 
siempre y cuando se respete lo previsto legalmente. En 
este sentido, la Ley 28/2005, de 26 de diciembre, de 
medidas sanitarias frente al tabaquismo y reguladora de 
la venta, el suministro, el consumo y la publicidad de 
los productos del tabaco, no establece ninguna limita-
ción en orden al acceso al empleo, ni permite que se 
establezca limitación alguna a este respecto, por la con-
dición de fumadores de los trabajadores.

Lo que establece esta Ley es la prohibición total de 
fumar en los centros de trabajo públicos y privados, 
pudiendo el empresario adoptar una decisión ante dicha 
conducta infractora de la ley y contraria a sus propias 
órdenes e instrucciones. Pero nada hay en la Ley 28/
2005 que justifique un tratamiento peyorativo del 
fumador, tanto en su condición de trabajador como en 
cualquier otra condición profesional o ciudadana, 
resultando del todo irrelevante que el trabajador fume 
en su tiempo de ocio, fuera del lugar y del tiempo de 
trabajo.

Por consiguiente, ningún trabajador puede ser dis-
criminado por su condición de fumador, tanto en el 
acceso al empleo como una vez empleado; por lo que, 

ante cualquier situación concreta en la que se considere 
que se ha producido o se producen prácticas discrimi-
natorias por los motivos antes señalados, lo que proce-
de es la reclamación ante las autoridades laborales o, en 
su caso, judiciales, dirigida a garantizar el pleno respe-
to de los derechos reconocidos en la legislación vigen-
te.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094471

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Los convenios que se suscriben entre el Ministerio 
de Vivienda y las Comunidades Autónomas, concreta-
mente con la Comunidad Autónoma de Andalucía, para 
financiar actuaciones protegibles de los Planes de 
Vivienda 2000-2005, no especifican el número de 
dichas actuaciones distribuidas en ámbitos territoriales, 
tales como las provincias o los municipios. Esta cues-
tión es gestionada por la Comunidad Autónoma en base 
a sus criterios de prioridad y según solicitudes recibi-
das.

Para las Ayudas de Subsidiación y Ayuda Estatal a la 
Entrada, es la Entidad Financiera colaboradora la que, 
en función de las solicitudes de préstamos convenidos, 
concede los préstamos a los ciudadanos que reúnen los 
requisitos para ello y remite una relación con desglose 
autonómico.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094477

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Rubio, María Josefa (GS).

Respuesta:

El Gobierno está llevando a cabo una política de 
Estado en materia de vivienda, para favorecer el acceso 
de los ciudadanos a una vivienda digna a precios razo-
nables.

De este modo, el Gobierno ha aprobado y puesto en 
marcha el Plan de Choque y el Plan Estatal de Vivienda 
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2005-2008, en julio de 2004 y 2005 respectivamente, 
con el objetivo de facilitar el acceso de los ciudadanos 
a una vivienda. Ambos Planes suponen una inversión 
de casi 8.000 millones de euros, más del doble de lo 
destinado por el Plan del anterior Gobierno. Así, se 
financiará el acceso a una vivienda nueva o usada, en 
propiedad o en alquiler a 720.000 familias frente a las 
442.000 del Plan anterior.

Para la gestión de ambos Planes, el Ministerio de 
Vivienda ha firmado Convenios de colaboración con 
las distintas Comunidades Autónomas, que son las que 
en base a sus criterios, prioridades y solicitudes presen-
tadas distribuyen territorialmente las viviendas finan-
ciadas con cargo a los Planes Estatales.

Además, el 11 de enero de 2006, la Ministra de 
Vivienda y el Presidente de la Comunidad Autónoma 
de Andalucía firmaron un Convenio de colaboración 
para la aplicación del Plan Estatal de Vivienda 2005-
2008 en dicha Comunidad. Mediante este Plan 2005-
2008, los andaluces recibirán más de 1.022 millones de 
euros, lo que supone un incremento del 119% respecto 
de la cantidad destinada por el Plan del anterior Gobier-
no. De este modo, 78.360 familias andaluzas podrán 
acceder a una vivienda, nueva o usada, en propiedad o 
en alquiler, incrementándose las familias beneficiadas 
en un 130,20% respecto del anterior plan.

Gracias al Plan de Choque y el Plan de Vivienda 
2005-2008 ya se han financiado 49.868 viviendas en la 
Comunidad Autónoma de Andalucía.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094484

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

El proyecto modificado n.º 1 de las obras: «Remo-
delación del Enlace de Virreinas. Autovía A-7, p.k. 
241,800. Enlace entre las Rondas de Málaga (Este y 
Oeste) y la Autovía A-45. Provincia de Málaga» se 
aprobó económicamente el 8/6/2006, con un presu-
puesto adicional de 2.315.414,10 euros.

Las obras incluidas en el modificado se refieren, 
principalmente, a correcciones de mediciones del pro-
yecto, modificaciones de ramales, estabilizaciones de 
taludes, rectificación de cuencas, modificaciones y 
reposiciones de servicios, cerramientos de fincas, res-
tauraciones paisajísticas y colocación de pantallas anti-
rruido, revestimientos de pasos inferiores, recálculo de 

pantalla de pilotes en zonas puntuales y cambio tipolo-
gía paso inferior P13, entre otras.

Está prevista la conclusión de la obra a principios de 
2007.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094487

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

La inversión realizada por la Dirección General de 
Ferrocarriles en el desdoblamiento de la línea de cerca-
nías Málaga-Fuengirola, de marzo de 2004 a noviem-
bre de 2006, es de 41.526.579,96 euros. Las obras del 
tramo Benalmádena-Fuengirola tienen un grado de eje-
cución del 94,7% y el tramo Benalmádena-Campamen-
to Benítez se encuentra en servicio.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094505

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torres Balaguer, Ricard (GS).

Respuesta:

El acuartelamiento de Rabasa es un bien de dominio 
público afectado al uso de la defensa. No está prevista 
ninguna modificación respecto de su situación.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094517

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIU-ICV).
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Respuesta:

El único paso a nivel existente en la comarca de la 
Horta Sur (Valencia) está situado en el P.K. 107/996 de 
la línea La Encina-Valencia en el término municipal de 
Sedaví. Este paso se encuentra incluido en el Acuerdo 
de 10 de abril de 2003 para supresión de pasos a nivel 
en el ámbito de la Comunidad Valenciana firmado entre 
el Ministerio de Fomento y la Generalitat Valenciana, 
como paso a suprimir por la Administración Autonómi-
ca. Por tanto en virtud del citado Acuerdo la supresión 
del paso a nivel en cuestión corresponde a la Generali-
tat Valenciana.

En el Plan Estratégico de Infraestructuras y Trans-
porte (PEIT) se recoge que la integración del ferrocarril 
en las ciudades y, en particular, los soterramientos 
constituyen actuaciones de carácter eminentemente 
urbanístico que deben acometerse conjuntamente con 
las Administraciones con competencias en esta materia, 
es decir, Comunidades Autónomas y Ayuntamientos, 
participando cada una de las Administraciones en la 
financiación de las mismas mediante la suscripción del 
correspondiente convenio.

Para este tipo de actuaciones el criterio general del 
Ministerio de Fomento consiste en aportar a la opera-
ción la inversión necesaria para lograr los objetivos 
incluidos en su planificación ferroviaria, así como el 
suelo de su titularidad que resulte innecesario para la 
explotación con la nueva ordenación. La inversión 
complementaria hasta alcanzar el importe total de la 
solución de integración acordada debe ser aportada por 
las otras Administraciones.

En particular para este caso, el Ministerio de 
Fomento tiene previsto realizar un estudio para analizar 
la viabilidad y las posibilidades de actuación, estudio 
que realizará en coordinación con las Administraciones 
Autonómica y Locales de manera que pueda alcanzarse 
una solución consensuada que permita posteriormente 
la firma de un convenio de financiación.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094521

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino López, Rafael (GP).

Respuesta:

El objetivo de la referida encuesta es conocer la opi-
nión y el perfil de los clientes, así como su valoración 
sobre determinados aspectos de la oferta.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094524

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino López, Rafael (GP).

Respuesta:

Las autopistas de peaje están reguladas por una nor-
mativa específica que forma parte de los contratos de 
concesión suscritos por las respectivas sociedades con-
cesionarias y la Administración concedente.

Dicha normativa establece unos derechos y obliga-
ciones tanto para la Administración como para el conce-
sionario. Entre los derechos de este último se incluye la 
percepción del peaje con arreglo a las tarifas aprobadas.

La supresión unilateral de dicho derecho no sólo 
rompería el equilibrio económico-financiero de la con-
cesión que la Administración viene obligada a mante-
ner, con el consiguiente pago de indemnizaciones si el 
desequilibrio se produce por decisión de la misma, sino 
que desvirtuaría la propia naturaleza contractual de la 
concesión al revocar el derecho esencial de una de las 
partes, esto es, el derecho del concesionario a percibir 
la prestación económica pactada.

Conviene señalar que se han formulado propuestas 
de liberación del peaje, en un gran número de tramos y 
autopistas, lo que hace que el levantamiento de un 
peaje no pueda considerarse de forma aislada, ya que 
conlleva una opción política de fondo sobre todo el sec-
tor de autopistas que acarrearía el pago de indemniza-
ciones por el Estado que podrían alcanzar un valor ina-
sumible.

La política del Gobierno sobre infraestructuras y 
transportes se encuentra recogida en el PEIT que, como 
plan estratégico que es, parte de un enfoque global de 
las necesidades y potencialidades del sistema de trans-
porte para plantear un conjunto de actuaciones que 
contribuyan al impulso del desarrollo económico y la 
competitividad de la economía española, fortaleciendo 
la cohesión social y territorial y fomentando la movili-
dad sostenible.

En cualquier caso, el Ministerio de Fomento está en 
la mejor disposición de facilitar la tramitación adminis-
trativa de la eliminación del peaje de los tramos de la 
autopista que solicite cualquier Administración autonó-
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mica o local, siempre que el coste de la medida corra a 
cargo de la Administración que realiza la petición, al 
igual que se ha hecho en la negociación que la Junta de 
Andalucía y la sociedad concesionaria de la autopista 
AP-4 han llevado a cabo para liberar de peaje el tramo 
Jerez-Puerto Real de dicha vía, en la que se contempla 
que la financiación necesaria correrá a cargo de dicho 
Ente Autonómico.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094777

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
(GS).

Respuesta:

La Asistencia Técnica «Rehabilitación frente litoral 
de Santa Cruz de la Palma» se adjudicó recientemente, 
firmándose el contrato el pasado 9 de octubre. La asis-
tencia técnica incluye la redacción del proyecto de eje-
cución y el estudio de impacto ambiental.

El plazo para la redacción del proyecto es de 10 
meses.

Después de la correspondiente Declaración de 
Impacto Ambiental (DIA), se iniciarían los trámites 
para la contratación de la obra que podría comenzar en 
2009.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094778

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
(GS).

Respuesta:

La obra correspondiente al proyecto del «Paseo 
marítimo de los Cancajos», se adjudicó a la Empresa 
Dragados, firmando el contrato el 30 de marzo de 2004, 
con un presupuesto de adjudicación de 2.383.336,74 € 
y un plazo de ejecución de 18 meses. En la fecha actual 
la obra ha finalizado.

El Ministerio de Medio Ambiente, en estos momen-
tos, pretende llevar a cabo otra actuación, correspon-

diente al proyecto «Mejora y Acondicionamiento de la 

playa de los Cancajos», con un presupuesto de ejecu-

ción por contrata de 483.603,53 €, que está en fase de 

licitación.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094779

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 

(GS).

Respuesta:

La Dirección General de Costas del Ministerio de 

Medio Ambiente redactó los proyectos «Sendero litoral 

de Fuencaliente» y «Recuperación y Ordenación de 

usos de las playas de Fuencaliente», que han sido apro-

bados técnicamente, y sometidos al trámite de informa-

ción pública para. su aprobación definitiva cuando los 

terrenos necesarios estén disponibles.

Los presupuestos de ejecución por contrata de 

dichos proyectos son 2.912.415,27 € y 2.791.936,68 € 

respectivamente.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094782

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

Las actividades de promoción de la moda española 

son realizadas por el Instituto de Comercio Exterior 

(ICEX). Las previsiones de inversión en 2006 ascien-

den a 11,32 millones de euros.

El desglose por sectores es el siguiente:
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Por otro lado, en el ámbito concreto del sector del 
calzado, el Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, la Federación de Industrias del Calzado Español 
(FICE) y las Comunidades Autónomas de Castilla-La 
Mancha, La Rioja, Illes Balears, Aragón y Comunidad 
Valenciana han puesto en marcha «Zapatos de Espa-
ña», una ambiciosa campaña de comunicación que 
tiene como objetivo promover el conocimiento del cal-
zado español en nuestro país, destacando el puesto que 
ocupa en el panorama internacional de la moda y el 
diseño.

Esta iniciativa se ha articulado mediante la firma, el 
8 de febrero de 2006, de un convenio de colaboración 
entre el Ministerio de Industria, Turismo y Comercio 
(MITYC) y la Sociedad Estatal DDI para la promoción 
y comunicación de marcas, incidiendo en la imagen 
creativa y de calidad del producto. Este Plan está finan-
ciado al 50% por el Ministerio de Industria y, el resto, 
por las CCAA y el propio sector. Su presupuesto es de 
aproximadamente 1.700.000 euros para el período 
2006-2007. De esta cantidad, el MITYC aporta 840.000 
euros en el mencionado período, repartido entre los dos 
años. La presentación de «Zapatos de España» tuvo 
lugar el 21 de marzo de 2006 en el MITYC.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094784

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

En relación con las competencias del Ministerio de 
Fomento, se indican a continuación las previsiones para 
mejorar la seguridad vial y aumentar la fluidez de la 
circulación de vehículos, en el tramo de la Autovía Ali-
cante-Madrid, entre La Roda y Alicante, por provincias 
y por tipos de actuación:

En la provincia de Albacete, las previsiones se 
encuentran incluidas en el anteproyecto de: «Adecua-
ción reforma y conservación del Corredor de Levante. 

Autovía A-31. p.k.: 29,800 al p.k.: 124,000. Tramo: La 
Roda (l.p. Cuenca/Albacete)-Bonete» y se distribuyen 
fundamentalmente en actuaciones de mejora y reforma, 
equipamientos y conservaciones de firmes, de obras de 
fábrica y de taludes.

Todas estas actuaciones están valoradas, en un pre-
supuesto base de licitación, en 199.534.676,27 €.

Además, en la licitación de este tramo, se incluirá la 
conservación ordinaria (conservación integral) y 
extraordinaria (actuaciones de gran reparación) de 
dicho tramo durante el plazo de concesión.

En las provincias de Albacete y Alicante, las actua-
ciones se incluyen en el anteproyecto de: «Adecuación, 
reforma y conservación del Corredor de Levante. Auto-
vía a-31. p.k.: 124,000 al p.k. 235,400. Tramo: Bonete-
Alicante»

La parte de este anteproyecto ubicada en la provin-
cia de Albacete, tiene las mismas actuaciones que el 
anteproyecto referido anteriormente, más la conserva-
ción ordinaria (conservación integral) y extraordinaria 
(actuación de gran reparación).

Las actuaciones de este anteproyecto en la provincia 
de Alicante, incluyen mejoras de equipamiento, con 
una partida complementaria de 2,3 millones de euros 
para cumplimiento de la Directiva europea de seguri-
dad en los túneles de Villena, conservación extraordi-
naria de firmes, conservación extraordinaria de obras 
de fábrica y actuaciones en taludes.

Todas estas obras están valoradas, para las provin-
cias de Albacete y Alicante, en un presupuesto base de 
licitación de 73.470.030,08 €.

También en este caso, cuando se produzca la licita-
ción mediante concesión, se incluirá la conservación 
ordinaria (conservación integral) y la conservación 
extraordinaria (actuaciones de gran reparación) de este 
tramo, en ambas provincias.

Además, en la provincia de Alicante, las actuacio-
nes de adecuación y las mejoras de equipamiento en la 
A31 se encuentran incluidas en el anteproyecto de: 
«Adecuación y reforma del Corredor de Levante. A-31 
(antes N-330). Tramo: Alicante-límite provincia de 
Albacete», que fue adjudicado en la concesión para la 
«Construcción, conservación y explotación de la Auto-
pista de peaje Circunvalación de Alicante, la variante 
libre de peaje de El Campello y otras actuaciones» por 
Real Decreto 282/2004, de 13 de febrero (BOE de 21 
de febrero de 2004).

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/094785 y 184/094786

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El informe que determinaba el tipo de explosivo 
incautado en la operación «pipol» no fue remitido a las 
Autoridades Judiciales hasta el comienzo de la vista 
oral del juicio por no existir petición de informe peri-
cial por parte de la Autoridad Judicial, y se realiza por 
interesarlo el Grupo de Desactivación de Explosivos y 
NRBQ de Oviedo.

Por otra parte, días antes del comienzo del Juicio 
Oral, en el año 2006, la Fiscalía recabó datos sobre el 
particular, siéndole remitido el informe con los resulta-
dos obtenidos por el Servicio Central de Desactivación 
de Explosivos.

Hasta el año 2006 no se recibió la citación para asis-
tir, en calidad de perito, a las sesiones de Juicio Oral a 
celebrar el 13.11.2006.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/094793

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Si bien en las aproximaciones a los aeropuertos de 
Vigo y de Asturias nos encontramos con un terreno 
irregular antes del umbral, en el aeropuerto de Vigo no 
lo es de una forma tan abrupta como en el aeropuerto 
de Asturias, por lo tanto la problemática entre los dos 
aeropuertos es diferente.

No obstante, AENA ha encargado un nuevo estudio 
topográfico para intentar encontrar una solución téc-
nica al problema de operación del ILS en su categoría 
II/III.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

1 Tanto de nueva construcción como usada, en venta y en alquiler, 
rehabilitación, etc.

184/094923

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen y Pastor Julián, 
Ana María (GP).

Respuesta:

Las medidas a las que se refiere la pregunta son las 
previstas en ejecución de las políticas diseñadas sobre 
vivienda y suelo, a las que el Ejecutivo ha otorgado 
prioridad desde el inicio de la presente Legislatura.

Tras analizar los factores que inciden en el mercado 
de la vivienda, el Gobierno ha puesto en marcha medi-
das que, sin intervenir directamente en el mismo, facili-
tan el acceso de los ciudadanos a una vivienda asequi-
ble, en particular el de ciertos colectivos con mayores 
dificultades al respecto como los jóvenes, familias 
numerosas o discapacitados.

Con ese fin se han articulado medidas múltiples y 
diversas, que agrupa principalmente el Plan de Vivien-
da 2005-2008 aprobado por Real Decreto 801/2005, de 
1 de julio, que integra y amplía lo anticipado con carác-
ter urgente en julio de 2004, en el Plan de Choque en la 
materia.

Las actuaciones del citado Plan de vivienda están 
orientadas a actuar sobre la oferta, impulsando sobre 
todo el mercado de la vivienda en alquiler para que el 
mismo tenga un peso más relevante y equilibrado con 
el régimen de propiedad, aunque sin olvidar el apoyo a 
la nueva construcción para compra y a la rehabilitación. 
En particular, se apuesta por aumentar el parque de 
viviendas protegidas favoreciendo su construcción en 
alquiler, así como por propiciar la salida al mercado de 
viviendas desocupadas y por las ayudas a inquilinos 
con menores ingresos para el pago de rentas.

El grado de ejecución del citado Plan está resultan-
do satisfactorio. Se ha alcanzado el 53,5% de lo com-
prometido para la Legislatura en cuanto a disposición 
de viviendas (385.000 de las 720.000 previstas en 
total 1), siendo destacable la cuantía de viviendas incor-
poradas al parque en alquiler (130.000).

Por otra parte, hay que mencionar la puesta en mar-
cha en el ámbito arrendaticio de la Sociedad Pública 
del Alquiler (SPA) y de los juicios rápidos en casos de 
desahucio y reclamación de impagos, instrumentos que 
deben contribuir a incrementar la confianza y, por 
tanto, mejorar la gestión y los costes de la actividad del 
alquiler.

También se destaca el Proyecto de Ley del Suelo 
que se encuentra en tramitación parlamentaria, que ha 
de contribuir igualmente a mejorar la situación en la 
medida que persigue una valoración más adecuada de 
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ese recurso, que tiene una incidencia especial en el pre-
cio de la vivienda, así como luchar contra las prácticas 
especulativas y retenedoras del suelo.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094924 a 184/094927

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen y Pas-
tor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

Las principales cifras asignadas a España en el 
Acuerdo de Perspectivas Financieras 2007-2013 son 
las siguientes:

1. Una dotación de 3.250 millones de euros para 
el Fondo de Cohesión.

2. Una dotación de 17.284 millones de euros de 
FEDER y de FSE asignados a las regiones dentro del 
objetivo convergencia: Andalucía, Castilla-La Mancha, 
Extremadura y Galicia.

3. 1.331 millones de euros de FEDER y FSE asig-
nados a las regiones dentro del objetivo «phasing-out»: 
Asturias, Murcia, Ceuta y Melilla.

4. 4.183 millones de euros de FEDER y FSE asig-
nados a las regiones dentro del objetivo «phasing-in»: 
Valencia, Castilla y León y Canarias.

5. 2.926 millones de euros de FEDER y FSE asig-
nados a las regiones dentro del objetivo de competitivi-
dad regional y empleo: Cantabria, Aragón, Baleares, 
Cataluña, Madrid, País Vasco, Navarra y La Rioja.

6. 2.000 millones de euros adicionales, asignados 
dentro del FEDER, a actividades de I+D+i, y que deben 
repartirse de acuerdo con los siguientes porcentajes: 
70% para regiones objetivo convergencia, 5% para 
regiones «phasing out», 15% para regiones «phasing 
in» y 10% para el resto de regiones del objetivo compe-
titividad.

7. 479 millones de euros dentro del objetivo de 
Cooperación Territorial Europea, de los cuales 386 
millones de euros deben ir destinados a cooperación 
transfronteriza y 111 millones de euros a cooperación 
transnacional.

Estas dotaciones se van a concretar en una serie de 
prioridades, y en comparación con el período actual:

• Se hará un mayor hincapié en las actividades de 
investigación, desarrollo e innovación, aunque se ten-
drán en cuenta también las necesidades de infraestruc-

tura no cubiertas, y los programas en ejecución ahora 
mismo de Infraestructura de Transporte y Medio 
Ambiente que se prolongarán en los próximos años, y, 
por lo tanto, tendrán que tener continuidad en la próxi-
ma programación.

• En la concreción de inversiones en los ejes, y en la 
definición de cada programa, se trabajará en partenaria-
do con las regiones, teniendo en cuenta todos los intere-
ses que se manifiesten.

• Se tendrá en cuenta el principio de coordinación 
efectiva entre los diferentes niveles de gobierno, que 
debe responder a la distribución de competencias exis-
tente entre Administraciones en España y a la simplifi-
cación de la gestión.

La programación Española de los Fondos, estará en 
línea con la política general del Gobierno y por lo tanto 
con el Plan Nacional de Reformas aprobado por el 
Consejo de Ministros. Los ejes de actuación serán en 
gran medida coincidentes y la programación se realiza-
rá con la flexibilidad suficiente para acomodar las espe-
cificidades regionales y manteniendo líneas de conti-
nuación con la programación anterior. Por tanto, en lo 
que se refiere a los ejes de actuación, dentro del FEDER 
están previstos los siguientes ejes prioritarios:

1. Desarrollo de la economía del conocimiento 
(Investigación, Desarrollo y Sociedad de la Informa-
ción).

2. Desarrollo e innovación empresarial.
3. Medio ambiente, entorno natural, recursos 

hídricos y prevención de riesgos.
4. Transporte y energía.
5. Desarrollo sostenible, local y urbano.
6. Infraestructuras sociales.
7. Asistencia técnica.

Las actuaciones que finalmente se financien depen-
derán del grado de madurez de los distintos proyectos 
que tengan previstos las distintas Administraciones 
implicadas.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/094929

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, Carmen y Pastor Julián, 
Ana María (GP).
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Respuesta:

El Gobierno aprobó durante 2005 diversos planes, 
de ejecución plurianual, destinados a implantar un 
modelo de consumo energético sostenible, que limite, 
en la medida de lo posible, la dependencia exterior de 
fuentes de energía primarias:

• El Plan de Acción 2005-2007 de la Estrategia de 
Ahorro y Eficiencia Energética en España 1 (E4) contie-
ne medidas específicas de ahorro y eficiencia energéti-
cas a llevar a cabo durante el período 2005-2007. Estas 
medidas supondrán un ahorro equivalente al 8,5% del 
total del consumo de energía primaria del año 2004 y al 
20% de las importaciones de petróleo en ese mismo 
año.

• El Plan de Fomento de las Energías Renovables 
(2005-2010) 2 revisa el Plan actualmente vigente para 
hacer factible nuestros compromisos de cubrir con 
fuentes renovables al menos el 12% del consumo total 
de energía en 2010, producir un 29,4% de la generación 
eléctrica con fuentes primarias renovables, y llegar a 
que los biocarburantes supongan el 5,75% de la gasoli-
na y el gasóleo comercializado con fines de transporte 
en el mercado nacional en 2010.

Por otra parte, está prevista la revisión del régimen 
económico de las energías renovables.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/094932 y 184/095770

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

El Gobierno intervendrá en Galicia con actuaciones 
financiadas con fondos comunitarios a través del pro-
grama operativo regional de Galicia, tanto mediante el 
FEDER y el Fondo Social Europeo, como a través de 
diversos programas de ámbito sectorial o nacional entre 
los que destacan el Fondo Tecnológico y el Fondo de 
Cohesión. Por tanto, es difícil establecer con exactitud 
lo que finalmente destinará el Gobierno a Galicia, pues 
depende de las inversiones que se vayan concretando 
por las distintas Administraciones a lo largo de todo el 
período.

Galicia, al seguir siendo región objetivo convergen-
cia, gracias a que el acuerdo de las Perspectivas Finan-
cieras se alcanzó en diciembre de 2005 y no posterior-
mente, está dentro del grupo de regiones que menos 
verá reducida su aportación de fondos estructurales en 
el próximo período (en media un 20%). Si el acuerdo se 
hubiese retrasado, Galicia hubiese sido considerada 
región de efecto estadístico, por lo que su dotación se 
hubiese reducido notablemente (la reducción media de 
este grupo de regiones es de 60%).

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095025

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GIU-ICV).

Respuesta:

Las conclusiones de la investigación a la que hace 
referencia Su Señoría vienen a confirmar, en principio, 
las perspectivas que otras publicaciones e instancias 
nacionales e internacionales anuncian de la evolución 
de las pesquerías, los caladeros y la biodiversidad mari-
na. No obstante, es importante tener en cuenta el infor-
me emitido recientemente por la FAO sobre esta publi-
cación.

Conscientes del problema relativo a la puesta en 
marcha de medidas para contribuir a prácticas pesque-
ras sostenibles, el Gobierno, en el marco de la política 
pesquera estatal, contempla, de manera decidida, unas 
líneas de trabajo para evitar la pérdida de biodiversidad 
marina y el agotamiento de los recursos pesqueros.

Así se va a continuar con el apoyo, mantenimiento y 
creación de reservas marinas de interés pesquero; al 
mantenimiento e instalación de arrecifes artificiales de 
protección encaminados a proteger los fondos someros, 
zonas preferentes de cría, al tiempo que disminuye la 
conflictividad entre artes; y a estimular acciones enca-
minadas a la sostenibilidad pesquera.

En relación a las reservas marinas de interés pesque-
ro existentes, cuyos resultados pesqueros al igual que 
los relativos a la biodiversidad marina son inequívoca-
mente positivos, el Gobierno viene manteniendo el 
esfuerzo presupuestario para cubrir los servicios de 
coordinación y mantenimiento, realizar los seguimien-
tos y promover, igualmente, campañas de divulgación, 
educación y sensibilización.

Actualmente, son 9 las reservas marinas de interés 
pesquero, 6 en el Mediterráneo y 3 en Canarias, estan-
do prevista la creación de una décima reserva marina la 
de Cala Ratjada, al Nordeste de Mallorca en el primer 

1 Aprobado en Consejo de Ministros de 08.07.05.
2 Aprobado en Consejo de Ministros de 26.08.05.
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semestre de 2007. Asimismo, a lo largo de 2007, está 
prevista la revisión de los usos y la zonificación en 
reservas marinas, contemplándose una mayor restric-
ción de actividades y ampliación de las zonas de pro-
tección como reserva integral, teniendo en cuenta que 
en las reservas marinas se autorizan las pescas artesa-
nales con tradición en la zona por las embarcaciones 
que figuran en los respectivos censos contingentados de 
cada una de ellas.

Por otro lado, el Ministerio de Agricultura, Pesca y 
Alimentación viene desarrollando unas campañas de 
concienciación entre los palangreros de superficie para 
mitigar las capturas incidentales de tortuga boba y está 
estudiando igualmente la efectividad real de dispositi-
vos acústicos en la mar en relación con las especies 
protegidas de cetáceos.

En relación a los arrecifes artificiales, se han insta-
lado un total de 17, siendo su principal misión la de 
protección frente a la pesca de arrastre ilegal, así como 
la de regeneración de los recursos. Se tiene prevista la 
instalación de dos nuevos arrecifes artificiales en el año 
2007, uno en Almería y otro en Tarragona.

La inversión prevista para este año 2007 en reservas 
marinas, acciones de sostenibilidad y arrecifes artificia-
les asciende a 6 millones de euros.

El porcentaje de zonas protegidas por la figura de 
reserva marina de interés pesquero gestionadas por el 
Estado asciende actualmente a 515.000 ha., mientras 
que las zonas protegidas por los 17 arrecifes artificiales 
instalados en aguas exteriores suponen una extensión 
de 43.833 ha.

El Gobierno es consciente de la importancia de pro-
teger las zonas de criadero del caladero nacional, que 
son precisamente las destinatarias de las reservas mari-
nas de interés pesquero, así como las que acogen arre-
cies artificiales, al tratarse de zonas someras con eco-
sistemas de interés pesquero, como las praderas de 
plantas marinas o de algas y como son igualmente las 
zonas aledañas a los archipiélagos (Islas Columbretes, 
las tres reservas en el archipiélago Canario y la futura 
reserva marina del Nordeste de Mallorca).

En todo caso, la colaboración con las Comunidades 
Autónomas en relación a otras reservas marinas de 
interés pesquero y con el Ministerio de Medio Ambien-
te en relación a las futuras Áreas Marinas Protegidas, 
enfocadas a la conservación de los «puntos calientes» 
en biodiversidad marina, constituye otra oportunidad 
para proteger ecosistemas sensibles y, sin duda, de inte-
rés pesquero, cuya conservación debe contribuir a la 
regeneración de la flora y fauna, en general, y, en parti-
cular, a la de los recursos de interés pesquero.

Además, la experiencia adquirida por el Ministerio 
de Agricultura Pesca y Alimentación, a través de la ges-
tión directa de las reservas marinas, arroja resultados 
inequívocos de mejora tanto del recurso de interés pes-
quero, como de la biodiversidad marina, ya que estas 
reservas están enfocadas al mantenimiento de las pes-
querías artesanales cuyas modalidades, intensivas de 

mano de obra y de un menor impacto sobre el medio, 
logran al mismo tiempo ese triple objetivo, pesquero, 
socio-económico y ambiental.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095035

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Vázquez, Sebastián (GP).

Respuesta:

Los compromisos del Gobierno en materia de carre-
teras son los que se contemplan en el Plan Estratégico 
de Infraestructuras y Transporte (PEIT), y, asimismo, 
los compromisos que puedan concretarse en distintos 
protocolos con las Comunidades Autónomas.

El Ministerio de Fomento, en cumplimiento de la 
legislación vigente, informará sobre aquellos expedien-
tes que sean enviados por la Junta de Castilla y León en 
todo lo concerniente a la posible afección a la Red de 
Carreteras del Estado.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095063

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Los recursos estimados previstos a disposición de la 
provincia de Cádiz en el año 2006 en ejecución de las 
políticas estatales por el Ministerio de Vivienda son, en 
miles de euros, los siguientes:

• Subsidiación intereses préstamos: 10.000,00.
• Ayuda estatal directa a la entrada: 15.000,00.
• Subvenciones a gestionar por la Comunidad 

Autónoma de Andalucía para alquiler, rehabilitación y 
suelo (estimación provincia de Cádiz): 213.000,00.

• Rehabilitación Catedral de Cádiz: 98,50.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/095072

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Corresponde a las Comunidades y Ciudades Autó-
nomas, a través de sus respectivos Planes Autonómicos 
de Drogas, la valoración del estado de situación y la 
evolución del consumo de drogas en cada uno de sus 
ámbitos territoriales, así como las actuaciones pertinen-
tes en las diferentes áreas de intervención en relación 
con este tema, prevención, asistencia e inserción social, 
formación, investigación, etc.

Madrid, 22 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095084

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se señala que, a 31 de diciembre de 2004, 
según los datos de que dispone el Centro Penitenciario 
de Algeciras, el número de discapacitados internos en 
dicho Centro era de veintiún internos.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095087

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que, a fecha de 29 de septiembre de 
2005, según los datos de que dispone el Centro Peni-
tenciario de Algeciras, el número de discapacitados 

internos en dicho Centro era de noventa y ocho inter-
nos.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095089

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que, a fecha 16 de noviembre de 
2006, según los datos de que dispone el Centro Peni-
tenciario de Algeciras, el número de discapacitados 
internos en dicho Centro era de treinta y cuatro inter-
nos.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095121

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Los recursos que se pusieron a disposición de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía en el año 2004, 
fueron 109.968,00 miles de euros, de los que 
108.580,00 miles de euros fueron para la política de 
vivienda y 1.380,00 miles de euros, lo fueron para 
actuaciones de rehabilitación de patrimonio.

La distribución por provincias, en miles de euros, 
fue la siguiente:

Almería  5.163,00  Huelva  5.605,00
Cádiz  18.378,00  Jaén  6.867,00
Córdoba 10.736,00  Málaga  4.731,00
Granada  7.296,00  Sevilla 33.442,00
Sin provincializar 17.750,00

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/095127

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En la provincia de Cádiz y a 31 de marzo del año 
2006, se encontraban registradas un total de 145 Escue-
las Particulares de Formación de Conductores con 
autorización de funcionamiento en vigor que, con las 
secciones correspondientes, sumaban un total de 233 
centros autorizados.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095128 a 184/095130

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo la información solicitada por 

Su Señoría.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/095176

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo la información solicitada por 
Su Señoría.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO

184/095178 y 184/095179

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo la información solicitada por Su 
Señoría.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO

184/095181 y 184/095182

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

Adjunto se remite en anexo la información solicita-
da por Su Señoría.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO

184/095184 y 184/095188

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo la información solicitada por Su 
Señoría.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO
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184/095186

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo la información solicitada por 
Su Señoría.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO

184/095189

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa que la Jefatura Local de Tráfico de 
Melilla está actualmente compuesta por un número de 
empleados públicos suficientes para hacer frente a los 
requerimientos de los ciudadanos de la Ciudad Autóno-
ma de Melilla. Por consiguiente, de momento, no hay 
previsión de incrementar la plantilla a corto y medio 
plazo.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095198

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

La cuantía del complemento al que se refiere S.S. es 
la misma para todo el territorio nacional, con indepen-
dencia de la Comunidad o Ciudad Autónoma en que se 
encuentren los efectivos de este Cuerpo; y, efectiva-
mente, ha experimentado aumento.

Los aumentos habidos hasta diciembre de 2006 
desde la implantación del CES de Seguridad Ciudada-
na, son:.

— Año 2004: Incremento del 2 por ciento en los 
Presupuestos Generales del Estado. Cuantía resultante 
de 2.110,32 €/año.

— Año 2005: Incremento del 2 por ciento en los 
Presupuestos Generales del Estado. Cuantía resultante 
de 2.152,56 €/año. Además, por Resolución de la 
CECIR de 15 de septiembre de 2005, en aplicación del 
acuerdo entre el Ministerio del Interior y Sindicatos del 
Cuerpo Nacional de Policía de 5 de abril de 2005, por 
la cual se incrementa en dos puntos el nivel del comple-
mento de destino, el CES resultante quedó establecido 
en 931,44 €/año.

— Año 2006: Incremento del 2 por ciento en los 
Presupuestos Generales del Estado. Cuantía resultante 
de 950,16 €/año. También, por resolución de la CECIR 
de 5 de abril de 2006, en aplicación del acuerdo ante-
riormente citado entre el Ministerio del Interior y Sin-
dicatos del Cuerpo Nacional de Policía, por la cual se 
incrementa en 3,16 por ciento la masa total de retribu-
ciones, el CES resultante quedó establecido en 
1.153,20 €/año.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095199

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gutiérrez Molina, Antonio (GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo la información solicitada por 
Su Señoría.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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ANEXO

184/095222

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

La entidad pública empresarial Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (Adif) informa de que el 
pasado día 9 de marzo de 2006 fue aprobado por la 
Dirección General de Trabajo el Expediente de Regula-
ción de Empleo n.º 003/2006, de ámbito nacional. 
Desde el 1 de abril de 2006 hasta ahora, y al amparo del 
mismo, se han producido 5 bajas en la provincia de 
Cádiz.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095258 a 184/095261

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El número de efectivos de la Agrupación de Tráfico 
de la Guardia Civil en los años 2003, 2004, 2005 y 
2006 es el que a continuación se indica:
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Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095265

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El proyecto modificado fue autorizado en septiem-
bre de 2006 y además se autorizó la continuidad de las 

obras en octubre de 2006. El proyecto, se aprobará téc-
nica y económicamente en el primer cuatrimestre de 
2007.

La autorización de la modificación recoge los 
siguientes extremos:

• Refuerzo de la estructura actual del puente de Los 
Santos y ampliación de la misma a la sección de auto-
vía.

• Modificación del Enlace de Barres, a petición del 
Ayuntamiento de Castropol.

• Reajuste del Enlace de Figueras.
• Inclusión de las prolongaciones de las obras de 

drenaje de la actual N-634, no contempladas en el Pro-
yecto.
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• Inclusión de la medición del cuerpo del marco de 
hormigón armado de la O.D. 304 3.

• Ajuste del ancho de mediana en el tramo del des-
doblamiento de la N-634 a 4,00 m.

• Valoración de los desvíos provisionales no valo-
rados en el Proyecto.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095270

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El informe por el que se interesa S.S. fue aprobado 
por el Consejo de Administración de la Comisión 
Nacional de Energía en su sesión celebrada el día 26 de 
octubre de 2006.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095271

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Según la resolución del proyecto de ejecución de la 
línea de alta tensión Pesoz-Salas, aprobada por el 
Ministerio de Industria, Turismo y Comercio con fecha 
1 de septiembre de 2006, se concede un plazo de 24 
meses para su puesta en servicio.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095274

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Dentro de la tramitación del Plan General de Orde-
nación de Lena (Asturias), la Confederación Hidrográ-
fica del Norte emitió con fecha 7 de abril de 2006 el 
informe preceptivo al que hace referencia el 
artículo 25.4 del Texto Refundido de la Ley de Aguas, 
en la redacción introducida por Ley 11/2005, de 22 
junio.

En dicho informe se advierte la no presentación de 
los estudios de inundabilidad y se detectan diversos 
sectores que podrían situarse sobre terrenos inunda-
bles.

Uno de estos sectores es el Área Industrial de la 
Cobertoria, en la margen derecha del río Lena, del que 
se dice en el informe emitido:

«El extremo septentrional de este sector urbanizable 
se incluye en zonas de inundación muy frecuente, fre-
cuente y excepcional según el Sistema de información 
de zonas inundables y de avenida torrencial del Princi-
pado de Asturias de 112».

Por ello, el citado informe concluye:

«Dado que la propuesta de Plan general no presenta 
estudios de inundabilidad y pese a que del Sistema de 
información de zonas inundables y de avenida torren-
cial del Principado de Asturias del 112, se infiere la 
delimitación de Sectores y Unidades en zonas de inun-
dación de diferente tipología en cuanto a peligrosidad 
(zonas de inundación muy frecuente, frecuente, ocasio-
nal y excepcional), se deberá dar cumplimiento a las 
previsiones establecidas especialmente por los arts. 24 
a 27 de la Orden de 13 de agosto de 1999, por lo que se 
publican las determinaciones de contenido normativo 
del Plan Hidrológico de Cuenca del Norte II, aprobado 
por Real Decreto 1664/1998, de 24-7-1998 (BOE n.º 
205, del 27-08-99)».

Se señala, por último, que en el informe de la Con-
federación no se propone ninguna reducción de superfi-
cie concreta.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/095275

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que la actuación aprobada contempla 
una financiación máxima por parte del Ministerio de 
Vivienda de 4.821.589,29 €, que representa el 100% 
de la inversión.

En el momento actual el proyecto de ejecución 
redactado por el Principado de Asturias se encuentra en 
trámite de supervisión.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095281

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El registrador de eventos no ha desaparecido, sino 
que sigue instalado a bordo de la Unidad Tren 2452 
implicada en el accidente del paso a nivel de Puertas de 
Vidiago (Llanes), cumpliendo la función para la que 
está diseñado. Los datos extraídos tras el arrollamiento 
en dicho registrador de eventos SETELSA, se encuen-
tran custodiados por FEVE.

La velocidad del tren 5601, que el día 12 de octu-
bre de 2004 arrolló un vehículo de carretera a las 
11,57 horas en el paso a nivel de Puertas de Vidiago 
con resultado de dos muertos, era de 67 Km/h, por 
debajo de la máxima permitida en el tramo que es de 
70 Km/h.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095283

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En diciembre de 2005 se constituyó la Ponencia 
Técnica para iniciar las negociaciones en materia de 
recursos y aprovechamientos hidráulicos correspon-
dientes a las cuencas intracomunitarias cuyas vertien-
tes discurren por el territorio del Principado de Astu-
rias.

En la citada Ponencia se acordó crear un grupo 
de trabajo, de carácter técnico, con el objetivo de 
identificar todas las cuencas internas asturianas que 
deben incluirse en el acuerdo de traspaso y que ha 
venido desarrollándose a lo largo de estos últimos 
meses.

En este sentido, una vez el mencionado grupo de 
trabajo concluya la elaboración del correspondiente 
informe, podrá iniciarse el proceso de negociación 
entre los representantes de las dos Administraciones 
afectadas —la del Estado y la del Principado de 
Asturias— para alcanzar el acuerdo definitivo sobre 
los medios a traspasar en esta materia, acuerdo que 
depende de la voluntad de las dos partes concerni-
das.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095285

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En diciembre de 2005 se constituyó la Ponencia 
Técnica para iniciar las negociaciones en materia de 
recursos y aprovechamientos hidráulicos correspon-
dientes a las cuencas intracomunitarias cuyas vertien-
tes discurren por el territorio del Principado de Astu-
rias.

En la citada Ponencia se acordó crear un grupo 
de trabajo, de carácter técnico, con el objetivo de 
identificar todas las cuencas internas asturianas que 
deben incluirse en el acuerdo de traspaso y que ha 
venido desarrollándose a lo largo de estos últimos 
meses.

En este sentido, una vez el mencionado grupo de 
trabajo concluya la elaboración del correspondiente 
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informe, podrá iniciarse el proceso de negociación 
entre los representantes de las dos Administraciones 
afectadas, la del Estado y la del Principado de Astu-
rias.

El río Nora pertenece a la cuenca del Nalón. Si se 
determina que esta sea una de las cuencas a transferir a 
la Comunidad Autónoma del Principado de Asturias, a 
partir de la fecha en que se haga efectivo el traspaso la 
gestión y control del dominio público hidráulico en 
dicha cuenca corresponderá al órgano que determine el 
Principado.

Madrid, 9 de enero de 207.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095288

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que las obras de urbanización fueron 
contratadas el 30 de mayo de 2005, estando prevista su 
finalización para 2007.

Pese a que el Ayuntamiento de Morcín ha solicitado 
a SEPES la apertura a la mayor brevedad del proceso 
de selección de adjudicatarios, en este caso es precepti-
vo desafectar una parcela propiedad de la Demarcación 
de Carreteras, supuesto éste que permitirá su transmi-
sión a SEPES, agrupar las fincas de origen y, con poste-
rioridad, someter el proyecto de reparcelación a la 
aprobación del Ayuntamiento. Una vez aprobado el 
proyecto en cuestión e inscrito en el Registro de la Pro-
piedad, se estará en disposición de comercializar la 
actuación.

Éste y no otro es el procedimiento habitual en todos 
los procesos de gestión, resultado de la experiencia de 
muchos años de actividad urbanizadora.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095297 y 184/095298

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Las inversiones ejecutadas en el Principado de Astu-
rias por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos en el 
año 2005, ascienden a 8.680.208 euros, lo que supone 
un grado de ejecución del 122% respecto de las inver-
siones previstas inicialmente.

De estos 8.680.208 euros, se destinaron 2.959.637 a 
la mejora de las infraestructuras; 1.033.614 a informá-
tica y telecomunicaciones y, el resto, 4.686.957 euros, a 
transportes, mecanización, mobiliario, seguridad y 
otros.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095302

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Las inversiones reales previstas en el presupuesto 
de la Confederación Hidrográfica del Norte del año 
2005, en Asturias, ascendían a 23 millones de euros 
de los que se ejecutaron 15,3 millones, es decir, un 
66,37%.

Las principales partidas que sufrieron problemas de 
ejecución son las siguientes:

1. Los proyectos del Plan de restauración hidro-
lógica y protección de cauces y enclaves naturales, 
denominados Ordenación hidráulica y restauración 
medioambiental en cauces de Asturias y Actuaciones 
cofinanciadas por el Fondo Europeo de Desarrollo 
Regional (FEDER) en cauces en zonas de escombre-
ras mineras. No obstante, en conjunto, la inversión 
prevista en el Plan de Restauración, que era de 
11.883.400 euros, se ejecutó un 85,7%, 10.182.784 
euros.

2. La Estación Depuradora de Aguas Residuales 
(EDAR) de Grado, con una inversión de 325.310 
euros. La baja anualidad de este ejercicio respecto a 
la previsión, está motivada por la tramitación de este 
expediente como concurso de proyecto y obra. Aun-
que fue adjudicado a mediados de año, las obras no 
se iniciaron hasta que se redactó y aprobó el corres-
pondiente proyecto, lo que tuvo lugar a finales de 
año.

3. La EDAR de Las Caldas, que no registró eje-
cución debido a que la zona de Las Caldas fue 
declarada zona LIC con posterioridad a la elabora-



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

877

ción del proyecto de la Depuradora, lo que unido a 
las reclamaciones presentadas en el período de 
información pública, hacen obligada la redacción de 
un Estudio de Impacto Ambiental, a partir del cual 
se someterá a los trámites de información pública y 
a Declaración de Impacto Ambiental para poder lici-
tar la obra.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095303

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Ministerio de Justicia

El Anexo de Inversiones de los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2005 contempla en el art. 62 
«Inversión nueva asociada al funcionamiento operativo 
de los servicios» el siguiente proyecto:

• 200413020012. Oviedo, Instituto de Medicina 
Legal, con una dotación para 2005 de 400.000 €.

En el art. 63 «Inversión de reposición asociada al 
funcionamiento operativo de los servicios» los siguien-
tes proyectos:

• 200413020026. Oviedo, Rehabilitación Tribunal 
Superior de Justicia, con una dotación para 2005 de 
60.000 €.

• 200513020006. Gijón. Con una dotación para 
2005 de 30.000 €.

Las exigencias de cumplimiento de la Ley de 
Demarcación y Planta Judicial para el año 2005 en el 
Principado de Asturias, con la creación de cinco 
órganos Judiciales y su puesta en funcionamiento, así 
como el cumplimiento de la Ley Orgánica 19/2003, 
que establece la implantación de la Nueva Oficina 
Judicial en el Edificio de Juzgados de Avilés durante 
el año 2006, obligaron a modificar la programación 
presupuestaria de forma que no se ejecutaron las cita-
das dotaciones.

Ministerio de Defensa

Las inversiones realizadas, durante el año 2005, por 
el Ministerio de Defensa en el Principado de Asturias 
han ascendido a 942.791,49 euros.

Esta inversión, muy incrementada respecto de lo 
inicialmente presupuestado, ha sido consecuencia de 
una reprogramación entre proyectos por causas sobre-
venidas que, a su vez, ha determinado la no ejecución 
de los proyectos 1998141131000, 1998141131002 y 
1998141131003 correspondientes al Organismo Autó-
nomo «Instituto Social de las Fuerzas Armadas» por 
importe de 750 euros.

Ministerio de Economía y Hacienda

Se adjunta en Anexo la información sobre la ejecu-
ción de las inversiones previstas por el Ministerio de 
Economía y Hacienda para el Principado de Asturias en 
el ejercicio 2005 desglosadas por centros gestores, pro-
gramas de gasto y proyectos de inversión, indicando el 
grado de ejecución de los gastos comprometidos y de 
las obligaciones reconocidas, sobre el crédito definitivo 
al final del ejercicio.

La ejecución en la Sección 15 «Ministerio de Eco-
nomía y Hacienda» en el Principado de Asturias en el 
ejercicio 2005 fue de 5.658.858 euros (100%) para los 
gastos comprometidos y de 5.648.260 euros (99,8%) 
para las obligaciones reconocidas sobre un crédito defi-
nitivo de 5.658.889 euros. El remanente, diferencia 
entre compromisos y obligaciones reconocidas, de 
10.598 euros se debe a retrasos en el pago de certifica-
ciones de obras en la Agencia Tributaria.

En la Sección 31 «Gastos de diversos Ministerios» 
(Dirección General de Patrimonio del Estado) la ejecu-
ción ha sido de 870.904 euros para los gastos compro-
metidos y para las obligaciones reconocidas (100%), 
sobre un crédito definitivo de 870.904 euros, habiéndo-
se ejecutado en su totalidad.

Ministerio de Fomento

Las inversiones realizadas en el año 2005 en Astu-
rias por el Ministerio de Fomento, Sección 17, capí-
tulo 6, superaron los 303 millones de euros, lo que 
supuso una ejecución presupuestaria del 123%, lo 
que técnicamente supone el desarrollo de la práctica 
totalidad de los proyectos y obras previstos en la Sec-
ción 17.

En este sentido, es necesario destacar que, en mate-
ria de infraestructuras, una parte mínima de los proyec-
tos previstos tienen períodos de ejecución inferior al 
año, siendo lo general que los procesos de desarrollo de 
infraestructuras tengan plazos de desarrollo plurianua-
les, de lo que se deriva que no sea técnicamente preciso 
referirse a proyectos/obras no ejecutados, sino de pro-
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yectos en curso y de ejecución plurianual de los mis-
mos, sobre los que una adecuada valoración de conjun-
to no puede realizarse considerando períodos de 
ejecución anuales.

A las cifras anteriores habrían de añadirse las inver-
siones llevadas a cabo por las empresas dependientes 
del Ministerio de Fomento y que en el año 2005 fueron 
de 175 millones de euros en términos de inversión adju-
dicada y de más de 133 millones de euros como inver-
sión realizada.

Adicionalmente se indica que los presupuestos de 
las entidades que integran el Sector Público tanto 
administrativo, empresarial como fundacional, son de 
carácter estimativo y no limitativos, por lo que no se 
produce pérdida alguna de inversión y que la misma se 

destinará al ámbito territorial para el que se han presu-
puestado.

Por último, se señala que las inversiones en infraes-
tructuras realizadas en 2005 en Asturias suponen un 
21% más que la media anual de inversiones realizadas 
en la pasada legislatura, lo que pone de manifiesto el 
esfuerzo inversor que el Gobierno está haciendo en 
Asturias a fin de que esta Comunidad Autónoma dis-
ponga de las mejores infraestructuras en el plazo más 
breve posible.

Ministerio de Cultura

En lo que afecta al Ministerio de Cultura, se señalan 
las siguientes inversiones en Asturias durante 2005 y su 
ejecución presupuestaria:

La información relativa a los demás Departamentos 
Ministeriales, le será remitida a S.S. a la mayor breve-
dad posible.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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ANEXO
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184/095304

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El Gobierno está llevando a cabo una política de 
Estado en materia de vivienda para favorecer el acceso 
de los ciudadanos a una vivienda digna a precios razo-
nables. Como objetivo prioritario, el Gobierno de Espa-
ña se comprometió a financiar 180.000 viviendas anua-
les tanto nuevas como usadas, en propiedad o en 
alquiler, para que al final de la Legislatura se hubieran 
financiado 720.000.

Para ello puso en marcha, el Plan de Choque y el 
Plan de Vivienda 2005-2008, aprobados respectiva-
mente en julio de 2004 y 2005. Estos Planes suponen 
una inversión de casi 8.000 millones de euros, el doble 
de lo que el Gobierno anterior destinó a su Plan de 
Vivienda, con el objetivo de facilitar el acceso de los 
ciudadanos a una vivienda y, en particular, atendiendo a 
colectivos con especial dificultad para acceder a una 
vivienda, como jóvenes, familias numerosas, mujeres 
víctimas de violencia género, etc. En menos de dos 
años de ejecución del Plan Estatal 2005-2008, el Minis-
terio de Vivienda ya ha financiado casi 400.000 vivien-
das nuevas o usadas, en propiedad o en alquiler, lo que 
implica un cumplimiento del 55% de los objetivos del 
Plan.

El Gobierno ha apostado por el aumento del número 
de viviendas protegidas y un fomento y dinamización 
del mercado de alquiler, que no existía en las políticas 
de vivienda del anterior Gobierno. Es evidente que esta 
apuesta ha tenido sus efectos sobre el mercado de 
vivienda libre y sus precios. Hay que recordar que, 
cuando este Gobierno tomó posesión, las tasas de creci-
miento del precio de la vivienda libre eran cercanas al 
20%, mientras que ahora, con datos del tercer trimestre 
de 2006, se sitúa por debajo del 10%, exactamente en 
un 9,8%.

Para la gestión tanto del Plan de Choque como del 
Plan de Vivienda 2005-2008, se firmaron sendos Con-
venios con el Principado de Asturias. En base a estos 
Convenios es la Comunidad Autónoma la que distribu-
ye los objetivos convenidos tanto territorialmente como 
entre los agentes responsables de la promoción y cons-
trucción de las viviendas protegidas. Esta distribución 
la realiza la Comunidad Autónoma en base al Convenio 
firmado con el Ministerio de Vivienda y según sus cri-
terios de gestión y prioridad.

Gracias al Plan de Choque y al Plan de Vivienda 
2005-2008 ya son 23.437 las viviendas financiadas en 
Asturias.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095315

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

No consta en los archivos del Ministerio de Justicia 
la firma de ningún convenio correspondiente al período 
solicitado.

No obstante, se indica que la Mutualidad General 
Judicial tiene suscrito un Acuerdo de prórroga y actua-
lización para 2006 del Convenio de colaboración firma-
do el 25 de octubre de 2002, entre la Consejería de 
Salud y Servicios Sanitarios del Gobierno del Principa-
do de Asturias y la Mutualidad General de Funciona-
rios Civiles del Estado, el Instituto Social de las Fuer-
zas Armadas y la Mutualidad General Judicial, para la 
prestación en zonas rurales de determinados servicios 
sanitarios a los mutualistas y demás beneficiarios ads-
critos a entidades de seguro de asistencia sanitaria con-
certada con dichas Mutualidades. (Resolución de la 
Secretaría General del ISFAS de 7 de febrero de 2006, 
BOE n.º 42, de 18 de febrero).

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095322

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, en el anexo adjunto se relacionan todos los 
proyectos firmados con el Principado de Asturias, orde-
nados por fecha de terminación prevista y con indica-
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ción de su situación actual (véase código), su coste y el 
importe obligado o pagado.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/095323

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Por Resolución de la Dirección General de Política 
Energética y Minas, de 8 de noviembre de 2006, se 
otorgó a la empresa Enagás, S.A., la autorización de 
forma directa para la construcción de una planta de 
recepción, almacenamiento y regasificación de gas 
natural licuado en el Puerto de El Musel, de conformi-
dad con la solicitud formulada por dicha empresa.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095344

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

A 29 de diciembre, y dentro de la convocatoria de 
ayudas para el año 2006, se habían presentado un total 
de 231 solicitudes de ayuda para proyectos empresaria-
les generadores de empleo, pertenecientes al Principa-
do de Asturias, que representan una inversión total de 
1.625.709.643,76 euros y plantean la creación de 
4.087,8 puestos de trabajo.

Actualmente, el Instituto para la Reestructuración 
de la Minería del Carbón y Desarrollo Alternativo de 
las Comarcas Mineras, está realizando la subsanación 
de defectos de los expedientes de solicitud de ayudas y 
evaluación de los proyectos. Del total de proyectos pre-
sentados en el Principado de Asturias, 125 ya han sido 
calificados como evaluables, es decir, que cumplen los 

requisitos que establece la Orden ITC/2170/2006, de 4 
de julio, para poder ser objeto de estudio de viabilidad 
económico-financiera y sectorial y de priorización por 
parte de las Comunidades Autónomas.

La inversión prevista que presentan estos 125 pro-
yectos, asciende a 712.922.571,65 euros y tienen pre-
visto crear 1.996 puestos de trabajo.

Se prevé finalizar la revisión de las solicitudes de 
ayudas de proyectos de inversión empresariales creado-
res de empleo, para su calificación como evaluables, 
durante las próximas semanas.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095350 y 184/095351

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que el importe de los expedientes 
sancionadores en materia de Tráfico concluidos por 
pago en el Principado de Asturias, en los años 2004 y 
2005, fue de 7.430.792,48 y 9.407.746,69 euros, res-
pectivamente.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095354

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El nuevo Plan Estatal de Vivienda 2005-2008, regu-
lado en el Real Decreto 801/2005, de 1 de julio (BOE 
13 de julio 2005), considera por primera vez beneficia-
rios con derecho a protección preferente a las víctimas 
de la violencia de género, y establece ayudas específi-
cas para este colectivo; por ello, el seguimiento que se 
realice de este nuevo Plan permitirá conocer, además, 
datos cualitativos de su ejecución.

En concreto, las ayudas que el nuevo Plan Estatal de 
Vivienda establece para las víctimas de violencia de 
género son las siguientes:
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— Subvenciones de 7.900 ó 4.900 € (en función de 
la renta y circunstancias personales) a la entrada para 
compra de una vivienda protegida.

— Preferencia en subvenciones a inquilinos, hasta 
un máximo de 2.880 € anuales.

— Facilitar cambio de vivienda para que se adapte 
mejor a sus necesidades, sin tener que devolver las ayu-
das recibidas.

— Cesión de viviendas protegidas en alquiler.

Para la gestión del Plan de Vivienda 2005-2008 se 
han firmado Convenios de colaboración con todas las 
Comunidades Autónomas. En base a ellos son las 
Comunidades Autónomas las que distribuyen las 
viviendas financiadas a nivel territorial como a colecti-
vos sociales en base a sus criterios de gestión, prioridad 
y según las solicitudes recibidas.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095364

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Aparte de las inversiones correspondientes en los 
bienes de su patrimonio propio o adscrito, o en aquellos 
cuyo uso tenga cedido por otros organismos o entes 
públicos, Turespaña ha firmado, durante 2006, los 
siguientes convenios con incidencia en el Principado de 
Asturias:

— Acción conjunta con las Comunidades Autóno-
mas del «Camino de Santiago».

El 26 de enero de 2006, se firmó el plan anual de 
actuación 2006 para el desarrollo y promoción turístico-
cultural del Camino de Santiago. El importe de esta 
acción publicitaria fue, para 2006, igual que en 2005, de 
901.518,16 €, cofinanciados al 50% entre Turespaña y 
las Comunidades Autónomas del Camino de Santiago, 
en las que está incluida el Principado de Asturias.

Esta acción conjunta se desarrolla preferentemente 
en los siguientes mercados: francés, portugués, alemán, 
italiano y británico.

— Acción publicitaria para la promoción de la 
marca «España Verde».

Con fecha de 26 de enero de 2006 se firmó el undé-
cimo protocolo adicional para el desarrollo turístico de 
las Comunidades Autónomas de la marca «España 

Verde», entre las que se encuentra el Principado de 
Asturias.

La aportación de Turespaña en 2006 a esta acción 
promocional es de 800.000 €, y su ámbito de desarro-
llo son los mercados de Francia, Bélgica, Italia, Reino 
Unido, Alemania, Portugal y Países Bajos.

— Acción conjunta para la promoción turística del 
producto «Estaciones Náuticas».

Con fecha de 26 de enero de 2006, se firmó un con-
venio de colaboración entre Turespaña, determinadas 
Comunidades Autónomas, entre las que se encuentra el 
Principado de Asturias, y la Asociación Española de 
Estaciones Náuticas, para establecer y desarrollar un 
plan de promoción y apoyo a la comercialización del 
producto «Estación Náutica» en los mercados nacional 
e internacional.

Mediante este acuerdo, Turespaña y la Asociación 
Española de Estaciones Náuticas se comprometen a 
realizar una campaña conjunta de publicidad interna-
cional, por un importe total de 150.000 €, en las que 
Turespaña financiará el 70% y la Asociación Española 
de Estaciones Náuticas el 30%.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095366

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En los edificios ocupados por las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado en el Principado de Asturias, 
las inversiones realizadas durante el año 2005, destina-
das a la seguridad y protección técnica, fueron las 
siguientes:

— Nueva instalación de CTV en dependencias del 
DNI-Extranjería de Gijón por importe de 5.720 €.

— Nueva instalación de CTV en Comisaría Local de 
Luarca por importe de 21.340 €.

El Organismo Autónomo Jefatura Provincial de Trá-
fico tiene instalados en sus edificios un sistema de alta 
seguridad mediante CTV con grabación digital y trans-
misión de vídeo en combinación con una central recep-
tora de alarmas. Este contrato se amplió en el año 2005 
pero, en esta ampliación no se encontraba ningún edifi-
cio perteneciente a ese Organismo en el Principado de 
Asturias.
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Durante el año 2005, y con destino a la seguridad y 
protección técnica de los edificios de los que es titular 
el Ministerio del Interior en la citada Comunidad Autó-
noma, la inversión consistió en la realización de las 
obras de construcción del acuartelamiento de la Guar-
dia Civil en Llanes, por parte de la Gerencia de Infraes-
tructuras y Equipamiento de la Seguridad del Estado 
(GIESE) y con cargo a sus propios presupuestos.

A este respecto debe aclararse lo siguiente: el con-
trato de obras para la construcción del acuartelamiento 
de la Guardia Civil en Llanes fue adjudicado el 28 de 
octubre de 2004, tras tramitarse el oportuno expediente 
por el procedimiento de subasta pública, en el precio de 
2.928.915 €, lo que supuso una baja del 18,1 por ciento 
sobre el precio de licitación. El contrato se formalizó el 
1 de diciembre de 2004, y la comprobación del replan-
teo, con las incidencias que a continuación se reseñan, 
se llevó a cabo el 16 de diciembre de 2004 teniendo las 
obras una duración prevista de 18 meses. El proyecto se 
había de ejecutar sobre un solar cedido por el Ayunta-
miento de Llanes, en virtud de un acuerdo de colabora-
ción suscrito entre la Secretaría de Estado de Seguridad 
y la Corporación Municipal.

En la comprobación del replanteo se evidenciaron 
diversos problemas técnicos, que dificultaban la reali-
zación del proyecto, derivados de la existencia de viales 
y líneas de alta tensión en la parcela cedida por el 
Ayuntamiento, que no permitían cumplir la planifica-
ción de las obras previstas. Como resultado de todo 
ello, se originaron retrasos que hicieron inviable la eje-
cución del proyecto en los plazos y con las especifica-
ciones previstas.

Por ese motivo, la GIESE, de común acuerdo con la 
empresa adjudicataria, ha procedido a la rescisión del 
contrato, llevándose a efecto la recepción de la parte 
del proyecto ejecutada, aproximadamente el 26 por 
ciento del importe del contrato, con fecha 10 de octubre 
de 2006.

Para superar los problemas técnicos citados, se está 
tramitando la redacción de un proyecto de terminación 
de las obras, que se sacará a licitación en el momento 
en que se encuentre disponible.

Madrid, 22 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095368

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa que la Gerencia de Infraestructu-
ras y Equipamiento de la Seguridad del Estado, recibi-
da la obra ejecutada, tras la resolución por mutuo 
acuerdo del contrato administrativo de las obras de 
construcción de un edificio como sede de un nuevo 
acuartelamiento para la Guardia Civil en Llanes (Astu-
rias), y practicada la liquidación correspondiente, la 
empresa adjudicataria ha emitido factura por el importe 
pendiente de cobro.

La misma, que asciende a treinta y seis mil doscien-
tas cuarenta y seis euros con veintinueve (36.246,29 €), 
va a ser abonada en su totalidad por dicha Gerencia, sin 
que se tenga conocimiento de que exista reclamación 
de cantidad alguna adicional pendiente.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095370

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

De conformidad con el Real Decreto 1955/2000, de 
1 de diciembre, por el que se regulan las actividades de 
transporte, distribución, comercialización, suministro y 
procedimientos de autorización de instalaciones de 
energía eléctrica, Red Eléctrica de España no está obli-
gada a dar a conocer la aceptación o rechazo de las 
alegaciones que se puedan presentar durante la tramita-
ción del expediente.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095371

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En su reunión del pasado 20 de octubre de 2005, el 
Consejo de Ministros aprobó proyectos de los fondos 
mineros por importe de 34,4 millones de euros, todos 
ellos correspondientes a la Comunidad Autónoma de 
Asturias, cuya relación es la siguiente:
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Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095374

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El Ayuntamiento de Carreño, municipio al que per-

tenece Candás, y Feve están colaborando en un conjun-

to de actuaciones cuya finalidad es mejorar la seguridad 

en los pasos a nivel del municipio, incluido el acceso 
peatonal desde el barrio de El Pevidal.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095378

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En el Principado de Asturias, al igual que en el resto 
de la Red de Interés General Ferroviaria, toda mercan-
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cía peligrosa transportada por ferrocarril es controlada 
desde antes de la entrega del cliente.

Todas las terminales de mercancías de ADIF en las 
que se tratan mercancías peligrosas están adecuadas 
según lo previsto en la normativa vigente, RD 412/
2001, de 20 de abril, por el que se regulan diversos 
aspectos relacionados con el transporte de mercancías 
peligrosas por ferrocarril y de conformidad con lo esta-
blecido en el Reglamento Internacional para el Trans-
porte de Mercancías Peligrosas.

ADIF dispone de los correspondientes planes de 
autoprotección en cada terminal donde se especifican 
los medios humanos y materiales disponibles para la 
seguridad de las mismas, en los que se especifican los 
procedimientos de evacuación e intervención inmediata 
ante emergencias como: incendio, fugas, derrames de 
productos peligrosos, sanitarias, etc.

Siguiendo lo dispuesto en el Reglamento relativo al 
Transporte Internacional de Mercancías Peligrosas por 
Ferrocarril (RID 2005-BOE de 21 de enero de 2005) y, 
más en concreto, con lo establecido en la Instrucción 
General n.º 43 «Condiciones Generales de Aplicación 
al Transporte de Mercancías Peligrosas por ferrocarril», 
recientemente actualizada, que se basa en la normativa 
internacional y nacional de referencia, entre los contro-
les que se realizan cabe destacar:

• Reconocimiento riguroso del material por ciclo de 
transporte y antes de su carga.

• Reconocimiento posterior a la carga y del mate-
rial vacío.

• Comunicación al maquinista de los trenes que 
transporten mercancías peligrosas el lugar que ocupan 
en la composición los vagones y su contenido.

• Comunicación al Puesto de Mando el lugar, ori-
gen, destino, denominación de la mercancía, número 
ONU y contenido de la misma, así como la carga de los 
vagones que transportan dichas mercancías.

• Grafiado de trenes que transportan mercancías 
peligrosas con un color específico, para facilitar su 
identificación.

• Formación del personal de circulación mediante 
reciclajes trienales.

• Seguridad Proactiva mediante la comprobación 
del: etiquetado, datos de la mercancía en la carta de 
porte, panel naranja, modelo, existencia de la ficha de 
seguridad, vehículos aislantes, documentación de cir-
culación del tren, etc., o cualquier otra anomalía que 
sea observada.

• Una vez cargada la mercancía, el transportista 
declara la naturaleza de la misma.

• Esta información se graba en el sistema informáti-
co de seguimiento, con lo cual los responsables de su 
gestión, tanto de RENFE, como del Administrador de 
Infraestructuras Ferroviarias (Áreas de Circulación y 
Terminales), son conocedores del tipo de mercancía.

• En el propio tren se lleva la documentación con la 
correspondiente ficha de la mercancía y el lugar que 
ocupa en el mismo.

En definitiva, durante toda la cadena de transporte 
se conoce, puntualmente, el movimiento de cualquier 
vagón o contenedor que transporta mercancías peligro-
sas.

En lo relativo a Protección Civil, cuando el tren 
transporta mercancías peligrosas, también se aplica lo 
dispuesto en:

• El Real Decreto 387/1996, de 1 de marzo, por el 
que se aprueba la Directriz Básica de Planificación de 
Protección Civil ante el riesgo de accidentes en el 
transporte de mercancías peligrosas por carretera y 
ferrocarril.

• La Orden del Ministerio de Fomento, de 24 de 
abril de 2000, por la que se regula el parte de accidente 
para el transporte de mercancías peligrosas por carrete-
ra, por ferrocarril o por vía navegable, que debe elabo-
rar el Consejero de Seguridad de las empresas transpor-
tistas, cargadoras o descargadoras de mercancías 
peligrosas.

• La Orden del Ministerio de Fomento 2924, de 19 
de septiembre de 2006, por la que se regula el conteni-
do mínimo del informe anual para el transporte de mer-
cancías peligrosas por carretera, por ferrocarril o por 
vía navegable.

• El Real Decreto 1566/1999, de 8 de octubre, sobre 
los consejeros de seguridad para el transporte de mer-
cancías peligrosas por carretera, por ferrocarril o por 
vía navegable.

Sobre este último Decreto, se señala que RENFE 
dispone de Consejeros de Seguridad para el transporte 
de mercancías peligrosas por ferrocarril, cuya misión 
principal es la prevención de los riesgos para las perso-
nas, los bienes o el medio ambiente inherentes a estos 
transportes, asumiendo, entre otras, las siguientes obli-
gaciones:

• Examinar el cumplimiento de las reglas y opera-
ciones aplicables a estos transportes, comprobar los 
procedimientos, valorar las reglas sobre identificación 
de las mercancías, examinar los procedimientos que 
permiten comprobar el material utilizado para el trans-
porte o para las operaciones de carga y descarga, si el 
personal implicado ha recibido una formación adecua-
da, etc., colaborando con las autoridades de las Admi-
nistraciones públicas competentes en aquellas materias 
relacionadas con los accidentes, partes de accidentes, 
etcétera.

Por otra parte, RENFE Operadora programa de 
forma periódica la formación específica del personal 
que, por sus tareas o responsabilidades, se ve afectada 
por la normativa anteriormente mencionada.
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Asimismo, periódicamente realiza pruebas físicas 
psíquicas y de conocimientos profesionales al personal 
implicado en estos transportes.

Por último, lleva a cabo una serie de inspecciones a 
los trenes que transportan mercancías peligrosas, 
donde, específicamente, se comprueban los siguientes 
aspectos:

• Documentación, formación de los agentes impli-
cados, señalización de etiquetas de peligro y paneles 
naranjas, reconocimiento del material ferroviario y 
otros. Si durante las inspecciones se detectan anoma-
lías, se toman las medidas necesarias para su corrección 
«in situ» y, de no ser posible, se informa al responsable 
para su resolución. Tanto en un caso como en otro, se 
realiza comunicación escrita de las anomalías, que es 
dirigida a los responsables inmediatos para su subsana-
ción.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095380

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El 18 de octubre de 2006 el jefe de protección civil 
y seguridad de ADIF, con motivo del curso que se cele-
braba en Oviedo sobre «Seguridad en el Transporte de 
Materias Peligrosas por Ferrocarril», mantuvo conver-
saciones con los medios de comunicación exclusiva-
mente sobre las materias desarrolladas durante el curso, 
y en ningún momento se manifestó en el sentido expre-
sado en la pregunta.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095384

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIV-IU-ICV).

Respuesta:

En el mes de noviembre de 2004, el Ministerio de 
Administraciones Públicas recabó de las Delegaciones 
y Subdelegaciones del Gobierno información referida a 
la permanencia de símbolos y emblemas preconstitu-

cionales en los edificios y lugares de la Administración 
Periférica del Estado.

Por tanto, en la actualidad, se tiene un conocimiento 
exhaustivo de los símbolos y emblemas preconstitucio-
nales en los edificios y lugares de la Administración 
Periférica del Estado, sin descartar, por la complejidad 
de este tipo de iniciativas, nuevos elementos que pudie-
ran conocerse en nuevos emplazamientos, como traste-
ros, puertas, cristaleras, etc.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095385

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

El día 25 de octubre de 2006, a 23:12 UTC se reci-
bió en el Centro Nacional de Coordinación de Salva-
mento Marítimo en Madrid (CNCS), la primera alerta 
de radiobaliza de 406 MHz, con dos posiciones en dife-
rentes zonas de responsabilidad SAR, una de ellas en la 
zona SAR española, que correspondía a una embarca-
ción del Reino Unido.

Mediante llamadas telefónicas a los Centros de 
Coordinación de Salvamento en Falmouth (Reino 
Unido), como poseedor de la información relativa al 
barco y al de Lisboa por ser el puerto de procedencia 
del mismo, se recaba la información y se remite al Cen-
tro de Coordinación de Salvamento en Finisterre 
(CZCS Finisterre), y a 23:33 UTC, se movilizan la 
embarcación de salvamento «Salvamar Mirach» y el 
helicóptero de salvamento «Helimer Galicia».

A esa misma hora, en el CZCS Finisterre, en el 
canal 16 VHF se recibe una transmisión desde una esta-
ción comunicando la caída de un hombre al agua, soli-
citando dicho Centro la retransmisión inmediata del 
May Day Relay a la Estación Costera del Servicio 
Marítimo de Telefónica en A Coruña. Al mismo tiempo 
fue localizado el buque «OPDR Casablanca» en las 
proximidades de la posición de la alerta, informando 
que tenía un eco en su radar a unas cinco millas de dis-
tancia de su posición y se dirigía hacia el lugar.

A dichas llamadas también contestaron pesqueros 
en la zona y mercantes, iniciándose la búsqueda de una 
persona que había caído al mar, según informó el tripu-
lante de la embarcación deportiva «Rash» al buque 
«OPDR Casablanca».

Finalmente, a 01:22 UTC, en condiciones meteoro-
lógicas adversas, el helicóptero de salvamento «Heli-
mer Galicia» localizó una luz en una posición próxima 
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a la de la alerta, solicitando al pesquero «Lijo» compro-
base la misma. Una vez comprobado que se trataba de 
la luz del chaleco salvavidas de la persona caída al 
agua, fue el pesquero «Playa de Touro» el que rescató 
al tripulante del barco «Rash», sano y salvo.

El yate Rash, fue localizado por el buque mercante 
«OPDR Casablanca» que se encontraba participando 
en las operaciones de búsqueda y rescate por indicación 
del Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo 
en Finisterre, siendo posteriormente remolcado el yate 
por la embarcación de Salvamento Marítimo «Salva-
mar Mirach».

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095386

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

Inmediatamente después de recibir del Centro de 
Maspalomas el aviso de activación de radiobaliza, el 
Centro Nacional de Coordinación de Salvamento Marí-
timo activó el protocolo que se ejecuta en los casos de 
emergencia por radiobaliza, siguiéndose los pasos y 
actuaciones necesarias para reconocer la posición exac-
ta de la emergencia así como la identificación del buque 
emisor, pasando la coordinación al Centro de Coordi-
nación de Salvamento Marítimo en Finisterre por 
encontrarse dentro de su Región de Búsqueda y Salva-
mento.

El protocolo de actuación se activó inmediatamente 
después de recibir el aviso de emergencia a través de la 
radiobaliza, siendo movilizadas las unidades de salva-
mento y buques en zona al tener certeza de la posición 
exacta de la emergencia.

Tras recibirse el aviso de activación de radiobaliza y 
una vez comenzada la operación de búsqueda, en el 
Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en 
Finisterre se escuchó una emisión, no May Day, que 
podía contener algún indicio de hombre al agua. Tras 
esta escucha, el Centro de Coordinación de Salvamento 
Marítimo en Finisterre pidió a la Estación Radiocostera 
de La Coruña que retransmitiese de inmediato un men-
saje de socorro, May Day Relay.

Por tratarse de una emergencia notificada por un 
buque de nacionalidad del Reino Unido y siendo el 
MRCC FALMOUTH el centro de coordinación de sal-
vamento interlocutor con el Servicio de Salvamento 
Marítimo en España, siguiendo el protocolo de actua-
ción se contactó con este MRCC a fin de recabar datos 

sobre el buque en peligro y las personas que se encon-
traban a bordo.

La activación de la radiobaliza ya había sido verifi-
cada por la estación espacial de Maspalomas en Gran 
Canaria. En estos casos, la información a los familiares 
de los afectados se realiza según criterio del MRCC de 
la nacionalidad del buque y/o los tripulantes.

La disposición transitoria segunda del Real Decreto 
1185/2006, de 16 de octubre, por el que se aprueba el 
Reglamento por el que se regulan las radiocomunica-
ciones marítimas a bordo de los buques civiles españo-
les dispone que hasta el 1 de febrero de 2007 todos los 
buques españoles mantendrán una escucha continuada 
en la frecuencia de socorro 156,800 MHzd (canal 16), 
utilizada en radiotelefonía. Desde esa fecha les serán de 
aplicación las disposiciones contenidas en el mencio-
nado Real Decreto, concretamente los artículos 34, 43, 
54 56 y siguientes.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095387

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

Los pesqueros «Lijó» y «Playa de Touro», entre 
otros, así como los buques mercantes «OPDR Casa-
blanca» y «Melody», participaban en la búsqueda del 
náufrago tras haber sido alertados y dirigidos desde el 
Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en 
Finisterre. Al ser descubierta una luz en la superficie 
del agua por el helicóptero de Salvamento Marítimo 
«Helimer Galicia», desde éste se avisó a los pesqueros 
en la zona para que acudiesen a esa posición, resultan-
do ser un salvavidas que identificó el pesquero «Lijó»; 
unos minutos más tarde, el pesquero Playa de Touro 
encontró en las proximidades a la persona que se bus-
caba y consiguió rescatarlo con vida a unas 15 millas al 
oeste de las Islas Cíes, siendo las 01:46 UTC del día 26 
de noviembre.

Tras recibirse el aviso de activación de radiobaliza y 
una vez comenzada la operación de búsqueda, en el 
Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en 
Finisterre se escuchó una emisión, no May Day, que 
podía contener algún indicio de hombre al agua. Tras 
esta escucha, el Centro de Coordinación de Salvamento 
Marítimo en Finisterre pidió a la Estación Radiocostera 
de La Coruña que retransmitiese de inmediato un men-
saje de socorro, May Day Relay.
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Todos los buques que participaron en la localización 
y rescate del náufrago fueron alertados mediante llama-
das efectuadas en el canal 16 de VHF, lo que indica 
que, al menos estos buques, se encontraban a la escu-
cha en la frecuencia correspondiente a este canal.

Los receptores de mensajes de socorro en la modali-
dad de llamada selectiva digital, se encuentran de forma 
automática y permanentemente en disposición de reci-
bir la señal de socorro u otros mensajes en formato 
digital; estas señales no son percibidas por el oído 
humano al tratarse de emisiones digitales, sino que pro-
ducen la activación de un sistema que avisa de su 
recepción, pudiendo leerse los mensajes una vez recibi-
dos en el sistema.

Las Estaciones Radiocosteras de Telefónica tienen 
la obligación, por contrato con la Dirección General de 
la Marina Mercante, de mantener estos equipos en per-
manente funcionamiento para detectar cualquier men-
saje que sea transmitido desde un barco o embarcación 
en peligro.

En el caso que nos ocupa, no se conoce la recepción 
de ningún mensaje de este tipo, por lo que todo hace 
suponer que el «Rash» no emitió ningún mensaje en 
llamada selectiva digital comunicando la emergencia.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095398

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Atencia Robledo, 
Manuel; Muñoz Uriol, Ángeles y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

El día 3 de noviembre de 2006, se procedió al trasla-
do interior, para ingreso en el Centro de Internamiento 
de Extranjeros (CIE) de Las Palmas, de 30 ciudadanos, 
presumiblemente de Guinea Bissau, que se encontra-
ban en el Centro de Estancia Temporal de Inmigrantes 
(CETI) de Melilla y de otros dos que se encontraban en 
el de Ceuta, para ser entrevistados por una delegación 
de dicho país, con el fin de ser reconocidos y documen-
tados como ciudadanos de dicho país y poder ser repa-
triados al mismo.

El avión tenía que recoger a los 30 inmigrantes que 
se encontraban en Melilla y dirigirse al aeropuerto de 
Málaga, donde fueron trasladados los dos ciudadanos 
de dicho país, que se encontraban en el CETI de Ceuta, 
para ingresar a todos en el CIE de Las Palmas.

Cuando el avión aterrizó en Málaga y se disponía a 
incorporar a los dos guineanos de Ceuta, se produjeron 

incidentes que fueron sofocados mediante la utilización 
de los medios adecuados y la mínima fuerza indispen-
sable, hasta que se llegó a la normalidad.

En dicho avión viajaban, como escolta, treinta y un 
funcionarios adscritos a la Unidad de Intervención 
Policial del Cuerpo Nacional de Policía.

Los inmigrantes fueron divididos en dos grupos de 
dieciséis y trasladados al CIE programado en dos vue-
los, que se efectuaron el mismo día 3.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095401

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mardones Sevilla, Luis (GCC).

Respuesta:

Como consecuencia de la modificación de la Ley 
31/1995, de 8 de noviembre, de Prevención de Riesgos 
Laborales, que se opera por una disposición final en la 
Ley 31/2006, de 18 de octubre, de Implicación de los 
Trabajadores en las Sociedades Anónimas y Cooperati-
vas Europeas, se incluye al personal militar dentro del 
ámbito de aplicación de la referida Ley, mediante la 
supresión de la alusión «al personal civil». Además, se 
incluye la actividad militar dentro de aquellas activida-
des en las que pueden darse supuestos de excepcionali-
dad de aplicación de la normativa ordinaria.

Al objeto de dar cumplimiento a lo ordenado, el 
Ministerio de Defensa está realizando los estudios per-
tinentes para la elaboración de una norma que recoja la 
prevención de riesgos laborales del personal militar y 
de la Guardia Civil que presta sus servicios en el ámbi-
to del Ministerio de Defensa.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095402

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx).

Respuesta:

El servicio que se presta en la línea A Coruña-Vigo/
Bilbao-Irún tiene las mismas características que el que 
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se presta en otras líneas atendidas con el mismo tipo de 
material.

Ahora bien, está previsto que, conforme se incorpo-
re el material de nueva adquisición, se vaya sustituyen-
do el actual por otro de mejores prestaciones.

El sistema de venta electrónica garantiza la corres-
pondencia entre las plazas vendidas y las ofertadas, 
tanto en clase como en número. Cuando por alguna 
incidencia se da la circunstancia de tener que sustituir 
un coche por otro de similares características, pero con 
distinta distribución de plazas, se facilita al personal de 
a bordo el correspondiente listado de equivalencia para 
minimizar las molestias a los clientes afectados.

Como consecuencia del accidente a que se refie-
re Su Señoría, tuvieron entrada en el Gabinete de Post-
venta de Alta Velocidad-Larga Distancia 98 reclama-
ciones escritas. Aquellas otras que se han producido vía 
seguro de accidentes, hasta este momento, ascienden a 
190.

El personal de seguridad actúa de conformidad con 
las funciones que la legislación le atribuye. Además, 
colabora activamente en tareas de ayuda, tan necesarias 
en situaciones de incidencia.

Este personal está compuesto por Vigilantes Jurados 
y Guardias de Seguridad que portan los elementos de 
protección y defensa que establece la legislación apli-
cable a la Seguridad Privada y que, por consiguiente, es 
de obligado cumplimiento.

Las investigaciones realizadas en su día por Renfe 
Operadora y ADIF concluyeron que la causa del acci-
dente se debió a un exceso de velocidad motivado por 
el incumplimiento de los artículos 211 y 221 del Regla-
mento General de Circulación y de las cartas circulares 
de reglamentación números 4 y 7, coincidiendo con las 
conclusiones del informe técnico elaborado por el equi-
po de investigación designado por la Dirección General 
de Ferrocarriles del Ministerio de Fomento. Las cir-
cunstancias de dicho incumplimiento se verán, en su 
momento, en el procedimiento judicial abierto.

El artículo 211 del Reglamento General de Circula-
ción es de aplicación para todos los tipos de bloqueo 
con señales luminosas que existen actualmente en la 
red. Tras el análisis de las causas del accidente, no se ha 
detectado que la excepcionalidad que se contempla en 
el citado artículo haya sido la causa del mencionado 
accidente, ni existen pruebas de su contribución al 
mismo.

Se indica finalmente que ADIF tiene aprobada una 
inversión de 17 millones de € para mejora de tramos 
con bloqueo BAB (Bloqueo Automático Banalizado), 
entre los que se encuentra el tramo aludido en la inicia-
tiva planteada.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095407

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Suárez, María Carme (GIU-ICV).

Respuesta:

El Plan Estratégico 2005-2009 de Renfe Operadora 
contempla la adquisición de nuevo material rodante 
ferroviario con plazas específicas para personas con 
movilidad reducida, de acuerdo con la legislación y 
normativa vigentes. Asimismo, en las transformaciones 
de vehículos se tienen en cuenta todas las medidas 
posibles destinadas a mejorar la accesibilidad en los 
trenes.

En la actualidad, existe una Comisión Interministe-
rial (Ministerio de Fomento-Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales) que está elaborando un proyecto 
conjunto de Real Decreto por el que se regularán las 
condiciones básicas de accesibilidad y no discrimina-
ción para el acceso y utilización de los modos de trans-
porte para personas con discapacidad. Esta norma, que 
vendrá a desarrollar la Ley 51/2003 de igualdad de 
oportunidades y no discriminación, contiene especifi-
caciones técnicas que deberán cumplir en el ámbito del 
sector ferroviario, tanto las estaciones como el material 
rodante.

Renfe entiende que, para la elaboración del estudio 
al que se refiere Su Señoría, se ha utilizado una fuente 
de información que no refleja las posibilidades de viaje 
reales para personas con movilidad reducida y, por con-
siguiente, los resultados no reflejan fielmente la evolu-
ción en este sentido.

Sobre este particular, y en relación al material 
móvil, los trenes AVE de la serie 102 y los trenes Alvia, 
último material incorporado a la explotación comercial, 
ofertan plazas y cuentan con aseos accesibles para per-
sonas que se desplazan en sillas de ruedas. De los 257 
trenes que integran el parque de Media Distancia, 170 
tienen implementadas medidas para las personas con 
movilidad reducida. En el ámbito de Servicios de Cer-
canías, la accesibilidad se resuelve con la puesta en 
servicio de la plataforma tecnológica Civia, tipo de tren 
totalmente adaptado para las personas con movilidad 
reducida, que ya se encuentra prestando servicio en 
Cercanías y que se va a ir incorporando paulatinamente 
en todos los núcleos de Cercanías.

Por lo que respecta al modelo Alvia, este tren es 
accesible, cuenta con WC también accesible y oferta 
plazas para personas con movilidad reducida. El tren 
diésel de la serie 598 al que también se refiere Su Seño-
ría, no se está comercializando como accesible, ya que 
aún no se ha concluido la adaptación de la altura de los 
andenes de todas las estaciones por las que transcurre.

Actualmente, el 66% de los viajes de Alta Veloci-
dad-Larga Distancia se realizan en productos: Altaria 
(Talgo de la serie VII), Arco, Alaris, Alvia, Euromed, 
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AVE de las series 100 y 102 (cuyo material cuenta con 
1 ó 2 plazas para personas con movilidad reducida).

Por otra parte, uno de los objetivos prioritarios en 
las remodelaciones de material es la ampliación de 1 a 
2 plazas para personas con movilidad reducida, éste es 
el caso del AVE de la serie 100, que desde 1992 dispo-
ne de 1 plaza y que en 2007 contará con 2 plazas para 
personas con movilidad reducida. El nuevo material de 
la serie 102, puesto en explotación en 2005, cuenta con 
2 plazas de estas características, así como el de la serie 
103, que próximamente se pondrá en explotación 
comercial también con 2 plazas para personas con 
movilidad reducida.

Señalar por último que para las adquisiciones de 
nuevo material ferroviario, Renfe exige a las empresas 
fabricantes que los vehículos estén adaptados para los 
desplazamientos de las personas con movilidad redu-
cida en cumplimiento a la legislación y normativa 
vigentes.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095408

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Labordeta Subías, José Antonio (GMx).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa que el edificio que albergaba la 
antigua Comisaría de Delicias, está siendo objeto de 
obras de remodelación para la ubicación en el mismo 
de los servicios del SAM (Servicio de Atención a la 
Mujer) y UPAD (Unidad de Prevención, Asistencia y 
Protección a Mujeres Maltratadas), dependientes de la 
Jefatura Superior de Policía de Aragón.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095409 a 184/095419

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torres Balaguer, Ricard (GS).

Respuesta:

En los anexos adjuntos se detalla la información 
solicitada por Su Señoría.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/095420

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El Plan de Avenidas del Júcar está compuesto por 
nueve actuaciones, por valor de más de 250 millones de 
euros, cuyo detalle es el siguiente:

1. Construcción de la Presa de Laminación de 
Estubeny, en el río Sellent, con una inversión estimada 
de 66 millones de euros.

2. Construcción de la Presa de Laminación de 
Montesa, en el río Cáñoles, con una inversión estimada 
de 47,6 millones de euros.

3. Construcción de la Presa de Laminación del 
Marquesado, en el río Magro. (En estudio por parte de 
Aguas de las Cuencas Mediterráneas, S. A. —ACUA-
MED—).

4. Proyecto de reconstrucción del Azud de la Mar-
quesa en el río Júcar, con una inversión estimada de 9,7 
millones de euros.

5. Proyecto de construcción de acondicionamien-
to del río Júcar entre Carcaixent y la autopista A-7, con 
una inversión estimada de 60 millones de euros.

6. Proyecto del drenaje del marjal sur del río 
Júcar, con una inversión estimada de 64,8 millones de 
euros.

7. Defensa de Riola frente a las avenidas del río 
Júcar (Prolongación del puente de Riola sobre el río 
Júcar), con una inversión estimada de 0,9 millones de 
euros.

8. Estudio de inundabilidad en el río Júcar en el 
entorno de Albalat de la Ribera con una inversión esti-
mada de 0,6 millones de euros.

9. Actuaciones de reforestación hidrológico-fores-
tal, con una inversión estimada de 52,3 millones de 
euros.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095445

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torres Balaguer, Ricardo (GS).

Respuesta:

Correos ha manifestado pública y reiteradamente su 
intención de reformar el edificio de su propiedad sito 
en Plaza Gabriel Miró de Alicante, para ubicar la ofici-
na principal de atención al público y los servicios de la 
Jefatura Provincial.

A tal fin, en fecha 26 de diciembre de 2005, la 
sociedad convocó un concurso de ideas y la contrata-
ción de un proyecto de obras para la rehabilitación 
integral del citado edificio, para destinarlo a la presta-
ción de sus servicios.

Este concurso fue ganado por el Gabinete de Arqui-
tectura e Ingeniería Díez Cisneros de Valencia, con 
quien se firmó el correspondiente contrato para la 
redacción del proyecto básico y de ejecución el día 5 de 
septiembre de 2006.

La previsión es la de presentar el proyecto básico en 
el Ayuntamiento de Alicante a primeros de enero de 
2007, para la obtención de la correspondiente licencia 
urbanística.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095447

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel; Fuentes Pache-
co, Ana María; Torres Mora, José Andrés; 
Tomás García, Luis Juan y Martel Gómez, 
Remedios (GS).

Respuesta:

Se adjunta en anexo cuadro en el que se detallan las 
inversiones realizadas por Renfe desde marzo de 2004 
en los talleres de la provincia de Málaga, significando 
que los datos relativos al ejercicio 2004 corresponden a 
las inversiones que han sido asignadas a Renfe Opera-
dora tras el proceso de segregación.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/095448 y 184/095449

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel; Fuentes Pache-
co, Ana María; Torres Mora, José Andrés; 
Tomás García, Luis Juan y Martel Gómez, 
Remedios (GS).

Respuesta:

La inversión presupuestada para el año 2007 en la 
Línea de Alta Velocidad Córdoba- Málaga asciende a la 
cantidad de 331 millones de € y en la provincia de 
Málaga para la Línea de Alta Velocidad Bobadilla-Gra-
nada es de 30 millones de €.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095451 y 184/095454

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Las cuestiones que interesan a Su Señoría, fueron 
tratadas por el Presidente de ADIF en su comparecen-
cia sobre el Proyecto de Ley de Presupuestos Generales 
del Estado para el año 2007, celebrada el día 9 de octu-
bre de 2006 en la Comisión de Fomento y Vivienda del 
Congreso de los Diputados. Se adjunta el texto de dicha 
comparencia, relativo al asunto solicitado.

Madrid 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/095460

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, Mercedes (GS).

Respuesta:

El 28 de julio de 2006 fue aprobado en Consejo de 
Ministros un Plan Integral de Seguridad para Canarias, 
cuyas actuaciones se desarrollarán durante el período 
2006-2008, que comprende, entre otros objetivos, 
mejorar los servicios de sanidad exterior, incrementan-
do los servicios prestados en los puestos de inspección 
fronteriza y reforzando los controles sanitarios en fron-
tera.

El Plan Integral de Seguridad para Canarias recoge, 
entre otros, la apertura de un Puesto de Inspección 
Fronteriza en el Puerto de Santa Cruz de La Palma, 
puerto de interés general gestionado por la Autoridad 
Portuaria de Santa Cruz de Tenerife.

A este respecto, la tramitación habitual de la crea-
ción de un Puesto de Inspección Fronteriza (PIF) se 
origina a iniciativa de autoridades autonómicas, provin-
ciales o locales y/o por parte de agentes económicos 
(Cámaras de Industria, Comercio y Navegación, aso-
ciaciones empresariales y otras instituciones), que diri-
gen su solicitud, junto con la documentación que acom-
pañe y en unión de los informes de los Ministerios de 
Sanidad y Consumo y de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación, en los que se expondrá el criterio de los mismos 
sobre el particular, al Ministerio de Administraciones 
Públicas, a través de la correspondiente Delegación o 
Subdelegación del Gobierno.

El Ministerio de Fomento interviene en el proce-
dimiento de creación de los PIF a través del organis-
mo público Puertos del Estado, que emite informe 
sobre las instalaciones que se propone crear, a peti-
ción de la Dirección General de la Administración 
Periférica del Estado del Ministerio de Administra-
ciones Públicas.

El proceso de tramitación se culmina con la aproba-
ción del PIF por el Colegio de Comisarios de la Comi-
sión Europea.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095513 a 184/095516

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

Según datos de la Encuesta de Población Activa, 
referidos al tercer trimestre del año 2006, el número de 
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mujeres, de jóvenes y de extranjeros que se encontra-

ban empleados es el siguiente:

Mujeres: 8.036.200

Menores de 30 años: 4.982.700

Extranjeros: 2.518.000

Respeto de los datos de los diez años anteriores se 

señalan las respuestas formuladas a las preguntas 

escritas de Su Señoría, números de expediente 184/

85642 (mujeres empleadas), 184/85645 (menores de 

30 años empleados) y 184/85646 (extranjeros emplea-

dos).

Con respecto al número de discapacitados con 

empleo, a nivel de la Encuesta de Población Activa 

(EPA), los últimos datos son los del año 2002, en base a 

un anexo de dicha Encuesta, que no es del todo coinci-

dente, por otra parte, con los requerimientos concep-

tuales de la discapacidad.

Por tal razón, en el anexo adjunto, se facilita la 

información de que se dispone en el Fichero General 

de Afiliación de la Seguridad Social sobre trabajado-

res discapacitados afiliados a la Seguridad Social, 

durante el período noviembre de 1997 a noviembre de 

2006.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-

do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO 
Evolución del número de trabajadores discapacitados 
afiliados y en alta a la Seguridad Social (1997-2006)

184/095544

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Font Bonmatí, María Ángeles (GP).

Respuesta:

En el período 1 de enero a 30 de octubre de 2006, el 
número de viajeros que han utilizado los trenes de 
Renfe Alta Velocidad-Larga Distancia entre Madrid-
Zaragoza y viceversa, es el reflejado en el cuadro que 
se adjunta en anexo.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/095545

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Font Bonmatí, María Ángeles (GP).

Respuesta:

En el período 1 de enero a 30 de octubre de 2006, el 
número de viajeros que han utilizado los trenes de 

Renfe Alta Velocidad-Larga Distancia entre Madrid-

Guadalajara y viceversa, es el reflejado en el cuadro 

que se remite en anexo.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/095546

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Font Bonmatí, María Ángeles (GP).

Respuesta:

El plazo actualmente vigente para la ejecución de 
las obras de la depuradora de aguas residuales de Gua-
dalajara finaliza en diciembre de 2007, plazo que según 
la situación actual de los trabajos se cumplirá.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095547 a 184/095551

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Font Bonmatí, María Ángeles (GP).

Respuesta:

En relación con las ayudas procedentes de fondos 
comunitarios, se señala que la Diputación Provincial de 
Guadalajara ha recibido de fondos FEDER, desde 
agosto 2004, un total de 2.395.365 euros para obras de 
infraestructura y equipamiento en municipios menores 
de 20.000 habitantes. En cuanto al Fondo de Cohesión 
las ayudas concedidas al Ayuntamiento de Guadalajara 
por diferentes proyectos ascienden a 3.469.382 euros.

Por lo que se refiere a las transferencias gestionadas 
por el Ministerio de Economía y Hacienda en beneficio 
de Entidades Locales, se indica que, desde el mes de 
enero de 2006, toda la información de los pagos men-
suales a Entidades Locales y retenciones practicadas se 
encuentra disponible, para el público en general, en el 
servidor del Ministerio de Economía y Hacienda, en la 
dirección http://www.meh.es/Portal/Áreas+Temáticas/
Financiación+territorial/Financiación+Local. El citado 
archivo de datos, en formato MS Excel, contiene los 
datos mensuales de pagos, así como la retención del 
mes en curso.

Las cantidades recibidas por las Entidades Locales a 
que hacen referencia las preguntas, a partir de agosto 
del año 2004, han sido las siguientes, desglosadas por 
conceptos:

La disposición adicional trigésimo tercera de la Ley 
2/2004, de Presupuestos Generales del Estado del año 
2005, establecía el pago de la diferencia entre las entre-
gas a cuenta pagadas en 2004 y el cálculo de éstas con 
los ajustes realizados en el índice de incremento de tri-
butos del Estado de 2004 derivados de la aplicación de 
la Ley 21/2001 por la que se regula el nuevo sistema de 
financiación de la Comunidades Autónomas de régi-
men común.

Asimismo, la Diputación Provincial de Guadalajara 
recibió en 2005 la liquidación definitiva de la compen-
sación derivada de la reforma del Impuesto sobre Acti-
vidades Económicas, regulada en la disposición adicio-

nal 10.ª de la Ley 51/2002, por importe de 236.874,64 
euros.

Además de la transferencia de las entregas a cuenta 
de la participación en tributos del Estado, durante los 
ejercicios 2005 y 2006, en la disposición adicional 
segunda de la Ley 22/2005, se regula una compensa-
ción adicional a favor de las Entidades Locales deriva-
da de la reforma del Impuesto sobre Actividades Eco-
nómicas, que se transfirió a las mismas en diciembre de 
2005 (un 75 por ciento) y marzo de 2006 (un 25 por 
ciento) en los términos de la regla sexta de dicha dispo-
sición adicional.
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En cuanto a otros pagos que, con el carácter de 
subvención, se han efectuado a los Entes Locales con-
sultados, hay que reseñar los que figuran en la colum-
na número 1 del siguiente cuadro. Las restantes 
columnas recogen pagos que no tienen la condición de 

subvención, ayuda o convenio, sino que son compen-
saciones por la pérdida de recaudación derivada del 
reconocimiento de beneficios fiscales que también se 
abonan con cargo a los Presupuestos Generales del 
Estado.
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En cuanto a las actuaciones de desarrollo rural que 
la Diputación Provincial de Guadalajara ha cofinancia-
do, en el marco de los Programas de las Iniciativas 
Leader Plus y Proder-2, son las correspondientes al 
convenio que regulaba la participación económica de la 
Diputación Provincial y la fiscalización financiera a 
favor de los Grupos de Acción Local, gestores de las 
intervenciones.

Todo ello, de acuerdo con la normativa reguladora 
de los Grupos de Acción Local y con el convenio que 
cada uno de éstos tiene suscrito con la Consejería de 

Agricultura de Castilla-La Mancha y el Ministerio de 
Agricultura, Pesca y Alimentación.

Las aportaciones previstas son de 1,73 millones de 
euros.

Además, el Ministerio de Administraciones 
Públicas, a través del Programa de Cooperación Eco-
nómica Local del Estado, cofinancia inversiones de 
las Entidades Locales, incluidas en los Planes y Pro-
gramas de la Cooperación Económica Local. A con-
tinuación, se facilitan en el primer cuadró las sub-
venciones asignadas a la provincia de Guadalajara, 
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concedidas para el período 20042006, a través de la 
Diputación, en cada una de las líneas de ayuda. En el 
segundo cuadro, se relacionan las obras subvencio-

nadas con cargo a fondos del Ministerio de Adminis-
traciones Públicas y europeos, en los municipios 
solicitados:

Asimismo, se destacan las subvenciones estableci-
das en el Real Decreto-Ley 11/2005, por el que se 
aprueban medidas urgentes en materia de incendios 
forestales, en el que se fijan las dotaciones extraordina-
rias para paliar los daños en infraestructuras municipa-
les y red viaria derivados de los mencionados incendios 
forestales y que, en el caso de Guadalajara, ascendieron 
a la cantidad de 7.500.000 euros.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095552

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR: Font Bonmatí, María Ángeles (GP)

Respuesta:

En el año 2005, por Acuerdo de Consejo de Minis-
tros de 28 de enero, se aprueba el «Plan de traslados de 
Canarias a la península para inmigrantes desplazados», 
con el que por primera vez se da transparencia al trasla-
do de inmigrantes que desde el 2002 venía realizando 
el Gobierno anterior.

Desde esa fecha, en el marco de ese Plan se desarro-
lla el Programa para la atención humanitaria y la acogi-
da en la península de inmigrantes procedentes de Cana-
rias, Ceuta y Melilla, con el que se articula un política 
de acogida en cooperación con las Comunidades Autó-
nomas y se promueven las condiciones de acogida más 
favorables para los inmigrantes.

En este contexto, el número de personas inmigran-
tes trasladadas a Sigüenza, procedentes de Canarias, 
Ceuta y Melilla, ha sido el siguiente:
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Año 2005: 162
Año 2006: 335 (hasta 11-12-2006)

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095554

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Font Bonmatí, María Ángeles (GP).

Respuesta:

El proyecto de Abastecimiento a la futura Manco-
munidad de aguas de los núcleos colindantes con los 
embalses de Entrepeñas y Buendía (Cuenca-Guadalaja-
ra) está concluido. La incorporación pedida por nume-
rosos pueblos de la zona próxima ha exigido una 
importante modificación del contrato para los munici-
pios más cercanos.

El Proyecto de la primera fase se ha presentado a los 
beneficiarios y sometido a información pública, habién-
dose producido numerosas alegaciones. Actualmente se 
encuentra en fase de tramitación ambiental y no puede 
descartarse que el proyecto deba someterse al proceso 
completo de Evaluación de Impacto Ambiental.

Las obras se podrán licitar cuando se superen los 
trámites ambientales. El presupuesto del proyecto 
asciende a 60.252.900 €, siendo la partida prevista 
para el ejercicio 2007 de 7.000.000 €, aunque el gasto 
depende de la tramitación medioambiental, que condi-
ciona la fecha de licitación.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095558 a 184/095562

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Las realizaciones inversoras del Ministerio de 
Fomento (Capítulo 6 y empresas públicas) en 2005 en 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha han 
superado el 104% de ejecución presupuestaria, lo que 
técnicamente supone el desarrollo de la totalidad de los 
proyectos y obras previstos en los Presupuestos Gene-
rales del Estado. Es necesario destacar que en materia 
de infraestructuras una parte mínima de los proyectos 

previstos tienen períodos de ejecución inferior al año, 
siendo lo general que los procesos de desarrollo de 
infraestructuras tengan plazos de evolución plurianua-
les, de lo que se deriva que no sea técnicamente preciso 
referirse a proyectos/obras puestos en marcha/
ejecutados, sino de proyectos en curso y de ejecución 
plurianual de los mismos, sobre los que una adecuada 
valoración de conjunto no puede realizarse consideran-
do períodos de ejecución anuales.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095563

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La propuesta de la Comisión Europea para simplifi-
car en una sola las 21 Organizaciones Comunes del 
Mercado de los diferentes sectores agrícolas y ganade-
ros, fue presentada al Consejo de Ministros de la Unión 
Europea el día 19 de diciembre de 2006.

Se trata de una mejora técnica que pretende agrupar 
en una sola norma todos los reglamentos sectoriales, 
aumentado con ello la transparencia.

La Comisión Europea ha señalado que se trata de 
reducir los actuales 41 actos legislativos con más de 
600 artículos a un solo reglamento con menos de 200 
artículos, significando esta propuesta una mera simpli-
ficación legislativa.

Se han creado grupos de trabajo para analizar la 
propuesta, con el objetivo de que su aplicación pueda 
iniciarse a partir del año 2008.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095631

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cañigueral i Oliver, Laia (GERC).

Respuesta:

La valoración que realiza el Gobierno de la Ley 23/
2005, de 18 de noviembre, de reformas en materia tri-
butaria para el impulso a la productividad, es positiva. 
Con la aprobación de las medidas contenidas en la 
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misma se ha estimulado la oferta de alquiler de vivien-
das, se han intensificado los apoyos al uso de tecnolo-
gías de la información y las comunicaciones en las 
pequeñas y medianas empresas y se han limitado las 
tasas aplicables por actuaciones en los mercados de 
valores, de manera que va a suponer un ahorro signifi-
cativo para las entidades emisoras de valores, con la 
consiguiente mejora de la competitividad del mercado 
financiero, sirviendo para la mejor adaptación del mer-
cado al nuevo marco de mayor competencia impuesto 
por la Directiva 2003/71/CE, del Parlamento Europeo y 
del Consejo, de 4 de noviembre de 2003, sobre el folle-
to que debe publicarse en caso de oferta pública o 
admisión a cotización de valores.

En cuanto al número de sociedades que se han bene-
ficiado de las medidas fiscales previstas en la misma y 
el número de viviendas de nueva construcción que han 
accedido al mercado de alquiler por aplicación de la 
citada Ley, ha de tenerse en cuenta que la Ley 23/2005, 
de 18 de noviembre, de reformas en materia tributaria 
para el impulso de la productividad (BOE de 19 de 
noviembre), entró en vigor, de acuerdo con lo estableci-
do en su disposición final tercera, el día siguiente al de 
su publicación en el Boletín Oficial del Estado. Esta 
disposición final añade que lo dispuesto en el Título I 
(modificación del Texto Refundido de la Ley del 
Impuesto sobre Sociedades) surtirá efectos para los 
períodos impositivos que se inicien a partir de la entra-
da en vigor de la Ley.

Por tanto, la información sobre las sociedades que 
hagan uso de las medidas establecidas en la Ley 23/
2005 comenzará a estar disponible cuando se inicie la 
grabación de las declaraciones del Impuesto sobre 
Sociedades de los períodos impositivos iniciados a par-
tir del 19 de noviembre de 2005, que mayoritariamente 
se llevará a cabo a partir del 25 de julio de 2007.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095649

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Reguera Díaz, Cándido Francisco (GP).

Respuesta:

La Dirección General del Agua del Ministerio de 
Medio Ambiente, no ha realizado ninguna actuación 
con cargo al proyecto de ampliación de la Red de 
Saneamientos de Playa Honda, San Bartolomé, Lanza-

rote y Canarias, durante los ejercicios 2004, 2005 y 
2006. No constan tampoco para el ejercicio 2007.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095660

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mariscal Anaya, Guillermo (GP).

Respuesta:

El Código Civil establece en su artículo 170 que «el 
padre o la madre podrán ser privados total o parcial-
mente de su potestad por sentencia fundada en el 
incumplimiento de los deberes inherentes a la misma o 
dictada en causa criminal o matrimonial».

Asimismo, en su artículo 172, apartado 1, establece 
que «La entidad pública a la que, en el respectivo terri-
torio, esté encomendada la protección de menores, 
cuando constate que un menor se encuentra en situa-
ción de desamparo, tiene por ministerio de la ley la 
tutela del mismo y deberá adoptar las medidas de pro-
tección necesarias para su guarda, poniéndolo en cono-
cimiento del Ministerio Fiscal, y notificando en legal 
forma a los padres, tutores o guardadores, en un plazo 
de cuarenta y ocho horas.

Se considera como situación de desamparo la que se 
produce de hecho a causa del incumplimiento, o del 
imposible o inadecuado ejercicio de los deberes de pro-
tección establecidos por las leyes para la guarda de los 
menores, cuando éstos queden privados de la necesaria 
asistencia moral o material».

En cuanto a la legislación penal, son muchos los 
delitos recogidos en el Código Penal en los que apare-
cen como sujetos pasivos menores, entre otros, los pre-
vistos en los artículos 225, 229 a 230,148, 149, 153, 
173, 180, 181, 183, 184, 185 a 189, estableciendo una 
respuesta penal al responsable de la acción delictiva, y 
protegiendo a la víctima.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095661

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mariscal Anaya, Guillermo Carlos (GP).
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Respuesta:

Los Grupos de Menores del Cuerpo Nacional de 
Policía (GRUMES) con sede en la provincia de Las 
Palmas de Gran Canaria, a fecha 30 de noviembre de 
2006, están integrados por un total de 36 funcionarios, 
según el siguiente desglose: Las Palmas 10, Maspalo-
mas 4, Telde 9, Arrecife 7 y Puerto del Rosario 6.

Entre los medios técnicos de que están dotados estos 
Grupos, cabe destacar: vehículos, equipos de transmi-
sión, teléfonos, sistemas informáticos, cámaras foto-
gráficas, cámaras de vídeo, etc., los cuales se hallan 
sujetos a variación en función de su disponibilidad, que 
en el caso de algunos de ellos es compartida con otras 
Unidades Policiales, por lo que no se puede facilitar su 
número concreto.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095664

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mariscal Anaya, Guillermo Carlos (GP).

Respuesta:

El artículo 170 de nuestro Código Civil establece 
que «el padre o la madre podrán ser privados total o 
parcialmente de su potestad por sentencia fundada en el 
incumplimiento de los deberes inherentes a la misma o 
dictada en causa criminal o matrimonial».

Por su parte, en el artículo 172, apartado 1, se reco-
ge que «La entidad pública a la que, en el respectivo 
territorio, esté encomendada la protección de menores, 
cuando constate que un menor se encuentra en situa-
ción de desamparo, tiene por ministerio de la Ley la 
tutela del mismo y deberá adoptar las medidas de pro-
tección necesarias para su guarda, poniéndolo en cono-
cimiento del ministerio Fiscal, y notificándolo en legal 
forma a los padres, tutores o guardadores, en un plazo 
de cuarenta y ocho horas. Siempre que sea posible, en 
el momento de la notificación se les informará de forma 
presencial y de modo claro y comprensible de las cau-
sas que dieron lugar a la intervención de la Administra-
ción y de los posibles efectos de la decisión adoptada.

Se considera como situación de desamparo la que se 
produce de hecho a causa del incumplimiento, o del 
imposible o inadecuado ejercicio de los deberes de pro-
tección establecidos por las leyes para la guarda de los 
menores, cuando éstos queden privados de la necesaria 
asistencia moral o material».

No obstante, hay que indicar que para la protección 
de menores con progenitores condenados por maltrato, 

se deberá examinar cada caso concreto, así como las 
medidas y/o penas establecidas por el Juez o Tribunal 
en resolución judicial.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095667

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mariscal Anaya, Guillermo (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Educación y Ciencia da una impor-
tancia máxima a la formación del profesorado tanto en 
el ámbito del maltrato infantil, como en el relativo a 
cualquier tipo de violencia de la que puedan ser vícti-
mas los alumnos y alumnas.

En coherencia con esta valoración, el Ministerio de 
Educación y Ciencia ha programado un curso de for-
mación de formadores para la convivencia, en colabo-
ración con las Comunidades Autónomas, que se inicia-
rá el 19 de enero. Se trata de formar un grupo de 
profesores, a propuesta de las Comunidades, que, a su 
vez, lleven a cabo acciones de formación en su propia 
Comunidad con otros profesores y profesoras.

De esta manera, se trata de que en un plazo máximo 
de tres años, haya en todos los centros escolares de los 
distintos niveles anteriores a la universidad una persona 
suficientemente preparada y formada en temas de con-
vivencia y prevención de la violencia, que pueda servir 
de asesora para todo el centro en estos temas. Una acti-
vidad parecida se quiere hacer con las dos grandes 
confederaciones de asociaciones de padres y madres, 
CEAPA y CONCAPA.

Todo ello para llevar a la práctica el deseo del 
Gobierno de mantener una tolerancia cero tanto con las 
situaciones de maltrato infantil, como con las relativas 
a la violencia escolar y el acoso entre iguales.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095775

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).
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Respuesta:

En la oleada de incendios en Galicia sucedida en 
agosto de 2006 se aplicaron correctamente las medidas 
previstas en el vigente Plan de Protección Civil de 
Emergencia por Incendios Forestales (INFOGA).

Estas medidas fueron complementadas, tal como 
está previsto en el modelo de Protección Civil español, 
con el apoyo de medios de otras Comunidades Autóno-
mas, extranjeros y privados, movilizados mediante la 
aplicación del Plan Estatal de Protección Civil para 
Emergencias por Incendios Forestales.

Además se constituyeron los órganos de coordina-
ción entre Administraciones previstos en la Directriz 
Básica de Planificación de Protección Civil de Emergen-
cia por Incendios Forestales: Comité de Dirección y 
Centro de Coordinación Operativa Integrado (CECOPI).

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095777

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

Lo que establece la Ley 43/2003, de 21 de noviem-
bre, de Montes, en su artículo 49 (modificado por la 
Ley 10/2006), denominado «cobertura de daños por 
incendios forestales», es lo siguiente:

«1. La Administración General del Estado, a tra-
vés del Consorcio de Compensación de Seguros, garan-
tizará la cobertura de indemnizaciones por accidente 
exclusivamente para las personas que colaboren en la 
extinción de incendios.

2. Se promoverá el desarrollo y puesta en marcha 
del Seguro de Incendios Forestales en el marco de lo 
previsto en la Ley 87/1978, de 28 de diciembre, de 
seguros agrarios combinados. Los propietarios que sus-
criban el seguro tendrán prioridad para acogerse a las 
subvenciones previstas en el artículo 64 de esta Ley, 
cuando éstas se financien con cargo a los Presupuestos 
Generales del Estado.»

En lo referente al apartado 1), el Consorcio asegura, 
efectivamente, a las personas que interviniendo en la 
extinción de incendios forestales resulten accidentadas. 
Ello se hace a través de una póliza de seguro de la que 
es tomador el centro correspondiente del Ministerio de 
Medio Ambiente, y las indemnizaciones que se garanti-
zan están establecidas en un baremo indemnizatorio.

En cuanto al punto 2 del mismo artículo, los daños 
por incendio en los terrenos forestales —daños materia-

les— serán incluidos en las coberturas del sistema de los 
seguros agrarios, según dispuso, en su base segunda, el 
Acuerdo de Bases para la Elaboración de los Planes de 
Seguros Agrarios Combinados para el trienio 2007-
2009. En este sentido, para el año 2007, el Plan Anual de 
Seguros recoge la producción de alcornoque. El Consor-
cio, en estos seguros, tiene un papel reasegurador.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095778

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

El Real Decreto-Ley 11/2005, de 22 de julio, por el 
que se aprobaron medidas urgentes en materia de incen-
dios forestales, en su artículo 16 establece la dotación, en 
los Presupuestos Generales del Estado para 2006, de un 
Fondo de cinco millones de euros al que accedieron las 
Comunidades Autónomas, de acuerdo con los criterios 
determinados en la Conferencia Sectorial.

La dotación del Fondo fue ampliada a 10 millones 
de euros y, una vez aprobados los criterios objetivos de 
distribución, el reparto fue aprobado por Acuerdo de 
Consejo de Ministros de 19 de mayo de 2006. Corres-
pondió a Galicia la cantidad de 1.984.526,27 euros.

Por su parte, la Ley 10/2006, de 28 de abril, por la 
que se modifica la Ley 43/2003, de 21 de noviembre, 
de Montes, en la disposición adicional primera crea el 
Fondo para el patrimonio natural, que tiene por objeti-
vo, entre otros, apoyar las acciones de prevención de 
incendios forestales.

Sobre esta base y para el futuro, las cantidades que 
se asignen a este objetivo serán las que se recogen en 
los Presupuestos Generales del Estado.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095779

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

Los medios aéreos del Ministerio de Medio Ambien-
te durante la campaña de 2006, son los que se recogen 
en el cuadro siguiente:
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Es decir, un total de 56 aeronaves, de las que intervi-
nieron, aunque no de forma simultánea, en Galicia del 
4 al 15 de agosto, 39 aeronaves (69,6% del total). En lo 
relativo a las intervenciones, 245 de los 393 vuelos de 
extinción (62,3% del total) realizados por los medios 
aéreos del Ministerio de Medio Ambiente en este perío-
do, fueron en Galicia.

De las 8 Brigadas de Refuerzo contra Incendios 
Forestales (BRIF-A) con que ha contado el Ministerio 
de Medio Ambiente durante la campaña de 2006, 7 de 
ellas (87,5% del total) intervinieron en Galicia en las 
fechas del 4 al 15 de agosto. Únicamente quedó sin 
actuar en Galicia la BRIF-A de Puntagorda (Canarias) 
debido a su lejanía geográfica. De las 65 intervenciones 
de extinción realizadas por las BRIF en este período, 46 
(70,8% del total) fueron realizadas en Galicia.

Por otra parte, se señala a Su Señoría la respuesta 
formulada a su pregunta escrita número de expediente 
184/95792, donde se detallan los días y tiempos de 
intervención de las aeronaves del Ministerio de Medio 
Ambiente.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095780

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

La cuestión que plantea Su Señoría, queda fuera del 
ámbito de trabajo del Ministerio de Medio Ambiente, 
ya que los medios aéreos del Ministerio no se utilizan 
para transporte de maquinaria pesada.

Se recuerda que las competencias en materia de 
lucha contra los incendios forestales corresponden a las 
Comunidades Autónomas que, desde el Ministerio de 
Medio Ambiente, reciben apoyo con medios aéreos de 
cobertura nacional.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095781

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, a través de la 
Dirección General para la Biodiversidad, colabora con 
la Xunta de Galicia en las tareas de restauración medio-
ambiental y forestal de las áreas afectadas por los 
incendios del mes de agosto de 2006 en Galicia.

Las actuaciones se desarrollan al amparo del Real 
Decreto-Ley 8/2006, de 28 de agosto, habiendo encar-
gado la Dirección General para la Biodiversidad, por el 
procedimiento de emergencia, una serie de actuaciones 
dirigidas a la Restauración hidrológico-forestal de las 
zonas incendiadas en Galicia entre los días 2 y 14 de 
agosto de 2006, por un importe de 11.366.178 €.

Dentro de estas actuaciones, actualmente en ejecu-
ción, se encuentran trabajos de retirada y limpieza de 
madera quemada, cuyo importe se estima, en función 
de las necesidades concretas de cada zona, en 
453.468,75 €.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095782

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, a través de la 
Dirección General para la Biodiversidad, colabora con 
la Xunta de Galicia en las tareas de restauración medio-
ambiental y forestal de las áreas afectadas por los 
incendios del mes de agosto de 2006 en Galicia.

Las actuaciones se desarrollan en el marco del Real 
Decreto-Ley 8/2006, de 28 de agosto, habiendo encar-
gado la Dirección General para la Biodiversidad, por el 
procedimiento de emergencia, una serie de actuaciones 
dirigidas a la Restauración hidrológico-forestal de las 
zonas incendiadas en Galicia entre los días 2 y 14 de 
agosto de 2006, por un importe de 11.366.178 €.

Dentro de estas actuaciones, actualmente en ejecu-
ción, se incluyen los trabajos de limpieza de zonas 
quemadas.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/095788

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

El Gobierno demuestra un especial interés en asig-
nar los instrumentos jurídicos necesarios a nuestro 
Estado de Derecho para hacer frente a cualquier forma 
de ataque al medio ambiente o al urbanismo, así como 
dotar del personal necesario cualificado para una pron-
ta y eficaz persecución de los delitos relacionados con 
el medio ambiente.

La figura de Fiscal de Sala Coordinador de Medio 
ambiente y Urbanismo, fue introducida por el Real 
Decreto 1552/2005, de 23 de diciembre, en el que se 
completaba la plantilla fiscal en 2005.

Mediante el Real Decreto 366/2006, de 24 de 
marzo, se nombró a don Antonio Vercher Noguera, 
para el cargo de Fiscal de Sala Coordinador de Medio 
Ambiente y Urbanismo.

Ahora bien, hay que destacar en relación a la actua-
ción del Ministerio Fiscal en materia de incendios fores-
tales en el último año que, con anterioridad a la creación 
de la figura de Fiscal de Sala Delegado contra los delitos 
relativos a la ordenación del territorio y la protección 
del patrimonio histórico, del medio ambiente e incen-
dios forestales, el 28 de julio de 2005 se dictó por el 
Fiscal General del Estado la Instrucción n.º 9/2005, la 
cual retomaba lo expuesto en las Instrucciones 1/1986 y 
4/1990, específicas en materia de incendios, así como 
en la Circular 1/90, relativa a los delitos medioambien-
tales y que hacía referencia, asimismo, a los incendios.

El objetivo de esta Instrucción, expresamente seña-
lado en la misma, era impulsar la posición activa del 
Fiscal frente a la investigación de los incendios foresta-
les, así como en la persecución judicial de sus autores, 
y para ello acordaba que (al igual que existía desde 
finales de 2004 en Extremadura y Galicia) en cada Fis-
calía territorial se designara un Fiscal encargado espe-
cíficamente de coordinar la actuación del Ministerio 
Fiscal en relación con los incendios forestales, canali-
zar la comunicación con los órganos administrativos y 
las unidades policiales y centralizar la información, 
tanto policial como judicial, en esta materia. En base a 
lo anterior, así se ha venido haciendo desde dicha fecha 
en las distintas Fiscalías con la designación de los men-
cionados Fiscales a lo largo del último año.

Esta previsión ha sido reforzada con el nuevo 
art. 18.1 de la Ley 50/1981, Reguladora del Estatuto 
Orgánico del Ministerio Fiscal, introducido por la 
reciente Ley 10/2006, de 28 de abril, que modifica la 
Ley de Montes. En dicho precepto se prevé que en cada 
Fiscalía de los Tribunales Superiores de Justicia y de 
las Audiencias Provinciales exista una sección de 
medio ambiente, especializada, entre otros, en los deli-
tos de incendios forestales, secciones que actualmente 

están en fase de constitución, al estar ultimada en estos 
momentos una Instrucción sobre su organización y fun-
cionamiento, profundizando así en la especialización 
de los Fiscales encargados de esta materia. Asimismo, 
se establece que a estas secciones serán adscritos Fisca-
les que pertenezcan a sus respectivas plantillas y ten-
drán preferencia aquéllos que, por razón de las anterio-
res funciones desempeñadas, cursos impartidos o 
superados o por cualquier otra circunstancia análoga, 
se hayan especializado en la materia.

Esta Ley ha creado igualmente la figura del Fiscal 
de Sala Delegado contra los delitos relativos a la orde-
nación del territorio y la protección del patrimonio his-
tórico, del medio ambiente e incendios forestales, el 
cual, entre otras funciones, tiene encomendada la de 
supervisar y coordinar la actuación de dichas secciones 
especializadas y unificar los criterios de actuación de 
las mismas.

Asimismo, hay que mencionar también que la citada 
Instrucción de 2005 recomendaba interesar de la policía 
judicial o de sus agentes encargados de las funciones de 
inspección y vigilancia de espacios naturales la intensifi-
cación de sus funciones en los momentos y lugares de 
mayor riesgo de incendio. Así, el Fiscal de Sala Delega-
do remitió a todas las Fiscalías, con fecha 9 de junio, una 
comunicación para que se requiriese a los agentes de 
policía judicial especializada en medio ambiente a fin de 
que elaborasen un listado de los vertederos ilegales que 
estuviesen localizados en las proximidades de zonas 
forestales y boscosas (toda vez que se conoce que esta 
situación es precisamente una de las causas de la produc-
ción de incendios forestales) para una vez en posesión de 
dichos listados por las distintas Fiscalías se oficiase a las 
Corporaciones Locales correspondientes para que adop-
ten todas las medidas procedentes en evitación del riesgo 
de incendios, sin perjuicio además de la posterior elimi-
nación del vertedero ilegal en cuestión.

Igualmente dicha Instrucción, y en cuanto a la adop-
ción de medidas cautelares, hacía hincapié en que se 
tuviese en cuenta la intencionalidad de la conducta o 
entidad de la imprudencia, así como la gravedad del 
resultado producido y del riesgo ocasionado a la hora de 
solicitarlas por el Ministerio Fiscal, así como en cuanto a 
la solicitud de penas en los escritos de acusación que se 
formulasen, habiéndose pronunciado reiteradamente 
tanto el Fiscal General del Estado, como el Fiscal de 
Sala Coordinador, acerca de la persecución de estos deli-
tos por la Fiscalía con máximo rigor, dentro del respeto a 
la presunción de inocencia y a las garantías de nuestro 
ordenamiento jurídico, dada la gravedad que suponen 
estas infracciones penales en el orden social y natural. 
Asimismo, hay que resaltar que con motivo de los graví-
simos incendios forestales sufridos por la Comunidad 
Autónoma de Galicia en el mes de agosto tuvo lugar en 
Pontevedra, el 11 de agosto, una reunión del Fiscal 
General y el Fiscal de Sala Delegado de Medio Ambien-
te con los Fiscales de Pontevedra y A Coruña, al ser las 
provincias afectadas en mayor medida, a fin de coordi-
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nar la actuación del Ministerio Fiscal, debiendo poner de 
manifiesto que, en estos momentos, se encuentran en 
prisión provisional 15 personas, tras petición del Fiscal a 
la autoridad judicial en dicho sentido, habiéndose solici-
tado dicha medida en algún otro caso en el que finalmen-
te el Juez de Instrucción correspondiente no la acordó 
(además de otras 4 personas que han sido ingresados en 
centros psiquiátricos). Una cifra tan alta como la refleja-
da en ese corto período de tiempo no tiene parangón en 
nuestro país en materia de incendios forestales, lo que 
demuestra la gran labor realizada por las Fuerzas y Cuer-
pos de Seguridad del Estado y de los Fiscales de la 
Comunidad Autónoma indicada.

Por otra parte, hay que recordar que tanto los Fisca-
les especialistas de cada Fiscalía territorial, como el 
Fiscal de Sala Delegado, participan periódicamente en 
reuniones de trabajo con responsables administrativos 
y policiales a fin de mejorar la coordinación y la solu-
ción de los problemas que plantea la investigación de 
estos delitos y de su autoría teniendo en cuenta la evi-
dente complejidad de dicha investigación y las dificul-
tades probatorias que conllevan aquéllos.

En los Presupuestos Generales del Estado para el pre-
sente año 2006, se incluyó la dotación económica para 
incrementar 100 plazas de Fiscales, de las cuales, un total 
de 25 van a estar destinadas a Fiscales especializados en 
medio ambiente y urbanismo, de modo que dos de ellos 
prestarán apoyo directo al Fiscal coordinador, otros 17 se 
adscribirán a las Fiscalías de los Tribunales Superiores de 
Justicia de las Comunidades Autónomas, y los 6 restantes 
prestarán sus servicios para la Fiscalía especial para la 
represión de los delitos económicos relacionados con la 
corrupción (Fiscalía anticorrupción), en calidad de delega-
dos en aquellas provincias donde se registra un mayor 
índice de delincuencia relacionado con esta materia.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095789

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

Para la gestión de crisis derivadas de cualquier 
catástrofe existen los correspondientes Protocolos de 
Actuación y los Gabinetes de Crisis, como mecanismos 
de coordinación de toda la Administración General del 
Estado y de las Comunidades Autónomas.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095792

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

En la elaboración de la Estadística General de 
Incendios Forestales, las Comunidades Autónomas 
remiten al Ministerio de Medio Ambiente los formula-
rios de datos «Parte de Incendio Forestal» en el primer 
trimestre del año siguiente. Es decir, los Partes de 
Incendio Forestal del año 2006 comienzan a ser recibi-
dos en la Dirección General para la Biodiversidad a 
partir del 1 de enero de 2007.

Por esta razón, cuando se disponga de dicha infor-
mación, se estará en disposición de informar a Su 
Señoría. En el anexo adjunto se indican los tiempos de 
respuesta correspondientes a los medios del Ministe-
rio de Medio Ambiente durante los días 4 y 5 de agos-
to de 2006.

A partir del día 6, a la vista de la previsión de las 
condiciones meteorológicas para este día y los 
siguientes y el creciente número de incendios que se 
inician cada día, se acuerda con la Xunta de Galicia 
realizar una planificación de los medios, aéreos y 
terrestres, para poder disponer de medios durante todo 
el día. Durante los días 4 al 15 de agosto intervinieron 
en Galicia, aunque no simultáneamente, un total de 39 
aeronaves —de un total de 56 disponibles— y 7 Bri-
gadas de Refuerzo contra Incendios Forestales (BRIF-
A) —de un total de 8—, del Ministerio de Medio 
Ambiente.

Debe tenerse en cuenta que una tripulación de aero-
nave legalmente y por razones de seguridad, no puede 
superar las 8 horas de vuelo al día. Si se hubieran movi-
lizado todos los medios a primera hora de la mañana, a 
media tarde las tripulaciones habrían consumido sus 
potenciales de vuelo diarios, quedando los incendios a 
partir de entonces y hasta el ocaso, sin apoyo aéreo. 
Para aumentar la utilización de aeronaves, se traslada-
ron a Galicia nuevas tripulaciones para aviones CL-
215T y las de reserva de los helicópteros Kamov y 
Sokol contratados por el Ministerio de Medio Ambien-
te, lo que permitió obtener más de 8 horas de vuelo al 
día de las aeronaves.

Al igual que sucede con los medios aéreos y tam-
bién por razones de seguridad, los medios terrestres 
pueden trabajar en extinción directa un máximo de 9 
horas con una hora intermedia de descanso.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/095794

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

En la elaboración de la Estadística General de 
Incendios Forestales, las Comunidades Autónomas 
remiten al Ministerio de Medio Ambiente los formula-
rios de datos «Parte de Incendio Forestal» en el primer 
trimestre del año siguiente. Es decir, los Partes de 
Incendio Forestal del año 2006 comienzan a ser recibi-
dos en la Dirección General para la Biodiversidad a 
partir del 1 de enero de 2007.

Por esta razón, el Ministerio de Medio Ambiente 
estará en disposición de hacer una evaluación concreta 
de los tiempos medios, cuando disponga y analice toda 
la información.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095795

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, a través de la 
Dirección General para la Biodiversidad, está elaboran-
do una propuesta técnica para la certificación de perso-
nal en defensa contra incendios forestales, que será 
presentada al Comité de Lucha contra Incendios Fores-
tales para su estudio y posterior desarrollo, de acuerdo 
con lo previsto en el artículo 46.1 de la Ley de Montes, 
modificado por la Ley 10/2006, de 28 de abril.

En dicha propuesta está prevista la profesionaliza-
ción del personal con inclusión de las actividades de 
prevención.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095796

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

La formación de retenes contra incendios forestales 
en Galicia es competencia exclusiva de la Xunta de 
Galicia.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095797

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente, considera que es 
la capacitación profesional el criterio que prima en la 
contratación de personal en la lucha contra incendios 
forestales, no teniendo conocimiento de que el idioma 
haya constituido ningún factor determinante de discri-
minación negativa en la selección.

En cuanto al personal del Ministerio de Medio 
Ambiente que ha intervenido en la lucha contra incen-
dios forestales en Galicia, se compone del personal 
técnico de coordinación en las bases aéreas (Labacolla, 
Xinzo de Limia y Laza) y el que compone la Brigada 
de Refuerzo contra Incendios Forestales (BRIF) de 
Laza. El proceso para su selección es el siguiente:

• Personal técnico: Se realiza mediante un examen 
centralizado para personal con título universitario 
forestal, que haya recibido además una formación espe-
cífica sobre defensa contra incendios forestales. Se 
presentan a este examen titulados universitarios de toda 
España.

• Personal de la BRIF: Se convoca a examen, perso-
nal de toda la comarca de la base, que debe pasar una 
prueba física normalizada por el CLIF (Comité de 
Lucha contra Incendios Forestales) y una entrevista 
personal.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095800

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).
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Respuesta:

La política contra incendios forestales está diseñada 
y aplicada con continuidad todos los años, materiali-
zándose en una serie de programas para la disposición 
de medios de extinción a través de una red de bases de 
cobertura nacional con toda la infraestructura operativa 
y de control que ello conlleva, y la incentivación de 
medidas de carácter preventivo (selvicultura, aprove-
chamiento de la biomasa forestal, etc.). Todo ello en 
permanente contacto y coordinación con las Comuni-
dades Autónomas para organizar sus dispositivos con 
los del Ministerio de Medio Ambiente.

Las previsiones del Gobierno se enmarcan en el 
desarrollo de los Acuerdos de la Conferencia Sectorial 
de Medio Ambiente de Cantabria de enero de 2005, en 
la mejora de medios y dispositivos y en la puesta en 
marcha de la Unidad Militar de Emergencias.

Estas actuaciones, unidas a la reforma de la Ley de 
Montes para, entre otras medidas, evitar la recalifica-
ción de los terrenos incendiados, la creación de una 
Fiscalía especializada en delitos ambientales, la dota-
ción de un Fondo para el aprovechamiento de la bioma-
sa, la puesta en marcha de planes específicos de pre-
vención de incendios por parte de las Confederaciones 
Hidrográficas y el incremento del presupuesto dedica-
do por el Ministerio de Medio Ambiente a la lucha 
contra los incendios forestales (que ha pasado de 55 
millones de euros en 2004, a 72 en 2006) demuestran 
que existe una política en esta materia.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095801

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

El Comité de Lucha contra Incendios Forestales 
(CLIF), de la Comisión Nacional de Protección de la 
Naturaleza, está estudiando a través de un Grupo de Tra-
bajo un borrador de Recomendación técnica para la coor-
dinación de medios cuando intervengan varias Adminis-
traciones en la extinción de incendios forestales.

En cuanto a la vigilancia y a la prevención, dichas 
tareas competen con carácter exclusivo a las Comuni-
dades Autónomas, colaborando del Estado en ellas a 
través de sus sistemas y de ayudas para actuaciones de 
prevención.

Además, la Ley de Montes, modificada por la Ley 
10/2006, de 28 de abril, prevé en su disposición final 

primera dos, dicha coordinación en el ámbito de la Fis-
calía y de la Guardia Civil.

Por último, se señalan los trabajos que están previs-
tos para la revisión de la Directriz Básica de Protección 
Civil en relación con los Incendios Forestales.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095805

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

Las mejoras en cuanto a la disposición de medios 
contra incendios forestales a emplear por el Ministerio 
de Medio Ambiente dependerán, no sólo de las disponi-
bilidades presupuestarias, sino de los mecanismos a 
desarrollar a partir de la entrada en funcionamiento de 
la Unidad Militar de Emergencias, y en tal sentido se 
está trabajando.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095807

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

En todas las zonas afectadas por los incendios de 
Galicia del año 2006, la Dirección General para la Bio-
diversidad del Ministerio de Medio Ambiente va a pro-
ceder a realizar actuaciones de restauración ambiental 
y forestal por importe de 16.000.000 €, por el procedi-
miento de emergencia.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/095808

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

La Dirección General para la Biodiversidad del 
Ministerio de Medio Ambiente, ha recibido la propues-
ta realizada por la Xunta de Galicia de las Medidas 
Urgentes para la Reestructuración del Monte Gallego 
(2006-2015), dispuestas dentro del anteproyecto del 
Plan Decenal para la Reestructuración del Monte 
Gallego. Dichas medidas se ejecutarán en el marco de 
la colaboración y cooperación entre las administracio-
nes de la Comunidad Autónoma de Galicia y del Esta-
do.

El Ministerio de Medio Ambiente está actualmente 
trabajando, a través del procedimiento de emergencia 
previsto en aplicación del Real Decreto-Ley 8/2006, de 
28 de agosto, para conseguir urgentemente dicha res-
tauración, en coordinación con la Xunta de Galicia.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095811

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

La aportación presupuestaria que va a hacer la 
Dirección General para la Biodiversidad del Ministerio 
de Medio Ambiente, para limpiar y reforestar la zona 
quemada por la oleada de incendios sufrida en Galicia 
entre el 2 y el 14 de agosto de 2006, asciende a un total 
de 16.000.000 €.

Estas actuaciones se enmarcan en el Real Decreto-
Ley 8/2006, de 28 de agosto, por el que se aprueban 
medidas urgentes en materia de incendios forestales en 
la Comunidad Autónoma de Galicia. En tal sentido, a 
los efectos de lo establecido en el artículo 72 de la Ley 
de Contratos de las Administraciones Públicas, dichas 
actuaciones tendrán la consideración y se tramitarán 
por el procedimiento de emergencia, declarándose la 
urgente ocupación de los terrenos afectados, en su caso, 
por las expropiaciones derivadas de estas actuaciones. 
Igualmente para las actuaciones no incluidas en el 
artículo 129.2 de la Ley de Contratos de las Adminis-
traciones Públicas, en la tramitación de los expedientes 
de contratación se dispensará del requisito previo de 

disponibilidad de terrenos, sin perjuicio de que su ocu-
pación efectiva no se haga hasta la formalización del 
acta de ocupación.

Teniendo en cuenta que se estima una superficie de 
actuación directa igual a 4.156 Has., ello supone una 
inversión de 3.849,85 € por Ha.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/095814 y 184/095815

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

El Real Decreto-Ley 8/2006, de 28 de agosto, que 
aprueba medidas urgentes en materia de incendios 
forestales en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
encomienda al Instituto de Crédito Oficial (ICO) la ins-
trumentación y puesta en marcha de una línea de prés-
tamos, por importe de 25.000.000 euros (ampliable por 
el Ministerio de Economía y Hacienda en función de 
los daños evaluados y la demanda subsiguiente), cuya 
finalidad será la reparación o reposición de instalacio-
nes y equipos industriales y mercantiles, agrícolas, 
forestales, ganaderas y de regadío, automóviles, moto-
cicletas y ciclomotores de uso particular, vehículos 
comerciales, maquinaria agrícola y locales de trabajo 
de profesionales que se hayan visto dañados como con-
secuencia de los incendios.

Dicha línea de mediación fue aprobada por los órga-
nos internos del ICO el pasado 6 de septiembre, y pre-
sentada a las entidades de crédito mediadoras el día 7 
de septiembre, para su adhesión a la misma.

Las características de la línea son las siguientes:

Beneficiarios: Poseedores del reconocimiento de 
daños expedido por la Delegación del Gobierno de 
Galicia o, en su caso, por el Consorcio de Compensa-
ción de Seguros.

Importe máximo de financiación: El 100% del daño 
evaluado, descontando, en su caso, el importe del crédi-
to que se haya podido suscribir con cargo a las líneas de 
crédito preferenciales a establecer por iniciativa de la 
Comunidad Autónoma de Galicia.

Plazo: 5 años, incluido uno de carencia de princi-
pal.

Tipo de interés a beneficiarios: Fijo: Máximo 2,00% 
TAE..

Tipo de cesión a las entidades: Fijo: 1,50% TAE.
Margen de intermediación: Máximo: 0,50%.
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Riesgo de las operaciones: Es asumido por las enti-
dades de crédito colaboradoras.

Riesgo ICO: Se asume riesgo de contrapartida de 
las entidades de crédito, dentro de los límites autoriza-
dos.

Coste ICO: El quebranto que para el ICO suponga el 
diferencial entre el coste de mercado de la obtención de 
recursos y el tipo de cesión del 1,50% TAE, será cubier-
to con cargo a los Presupuestos Generales del Estado.

Vigencia: Hasta el 31 de diciembre de 2006.

Por otra parte, el Ministerio del Interior, a través de 
la Dirección General de Protección Civil y Emergen-
cias, ha concedido y abonado ayudas por un importe 
total de 72.000 €, a las familias de 4 fallecidos a causa 
de los incendios forestales ocurridos el pasado verano 
en la Comunidad Autónoma de Galicia.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095816

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

El Real Decreto-Ley 8/2006, de 28 de agosto, por el 
que se aprueban medidas urgentes en materia de incen-
dios forestales en la Comunidad Autónoma de Galicia, 
establece indemnizaciones de daños en producciones 
agrícolas y ganaderas, beneficios y reducciones fisca-
les, medidas laborales y de Seguridad Social, ayudas 
excepcionales por daños personales, pérdidas de 
viviendas y enseres, ayudas a corporaciones locales, 
etc.

La Orden APA/3372/2006 de 27 de octubre, fija las 
cuantías de las indemnizaciones y el procedimiento 
para su solicitud, que percibirán los productores que se 
hayan visto afectados a consecuencia de dichos incen-
dios.

De acuerdo con los términos establecidos en las 
citadas normas, los agricultores que teniendo sus pro-
ducciones aseguradas no tuvieran garantía contra el 
riesgo de incendio y hayan sido afectados sus cultivos 
por los incendios, serán indemnizados en una cuantía 
equivalente a las pérdidas producidas por el incendio, 
teniendo en cuenta en cualquier caso los criterios esta-
blecidos en el Plan de Seguros Agrarios.

En lo que respecta a los ganaderos que hubieran 
sufrido daño en sus explotaciones, se señala que los 
daños registrados sobre los animales asegurables serán 
objeto de indemnización por parte de las entidades ase-

guradoras, de acuerdo con lo establecido en las pólizas 
de seguro que hubiesen formalizado. En relación con 
los daños sobre los pastizales y otros terrenos utilizados 
para el pastoreo del ganado, la normativa prevé unas 
cuantías específicas para la concesión de indemnizacio-
nes a los ganaderos, que está destinada a compensar los 
gastos extraordinarios a los que se han visto obligados 
para atender la alimentación de sus animales. En con-
creto, se establecen unas indemnizaciones de 171 € 
por animal reproductor vacuno o equino y de 27 € por 
animales reproductor ovino y caprino.

En lo que respecta a los plazos de indemnización, se 
indica que en la citada Orden APA/3372/2006 se esta-
blece un plazo de 20 días hábiles para la presentación 
de solicitudes de indemnización para las producciones 
agrícolas y ganaderas afectadas.

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación 
ha previsto una dotación económica para la ejecución 
de las indemnizaciones anteriormente mencionadas de 
hasta 2 millones de euros. Una vez finalice el procedi-
miento de tramitación de las diferentes solicitudes pre-
sentadas, se dispondrá del total de indemnizaciones 
abonadas.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/095822

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala, que la expedición de tarjetas sanita-
rias es una competencia de las Comunidades Autóno-
mas. Su cómputo mensual por provincias no es un dato 
incluido en el sistema de información del Sistema 
Nacional de Salud.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096302

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García-Hierro Caraballo, Dolores (GS).
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Respuesta:

El Plan Estratégico de Política Farmacéutica para el 
Sistema Nacional de Salud establece diversas medidas, 
algunas de las cuales se han incorporado en la Ley 29/
2006, de 26 de julio, de garantías y uso racional de los 
medicamentos y productos sanitarios, para intensificar 
el uso racional de los mismos.

El marco legal establecido permite efectuar las opor-
tunas acciones dirigidas a evitar la publicidad engañosa 
y la utilización indebida de los medicamentos.

Los aspectos relativos al establecimiento de garan-
tías en la publicidad de los medicamentos destinada al 
público en general, se determinan en el artículo 78 de la 
Ley 29/2006, de 26 de julio, en los siguientes términos:

1. «Podrán ser objeto de publicidad destinada al 
público los medicamentos que cumplan todos los 
requisitos que se relacionan a continuación:

a) Que no se financien con fondos públicos.
b) Que, por su composición y objetivo, estén des-

tinados y concebidos para su utilización sin la interven-
ción de un médico que realice el diagnóstico, la pres-
cripción o el seguimiento del tratamiento, aunque 
requieran la intervención de un farmacéutico. Este 
requisito podrá exceptuarse cuando se realicen campa-
ñas de vacunación aprobadas por las autoridades sani-
tarias competentes.

c) Que no constituyan sustancias psicotrópicas o 
estupefacientes con arreglo a lo definido en los conve-
nios internacionales.

El cumplimiento de estos requisitos se verificará con 
carácter previo por el Ministerio de Sanidad y Consumo 
mediante el otorgamiento de la preceptiva autorización.

2. El Ministerio de Sanidad y Consumo exigirá, a 
efectos de su autorización, que los mensajes publicitarios 
de los medicamentos reúnan los siguientes requisitos:

a) Que resulte evidente el carácter publicitario del 
mensaje y quede claramente especificado que el pro-
ducto es un medicamento.

b) Que se incluya la denominación del medica-
mento en cuestión, así como la denominación común 
cuando el medicamento contenga una única sustancia 
activa.

c) Que se incluyan todas las informaciones indis-
pensables para la utilización correcta del medicamento 
así como una invitación expresa y claramente visible a 
leer detenidamente las instrucciones que figuren en el 
prospecto o en el embalaje externo, según el caso, y la 
recomendación de consultar al farmacéutico sobre su 
correcta utilización.

d) No incluir expresiones que proporcionen segu-
ridad de curación, ni testimonios sobre las virtudes del 
producto ni de profesionales o personas cuya notorie-
dad pueda inducir al consumo.

e) No utilizar como argumento publicitario el hecho 
de haber obtenido autorización sanitaria en cualquier 
país o cualquier otra autorización, número de registro 
sanitario o certificación que corresponda expedir, ni los 
controles o análisis que compete ejecutar a las autorida-
des sanitarias con arreglo a lo dispuesto en esta Ley.

f) Los mensajes publicitarios de los medicamen-
tos que se emitan en soporte audiovisual deberán cum-
plir las condiciones de accesibilidad para personas con 
discapacidad establecidas en el ordenamiento jurídico 
para la publicidad institucional.

3. Las Administraciones sanitarias, por razones de 
salud pública o seguridad de las personas, podrán limitar 
condicionar o prohibir la publicidad de los medicamentos.

4. Se prohíben las primas, obsequios, premios, 
concursos, bonificaciones o similares como métodos 
vinculados a la promoción o venta al público de estos 
medicamentos.

5. En el caso de los productos sanitarios, queda 
excluida la posibilidad de realizar publicidad directa o 
indirecta dirigida al público en el caso de que un pro-
ducto esté financiado por el Sistema Nacional de Salud. 
Esta prohibición de publicidad afecta a las empresas 
fabricantes, distribuidoras o comercializadoras así como 
a todas aquellas entidades que puedan mantener un con-
tacto directo con el paciente. Asimismo, se prohíben las 
primas, obsequios, descuentos, premios, concursos, 
bonificaciones o similares como métodos vinculados a 
la promoción o venta al público de productos.»

Además, en el Título IX de la mencionada Ley, en 
sus artículos 105 y 106, se incorpora la acción de cesa-
ción en materia de publicidad, concebida para aquellos 
casos en los que la publicidad de un medicamento de 
uso humano sea contraria al contenido de la ley o de 
sus disposiciones de desarrollo, afectando a intereses 
colectivos o difusos de los consumidores y usuarios. El 
objetivo fundamental de la medida, es obtener el cese 
de la actividad contraria a las normas citadas y prohibir 
su reiteración futura.

Por lo que se refiere a la administración de medica-
mentos por las farmacias, como se destaca en el Plan 
Estratégico de Política Farmacéutica para el Sistema 
Nacional de Salud, la acción desde las oficinas de far-
macia, en conjunción tanto con el Ministerio de Sani-
dad y Consumo y los Servicios de Salud de las Comu-
nidades Autónomas, como con el resto de los 
profesionales sanitarios, es fundamental en las políticas 
de uso racional de los medicamentos.

Así, el artículo 19 de la citada Ley señala que en la 
autorización del medicamento, la Agencia Española de 
Medicamentos y Productos Sanitarios, determinará sus 
condiciones de prescripción, clasificándolo, según 
corresponda, en las siguientes categorías:

a) Medicamento sujeto a prescripción médica.
b) Medicamento no sujeto a prescripción médica.
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En consecuencia con lo anterior, la dispensa por las 
oficinas de farmacia de los medicamentos a que se refiere 
Su Señoría: laxantes, diuréticos, etc., debe ajustarse a las 
condiciones de prescripción y dispensa que hayan sido 
autorizadas. Su incumplimiento podrá dar lugar a las san-
ciones establecidas al respecto, según lo previsto en los 
artículos 101 y 102 de la Ley 29/2006, de 26 de julio.

Por otra parte, durante el año 2006, la Agencia de 
Seguridad Alimentaria ha llevado a cabo un estudio de 
la publicidad de productos alimenticios emitida en tele-
visión, para comprobar su adecuación a la legislación 
actualmente vigente, con actuaciones puntuales sobre 
determinados anuncios que inducían a error al consu-
midor sobre la auténtica naturaleza del producto.

Además, se están programando actuaciones coordi-
nadas con otras unidades del Ministerio de Sanidad y 
Consumo, especialmente con la Agencia Española de 
Medicamentos y Productos Sanitarios, para la cesación 
de aquella publicidad que, insertada en cualquier medio 
publicitario, no se ajuste a la normativa vigente. Asi-
mismo, la Agencia Española de Seguridad Alimentaria 
(AESA) está elaborando una estrategia de actuaciones 
ante la inminente adopción y publicación del Regla-
mento de la UE sobre alegaciones de propiedades nutri-
cionales y saludables de los alimentos. Esta estrategia 
recoge, por una parte, las características de la docu-
mentación a aportar por los operadores económicos 
para la justificación de la veracidad de las propiedades 
atribuidas al producto en cuestión y, por otra, la ade-
cuación de los mensajes publicitarios de acuerdo con 
dichas propiedades.

Por lo que respecta a la venta de estos productos en 
tiendas de material deportivo y gimnasios, se significa 
que los productos alimenticios sólo pueden comerciali-
zarse en los establecimientos de alimentación, con la 
sola excepción de determinados grupos de alimentos 
dietéticos que se comercializan, exclusivamente, en 
oficinas de farmacia.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/096303

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García-Hierro Caraballo, Dolores (GS).

Respuesta:

En relación con las competencias del Ministerio de 
Educación y Ciencia, se señala que la escuela es un 
lugar de vital importancia para que la adolescencia y la 
juventud adquieran hábitos de vida sanos, pero hay 
otros ambientes en los que la educación sanitaria tiene 

también un papel fundamental, en particular en las 
comunidades locales, los hogares, los hospitales y los 
lugares de trabajo. Es preciso, pues, que en todos estos 
ambientes se intente transmitir una educación para la 
salud más adecuada (Conclusiones del Consejo de 
Europa y de los Ministros de Sanidad, de 13 de noviem-
bre de 1992 sobre la educación para la salud).

Actualmente, en Europa, se ha planteado un Progra-
ma de Acción comunitario en el ámbito de la salud 
(2004-2008), en el que se puede ver cómo la escuela 
forma parte fundamental en la promoción de la salud y 
de una alimentación sana, contando con el apoyo a los 
grupos de trabajo específicos desde los ámbitos de:

1) Estilo de vida y otros factores determinantes de 
la salud (incluidos los aspectos relacionados con la 
salud sexual y reproductiva).

2) Morbilidad (incluido el cáncer y las enfermeda-
des poco comunes).

3) Sistemas sanitarios (incluidas la prevención y 
la promoción).

4) Salud y medio ambiente (incluidos contextos 
específicos, como el lugar de trabajo, los centros esco-
lares o el medio hospitalario).

5) Salud mental.
6) Accidentes y lesiones (incluidas las autolesio-

nes, los suicidios y las agresiones).

En cuanto a la normativa en España, se indica que, 
desde 1990, fecha de entrada en vigor de la Ley Orgá-
nica 1/1990, de 3 de octubre, de Ordenación General 
del Sistema Educativo, la educación para la salud ha 
sido un tema transversal obligatorio en las enseñanzas 
no universitarias, incluyéndose en dicha área la educa-
ción alimentaria y la nutrición.

Al amparo de la citada Ley, se publicó la Orden de 
24 de noviembre de 1992, por la que se regulan los 
comedores escolares (BOE 8/12/1992), aún vigente, en 
la que se señalan, entre las competencias del Consejo 
Escolar del Centro, las que se refieren a «aprobar los 
menús de acuerdo con las necesidades dietéticas de los 
alumnos» y compete al Director del Centro Educativo 
«velar por el cumplimiento de las normas sobre sanidad 
e higiene» (artículo 16).

La Ley Orgánica 2/2006, de 3 de mayo, de Educa-
ción, establece entre sus fines el desarrollo de hábitos 
saludables, el ejercicio físico y el deporte y, de manera 
específica, establece entre los objetivos de la educación 
primaria y secundaria obligatoria el de valorar la higie-
ne y la salud, aceptar el propio cuerpo y el de los otros, 
afianzar los hábitos de cuidado y salud corporales, 
valorar críticamente los hábitos sociales relacionados 
con la salud y el consumo, respetar las diferencias y 
utilizar la educación física y el deporte como medios 
para favorecer el desarrollo personal y social.

En los Reales Decretos por los que se establecen las 
enseñanzas mínimas, aparecen bloques de contenidos 
referidos a este tema. En concreto, en el referido a edu-
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cación primaria, ya publicado, en las áreas de conoci-
miento del medio natural, social y cultural, en el bloque 
de contenidos sobre «salud y desarrollo personal», que 
se repite en los tres ciclos, y en el área de educación 
física, en el bloque de contenidos sobre» actividad físi-
ca y salud», que se repite también en los tres ciclos.

Para responder a la actual demanda social relativa a 
los trastornos en la alimentación y con el objetivo de 
enseñar al alumnado desde edades tempranas la impor-
tancia que tiene la alimentación para el mantenimiento 
de la salud, así como en el propio desarrollo emocional y 
psicosocial, el Ministerio de Educación y Ciencia, en 
colaboración con el Ministerio de Sanidad y Consumo, 
tiene editada la guía «Nutrición saludable y prevención 
de los trastornos alimentarios», en la cual se trata el tema 
de manera exhaustiva, tanto en el ámbito de primaria (de 
6 a 12 años), como de secundaria (entre 12 y 18 años), 
con contenidos conceptuales esenciales para una alimen-
tación saludable y con una relación de propuestas prácti-
cas para trabajar en el aula, que abarca diferentes aspec-
tos, desde el conocimiento de hábitos alimentarios, hasta 
su relación con el desarrollo emocional y la prevención 
de trastornos emocionales. En este sentido, el profesora-
do cumple una misión, aunque no se debe olvidar la 
influencia de la familia y el entorno y los medios de 
comunicación social (televisión, cine, etc.)

Igualmente, se ha editado otra guía para padres titulada 
«Actividad física y salud», con el objetivo de contribuir a 
conseguir efectividad en la información y formación en 
torno a la prevención de los trastornos del comportamien-
to alimentario, seguridad alimentaria y estilos de vida 
saludables, en toda la comunidad educativa.

Se ha colaborado en la publicación denominada 
«Cuaderno didáctico sobre seguridad alimentaria en 
enseñanza secundaria» y en el desarrollo de las «Fichas 
didácticas para primaria y secundaria sobre la cadena 
alimentaria». Ambos materiales didácticos se han ela-
borado dentro de la campaña de educación sobre segu-
ridad alimentaria financiada por la Comisión Europea, 
por iniciativa del Consorcio para la Información al 
Consumidor sobre Seguridad Alimentaria (FIAB, 
CEACCU, UCE, UNAE).

El Ministerio de Educación y Ciencia ha seguido 
difundiendo estos materiales en los centros educativos 
interesados, debido a la fuerte demanda del profesorado.

En la actualidad, es responsabilidad directa de cada 
Comunidad Autónoma definir las políticas educativas y 
sanitarias, y en concreto la educación para la salud. Aun 
así, se están llevando a cabo una serie de medidas de 
carácter estatal, derivadas del convenio marco de colabo-
ración entre los Ministerios de Educación y Ciencia y de 
Sanidad y Consumo, suscrito en el mes de julio de 2005.

Al amparo de dicho convenio se ha diseñado un plan 
estratégico para impulsar y promover acciones de edu-
cación y promoción de la salud en la escuela, que mejo-
ren tanto los conocimientos, como los hábitos y actitu-
des de los niños y jóvenes respecto a su salud, y que 
tendrá las siguientes prioridades:

• Definir criterios de calidad que orienten al profe-
sorado en la selección de programas y materiales en 
materia de educación y promoción de la salud.

• Revisar las necesidades de formación de profeso-
rado en materia de educación y promoción de la salud.

• Diseñar un documento en formato electrónico que 
recoja todo el proyecto completo de salud, para su difu-
sión por Internet.

• Favorecer las vías de información y de participa-
ción de las familias que contribuyan a fomentar actitu-
des y hábitos saludables.

El convenio pretende potenciar la innovación educa-
tiva, la investigación y el desarrollo sobre promoción 
de la salud en la escuela, impulsar la elaboración y 
difusión de materiales didácticos en esta materia, y 
atender los problemas prioritarios y las demandas 
sociales de salud (prevención de drogo dependencias, 
educación sexual, relaciones interpersonales, preven-
ción de la violencia y resolución pacífica de conflictos, 
hábitos alimentarios saludables que prevengan la obesi-
dad, la anorexia y la bulimia, y utilización adecuada de 
las instalaciones del centro para prevenir accidentes).

En dicho convenio de colaboración, ambos Ministe-
rios se comprometen a intensificar el Proyecto de la Red 
Europea de Escuelas Promotoras de Salud en España 
(REEPS), a la que pertenecen 145 escuelas de las Comu-
nidades Autónomas interesadas. De dichos centros edu-
cativos, hay 88 que están trabajando proyectos relaciona-
dos con la alimentación-nutrición y, además, 41 de ellos 
trabajan otros temas relacionados como la actividad físi-
ca, la educación del consumidor, etcétera.

En enero de 2007, y en virtud del mencionado con-
venio marco de colaboración entre los Ministerios de 
Educación y Ciencia y de Sanidad y Consumo, se pon-
drá en marcha, de manera experimental, un nuevo pro-
grama para combatir la obesidad, habida cuenta del 
notable crecimiento que se ha ido produciendo en gene-
ral en todas los países desarrollados. Se trata del Pro-
grama PERSEO (programa piloto escolar de referencia 
para la salud y el ejercicio contra la obesidad), que trata 
de combatir hábitos alimentarios insanos, así como el 
sedentarismo. Dicho programa va a desarrollarse en 
unos 64 centros educativos de primaria de las 6 Comu-
nidades Autónomas en donde mayor es actualmente la 
prevalencia de obesidad infantil (Andalucía, Canarias, 
Castilla y León, Extremadura, Galicia y Murcia), ade-
más de las Ciudades de Ceuta y Melilla.

Igualmente, en colaboración con el Ministerio de 
Sanidad y Consumo, el Ministerio de Educación y 
Ciencia está llevando a cabo, a través del Centro de 
Información y Documentación Educativa (CIDE), la 
revisión y elaboración de publicaciones y recursos 
didácticos destinados a distintos niveles educativos:

• Materiales relacionados con la alimentación salu-
dable: «Alimentación saludable. Guía para las familias» 
y «Actividad física y salud en la infancia y la adolescen-
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cia - Una guía para todas las personas que participan en 
la educación de los jóvenes», que vienen a complemen-
tar las guías que ya se han citado anteriormente.

• Otra guía relacionada con el tema, es «La cocina 
encuentada», dirigida a la infancia y primeros años de 
la adolescencia, que tiene como objetivos de favorecer, 
además de la alimentación saludable, una animación a 
la lectura y una buena relación entre padres e hijos.

La coordinación y colaboración entre todas las insti-
tuciones con competencias en educación y promoción 
de la salud en la escuela, tanto en los niveles local, 
autonómico, como estatal, es fundamental para optimi-
zar los recursos, evitar la duplicidad de acciones y 
garantizar la coherencia de las intervenciones. El 
Ministerio de Educación y Ciencia seguirá colaborando 

en todas las iniciativas que sobre alimentación saluda-
ble se tomen a nivel nacional.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096306

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

El índice de ocupación de los Paradores en Castilla y 
León desde 1996 queda reflejado en el siguiente cuadro:

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096378

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María (GP).

Respuesta:

El Gobierno no comparte ni coincide con la asevera-
ción que realiza Su Señoría, remitiéndose en tal sentido 
a los pronunciamientos de la Sra. Ministra de Medio 
Ambiente ante las Cámaras, que recogen los Diarios 
Oficiales de Sesiones. Lo que sí está demostrado es la 
existencia de personas con patologías incendiarias y, en 

tal sentido, se están abordando estudios de carácter 

sociológico para averiguar las causas, a la vez que el 

SEPRONA y la Justicia avanzan con carácter indepen-

diente en la averiguación y determinación de las causas 

y los responsables de los distintos incendios.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-

do de Relaciones con las Cortes.

184/096380

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Soravilla Fernández, Roberto (GP).
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Respuesta:

La Fuerza Provisional de Naciones Unidas en el 
Líbano está llevando a cabo una operación de manteni-
miento de la paz, cuyo primer objetivo es vigilar el cese 
de hostilidades y prestar asistencia a las Fuerzas Arma-
das Libanesas en los términos del mandato de la Reso-
lución 1701.

En relación a los sobrevuelos de aviones israelíes, 
por parte de la Fuerza Provisional de Naciones Unidas 
en el Líbano se ha instado a las autoridades de Israel 
para que se ajusten a las condiciones estipuladas por el 
Consejo de Seguridad de Naciones Unidas en la citada 
Resolución.

La misión, a pesar de las dificultades originadas por 
los distintos conflictos habidos en la zona, se está desa-
rrollando en términos satisfactorios.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096381

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Soravilla Fernández, Roberto (GP).

Respuesta:

El incidente ocurrió el 28 de septiembre de 2006. 
Un equipo de desactivación de la Fuerza de Infantería 
de Marina que estaban preparando una explosión con-
trolada de artificios explosivos no detonados, fue inter-
pelado por dos hombres armados, que se identificaron 
como miembros de Hezbollah, quienes advirtieron que 
no se podía realizar la voladura por encontrarse perso-
nal civil en la zona recogiendo madera.

El personal español, aplicando las normas de UNI-
FIL, enlazó con el Ejército Libanés (LAF) para que se 
hiciese cargo de la situación.

En su momento se consideró como un incidente 
«menor».

La actitud que mostraron los dos individuos citados 
fue en todo momento normal, sin signos de amenaza.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096537

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se acompaña un listado, en anexo, con el estado de 
ejecución del Capítulo 6, Inversiones, del Organismo 
Autónomo Parque Nacionales, en el Parque Nacional 
de Picos de Europa, durante los meses de enero a 
noviembre del ejercicio 2006, que superaron los 2,2 
millones de euros, en términos de obligaciones recono-
cidas.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/096538

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se acompaña un listado, en anexo, con el estado de 
ejecución del Capítulo 6, Inversiones, del Organismo 
Autónomo Parque Nacionales, en el Parque Nacional 
de Picos de Europa, durante el ejercicio 2005, que 
superaron los 3,9 millones de euros, en términos de 
obligaciones reconocidas.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/096539

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se acompaña un listado en anexo con el estado de 
ejecución del Capítulo 6, Inversiones, del Organismo 
Autónomo Parques Nacionales, en el Parque Nacional 
de Picos de Europa, durante el ejercicio 2004. Las 
inversiones superaron los 5,1 millones de euros, en tér-
minos de obligaciones reconocidas.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/096540

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se acompaña en anexo un listado con el estado de 
ejecución del Capítulo 6, Inversiones, del Organismo 

Autónomo Parques Nacionales, en el Parque Nacional 

de Picos de Europa, durante el ejercicio 2003. Las 

inversiones superaron los 6,1 millones de euros, en tér-

minos de obligaciones reconocidas.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-

do de Relaciones con las Cortes.
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184/096541

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Los Presupuestos Generales del Estado no contem-
plan un presupuesto desagregado específico por cada 
uno de los Parques Nacionales, ni en lo referido a inver-
siones, ni en lo referido a gasto corriente.

El presupuesto de cada uno de los Parques Naciona-
les es el resultado de los acuerdos específicos alcanza-
dos en el seno de las Comisiones Mixtas de Gestión, en 
el marco de los planes de actividades que éstas deben 
aprobar y atiende, en gran medida, a la evolución de las 
necesidades de cada Parque Nacional.

Dado que en estos momentos no esta aprobado aún 
el presupuesto del Organismo Autónomo Parques 
Nacionales, ni están determinados los contenidos de los 
planes anuales de trabajo de cada Parque Nacional, no 
resulta posible precisar el presupuesto desagregado de 
cada Parque Nacional. En cualquier caso, no hay razo-

nes para pensar que, en lo referido a las necesidades de 
gestión ordinarias y habituales, las cifras no se aparta-
rán de las ya consolidadas y que han demostrado su 
razonable suficiencia.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/096542

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Los polígonos industriales que está previsto abordar 
en el nuevo Plan 2005-2012 de la Minería del Carbón 
con cargo a la línea de financiación de infraestructuras, 
y que actualmente ya han sido definidos en proyectos 
de ingeniería aprobados, son los siguientes:

Asimismo, está prevista la financiación de los 
siguientes polígonos industriales, pendientes de definir 

en concreto, pues aún no se ha realizado el correspon-
diente proyecto de ingeniería:
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Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096563

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El Convenio de colaboración suscrito en septiembre 
de 2005 entre la Sociedad Estatal Aguas de la Cuenca 
del Norte y la Universidad de Oviedo, para la prestación 
de asistencia científica para la elaboración de un estudio 
geológico, geofísico e hidrogeológico de la cuenca 
mesoterciaria de Oviedo-Llanera-Siero, establece un 
plan de trabajo de duración máxima de 24 meses, a con-
tar desde la fecha de la firma del Convenio.

En consecuencia, la finalización del referido estudio 
está prevista para el 4 de septiembre de 2007.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/096564

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada por Su Seño-
ría, se significa lo siguiente:

En la respuesta dada a su pregunta escrita número 
de expediente 184/85739 no se menciona en ningún 
momento la autovía Oviedo-La Espina y sí la Autovía 
del Cantábrico A-8, entre Tamón y Villalegre.

Como explicación de dicha respuesta, se realizan las 
siguientes precisiones:

— La nueva Autopista A-8 diverge de la «Y» astu-
riana en la zona comprendida entre Tabaza y Trasona, 
donde se sitúa el enlace de Tamón (P.K. 406 de la A-8 y 
el P.K. 4 de la AI-81).

— La circulación hacia Avilés se hace a través de la 
«Y» asturiana, cuyo tramo entre ese enlace y Avilés 
sirve como vía de penetración a esa ciudad.

— La primera zona de esa penetración está afectada 
por el enlace, donde deben hacerse obras incluidas en 
el modificado n.º 2, la más importante de ellas, un paso 
superior, así como el reajuste de unos ramales de la 
autovía.
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— La zona afectada por las obras está señalizada 
provisionalmente y con limitación de velocidad.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096578

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

La ejecución de las obras a las que se refiere S.S. se 
encuentra afectada por la tramitación de un modifica-
do. Este modificado tiene por objeto corregir las inci-
dencias que fueron apareciendo en el avance de las 
obras, que han puesto de manifiesto la necesidad de 
adaptar el proyecto constructivo a las circunstancias 
reales surgidas y completarlo en algunas carencias que 
presentaba, todo ello para mejorar la ejecución final de 
la actuación en curso.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096579

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el convenio autorizado por el Con-
sejo de Ministros de fecha 20 de octubre de 2006, la 
inversión prevista para el proyecto Parque de la Fauna 
de Redes será de 3.000.000 €, con cargo a la línea de 
financiación de proyectos de infraestructuras del Plan 
de la Minería del Carbón. El calendario de pagos pre-
visto es el siguiente:

 2007  2008  2009
    750.000 €        1.500.000 €       750.000 €

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096580

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el convenio autorizado por el Con-
sejo de Ministros de fecha 20 de octubre de 2006, la 
inversión prevista para el proyecto Desarrollo Turístico 
de El Angliru-Base será de 3.000.000 €, con cargo a la 
línea de financiación de proyectos de infraestructuras 
del Plan de la Minería del Carbón. El calendario de 
pagos previsto es el siguiente:

    2007  2008      2009
750.000 €         1.500.000 € 750.000 €

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096581

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el convenio autorizado por el Con-
sejo de Ministros de fecha 20 de octubre de 2006, la 
inversión prevista para el proyecto Parque Etnográfico 
de Quirós será de 3.500.000 €, con cargo a la línea de 
financiación de proyectos de infraestructuras del Plan 
de la Minería del Carbón. El calendario de pagos pre-
visto es el siguiente:

    2007  2008      2009
875.000 €         1.750.000 €  875.000 €

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096582

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el convenio autorizado por el Conse-
jo de Ministros de lecha 20 de octubre de 2006, la inver-
sión prevista para el proyecto Ciudad del Motor será de 
2.000.000 €, con cargo a la línea de financiación de pro-
yectos de infraestructuras del Plan de la Minería del 
Carbón. El calendario de pagos previsto es el siguiente:

    2007  2008      2009
500.000 €         1.000.000 € 500.000 €

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/096583

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el convenio autorizado por el Conse-
jo de Ministros de fecha 20 de octubre de 2006, la inver-
sión prevista para el proyecto Complejo Parque Cultural 
La Vega de Pola y Barredos será de 7.000.000 €, con 
cargo a la línea de financiación de proyectos de infraes-
tructuras del Plan de la Minería del Carbón. El calenda-
rio de pagos previsto es el siguiente:

      2007     2008       2009
1.750.000 € 3.500.000 € 1.750.000 €

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096584

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el convenio autorizado por el Conse-
jo de Ministros de fecha 20 de octubre de 2006, la inver-
sión prevista para el proyecto Centro de Información a 
Visitantes «Puerta de Asturias» será de 5.000.000 €, con 
cargo a la línea de financiación de proyectos de infraes-
tructuras del Plan de la Minería del Carbón. El calenda-
rio de pagos previsto es el siguiente:

 2007      2008 2009
   1.250.000 € 2.500.000 € 1.250.000 €

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096585

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el convenio autorizado por el Con-
sejo de Ministros de fecha 20 de octubre de 2006, la 
inversión prevista para el proyecto «Plan de Dinamiza-
ción Turística en torno a los recursos hídricos de la 
Comarca de Fuentes del Narcea» será de 3.000.000 €, 
con cargo a la línea de financiación de proyectos de 
infraestructuras del Plan de la Minería del Carbón. El 
calendario de pagos previsto es el siguiente:

    2007  2008     2009
750.000 €      1.500.000 € 750.000 €

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096586

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el convenio autorizado por el Con-
sejo de Ministros en fecha 20 de octubre de 2006, se ha 
firmado un convenio entre la Consejería de Educación 
y Ciencia del Principado de Asturias y el Instituto del 
Carbón, para la realización de un Centro de Formación 
del Automóvil, con cargo a los fondos del Plan de la 
Minería del Carbón.

El presupuesto de esta actuación es de 1.500.000 
euros, con el siguiente calendario de pagos previsto:

 2007     2008     2009
    375.000 € 750.000 € 375.000 €

El proyecto consiste en la construcción de un edifi-
cio industrial de planta irregular, destinado a escuela 
taller, con unas dimensiones máximas exteriores de 
16,60 × 61,00 m., totalizando una superficie total cons-
truida en planta de 914,70 m2.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096587

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).
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Respuesta:

El pasado 20 de octubre de 2006 fue autorizado por 
el Consejo de Ministros el convenio para la financia-
ción del proyecto de infraestructura Adquisición del 
Palacio de Valdecarzana, con cargo a los fondos del 
Plan de la Minería del Carbón. Posteriormente, dicho 
convenio ha sido firmado entre la Consejería de Cultu-
ra, Comunicación Social y Turismo del Principado de 
Asturias y el Instituto del Carbón.

El presupuesto de esta actuación es de 1.000.000 
euros, con el siguiente calendario de pagos previsto:

    2007     2008     2009
 250.000 € 500.000 € 250.000 €

El proyecto consiste en la adquisición (a propuesta 
del Ayuntamiento de Teverga) del edificio y terreno 
circundante del llamado Palacio de Valdecarzana, con 
el objetivo de proceder, posteriormente, a convertirlo 
en hotel u otro tipo de alojamiento.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096613

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Renfe ha emprendido las siguientes medidas:

Implantación de la nueva organización por Unida-
des de Mercado (Siderúrgico, Graneles, Intermodal, 
Automoción y Multiproducto), que lleva funcionando 
desde principios de 2006 con una clara orientación de 
calidad de servicio al cliente.

Interlocución directa con los clientes cargadores 
presentes en los Núcleos Industriales, Puertos y Zonas 
de Actividad Logística (ZAL), ya sean éstos con origen 
Asturias, como a través de la Red de Ventas de Renfe 
Mercancías, presente en toda España.

Participación y colaboración directa de Renfe Mer-
cancias, junto al resto de actores públicos y privados 
presentes en el sector, en todas las actividades relacio-
nadas con el negocio.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096617

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se señala a S.S. que los datos de territorialización 
sólo se pueden referir a previsión inicial y obligaciones 
reconocidas:

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-

do de Relaciones con las Cortes.

184/096620

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo la información solicitada por Su 
Señoría, referente a crédito inicial, definitivo y obliga-
ciones reconocidas en los años 2003, 2004, 2005 y 
2006 (datos contables de este último año a 31 de octu-
bre) de las inversiones realizadas por el Ministerio del 
Interior en el Principado de Asturias.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/096621

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

La entrada en vigor de la Ley 6/1997, de 14 de abril, 
de Organización y Funcionamiento de la Administra-
ción General del Estado y Reales Decretos posteriores 
de desarrollo de la misma, determinaron la integración 
de los servicios territoriales de los diferentes Ministe-

rios en las Delegaciones del Gobierno y la incorpora-
ción de sus dotaciones presupuestarias al Ministerio de 
Administraciones Públicas a partir del ejercicio 1998. 
Por ello, en el Ministerio de Sanidad y Consumo no ha 
existido dotación para inversiones en el Principado de 
Asturias en los ejercicios 2003, 2004, 2005 y 2006.

No obstante, con cargo al presupuesto de gastos del 
Departamento, en la aplicación presupuestaria 26 11 
3110 753, existe una dotación para la financiación del 
Plan Director del Hospital Universitario Central de 
Asturias, en virtud del Convenio firmado con el Princi-
pado de Asturias, con las siguientes anualidades:

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/096630

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Las obras del tramo Soto-Muros fueron iniciadas en 
el mes de julio de 2002, y tenían un plazo de ejecución 
previsto hasta octubre de 2004.

Sin embargo, las obras del Puente sobre el río Nalón 
no dieron comienzo en aquel momento. Estos retrasos 
del ritmo de obra ya eran conocidos por las autoridades 
del Ministerio de Fomento en aquel momento, que fue-
ron puntualmente informadas de ello.

Además, en noviembre de 2003, el contratista pre-
sentó un escrito en el que cuestionaba el proceso cons-
tructivo fijado para el puente. Este escrito, junto con los 
informes del Consultor y de la Dirección de la obra, fue 
remitido a la Dirección General de Carreteras para su 
análisis y valoración.

La situación descrita de falta de actividad se mantu-
vo hasta que el actual equipo ministerial exigió al con-
tratista construir el puente de acuerdo con lo contratado 
sin más dilaciones.

Se inició entonces la infraestructura del puente. Pos-
teriormente a fin de modificar el proceso constructivo 
del puente, pero no su tipología, se autorizó en octubre 
de 2005 un modificado del proyecto. Esta aprobación 
conllevó la suspensión de las obras en el puente desde 
el mes de noviembre de 2005. Ese modificado fue apro-
bado técnicamente el 1 de febrero de 2006 y económi-
camente el 8 de marzo de 2006.

Tras su aprobación, se continuaron las obras y, 
superado el incidente producido en el primer lanza-
miento del tablero desde el estribo 1 a finales de marzo 
de 2006, se están desarrollando con la mayor celeridad 
y con la pretensión de cumplir el plazo vigente.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096631

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

• El Convenio de colaboración entre el Ministerio 
de Fomento y el Ayuntamiento de Siero, para la finan-
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ciación de las obras de Rehabilitación de la Plaza de 
Abastos en Pola de Siero, se ha firmado el 30 de 
noviembre de 2006.

• Se trata de un Convenio plurianual y la aportación 
de Ministerio de Fomento, con cargo a los fondos del 
1% Cultural, asciende a 484.610,10 €.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096688

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Desde que los flujos migratorios de origen subsaha-
riano comenzaron a adquirir un volumen significativo a 
mediados de los años noventa, los sucesivos Gobiernos 
españoles se han venido esforzando por desarrollar una 
política migratoria adaptada a las características espe-
cíficas de este tipo de inmigración. En efecto, lo que 
distingue a la inmigración de origen subsahariana no es 
el volumen, sino las circunstancias, muchas veces trá-
gicas, que rodean su entrada en territorio español, con 
el efecto consiguiente de alarma social y de deslegiti-
mación de la política migratoria, y el hecho de que los 
países de origen de estos flujos carecen de estructuras 
administrativas adecuadas para canalizar de manera 
ordenada la emigración legal, o combatir eficazmente 
la emigración irregular.

En una primera etapa, entre los años 2000 y 2004, el 
Gobierno español llevó a cabo una campaña de firma 
de Acuerdos de Readmisión con los principales países 
subsaharianos desde el punto de vista migratorio (Nige-
ria, Ghana, Guinea Bissau, Guinea Conakry, Malí, 
Senegal, Cabo Verde y Gambia) que, lamentablemente, 
sólo se tradujo en la firma de un Acuerdo de Inmigra-
ción con Nigeria, que no ha entrado formalmente en 
vigor, y de otro Acuerdo de Inmigración con Guinea 
Bissau, que aún no ha sido ratificado por el Gobierno 
guineano.

La renuencia de los países subsaharianos a firmar 
Acuerdos con un contenido exclusivo de readmisión 
afecta no sólo a España, sino a todos los países euro-
peos, y se ha ido, además, endureciendo a lo largo de 
estos años. Ello ha llevado al Gobierno español a aban-
donar la política de firma de Acuerdos con un conteni-
do exclusivo de Readmisión, que conducía a un calle-
jón sin salida, y a diseñar una nueva estrategia para la 
gestión de los flujos migratorios irregulares de origen 
subsahariano. Ésta incluye actuaciones coordinadas y 
simultáneas en diversos frentes, europeo (Enfoque Glo-

bal para las Migraciones Africanas); regional (Plan de 
Acción de la Conferencia de Rabat) y bilateral (Plan de 
África y Acuerdos de Cooperación Migratoria de nueva 
generación).

En esta estrategia juegan un papel central los nuevos 
Acuerdos-Marco de Cooperación Migratoria que el 
Gobierno de España ha propuesto a los países subsaha-
rianos más relevantes (Cabo Verde, Senegal, Malí, 
Gambia, Guinea Conakry, Guinea Bissau, Ghana y 
Camerún).

Estos nuevos Acuerdos incorporan los principios de 
cooperación migratoria asumidos por la Unión Europea 
y por los países africanos en las Conferencias de Rabat 
y de Trípoli, y en el Diálogo de Alto Nivel de NN.UU. 
sobre las Migraciones, y abordan la gestión de los flu-
jos migratorios entre España y los países de origen 
desde una visión integral y cooperativa del fenómeno 
migratorio, y sobre la base de la relación estrecha entre 
migración y desarrollo. En consonancia con este plan-
teamiento, los Acuerdos promueven la cooperación 
entre España y los países subsaharianos en todas las 
dimensiones de la migración, es decir, la apertura de 
vías para la inmigración legal, el retorno voluntario de 
los inmigrantes a sus países de origen, la integración de 
los inmigrantes residentes en España, la puesta en mar-
cha de acciones de desarrollo y de codesarrollo vincu-
ladas a la problemática migratoria, la lucha contra la 
inmigración irregular y el tráfico de personas, y, final-
mente, la repatriación de inmigrantes en situación irre-
gular.

El estado actual de las negociaciones para la firma 
de Acuerdos de Inmigración con Senegal es el 
siguiente:

Con ocasión de la visita del Presidente del Gobierno 
a Dakar los pasados 4 y 5 de diciembre, los Ministros 
de Asuntos Exteriores y de Cooperación de España y de 
Senegal firmaron un Memorandum de Entendimiento 
en el que el Gobierno senegalés asume el compromiso 
de concluir con el Gobierno español un Acuerdo de 
Cooperación Migratoria de nueva generación.

En esta visita, los dos Gobiernos han sentado las 
bases para la creación de un verdadero partenariado 
hispano-senegalés para la gestión de los flujos migrato-
rios entre los dos países, que incluye, además del com-
promiso de suscripción en fecha próxima de un Acuer-
do de Cooperación en Materia de Inmigración, la firma 
el 5 de diciembre de 2006 de sendos Acuerdos de 
Cooperación en materia de Protección y de Reintegra-
ción de Menores no Acompañados y de Lucha contra la 
Delincuencia Organizada y la inmigración irregular, la 
puesta en marcha de un proyecto de creación de un 
Centro de gestión de inmigración laboral, y la exten-
sión por seis meses de la operación de vigilancia de las 
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aguas marítimas senegalesas coordinada por la Agencia 
Europea FRONTEX.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096702

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Gutiérrez, Concepción (GP).

Respuesta:

Renfe ha analizado la puntualidad del referido tren 
y de este análisis se desprende que, desde el 1 de julio 
al 20 de noviembre de 2006, dos circulaciones han 
sufrido retraso entre 25 y 35 minutos.

Uno de los retrasos se debió al arrollamiento de un 
animal por otro tren y el otro fue como consecuencia de 
una avería.

Por otra parte, desde el 1 de enero al 20 de noviem-
bre 2006, este tren ha circulado en 221 ocasiones, lle-

gando a su hora en 211, con una puntualidad del 
95,48%.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096957

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

La Autoridad Portuaria de Bahía de Cádiz, organis-
mo público que gestiona las instalaciones portuarias de 
interés general de Muelle de la Cabezuela, ubicadas en 
Puerto Real, contempla en el vigente Plan de Inversio-
nes 2006-2010, incluido en el Plan de Empresa 2007, 
aprobado de común acuerdo entre Puertos del Estado y 
dicha Autoridad Portuaria, la siguiente actuación a rea-
lizar dentro de la zona de servicio de estas instalaciones 
portuarias:

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096968

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Manchas Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

El proyecto «Nuevo acceso a Cádiz. Duplicación N-

443» incluye dentro de sus actuaciones la construcción 

de un nuevo puente de conexión entre el polígono de El 

Trocadero y el Campus Universitario de Puerto Real.

La obra ha sido adjudicada por la Sociedad Estatal 
de Infraestructuras del Transporte Terrestre (SEITT) el 
22/09/06.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096969

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

La cesión de los viales y zonas verdes del polígono 
industrial «El Trocadero» está pendiente de ser forma-
lizada con el Ayuntamiento de Puerto Real.
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Para ello, previamente es necesario regularizar el 
polígono completo que data de 1979, momento en el 
que se encuentra. Una vez concluida la regularización 
sería el momento adecuado para plantear la cesión.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096971

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En principio, en los Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 no se contempla partida alguna para 
la actuación por la que se interesa su Señoría, al no 
existir el proyecto redactado.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/096972

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada, se señala 
que no consta solicitud de financiación con cargo al 1% 
cultural.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097074

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El día 28 de junio de 2006 se celebró la sesión cons-
titutiva del Observatorio Estatal de Violencia sobre la 
Mujer. En esta primera reunión, se acordó la creación 
de los siguientes grupos de trabajo:

— Un grupo de trabajo específico que elabore una 
propuesta de indicadores normalizados para homoge-
neizar la recopilación y difusión de datos, y que, a su 
vez, aportará la necesaria seguridad para analizar la 
magnitud del fenómeno al que nos enfrentamos y su 
evolución.

— Un grupo de trabajo específico que elabore una 
propuesta de Plan Nacional de Sensibilización y Pre-
vención de la Violencia de Género, documento marco 
en el que deben insertarse las políticas públicas en esta 
materia.

— Grupos de trabajo permanentes que analicen la 
eficacia de las medidas puestas en marcha contra la 
violencia de género y, en su caso, los obstáculos exis-
tentes, desde, la perspectiva de las mujeres con mayor 
riesgo de sufrir violencia de género o con mayores difi-
cultades para acceder a los servicios (mujeres con dis-
capacidad, inmigrantes, mujer rural y mujeres gitanas).

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097075 y 184/097076

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

La Ley Orgánica 1/2004, de 28 de diciembre, de 
Medidas de Protección Integral contra la Violencia de 
Género crea la Delegación Especial del Gobierno con-
tra la Violencia sobre la Mujer, como órgano responsa-
ble de formular las políticas públicas en relación con la 
violencia de género a desarrollar por el Gobierno, y de 
la coordinación e impulso de cuantas acciones se reali-
cen en dicha materia, trabajando en colaboración y 
coordinación con las Administraciones con competen-
cia en la materia.

Por otra parte, a la Delegación Especial le corres-
ponde la Secretaría del Observatorio Estatal de Violen-
cia sobre la Mujer y el apoyo administrativo y asisten-
cia técnica necesarios a la misma, para el desarrollo de 
sus funciones.

Para el cumplimiento de sus funciones, la Delega-
ción Especial ha establecido mecanismos de coordina-
ción con todos los actores implicados en la lucha contra 
la violencia de género.

Administración General del Estado

Se han creado estructuras estables de coordinación a 
nivel inteministerial, así como bilaterales con cada uno 
de los Ministerios más directamente implicados. En el 
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mismo sentido, en el ámbito del Ministerio de Trabajo 
y Asuntos Sociales, se celebran reuniones periódicas 
con cada una de las áreas para abordar las siguientes 
cuestiones: el servicio de teleasistencia móvil para las 
víctimas de violencia de género, la elaboración del pro-
grama específico de inserción laboral y la situación de 
las mujeres inmigrantes y con discapacidad.

También se han celebrado varias reuniones de traba-
jo con la Fiscal de Sala Delegada contra la Violencia 
sobre la Mujer.

Por último, interesa destacar la participación de la 
Delegación Especial en el Observatorio de Violencia 
Doméstica y de Género con sede en el Consejo General 
del poder Judicial y en la Comisión contra la Violencia 
de Género del Consejo Interterritorial del Sistema 
Nacional de Salud.

Comunidades Autónomas, ciudades de Ceuta y Melilla 
y Entidades locales

La coordinación y colaboración con las Comunida-
des Autónomas se produce, con carácter general, a tra-
vés de los Organismos de Igualdad, y cuando es nece-
sario, en la Conferencia Sectorial de Mujer.

Desde la creación de la Delegación Especial se han 
celebrado nueve reuniones con las Directoras de los 
Organismos de Igualdad de las Comunidades Autóno-
mas, así como cuatro Conferencias Sectoriales de 
Mujer en las que se han abordado temas relacionados 
con la lucha contra la violencia de género, que precisan 
de colaboración entre la Administración General del 
Estado y las Comunidades Autónomas y Ciudades de 
Ceuta y Melilla.

A estas reuniones habría que sumar los distintos 
grupos de trabajo convocados a nivel técnico y en los 
que se han abordado las siguientes cuestiones: el segui-
miento de las actuaciones realizadas en aplicación de la 
Ley Orgánica 1/2004, la elaboración del Plan Nacional 
de Sensibilización y Prevención, y el programa especí-
fico de empleo para mujeres víctimas de violencia de 
género.

En cuanto a los Entes Locales, la coordinación y 
colaboración se realiza a través de la Federación Espa-
ñola de Municipios y Provincias.

Observatorio Estatal de Violencia sobre la Mujer

De acuerdo con lo previsto en la Ley Orgánica 1/
2004, el Real Decreto 253/2006, de 3 de marzo, por el 
que se establecen las funciones, el régimen de funcio-
namiento y la composición del Observatorio Estatal de 
Violencia sobre la Mujer, configura el Observatorio 
como órgano colegiado interministerial adscrito al 
Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales a través de la 
Delegación Especial del Gobierno contra la Violencia 
sobre la Mujer, y al que corresponde el asesoramiento, 
evaluación, colaboración institucional, elaboración de 

informes y estudios, y propuestas de actuación en 
materia de violencia de género.

Para ello, en la regulación de su composición se 
contempla una amplia participación, en paridad, de las 
instituciones públicas implicadas en la erradicación de 
la violencia de género, y de la sociedad civil, destacán-
dose la presencia de las organizaciones de mujeres que 
protagonizan la lucha contra esta lacra social.

Desde su creación se han celebrado dos reuniones 
del Pleno y una de la Comisión permanente. Además, el 
Observatorio Estatal cuenta con los siguientes grupos 
de trabajo:

— Un grupo de trabajo específico que elabore una 
propuesta de indicadores normalizados para homoge-
neizar la recopilación y difusión de datos, y que, a su 
vez, aportará la necesaria seguridad para analizar la 
magnitud del fenómeno al que nos enfrentamos y su 
evolución.

— Un grupo de trabajo específico que elabore una 
propuesta de Plan Nacional de Sensibilización y Pre-
vención de la Violencia de Género, documento marco 
en el que deben insertarse las políticas públicas en esta 
materia.

— Grupos de trabajo permanentes que analizan la 
eficacia de las medidas puestas en marcha contra la 
violencia de género y, en su caso, los obstáculos exis-
tentes, desde la perspectiva de las mujeres con mayor 
riesgo de sufrir violencia de género o con mayores difi-
cultades para acceder a los servicios (mujeres con dis-
capacidad, inmigrantes, mujer rural y mujeres gitanas).

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097078

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En relación con el dato que interesa a Su Señoría, se 
indica que en este período se ha desplegado un impor-
tante esfuerzo de formación en el ámbito de la atención 
a las mujeres víctimas de la violencia de género por 
parte de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Esta-
do.

Sin menoscabo de las actividades formativas com-
prendidas en los Planes de Estudios y de Formación 
impartidos tanto en los Centros de formación como en 
el de Promoción, dentro de la formación específica 
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reglada se adjunta anexo donde puede verse detalle por 
Cuerpo y período.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/097087

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

A fecha 1 de enero de 2004 prestaban servicio en la 
Dirección General de Tráfico y en sus Jefaturas Provin-
ciales un total de 200 funcionarios de la Escala Supe-
rior de Técnicos de Tráfico, y en fecha 12 de diciembre 
de 2006 prestan servicio un total de 183 funcionarios 
de la mencionada Escala.

Los motivos de esta disminución se deben a las 
siguientes causas:

• Jubilaciones producidas en el año 2005: 11.
• Jubilaciones producidas en el año 2006: 10.
• Funcionarios que han concursado a plazas del 

Ayuntamiento de Madrid entre 2004 y 2006: 17.
• Funcionarios que han concursado a otros Ministe-

rios entre los años 2004 y 2006: 22.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097091

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Souvirón García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

El Presupuesto de Gastos de la Jefatura Central de 
Tráfico correspondiente al Presupuesto 2007 aumenta-
rá un 13,26 por ciento respecto del 2006 y se corres-
ponde con las necesidades del Organismo. De otra 
parte, la Transferencia al Estado no excluye que parte 
del mismo se destine a la seguridad vial, ya que estos 
recursos integrados en el Presupuesto del Estado se 
destinan a mejoras de carreteras, investigación, etc., 

que inciden también de manera directa en la seguridad 
vial.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097206

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

En el marco del Plan Estratégico de Política Farma-
céutica, aprobado en noviembre de 2004, el Ministerio 
de Sanidad y Consumo viene desarrollando un conjun-
to de actuaciones dirigidas a mejorar la calidad de la 
prestación farmacéutica y el uso racional de los medi-
camentos, así como incrementar la eficacia en el uso de 
los recursos económicos destinados a su financiación 
pública y reforzar la sostenibilidad financiera del Siste-
ma Nacional de Salud.

Al inicio de la legislatura, en abril de 2004, el gasto 
farmacéutico representaba el 22,3% del gasto sanitario 
(casi la cuarta parte); el incremento interanual estaba 
situado en el 11,02% y, en el año 2003, había aumenta-
do un 12,15%.

Algunas de las medidas contempladas en el Plan 
Estratégico se han ido poniendo en funcionamiento y, 
otras, se han incorporado en la reciente Ley 29/2006, 
de 26 de julio, de garantías y uso racional de los medi-
camentos y productos sanitarios, que persigue tres 
objetivos: fomentar el uso racional de los medicamen-
tos, reforzar las garantías de los medicamentos e intro-
ducir medidas de racionalización del gasto farmacéuti-
co.

Entre las medidas adoptadas durante 2004, 2005 y 
el primer semestre de 2006, con el objetivo de raciona-
lizar el gasto farmacéutico para garantizar la sostenibi-
lidad financiera del Sistema Nacional de Salud, cabe 
resaltar las siguientes:

• Aprobación del Real Decreto 2402/2004, de 30 de 
diciembre, por el que se desarrolla el artículo 104 de la 
Ley 25/1990, de 20 de diciembre, del Medicamento, 
para las revisiones coyunturales de precios de especia-
lidades farmacéuticas y se adoptan medidas adicionales 
para la contención del gasto farmacéutico, que estable-
ció, entre otras medidas, una rebaja generalizada del 
precio de venta de laboratorio de los medicamentos en 
un 4,2% en 2005 y un 2% en 2006.
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Estas medidas se verán reforzadas con la entrada en 
vigor, el 1 de marzo de 2007, de un nuevo sistema de 
precios de referencia que permitirá crear un entorno 
estable, predecible, objetivo y gradual. El nuevo siste-
ma de precios de referencia representará, para el Siste-
ma Nacional de Salud, un ahorro de unos 600 millones 
de euros, que permitirá a las administraciones sanita-
rias canalizarlo hacia otras áreas prioritarias para la 
salud del conjunto de los ciudadanos.

• Impulso a los medicamentos genéricos, que está 
siendo uno de los objetivos prioritarios del Ministerio 
de Sanidad y Consumo en materia farmacéutica.

Desde el año 2004, el Ministerio de Sanidad y Con-
sumo, a través de la Dirección General de Farmacia y 
Productos Sanitarios, ha incluido 41 nuevos principios 
activos de medicamentos genéricos en la financiación 
pública, con una tendencia ascendente en la evolución 
de los últimos meses.

Entre estos nuevos principios activos se encuentran 
los de algunos medicamentos de marca, cuyas ventas, a 
través del Sistema Nacional de Salud, en el año 2005 
supusieron más de 160 millones de euros.

Por otro lado, desde el año 2004, también ha ido 
creciendo el porcentaje de medicamentos genéricos 
sobre el total de nuevos medicamentos que se incluyen 
cada año en la financiación pública, pasando del 43% 
en 2004 al 68,5% en octubre de 2006.

Asimismo, se han puesto en funcionamiento medi-
das de sensibilización social y de promoción de los 
medicamentos genéricos, como el programa de forma-
ción para médicos y farmacéuticos y la difusión de 
campañas informativas dirigidas a la población.

Como consecuencia de todo ello, según los últimos 
datos disponibles, en junio de 2006 el consumo de 
medicamentos genéricos alcanzó un 15,87% en número 
de envases vendidos y un 7,95% en importe económi-
co.

• Desarrollo de programas de uso racional de los 
medicamentos a través de diversas medidas, como la 
mejora de la información a los ciudadanos, la puesta a 
disposición de los profesionales de información inde-
pendiente sobre los medicamentos y el desarrollo de 
programas de formación de médicos y farmacéuticos.

Por primera vez se ha puesto en funcionamiento un 
Programa de Formación Continuada en Uso Racional 
del Medicamento para médicos del Sistema Nacional 
de Salud, al que se han destinado 70 millones de euros, 
que tiene por objetivo asegurar el acceso de los profe-
sionales sanitarios a información de calidad e indepen-
diente.

También se han destinado 15 millones de euros a 
programas de educación sanitaria de la población para 
favorecer el uso racional y responsable de medicamen-
tos, y se han desarrollado campañas informativas y 
educativas emitidas por los medios de comunicación 
sobre el uso adecuado de los medicamentos.

Por otra parte, se ha impulsado de forma definitiva 
la implantación de la receta electrónica en todas las 

Comunidades Autónomas, estando integradas actual-
mente 11 Comunidades Autónomas y, las restantes en 
diferentes fases de análisis del proyecto e incorpora-
ción al mismo.

Todas estas medidas han contribuido a que el gasto 
farmacéutico esté creciendo al 5,40%, situándose, por 
primera vez, al nivel de los países de nuestro entorno, 
en contraste con las cifras que se venían registrando en 
los últimos años de la legislatura anterior.

En todo caso, el Ministerio de Sanidad continúa tra-
bajando en la aplicación y desarrollo de las medidas 
previstas en la Ley 29/2006, de 26 de julio, de garantías 
y uso racional de los medicamentos y productos sanita-
rios, para garantizar la sostenibilidad financiera del 
sistema.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097207

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Con el fin de fomentar las inversiones en materia de 
investigación y colaborar en el mejor desarrollo de 
nuestra industria farmacéutica, el Ministerio de Sani-
dad y Consumo viene desarrollando durante el segundo 
semestre de 2006 y tiene previsto llevar a cabo durante 
el año 2007, entre otras, las siguientes actuaciones:

— Se ha aprobado el Real Decreto 1338/2006, de 21 
de noviembre, por el que se establecen los procedi-
mientos y requisitos necesarios para la calificación de 
forma galénica innovadora y se resuelve que las presen-
taciones que obtengan tal calificación queden excluidas 
del sistema de precios de referencia.

— La Ley 29/2006, de 26 de julio, de Garantías y 
Uso Racional de Medicamentos y Productos Sanitarios 
recoge expresamente en su disposición adicional sexta. 
1, un régimen de minoración de las aportaciones por 
volumen de ventas al Sistema Nacional de Salud, en 
función de la valoración de las compañías en el marco 
de la Acción Profarma. La medida consiste en dismi-
nuir el importe de las aportaciones por ventas de aque-
llas compañías con programas relevantes en I+D.

Asimismo, relacionado con el volumen de ventas al 
Sistema Nacional de Salud, las aportaciones ingresadas 
en el Instituto de Salud Carlos III se destinarán a la 
investigación en el ámbito de la biomedicina, para 
financiar las necesidades de investigación clínica que 
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se lleva a cabo a través de la iniciativa sectorial de 
investigación en biomedicina y ciencias de la salud.

— El Centro Coordinador de Comités Éticos de 
Investigación Clínica, dependiente de la Dirección 
General de Farmacia y Productos Sanitarios, y la Agen-
cia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios, 
vienen desarrollando actuaciones que permitan el 
fomento de la investigación clínica con medicamentos 
de uso humano. Se están realizando tareas de coordina-
ción, de normalización de documentación y de forma-
ción de miembros de Comités Éticos, todo ello al obje-
to de la necesaria seguridad de los sujetos y la agilidad 
en la consecución de los informes necesarios para el 
desarrollo de ensayos clínicos.

— Para el primer semestre de 2007 está prevista, con 
la aprobación del Consejo Interterritorial del Sistema 
Nacional de Salud, la financiación, vía concesión de sub-
venciones, de proyectos de investigación clínica con 
medicamentos, en aquellas áreas o ámbitos de investiga-
ción con escaso desarrollo por carecer de interés comer-
cial. Mediante convocatoria del Instituto de Salud Carlos 
III se procederá a la concesión de subvenciones a pro-
yectos de investigación clínica independiente (no comer-
cial) en áreas prioritarias determinadas.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097211

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

La gestión de las listas de espera es una competen-
cia de los Servicios de Salud de las Comunidades Autó-
nomas.

Al Ministerio de Sanidad y Consumo le compete, de 
acuerdo con el Real Decreto 605/2003, de 23 de mayo, 
por el que se establecen medidas para el tratamiento 
homogéneo de la información sobre las listas de espera 
en el Sistema Nacional de Salud, recopilar la informa-
ción enviada por las Comunidades Autónomas y pre-
sentar periódicamente la información sobre las listas de 
espera. Esta información es una herramienta funda-
mental para que las decisiones de las administraciones 
respondan eficazmente a las necesidades de los ciuda-
danos.

La última información referida a junio de 2006, ha 
sido presentada al Consejo Interterritorial del Sistema 
Nacional de Salud, en su reunión del 11 de diciembre. 
Esta información corresponde a Lista de Espera Qui-
rúrgica y muestra mejoras sustanciales en los indicado-

res fundamentales. Los datos presentados constituyen 
el corte con menor número de pacientes (379.704), 
menor tiempo medio de espera (72 días) y menor por-
centaje de personas que esperan más de 6 meses 
(6,52%) desde diciembre de 2003, cuando comenzó el 
sistema de información sobre listas de espera a nivel 
nacional.

La tasa actual de 9,97 pacientes en lista de espera 
por cada 1.000 habitantes, es un 9% inferior a la regis-
trada en el mismo período del año anterior y un 6% 
inferior respecto a diciembre de 2003. Hay que tener en 
cuenta que esta disminución se ha producido en un 
período (dic.03-jun.06) en el que el incremento de la 
población protegida ha sido de un 4,9% (1,8 millones 
de personas).

La disminución registrada se debe, fundamental-
mente, a la mayor actividad realizada, con un incre-
mento respecto al mismo período del año anterior de 
más de un 9%.

El Ministerio de Sanidad y Consumo y las Comuni-
dades Autónomas siguen trabajando para ofrecer infor-
mación completa y validada sobre las listas de espera 
de consultas externas y pruebas diagnósticas.

A solicitud del Consejo Interterritorial del Sistema 
Nacional de Salud, el Ministerio de Sanidad y Consu-
mo presentará próximamente a éste una propuesta que 
incluirá distintas alternativas para la mejora de la ges-
tión de las listas de espera. Entre estas propuestas se 
incluirán medidas de carácter normativo y propuestas 
de estándares técnicos sobre las diferentes variables a 
tener en cuenta en la priorización de las patologías más 
frecuentes de entre las incluidas en la información 
sobre las listas de espera quirúrgica del Sistema Nacio-
nal de Salud. La decisión final será la que en su caso se 
acuerde en el Consejo Interterritorial del Sistema 
Nacional de Salud.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097279

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Se adjunta en anexo un listado de ejecución de las 
inversiones de la Dirección General del Agua, del 
Ministerio de Medio Ambiente, para la provincia de 
Cádiz a 30 de noviembre de 2006.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/097281

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Las inversiones realizadas en la provincia de Cádiz 
por la Sociedad Estatal Correos y Telégrafos, en térmi-
nos de obligaciones reconocidas, a 31 de octubre de 
2006, se sitúan en 1.515.118 euros. A dicha fecha el 
importe de las inversiones adjudicadas asciende a 
2.303.053 euros.

De estos 1.515.118 euros, se destinaron 1.167.858 
euros a la mejora de las infraestructuras; a informática 
54.289 euros y el resto 292.971 euros a mecanización, 
mobiliario, seguridad y otros.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097284

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Las inversiones en infraestructuras realizadas en la 
ciudad de Cádiz, por la Sociedad Estatal Correos y 
Telégrafos durante la presente Legislatura, ascienden a 
76.106 euros.

Las principales actuaciones realizadas (compra de 
locales y realización de obras de adaptación y/o refor-
ma) afectan a:

• Jefatura Provincial: 46.940 euros (realización de 
medidas de evacuación).

• Centro de Tratamiento Postal: 29.106 (obras de 
adaptación de superficie).

Además de las citadas inversiones en infraestructu-
ras, en la ciudad de Cádiz se han realizado otras inver-
siones en automatización, tecnología, transportes, 
mobiliario, seguridad, etc., cuya imputación no se reali-
za por localidades, sino a nivel provincial.

Para el ejercicio 2007, está prevista la realización de 
la reforma de la Sucursal n.º 2 de Cádiz, por importe 
aproximado de 225.000 euros.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO
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184/097286

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Medio Ambiente no ha realizado 
ningún estudio ecocartográfico en el litoral de Cádiz.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097290

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

AENA tenía presupuestado para el aeropuerto de 
Jerez en 2006 en los siguientes proyectos de inversión:

• Actuaciones área de movimientos y viales: plata-
forma aeronaves.

• Ampliación edificio Terminal y urbanización (2.ª 
fase).

• Seguridad de personas e instalaciones.
• Ampliación edificio Terminal y urbanización (1.ª 

fase).
• Construcción rodadura cabecera 21.
• Mejora de las instalaciones ILS.
• Desarrollo y mejora del sistema de navegación 

aérea.
• Inversiones de apoyo y obras menores.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097291

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En la eliminación de barreras el objetivo es conse-
guir la plena accesibilidad a todas las estaciones, de 
forma progresiva, comenzando las actuaciones en 
aquellas estaciones con mayor número de viajeros.

En las estaciones de viajeros de nueva construcción 
se prevé, desde la fase de proyecto, la existencia de 
recorridos accesibles para personas con todo tipo de 
discapacidades, ya sean motrices o sensoriales, desde 
la entrada de la estación hasta los andenes comerciales, 
pasando por los servicios básicos que se ofrecen al via-
jero en este recorrido, como son información, venta, 
atención al cliente, aseos, etc.

Todas las actuaciones se proyectan y realizan 
teniendo en cuenta las medidas de eliminación de 
barreras de todo tipo, según establece la legislación 
vigente.

Este mismo criterio se aplica en aquellas remodela-
ciones de gran envergadura realizadas en estaciones ya 
existentes.

Con fecha 3 de julio de 2006, ADIF ha suscrito un 
Convenio de colaboración con el CERMI en materia de 
accesibilidad que define los términos de colaboración 
en los campos del diseño para todos y de la accesibili-
dad universal de las infraestructuras cuya titularidad o 
gestión corresponda a ADIF. Esta entidad ya venía tra-
bajando con CERMI para el diseño accesible del equi-
pamiento y mobiliario de las estaciones, que además 
redunde en conseguir un espacio cómodo, amable y 
funcional para todos los viajeros.

El pasado 20 de diciembre de 2006, ADIF ha firma-
do un Convenio Marco con el Instituto de Mayores y 
Servicios Sociales (IMSERSO) del Ministerio de Tra-
bajo y Asuntos Sociales que tiene por objeto encauzar y 
permitir realizar actividades conjuntas dirigidas a la 
realización de un programa integral de accesibilidad en 
estaciones de ADIF. Este nuevo convenio renueva otro 
anterior, en el que se desarrolla un Plan de Accesibili-
dad en estaciones ya existentes.

En la provincia de Cádiz, la nueva estación de Cádiz 
es accesible a personas con movilidad reducida.

Por lo que se refiere al núcleo de cercanías de la 
mencionada provincia, se señala que, mediante la 
duplicación de vía en el tramo Jerez de la Frontera-
Cádiz, las estaciones de las Aletas, Universidad, Puerto 
de Santa María, Puerto Real, San Fernando y Bahía Sur 
han sido tratadas eliminando barreras arquitectónicas.

Finalmente cabe decir que, con el fin de contribuir a 
mejorar y facilitar el desplazamiento de las personas 
con movilidad reducida, en el año 2007 está previsto 
instalar pasos Pedestrail en las estaciones de San Roque 
y Jimena de la Frontera.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/097319

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

La reducción en los tiempos de viaje de los servicios 
de Media Distancia se expone en el siguiente cuadro 
comparativo (en minutos), que refleja la evolución de 
los mismos entre el año 2003 y 2006:

Las referidas reducciones se producen a partir del mes 
de abril de 2005, con la sustitución del material de la serie 
592 por el de la serie 594. Este cambio de material se rea-
lizó en la relación Valencia-Teruel-Zaragoza/Huesca.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097320

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

De lunes a viernes, ambos inclusive, son cinco tre-
nes de cercanías los que realizan el recorrido Valencia-
Caudiel en ambos sentidos. Los sábados, domingos y 
festivos, son tres el número de trenes por sentido.

En la actualidad, Renfe Operadora no presta ningún 
servicio de larga distancia en la línea Valencia-Zarago-
za, vía Teruel.

Para el año 2007, Renfe prevé mantener el mismo 
servicio de cercanías, dado que la oferta es adecuada 
para atender la demanda actual, ya que el pasado 1 de 
octubre de 2006 Renfe incrementó un servicio en cada 
sentido en esta relación Valencia-Caudiel.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097692

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx).

Respuesta:

Mediante el Real Decreto 546/1995, de 7 de abril, al 
amparo de lo dispuesto en la Ley Orgánica 1/1990, de 3 
de octubre, de Ordenación General de Sistema Educati-
vo (LOGSE), se crea el título. actualmente en vigor, de 
Técnico de Grado Medio en Cuidados Auxiliares de 
Enfermería, contemplando una ampliación de la dura-
ción de las enseñanzas a 1.400 horas, con realización 
de prácticas en las instituciones sanitarias, y una exten-
sión del campo de conocimientos a otras áreas como 
geriatría, salud bucodental y balneoterapia.

De acuerdo con lo dispuesto en la Ley Orgánica 5/
2002, de 19 de junio, de las Cualificaciones y de la For-
mación Profesional, el Ministerio de Educación y Cien-
cia está realizando un proceso de actualización de títu-
los de formación profesional, por medio de la 
descripción de las cualificaciones profesionales. El 
organismo encargado de llevar a cabo este proceso es el 
Instituto Nacional de Cualificaciones (INCUAL).

El contraste externo de competencia de la cualifica-
ción y la formación asociada forma parte de la metodo-
logía para la elaboración del Catálogo de Cualificacio-
nes que utiliza dicho organismo y, con esa finalidad, en 
enero de 2005, fue remitida al Ministerio de Sanidad y 
Consumo una propuesta de cualificación de nivel 3 
para auxiliares de enfermería y geriatría.

La propuesta se presentó a la entonces Comisión 
Técnica de Desarrollo Profesional de la Comisión de 
Recursos Humanos del Sistema Nacional de Salud y, en 
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marzo de ese mismo año, dicha Comisión acordó que 
debía profundizarse más en el estudio de la misma, 
dados los importantes efectos organizativos y sobre las 
políticas de recursos humanos de los servicios de salud 
que conllevaría el aumento del nivel de cualificación de 
estos profesionales, así como el posible solapamiento de 
ciertas actividades con las de otros profesionales sanita-
rios. Asimismo, se acordó crear un grupo de trabajo 
específico para analizar la cualificación propuesta.

Dicho grupo de trabajo se constituyó con represen-
tantes de nueve Comunidades Autónomas y de los 
Ministerios de Educación y Ciencia y Sanidad y Con-
sumo. Desde entonces ha venido trabajando sobre esta 
cuestión, ya que han sido múltiples las observaciones 
realizadas a la propuesta del INCUAL desde las direc-
ciones de recursos humanos de los diferentes servicios 
de salud autonómicos y se han considerado diversas 
soluciones alternativas. El informe de los resultados del 
análisis del grupo de trabajo será presentado próxima-
mente a la Comisión Técnica de Recursos Humanos del 
Ministerio de Sanidad y Consumo.

Por tanto, la propuesta de cualificación de nivel 3 
para auxiliares de enfermería y geriatría se encuentra 
todavía en la fase de contraste externo, dilatada por la 
necesidad de las múltiples consideraciones que requie-
re la emisión del informe de la misma por parte del 
Ministerio de Sanidad y Consumo.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097694

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIU-ICV).

Respuesta:

Respecto al acto por el que se interesa S.S., de los 
días 18 a 20 de noviembre, todos los participantes fue-
ron identificados por la Policía y les fueron retiradas 
banderas preconstitucionales y pancartas que tuvieran 
contenidos contrarios a nuestro sistema democrático. 
Como consecuencia de estas identificaciones se están 
instruyendo en la Delegación del Gobierno los expe-
dientes sancionadores correspondientes. No se registró 
ningún altercado de orden público en Zaragoza.

Las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad realizan pre-
sión sobre estos grupos. Prueba de ello es que los dos 
últimos conciertos que se convocaron por Internet para 
su celebración en Zaragoza, el primero coincidiendo 
con las Fiestas del Pilar y el segundo en la fecha de la 
pregunta, no pudieron celebrarse en Zaragoza debido a 
los servicios de control policiales, lo que originó que se 

hicieran en otros municipios cercanos a la capital. En el 
curso del servicio de control establecido en el transcur-
so de estos conciertos, no se detectó la comisión de ilí-
citos penales. Ambos finalizaron sin que se registrasen 
incidentes y en ambos, gracias a los controles policiales 
previstos, se evitó que se desplazasen a Zaragoza capi-
tal volviendo a sus lugares de origen.

No existe un problema de violencia racista o xenó-
foba en Zaragoza. No obstante, la Delegación del 
Gobierno en Aragón ha considerado el fenómeno de la 
violencia juvenil como uno de los asuntos prioritarios 
en su acción. Algunos resultados de esta acción son:

— El cierre del bar de «skin-heads» de Madre 
Sacramento (operación en la que además se detuvo a 
cuatro de los líderes más importantes de este colecti-
vo).

— La intensificación de los controles policiales en 
las zonas de ocio los fines de semana y en determina-
dos bares y pubs con fama de conflictivos. En la actua-
lidad hay 50 expedientes administrativos que se están 
instruyendo en la Delegación contra determinados 
bares y que pueden finalizar con el cierre de los mis-
mos.

— Las tres agresiones, que en el año 2006 presunta-
mente han llevado a cabo jóvenes neonazis en Zarago-
za, han sido esclarecidas y sus autores detenidos a las 
pocas horas y puestos a disposición judicial en todos 
los casos.

— Desde octubre han sido detenidos otros dos líde-
res neonazis de Zaragoza.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097695

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Suárez, María Carme.

Respuesta:

Los ácidos grasos trans se definen como aquellos 
ácidos grasos insaturados que contienen al menos un 
doble enlace en configuración trans, contrariamente a 
la configuración cis, forma habitual en la naturaleza.

Los ácidos grasos trans presentes en los alimentos, 
se pueden originar a partir de tres fuentes principal-
mente:

— Transformación bacteriana de ácidos grasos insa-
turados en el rumen de los rumiantes.

— Hidrogenación parcial (utilizada para producir 
grasas sólidas y semisólidas utilizadas para la produc-
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ción de margarinas, galletas, etc.) y desodorización de 
aceites vegetales insaturados ricos en ácidos grasos 
poliinsaturados.

— Debido a las altas temperaturas que alcanza el 
aceite durante el calentamiento para la fritura de ali-
mentos.

También se encuentran presentes de forma natural 
en la carne y en la leche de los animales rumiantes, 
cuyo comportamiento respecto de la salud es diferente 
(de manera positiva) del que resulta del proceso de 
hidrogenación de los aceites vegetales. Sin embargo, 
no existen métodos de análisis que permitan distinguir 
entre los ácidos grasos trans que se encuentran presen-
tes en los alimentos de manera natural (inevitables) y 
los que se originan durante el procesado (hidrogena-
ción) de grasas, aceites o alimentos (evitables).

Efectivamente, en marzo de 2003, las Autoridades 
danesas adoptaron una normativa donde se establecen 
límites sobre los niveles de ácidos grasos trans en acei-
tes y en alimentos procesados que contengan grasas y 
aceites como ingredientes, prohibiendo la presencia de 
más de un 2% con la excepción de los ácidos grasos 
trans que se encuentran de manera natural en las grasas 
animales.

Según las Autoridades danesas, esta medida está 
justificada para minimizar el riesgo de enfermedades 
cardiovasculares. Dinamarca notificó su propuesta a la 
Comisión, a la que se opusieron varios Estados miem-
bros, entre los que figura España, debido a la imposibi-
lidad de diferenciar entre ácidos grasos trans naturales 
y los derivados de procesos tecnológicos.

La Comisión Europea pidió a la Autoridad Europea 
de Seguridad Alimentaria (EFSA) una opinión sobre la 
presencia de los ácidos grasos trans en la dieta y sus 
implicaciones para la salud, que fue publicada en julio 
de 2004 (EFSA-Q-2003-022).

En la legislación europea, el contenido de ácidos 
grasos trans sólo está regulado en los preparados para 
lactantes y preparados de continuación mediante la 
Directiva 96/4/CE por la que se modifica la Directiva 
91/321/CEE y que se transpone al ordenamiento jurídi-
co español mediante el Real Decreto 72/1998, por el 
que se aprueba la Reglamentación técnico-sanitaria de 
los preparados para lactantes y preparados de continua-
ción. En ella se establece que el contenido en ácido 
grasos no será superior al 4% del contenido en materia 
grasa.

El Ministerio de Sanidad y Consumo, a través de la 
Agencia Española de Seguridad Alimentaria, está desa-
rrollando, desde el año 2004, la Estrategia NAOS, 
Estrategia para la Nutrición, Actividad Física y Preven-
ción de la Obesidad, que tiene como finalidad mejorar 
los hábitos alimentarios e impulsar la práctica regular 
de la actividad física de todos los ciudadanos, poniendo 
especial atención en la prevención durante la etapa 
infantil.

Dentro de esta Estrategia, en el ámbito del comedor 
escolar, se ha suscrito un convenio con las principales 
empresas de restauración colectiva, asociadas en la 
Federación Española de Asociaciones Dedicadas a la 
Restauración Social (FEADRS), por el que se compro-
meten a no utilizar en la fritura aceites ricos en ácidos 
grasos saturados (aceites de palma, palmiste y coco) o 
en ácidos grasos trans, sustituyéndolos por otros más 
saludables.

Por otra parte, en el convenio suscrito con la Federa-
ción Española de Industrias de la Alimentación y Bebi-
das (FIAB), se establece que la industria promoverá 
que en los productos destinados a la alimentación de 
los niños menores de doce años, la grasa que se añada 
contenga una alta proporción de ácidos grasos insatura-
dos y una baja proporción de ácidos grasos trans. A 
medio y largo plazo, se irán sustituyendo las grasas 
saturadas por otras grasas insaturadas.

En relación con el etiquetado de alimentos, la legis-
lación española (Norma general de etiquetado, presen-
tación y publicidad de productos alimenticios) es trans-
posición de la legislación comunitaria al respecto, por 
lo que cualquier modificación de la misma tiene que ir 
precedida de la modificación de la Directiva de la UE. 
Por tanto, no es posible establecer la obligación de 
declarar en el mismo la cantidad y contenido de ácidos 
grasos trans, mientras no se incluya esta exigencia en la 
normativa europea.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097698

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se significa que, a fecha 30 de noviembre de 
2006, el escalafón de la carrera judicial se compone de 
4.688 Jueces o Magistrados de carrera en todo el terri-
torio nacional, 384 de los cuales se encuentran en situa-
ción distinta a la de servicio activo.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/097701 a 184/097703

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 

se señala lo siguiente:

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097716 a 184/097718

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

Endeudamiento de la Administración General del 
Estado. Fuente de información: Boletín Estadístico del 
Banco de España

El endeudamiento de la Administración General del 
Estado, valorado de acuerdo a las normas que regulan 
el Procedimiento de Déficit Excesivo, a finales del ejer-
cicio 2004, se elevó a 311.090 millones de euros, cifra 
que representa el 37% del PIB a precios de mercado. A 
finales del ejercicio 2005, su endeudamiento ascendía a 
307.544 millones de euros, volumen que, con relación 
al PIB a precios de mercado, representa el 33,96%.

Endeudamiento de las Comunidades Autónomas. 
Fuente de información: Boletín Estadístico del Banco 
de España

El endeudamiento de las Comunidades Autónomas, 
valorado de acuerdo a las normas que regulan el Proce-
dimiento de Déficit Excesivo, a finales del ejercicio 
2004, se elevó a 51.975 millones de euros, cifra que 
representa el 6,19% del PIB a precios de mercado. A 
finales del ejercicio 2005, su endeudamiento ascendía a 
56.729 millones de euros, volumen que, con relación al 
PIB a precios de mercado, representa el 6,26%.

Endeudamiento de las Corporaciones Locales. Fuente 
de información: Boletín Estadístico del Banco de 
España

El endeudamiento de las Corporaciones Locales a 
finales de 2004, ascendió a 24.031 millones de euros, 
cifra que representa el 2,86% del PIB a precios de mer-
cado. A finales del ejercicio 2005, la cifra total de 
deuda de las Corporaciones Locales se elevó a 25.358 
millones de euros, el 2,80% del PIB a precios de mer-
cado de dicho año.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/097722

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

La información solicitada por Su Señoría, se contie-

ne el siguiente cuadro.

Se encuentra pendiente de publicación el Proyecto 
de Real Decreto por el que se aprueba una oferta 
extraordinaria de 1.500 plazas para ingreso en la Guar-
dia Civil.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097723

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

La población reclusa extranjera y total en España en 
los años por los que se interesa Su Señoría era la 
siguiente:

Fuente: Estadística General Clasificada de Población Peni-

tenciaria. Datos a 31-12 de cada año. Para 2006 los datos están 

referidos al 31 de octubre.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097730

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

A fecha 1 de enero de 2006, el número de ordenado-
res por cada 100 empleados de la Administración 
General del Estado, es de 135, excluyendo al personal 
no administrativo (Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado, docencia no universitaria y personal sanitario).

La evolución del número de ordenadores por cada 
100 empleados, en los últimos años, es la siguiente:

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097744

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El Impuesto sobre Sucesiones y Donaciones es un 
impuesto totalmente cedido a las Comunidades Autó-
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nomas y sobre el que la mayoría de ellas han aprobado 
numerosas normas propias, en ejercicio de las amplias 
competencias normativas que les reconoce la Ley 21/
2001, de 27 de diciembre, por la que se aprueban las 
medidas del vigente sistema de financiación de las 
Comunidades Autónomas.

De acuerdo con lo anterior y con el principio de 
lealtad institucional que inspira la Ley 21/2001, se esti-
ma aconsejable que una iniciativa de reforma del 
impuesto, con alcance general, parta de las Comunida-
des Autónomas, en cuanto gestoras y recaudadoras del 
tributo.

Por otra parte, con fecha 26 de octubre de 2005 se 
creó, en el seno de la Comisión Mixta de Coordinación 
de la Gestión Tributaria, un Grupo de Trabajo para el 
estudio de la situación de la imposición patrimonial en 
España. El Grupo se constituyó a raíz de la propuesta 
formulada por el Presidente de la Comisión Mixta en la 
reunión celebrada el 1 de julio de 2005, que sugirió la 
creación del mismo si las Comunidades Autónomas así 
lo solicitaban. La solicitud partió del representante de 
la Comunidad Autónoma de Cataluña que pidió la 
constitución de este Grupo de Trabajo de carácter tem-
poral para el análisis y la reflexión sobre la reforma de 
los Impuestos sobre el Patrimonio y sobre Sucesiones y 
Donaciones, solicitud a la que se adhirieron las Comu-
nidades Autónomas de Andalucía, Aragón, Castilla-La 
Mancha y Galicia. Cabe apuntar que el Grupo de Tra-
bajo sobre imposición patrimonial se constituyó efecti-
vamente con la intención de hacer un análisis sobre los 
impuestos patrimoniales y sus posibles reformas, pero 
que en las discusiones dentro del Grupo sólo pudo lle-
garse al acuerdo con las CCAA de elaborar un informe 
de situación, sin propuestas de reformas que no fueran 
las dirigidas a cerrar determinadas vías de planificación 
fiscal abusiva.

En el seno de este Grupo se ha invitado repetida-
mente, por la Secretaría Técnica Permanente, a los 
representantes de las CCAA a que faciliten las estadís-
ticas del Impuesto, con objeto de poder analizar y valo-
rar posibles propuestas de modificación del mismo. 
Hasta la fecha sólo las han enviado las siguientes: 
Andalucía, Aragón, Asturias, Canarias, Cataluña, Gali-
cia y Madrid (datos del año 2004).

En octubre de 2006 el Grupo de Trabajo ha rendido 
un borrador de informe que se remitió a las Comunida-
des Autónomas para observaciones, según se les comu-
nicó en la reunión de la Comisión Mixta de Coordina-
ción de la Gestión Tributaria celebrada el 17 de octubre 
de 2006 sin que a fecha 27 de diciembre de 2006 se 
haya recibido ninguna.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097749

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

La Dirección General de Aviación Civil no ha reali-
zado contratos de ejecución de obra, suministros o 
asistencias técnicas superiores a 6 millones de euros, 
durante los años 2005 y 2006.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097754

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

La SEITTSA ha iniciado su actividad en al año 
2006 y los contratos adjudicados a fecha 29 de noviem-
bre de dicho año y por importe superior a 6 millones de 
euros, son los siguientes:
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Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/097755

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, en el anexo adjunto se detallan las adjudica-

ciones de Renfe Operadora superiores a 6 millones de 

euros, la empresa adjudicataria y el importe de la adju-

dicación, correspondientes al período 1 de enero de 

2005 a 15 de noviembre de 2006.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-

do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO
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184/097757 y 184/097758

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ayala Sánchez, Andrés José (GP).

Respuesta:

Las empresas adjudicatarias de contratos de obra, 
suministros y asistencias técnicas por importe superior 
a 6 millones de euros, adjudicados en los puertos de 
interés general, en los años 2005 y 2006, fueron las 
siguientes:
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Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097760

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Madrazo Díaz, Ana María y Martínez Sieso, 
José Joaquín (GP).

Respuesta:

Las razones por la que se ha paralizado el transvase 
de aguas del Ebro al río Torina son de carácter preven-

tivo. Se pretende evitar la entrada del mejillón cebra en 

la cuenca del Norte, ya que la presencia de esta especie 

invasora está constatada en la cuenca del Ebro.

La paralización se prolongará el tiempo necesario 

para disponer de medidas preventivas que, en el caso de 

que se detecte la presencia de mejillón cebra en el 

embalse del Ebro, eviten su transvase a la cuenca 

Norte.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-

do de Relaciones con las Cortes.
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184/097762

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Madrazo Díaz, Ana María y Martínez Sieso, 
José Joaquín (GP).

Respuesta:

Como se indicó claramente en la orden de paraliza-
ción, se trata de una medida cautelar, cuyo manteni-
miento depende de la evolución del problema creado 
por la presencia del mejillón cebra, «Dreissena poly-
morpha», en el embalse del Ebro.

En cualquier caso, se están estudiando los sistemas 
efectivos de control de la expansión de dicho molusco, 
que en el caso de transporte de agua por tubería, como 
es el caso del nuevo bitrasvase, son más sencillos: fil-
tración, esterilización, etc.

En consecuencia, la viabilidad de la infraestructura 
de que se trata no se encuentra cuestionada.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097763 y 184/097764

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Las cantidades procedentes de la recaudación de la 
«tarifa de conducción de agua» del Acueducto Tajo 
Segura correspondientes al coste de las obras, son 
transferidas a las Comunidades Autónomas de Castilla-
La Mancha, Madrid y Extremadura en las proporciones 
de 4/9, 3/9 y 2/9, para la ejecución de obras hidráuli-
cas.

La decisión sobre las obras hidráulicas a realizar 
con las referidas transferencias de capital se adopta por 
cada Comunidad Autónoma, por lo que es la Junta de 
Castilla-La Mancha la que determina y, por tanto, 
conoce la compensación que ha recibido la provincia 
de Ciudad Real.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097766

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Madrazo Díaz, Ana María y Martínez Sieso, 
José Joaquín (GP).

Respuesta:

Se están realizando muestreos periódicos para iden-
tificar la presencia de adultos o de larvas tanto en el 
curso principal del Ebro y sus afluentes, así como en 
los embalses existentes, siendo según la documentación 
disponible (noviembre) el punto más próximo a Can-
tabria con muestreos positivos la Comunidad de Nava-
rra (Red de Control del Mejillón Cebra de CHE, 
noviembre 2006).

Por otra parte, se está realizado estudios para dotar 
al trasvase reversible Ebro-Besaya de la infraestructura 
necesaria que evite el paso de adultos o larvas a través 
de estos sistemas.

Asimismo se están notificando en las resoluciones 
sobre navegación, la existencia de riesgo y la necesidad 
de adoptar medidas profilácticas para evitar la propaga-
ción a través de embarcaciones o remolques que pudie-
ran haber estado en contacto con masas de agua infec-
tadas.

Se señala que las Confederaciones Hidrográficas 
del Ebro y el Norte están en permanente contacto para 
evaluar el avance de esta especie invasora.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097767

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Atencia Robledo, 
Manuel; Muñoz Uriol, Ángeles y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

De acuerdo con el artículo 129.1 del Real Decreto 
Legislativo 2/2000, de 16 de junio, por el que se aprue-
ba el Texto Refundido de la Ley de Contratos de las 
Administraciones Públicas, el replanteo del proyecto, 
consistente en comprobar la realidad geométrica y la 
disponibilidad de los terrenos, ha de preceder a la tra-
mitación del expediente de contratación de la obra. En 
el caso del Palacio de la Aduana, se ha procedido no a 
contratar las obras, sino la redacción del proyecto, que 
se encuentra pendiente de recepción y aprobación.
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Asimismo se señala que el apartado 3 del precepto 
citado establece que tratándose de cesión de terrenos 
por entidades públicas será suficiente, para acreditar la 
disponibilidad de los terrenos, la aportación de los 
acuerdos de cesión y aceptación por los órganos com-
petentes.

El Palacio de la Aduana es un inmueble del Estado, 
cuya afectación al Ministerio de Cultura se está llevan-
do a cabo mediante la correspondiente mutación dema-
nial, por lo que tampoco sería necesario que estuviera 
concluida ésta para contratar las obras.

De lo anterior se desprende no sólo la corrección de 
las actuaciones llevadas a cabo, sino la voluntad de agi-
lizar los procedimientos para la rehabilitación del Pala-
cio de la Aduana como Museo de Málaga.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097768

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Villalobos Talero, Celia; Atencia Robledo, 
Manuel; Muñoz Uriol, Ángeles y Souvirón 
García, Federico Javier (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala la respuesta dada a su pregunta escri-
ta con n.º de expediente 184/090366, sobre este mismo 
asunto.

Se añade que el coste del Plan Director de un aero-
puerto es la herramienta que planifica el desarrollo 
aeroportuario dentro de su horizonte temporal de 
vigencia, sin ser en ningún caso un presupuesto de 
inversión cuya concrección se llevará a cabo proyecto a 
proyecto, en su momento, y su cuantificación se reali-
zará por la Ley de Presupuestos Generales del Estado.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097778 y 184/097781

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana y Oltra Torres, 
María Asunción (GP).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se recogen los homicidios 
dolosos e imprudentes en las provincias de Valencia, 
Castellón y Alicante desde enero a septiembre de 
2006:

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097783

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana y Oltra Torres, 
María Asunción (GP).

Respuesta:

El presupuesto previsto en los Presupuestos Genera-
les del Estado 2007, para la construcción de cuarteles 
de la Guardia Civil en la provincia de Valencia es de 
1.776.466,09 €.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097784

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana y Oltra Torres, 
María Asunción (GP).

Respuesta:

El presupuesto previsto en los Presupuestos Genera-
les del Estado 2007, para la construcción de cuarteles 
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de la Guardia Civil en la provincia de Castellón es de 
1.017.369,49 €.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097785 y 184/097786

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana y Oltra Torres, 
María Asunción (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente:

— Castellón: Con una dotación de 1.000.000 €, 
contra la cual se tiene previsto la 2.ª anualidad de la 
asistencia técnica para redacción de proyecto de cons-
trucción de una nueva comisaría provincial y la anuali-
dad de ejecución del proyecto, así como las correspon-
dientes direcciones facultativas y coordinación de 
seguridad y salud.

— Alicante: Con una previsión de 6.280.000 €, para 
la 2.ª anualidad de la ejecución de proyecto de una 
nueva comisaría provincial y las correspondientes asis-
tencias técnicas de dirección de obra y coordinación de 
seguridad y salud.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097787 y 184/097788

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana y Oltra Torres, 
María Asunción (GP).

Respuesta:

Sobre presupuesto destinado a infraestructuras de la 
Guardia Civil en los Presupuestos Generales del Estado 
2007 en las provincias de Valencia y Castellón, en el 
siguiente cuadro se detalla la información solicitada:

Asimismo, para atender necesidades urgentes y 
reparaciones imprevistas que puedan surgir en dichas 
provincias, existe crédito descentralizado asignado a la 
Zona de Valencia.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097798

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana; Oltra Torres, 
María Asunción y Montesinos de Miguel, 
Macarena (GP).

Respuesta:

El presupuesto previsto en los Presupuestos Genera-
les del Estado 2007, para la construcción de cuarteles 
de la Guardia Civil en la provincia de Alicante es de 
1.237.815,76 €.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097799 y 184/097807

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana; Oltra Torres, 
María Asunción y Montesinos de Miguel, 
Macarena (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala lo siguiente:

— Castellón: Con una dotación de 1.000.000 €, 
contra la cual se tiene previsto la 2.ª anualidad de la 
asistencia técnica para redacción de proyecto de cons-
trucción de una nueva comisaría provincial y la anuali-
dad de ejecución del proyecto, así como las correspon-
dientes direcciones facultativas y coordinación de 
seguridad y salud.

— Alicante: Con una previsión de 6.280.000 €, para 
la 2.ª anualidad de la ejecución de proyecto de una 
nueva comisaría provincial y las correspondientes asis-
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tencias técnicas de dirección de obra y coordinación de 
seguridad y salud.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097800

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana; Oltra Torres, 
María Asunción y Montesinos de Miguel, 
Macarena (GP).

Respuesta:

El presupuesto previsto en los Presupuestos Genera-
les del Estado para 2007, destinado a infraestructuras 
de la Guardia Civil en la provincia de Alicante es de 
1.413.000 €.

Asimismo, para atender necesidades urgentes y 
reparaciones imprevistas que puedan surgir en dicha 
provincia, existe crédito descentralizado asignado a la 
Zona valenciana.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097808

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana; Oltra Torres, 
María Asunción y Montesinos de Miguel, 
Macarena (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señala que aproximadamente el 5,5 por 
ciento de los créditos totales recogidos en los Presu-
puestos Generales del Estado 2007 para la Guardia 
Civil, se destinarán a la Comunidad Valenciana.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/097811

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Caro Benítez, Susana; Oltra Torres, María 

Asunción y Montesinos de Miguel, Macare-

na (GP).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se recogen los homicidios 

dolosos e imprudentes en las provincias de Valencia, 

Castellón y Alicante desde enero a septiembre de 

2006:

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-

do de Relaciones con las Cortes.

184/097825

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo, se contienen los datos 

obrantes en las Bases de Datos de la Seguridad Social 

sobre el número de mujeres empresarias que han tenido 

trabajadores a su cargo, en algún momento del año, en 

el período 2000-2006, así como el número de mujeres 

empresarias sin trabajadores, todo ello con desglose 

por años.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.
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ANEXO

184/097832

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Según información facilitada por las respectivas 
Comunidades Autónomas, las adopciones nacionales 
realizadas en 2004, fueron 828, no disponiéndose aún 
de los datos correspondientes a los años 2005 y 2006.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097833

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados son los siguientes:

— Adopciones internacionales año 2004: 5.541.
— Adopciones internacionales año 2005: 5.423.
— Adopciones internacionales año 2006: se obten-

drán a lo largo del primer trimestre del 2007.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097836

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Los datos solicitados son los siguientes:

— N.º de Plazas para Recuperación y/o promoción 
para la autonomía personal: 747.

— N.º de Plazas para la Atención a Personas Depen-
dientes:  631.

— N.º de Plazas Daño Cerebral: 150.
— N.º de Plazas Teleformación: 500.
— Número total de plazas: 2.028

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097852 a 184/097859

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En anexo se acompaña copia del capítulo «Artes 
Escénicas y Musicales» del «Anuario Estadísticas Cul-
turales 2006» publicado por el Ministerio de Cultura, 
que recoge los datos sobre teatro, música y danza soli-
citados en las preguntas formuladas.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/097863

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Cultura dispone de una base de 
datos de museos y colecciones museográficas, en cons-
tante actualización y con una finalidad meramente 
informativa (accesible a través de su página web), en la 
que, al día 31 de diciembre de 2005, figuraban 1.398 
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registros referidos a estas instituciones en todo el terri-
torio nacional.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/097864 a 184/097866

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El número de funcionarios de la Administración 
General del Estado, a 1 de enero de 2006, es de 151.932 
(excluidos las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado, las Fuerzas Armadas, la Administración de Jus-
ticia, las Entidades Públicas Empresariales y Universi-
dades).

El número de funcionarios de la Administración 
General del Estado distribuido por Comunidades Autó-
nomas, a 1 de enero de 2006, es el siguiente:

Andalucía  19.478 Extremadura 2.787
Aragón   4.814 Galicia  8.619
C. Valenciana  10.377 Islas Baleares 2.462
Canarias   3.982 La Rioja   950
Cantabria   1.835 P. de Asturias 3.236
Castilla-La Mancha   4.524 País Vasco 4.192
Castilla y León    9.723 R. Murcia 3.208
Cataluña  11.114 Ceuta 1.323
Madrid  53.528 Melilla  1.295
Navarra     875

El porcentaje, a día de hoy, de funcionarios de la 
Administración General del Estado (excluidos las 
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado, las Fuer-
zas Armadas, la Administración de Justicia, las Entida-
des Públicas Empresariales y Universidades) sobre el 
total de funcionarios de todas las Administraciones 
Públicas es del 10,59%.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes

184/097878

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

La liquidación del presupuesto de la sección Defen-
sa, en términos de obligaciones reconocidas, ascendió a 
7.529.719 miles de euros en 2004 y 7.803.645 miles de 
euros en 2005.

Los datos de 2006 se conocerán una vez finalice la 
ejecución actual, sin perjuicio de la comunicación que 
realiza el Ministerio de Economía y Hacienda sobre la 
ejecución presupuestaria.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098003

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Velasco Morillo, Elvira y Robles Orozco, 
Gonzalo (GP).

Respuesta:

La Fundación para el Desarrollo Local y el Fortale-
cimiento Municipal e Institucional de Centroamérica y 
El Caribe (Fundación DEMUCA) es un instrumento de 
cooperación técnica y financiera vinculado a la Agen-
cia Española de Cooperación Internacional (AECI), 
que diseña estrategias de cooperación y ejecuta proyec-
tos en materia de fortalecimiento municipal y apoyo a 
los procesos de descentralización.

El objetivo general de esta fundación es contribuir al 
fortalecimiento de la capacidad de gestión política, téc-
nica y administrativa de los gobiernos locales de Cen-
troamérica y el Caribe.

Todos los proyectos ejecutados por la Fundación 
DEMUCA, desde cualquiera de sus componentes de 
trabajo, se adecuan a las características y prioridades 
del desarrollo municipal de cada país, aunque se busca 
mantener una línea común en cuanto a la temática y la 
metodología y en la concepción de desarrollo integral 
democrático de la vida local.

Niveles de actuación

Para cumplir con sus objetivos institucionales, la 
Fundación DEMUCA organiza su actuación desde una 
triple perspectiva: nacional, territorial y regional.

1. Mediante el componente nacional, la Funda-
ción DEMUCA pretende agilizar los procesos de des-
centralización del Estado en cada uno de los países 
contemplados en su ámbito de acción, con el propósito 
de lograr una efectiva transferencia de competencias y 
recursos hacia los gobiernos locales.
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En general se trabajará en el 2007 las siguientes 
líneas:

Costa Rica

Apoyo a la capacidad de propuesta y negociación de 
la Unión Nacional de Gobiernos Locales en reformas 
electorales (unificación de las locales —alcaldía y con-
cejo municipal— y separación a medio período de las 
nacionales), revisión impuesto de patentes (actividades 
económicas); ley de zona marítimo terrestre. Estas 
reformas se trabajan en coordinación con la Comisión 
especial de asuntos municipales y de desarrollo local de 
la Asamblea Legislativa.

El Salvador

Se apoyará el Trabajo con la Corporación de Muni-
cipios de la República de El Salvador por medio del 
impulso de la agenda municipal mediante la coordina-
ción y el fortalecimiento de los actores y la apertura de 
espacios de diálogo interpartidario, y el fortalecimiento 
de capacidades técnicas y políticas de la Corporación 
para la incidencia política y la formulación de políticas 
públicas para el desarrollo local.

Se dará apoyo a la profesionalización de la función 
pública local a través de la implementación de la carre-
ra administrativa municipal y programas de formación 
política y técnica.

Guatemala

Fortalecimiento de las capacidades técnicas de la 
Asociación Nacional de Municipios para revisar el 
marco legal y coordinar este trabajo con la Comisión de 
asuntos municipales y la de descentralización del Con-
greso de la República.

Se apoyará y dará seguimiento al pacto interpartida-
rio para las reformas en pro del fortalecimiento munici-
pal y la descentralización. Se trabajará para este país un 
programa específico de formación política, técnica y 
administrativo.

Honduras

Se apoyará a la Asociación de Municipios de Hon-
duras en su estrategia de incidencia política para el tra-
bajo con Comisión Legislativa de Asuntos Municipales 
y Partidos Políticos. Se dará seguimiento del Pacto por 
la Descentralización y el Desarrollo Local y al proceso 
de discusión, aprobación legislativa e implementación 
de la carrera administrativa municipal. Se fortalecerá la 
Liga de Mujeres Municipalistas de Honduras.

Nicaragua

Fortalecimiento de la estructura técnica organizativa 
de la Asociación de Municipios y seguimiento al traba-

jo con partidos políticos y la Comisión legislativa. Se 
trabajará un programa específico de formación político, 
técnico y administrativo.

Panamá

Se fortalecerá la estructura organizacional y los 
recursos humanos de la Asociación de Municipios de 
Panamá con el fin de apoyar la construcción de agendas 
municipales en los partidos políticos panameños. Se 
realizarán estudios sobre el sistema electoral panameño 
y el ordenamiento territorial con el fin de impulsar 
reformas legales. Se apoyará la implementación de la 
carrera administrativa.

Rep. Dominicana

Se está fortaleciendo la capacidad técnica y de aná-
lisis jurídico de la Federación Dominicana de Munici-
pios para revisar la Ley orgánica municipal y la carrera 
administrativa.

Se dará seguimiento al trabajo con partidos políticos 
y con la Comisión de asuntos municipales de la Asam-
blea Legislativa. Todo ello en coordinación con la 
Comisión Nacional para la reforma del Estado (CONA-
RE).

Haití

Se está estudiando la viabilidad de incorporar a 
Haití dentro del quehacer de la Fundación DEMUCA 
en el 2007. Para ello se cuenta ya con un diagnóstico 
realizado en el 2005-2006; una revisión y análisis del 
marco normativo, competencial y tributario del sistema 
municipal.

2. En coordinación con las actividades del compo-
nente nacional, el componente territorial desarrolla 
proyectos en áreas concretas del quehacer municipal, 
las cuales han sido previamente identificadas como 
susceptibles de apoyo. En este sentido, la Fundación 
DEMUCA asiste procesos de fortalecimiento y moder-
nización democrática de las instituciones municipales, 
de su capacidad de gestión general y promoción del 
desarrollo local y regional.

Costa Rica

Se han priorizado los temas de gestión de cobro 
municipal, diseño organizacional y recursos humanos, 
fortalecimiento asociativo, desarrollo económico local, 
migración y seguridad ciudadana.

El Salvador

Se han priorizado los temas de desarrollo económi-
co local en el departamento de Ahuachapán.
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Guatemala

Por medio del contrato número cinco ganado en 
licitación de la Unión Europea se trabajará en 2007 en 
la creación de capacidades técnicas propias para desa-
rrollar la planificación municipal e intermunicipal en 
100 municipios y 15 mancomunidades, teniendo en 
cuenta la participación ciudadana, el enfoque de género 
y la interculturalidad. Se apoyará también en la gestión 
catastral.

Con fondos de la Agencia Española de Cooperación 
se apoyará el componente de Desarrollo Económico 
local y un programa de formación dirigido a mancomu-
nidades.

Panamá

En el municipio de Colón se trabajará en el fortale-
cimiento del departamento de Tesorería y de planifica-
ción. En Donoso y Chagres la prestación mancomuna-
da de servicios públicos básicos (agua potable, mercado 
y desechos sólidos) y en la mancomunidad de Los San-
tos y Veraguas se ha priorizado la gestión de cobro, el 
ordenamiento territorial y la prestación de servicios 
públicos básicos.

Rep. Dominicana

En las tres áreas territoriales (Este, Santiago de los 
Caballeros y región de Enriquillo) se apoyará el orde-
namiento territorial, las finanzas municipales, la plani-
ficación estratégica y lo servicios públicos básicos.

3. Transversal a los dos componentes anteriores, 
la Fundación DEMUCA cuenta con un componente 
regional. El mismo promueve dos tipo de iniciativas, la 
primera de ellas las que tienen que ver con el fortaleci-
miento de las asociaciones de Municipios y de la Fede-
ración regional en el marco del Sistema de Integración 
Centroamericana y la segunda ellas un programa regio-
nal de formación y capacitación en el marco del Pro-
grama Regional de Cooperación con Centroamérica 
que desarrolla la AECI.

Para el año 2007 se realizarán las siguientes activi-
dades regionales (las fechas son aproximadas):

— XI edición del Curso de Experto/a en Gestión y 
dirección pública local (mayo-noviembre 2007) y X 
edición de Maestría (marzo-abril 2008).

— Encuentro de mujeres municipalistas (Honduras, 
octubre 2007).

— Encuentro regional de partidos políticos (Guate-
mala, junio 2007).

— Encuentro de Desarrollo Económico Local (El 
Salvador, marzo 2007).

— Curso de gerencia política y liderazgo (Nicara-
gua, septiembre 2007).

— Presentación investigación estudio comparado de 
las finanzas municipales y los recursos para el desarro-
llo local en Centroamérica y Rep. Dominicana (Costa 
Rica, noviembre 2007).

— Asistencia técnica para la construcción del obser-
vatorio de políticas municipales (todo el año 2007).

— Ordenamiento territorial (Panamá, mayo 2007).

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098011

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx).

Respuesta:

El volumen de los recursos, con cargo al Estado, 
previstos inicialmente para el desarrollo del conjunto 
del Plan estatal de Vivienda 2005-2008 en el conjunto 
del Estado asciende a 6.822,06 millones de euros.

Sin incluir las reservas de recursos no territorializa-
dos previstas en el artículo 83.3 del Real Decreto 801/
2005, de 1 de julio, por el que se aprueba el Plan Estatal 
2005-2008, para favorecer el acceso de los ciudadanos 
a la vivienda, la parte de dichos recursos que está ini-
cialmente territorializada asciende a 5.211,22 millones 
de euros.

De dichos recursos territorializados corresponde 
inicialmente a la Comunidad Autónoma de Galicia la 
cantidad de 304,57 millones de euros, un 97,97% más 
de incremento con respecto al anterior Plan de Vivien-
da.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098013

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

En lo que se refiere a inversiones en material infor-
mático de adquisición centralizada, en 2006 se han 
enviado al Centro Meteorológico Territorial —CMT— 
en Andalucía Oriental, con sede en Málaga, los siguien-
tes equipos:



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

966

• Dos conmutadores para red local por importe de 
3.940,52 €.

• Tres impresoras por importe de 2.268, 58 €.
• Trece CPU por importe de 9.464,72 €.
• Once monitores TFT por importe de 3.286,25 €.
• Un ordenador personal portátil por importe de 

1.322,00 €.

A este total de 20.282,07 euros, habrá que añadir la 
adquisición, también centralizada, de un vehículo «todo 
terreno» por importe de 29.941 euros, que dará servicio 
al Centro Meteorológico Territorial en su demarcación.

Por otro lado, se ha dispuesto la cantidad de 18.880,15 
euros para llevar a cabo en 2006 un expediente de inver-
sión en obras de traslado de la Oficina Meteorológica del 
aeropuerto de Málaga y se ha convocado un concurso 
para la adjudicación de una asistencia técnica para la 
redacción de un proyecto de instalación de ayudas 
meteorológicas para la nueva pista de ampliación del 
aeropuerto de Málaga. En este último caso, se ha previs-
to un crédito de 48.720 euros en 2007.

Por último, se indica que se están efectuando las 
siguientes actuaciones:

— Modernización de la red de radares del Instituto 
Nacional de Meteorología, adjudicada por un importe 
de 4.421.830 €, a ejecutar en los años 2006 a 2008. De 
este presupuesto, corresponde la cantidad aproximada 
de 300.000 € a la provincia de Málaga para la moder-
nización del radar de Alhaurín el Grande. En el presen-
te año se han certificado los acopios de material para 
ejecutar las instalaciones, correspondiendo a Málaga la 
cantidad de 209.400 €.

— Suministro e instalación de sesenta y tres estacio-
nes automáticas para la red de observación sinóptica, 
adjudicado por importe de 1.761.800 € a ejecutar en el 
año 2006. De esta cantidad corresponden a Málaga 
27.157,39 € ya certificados, para la instalación de una 
estación en Estepona.

— Suministro de cuatrocientas estaciones automáti-
cas para la red climatológica, expediente adjudicado 
por importe de 1.765.032,80 €. De esta cantidad 
corresponden 48.538,40 € para la instalación de once 
estaciones en la provincia de Málaga.

El suministro de estaciones se encuentra certificado, 
aunque se ha previsto su instalación en el período 
2007-08.

— Suministro e instalación de diecinueve sistemas 
para recepción de transmisiones EUMETCAST, por un 
importe de 420.000 €, de los que corresponden 20.091 € 
para la instalación de un sistema de recepción en el Cen-
tro Meteorológico Territorial en Andalucía Oriental 
(Málaga). Esta cantidad se encuentra certificada.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098018

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Con fecha 27 de octubre de 2005, se firmó un Proto-
colo de Colaboración entre el Ministerio del Interior 
(Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la 
Seguridad del Estado GIESE) y el Ayuntamiento de 
Antequera (Málaga), para la construcción de un nuevo 
acuartelamiento de la Guardia Civil en dicha localidad.

En la Cláusula V, apartado a) del citado Protocolo se 
determina la aportación de la parcela por parte de la 
Entidad Local y aprobación de la misma por la Direc-
ción General de la Policía y de la Guardia Civil.

Con fecha 29 de noviembre de 2005, el Servicio de 
Acuartelamiento de la Guardia Civil participó su con-
formidad, para que por parte de la GIESE fuese remiti-
da al Ayuntamiento de Antequera la memoria de nece-
sidades realizada el 7 de marzo de 2005, y en cuyo 
informe se daba la calificación de apta a la parcela ofre-
cida para la construcción del nuevo acuartelamiento en 
la Urbanización Parquesol de dicho municipio.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098019

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se señala que se puede considerar que el Plan 
Operativo contra el tráfico Minorista de Drogas en 
Centros Educativos y sus entornos, en la provincia de 
Málaga, ha sido muy efectivo.

Hasta la fecha, con los datos de las 5 fases realiza-
das, los resultados han sido: 8 detenciones; 5 puntos de 
venta desactivados; 192 denunciados y 210 incautacio-
nes.

El número de efectivos empleados durante el desa-
rrollo de los planes operativos no es cuantificable, al no 
determinarse un número de efectivos específicos para 
llevar a cabo los dispositivos establecidos, con el objeto 
de no interferir en detrimento de las distintas misiones 
asignadas a las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado sino que se han realizado con personal de uni-
forme y de paisano de las Unidades territoriales, a los 
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que dentro de sus cometidos, se les ha asignado tam-
bién prestar especial atención a esta función, en días y 
horas señalados.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098022

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se detalla la información 
solicitada por Su Señoría.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098023

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se recoge la información 
solicitada por Su Señoría relativa a las sustancias inter-
venidas en la provincia de Málaga, significándose que 
la misma está referida a 30 de septiembre de 2006.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098026

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

Con respecto a las actuaciones practicadas para el 
año 2006, con fecha 4 de noviembre de 2005 se dieron 
instrucciones concretas a las distintas Unidades del 
Subsector de Tráfico de Málaga para que, con el fin de 
paliar los excesos de velocidad en la red secundaria de 
la provincia y con ello la accidentalidad registrada por 
esta causa, se establecieran un total de 15 zonas o tra-
mos específicos de carreteras especialmente conflicti-
vos para la ubicación de controles de velocidad, como 
así ha venido sucediendo.

Estas medidas fueron incluidas en los Planes de Ser-
vicio de Tráfico (SERTRA) para el período 2006/2007, 
sin detraer la vigilancia de la velocidad en las vías prin-
cipales de la provincia donde se genera el mayor índice 
de accidentalidad y lesividad, en muchos casos, preci-
samente por la velocidad excesiva o inadecuada.

Hasta el día 30 de noviembre, de los controles de 
velocidad establecidos prácticamente a diario en toda la 
provincia, se han detectado un total de 18.483 infrac-
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ciones, de las que el 21,17 por ciento (3.912) lo han 
sido en las carreteras secundarias.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098033

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

La Dirección General de Tráfico (DGT) ha desarro-
llado un Plan de Instalación de cinemómetros fijos 
como medida preventiva de reducción de accidentes en 
los que la velocidad es el factor determinante.

En el año 2005 se instalaron cinco en la provincia de 
Málaga, habiendo entrado en funcionamiento desde el 
1 de julio los relacionados a continuación:

• En la A-7 (Autovía del Mediterráneo) en el p.k. 
246+000, sentido creciente, sobre pórtico de señaliza-
ción de mensajería variable de la DGT.

• En la A-45 (Autovía de las Pedrizas) en el p.k. 
165+700, sentido decreciente, sobre pórtico de señali-
zación de mensajería variable de la DGT.

Durante el mes de noviembre de 2005 se procedió a 
instalar los 3 restantes en los siguientes puntos:

— P.k. 164+250 de la A-7, montaje en cabina lateral 
en margen derecho de calzada sentido Cádiz.

— P.k. 200+400 de la A-7, montaje en cabina lateral 
en margen derecho de calzada sentido Barcelona.

— P.k. 204+725 de la A-7, montaje en cabina lateral 
en margen derecho de calzada sentido Cádiz.

Estos últimos entrando en funcionamiento desde el 
pasado 1 de enero de 2006.

Los resultados estadísticos arrojados por los cine-
mómetros son los siguientes:

Cinemómetros instalados en la provincia de Málaga 
operativos entre el 1 de julio de 2005 y 31 de diciembre 
de 2005.
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Cinemómetros instalados en la provincia de Málaga operativos entre el 1 de enero de 2006 hasta el 29 de 
noviembre de 2006.

La evolución de las infracciones en cada uno de los cinemómetros es la que sigue:
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En concreto, comparando los datos correspondien-
tes a los dos cinemómetros operativos durante el año 
2005 con los datos del mismo período del año 2006, se 
obtiene que el porcentaje de vehículos infractores des-
cendió en un 69,62% en el caso del cinemómetro insta-
lado en el p.k. 165+700 de la A-45 y en un 97,3% en el 
caso del cinemómetro instalado en el p.k. 246+050 de 
la A-7.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098034

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel (GS).

Respuesta:

En relación a la cuestión que interesa a Su Señoría, 
se informa de que en la provincia de Málaga:

• En la actualidad están en fase de tramitación en la 
Jefatura Provincial de Tráfico de Málaga 5.532 proce-
dimientos sancionadores incoados a 5.253 conductores 
y que supondrán, una vez adquieran firmeza las corres-
pondientes resoluciones sancionadoras, la detracción 
de 19.375 puntos.

• Actualmente se han descontado 924 puntos a 305 
conductores, sin que conste aún que se le hayan detraí-
do todos los puntos a ningún conductor.

• Las infracciones más frecuentes por las que 
actualmente se han perdido puntos son: no utilizar el 
cinturón de seguridad, no utilizar el casco de protec-
ción y usar el teléfono móvil mientras se conduce.

Se señala que dado que los datos solicitados son 
muy variables con el tiempo, se aportan los mismos a 
fecha de 4 de diciembre de 2006.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098037

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, Mercedes (GS).
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Respuesta:

La implantación de un Puesto de Inspección Fronte-
rizo (PIF) en el Puerto de Santa Cruz de la Palma (Isla 
de La Palma) figura entre los objetivos establecidos por 
el Plan Integral de Seguridad para Canarias aprobado 
en Consejo de Ministros el 28 de julio de 2006, debien-
do culminarse su tramitación y ejecución en el plazo de 
vigencia del Plan.

En septiembre pasado, fue aprobada la propuesta 
del nuevo PIF en la reunión del Grupo Interministerial 
de Trabajo, integrado por representantes de los Minis-
terios competentes funcionalmente (Ministerio de 
Sanidad y Consumo y Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación) y el Ministerio de Administraciones 
Públicas.

Posteriormente, se ha solicitado al Cabildo Insular 
de la Isla de la Palma, promotor del proyecto, informa-
ción complementaria con objeto de remitir el expediente 
a la Comisión Interministerial COMINPORT para su 
dictamen, estando actualmente pendiente la remisión de 
la documentación citada por parte del Cabildo Insular.

Tras el dictamen favorable de la COMINPORT, se 
solicitará de la entidad promotora del proyecto (Cabil-
do Insular de la Palma) la remisión del anteproyecto de 
las instalaciones. Una vez finalizado el estudio técnico, 
se comunicará a los Servicios Veterinarios de la Comi-
sión Europea para su evaluación final. Tras su aproba-
ción, se podrá proceder a la realización de las obras y a 
su inclusión en la lista de PIF autorizados en la Unión 
Europea.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098038

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
y Grande Pesquero, Pilar (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se significa que entre el 1 de julio de 2006 y 
el 31 de diciembre de dicho año, en las carreteras de la 
provincia de Las Palmas, se registraron 26 accidentes 
mortales (cómputo de muertos a 24 horas) a consecuen-
cia de los cuales fallecieron veintiocho personas. En el 
mismo período y ámbito territorial del año 2005, el 

número de accidentes mortales fue de veintisiete, en los 
que se registraron veintisiete muertos.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098039

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
y Cedrés Rodríguez, Olivia (GS).

Respuesta:

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos (hasta el día 10 de diciembre de 2006), se 
han impuesto las siguientes sanciones con suspensión 
de la autorización administrativa para conducir por la 
comisión de infracciones graves o muy graves.

— Provincia de Las Palmas: 3.782 resoluciones san-
cionadoras.

Además, en esta provincia, y desde la entrada en 
vigor de la Ley 17/2005, de 19 de julio, del permiso de 
conducir por puntos, se ha declarado 1 pérdida de 
vigencia por agotamiento total de puntos.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098040

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes; 
Armas Dárias, Erasmo Juan Manuel y Rive-
ro Alcover, Gloria Elena (GS).

Respuesta:

Desde la entrada en vigor del permiso de conducir 
por puntos (hasta el día 10 de diciembre de 2006), se 
han impuesto las siguientes sanciones con suspensión 
de la autorización administrativa para conducir por la 
comisión de infracciones graves o muy graves:
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— Provincia de Santa Cruz de Tenerife: 3.427 reso-
luciones sancionadoras.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098045

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

En los presupuestos para el año 2007 del Cuerpo 
Nacional de Policía está prevista una partida por impor-
te de quinientos mil euros (500.000 €).

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098047 y 184/098048

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Heredia Díaz, Miguel Ángel y Torres Mora, 
José Andrés (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se señalan las siguientes actuaciones y medi-
das que han llevado a efecto las Fuerzas y Cuerpos de 
Seguridad del Estado para mejorar la seguridad ciuda-
dana.

En el ámbito del Cuerpo Nacional de Policía destaca:

• La Reorganización del despliegue preventivo y 
respuesta, que ha permitido aumentar la presencia poli-
cial en las zonas y bandas horarias con mayor riesgo 
potencial delictivo, a la vez que se consigue la mejora 
de los mecanismos de respuesta y atención al ciudada-
no. Se realiza un despliegue «homogéneo» de efecti-
vos, que vienen haciendo frente a los requerimientos 
inmediatos de seguridad, encuadrados en los Grupos de 
Atención al Ciudadano, y un despliegue heterogéneo 
con carácter variable en cuanto a efectivos, zonas y 
horarios, que realizan los Grupos Operativos de Res-
puesta, con establecimiento específico del Servicio de 
Noche. Todo esto se realiza mediante el Redimensiona-
do de la Brigada Provincial de Seguridad Ciudadana y 

los correspondientes Grupos Locales de Seguridad 
Ciudadana con mayor número de efectivos y medios.

• Incremento de presencia policial activa en esta-
ciones de ferrocarril, puertos, medios de transporte 
público general, así como en los lugares donde se han 
producido aglomeraciones de personas, materializado, 
entre otras medidas, en el reforzamiento de la Brigada 
Móvil.

• La mejora de la protección de las víctimas de los 
delitos cometidos en el ámbito familiar/violencia de 
género, con el completo desarrollo del Protocolo de 
actuación para estos casos, desde la primera noticia que 
se tiene respecto a la posible comisión de este tipo de 
delitos. Se han adoptado, medidas de carácter formati-
vo, tanto para los funcionarios de los Grupos de Aten-
ción al Ciudadano, como para los encargados de las 
Oficinas de Denuncias/Atención al Ciudadano, así 
como el seguimiento permanente de las víctimas y la 
protección reforzada de las de mayor riesgo.

• Los delitos de mayor incidencia en cada una de 
las áreas de influencia, son objeto de un doble segui-
miento, tanto por los Grupos Especializados de Investi-
gación, en cuanto a su esclarecimiento, como con la 
adopción de medidas preventivas por parte de los Gru-
pos Operativos de Respuesta, de las Unidades de Segu-
ridad Ciudadana, con despliegue inmediato en zonas y 
bandas horarias requeridas.

• La creación de mecanismos de contacto con las 
organizaciones y representantes de los ciudadanos, con 
la figura del Delegado de Participación Ciudadana, 
para el conocimiento y mejora de la atención a los pro-
blemas y situaciones de inseguridad que se vienen pro-
duciendo.

• Las mejoras de las medidas de cooperación con la 
Policía Local en todo el ámbito territorial, concreta-
mente en Málaga capital; adopción del sistema de 
reuniones semanales a nivel operativo de Distritos 
Territoriales, con contacto directo entre los mandos 
operativos de ambos Cuerpos e intercambio de infor-
mación operativa útil para la prevención de la delin-
cuencia.

• Aprovechamiento y mejora de los canales de 
comunicación con las empresas de vigilancia privada, 
para un mejor conocimiento de datos operativos que 
repercuten en mayores niveles de seguridad y colabora-
ción.

• Todas estas medidas han contado con un incre-
mento en los recursos humanos de 2004 a 2006, a nivel 
provincial, de 287 funcionarios del Cuerpo Nacional de 
Policía.

En lo referente a la Guardia Civil se señala:

• El aumento de plantilla desde el mes de julio últi-
mo. Hay 71 efectivos más en los Puestos donde el índi-
ce delincuencial es mayor, es decir, en localidades 
como Nerja, Rincón de la Victoria, Alhaurín de la 
Torre, Coín, Alhaurín el Grande, Cártama, Mijas y 
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Alora. Esto supone un incremento de personal del 
25,54 por ciento en estas Unidades.

• El 90 por ciento de la plantilla de la Unidad de 
Vigilancia del Litoral, compuesta por 134 miembros 
desde el mes de abril anterior, tiene encomendadas 
misiones de seguridad ciudadana en las localidades 
citadas anteriormente y en menor medida, en otras 
próximas a la franja costera, demarcación de la Guardia 
Civil.

• Desde el mes de septiembre anterior se vienen 
prestando apoyos puntuales al Puesto Principal de 
Mijas por medio de un MIR del Grupo Rural de Seguri-
dad de Sevilla, compuesto por 18 efectivos, práctica-
mente de forma permanente.

Asimismo, se cuenta con el helicóptero del Cuerpo 
dependiente de la Zona de Sevilla y con base en Mála-

ga, en aquellas operaciones de seguridad ciudadana 
cuyo apoyo se considera necesario.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098057

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

A continuación se consignan los datos correspon-
dientes a los vehículos controlados y denunciados por 
radar en la provincia de Alicante, durante los años 2000 
a 2005:

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098058

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El Servicio de Acuartelamiento de la Guardia Civil, 
contempla una previsión de construcción de una nueva 
Comandancia en Alicante. Actualmente se están man-
teniendo conversaciones con el Ayuntamiento alicanti-
no para que la ubicación del nuevo acuartelamiento se 
lleve a cabo en un solar municipal.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098060 y 184/098061

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torres Balaguer, Ricard (GS).

Respuesta:

En la actualidad, el Puesto de Lliria (Valencia) 
cuenta con un total de veintiún efectivos catalogados, 
estando actualmente en estudio la conversión del 
mismo en Puesto Principal, con un aumento de catorce 
efectivos.

Por lo que se refiere a la Compañía de Lliria, la 
suma de los efectivos catalogados en los Puestos que la 
componen asciende a ciento sesenta y ocho, encontrán-
dose actualmente en estudio la creación del Puesto 
Principal de Lliria, y el incremento de efectivos en el 
Puesto Principal de Pobla de Vallbona.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/098062

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torres Balaguer, Ricard (GS).

Respuesta:

En relación con la información que interesa a Su 
Señoría se significa que, en la localidad de La Eliana, la 
Guardia Civil dispone de una Oficina de Atención al 
Ciudadano, en la que prestan sus servicios personal 
perteneciente al Puesto Principal de Pobla de Vallbona.

En la actualidad, se encuentra en estudio la crea-
ción, en la localidad de La Eliana (Valencia), de una 
Unidad dimensionada, acorde a la estructura orgánica 
actual.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098064

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

Las mejoras que interesan a Su Señoría son las 
siguientes:

Incremento del 2 por ciento establecido, con carác-
ter general, para el año 2005, en la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para el personal funcionario.

Aumento de dos puntos del nivel mínimo de com-
plemento de destino por categorías, al personal del 
Cuerpo Nacional de Policía.

Nivel Mínimo por Categorías en el Cuerpo Nacional 
de Policía (Real Decreto 950/2005 de 29 de julio).

Acuerdo suscrito entre el Ministerio del Interior y 
los Sindicatos Policiales el 5 de abril de 2005, en el 
ámbito del Cuerpo Nacional de Policía.

Las mejoras citadas, junto con las otras contempla-
das en el Acuerdo mencionado, tienen como objeto 
avanzar en la adecuación de las retribuciones de los 
funcionarios policiales a la demanda de servicios, en 
armonía con las correspondientes a otros servidores 
públicos, en particular, las de quienes se dedican a la 
seguridad en otras Administraciones y se abordan en un 
proceso de equiparación gradual de las condiciones 
económicas de dichos funcionarios, a desarrollar en el 
período 20052008. El propio Acuerdo recoge una esti-
mación de los recursos económicos necesarios para 
ello y que, en lo concerniente al Cuerpo Nacional de 
Policía, se cuantifican en los importes equivalentes a 
los siguientes porcentajes, sobre la masa total de retri-
buciones del personal del citado Cuerpo:

Año 2005: 2 por ciento
Año 2006: 3,26 por ciento

Incremento del 2 por ciento establecido con carácter 
general, para el año 2006, en la Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para el personal funcionario.

En relación a las mejoras sociales, el programa de 
Acción Social para los años 2004-2005, destinó 
7.503.350 euros, mientras que para el año 2005-2006, 
se han destinado 14.454.830 euros, cantidad sustancial-
mente superior a la de los años anteriores, distribuidos 
en 21 subprogramas, que van desde ayudas a la natali-
dad, hijos menores de 3 años, guarderías, discapacida-
des, tratamientos médicos, fallecimiento, etc., que en el 
período 2006-2007, se mantendrá proporcionalmente.

En relación con el Plan Concilia, en el Cuerpo 
Nacional de Policía se vienen aplicando, en la medida 
de lo posible y dada la especificidad de los servicios 
policiales, el Plan de Igualdad de Género, y el Plan 
Concilia. Está pendiente de elaborarse una instrucción 
o circular de la Dirección General de la Policía, donde 
se desarrollen específicamente estas previsiones legales 
en relación con dicho Cuerpo.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098081

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
(GS).

Respuesta:

La aportación de 593.237 euros, autorizada por el 
Consejo de Ministros el 10 de marzo de 2006, responde 
a la participación del Ministerio de Sanidad y Consumo 
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en diferentes programas europeos promovidos por la 
Unión Europea, por el Consejo de Europa y por otras 
organizaciones de alcance europeo, especializadas en 
la investigación y gestión de programas sanitarios.

Esta aportación no se hace a los Ministerios de Sani-
dad de los diferentes países miembros de la Unión 
Europea, sino a los programas que se indican a conti-
nuación:

• Acuerdo Parcial en el Campo de lo Social y de la 
Salud Pública del Consejo de Europa, por importe de 
57.945,69 euros. La adhesión de España como miem-
bro del Acuerdo Parcial en el Campo de lo Social y de 
la Salud Pública, obliga al pago de la contribución 
mencionada y posibilita la participación de expertos del 
Ministerio de Sanidad y Consumo en los trabajos de los 
Comités de expertos en materia de salud, como son los 
relativos a cuestiones farmacéuticas, productos cosmé-
ticos, medicamentos sujetos a receta médica, medica-
mentos falsos, materiales que entran en contacto con 
los alimentos, alimentación en las escuelas, alimenta-
ción en los hospitales.

• EUROHEALTHNET, por importe de 10.000 
euros, permite la participación de expertos del Ministe-
rio de Sanidad y Consumo en la Red europea constitui-
da por las Agencias Nacionales de Promoción de la 
Salud o por las Unidades de Promoción de la Salud de 
los Ministerios de Salud de la Unión Europea, con el 
fin de trabajar conjuntamente en el campo de la promo-
ción de la salud, de la salud pública y en la prevención 
de las enfermedades trasmisibles, sobre todo en el 
ámbito europeo.

• Observatorio Europeo sobre los Sistemas Sanita-
rios y Políticas, de la Organización Mundial de la 
Salud, por importe de 200.000 euros. Este Observatorio 
es el fruto de un Acuerdo suscrito por varios Gobiernos 
e Instituciones europeas, así como el Banco Mundial y 
el Banco Europeo de Inversiones. Su principal objetivo 
es el estudio de los sistemas sanitarios europeos y 
líneas de investigación de sus costes. Asimismo, aseso-
ran a los Ministerios de Salud en la toma de decisiones 
sobre la financiación y funcionamiento de los sistemas 
sanitarios.

• Acuerdo Parcial para la elaboración de una Far-
macopea Europea, del Consejo de Europa, por importe 
de 318.985,68 euros. España se adhirió a este Acuerdo 
Parcial en 1987, lo que nos obliga a abonar la contribu-
ción mencionada y nos permite participar en las reunio-
nes de la Farmacopea Europea y en las de los Grupos 
de expertos que trabajan para homogeneizar las farma-
copeas nacionales en una farmacopea europea.

• Convención de Inspección Farmacéutica, por 
importe de 6.306,36 euros. España adquirió la condi-
ción de miembro de la Pharmaceutical Inspection 
Cooperation Écheme (PIC/S) en 1998. Este organismo 
tiene como objetivo el reconocimiento de las inspeccio-
nes realizadas para la fabricación de medicamentos 
entre los países miembros y facilita la coordinación 

entre los servicios de inspección nacionales, procedi-
mientos, criterios y formación de los expertos a pro-
puesta de los Ministerios de Salud.

La valoración que hace el Ministerio de Sanidad y 
Consumo de estas aportaciones a los mencionados 
organismos internacionales es positiva, ya que asegura 
la participación del Ministerio en los trabajos y proyec-
tos de investigación europeos, aumentando el nivel de 
conocimiento de sus técnicos en los diversos campos 
de la sanidad.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098084

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GIU-ICV).

Respuesta:

Con objeto de facilitar y agilizar los trámites para la 
obtención de permisos de retorno en la Oficina de 
Extranjería de Barcelona, se han adoptado las siguien-
tes medidas:

• Incremento del doble de personal destinado a tra-
mitar las autorizaciones de regreso en la Oficina de 
Extranjeros de Barcelona, pasando de 5 a 10 funciona-
rios para la gestión de este tipo de autorizaciones.

• Simplificación del pago de la tasa, repartiendo los 
impresos correspondientes entre ONG’s, organizacio-
nes sindicales y colegios progresionales.

• Establecimiento de un segundo punto de expedi-
ción de dichas autorizaciones.

• Para evitar desplazamientos, al recibirse la solici-
tud de autorización de regreso, se prepara y se entrega 
el mismo día.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098085 a 184/098088

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIU-ICV).
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Respuesta:

No existen elementos para considerar la cañada de 
La Escribana como cauce público. Una investigación 
catastral sólo permitió identificar que una pequeña par-
cela de unos 150 m de longitud, definida como «cami-
no» y descrita como «de titularidad pública», coincidía 
con un tramo de la cañada.

Según la documentación técnica de la que dispone 
la Confederación Hidrográfica del Segura, del Ministe-
rio de Medio Ambiente, la ordenación prevista para la 
zona de la cañada resultaba compatible con la protec-
ción del hipotético dominio público. No obstante, como 
la franja correspondiente figuraba con la calificación de 
zona verde o red primaria de jardines públicos, la Con-
federación observó en sus informes que era necesario 
realizar una delimitación provisional del dominio 
público. El Ayuntamiento de San Miguel de Salinas se 
ha venido oponiendo a modificar la ordenación previs-
ta, apoyándose en su consideración del carácter privado 
del cauce.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098090

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Lasagabaster Olazábal, Begoña (GMx).

Respuesta:

Según lo dispuesto en el artículo 149.1.6.ª de la 
Constitución Española, el Estado tiene competencia 
exclusiva en materia de «6. Legislación mercantil, 
penal y penitenciaria; legislación procesal, sin perjuicio 
de las necesarias especialidades que en este orden se 
deriven de las particularidades del derecho sustantivo 
de las Comunidades Autónomas». El referido Antepro-
yecto versa sobre legislación procesal de aplicación en 
todo el territorio del Estado, por lo que no interfiere en 
las competencias asumidas por las Comunidades Autó-
nomas.

Por lo anterior, el artículo 9.c) del Reglamento de 
Organización y funcionamiento de la Conferencia Sec-
torial al que alude la Sra. Diputada, y que dispone que 
son funciones del Pleno «c) Debatir y analizar, con 
carácter previo a su tramitación, los anteproyectos de 
disposiciones de carácter general promovidos por el 
Ministerio, con especial atención a aquellos proyectos 
que impliquen modificaciones de legislación orgánica, 
procesal (...), en cuanto a afecten a aquellas materias 
sobre las que las Comunidades Autónomas hayan asu-
mido competencias», no tiene razón de ser en este caso, 

pues, como se ha indicado, se trata de una materia 
sobre la que el Estado tiene competencia exclusiva, 
como así también se expone en la disposición final sép-
tima del Proyecto de Ley de Jurisdicción Voluntaria.

Asimismo, de conformidad con el artículo 22. 1 y 2 
de la Ley 50/1997, de 27 de noviembre, del Gobierno, 
«1. El Gobierno ejercerá la iniciativa legislativa previs-
ta en los artículos 87 y 88 de la Constitución mediante 
la elaboración, aprobación y posterior remisión de los 
proyectos de ley al Congreso de los Diputados o, en su 
caso, al Senado. 2. El procedimiento de elaboración de 
proyectos de ley a que se refiere el apartado anterior, se 
iniciará en el ministerio o ministerios competentes 
mediante la elaboración del correspondiente antepro-
yecto, que irá acompañado por la memoria, los estudios 
o informes sobre la necesidad y oportunidad del mismo, 
un informe sobre el impacto por razón de género de las 
medidas que se establecen en el mismo, así como por 
una memoria económica que contenga la estimación 
del coste a que dará lugar. En todo caso, los antepro-
yectos de ley habrán de ser informados por la Secreta-
ría General Técnica».

En este caso, como se ha indicado con anterioridad, 
no se ha estimado necesario solicitar informe a las 
Comunidades Autónomas que tienen asumidos los tras-
pasos en materia de medios personales y materiales al 
servicio de la Administración de Justicia, por no afectar 
la materia de dicho Anteproyecto a las mismas.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098091

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIU-ICV).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Según opinión de los científicos, las manchas que se 
han detectado en la zona del hundimiento no tendrán 
efectos sobre el ecosistema marítimo por su escasa 
dimensión, su casi inmediata dispersión y la lejanía de 
la costa.

No obstante, el Gobierno ha decidido intensificar 
las actuaciones de vigilancia y seguimiento de la zona, 
como ya han tenido ocasión de anunciar la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno y la Ministra de Medio 
Ambiente en el Pleno del Congreso de los Diputados, 
estando previsto que, cuando las condiciones meteoro-
lógicas y marítimas sean adecuadas, se procederá a la 
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inspección «in situ» y análisis del pecio, tarea que se ha 
encargado a la empresa REPSOL.

Según los datos recogidos en las actas del Comité 
Científico Asesor, cabe afirmar que en la campaña de 
reconocimiento y estudio realizada por REPSOL en 
2003 se llegó a una serie de conclusiones que marcaron 
la línea de trabajo para el año 2004.

Las conclusiones más significativas fueron:

— Utilización de lanzaderas rígidas en lugar de 
flexibles.

— Necesidad de descargar las lanzaderas «in situ» 
en alta mar a un petrolero para poder optimizar los 
ciclos de extracción.

— Extracción sólo del fuel almacenado en la proa.
— Necesidad de desarrollar un sistema de biorreme-

diación para neutralizar el fuel que permaneciera en el 
pecio una vez acabadas las operaciones de extracción.

El informe presentado por el empresa REPSOL en 
el año 2003 puso de manifiesto que dadas las caracte-
rísticas del fuel del «Prestige», se podría realizar el 
vaciado de los tanques, allí donde era técnicamente 
posible, mediante el sistema de lanzaderas hasta llegar 
a un punto en donde la cantidad de fuel fuera tal que 
hiciera desaconsejable la extracción. Así, las estimacio-
nes iniciales hablaban de aproximadamente un 10% del 
fuel remanente en el interior de los tanques del Presti-
ge, una vez acabados los trabajos de extracción.

Para neutralizar este fuel y evitar la posible conta-
minación futura, se decidió utilizar un sistema de bio-
rremediación.

Por otra parte, teniendo en cuenta la posición del 
pecio (encajonado en un valle escarpado) y su inclina-
ción, se hacía desaconsejable efectuar operaciones de 
extracción, por lo que la recomendación final fue no 
proceder a la extracción del fuel de la popa, que se esti-
mó en 700 toneladas de fuel.

La Administración española, bajo el Gobierno del 
Partido Popular, dio su aprobación a esta segunda cam-
paña el 9 de diciembre de 2003.

El 9 de mayo del 2004 comenzaron las operaciones 
marinas de la fase de extracción por gravedad del fuel 
del Prestige, mejorándose los objetivos fijados (vaciado 
del 95% del fuel de proa).

La operación se desarrolló al ritmo previsto y en 
julio, el mes de máxima actividad y rendimiento, se 
recuperaron 5.600 toneladas. En agosto y septiembre, 
debido a las difíciles condiciones meteooceánicas, que 
supusieron la pérdida de unos 20 días de trabajo efecti-
vo, se recuperaron las últimas toneladas hasta comple-
tar el 1 de octubre de 2004 la extracción de unas 13.700 
toneladas de fuel, en un total de 51 ciclos de descenso-
llenado-izado-descarga de las lanzaderas. El día 2 de 
octubre el buque tanque Odin se puso rumbo a la refi-
nería de REPSOL-YPF en A Coruña, donde se proce-
dió a la descarga de unas 16.000 toneladas de fuel y 
agua.

Las operaciones marinas de biorremediación 
comenzaron el 9 de septiembre de 2004 con el descen-
so de los cilindros que se habían construido y llenado 
con el nutriente. El 30 de septiembre se introdujo el 
nutriente del primer cilindro en uno de los tanques, el 
contenido del cilindro (1 T, aproximadamente) y el 25 
de octubre se introdujo un último cilindro, en el pecio 
de proa del «Prestige», habiéndose añadido 18 tonela-
das de nutrientes en los tanques.

El 26 de octubre de 2004 finalizaron las operaciones 
marinas, en un entorno, en la zona del hundimiento, de 
malas condiciones climatológicas y del estado de la 
mar.

La factura presentada por REPSOL-YPF por los 
trabajos realizados en el pecio, asciende a 109.211.495 
euros, cantidad que incluye un incremento sobre los 
costes inicialmente previstos derivado de la prolonga-
ción en el tiempo de los trabajos por las circunstancias 
meteorológicas que se dieron durante la campaña de 
extracción.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098092

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIU-ICV).

Respuesta:

La Autoridad Portuaria de Gijón tiene en fase de 
tramitación la modificación del Plan de Utilización de 
los Espacios Portuarios del Puerto de Gijón, aprobado 
por Orden Ministerial de 10 de diciembre de 1999, 
publicada en el BOE de 22 de diciembre del mismo 
año. Por tratarse de una modificación sustancial, al 
amparo de lo dispuesto en el artículo 97 de la Ley 48/
2003, de 26 de noviembre, de régimen económico y de 
prestación de servicios de los puertos de interés gene-
ral, la propuesta se ha tramitado con arreglo a lo esta-
blecido en el artículo 96 de la citada Ley.

En este sentido, la Autoridad Portuaria de Gijón, 
una vez elaborada la propuesta de modificación, solici-
tó informe a las Administraciones urbanísticas y con 
competencia en materia de pesca, aguas interiores, 
ordenación del sector pesquero y deportes, concreta-
mente a las siguientes Entidades: Ayuntamientos de 
Carreño y de Gijón y Consejerías de Medio Ambiente, 
Infraestructuras y Ordenación del Territorio y de Medio 
Rural y Pesca del Gobierno del Principado de Asturias, 
sin que ninguno de los informes recibidos haya sido 
desfavorable.
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Sometida la propuesta de modificación. a la precep-
tiva información pública., para lo cual se procedió a la 
publicación de anuncios en el Boletín Oficial del Prin-
cipado de Asturias y en los diarios «El Comercio» y 
«La Nueva España», únicamente se presentó una alega-
ción en plazo. Dicha alegación provenía de la empresa 
«S.A. Tudela Veguín» y en la misma solicitaba una 
reducción de la superficie que la-Autoridad Portuaria 
de Gijón pretende incorporar en aproximadamente 
43.000 m2. Esta reducción se justificaba por la necesi-
dad que tiene dicha empresa de garantizar futuras 
ampliaciones de su fábrica, razón por la cual habían 
adquirido dichos terrenos que ya son de su propiedad. 
Esta alegación fue admitida por el Consejo de Adminis-
tración de la Autoridad Portuaria de Gijón en sesión 
celebrada el día 17 de octubre de 2005. En esta misma 
sesión del Consejo, en el que estaba presente el Alcalde 
del Concejo de Carreño, según informa la Autoridad 
Portuaria de Gijón, se aprobó igualmente la remisión 
de la propuesta del Plan de Utilización de los Espacios 
Portuarios del Puerto de Gijón al Organismo Público 
Puertos del Estado.

Recientemente Puertos del Estado ha realizado con-
sultas al Ministerio de Medio Ambiente sobre la nece-
sidad de someter a evaluación ambiental la modifica-
ción del Plan de Utilización de los Espacios Portuarios 
del Puerto de Gijón.

Una vez recibida la respuesta a las consultas formu-
ladas al Ministerio de Medio Ambiente, Puertos del 
Estado emitirá informe, que lo elevará, junto con el 
expediente, al Ministerio de Fomento. A la vista del 
informe emitido por Puertos del Estado, es al Ministe-
rio de Fomento al que le corresponde la competencia 
sobre la aprobación del Plan de Utilización de los Espa-
cios Portuarios.

Es necesario significar en todo caso, que la tramita-
ción de la modificación del Plan de Utilización de los 
Espacios Portuarios del Puerto de Gijón se está desa-
rrollando con estricta sujeción a la normativa vigente.

Por otra parte el artículo 96 de la vigente Ley 48/
2003, en donde se regula el Plan de Utilización de los 
Espacios Portuarios, señala que el Ministerio de 
Fomento delimitará, en los puertos de titularidad esta-
tal, una zona de servicio que incluirá los espacios de 
tierra. y agua necesarios para el desarrollo de los usos 
portuarios a que se refiere el artículo 94.1 de esta Ley 
48/2003, los espacios de reserva que garantizan la posi-
bilidad de desarrollo de la actividad portuaria y aque-
llos que puedan destinarse a usos no portuarios mencio-
nados en dicho artículo. Esta delimitación se efectuará 
a través del Plan de Utilización de los Espacios Portua-
rios.

Los usos a los que se refiere el artículo 94.1 son los 
siguientes:

a) Usos comerciales, entre los que figuran los 
relacionados con el intercambio entre modos de trans-

porte, los relativos al desarrollo de servicios portuarios 
básicos y otras actividades portuarias comerciales.

b) Usos pesqueros.
c) Usos náutico-deportivos.
d) Usos complementarios o auxiliares de los ante-

riores, incluidos los relativos a actividades logísticas y 
de almacenaje y los que correspondan a empresas 
industriales o comerciales cuya localización en el puer-
to esté justificada por su relación con el tráfico portua-
rio, por el volumen de los tráficos marítimos que gene-
ran o por los servicios que prestan a los usuarios del 
puerto.

El Puerto de Gijón tiene actualmente un volumen de 
tráfico de 21 millones de toneladas, principalmente 
graneles sólidos. En la próxima década, las previsiones 
señalan que se podrán alcanzar los 30 millones de tone-
ladas.

Es evidente que el crecimiento del transporte de 
mercancías y las economías de escala en las cadenas 
logísticas están provocando una concentración de las 
cargas y también de las actividades industriales de pro-
ducción y transformación en los principales nodos 
logísticos y singularmente en los Puertos. Para atender 
esta demanda que contribuye tan decisivamente al 
desarrollo económico del ámbito de influencia de los 
puertos, éstos han iniciado diversos procesos para la 
ampliación de sus superficies y, por tanto, de sus zonas 
de servicio.

El caso del Puerto de Gijón no es una excepción y 
actualmente se encuentra ejecutando una importante 
obra para su ampliación que duplicará sus espacios de 
tierra y agua abrigada.

Sin embargo, los proyectos previstos para la misma, 
principalmente una planta regasificadora y una nueva 
terminal de graneles, demandan nuevos espacios en la 
zona industrial de Aboño para facilitar el transporte de 
estos tráficos a sus factorías y permitir la instalación de 
usos industriales vinculados con el movimiento portua-
rio.

Teniendo en cuenta la situación geográfica del Puer-
to de El Musel y tras analizar las diversas alternativas, 
se concluye que la única posibilidad de ampliación de 
la zona de servicio en tierra del Puerto de Gijón corres-
ponde al terreno del Concejo de Carreño denominado 
«Alto de Aboño», situado al Oeste de la ría de Aboño y 
al Norte de la planta de producción de cemento de la 
empresa «Tudela Veguín, S.A.». Además de ser una 
zona con una importante concentración industrial (par-
que de carbones, terminales de almacenamiento de 
graneles, central térmica, cementera, talleres industria-
les), la misma limita con la zona de servicio del puerto 
y en la misma no existe asentamiento de población.

Hay que indicar que la actuación «Ampliación del 
Puerto de Gijón» cuenta con declaración de impacto 
ambiental favorable por la Resolución de 12 de enero 
de 2004, de la Secretaria General de Medio Ambiente 
(BOE de fecha 24 de enero de 2004), cumpliendo una 
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serie de condiciones, que en su apartado 4. «Relleno de 
explanadas. Materiales de préstamo. Transporte de 
materiales», las establece para el origen del material a 
utilizar como relleno en la ampliación del Puerto.

Por lo que respecta a la posible afección a las playas 
de Peña María y Xivares, la propuesta de modificación 
del Plan de Utilización de los Espacios Portuarios ha 
sido informada favorablemente por la Dirección Gene-
ral de Costas del Ministerio de Medio Ambiente, con 
fecha 13 de junio de 2006.

Se señala, asimismo, que la propuesta de modifica-
ción del Plan de Utilización de los Espacios Portuarios 
no incluye la incorporación de las playas de Xivares y 
Peña María y su entorno, debiendo cumplir estas playas 
lo establecido en la declaración de impacto ambiental 
citada para su preservación.

A fecha 20 de diciembre, de 2006, el Ministerio de 
Fomento tiene conocimiento del escrito del Ayunta-
miento de Carreño, que remite certificación del acuerdo 
adoptado por el Pleno del Ayuntamiento, en sesión 
celebrada el día 27 de julio de 2006, relativo a la 
moción presentada por Unión Independiente de Carre-
ño, Partido Popular, Izquierda Unida y Endecha Astur 
sobre la ampliación del Puerto de El Musel.

En el texto de la moción, entre otras consideracio-
nes, se indicaba textualmente: «Que el Ayuntamiento 
de Carreño se dirija a los organismos implicados en la 
tramitación administrativa que se lleva a cabo para des-
afectar la zona de Peña María y convertirla en suelo 
susceptible de albergar usos industriales, manifestando 
su más enérgico rechazo a la medida». Esta moción, de 
acuerdo con lo indicado en el escrito del Ayuntamiento 
de Carreño, fue, aprobada, aunque no unánimemente, 
con 10 votos favorables de los partidos que la presenta-
ron y cinco en contra.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098101

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mariscal Anaya, Guillermo Carlos (GP).

Respuesta:

Con carácter general, y en lo que respecta al tránsito 
de las personas con movilidad reducida en su uso de los 
aeropuertos, tres son los principales aspectos en los que 
pueden encontrar dificultades:

— Infraestructuras: Las consideraciones para la ade-
cuada atención de las necesidades propias de las perso-
nas con movilidad reducida (PMR), ya aplicadas en las 

instalaciones en servicio, están siendo contempladas 
directamente en todos los nuevos diseños, proyectos y 
obras de nuevos edificios terminales o de remodelacio-
nes existente. Esto incluye acceso a los lados tierra y 
aire, disposiciones relativas a estacionamiento, recogi-
da, entrega y tránsito, así como informaciones propor-
cionadas de manera auditiva y visual.

En este sentido, Aena trabaja en la mejora continua 
de sus instalaciones aeroportuarias y en la actualización 
del «Manual Técnico para la accesibilidad en los aero-
puertos», que permite en cualquier nuevo proyecto y 
diseño que efectúe Aena, conseguir la accesibilidad 
100% de los PMR. El citado manual ha sido realizado 
en colaboración con miembros asociados de CERMI.

Prueba de todo esto son los certificados de accesibi-
lidad 100% («Símbolo internacional de supresión de 
las barreras físicas y de la comunicación» por parte de 
la Consejería de Empleo y Asuntos Sociales de la 
Comunidad Autónoma de Canarias) obtenidos por 
algunos aeropuertos de la red de Aena como, por ejem-
plo, los Aeropuertos de Gran Canaria y Fuerteventura, 
así como Lanzarote y Tenerife Sur, estos últimos en la 
fase final de la certificación.

— Servicio de atención al pasajero PMR: Tanto el 
personal como el equipamiento (autobuses variables en 
altura, sillas especiales, etc.) y el servicio que se debe 
ofrecer a los PMR son competencia de las compañías 
aéreas, a través de los agentes de handling con el que 
contrata en cada aeropuerto el servicio a prestar a sus 
pasajeros.

Las dificultades encontradas por parte de los PMR 
con este servicio de atención han supuesto uno de los 
principales motivos de las quejas por el servicio recibi-
do junto con otras relacionadas directamente con la 
compañía aérea, como la denegación del embarque y la 
accesibilidad a bordo del avión.

Dado que la prestación de este servicio por parte de 
los agentes de «handling» y «autohandling» está regu-
lada por la relación contractual con Aena para la presta-
ción de dicho servicio, especialmente para los servicios 
de rampa, Aena ha desarrollado unas condiciones más 
exigentes en los nuevos contratos para los agentes y 
autoasistencias que prestan los servicios aeroportuarios 
de asistencia en tierra con el objetivo de conseguir un 
óptimo servicio por parte de éstos, tanto en el lado aire 
(prestadores de los servicios de rampa) como en el lado 
tierra (prestadores de los servicios de asistencia a pasa-
jeros).

— Información: Con el fin de facilitar a los pasaje-
ros la mayor información posible acerca de sus dere-
chos y obligaciones, así como de los servicios presta-
dos, se ha procedido a la edición de publicaciones 
anuales y distribución gratuita en los aeropuertos de 
información sobre derechos de pasajeros así como de 
información necesaria para los PMR: «Información 
para personas con movilidad reducida».

Estos documentos cuentan con la supervisión de la 
Dirección General de Aviación Civil, existiendo una 
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edición especial en Braille de ambos folletos a disposi-
ción de las personas con movilidad reducida que así lo 
demanden en todos los aeropuertos.

Las principales medidas a adoptar por parte de Aena 
para facilitar el uso de sus instalaciones aeroportuarias 
a los pasajeros con movilidad reducida son las siguien-
tes:

Actualmente se está en pleno proceso de realización 
de un «Plan de Acción de Accesibilidad en los Aero-
puertos Españoles». El objetivo final del estudio es 
contar con un Plan de Acción, en el ámbito de la Direc-
ción de Aeropuertos Españoles, para la mejora de las 
infraestructuras de los aeropuertos y de los servicios 
que en ellos se prestan por parte de Aena, en relación 
con las personas con movilidad reducida. Dicho Plan 
está actualmente en la fase de licitación y está previsto 
su ejecución durante el año 2007 y 2008.

Aena y el CERMI, con el fin de dar continuidad y 
fomentar la actividad de facilitación que actualmente 
lleva a cabo Aena en los aeropuertos españoles, y coin-
cidiendo en la conveniencia y necesidad de aunar 
esfuerzos e impulsar desde el ámbito de cada organis-
mo, iniciativas, programas, proyectos y acciones dirigi-
dos a mejorar las condiciones de vida de las personas 
con discapacidad dentro del ámbito de actuación de 
Aena, firmaron un Convenio marco de colaboración en 
marzo de 2005.

Entre todas las acciones derivadas de este Convenio 
destaca el análisis conjunto de accesibilidad en el desa-
rrollo de nuevas instalaciones en la Nueva Área Termi-
nal del Aeropuerto de Madrid-Barajas y que podrá 
extenderse a otros aeropuertos. Para este fin se creó un 
grupo de trabajo específico conjunto entre CERMI y 
Aena en el año 2006 una vez se inauguró el nuevo edi-
ficio Terminal T-4 del Aeropuerto de Madrid-Barajas y 
que se ha concretado en varias reuniones y visitas al 
edificio. Se espera poder tener un informe en los prime-
ros meses del 2007 donde se incluirá una serie de pro-
puestas y actuaciones a emprender por parte de Aena en 
función de su relevancia y prioridad y que será comple-
mentario al «Plan de Acción de Accesibilidad en los 
Aeropuertos Españoles» mencionado en el primer 
punto.

Actualmente se han firmado los contratos de asis-
tencia en tierra a terceros en la categoría de rampa con 
todos los agentes seleccionados tras el proceso de 
selección que se ha llevado a cabo durante los años 
2005 y 2006, estando dichos contratos regidos por un 
pliego de prescripciones técnicas más exigente que los 
anteriores en materia de accesibilidad (esto ha sido rea-
lizado en colaboración con el CERMI con el objetivo 
de conseguir una mejor calidad en la prestación del 
servicio de asistencia en tierra a los PMR).

Entre otras, se exige a los agentes de asistencia que 
dispongan de personal con conocimientos paramédicos 
y conocimientos básicos de Lenguaje de Signos Espa-
ñol. También se exige una serie de condiciones en 
cuanto a los equipos destinados al transporte de PMR 

entre el Edificio Terminal y la aeronave. Algunos de los 
agentes han comenzado ya a prestar el servicio y está 
previsto que todos los agentes seleccionados hayan 
comenzado a prestar sus servicios antes de la primera 
quincena del mes de marzo de 2007.

Por otro lado, se ha publicado recientemente el 
nuevo Reglamento CE 1107/2006, de S de julio de 
2006, sobre los derechos de las personas con discapaci-
dad o movilidad reducida en el transporte aéreo. Será 
de aplicación a partir del 26 de julio de 2008, excepto 
los artículos 3 y 4, que se aplicarán a partir del 26 de 
julio de 2007.

Dicho Reglamento enuncia que a las personas de 
movilidad reducida les asiste el derecho a recibir una 
asistencia gratuita tanto en los aeropuertos (a la salida, 
a la llegada y durante el tránsito) como a bordo de los 
aviones (por ejemplo, transporte en sillas de ruedas o 
perros lazarillos). Dicha asistencia será responsabilidad 
las entidades gestoras de los aeropuertos.

De igual modo, las entidades gestoras de los aero-
puertos designarán, teniendo en cuenta las condiciones 
locales, puntos de llegada y salida dentro de los límites 
del aeropuerto o en puntos bajo control directo de la 
entidad gestora, tanto dentro como fuera de los edifi-
cios terminales, en los que las personas con discapaci-
dad o movilidad reducida podrán anunciar su llegada al 
aeropuerto y solicitar asistencia.

El mencionado Reglamento en sus artículos 3 y 4, 
prohíbe a los operadores del transporte aéreo la denega-
ción de la reserva o el embarque de una persona por 
motivo de discapacidad (invalidez, discapacidad visual 
o auditiva) o edad, salvo en algunas excepciones, como 
motivos justificados de seguridad previstos por la ley. 
Podrá exigirle, a la hora de viajar, que vaya acompaña-
da por otra persona cuando se trate de cumplir los 
requisitos de seguridad debidamente establecidos en la 
ley o si las dimensiones de la aeronave o la ausencia 
justificada de personal de cabina impiden su transporte. 
La compañía aérea deberá notificar por escrito sus 
motivos a la persona de movilidad reducida afectada en 
un plazo de cinco días hábiles desde la denegación de 
reserva o de embarque o de la imposición de la condi-
ción de disponer de un acompañante.

Actualmente se está en la última fase de elaboración 
de forma conjunta entre el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales y el Ministerio de Fomento de un 
Real Decreto que recoja las condiciones básicas de 
accesibilidad y no discriminación para el acceso y utili-
zación de los medios de transporte por personas con 
discapacidad. Está previsto que dicho Real Decreto 
entre en vigor a lo largo del año 2007.

Por último cabe destacar la continuidad de las prin-
cipales acciones ya emprendidas en este ámbito de la 
mejora de la accesibilidad en los aeropuertos españoles 
como:

Actualización del «Manual Técnico para la accesibi-
lidad en los aeropuertos», que permite en cualquier 
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nuevo proyecto y diseño que efectúe Aena conseguir la 
accesibilidad 100% de los PMR.

Continuidad en el cumplimiento que Aena, y en par-
ticular cada uno de sus aeropuertos, ha adoptado través 
de los compromisos de servicio voluntarios con los 
pasajeros que incluye explícitamente el nuevo «Proto-
colo sobre atención a las necesidades de las personas 
con movilidad reducida», donde se establece, entre 
otras cuestiones, el compromiso por parte de los aero-
puertos de asegurarse que sus infraestructuras sean 
compatibles con las necesidades de las personas con 
movilidad reducida y de que esta parte del servicio se 
proporciona de una manera eficiente.

Como ya se ha indicado, actualización en la infor-
mación y facilitación a los pasajeros de la información 
posible acerca de sus derechos y obligaciones así como 
de los servicios prestados, a través de la edición de 
publicaciones anuales y distribución gratuita en los 
aeropuertos de información sobre derechos de pasaje-
ros así como de información necesaria para los PMR: 
«Información para personas con movilidad reducida».

Estos documentos seguirán contando con la super-
visión de la Dirección General de Aviación Civil y un 
resumen de ellos se seguirá realizando en Braille para 
ponerlo a disposición de los usuarios en los aeropuer-
tos.

Continuidad en el desarrollo del Convenio de Cola-
boración firmado entre Aena y el CERMI, con el fin de 
fomentar la actividad de facilitación que actualmente 
lleva a cabo Aena en los aeropuertos españoles, aunan-
do esfuerzos e impulsando desde el ámbito de cada 
organismo, iniciativas, programas, proyectos y accio-
nes dirigidos a mejorar las condiciones de vida de las 
personas con discapacidad dentro del ámbito de actua-
ción de Aena.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098102

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Velasco Morillo, Elvira y Robles Orozco, 
Gonzalo (GP).

Respuesta:

En los Presupuestos Generales del Estado para 
2007, figura la aplicación 12.103.143A.496.05 «Forta-
lecimiento capacidades gobiernos» dotada con 
54.302,87 miles de euros, lo que supone un crecimiento 

de 7.402,87 miles de euros (15,78%) con respecto a 
2006.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098106

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Los expedientes tramitados o en tramitación desde 
mayo de 2004 cuyo objetivo sea obtener el reconoci-
miento de la UNESCO de bienes españoles como Patri-
monio Natural o Patrimonio Cultural, son los siguien-
tes:

• Candidatura española presentada antes del 1 de 
febrero de 2004 ante la UNESCO:

— «Ampliación de la Obra de Gaudí».

Conseguida la declaración en la reunión del Comité 
del Patrimonio Mundial en julio de 2005, celebrada en 
Durban (Sudáfrica):

• Candidaturas españolas presentadas antes del 1 de 
febrero de 2005 ante la UNESCO:

— «Yacimientos de Imitas de Dinosaurios en la 
Península Ibérica».

— «El Puente Transbordador de Vizcaya».

El Comité del Patrimonio Mundial reunido en Vil-
nius en julio de 2006 decidió inscribir en la Lista del 
Patrimonio Mundial el «Puente Transbordador de Viz-
caya». Además, decidió reenviar al Estado parte del 
otro expediente, con el fin de aportar más documenta-
ción. Esta candidatura deberá volverse a presentar a la 
UNESCO.

• Candidaturas españolas presentadas a la UNES-
CO antes del 1 de febrero de 2006:

— «La Vertiente Mediterránea de los Pirineos» 
(Candidatura conjunta franco-española).

— «El Parque Nacional del Teide».

Estas candidaturas han sido evaluadas en septiem-
bre de este año y se tomará una decisión en la próxima 
reunión del Comité, que se celebrará en Nueva Zelanda 
el próximo mes de julio.
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• Para el próximo año España presentara antes del 1 
de febrero del 2007 las siguientes candidaturas:

— «Yacimientos de Icnitas de Dinosaurio de la 
Península Ibérica», se presentará nuevamente, comple-
tando la documentación.

— «Ampliación de Altamira: El Arte Rupestre 
paleolítico de la Cornisa Cantábrica».

Todas estas candidaturas han sido seleccionadas 
previamente por el Consejo del Patrimonio Histórico 
Español, órgano de coordinación entre el Ministerio de 
Cultura y las Comunidades Autónomas en materia de 
patrimonio histórico, y foro donde se tratan todos los 
asuntos relacionados con la Convención de París del 
Patrimonio Mundial. El Ministerio de Cultura asume 
las decisiones tomadas en consenso con todas las 
Comunidades Autónomas.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098107 a 184/098116

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo el detalle de las actuaciones 
aprobadas en el Principado de Asturias durante el 
período 1997-2006, con cargo al 1% cultural.

Por otra parte, se señala que las peticiones no son 
denegadas, sino que se valoran todas ellas y se aprue-
ban, en su caso, aquéllas que cumplen los requisitos 
establecidos por la Comisión Interministerial para la 
coordinación del uno por cien cultural en la Orden 
CUL/596/2005, de 28 de febrero.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/098138

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se señala lo siguiente:

Según cifras de la Asociación de Parques Científi-
cos y Tecnológicos de España (APTE), el número de 
Parques en funcionamiento en España es de 25, aunque 
existen otros 47 Parques más en proyecto

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098143

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Las instalaciones de los aeropuertos de la red espa-
ñola de AENA fueron empleadas durante el año 2004 
por un total de 95.593.835 pasajeros internacionales, y 
durante el año 2005 por un total de 102.902.472 pasaje-
ros internacionales.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098144

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Las instalaciones de los aeropuertos de la red espa-
ñola de AENA fueron empleadas durante el año 2004 
por un total de 68.509.068 pasajeros nacionales, y 
durante el año 2005 por un total de 76.392.077 pasaje-
ros nacionales.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098145

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Durante el año 2004 se trataron, en los aeropuertos 
españoles de la red de AENA, 638.120.793 kg. de carga 
aérea total y durante el año 2005 se trataron 616.382.085 
kg. de carga aérea total.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098146

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Según los datos estadísticos obrantes en el Ministe-
rio de Fomento, el tráfico interior de mercancías por 
carretera en España durante los años 2004 y 2005, 
medido en millones de toneladas/kilómetro fue el 
siguiente:

Año 2004: 334.081
Año 2005: 367.497

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098147

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Las mercancías embarcadas, desembarcadas y 
transbordadas en los puertos de interés general en los 
años 2004 y 2005 fueron las siguientes:
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Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098148

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El tráfico portuario de pasajeros en los puertos de 
interés general en los años 2004 y 2005 se indica en la 
siguiente tabla.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098149

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El número de viajeros y el número de kilómetros 
recorridos por los trenes de Renfe que circularon por 
las líneas de alta velocidad en los años 2004 y 2005, 
fueron los siguientes:
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  Viajeros Kms./tren recorridos

Año 2004 6.188.478       10.800.000
Año 2005 7.156.552       12.782.000

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098150

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala el consumo de papel recuperado 
durante los años 2004 y 2005:

• Consumo de papel recuperado en el año 2004: 
4.474,3 toneladas.

• Consumo de papel recuperado en el año 2005: 
4.618,8 toneladas.

Ello supone un aumento de 3,2% en el año 2005 con 
respecto al año 2004.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098151

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala la recogida de papel y cartón durante 
los años 2004 y 2005:

• Recogida de papel-cartón usado en el año 2004: 
3.926,5 toneladas.

• Recogida de papel-cartón usado en el año 2005: 
4.322,5 toneladas.

Ello supone un aumento de 10,1% en el año 2005 
con respecto al año 2004.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098152

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En diciembre de 2005, según publicaciones del sec-
tor, y más concretamente de su Sistema Integrado de 
Gestión (ECOVIDRIO), el número de contenedores 
alcanza las 127.155 unidades, lo que significa una ratio 
de un contenedor por cada 347 habitantes.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098153

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

De acuerdo con la información proporcionada por el 
Sistema Integrado de Gestión de Envases (ECOEM-
BES), se estima que en diciembre de 2005 habría insta-
lados en España 114.807 contenedores para recogida 
selectiva de papel-cartón.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098158

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Según los datos de los que dispone el Ministerio de 
Medio Ambiente, el total de hectáreas de la Red Natura 
en España asciende a 13.710.962, lo que supone el 
25,8% del territorio, con la siguiente distribución:
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Estos datos no incluyen la última propuesta de la 
Generalitat de Cataluña, que está en fase de evaluación 
por parte del Ministerio de Medio Ambiente para su 
posterior remisión a la Comisión Europea. Esta pro-
puesta debe ser aceptada por la Comisión y publicada 
en el Diario Oficial de las Comunidades Europeas.

También es importante destacar que los recientes 
avances en cartografía digital hacen que los nuevos 
datos se ajusten más a la realidad que los recogidos 
mediante sistemas más clásicos.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098159

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

De acuerdo a la información depositada en el Minis-
terio de Medio Ambiente, la superficie de espacios 
naturales protegidos designados en el marco de la Ley 
4/1989, de conservación de los espacios naturales y de 
la flora y fauna silvestre, es la siguiente:

— Superficie terrestre: 4.641.920 has.
— Superficie marina: 174.185 has.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098192 a 184/098194

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En el cuadro siguiente, se facilita la información 

relativa a la enseñanza no universitaria de Régimen 

General, total, pública y privada:

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098198

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María y Barrachina Ros, 

Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En el año 2006 el Ayuntamiento de Alcobendas 

(Madrid) ha cedido al Ministerio de Trabajo y Asuntos 

Sociales un terreno para la construcción de un centro de 

migraciones, y en estos momentos se está tramitando 

esta cesión.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/098199

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Pastor Julián, Ana María; y Barrachina Ros, 
Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales está 
elaborando un proyecto para la ampliación del Centro 
de Estancia Temporal de Inmigrantes (CETI) de Meli-
lla, con la construcción de un nuevo módulo de carácter 
multifuncional. Una vez elaborado el proyecto se dis-
pondrá de la información relativa a importes y plazos 
de licitación y ejecución.

Independientemente de este proyecto, se realizarán 
las obras necesarias para el normal funcionamiento del 
CETI de Ceuta y del CETI de Melilla.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098206 a 184/098368, 184/098447 a 184/098619, 
184/098630 a 184/098792, 184/099128 a 184/099469, 
184/099645 a 184/099820, 184/099825 a 184/100235, 
184/100282, 184/100749 a 184/101014, 184/101446 a 
184/101635 y 184/101971 a 184/102119

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana y Oltra Torres, 
María Asunción (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada, se indica 
que en los Presupuestos Generales del Estado las previ-
siones de gastos e inversiones se territorializan a nivel 
provincial, no por municipios, por lo que no es posible 
facilitar los datos interesados.

Respecto a las transferencias, se informa que, desde 
el mes de enero de 2006, toda la información de los 
pagos a las Entidades Locales se encuentra disponible, 
para el público en general, en el servidor del Ministerio 
de Economía y Hacienda, en la dirección: http://www.
meh.esIPortallÁreas+TemáticasIFinanciación+Territorial/ 
Financiación+Local/. El citado archivo de datos, en 
formato MS Excel, contiene los datos mensuales de 
pagos, así como la retención del mes en curso.

En anexo I se reflejan las cantidades recibidas por 
los municipios a los que se refieren las preguntas, des-
glosadas por conceptos.

Asimismo, se remite en anexo II la relación de sub-
venciones referidas al Programa Operativo Local, que 
cofinancia el Ministerio de Administraciones Públicas, 

entre los años 2004 y 2006, siendo destinatarios los 
municipios de la provincia de Valencia.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/098400

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torres Balaguer, Ricardo (GS).

Respuesta:

En anexo, se remite la información facilitada por la 
Dirección Provincial del Servicio Público de Empleo 
Estatal de Alicante al respecto.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/098405

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María Carmen (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

Cuantía media en la Universidad de Cádiz curso 
2003-04: 1.364 euros

Cuantía media en la Universidad de Cádiz curso 
2004-05: 1.607 euros

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098406

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez Díaz, María del Carmen (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala lo siguiente:
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Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098407

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 

se señala lo siguiente:
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Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098413

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Cultura, en ejercicio de sus compe-
tencias, mantiene relaciones de cooperación y colabo-
ración con la Junta de Castilla y León en materia de 
protección jurídica del patrimonio histórico, tráfico ilí-
cito, patrimonio mundial e inventarios de bienes del 
patrimonio histórico. Asimismo, según está legalmente 
establecido, informa de todas sus iniciativas de inter-
venciones, las cuales tienen que ser previamente autori-
zadas por las correspondientes Comisiones Territoriales 
de Patrimonio Histórico.

Por otra parte, se informa periódicamente a la 
Dirección General de Patrimonio de la Junta de Castilla 
y León —tanto con ocasión de los Consejos de Patri-
monio Histórico Español como en otros encuentros 
bilaterales—, de las grandes líneas de actuación y de la 
evolución de los Planes Nacionales de Catedrales, 
Patrimonio Industrial, Arquitectura Defensiva, Paisajes 
Culturales, etc. De igual modo, con cargo al 1% cultu-

ral, se invierte en la Comunidad de Castilla y León para 
ayudar a la conservación de Monumentos.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098415

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

La positiva valoración de las actuaciones en el Plan 
de Catedrales se pone de manifiesto en el Convenio 
entre el Ministerio de Cultura y la Conferencia Epis-
copal para la Conservación de Catedrales firmado el 
21 de noviembre de 2006, que establece las priorida-
des para 2007. De manera concreta para Castilla y 
León, se incluyen en la lista de catedrales afectadas 
por el referido Convenio, la Catedral de Astorga 
(fachada y vidriera), la Catedral de Ávila (cubiertas), 
la Catedral de Burgos (claustro), la Catedral de León 
(cubiertas) y la Catedral de Segovia (claustro, librería 
y accesos).

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/098417

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torres Balaguer, Ricard y Saura García, 
Pedro (GS).

Respuesta:

Se señala que la recaudación procedente de actas de 
conformidad, obtenida en 2005 en el territorio solicita-
do, ascendió a 29,536 millones de euros.

Madrid, 15 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098438

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salazar Bello, María Isabel (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

A Coruña

En plazo breve las actuaciones que se comenzarán 
son los proyectos que están en licitación o pendientes 
de adjudicación:

— Rehabilitación ambiental del borde marítimo de 
O Pindo (Carnota).

— Regeneración de la playa de Barraña (Boiro).
— Regeneración de varias playas en Rianxo 

(Rianxo).

La relación de la ubicación de las fincas que se 
adquirirán para la regeneración y/o protección del 
Dominio Público Marítimo-Terrestre en los próximos 
meses son:

Entorno de la playa de Ver-Pontedeume.
Entorno de la playa del Matadero-A Coruña.
Fachada marítima de Malpica-Malpica.
Fachada marítima de Escarabote-Boiro.
Entorno de la playa de Morouzos-Ortigueira.

Pontevedra

Adjudicadas:

— Acondicionamiento del borde fluvial de Catoira 
(Catoira).

— Demolición del mercado de abastos provincial 
(Pontevedra).

Pendientes de adjudicación:

— Mejora de la playa de Moaña (Moaña).
— Mantenimiento y conservación del DPMT y su 

entorno en la provincia.

Próxima licitación:

— Recuperación ambiental del entorno de las sali-
nas y marisma de Vilaboa (Vilaboa).

— Recuperación ambiental del entorno de la playa y 
marisma de Vilariño (Cangas).

Obras a ejecutar con medios propios (TRAGSA):

— Rehabilitación medioambiental del borde maríti-
mo de la Illa de Arousa. Tramos II y IV (Illa de 
Arousa).

Lugo

Contratadas a finales de 2006:

— Complementario de «Recuperación y regenera-
ción del borde litoral de la playa de la Caosa y acondi-
cionamiento del río Ouro, tt.mm. Cervo y Foz».

— «Obras de conservación y reposición en el litoral 
de la costa de Lugo».

— «Demolición de instalaciones portuarias y acon-
dicionamiento del espacio resultante en Rinlo, t.m. 
Ribadeo».

— «Recuperación del borde marítimo de la playa de 
As Pasadas a San Miguel de Reinante, t.m. Barreiros».

— «Reparación y remodelación de la fachada marí-
tima de Viveiro, t.m. Viveiro».

— «Sendero peatonal y puesta en valor de las carac-
terísticas del río Ouro, t.m. Foz».

— «Sondeos estratigráficos en yacimiento arqueoló-
gico en Area-Viveiro, t.m. Viveiro».

— «Interpretación de los lugares más emblemáticos 
de la costa de Foz, comprendida entre las playas de A 
Rapadoira y de Llas, t.m. Foz».

Previstas contratar en 2007:

— «Acondicionamiento de accesos a playa de 
Rueta, tt.mm. Cervo y Burela».

— «Recuperación y protección del sistema dunar de 
Abrela, t.m. O Vicedo».

— «Recuperación del borde litoral de la ría del 
Masma entre el puerto de Foz y el puente de la Espiñei-
ra, t.m. Foz».

— «Recuperación de espacios públicos, supresión 
de tráfico rodado y senda peatonal entre A Lagoa y Pei-
zás, t.m. Foz».
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— «Estudio integral de la playa de Arealonga y su 
entorno inmediato, t.m. Foz».

— «Recuperación efectiva de la servidumbre de 
tránsito y ejecución de sendero entre las playas de Os 
Castros y As Illas, t.m. Ribadeo».

— «Proyecto de demoliciones, recuperación medio-
ambiental de la ensenada de la Villavieja, senda peato-
nal de conexión con las Aceñas y rehabilitación de los 
molinos de marea y de regato, t.m. Ribadeo».

— «Recuperación del borde litoral de la ría del 
Masma entre el puerto de Foz y el puente de la Espiñei-
ra, t.m. Foz. Fase: Centro de interpretación da Mariña 
Lucense».

— «Conexión y accesibilidad entre el casco históri-
co de Ribadeo y el litoral, t.m. Ribadeo».

— Complementario de «Sendero peatonal y puesta 
en valor de las características del río Ouro, Foz».

— Complementario de «Reparación y remodelación 
de la fachada marítima de Viveiro, t.m. Viveiro».

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098439

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salazar Bello, María Isabel (GS).

Respuesta:

Las actuaciones en materia de Costas del Ministerio 
de Medio Ambiente por las que se interesa Su Señoría 
se encuentran en las siguientes fases:

27-1276 En fase de ejecución
27-0243 Finalizada
27-1283 Finalizada
27-1171 Finalizada
27-0228 Finalizada
27-0222 En fase de ejecución
27-0219 En fase de ejecución

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098442

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salazar Bello, María Isabel (GS).

Respuesta:

La información requerida sobre el número de perso-
nas con discapacidad que trabajan en la Administración 
Pública estatal es un dato que no figura en las anotacio-
nes registrales que conforman el Registro Central de 
Personal, que gestiona el Ministerio de Administracio-
nes Públicas, por tratarse de información de carácter 
personal.

La información disponible sobre el número de dis-
capacitados de la Administración Pública es el referido 
al acceso al empleo público a través del cupo, no infe-
rior al 5% de las vacantes, para ser cubiertas entre per-
sonas con discapacidad, establecido en las correspon-
dientes Ofertas de Empleo Público, en cumplimiento 
de lo establecido en el artículo 2 del Real Decreto 
2271/2004, de 3 de diciembre.

En cuanto a los destinos, el propio Real Decreto 
2271/2004 prevé la elaboración de una relación única 
en la que se incluirán todos los candidatos que hayan 
superado las pruebas selectivas ordenados por la pun-
tuación total obtenida, con independencia del turno por 
el que haya participado.

No obstante, de los datos obtenidos de la base de 
datos de gestión de la nómina, el número de personas 
discapacitadas que figuran que trabajan en los Servi-
cios Periféricos dependientes del Ministerio de Admi-
nistraciones Públicas en la Comunidad Autónoma de 
Galicia es de 25 personas.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098443

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El objeto que se persigue en el paraje de la Xopera, 
en Algemesí, es mantener y restaurar las condiciones 
naturales del mismo en los aspectos relacionados con el 
ecosistema, paisaje, etc., intentando recuperarlo del 
deterioro que sufre debido a la acumulación de escom-
bros y el escaso mantenimiento de la vegetación autóc-
tona de ribera, además de dotarlo de estructuras que 
optimicen su uso y disfrute sostenibles.

Las actuaciones se llevan a cabo en dos zonas, una 
primera zona que es la denominada «Paraje de la Xope-
ra» y una serie de campos dedicados en la actualidad al 
cultivo de cítricos, ubicados entre dicho paraje y la con-
fluencia del río Magro con el río Júcar, y una segunda 
zona destinada al cultivo de cítricos, una vez expropia-
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dos y retirados los naranjos, se procederá a la planta-
ción de especies arbóreas y arbustivas típicas de ribera.

En la segunda zona, ubicada en el núcleo urbano de 
Algemesí, se destinará una estancia del Convento de 
San Vicente a Aula de la Naturaleza, en la que se divul-
garán los valores naturales, ecológicos y paisajísticos 
del municipio, así como se concienciará a la población 
de Algemesí de la importancia de éstos y de la necesi-
dad de su cuidado y conservación.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098620

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Herrera Torres, Joan (GIU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno, desde que asumió sus responsabilida-
des en relación con las consecuencias derivadas de la 
catástrofe del «Prestige», ha tenido entre sus priorida-
des la vigilancia permanente de la zona del hundimien-
to, como medida elemental de prevención de eventuales 
complicaciones en las labores realizadas en el año 2004 
de extracción del fuel. A este respecto, los pasados 
meses de abril y junio del año 2006 se detectaron resi-
duos de hidrocarburos y se realizaron algunas tomas 
superficiales de muestras.

Según opinión de los propios científicos, las man-
chas que se han detectado en la zona del hundimiento 
no tendrán efectos sobre el ecosistema marítimo por su 
escasa dimensión, su casi inmediata dispersión y la 
lejanía de la costa.

La medida de las cantidades de fuel que quedan en 
el pecio se realizó en la campaña de Repsol-YPF en 
julio-agosto de 2003. Se utilizaron las mismas técnicas 
que son de uso corriente en la industria petrolera para 
estimar las cantidades de petróleo disponibles en un 
yacimiento, y se trata, por tanto, de técnicas muy con-
trastadas. En concreto, se utilizó una herramienta que 
mide la relación de masa carbono-oxígeno en un fluido. 
Esta relación es muy diferente en el agua y en el fuel, 
por lo que es posible detectar con gran precisión la 
interfaz fuel-agua en cada tanque, y de ahí calcular el 
volumen de fuel dentro del tanque con precisión.

Por lo que respecta al estudio realizado por investi-
gadores del CSIC y del CIEMAT (y otros), publicado 
en el año 2004 (antes de ejecutarse las operaciones de 
neutralización del pecio) por la revista Scientia Marina, 
publicación del Instituto de Ciencias del Mar de Barce-
lona perteneciente al CSIC, la principal conclusión de 

este estudio es que podría quedar el 30% del fuel dentro 
de los tanques.

El citado estudio se basa en un cálculo de la veloci-
dad de salida del fuel muy inferior a la que en realidad 
se consiguió: Según los autores, la salida de 250 metros 
cúbicos de fuel tardaría —en el mejor de los casos— 17 
días. La realidad es que en llenar la primera lanzadera 
(350 metros cúbicos) tan sólo se tardó 8 horas, es decir, 
la velocidad real de vaciado de los tanques es, aproxi-
madamente, setenta veces superior a lo indicado en el 
estudio.

No obstante, el Gobierno ha decidido intensificar 
las actuaciones de vigilancia y seguimiento de la zona, 
como ya han tenido ocasión de anunciar la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno y la Ministra de Medio 
Ambiente en el Pleno del Congreso de los Diputados, 
estando previsto que, cuando las condiciones meteoro-
lógicas y marítimas sean adecuadas, se procederá a la 
inspección «in situ» y análisis del pecio, tarea que se ha 
encargado a la empresa Repsol.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098628

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIV-IU-ICV).

Respuesta:

El Gobierno manifiesta su obligación legal de cum-
plir el vigente Estatuto de Autonomía de la Comunidad 
Valenciana, como cualquier otro Estatuto de Autono-
mía, así como de respetar y aplicar los criterios de 
orden técnico-lingüístico respecto de las lenguas coofi-
ciales, en el ejercicio de sus competencias.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098629

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIV-IU-ICV).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Consumo en el marco de 
la Estrategia NAOS, que tiene como objetivo «dismi-
nuir la prevalencia de obesidad y sobrepeso y sus con-
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secuencias, tanto en el ámbito de la salud pública como 
en sus repercusiones sociales», ha firmado con la 
industria alimentaria el Código PAOS que establece 
una serie de reglas sobre la publicidad dirigida al públi-
co infantil. El Código PAOS entró en vigor el 15 de 
septiembre de 2005.

El Código PAOS precisa y amplía la legislación 
vigente, reduciendo la presión comercial sobre los 
niños menores de 12 años, mediante anuncios dirigidos 
a este grupo de población o emitidos en horarios de 
protección reforzada a la infancia (de 8 a 9 h. y de 17 a 
20 h. de lunes a viernes, con ajustes horarios los sába-
dos, domingos y determinadas festividades).

El Código, al que están adheridas 31 grandes empre-
sas, es supervisado por un organismo autónomo (Auto-
control de la Publicidad) y su funcionamiento es eva-
luado por una Comisión de Seguimiento que tutela y 
preside la Agencia Española de Seguridad Alimentaria.

Dentro de este Código, las empresas pueden some-
ter a control previo los anuncios dirigidos a niños o que 
se vayan a emitir en horario de protección reforzada, 
habiéndose sometido a dicho control en el primer año 
en vigor del Código 435 anuncios de los que 368 esta-
ban destinados a ser emitidos por TV.

Se han presentado durante este primer año 6 recla-
maciones de las cuales 2 han derivado en sanción.

Su incumplimiento puede implicar sanciones entre 
6.000 y 180.000 €

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098796

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salord Torrent, Juan (GP).

Respuesta:

Con fecha 5 de julio de 2006 se confeccionó la 
memoria para la contratación del proyecto de construc-
ción del acuartelamiento de la Guardia Civil de Calviá 
(Mallorca), firmándose un Convenio el día 28 de dicho 
mes.

Actualmente se está a la espera de recibir el proyec-
to de ejecución que está confeccionando el Ayunta-
miento, para su posterior envío a la Oficina de Supervi-
sión de Proyectos del Ministerio del Interior.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098797

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salord Torrent, Juan (GP).

Respuesta:

En relación con la construcción del cuartel de la 
Guardia Civil de Felanitx (Mallorca), por la que se inte-
resa Su Señoría, cabe señalar que con fecha 5 de sep-
tiembre de 2006, la Oficina de Supervisión de Proyec-
tos del Ministerio del Interior supervisó el proyecto 
favorablemente, encontrándose actualmente en fase de 
contratación.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098798

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salord Torrent, Juan (GP).

Respuesta:

Por lo que se refiere a la construcción del acuartela-
miento de Formentera, se significa que con fecha 21 de 
julio de 2006, se confeccionó la memoria para la con-
tratación del proyecto, el que actualmente está redac-
tando la empresa SEGIPSA.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098799

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salord Torrent, Juan (GP).

Respuesta:

Actualmente, la inauguración del acuartelamiento 
de la Guardia Civil de Inca se encuentra pendiente de 
que sea aprobado un modificado.
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Finalmente, por lo que se refiere al acuartelamiento 
de Ibiza, el plazo de terminación de las obras está pre-
visto para julio/agosto de 2007.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098806

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salord Torrent, Juan (GP).

Respuesta:

Las obras indicadas se reanudaron el 22 de noviem-
bre de 2006.

La obra conlleva fundamentalmente la construcción 
del Dique de Embarque, que es donde se produjo el 
desplome parcial de la estructura metálica de su cubier-
ta, un Edificio de Transición y una remodelación pro-
funda del Edificio Terminal actual.

Para el citado Dique se mantiene la previsión de 
puesta en servicio del tercer trimestre de 2007, que es 
la que existía con anterioridad al derrumbe, siendo 
diciembre de 2008 la fecha de finalización estimada 
para el conjunto de los expedientes ligados a estas 
obras.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098807

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, María Jesús Celinda (GP).

Respuesta:

Tras la aprobación de la Oferta de Empleo Público, 
se procede a las correspondientes convocatorias de los 
procesos selectivos para el ingreso en los Cuerpos 
Nacional de Policía y Guardia Civil. Es a la finaliza-
ción de esos procesos selectivos, cuando se procede a la 
provisión de los puestos de trabajo en las respectivas 
plantillas, que se encuentren vacantes y se estime nece-
saria su cobertura.

En los procesos selectivos para funcionarios de 
nuevo ingreso, se ofertan las vacantes que han quedado 
desiertas en el concurso que se convoca previamente 
para los funcionarios con más antigüedad. Será enton-
ces cuando se podrá determinar el número de plazas de 

las ofertas de empleo público que van a corresponder a 
la Comunidad Autónoma de Castilla y León.

No obstante lo anterior, en el siguiente cuadro se 
indica el incremento neto de efectivos, en activo, pro-
ducido en las provincias de la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León en el período 1 de abril de 2004 a 
septiembre y noviembre de 2006, en el caso de Guardia 
Civil y Cuerpo Nacional de Policía, respectivamente:

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098808

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, María Jesús Celinda (GP).

Respuesta:

Los Ayuntamientos interesados en los inmuebles de 
la entidad pública empresarial Administrador de Infra-
estructuras Ferroviarias (ADIF), que se han dirigido 
por carta a la Subdelegación del Gobierno en Palencia, 
son los siguientes: Quintana del Puente, Villodrigo, 
Alar del Rey, Paredes de Nava y Aguilar de Campoo.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098810

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, María Jesús Celinda (GP).
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Respuesta:

Dentro del Plan Estratégico Nacional de Infancia y 
Adolescencia 2006-2009 existe una estimación presu-
puestaria en relación al gasto total en políticas de infan-
cia y adolescencia para los años 2005 y 2006, así como 
el porcentaje de variación anual.

En ese Plan se establecen una serie de medidas por 
cada uno de los objetivos establecidos, e igualmente se 
identifican los organismos e instituciones a los que 
corresponde su desarrollo e implementación. Institu-
ciones pertenecientes tanto a la Administración General 
del Estado como a las Administraciones autonómica y 
local. Ello además de las funciones de colaboración 
que llevan a cabo las ONGs.

Cada uno de estos organismos e instituciones desti-
nará para la ejecución de estas medidas y acciones los 
importes correspondientes de acuerdo con sus presu-
puestos.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098813

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, María Jesús Celinda (GP).

Respuesta:

Con fecha 14 de diciembre de 2006 se ha recibido 
en la Asesoría Jurídica de Renfe Operadora demanda 
formulada por 16 agricultores ante el Juzgado de 1.ª 
Instancia de Carrión de los Condes, como consecuencia 
de unos incendios, por lo que habrá que esperar la 
correspondiente resolución judicial que determine, en 
su caso, las eventuales responsabilidades.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098814

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, María Jesús Celinda (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, sobre cuarteles de la Guardia Civil de la 
provincia de Palencia reformados desde 2004 hasta 
2007, a continuación se detalla la información solici-
tada.
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Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098815

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, María Jesús Celinda (GP).

Respuesta:

Las previsiones de construcción de cuarteles en la 
provincia de Palencia, sin precisar concretamente el 
ejercicio, son las siguientes:

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098822

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, María Jesús Celinda (GP).

Respuesta:

Con fecha 26 de octubre de 2006, tuvo lugar la 
firma del convenio de colaboración entre SEPES y el 
Ayuntamiento de Palencia, para el desarrollo de un 
nuevo parque empresarial en esta localidad. Se desarro-
llará sobre una extensión de 188 has. dividida en dos 
ámbitos, uno de 78 has. al norte del núcleo urbano de 
Palencia, limitando con la variante que conduce a 
Benavente y otro de 110 has. al este, bajo el páramo de 

Magaz y en una zona de forma triangular situada detrás 
del cementerio y del polígono de San Antolín.

Los gastos derivados de actuaciones de SEPES no 
figuran como inversiones en los Presupuestos Genera-
les del Estado. En consecuencia, no existen presupues-
tos individualizados por provincias o Comunidades 
Autónomas de cantidades presupuestadas por esta Enti-
dad.

Según los análisis realizados, la actuación requerirá 
una inversión directa estimada en 72,8 millones de 
euros y su urbanización generará 963.000 m2 de suelo 
neto industrial. Actualmente, se están iniciando las ges-
tiones necesarias para la adquisición de suelo, así como 
para la elaboración de los documentos urbanísticos pre-
vios. La compra del suelo se hará efectiva en los próxi-
mos meses y no es necesario que aparezca en ningún 
presupuesto. Así el 10 de julio de 2006 se firmó el con-
venio residencial y actualmente se llevan pagados 6,2 
millones de euros.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098823

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, María Jesús Celinda (GP).

Respuesta:

El pasado 10 de julio de 2006 tuvo lugar la firma del 
Convenio de Colaboración entre SEPES y el Ayunta-
miento de Palencia, para el desarrollo de una actuación 
residencial sobre una superficie de 22,3 hectáreas. Esta 
actuación tendrá capacidad para 1.563 viviendas, de las 
que más del 80% serán protegidas.

Los gastos derivados de actuaciones de SEPES, 
Entidad Pública Empresarial de Suelo adscrita al 
Ministerio de Vivienda, no figuran como inversiones en 
los Presupuestos Generales del Estado. En consecuen-
cia, no existen presupuestos individualizados por pro-
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vincias o Comunidades Autónomas de cantidades pre-
supuestadas por esta Entidad.

La inversión directa estimada para el desarrollo de 
esta actuación es cercana a los 30 millones de euros y 
una vez urbanizada, generará 178.579 m2 edificables de 
uso residencial.

Actualmente, se está llevando a cabo la adquisición 
de suelo. Con una inversión realizada hasta la fecha de 
6,2 millones de euros, se ha adquirido ya cerca del 50% 
de los terrenos del ámbito total.

Una vez adquirido el suelo, es necesario redactar y 
aprobar un Plan Parcial y un Proyecto de Urbanización. 
Una vez que estos documentos estén aprobados defini-
tivamente, se procederá a la construcción de las vivien-
das.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098839

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bertrand de la Riera, Leopoldo (GP).

Respuesta:

En la actualidad, el 20% de los trenes que prestan 
servicio en el Núcleo de Cercanías de Asturias corres-
ponde al modelo Civia, porcentaje que se incrementará 
con la incorporación paulatina, a partir de 2007, de los 
nuevos trenes que actualmente se encuentran en proce-
so de fabricación.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098840

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bertrand de la Riera, Leopoldo (GP).

Respuesta:

Renfe tiene como objetivo aumentar el tráfico de 
mercancías por ferrocarril entre Asturias y la Meseta, 
contando como principales motores con el Puerto de 
Gijón y la Industria Siderúrgica.

La actuación se llevará a efecto progresivamente en 
los próximos 3-4 años.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098841

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bertrand de la Riera, Leopoldo (GP).

Respuesta:

Las mercancías serán fundamentalmente graneles y 
siderúrgicos.

Renfe, como operador ferroviario, utilizará los sur-
cos que asigne el Administrador de Infraestructuras 
Ferroviarias (ADIF).

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098842 a 184/098848

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bertrand de la Riera, Leopoldo (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se significa que, con fecha 29 de noviembre de 
2006, el Ministerio de Fomento ha licitado el concurso 
para la realización de los estudios complementarios de 
la línea de alta velocidad a Asturias.

Como consecuencia de este estudio, se determina-
rán las actuaciones a realizar en la línea de alta veloci-
dad a Asturias y que complementarán las actuaciones 
en ejecución de la Variante de Pajares.

En el estudio se analizarán las distintas alternativas 
y se definirán las características de las estaciones.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/098855

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Arenas Bocanegra, Javier; Albendea Pabón, 
Juan Manuel; González Rodríguez, Adolfo 
Luis y Pozo Fernández, Patricia del (GP).

Respuesta:

Dentro de las competencias del Ministerio de Indus-
tria, Turismo y Comercio no se incluye la relativa a la 
ampliación del Palacio de Congresos y Exposiciones de 
Sevilla (FIBES).

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098856

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro 
(GP).

Respuesta:

El Gobierno ya ha desembolsado todas las aporta-
ciones estatales previstas.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098857

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salvador Armendáriz, Carlos Casimiro (GP).

Respuesta:

Las obras del Canal de Navarra están encomendadas 
a la sociedad Canal de Navarra, S.A. (CANASA). Esta 
sociedad es consecuencia del Convenio de colabora-
ción suscrito entre el Ministerio de Medio Ambiente y 
la Comunidad Foral de Navarra, el 19 de octubre de 
1998.

En cuanto a la financiación de las obras del Canal, 
está previsto que un 50% corra a cargo de fondos pro-
pios de CANASA y, el resto, mediante préstamos a 
largo plazo, que se amortizarán mediante los ingresos 
procedentes de la venta de energía eléctrica y las tari-
fas. Hasta la fecha, no se ha concertado ningún présta-

mo, haciendo frente la sociedad al coste de sus activi-
dades con sus fondos propios.

De los ingresos percibidos por el Estado durante el 
ejercicio 2006, no se detraerá ninguna cantidad para 
financiar, durante el año 2007, el coste de las obras de 
construcción del Canal de Navarra.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098858

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sánchez García, María Jesús Celinda (GP).

Respuesta:

El número de mujeres que ocupan puestos incluidos 
en el ámbito de aplicación de la Ley 5/2006, de 10 de 
abril, de regulación de los conflictos de intereses de los 
miembros del Gobierno y de los Altos Cargos de la 
Administración General del Estado, recogidos en el 
Registro de Actividades de los Altos Cargos, asciende, 
en la actualidad, a 128, frente a los 73, en marzo de 
2004, es decir, un 75% de incremento.

Por otra parte, se significa que el número de mujeres 
funcionarias que ocupa puestos de nivel 30, según datos 
del Registro Central de Personal, es de 573 en la actua-
lidad, frente a las 477 en enero de 2004, lo que repre-
senta un 20% de incremento.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098860

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx).

Respuesta:

Los servicios en el corredor a que se refiere Su 
Señoría, fueron suprimidos mediante resolución de la 
Secretaría General de los Servicios de Transportes del 
Ministerio de Obras Públicas, Transportes y Medio 
Ambiente, de 21 de febrero de 1995 y, actualmente, se 
prestan en virtud del Acuerdo con la Xunta de Galicia, 
que los subvenciona.

El servicio de mediodía se suprimió en el año 1995 
por su baja demanda y la Xunta no ha planteado a 
Renfe su recuperación.
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La ocupación media actual de los dos trenes entre A 
Coruña-Monforte, es de 35 viajeros/día y entre Mon-
forte-A Coruña, de 40 viajeros/día, por lo que Renfe 
considera que el servicio actual se adapta a la demanda 
existente.

Para la mejora del servicio, el Plan Estratégico de 
Renfe contempla la modernización de la flota de vehí-
culos de Media Distancia.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098870

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se informa de que del interior del acuartela-
miento de Benaguacil (Valencia) no se ha sustraído 
ningún vehículo.

Lo que ocurrió fue que la Guardia Civil de Valencia 
recuperó en una calle de la localidad un turismo que 
estaba denunciado como sustraído. Una vez inspeccio-
nado su interior, se comprobó que existían algunos 
efectos e instrumentos destinados al robo, por lo que se 
adoptó un servicio de vigilancia discreta sobre el 
mismo.

Tras más de 24 horas de espera, se suspendió la 
vigilancia y se trasladó el vehículo a los aledaños del 
cuartel de Benaguacil, en una zona de libre acceso, sin 
verjas ni cerramiento alguno. Esta decisión se adoptó 
debido a que se trataba de horas intempestivas —1:30 
horas—, para proceder a hacer entrega del mismo a su 
propietario y carecer de espacio en el interior del acuar-
telamiento. No obstante, fueron retirados los elementos 
localizados en el vehículo destinados al robo y como 
medida de seguridad, se desconectaron los bornes de la 
batería.

Durante esa noche, el turismo fue llevado del lugar, 
recuperándose el día 25 de octubre en Chiva (Valencia), 
sin daños y forzamiento alguno, por lo que se sospecha 
que los autores de la sustracción contaban con llaves 
falsas.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098871

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En la Oficina de Extranjería de Valencia no existe 
acumulación alguna de retrasos de más de un año en la 
resolución de recursos.

El tiempo medio de tramitación de recursos admi-
nistrativos en materia de extranjería es, en la actuali-
dad, de tres a cuatro meses, habiéndose reducido los 
tiempos de tramitación en un 50% desde 2004, una vez 
llevada a cabo una ampliación de personal de, aproxi-
madamente, 35 personas en la Oficina de Extranjería 
de Valencia; plantilla que volverá a verse incrementada 
con 23 efectivos, en el presente año.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098874

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

A fecha 21 de noviembre de 2006, se encontraban 
de baja por motivos psiquiátricos, en el acuartelamiento 
de Oliva (Valencia), un total de 8 efectivos.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098879

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En la adaptación que se está realizando en el Siste-
ma de Registro de Investigaciones (SRI) para la inclu-
sión de investigaciones sobre crimen organizado, se 
han tenido en cuenta los criterios establecidos por la 
Unión Europea en el documento ENFOPOL 35 rev. 2 
(revisado por el ENFOPOL 54):
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Para considerar que un delito o un grupo delictivo 
pertenece a la categoría de la delincuencia organizada, 
deberá responder, como mínimo, a seis de las caracte-
rísticas enunciadas en la lista, cuatro de las cuales 
deben ser las que llevan los números 1, 3, 5 y 11.

1. Colaboración entre más de dos personas.
2. Cada una de las cuales con tareas específicas 

asignadas.
3. Para un período prolongado o indefinido (este 

criterio se refiere a la estabilidad y a la posible duración 
del grupo).

(Dadas las dificultades que podría suscitar la defini-
ción de la expresión «período prolongado o indefini-
do», podrían aplicarse los criterios establecidos en el 
doc. CRIMORG 12669/99, pág. 4).

4. Que utilicen algún tipo de disciplina o de control.
5. Sospecha de haber cometido delitos graves.
(Para la definición de «delitos graves», debería 

tenerse en cuenta el catálogo de delitos que figura en el 
Anexo al Convenio Europol, así como en el Anexo II 
del documento del Consejo 6204/2/97 ENFOPOL 35 
REV 2, al tiempo que cada Estado miembro debería 
explicar las razones por las que considera que un deter-
minado es grave).

6. Activas a nivel internacional.
7. Que utilicen la violencia u otros medios desti-

nados a intimidar.
8. Que se sirvan de estructuras comerciales o eco-

nómicas.
9. Implicadas en el blanqueo de capitales.
10. Que ejerzan influencia sobre políticos, medios 

de comunicación, administración pública, autoridades 
judiciales o sobre la actividad económica.

11. Movidas por la búsqueda de beneficios o de 
poder.

(Los delitos con finalidad política (por ejemplo, el 
terrorismo) no están comprendidos en esta categoría, 
como tampoco lo están los de otros grupos de difícil 
clasificación, como los de los activistas ecológicos que 
vulneran la ley, tal como se expone en el doc. CRI-
MORG 166, p. 8.)

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098883

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa que la cantidad asignada para ayu-
das económicas a familias muy numerosas en el año 
2006, dentro del Plan de Acción Social, aprobado por 
resolución de la Jefatura de Asistencia al Personal de la 
Guardia Civil, de fecha 21 de febrero de 2006, publica-
da en Boletín Oficial de la Guardia Civil número 6, 
asciende a un total de ciento veinte mil euros 
(120.000,00 €).

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098886

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El Consejo de Ministros aprobó el viernes 12 de 
enero de 2007 los incrementos retributivos que se deri-
van del acuerdo que alcanzaron el pasado 5 de abril de 
2005 el Ministerio del Interior y los representantes sin-
dicales del Cuerpo Nacional de Policía. Dicho acuerdo 
se extiende, asimismo, a los miembros del Cuerpo de la 
Guardia Civil.

El incremento global específico de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado es del 6,16 por ciento 
en términos de crecimiento de la masa salarial, distri-
buido de la siguiente manera:

• 2,00 puntos por el crecimiento general de salarios 
en la Administración Pública.

• 3,16 puntos por aplicación del Acuerdo de mejo-
ras de empleo de las Fuerzas de Seguridad del Estado 
suscrito entre el Ministerio del Interior y las Organiza-
ciones Sindicales de la Policía en abril de 2005.

• 1,00 puntos por aplicación de la medida de equi-
paración gradual del importe de las pagas extraordina-
rias al importe de la paga ordinaria mensual.

El coste total de las actuaciones contempladas en el 
Real Decreto, excluido el 2 por ciento de incremento 
general de los funcionarios, es de 165,9 millones de 
euros.

En el caso de la Guardia Civil, los incrementos bru-
tos salariales anuales oscilan entre los 1.481 euros para 
un guardia y 2.496 euros para un capitán.

Algunos servicios tendrán subidas adicionales, 
como es el caso de los agentes de la Agrupación de Trá-
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fico, que podrán ver su nómina incrementada en más de 
un 10 por ciento.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098888

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

La actuación llevada a cabo, con anterioridad a la 
aprobación por el Consejo de Ministros, el 17 de marzo 
de 2006, del programa de renovación de la flota de heli-
cópteros policiales de las Fuerzas y Cuerpos de Seguri-
dad del Estado, fue la elección del tipo de helicóptero 
ligero polivalente policial, con destino a las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado, el helicóptero mode-
lo EC-135 P2» y T2 de la empresa EUROCOPTER 
España S.A., filial de EUROCOPTER, por Resolución 
publicada en el BOE 93 de 19 de abril de 2005. Asimis-
mo se señala que el Consejo de Ministros de 22 de 
diciembre de 2006, aprobó la adquisición por el Minis-
terio del Interior de 8 helicópteros.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098896

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información que interesa a Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

La Guardia Civil viene utilizando los radioteléfonos 
del Sistema SIRDEE, además de sus funciones en 
fonía, para la transmisión de datos. Esta transmisión de 
datos se produce en diferentes modos y su grado de 
implantación es el siguiente:

Transmisión de datos: Todos los terminales poseen 
la capacidad y posibilidad de transmisión de datos, bien 
entre ellos o, también, con los Centros Operativos de 
Servicios de Comandancia (COS).

Transmisión de datos para servicio AVL (Automatic 
Vehicle Locatión): Actualmente, se encuentra instalado 
este Sistema en 38 Comandancias de la Guardia Civil, 
lo que supone el 70% de implantación, teniendo previs-
ta la instalación total para el año 2007.

Transmisión de datos para Acceso a Bases de Datos: 
Este servicio está disponible, actualmente, en 3 5 
Comandancias, correspondiéndose con un 64% de 
implantación. Este sistema permite el acceso desde los 
terminales de radio a las Bases de Datos de delincuen-
cia, Schengen y Tráfico, cumpliendo con los procedi-
mientos de seguridad requeridos (red cifrada extremo a 
extremo y autenticación previa para el acceso) y su 
implantación total se prevé para el primer trimestre del 
año 2007.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098897

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se está realizando la integración de las llamadas del 
091 a través de los Centros Operativos Complejos 
(COC) del Sistema SIRDEE.

Desde hace un año aproximadamente se encuentra 
en funcionamiento la Aplicación SIP-Radio, para poder 
solicitar datos de vehículos y personas buscadas a tra-
vés de los terminales portátiles SIRDEE, mediante su 
teclado.

El año pasado se inició un proyecto de instalación 
en los vehículos uniformados-policiales, de un sistema 
AVL (Localización Automática de Vehículos), con 
transmisión de posicionamiento a través del citado 
SIRDEE. Estos sistemas de AVL están siendo instala-
dos y funcionando, a modo de experiencia piloto en 
Salamanca, Palma de Mallorca, Valencia, Las Palmas y 
Madrid.

Para el próximo ejercicio económico, y en función 
de las disponibilidades presupuestarias, se irá implan-
tando en el resto de provincias.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/098898

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El Plan de incorporación de personal de cuerpos 
generales de la Administración del Estado para sustituir 
al personal del Cuerpo de la Guardia Civil en la ejecu-
ción de funciones burocráticas está abierto, es continuo 
y, por tanto, está vigente.

En este sentido, se significa que, en los primeros 
meses del año 2007, se incorporarán a distintas unida-
des de la Guardia Civil, 150 nuevos funcionarios del 
Cuerpo General Auxiliar de la Administración del Esta-
do (aprobado en la Oferta de Empleo Público del año 
2006). Se sigue, de esta manera, la dinámica iniciada 
con la Oferta de Empleo Público del año 2004 (99 
puestos de nueva creación) y del año 2005 (40 puestos 
de nueva creación).

Asimismo, se ha solicitado la adjudicación de 260 
puestos y efectivos para la Oferta de Empleo Público 
del año 2007.

Por otra parte, se continúa ejecutando un Plan de 
Acogida e Integración de personal civil de nuevo 
ingreso, consistente en un conjunto de técnicas 
comunicativas y de gestión, tendentes a lograr invo-
lucrar al personal civil en la Institución, consiguien-
do su compromiso y trasladándole la cultura y los 
valores de la organización. Dicho plan, ha sido galar-
donado por el Ministerio de Administraciones Públi-
cas con un Premio a las Buenas Prácticas de Gestión 
Interna.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098899

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se adjunta anexo en el que se detalla la distribu-
ción territorial de los vehículos adquiridos, signifi-
cando que se han adquirido doscientos cuarenta y 

siete (247) y se ha materializado otro expediente de 
adquisición de diverso material para el equipamiento 
de los vehículos que se transforman en el Área de 
automoción.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO
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184/098901

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la cuestión que interesa a Su Seño-
ría, se informa de que en el momento actual los Orga-
nismos Centrales, las Jefaturas Superiores de Policía 
(excepto las de Ceuta y Melilla) y algunas Comisarías 
Provinciales (Bilbao, Alicante y Málaga) ya disponen 
de dicho sistema.

Se tiene prevista su implantación en el resto de las 
plantillas policiales en función de la disponibilidad pre-
supuestaria de los próximos ejercicios económicos.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098903

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

En el segundo semestre del año 2006, se han some-
tido a inspección general las siguientes Comandancias 
de la Guardia Civil:

• Segovia.
• Pamplona.
• Cuenca.
• Girona.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098906

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

De los 591 vehículos de cuatro ruedas uniformados 
adquiridos en el ejercicio 2006 para la Guardia Civil, a 
fecha 11 de diciembre de dicho año se habían distribui-
do territorialmente 497, con el detalle que se recoge en 
la siguiente tabla, estando el resto pendientes de distri-
bución:
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Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/098907

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En contestación a la pregunta de Su Señoría, se sig-
nifica lo siguiente:

Curso Superior de Interpretación Estratégica y 
Prospectiva de Inteligencia 2006

Temario:

Introducción a la Estadística aplicada.
Índices de tendencia central y de posición.
Índices de variabilidad.
Coeficientes de correlación.
Presentación de información cuantitativa.
Introducción a la modelización de decisiones estra-

tégicas.
Metodología de análisis descriptivo.
Análisis estratégico.
Modelos matemáticos de la criminalidad.
Medición delincuencia organizada.
Elaboración de informes estratégicos.
Interpretación Estratégica de Información.
Lógica Abductiva.
Análisis Morfológico en Prospectiva.
Predicción, previsión y estudios de futuro.
Metodología cualitativa en prospectiva.
Integración cuantitativo-cualitativa en prospectiva.
La técnica de Escenarios.
Pensamiento Creativo y Divergente.

Profesorado:

Don Enric Bas Amorós, profesor titular de Sociolo-
gía, Universidad de Alicante.

Don Wenceslao Castañares Burcio, profesor titular 
de la Universidad Complutense de Madrid.

Don Miguel Ángel Esteban Navarro, profesor titular 
Biblioteconomía, Universidad de Zaragoza.

Don Santiago Carrasco, Jefe del Servicio de Análi-
sis de la Unidad Central de Inteligencia Criminal. 
Dirección General de la Policía.

Don José Antonio Mathés Martín, Analista del Cen-
tro de Análisis y Prospectiva de la Guardia Civil.

Don Fernando Moreno de Mesa, Jefe del Área de 
Prospectiva, Centro de Inteligencia sobre Crimen Orga-
nizado, Secretaría de Estado de Seguridad.

Don Javier Murillo, profesor de la Universidad 
Autónoma de Madrid.

Don Juan Carlos Nuño, profesor titular de la Uni-
versidad Politécnica de Madrid.

Don Benito Vinuesa Guerrero, Mando de Adiestra-
miento y Doctrina del Ejército de Tierra.

Nivel de asistencia:

Se registró una intensa participación en las activida-
des desarrolladas en el Curso de los 19 analistas asis-
tentes al mismo.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098915

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la cuestión que interesa a Su Seño-
ría se señala que en el contexto de la respuesta dada a la 
pregunta de referencia, se mencionan los distintos com-
ponentes del «desarrollo de la carrera profesional» 
(ingreso, formación, promoción y perfeccionamiento), 
en su sentido amplio.

Por otro lado —y con cierta economía del lengua-
je— se identifica «carrera profesional» con «promo-
ción», sentido que adquiere en la respuesta, la explica-
ción dada. Contestación que se considera dio cumplida 
respuesta a lo que interesa a Su Señoría, salvo que se 
tratara de alguna precisión sobre lo que denomina 
«carrera profesional», cuya matización sería para res-
ponderle —en su caso— con más precisión.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098916

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:
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Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098918

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

El proceso de implantación del nuevo sistema de 
gestión de los incentivos al rendimiento, regulado en la 
Orden General 10/2006, de 16 de junio, se ha desarro-
llado, tanto en lo que se refiere a sus contenidos como a 
la construcción de las herramientas informáticas de 
gestión, dentro de lo previsto, alcanzándose los sucesi-
vos hitos, asimismo, de acuerdo con el calendario esta-

blecido. En lo que se refiere a la imputación en el Pre-
supuesto de los pagos al personal de estas retribuciones, 
se ha efectuado dentro de las dotaciones económicas 
con las que se preveía contar.

En consecuencia, la valoración tanto de la implanta-
ción del sistema como de su funcionamiento se consi-
dera positiva.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098922

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).
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Respuesta:

El incremento de personal de los servicios sociales 
penitenciarios para el año 2007 se concretará específi-
camente en la Oferta de Empleo Público correspon-
diente al citado año.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098926

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que la previsión de incremento es de 
una dotación más.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098931

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

Desde el mes de abril de 2005 al de noviembre de 
2006, se ha adquirido material especializado para su 
utilización en la grabación de imágenes, así como 
diverso material electrónico dedicado a instalaciones 
de vigilancias técnicas.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098944

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En el anexo adjunto se detalla la información solici-
tada por Su Señoría.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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ANEXO
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184/098945

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

A continuación se facilita la información solicitada 
por Su Señoría:

Los importes vienen expresados en millones de 
euros.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098946 a 184/098949

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala lo siguiente:

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098960

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El número de vehículos del Parque Móvil con más 
de diez años de antigüedad, a fecha 21 de noviembre de 
2006, es de 404 vehículos.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098962 y 184/098963

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

La entrada en vigor el 1 de septiembre de 2004 de la 
Ley Orgánica 8/2003, para la Reforma Concursal, y de 
la Ley 22/2003 Concursal, hizo necesaria la sustitución 
de la Estadística de Suspensiones de Pagos y Declara-
ciones de Quiebra por la Estadística del Procedimiento 
Concursal.

Dicha modificación legislativa imposibilita enlazar 
las series de ambas estadísticas. Por dicho motivo, en 
relación con el 2004, la tabla que se consigna se des-
agrega en dos períodos. El primero, que comprende de 
enero a agosto de 2004 y, el segundo, de septiembre a 
diciembre de dicho año.

En el primer período, se especifica el número total 
de empresas que suspenden pagos por Comunidad 
Autónoma.

El segundo período, corresponde a entidades (perso-
nas jurídicas y físicas con y sin actividad empresarial) 
sometidas a procedimientos concursales. Se desagrega 
en cuatro columnas:

En la primera, número total de deudores concursa-
dos, se refiere al total de entidades sometidas a procedi-
mientos concursales, es decir, personas físicas o jurídi-
cas con situación patrimonial de incapacidad o de 
insolvencia, tanto actual como inminente, para hacer 
frente regularmente a las obligaciones contraídas.

La segunda, empresas concursadas, se refiere al 
número total de personas jurídicas (S.A., S.R.L.,...) 
sometidas a un procedimiento concursal.

La tercera, personas físicas concursadas con activi-
dad empresarial, se refiere al total de personas físicas 
que realizan alguna actividad empresarial y se encuen-
tran sometidas a un procedimiento concursal.

La cuarta, personas físicas sin actividad empresa-
rial, se refiere a personas físicas que no llevan a cabo 
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ninguna actividad empresarial (herencias yacen-
tes,...)

Por lo tanto, la primera columna es la suma de las 
tres siguientes.

En la siguiente tabla, se proporciona el número de 
deudores concursados desagregado en empresas y en 

personas físicas con y sin actividad empresarial por 
Comunidad Autónoma, en 2005.
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Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098964

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Los crecimientos del PIB real en 2004, 2005 y pri-
mer semestre de 2006 han sido: 3,2%, 3,5% y 3,7%.

Los crecimientos del PIB nominal en 2004, 2005 y 
primer semestre de 2006 han sido: 7,4%, 7,8% y 7,8%.

En euros, el PIB ha aumentado en 57,6 m.m. en 
2004, 65,4 m.m. en 2005 y 34,5 m.m. en 2006 (primer 
semestre).

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098967 y 184/098968

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

De acuerdo a la información facilitada por el Banco 

de España, a continuación se muestra la deuda consoli-

dada de las Administraciones Públicas de los ejercicios 

2003 y 2004 en millones de euros, distribuida por sub-

sectores y valorada según los criterios fijados en el 

Procedimiento de Déficit Excesivo.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098981 a 184/098992

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se detalla la información 

solicitada por Su Señoría.
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Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098995

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Las vacantes cubiertas en el año 2004, ofertadas en 
la especialidad de Tráfico de la Guardia Civil, fueron 
1.007. En el año 2005 se cubrieron 982 y 1.082 en el 
año 2006.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098996

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Desde el inicio del año 2006, hasta el día 20 de 
diciembre, en el Subsector de la Agrupación de Tráfico 
de la Guardia Civil de Badajoz, se han producido un 
total de ocho bajas médicas por motivos psiquiátricos.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/098997

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se significa que, a fecha 1 de diciembre de 
2006, en la provincia de Badajoz se encontraban pres-
tando servicio un total de ciento ochenta y cinco efecti-
vos de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/098998

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Durante los días interesados estuvo presente en 
Asturias un equipo de captación de la Sección de 
Reclutamiento del órgano de Apoyo al Personal de 
Ferrol (Armada), con un autobús de información y un 
vehículo de apoyo. Se realizaron distintas entrevistas y 
se repartió material informativo.

Esta actividad, unida al resto de las iniciativas del 
Ministerio de Defensa, ha propiciado el notable incre-
mento del reclutamiento en toda España.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/098999

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

La inversión total prevista para normalizar las insta-
laciones eléctricas, proporcionar un nuevo equipamien-
to de comunicaciones y actualización de los sistemas 
automatizados de control de tránsito aéreo en la torre 
de control del aeropuerto de Asturias asciende a 
3.685.299,45 euros.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099001

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Los expedientes necesarios para acometer las obras 
de reforma de la torre de control del aeropuerto de 
Asturias se encuentran actualmente en proceso admi-
nistrativo de licitación para la adjudicación.

Una vez adjudicados y firmados los correspondien-
tes contratos, los plazos de ejecución estimados de cada 
uno de estos expedientes oscilan entre un mínimo de 
ocho meses y un máximo de dieciocho meses.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099009

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se señala lo siguiente:
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Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099025

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

Los datos aprobados por el Consejo Interterritorial 
del Sistema Nacional de Salud, en su reunión de 11 de 
octubre de 2006, procedentes del Sistema de Informa-
ción de Atención Primaria (SIAP), muestran que el 



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

1025

número de Centros de Salud en funcionamiento en 
España es de 2.758 y 10.146 Consultorios Locales.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/099026

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

Según el Catálogo Nacional de Hospitales 2006, el 
número de TAC instalados en hospitales o dependientes 
de un centro hospitalario en España, es de 586.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/099027

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

Según el Catálogo Nacional de Hospitales 2006, el 
número de Equipos de Resonancia Nuclear Magnética 
en hospitales o dependiente de un centro hospitalario 
en España, es de 349.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/099036 a 184/099038

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 

Señoría, en el anexo adjunto se detalla el número de 

beneficiarios de pensiones no contributivas en España, 

en los años 2003 a 2005, a diciembre de cada año.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-

do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO

184/099061 a 184/099066

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se detalla a continuación la información solicitada, 

expresada en millones de euros, en términos líquidos y 

con criterio de caja, referida a recaudación gestionada 

por la Agencia Tributaria:
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Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099067

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

A continuación se facilita la información solicitada 

por Su Señoría:

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-

do de Relaciones con las Cortes.

184/099068 a 184/099089 

y 184/099094 a 184/099105

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se acompaña un anexo con la información solicita-
da por S. S.

La información ofrecida de los años 2004, 2005 y 
2006 se refiere a declaraciones del IRPF, Impuesto 
sobre Sociedades y Resumen Anual del IVA de los ejer-
cicios fiscales 2003, 2004 y 2005, respectivamente.

Los datos relativos al año 2006 tienen carácter pro-
visional y están actualizados a 18 de diciembre de 
2006.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

1027

ANEXO
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184/099090 a 184/099093

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se muestra a continuación la información solicitada, 
interpretando que con el literal de las preguntas S.S. se 
interesa tanto por la recaudación bruta como por el 
importe devuelto en concepto de IVA.

Los importes vienen expresados en millones de 
euros.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/099106

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se detalla a continuación la información solicitada, 
referida al número de documentos gestionados por las 
distintas Aduanas:

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/099107

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Se detalla a continuación la información solicitada, 
relativa al número de documentos gestionados por las 
distintas Aduanas:

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/099108 y 184/099109

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Respecto a las devoluciones del Impuesto sobre la 
Renta de las Personas Físicas, el tiempo medio de 
devolución ha sido de 27 días para las emitidas en 2004 
y de 26 días para las emitidas en 2005.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/099110

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Davila, María Olaia (GMx).
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Respuesta:

El Gobierno, desde que asumió sus responsabilida-
des en relación con las consecuencias derivadas de la 
catástrofe del «Prestige» ha tenido entre sus priorida-
des la vigilancia permanente de la zona del hundimien-
to, como medida elemental de prevención de eventuales 
complicaciones en las labores realizadas en el año 2004 
de extracción del fuel. A este respecto, los pasados 
meses de abril y junio del año 2006 se detectaron resi-
duos de hidrocarburos y se realizaron algunas tomas 
superficiales de muestras.

Según opinión de los científicos, las manchas que se 
han detectado en la zona del hundimiento no tendrán 
efectos sobre el ecosistema marítimo por su escasa 
dimensión, su casi inmediata dispersión y la lejanía de 
la costa.

No obstante, el Gobierno ha decidido intensificar 
las actuaciones de vigilancia y seguimiento de la zona, 
como ya han tenido ocasión de anunciar la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno y la Ministra de Medio 
Ambiente en el Pleno del Congreso de los Diputados, 
estando previsto que, cuando las condiciones meteoro-
lógicas y marítimas sean adecuadas, se procederá a la 
inspección «in situ» y análisis del pecio, tarea que se ha 
encargado a la empresa REPSOL. Será ese el momento 
en el que se dispondrá de datos actualizados sobre la 
situación del pecio procediéndose entonces a la toma 
de decisiones que resulte más adecuada.

Por el momento, el seguimiento y control de la zona 
está siendo realizado por los medios marítimos y aéreos 
correspondientes, puestos a disposición del operativo, 
entre otros, de SASEMAR y del Instituto Español de 
Oceanografía (IEO), con el objetivo de controlar los 
efectos de las fugas, pero sin renunciar a la inspección 
submarina antes mencionada y la puesta en marcha de 
las actuaciones que sean precisas a la vista de sus resul-
tados.

La fecha para iniciar la campaña de reconocimiento 
submarino no está condicionada a ningún otro factor 
que el disponer de las condiciones climatológicas y 
oceanográficas imprescindibles para garantizar el éxito 
de la operación, minimizando los riesgos que una 
actuación precipitada pudiera comportar.

El informe presentado por la empresa REPSOL en 
el año 2003 puso de manifiesto que dadas las caracte-
rísticas del fuel del «Prestige», el vaciado de los tan-
ques, allí donde era técnicamente posible, mediante el 
sistema de lanzadera, se podría realizar hasta llegar a 
un punto en donde la cantidad de fuel fuera tal que 
hiciera desaconsejable la extracción. Así, las estimacio-
nes iniciales hablaban de aproximadamente un 10% de 
fuel remanente en el interior de los tanques del «Presti-
ge», una vez acabados los trabajos de extracción.

Por otra parte, teniendo en cuanta la posición del 
pecio (encajonado en un valle escarpado) y su inclina-
ción, se hacía desaconsejable efectuar operaciones de 
extracción, por lo que la recomendación final fue no 

proceder a la extracción del fuel de la popa, que se esti-
mó en 700 toneladas de fuel.

La Administración dio su aprobación a esta segunda 
campaña el 9 de diciembre de 2003.

Finalmente, el 9 de mayo del 2004 comenzaron las 
operaciones marinas de la fase de extracción por grave-
dad del fuel del «Prestige», mejorándose los objetivos 
inicialmente fijados (vaciado del 95% del fuel de 
proa).

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099114

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Vañó Ferre, Francisco (GP).

Respuesta:

Renfe tiene como criterio básico la adaptación de su 
oferta a los requerimientos de la demanda. Concreta-
mente, en la relación Madrid-Toledo, el seguimiento 
periódico de la evolución de la oferta ha dado lugar, 
durante el año 2006, al incremento de la frecuencia de 
servicios con la puesta en circulación, el 31 de mayo de 
2006, de un tren adicional por sentido.

Además, desde el 11 de diciembre de 2006, se ha 
incrementado la oferta en los períodos y horas de 
mayor volumen de tráfico de viajeros, circulando en 
doble composición, de lunes a viernes, el tren n.º 9.515 
(Toledo 7:30 horas-Madrid 8,00 horas) y, de lunes a 
jueves, el tren n.º 9538 (Madrid 19:50 horas-Toledo 20:
20 horas).

Esto supone un incremento de oferta del 18% desde 
la inauguración del servicio (16 de noviembre de 
2005).

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099118 a 184/099127

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  López Iglesias, Germán Augusto (GP).

Respuesta:

Desglosado por enfermedad común y psiquiátrica, 
el número de bajas es el siguiente:
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Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099487

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Angels (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación 
viene trabajando con especial intensidad y dedicación 
en todos los foros comunitarios, especialmente en el 
Comité Permanente Fitosanitario, en defensa de los 
intereses españoles en este ámbito y para mejorar la 
seguridad fitosanitaria de las importaciones de vegeta-
les y productos vegetales en la Unión Europea y en 
España.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099488

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llín i Martínez, María Angels (GP).

Respuesta:

Por parte del Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación ya se adoptaron medidas de apoyo a los 
viticultores, a través del Plan de Seguros Agrarios para 

el ejercicio 2006, aprobado por Acuerdo de Consejo de 
Ministros de 16 de diciembre de 2005.

Los daños causados por el pedrisco están cubiertos 
por el Plan de Seguros Agrarios para la práctica totali-
dad de las producciones. Dicho Plan incluye entre las 
líneas de aseguramiento diferentes opciones de garantía 
para el cultivo de viñedo. En todas ellas se contempla la 
protección contra los daños que pueda sufrir el viñedo a 
consecuencia del pedrisco.

Hay que señalar, que los viticultores valencianos 
que estuvieron interesados en garantizar sus cultivos 
contra el riesgo de pedrisco han tenido a su disposición 
una línea de ayudas que les ha facilitado la contratación 
de la correspondiente póliza de seguro. Dicho seguro 
compensa las pérdidas producidas por el pedrisco en 
una cuantía equivalente al 90% de las pérdidas evalua-
das en la parcela.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099533

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Angels (GP).

Respuesta:

En 2005 se procedió a la redacción de un proyecto 
informativo sobre la actuación «Azud de regulación 
diaria en el Tramo Bajo del río Turia».

Asimismo, en cumplimiento de las indicaciones en 
materia de participación ciudadana del art. 6.2 y del 
art. 14 de la Directiva marco del agua, el 30 de noviem-
bre de 2005, se constituyó una mesa de participación 
integrada por los representantes de las entidades públi-
cas y colectivas de carácter cívico que por su naturaleza 
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o marco competencial pudieran plantear opiniones, 
sugerencias y todo tipo de consideraciones al respecto.

En estos momentos está en fase de negociación un 
acuerdo con los usuarios. Una vez sustanciado el 
mismo se procederá a la información pública del pro-
yecto informativo.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099534

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Angels (GP).

Respuesta:

La actuación Ordenación y terminación de la reutili-
zación de aguas residuales de la planta de Pinedo 
(Valencia), encomendada a la Sociedad Estatal Aguas 
de las Cuencas Mediterráneas —ACUAMED—, forma 
parte del Programa AGUA (Actuaciones para la Ges-
tión y la Utilización del Agua). Para su ejecución se ha 
dividido en varias subactuaciones, cuya situación es la 
siguiente:

• Planta piloto del filtro verde y estación de bombeo 
del río Turia.

Licitado el concurso de proyecto y obra y operación 
de la planta piloto por un importe de 3,6 millones de 
euros. Las ofertas se abrieron el 20/10/2006, y está pre-
vista la adjudicación a principios de 2007.

• Estación de bombeo y tramo 1 de la conducción 
de Catarroja a Benifayó.

Licitado el concurso de proyecto y obra por un 
importe de 9,5 millones de euros. Las ofertas se abrie-
ron el 20/10/2006, y está prevista la adjudicación a 
principios de 2007.

• Tramo II de la conducción.
Licitado el concurso de proyecto y obra por un 

importe de 27,7 millones de euros, con presentación de 
ofertas el 29/12/2006.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099561

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Àngels (GP).

Respuesta:

Las actuaciones de recuperación ambiental del río 
Segura, a cargo de la Confederación Hidrográfica, se 
enmarcan en la medida 3.6 del Programa Operativo 
Integrado de la Comunidad Valenciana, parte del Marco 
de Apoyo Comunitario para regiones del Objetivo 1, 
período 2000/2006.

Estas actuaciones, que se detallan a continuación, 
tienen una inversión total prevista de 21 millones de 
euros y se han convenido con la Consejería de Territo-
rio y Vivienda de la Generalidad Valenciana.

— Bosque de Galería en el meandro del río Segura, 
entre el encauzamiento y la Nacional 332. Término 
municipal de Guardamar del Segura (Alicante).

— Parque de Ribera en el entorno de la Toma del 
Canal de los Riegos de Levante. Término municipal de 
Guardamar del Segura (Alicante).

— Recuperación medioambiental de la ribera del río 
Segura en el tramo Rojales-Desembocadura, sector 2-
Meandro de Guardamar, t.m. De Guardamar (Alicante).

— Recuperación mediambiental de la ribera del río 
Segura en el tramo Las Norias-Orihuela, Sector 3, 
Molino de la Ciudad. Término municipal de Orihuela. 
Alicante.

— Recuperación medioambiental de la ribera del río 
Segura en el tramo Orihuela-Azud de Alfeitamí, sector 
2-Meandro de Jacarilla, t.m. De Jacarilla (Alicante).

— Proyecto de recuperación medioambiental de la 
ribera del río Segura en el tramo azud de Alfeitamí-
Rojales. Sector 3. Azud de Alfeitamí-Raiguero.

— Proyecto de restauración medioambiental de la 
ribera del río segura en el tramo Orihuela-Azud de 
Alfeitamí. Sector 3. Benejúzar. TT.MM. de Benejúzar 
y Orihuela.

— Redacción del proyecto de restauración medio-
ambiental de la ribera del río Segura en el tramo Roja-
les-desembocadura. Sector 3. Desembocadura. T.M. 
De Guardamar.

— Recuperación medioambiental de la Ribera del 
río Segura en el tramo Las Norias-Orihuela. Sector 2. 
Ermita de la Cruz Cubierta. TM. Orihuela (Alicante).

— Redacción del proyecto de recuperación medio-
ambiental de la ribera del río Segura en el tramo Azud 
de Alfeitamí-Rojales. Sector 2, Juliana Pequeña, 
TT.MM. de Rojales y Almoradí.

— Proyecto de restauración medioambiental de la 
ribera del río Segura en tramo Las Norias-Orihuela. 
Sector 1, Las Norias-Merancho. T.M. de Orihuela.

— Recuperación medioambiental de la Ribera del 
río Segura en el tramo Azud de Alfeitamí-Rojales, Sec-
tor 3, Meandro de Formentera. Términos municipales de 
Benijófar, Formentera del Segura, Rojales (Alicante).
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— Proyecto de restauración medioambiental de la 
ribera del río Segura en tramo Rojales-Desembocadura. 
Sector 1, Rojales. T.M. de Orihuela.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/099562

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángels (GP).

Respuesta:

El Gobierno puede declararse satisfecho de la 
importancia de las actuaciones de recuperación ambien-
tal del río Segura, llevadas a cabo por la Confederación 
Hidrográfica, que tienen una inversión total prevista de 
21 millones de euros y de las que se estén llevando a 
cabo de manera convenida con la Consejería de Territo-
rio y Vivienda de la Generalidad Valenciana.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/099565

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángels (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

En el año 2006 se ha adjudicado el expediente 
«Modernización del sistema de observación radar del 
Instituto Nacional de Meteorología», por valor de 
4.421.830 euros, para actualizar la red de radares en el 
período 2006-2008.

De esa cantidad total, corresponde un importe 
aproximado de 300.000 euros a la modernización del 
radar meteorológico de Cullera (Valencia).

A diciembre de 2006, se han certificado los acopios 
de material necesarios para la realización de las instala-

ciones, correspondiendo a la provincia de Valencia la 
cantidad de 209.400 euros.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/099566

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángels (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa que no se han realizado actuacio-
nes concretas en la provincia de Alicante, pues la red de 
radares del Instituto Nacional de Meteorología dispone 
de un radar situado en Cullera (Valencia). La zona de 
cobertura de estas instalaciones es de tipo regional, 
existiendo, en estos momentos, un total de catorce en 
toda España, cinco de ellos ubicados a lo largo de la 
costa mediterránea.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/099567

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Angels (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa que no se han realizado actuacio-
nes concretas en la provincia de Castellón, pues la red 
de radares del Instituto Nacional de Meteorología dis-
pone de un radar situado en Cullera (Valencia). La zona 
de cobertura de estas instalaciones es de tipo regional, 
existiendo, en estos momentos, un total de catorce en 
toda España, cinco de ellos ubicados a lo largo de la 
costa mediterránea.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/099569

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángeles 
(GP).

Respuesta:

Durante el año 2006, el Ministerio de Medio 
Ambiente, a través de la Confederación Hidrográfica 
del Júcar, ha realizado las obras de puesta en servicio 
de la modernización en alta de la Acequia Real del 
Júcar (Valencia), cuyo presupuesto total ascienden a 
3.750.000 €.

Los gastos certificados son los siguientes:

• Certificación N.º 1 diciembre 2005, por un impor-
te de 2.750.262,24 €.

• Certificación N.º 2 mayo 2006, por un importe de 
772.319,64 €.

• Certificación N.º 3 y última, septiembre 2006, por 
un importe de 227.417,65 €.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099570

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángels (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

Durante el año 2006, se están realizando dos actua-
ciones como parte del Proyecto de Inversión Pública 
«Plan de defensa del Segura», gestionadas por la Confe-
deración Hidrográfica del Segura y son las siguientes:

• La redacción del «Anteproyecto de la presa de 
Rambla Salada. Término municipal de las Torres de 
Cotillas (Murcia)», que tiene un presupuesto de 
94.971,52 € y una anualidad, para 2006, de 42.516,32 €, 
que se prevé agotar. Su finalización está prevista para 
junio de 2007.

• La redacción de la adaptación del «Anteproyecto 
de la presa de la Rambla del Garruchal. Término muni-
cipal de Murcia», con un presupuesto de 50.797,77 €, 

del que, en 2006, se han invertido 49.027,13 €. Los 
trabajos terminaron en mayo de 2006.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/099571

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángeles (GP).

Respuesta:

Las Estaciones Depuradoras de Aguas Residuales 
—EDAR— declaradas de Interés General del Estado 
que afectan directamente a la Albufera son fines y todas 
estaban finalizadas antes de 2006:

• Depuración Integral de la Albufera Sur (Almu-
safes, Alginet, Benifayó y Sollana).

• Colectores Generales y EDAR de Sueca.
• Colectores y EDAR de Algemesí y Albalat.

La Depuración del Sistema Alcira (Alcira, Carca-
gente, Villanueva de Castellón y Puebla Larga) que 
afecta indirectamente a la Albufera está actualmente en 
fase de ejecución, habiéndose invertido en el año 2006 
la cantidad de 5,5 millones de euros.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099619

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángels (GP).

Respuesta:

El Instituto del Patrimonio Histórico Español, del 
Ministerio de Cultura, ha realizado distintas interven-
ciones de restauración y conservación en el Castillo y 
las murallas de Peñíscola, por un importe de 891.193,27 
euros en los últimos seis años, con anterioridad al ejer-
cicio presupuestario de 2006.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/099620

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángels (GP).

Respuesta:

En los presupuestos para 2006 del Instituto del 
Patrimonio Histórico Español, del Ministerio de Cultu-
ra, no se encuentra recogida ninguna actuación en el 
Castillo de Xátiva.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099621

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Àngels (GP).

Respuesta:

Para la realización de las actuaciones previstas en el 
Museo de Bellas Artes de Valencia se requiere la cesión 
al Estado de los correspondientes terrenos por parte del 
Ayuntamiento y de la Generalidad Valenciana.

La cesión del Ayuntamiento está pendiente de la 
firma de un protocolo entre dicha Corporación y el 
Ministerio de Cultura, mientras que la cesión de las 
fincas que corresponden a la Generalidad se halla pen-
diente de aprobación, por parte de la Dirección General 
de Patrimonio del Ministerio de Economía y Hacienda, 
de la mutación demanial propuesta.

Por lo anterior, la partida de 300.000,00 € prevista 
en los Presupuestos de 2006 para la redacción del pro-
yecto se ha incorporado a la Programación Plurianual 
del Anexo de Inversiones de la Gerencia de Infraestruc-
turas y Equipamientos de Cultura para los Presupuestos 
Generales del Estado de 2007.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099623

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángels (GP).

Respuesta:

El Instituto del Patrimonio Histórico Español, del 
Ministerio de Cultura, tiene prevista una partida de 
100.000 € en los presupuestos de 2007, para el Castillo 
de Biar (Alicante).

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099626

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángels (GP).

Respuesta:

La aportación del Instituto Nacional de las Artes 
Escénicas y de la Música, del Ministerio de Cultura, a 
las actividades del Palau de les Arts Reina Sofía para el 
año 2007 es de 1.500.000 €. La valoración de la cuan-
tía se ha establecido considerando que se trata de una 
primera temporada de una infraestructura que acaba de 
inaugurarse, y que habrá de consolidar tanto el funcio-
namiento del espacio como el proyecto artístico.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099627 y 184/099628

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Ramón-Llin i Martínez, María Ángels (GP).

Respuesta:

El pasado 9 de noviembre se publicó en el Boletín 
Oficial del Estado el Real Decreto 1267/2006, de 8 de 
noviembre, por el que se crea el Patronato del Archivo 
de la Corona de Aragón, órgano de titularidad y gestión 
estatal.

Es voluntad del Ministerio de Cultura agilizar la 
organización de la reunión constitutiva del Pleno del 
Patronato, órgano rector del Archivo con representa-
ción, en su composición, de las cuatro Comunidades 
Autónomas implicadas.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/099629

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana; Oltra Torres, María 
Asunción y Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 

Señorías, se señala lo siguiente:

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099630 y 184/099631

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Caro Benítez, Susana; Oltra Torres, María 
Asunción y Montesinos de Miguel, Macare-
na (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por 
SS.SS., se señala lo siguiente:

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099632 y 184/099633, 184/099636 y 184/099638

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

1036

Respuesta:

A 1 de noviembre de 2006 el número de funciona-
rios del Cuerpo Nacional de Policía que se integran en 
las Unidades de Prevención, Asistencia y Protección 
(UPAP) es el que figura en el siguiente cuadro, en el 
que también se recoge su distribución.

Finalizado recientemente el curso para la formación 
de integrantes de las UPAP, los participantes se incor-
porarán a las mismas.

En la actualidad, el número de Servicios de Aten-
ción a la Familia-Mujer (SAF-SAM) del Cuerpo 
Nacional de Policía es de 56, repartidos por toda la 
geografía nacional, integrados por un total de 503 fun-
cionarios.
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Por lo que hace referencia a las convocatorias para 
la provisión de vacantes en los SAM y en las UPAP, se 
señala que estas vacantes no tiene un mismo procedi-
miento para su provisión. Mientras que para las UPAP 
se convocan cursos específicos, tras cuya celebración 
se nombran a los funcionarios que los superan para que 
ocupen estos puestos de trabajo, para los SAM no exis-
ten convocatorias específicas, ya que estos servicios se 
encuadran en las Secciones o Brigadas de Policía Judi-
cial de las distintas plantillas, a las que van destinados 
los funcionarios. Una vez en ellas son destinados a los 
SAF o a los demás Grupos Operativos que las compo-
nen en función de las necesidades existentes, sin perjui-
cio de que con posterioridad reciban cursos de especia-
lización.

En el año 2004, tuvieron lugar dos cursos para la 
formación de funcionarios de las UPAP.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099637

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

El número de convocatorias realizadas para cubrir 
las plazas de los Especialistas Mujer-Menor (EMUME) 
de la Guardia Civil en los años 2004, 2005 y 2006 fue-
ron tres, una y dos, respectivamente.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099639

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En la fecha por la que se interesa Su Señoría, los 
efectivos de las unidades especializadas en violencia de 
género y doméstica del Cuerpo Nacional de Policía 
(UPAP y SAM) en la provincia de Valencia eran cua-
renta y tres y, por lo que se refiere a la Guardia Civil, en 
la citada provincia se encontraban destinados diecinue-
ve especialistas mujer-menor.

No obstante, la totalidad de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado interviene en mayor o menor 
medida en las labores de prevención y represión de los 

delitos de violencia de género y en las de protección de 
sus víctimas.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099640

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En la fecha por la que se interesa Su Señoría, los 
efectivos de las unidades especializadas en violencia de 
género y doméstica del Cuerpo Nacional de Policía 
(UPAP y SAM) en la provincia de Alicante eran treinta 
y uno y, por lo que se refiere a la Guardia Civil, en la 
citada provincia se encontraban destinados diecinueve 
especialistas mujer-menor.

No obstante, la totalidad de las Fuerzas y Cuerpos 
de Seguridad del Estado interviene en mayor o menor 
medida en las labores de prevención y represión de los 
delitos de violencia de género y en las de protección de 
sus víctimas.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/099643 y 184/099644

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana y Oltra Torres, 
María Asunción (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por S.S., 
se señala lo siguiente:

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/099824

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (GIU-ICV).

Respuesta:

En cuanto a las medidas que puede adoptar el 
Gobierno para velar por los intereses de los trabajado-
res, en casos como el mencionado por Su Señoría, son 
con carácter general las previstas para situaciones de 
crisis empresarial por insolvencia y se contemplan en el 
artículo 33 del Real Decreto Legislativo 1/1995, de 24 
de marzo, por el que se aprueba el texto refundido del 
Estatuto de los Trabajadores, articulándose a través del 
Fondo de Garantía Salarial (FOGASA).

La acción protectora del Fondo de Garantía Salarial 
garantiza el pago, por parte de dicho organismo, de los 
salarios e indemnizaciones a los trabajadores por cuen-
ta ajena (excluidos los empleados de hogar y a ciertas 
categorías de socios cooperativistas), subrogándose en 
los derechos y acciones de los trabajadores por las 
cuantías abonadas, cuando las empresas no puedan 
hacerlos efectivos por encontrarse en situación de 
insolvencia o declaración de concurso, con los siguien-
tes límites legales, conforme establece el artículo 33 
citado del Estatuto de los Trabajadores:

1. Respecto de los salarios adeudados, el FOGA-
SA abona la cantidad reconocida como tal en acto de 
conciliación o en resolución judicial por todos los con-
ceptos a que se refiere el artículo 26.1 del ET, así como 
los salarios de tramitación en los supuestos en que 
legalmente procedan, sin que pueda el Fondo abonar, 
por uno u otro concepto, conjunta o separadamente, un 
importe superior a la cantidad resultante de multiplicar 
el triple del salario mínimo interprofesional diario, 
incluyendo la parte proporcional de las pagas extraordi-
narias, por el número de días de salario pendiente de 
pago, con un máximo de ciento cincuenta días.

2. Respecto de las indemnizaciones adeudadas, el 
FOGASA abonará las reconocidas como consecuencia 
de sentencia, auto, acto de conciliación judicial o reso-
lución administrativa a favor de los trabajadores a causa 
de despido o extinción de los contratos conforme a los 
artículos 50, 51 y 52 del Estatuto de los Trabajadores 
(extinción por incumplimiento contractual grave del 
empresario, despido colectivo y despido objetivo), y de 
extinción de contratos conforme al artículo 64 de la 
Ley 22/2003, de 9 de julio, Concursal (despido colecti-
vo declarado por el juez de lo mercantil), así como las 
indemnizaciones adeudadas por extinción de contratos 
temporales o de duración determinada en los casos que 
legalmente procedan.

En todos los casos, con el límite máximo de una 
anualidad, sin que el salario diario, base del cálculo, 
pueda exceder del triple del salario mínimo interprofe-

sional, incluyendo la parte proporcional de las pagas 
extraordinarias.

El importe de la indemnización, a los solos efectos 
de abono por el Fondo de Garantía Salarial para los 
casos de despido o extinción de los contratos conforme 
al artículo 50 de esta Ley, se calculará sobre la base de 
treinta días por año de servicio, con el límite fijado en 
el párrafo anterior.

Asimismo, y en todo caso, en las empresas de 
menos de veinticinco trabajadores, el Fondo de Garan-
tía Salarial abonará el 40 por 100 de la indemnización 
legal que corresponda a los trabajadores cuya relación 
laboral se haya extinguido como consecuencia del 
expediente instruido en aplicación del artículo 51 o por 
la causa prevista en el párrafo c) del artículo 52, ambos 
del Estatuto de los Trabajadores (despido colectivo u 
objetivo por causas organizativas económicas o de pro-
ducción) o conforme al artículo 64 de la Ley 22/2003, 
de 9 de julio, Concursal (despido colectivo concursal).

Además, dentro del ámbito de las competencias de 
cada Comunidad Autónoma donde se desarrolle el con-
flicto, éstas pueden ejercer como mediadoras en los 
conflictos laborales con objeto de llegar a una solución 
pactada y evitar las peores consecuencias para los tra-
bajadores.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100242

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se significa que, durante el período enero-octu-
bre del año 2006, en la provincia de Soria se matriculó 
un total de 2.617 vehículos y, en el mismo período del 
año 2005, 2.561, lo que supuso un incremento del 
2,18%.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100243

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).
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Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se significa que, entre los días 20 de febrero y 
el 5 de marzo del año 2006, la Dirección General de 
Tráfico realizó una campaña especial de conciencia-
ción, a través de divulgación de mensajes y de intensifi-
cación de controles, sobre el uso de teléfonos móviles 
mientras se conduce y otras conductas que provocan 
distracción durante la conducción. En el marco de la 
citada campaña, fueron controlados 5.761 vehículos en 
las carreteras de la provincia de Soria.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100246

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salazar Bello, María Isabel (GS).

Respuesta:

A 1 de diciembre de 2003, el número de vacantes 
existentes en la plantilla de la Guardia Civil de Lugo 
fue de 91, mientras que el mismo día del año 2006, el 
número de vacantes fue de 70.

Por lo que se refiere al año 1997, no existe histórico 
informatizado.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100248

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salazar Bello, María Isabel (GS).

Respuesta:

El número de vehículos asignados a la Comandan-
cia de la Guardia Civil de Lugo en los años por los que 
se interesa Su Señoría son los siguientes:

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100252

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jiménez Pérez, Agustín (GS).

Respuesta:

Según los datos que obran en el Registro Central 
para la protección de las víctimas de la violencia 
doméstica, desde la entrada en vigor de la Ley contra la 
Violencia de Género, se han dictado las Medidas de 
Alejamiento («Prohibición de acercarse a determinadas 
personas»), dentro de una orden de protección o como 
medida cautelar, que se indican a continuación:

Alicante:    3.895
Comunidad Valenciana: 10.174
Toda España:  77.152

En cuanto al número de Juzgados de violencia de 
género que prestan en la actualidad sus servicios en la 
Comunidad Valenciana con carácter exclusivo, cabe 
señalar que, en estos momentos, dicha Comunidad 
Autónoma tiene una planta de 5 Juzgados de violencia 
sobre la mujer, distribuidos por provincias:

— Alicante: 2 juzgados.
— Castellón: 1 juzgado.
— Valencia: 2 juzgados.

Todos ellos, constituidos y funcionando. Tres de 
ellos se crearon mediante Real Decreto 708/2006, de 9 
de junio, y entraron en funcionamiento el día 30 de 
junio de 2006. Además, existen otros juzgados que se 
dedican a la tramitación de asuntos relacionados con la 
violencia de género en régimen de compatibilidad con 
otras funciones, bien de Primera instancia e instrucción 
o sólo de Instrucción.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100258

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente.

La valoración de los resultados del Programa «Inter-
net Rural», en la provincia de Soria, es altamente posi-
tiva. En estos momentos, el Programa ya está ejecutado 
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en su totalidad, encontrándose instalados el 100% de 
los 54 telecentros previstos para Soria.

Por otro lado, se señala que estas actuaciones, en 
Soria, se han extendido mediante el nuevo Programa 
«Telecentros», que también se encuentra ya ejecutado 
prácticamente en un 100%. En estos momentos, sólo está 
pendiente de instalación un telecentro en Soria, de mane-
ra que dicha provincia dispone, actualmente, de un total 
de 105 telecentros operativos para los dos Programas.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100259

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

La valoración de los resultados del Programa «Inter-
net Rural» en la Comunidad Autónoma de Castilla y 
León es altamente positiva. En estos momentos el Pro-
grama ya está ejecutado en su totalidad en esta Comu-
nidad, encontrándose instalados el 100% de los 343 
telecentros previstos para Castilla y León.

Por otro lado, estas actuaciones en Castilla y León se 
han extendido mediante el nuevo Programa «Telecen-
tros», que también se encuentra ya ejecutado prácticamen-
te en un 100% en esta Comunidad Autónoma. En estos 
momentos, ya sólo están pendientes de instalación 20 tele-
centros en Castilla y León, de manera que esta Comuni-
dad dispone actualmente de un total de 639 telecentros 
operativos para los dos Programas (previsión total: 659).

Estos datos indican que Castilla y León es la prime-
ra Comunidad Autónoma por número de telecentros 
instalados, seguida por Aragón con 399, Comunidad 
Valenciana con 346 y Andalucía con 316.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100260

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  González Serna, Carlos (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Cultura, por el momento, no con-
templa la posibilidad de proceder a la limpieza de la 
Dama de Elche, desaconsejada por los técnicos.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100264

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

En el anexo que se acompaña se recoge la relación 
de convenios suscritos por el Ministerio de Cultura con 
ayuntamientos, diputaciones y entidades privadas ubi-
cadas en la Comunidad Autónoma de Castilla y León, 
que se encuentran vigentes en la actualidad.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/100266 a 184/100271

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Saura García, Pedro y Torres Balaguer, 
Ricard (GS).

Respuesta:

Dado que la situación de los contribuyentes a los 
que se refieren Sus Señorías es la de comprobación de 
sus actividades empresariales, no se puede proporcio-
nar información detallada de quiénes son estos empre-
sarios sometidos a comprobación, ni del curso de esas 
comprobaciones, ni de sus resultados, ni de la informa-
ción que en ellas se haya podido recabar, todo ello en 
aplicación de lo establecido en el artículo 95 de la Ley 
58/2003, de 17 de diciembre, General Tributaria.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100287

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael Antonio y Matarí 
Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Es preciso distinguir las actuaciones siguientes en la 
zona de Bayana:
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La obra de desmonte, que forma parte de la inver-
sión «Desarrollo del muelle de poniente del Puerto de 
Almería» actualmente en ejecución.

El área de descanso, a ubicar en la parcela donde, se 
realiza de obra de desmonte una vez concluida esta.

Respecto al proyecto global «Desarrollo del muelle 
de poniente del Puerto de Almería», actualmente en 
ejecución, los datos solicitados son los siguientes:

«Desarrollo de Poniente del Puerto de Almería. 1.ª 
fase».

Presupuesto de adjudicación: 16.376 miles de 
euros.

Incremento por Modificación/Revisión. 4371 miles 
de euros.

Certificaciones: 18.551 miles de euros.
Pagos: 18.250 miles de euros.
Las cifras no incluyen el IVA.
Inicio de las obras: abril de 2003.
Plazo inicial de ejecución: 13,8 meses.

Ha incidido en la ejecución de las obras la apari-
ción, en la zona de dragado para la zanja de cimenta-
ción de los cajones del muelle, de materiales de distinta 
naturaleza a los previstos en el proyecto constructivo, 
lo que impidió colocar en obra de forma directa los 
materiales procedentes del desmonte de la parcela.

«Desarrollo de Poniente del Puerto de Almería. 2.ª 
fase»

Presupuesto de adjudicación: 12.662 miles de 
euros.

Certificaciones: 12.662 miles de euros.
Pagos: 9.453 miles de euros.
Las cifras no incluyen el IVA.
Inicio de las obras: junio de 2005.
Plazo inicial de ejecución: 20,7 meses.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100290

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael Antonio y Matarí 
Sáez, Juan José (GP).

Respuesta:

Las actuaciones inversoras de Aena en el aeropuerto 
de Almería están dotando a este aeropuerto, en tiempo 
y volumen, de unas modernas instalaciones e infraes-
tructuras, con las capacidades adecuadas para atender 
el tráfico aéreo que requiere utilizarlo, ofreciendo unos 

elevados niveles de seguridad y calidad en sus servi-
cios.

Aena realizó en el año 2004 una ejecución de actua-
ciones inversoras por valor de 8.771.995 euros en el 
aeropuerto de Almería, siendo 2.444.088 euros lo reali-
zado en el año 2005.

Para el 2006 Aena tenía un presupuesto de inversión 
en el aeropuerto de Almería, según lo aprobado en los 
Presupuestos Generales del Estado del ejercicio, de 
3.129.000 euros.

Como actuación de alta relevancia cabe indicar que 
con fecha 27 de noviembre de 2006 se aprobó la adju-
dicación de la obra denominada «Ampliación del Edifi-
cio Terminal 1.ª fase», por un importe de adjudicación 
de 19.457.214,91 euros, excluidos impuestos.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100291

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bertrand de la Riera, Leopoldo (GP).

Respuesta:

Mediante el procedimiento de intercambio de car-
tas, fechadas el 9 de junio y 3 de julio de 2006, entre la 
titular del Ministerio de Fomento español y su homólo-
go francés, titular del Ministère des Transports, de 
l’Equipement, du Tourisme et de la Mer, tuvo su origen 
la creación de una Comisión Intergubernamental hispa-
nofrancesa con la misión de proponer la selección de 
proyectos de autopistas del mar entre España y Francia 
en el contexto de las orientaciones comunitarias para el 
desarrollo de las Redes Transeuropeas de Transporte.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100292

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bertrand de la Riera, Leopoldo (GP).

Respuesta:

En ausencia de circunstancias imprevistas que influ-
yan directamente sobre los plazos inicialmente consi-
derados, el ritmo de los trabajos emprendidos por la 
Comisión Intergubernamental hispano-francesa, encar-
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gada de proponer una selección de proyectos de auto-
pistas del mar, razonablemente permite contestar en 
sentido afirmativo respecto de la fecha interesada.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100294

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bertrand de la Riera, Leopoldo (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

El tramo de la Autovía A-8 entre Unquera y Llanes, 
se ha tramificado en dos proyectos: Unquera-Pendueles 
y Pendueles-Llanes.

Se encuentran en fase de redacción los proyectos 
constructivos de ambos tramos, cuyos datos básicos 
son los siguientes:

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100297

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús; Fernández de 
Mesa y Díaz del Río, Arsenio y García Díez, 
Joaquín María (GP).

Respuesta:

Los buques anticontaminación de la Unión Europea 
no son medios propios de la misma, sino que son 
buques comerciales, con cuyas compañías armadoras 
se ha firmado un contrato de servicios que garantiza 
que aquéllos deben ponerse al servicio de la Agencia 
Europea de Seguridad Marítima, cuando sean requeri-
dos en caso de vertido de hidrocarburos en la mar.

Durante el proceso de contratación de estas embar-
caciones en el año 2005 se realizó una convocatoria 
abierta a cualquier compañía interesada en celebrar 
estos contratos. Desafortunadamente, no se presentó 
ninguna manifestación de interés de compañías radica-
das en Galicia. El buque más cercano a la costa gallega 
es el «Ile de Brehat», con base en Brest (Francia).

A lo largo del año 2006 la UE ha abierto un nuevo 
proceso de contratación para reforzar aún más las capa-
cidades anticontaminación de la UE. En noviembre de 
2006 se adjudicaron los nuevos contratos, de manera 
que dos nuevos barcos cubrirán dos regiones priorita-
rias en la UE: zona atlántica y mediterránea.

En el caso de la zona atlántica, para la que varios 
armadores españoles presentaron ofertas, se ha contra-
tado el buque «Galp Marine», con base en un puerto 
portugués. La EMSA ha anunciado que para incremen-
tar los medios disponibles, tiene previsto para 2007 un 
nuevo proceso de contratación de buques para la lucha 
contra la contaminación.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100300

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús; Fernández de 
Mesa y Díaz del Río, Arsenio y García Díez, 
Joaquín María (GP).

Respuesta:

Las cofradías de pescadores, como el resto de los 
ciudadanos, han recibido puntualmente cuanta infor-
mación dispone el Gobierno sobre el asunto interesado, 
y han sido informados por tanto de que, según los infor-
mes de los científicos, no existe riesgo para su actividad 
profesional.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/100301

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús; Fernández de 
Mesa y Díaz del Río, Arsenio y García Díez, 
Joaquín María (GP).

Respuesta:

Según puede deducirse, no sólo de las circunstan-
cias oceanográficas y de la situación del pecio, sino 
también de los estudios realizados por los expertos 
encargados del seguimiento de la situación planteada, 
resulta poco probable que las manchas en suspensión 
puedan alcanzar la costa.

Es un dato constatable la escasa densidad de las 
manchas y su dispersión, lo que, unido a la distancia 
del foco emisor respecto a la costa, no parece previsible 
que se produzcan repercusiones negativas sobre el eco-
sistema marino ni sobre zonas costeras de interés 
comercial o ecológico.

En todo caso, se señala que todos los sistemas de 
respuesta se encuentran alertados, tanto en su función 
de vigilancia como en su dimensión reactiva. Así, se 
pueden mencionar las campañas de inspección de la 
zona articuladas por el Instituto Español de Oceanogra-
fía (1150) y, además, los medios de la Sociedad de 
Salvamento y Seguridad Marítima (SASEMAR), que 
se encuentran encuadrados en el Plan Nacional de Sal-
vamento Marítimo 2006-2009, aprobado por el Minis-
terio de Fomento este mismo año y que ha supuesto un 
incremento de medios muy significativo con respecto a 
los disponibles con anterioridad.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100303 y 184/100304, 184/100306, 184/100308 y 
184/100309

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús; Fernández de 
Mesa y Díaz del Río, Arsenio y García Díez, 
Joaquín María (GP).

Respuesta:

La Administración General del Estado, mantiene en 
la zona del hundimiento del «Prestige» un seguimiento 
permanente desde la fecha del accidente. A este respec-
to, los pasados meses de abril y junio del año 2006 se 
detectaron residuos de hidrocarburos y se realizaron 
algunas tomas superficiales de muestras.

Con el objetivo de contar con información completa 
y concluyentemente contrastada, se inició una campaña 
por el Instituto Español de Oceanografía (IEO), que se 
desarrolló entre los días 29 de octubre y 2 de noviem-
bre de 2006 y cuyo objetivo era estudiar la situación de 
la zona, obtener información sobre la entidad de las 
manchas y conocer el reparto de hidrocarburos en la 
columna de agua.

Se tomaron 150 muestras en 24 estaciones o puntos 
de muestreo, en profundidades comprendidas entre 
3.880 metros y la superficie del mar.

En la campaña, además de los científicos del IEO, 
participó personal de la Universidad de A Coruña, del 
Centro de Investigaciones y Desarrollo de Barcelona 
del Consejo Superior de Investigaciones Científicas 
(CSIC) y del Institut de Ciencia i Tecnología Ambiental 
de la Universidad Autónoma de Barcelona. El Gobier-
no, por tanto, tiene siempre en cuenta la opinión y el 
concurso de la comunidad científica en la toma de sus 
decisiones.

En noviembre, se conocieron los resultados de los 
análisis de las muestras recogidas en la zona, en la 
campaña realizada por el IEO con el buque Coornide 
Saavedra. Esas muestras confirman que los restos de 
fuel proceden del «Prestige». Por tanto, una vez que el 
Gobierno tuvo la constancia científica de tal extremo, 
de forma inmediata, lo dio a conocer mediante notas de 
prensa (10 de noviembre y 21 de noviembre de 2006), 
dando publicidad a las sucesivas conclusiones deriva-
das de los informes realizados al efecto por los científi-
cos del IEO.

En cualquier caso, según opinión de los científicos, 
estas manchas no tendrán efectos sobre el ecosistema 
marítimo por su escasa dimensión, su casi inmediata 
dispersión y la lejanía de la costa.

Pese a ello, el Gobierno ha decidido intensificar las 
actuaciones de vigilancia y seguimiento de la zona, 
como ya han tenido ocasión de anunciar la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno y la Ministra de Medio 
Ambiente en el Pleno del Congreso de los Diputados, 
estando previsto que, cuando las condiciones meteoro-
lógicas y marítimas sean adecuadas, se procederá a la 
inspección «in situ» y análisis del pecio, tarea que se ha 
encargado a la empresa Repsol.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100305

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús; Fernández de 
Mesa y Díaz del Río, Arsenio y García Díez, 
Joaquín María (GP).
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Respuesta:

El Gobierno, desde que asumió sus responsabilida-
des en relación con las consecuencias derivadas de la 
catástrofe del «Prestige», ha tenido entre sus priorida-
des la vigilancia permanente de la zona del hundimien-
to, como medida elemental de prevención de eventuales 
complicaciones en las labores realizadas en el año 2004 
de extracción del fuel.

En esta tarea, la actividad gubernamental no sólo no 
ha desoído las recomendaciones de la comunidad cien-
tífica, articulada en torno al Comité Científico Asesor, 
sino que, por el contrario, ha sido especialmente escru-
puloso en las labores de seguimiento con la realización 
de continuas campañas oceanográficas realizadas por el 
Instituto Español de Oceanografía del Ministerio de 
Educación y Ciencia desde la fecha del accidente. A 
este respecto, en abril y junio del año 2006 se detecta-
ron residuos de hidrocarburos y se realizaron algunas 
tomas superficiales de muestras.

Con el objetivo de contar con información completa 
y concluyente contrastada, se inició una campaña por el 
Instituto Español de Oceanografía (IEO), que se desa-
rrolló entre los días 29 de octubre y 2 de noviembre de 
2006 y cuyo objetivo era estudiar la situación de la 
zona, obtener información sobre la entidad de las man-
chas y conocer el reparto de hidrocarburos en la colum-
na de agua.

Se tomaron 150 muestras en 24 estaciones o puntos 
de muestreo, en profundidades comprendidas entre 
3.880 y la superficie del mar.

En la campaña, además de los científicos del IEO, 
participó personal de la Universidad de A Coruña, del 
Centro de Investigaciones y Desarrollo de Barcelona 
del CSIC y del Institut de Ciencia i Tecnología Ambien-
tal de la Universidad Autónoma de Barcelona. El 
Gobierno, por tanto, tiene siempre en cuenta la opinión 
y el concurso de la comunidad científica en la toma de 
sus decisiones.

En noviembre se conocieron los resultados de los 
análisis de las muestras recogidas en la zona, en la 
campaña realizada por el IEO con el buque «Comide de 
Saavedra». Esas muestras confirman que los restos de 
fuel proceden del «Prestige». Por tanto, una vez que el 
Gobierno tuvo la constancia científica de tal extremo, 
de forma inmediata lo dio a conocer mediante notas de 
prensa (10 de noviembre y 21 de noviembre de 2006), 
dando publicidad a las sucesivas conclusiones deriva-
das de los informes realizados al efecto por los científi-
cos del IEO.

Ante estas circunstancias, el Gobierno ha decidido 
intensificar las actuaciones de vigilancia y seguimiento 
de la zona, como ya han tenido ocasión de anunciar la 
Vicepresidenta Primera del Gobierno y la Ministra de 
Medio Ambiente en el Pleno de Congreso de los Dipu-
tados, estando previsto que, cuando las condiciones 
meteorológicas y marítimas sean adecuadas, se proce-

derá a la inspección «in situ» y análisis del pecio, tarea 
que se ha encargado a la empresa REPSOL.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100307 y 184/100310

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús; Fernández de 
Mesa y Díaz del Río, Arsenio y García Díez, 
Joaquín María (GP).

Respuesta:

Como consecuencia de los trabajos desarrollados 
durante la campaña del año 2003, de actuaciones en el 
pecio del Prestige, se llegó a una serie de conclusiones 
que perfilarían las operaciones a desarrollar durante el 
año 2004. Las conclusiones más significativas fueron 
las siguientes:

— Utilización de lanzaderas rígidas en lugar de 
flexibles.

— Necesidad de descargar las lanzaderas «in situ» 
en alta mar a un petrolero, para poder optimizar los 
ciclos de extracción.

— Extracción sólo del fuel almacenado en la proa.
— Necesidad de desarrollar un sistema de biorreme-

diación para neutralizar el fuel que permaneciera en el 
pecio, una vez acabadas las operaciones de extracción.

El informe presentado por el empresa Repsol en el 
año 2003, puso de manifiesto que, dadas las caracterís-
ticas del fuel del «Prestige», el vaciando de los tanques, 
allí donde era técnicamente posible mediante el sistema 
de lanzaderas, hasta llegar a un punto en donde la can-
tidad de fuel fuera tal que hiciera desaconsejable la 
extracción. Así, las estimaciones iniciales hablaban de 
aproximadamente un 10% del fuel remanente en el 
interior de los tanques del «Prestige», una vez acabados 
los trabajos de extracción.

Para neutralizar este fuel y evitar la posible conta-
minación futura, se decidió utilizar un sistema de bio-
rremediación.

Por otra parte, teniendo en cuenta la posición del 
pecio (encajonado en un valle escarpado) y su inclina-
ción, se hacía desaconsejable efectuar operaciones de 
extracción, por lo que la recomendación final fue no 
proceder a la extracción del fuel de la popa, que se esti-
mó en 700 toneladas de fuel.

La Administración española dio su aprobación a 
esta segunda campaña, el 9 de diciembre de 2003.
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El 9 de mayo del 2004, comenzaron las operaciones 
marinas de la fase de extracción por gravedad del fuel 
del «Prestige», mejorándose los objetivos fijados 
(vaciado del 95% del fuel de proa).

La operación se desarrolló al ritmo previsto y en 
julio, el mes de máxima actividad y rendimiento, se 
recuperaron 5.600 toneladas. En agosto y septiembre, 
debido a las difíciles condiciones meteooceánicas, que 
supusieron la pérdida de unos 20 días de trabajo efecti-
vo, se recuperaron las últimas toneladas, hasta comple-
tar, el 1 de octubre de 2004, la extracción de unas 
13.700 toneladas de fuel, en un total de 51 ciclos de 
descenso-llenado-izado-descarga de las lanzaderas. El 
día 2 de octubre, el buque tanque Odin se puso rumbo a 
la Refinería de Repsol-YPF en A Coruña, donde se pro-
cedió a la descarga de unas 16.000 toneladas de fuel y 
agua.

Las operaciones marinas de biorremediación 
comenzaron el 9 de septiembre de 2004 con el descen-
so de los cilindros que se habían construido y llenado 
con el nutriente. El 30 de septiembre se introdujo el 
nutriente del primer cilindro en uno de los tanques, el 
contenido del cilindro (1 Tm. aproximadamente) y, el 
25 de octubre, se introdujo un último cilindro en el 
pecio de proa del «Prestige», habiéndose añadido 18 
toneladas de nutrientes en los tanques.

El 26 de octubre de 2004 finalizaron las operacio-
nes marinas, en un entorno, en la zona del hundimien-
to, de malas condiciones climatológicas y del estado 
de la mar.

Según opinión de los científicos, las manchas que se 
han detectado en la zona del hundimiento, no tendrán 
efectos sobre el ecosistema marítimo por su escasa 
dimensión, su casi inmediata dispersión y la lejanía de 
la costa.

No obstante, el Gobierno ha decidido intensificar 
las actuaciones de vigilancia y seguimiento de la zona, 
como ya han tenido ocasión de anunciar la Vicepresi-
denta Primera del Gobierno y la Ministra de Medio 
Ambiente en el Pleno del Congreso de los Diputados, 
estando previsto que, cuando las condiciones meteoro-
lógicas y marítimas sean adecuadas, se procederá a la 
inspección «in situ» y análisis del pecio, tarea que se ha 
encargado a la empresa Repsol.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100316

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús; Fernández de 
Mesa y Díaz del Río, Arsenio y García Díez, 
Joaquín María (GP).

Respuesta:

En el seno de la Comisión Ejecutiva para la preven-
ción y lucha contra la contaminación marítima y del 
litoral se están realizando los correspondientes infor-
mes jurídicos y técnicos que permitan diseñar un Siste-
ma Nacional de Respuesta operativo en la coordinación 
y respetuoso con las competencias de todos los agentes 
implicados, entre los que, sin duda, adquieren especial 
protagonismo las Administraciones de las Comunida-
des Autónomas y Corporaciones Locales litorales.

En este sentido, se destaca que la citada Comisión 
integra representantes de los Ministerios de Fomento y 
Medio Ambiente, y cuenta con las esenciales aportacio-
nes del Instituto Español de Oceanografía, el Ente Públi-
co Puertos del Estado, la Dirección General de Protec-
ción Civil y Emergencias y el Ministerio de Defensa.

El carácter complejo de la materia que ha de regu-
larse, la multiplicidad de centros de decisión a coordi-
nar, la naturaleza técnica de las decisiones a adoptar y 
la magnitud de medios a movilizar hacen imprescindi-
ble abordar esta cuestión desde la perspectiva más 
amplia posible, estudiando cuidadosamente todas las 
opciones que ofrece la doctrina científica en este 
campo.

Madrid, 2 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100318

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús; Fernández de 
Mesa y Díaz del Río, Arsenio y García Díez, 
Joaquín María (GP).

Respuesta:

La presencia de las Comunidades Autónomas y de 
las Corporaciones Locales en los órganos colegiados 
con funciones tanto de estudio como de articulación de 
respuesta en caso de crisis por contaminación marítima 
y del litoral, es una de las preocupaciones del Gobier-
no, que entiende que, en esta materia, la coordinación 
de actuaciones constituye uno de los elementos impres-
cindibles para garantizar respuestas inmediatas, efecti-
vas y eficientes ante situaciones de crisis.

En este sentido, baste señalar como ejemplo la cons-
titución, en el año 2005, de la Comisión Permanente de 
Salvamento Marítimo, órgano específicamente creado 
para articular el diálogo con las Comunidades Autóno-
mas en materia de prevención y lucha contra la conta-
minación marítima, en el seno de la Dirección General 
de Marina Mercante.
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Por otro lado, en la Comisión Ejecutiva para la pre-
vención y lucha contra la contaminación marítima y del 
litoral, está prevista la integración de los representantes 
de las Comunidades Autónomas que pudieran verse afec-
tadas por las actuaciones que pudieran ponerse en funcio-
namiento ante una situación de contaminación marítima.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100319 y 184/100329

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús; Fernández de 
Mesa y Díaz del Río, Arsenio y García Diez, 
Joaquín María (GP).

Respuesta:

En julio del 2005, el Centro para la Prevención y 
Lucha contra la Contaminación Marítima y del Litoral 
(CEPRECO) y el Instituto Social de la Marina (ISM) fir-
maron un convenio marco para el desarrollo de actuacio-
nes encaminadas a potenciar la sensibilización en materia 
de prevención y lucha contra la contaminación marítima 
y del litoral. El convenio implica la introducción de 
módulos y jornadas sobre la materia competencia del 
CEPRECO en los programas formativos del ISM.

En el marco de este convenio de colaboración se han 
impartido, a lo largo de 2006, módulos de lucha contra 
la contaminación marítima dentro de los programas 
formativos del ISM dirigidos a marineros y pescadores. 
Estos módulos se han desarrollado y han sido imparti-
dos por personal técnico del CEPRECO en el Centro 
Nacional de Formación Marítima de Bamio, pertene-
ciente al ISM.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100328

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús; Fernández de 
Mesa y Díaz del Río, Arsenio y García Díez, 
Joaquín María (GP).

Respuesta:

El Centro para la prevención de la contaminación 
marítima y del litoral (CEPRECO), viene trabajando 

desde su creación en la investigación y mejora de siste-
mas de lucha contra la contaminación marina provoca-
da por el derrame de hidrocarburos.

A lo largo de los años 2005 y 2006, se ha trabajado 
en el desarrollo de evaluaciones, ensayo y elaboración 
de nuevos procedimientos de lucha contra la contami-
nación en caso de un derrame de hidrocarburos.

Los trabajos desarrollados a lo largo de 2005 se cen-
traron en el seguimiento de las zonas más afectadas por 
el vertido del «Prestige», así como de ecosistemas sen-
sibles que sufrieron un fuerte impacto. En paralelo, se 
trabajó en la elaboración de procedimientos de actua-
ción en tierra frente a vertidos. En especial se contó con 
la colaboración del Instituto de Investigaciones Mari-
nas de Vigo (CSIC) en la elaboración de un procedi-
miento inédito de biorremediación para tratar espacios 
sensibles.

A lo largo de 2006 se trabajó en el desarrollo y ensa-
yo de nuevas técnicas y productos de biorremediación 
para combatir los efectos de un derrame en zonas roco-
sas, en el seguimiento de playas muy afectadas, así 
como en el desarrollo de una publicación sobre la inci-
dencia de la dinámica marina en los procesos de conta-
minación por derrame de hidrocarburos.

Fruto de estos trabajos se publicó el manual «Actua-
ciones a desarrollar en caso de un vertido de hidrocar-
buros» que recoge las diferentes metodologías y proce-
dimientos de actuación frente a un derrame que arribe a 
la costa. Este libro dispone de una edición inglesa para 
una mayor difusión internacional.

El libro ha sido elaborado por técnicos del CEPRE-
CO en colaboración con investigadores y especialistas 
en la materia, aprovechando la experiencia acumulada, 
en especial después del reciente vertido originado por 
el «Prestige».

La publicación está estructurada en ocho guías que 
describen diferentes metodologías de lucha en función 
del tipo de costa, la morfología litoral, su sensibilidad y 
la accesibilidad de los medios, estando dirigida a los 
gestores de futuras emergencias por derrame de hidro-
carburos.

La detección de hidrocarburos enterrados bajo la 
arena a causa de la dinámica litoral, fenómeno conoci-
do popularmente como «efecto lasaña», dispone de dos 
procedimientos específicos. En uno se fija la metodolo-
gía de muestreo, análisis e interpretación de los resulta-
dos. En el segundo se establecen las bases de la organi-
zación de su limpieza en función de las características 
del arenal y de su localización.

Otras guías se orientan a la limpieza de superficies 
rocosas impregnadas de hidrocarburos. En una de ellas 
se recoge la metodología específica del empleo de agua 
a presión (hidrolimpieza). En otra se incluye un proce-
dimiento específico de las playas de cantos, transmi-
tiendo una visión novedosa de la limpieza de estas for-
maciones litorales de altísimo valor geomorfológico y 
con una estructura que es preciso preservar.
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La afectación de espacios sensibles por un derrame 
es asimismo tratada en el manual. Estas zonas de alta 
sensibilidad ambiental son potencialmente receptoras 
del empleo de la biorremediación, proceso que acelera 
la degradación natural del hidrocarburo.

Finalmente, se incluye una guía sobre las condiciones 
de recogida y transporte de aves petroleadas comple-
mentando a otras existentes sobre su tratamiento. En ella 
se recogen tanto recomendaciones básicas dirigidas a la 
toma de decisiones, como la descripción de buenas prác-
ticas orientadas a los equipos de vigilancia y recogida.

Siguiendo la línea de trabajo del CEPRECO, a princi-
pios de enero de 2007 estará disponible una segunda 
publicación bilingüe (español/inglés) con el título «Con-
taminación de las playas por derrames de hidrocarburos. 
Influencia de la dinámica marina», elaborada con la 
colaboración del Grupo de Ingeniería de Oceanográfica 
y de Costas de la Universidad de Cantabria y donde se 
recoge la experiencia del seguimiento, a lo largo de cua-
tro años, de los arenales más afectados por el vertido del 
«Prestige». En la obra se describen los procesos morfo-
dinámicos en las playas, los cuales rigen los desplaza-
mientos de la arena en función de la estacionalidad o de 
las magnitudes de los parámetros de un determinado 
temporal. En función de estas magnitudes oceánicas y 
climatológicas, los procesos de contaminación a causa 
de un derrame de hidrocarburos serán diferentes, pudien-
do quedar oculto el hidrocarburo bajo la arena a causa de 
la dinámica marina y en diferentes localizaciones poten-
ciales a lo largo del perfil transversal de la playa.

Madrid, 3 de noviembre de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100331

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sainz García, María Jesús; Fernández de 
Mesa y Díaz del Río, Arsenio y García Díez, 
Joaquín María (GP).

Respuesta:

En relación, con la información solicitada por Sus 
Señorías, se significa lo siguiente:

En lo que respecta al Instrumento Financiero de 
Orientación de la Pesca (IFOP), en cuyo ámbito de 
actuación se llevan a cabo las acciones estructurales del 
sector de la pesca y la acuicultura, en el marco del 
Programa/DOCUP 2000-2006 para Regiones de Obje-
tivo 1, se realizaron en su día, para paliar las conse-
cuencias del accidente del Prestige, las acciones que se 
detallan en los cuadros que se adjuntan como anexo, 
con especificación del destino de las ayudas y la cofi-
nanciación producida.

En julio de 2004 se firmó un Convenio de colabora-
ción entre el Ministerio de Agricultura, Pesca y Ali-
mentación (MAPA) y SEPI Desarrollo Empresarial 
(SEPIDES) para el establecimiento de «Acciones de 
apoyo destinadas a la recuperación de los sectores eco-
nómicos, pesqueros y acuícolas».

Estas medidas de apoyo se encuadraban dentro de 
los objetivos del Plan Galicia, aprobado por el Consejo 
de Ministros en el año 2004. Para ello, se cuenta con un 
fondo de 3 millones de euros, aportado a partes iguales 
por el MAPA y SEPIDES, correspondiendo su gestión 
a SEPIDES.

El objetivo de la puesta en funcionamiento del Con-
venio de colaboración suscrito, es la instrumentación 
del Fondo de apoyo a la acuicultura gallega, para ayuda 
financiera a las empresas de acuicultura en el territorio 
de la Comunidad Autónoma de Galicia. La puesta en 
funcionamiento del mismo se articuló en el primer tri-
mestre del 2005.

El Convenio tenía una duración estimada de 2 años, 
habiendo finalizado en julio de 2006.

Además, debe tenerse en cuenta el Convenio de 
colaboración con SEPIDES, que tendrá carácter pluri-
anual, y con una dotación de 6 millones de euros para 
2007.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/100343

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

La Administración General del Estado mantiene en 
la zona del hundimiento del «Prestige» un seguimiento 
permanente desde la fecha del accidente. A este respec-
to, los pasados meses de abril y junio del año 2006 se 
detectaron residuos de hidrocarburos y se realizaron 
algunas tomas superficiales de muestras.

Con el objetivo de contar con información completa 
y concluyentemente contrastada, se inició una campaña 
por el Instituto Español de Oceanografía (IEO), que se 
desarrolló entre los días 29 de octubre y 2 de noviem-
bre de 2006, cuyo objetivo era estudiar la situación de 
la zona, obtener información sobre la entidad de las 
manchas y conocer el reparto de hidrocarburos en la 
columna de agua.

Se tomaron 150 muestras en 24 estaciones o puntos 
de muestreo, en profundidades comprendidas entre 
3.880 metros y la superficie del mar. El Instituto Espa-
ñol de Oceanografía informó la hipótesis de que el fuel 
era del «Prestige», sin duda alguna, el 26 de noviem-
bre.

En cuanto al caudal de las fugas, todavía es preciso 
guardar cierta cautela hasta que no se produzca una 
inspección «in situ» que permita determinar con certe-
za los extremos señalados, estando prevista la realiza-
ción de una operación de reconocimiento del pecio, tan 
pronto como las condiciones meteorológicas lo permi-
tan.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100344

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández de Mesa y Díaz del Río, Arsenio 
(GP).

Respuesta:

Son los informes del Instituto Español de Oceano-
grafía (IEO) los que afirman que dada la evolución de 
los hidrocarburos en el mar y la distancia existente 
hasta áreas costeras de interés comercial o ecológico, 
no son de esperar repercusiones negativas sobre el eco-
sistema marino.

Pese a ello, el Gobierno ha decidido intensificar las 
actuaciones de vigilancia y seguimiento de la zona. A 
estos efectos, el control de la zona está siendo realizado 
por los medios marítimos y aéreos correspondientes, 
puestos a disposición del operativo, entre otros, de 
SASEMAR y del IEO, con el objetivo de controlar los 
efectos de las fugas, pero sin renunciar a la inspección 
submarina ni a la puesta en marcha de las actuaciones 
que sean precisas a la vista de sus resultados.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100353

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El contrato de obras del «Proyecto de colector inter-
ceptor general del río Gafo. Saneamiento del río Gafo. 
Terminación del saneamiento de la cuenca del río 
Nalón (Asturias)», suscrito el 21 de octubre de 2002, 
fue objeto de dos modificaciones, aprobadas el 20 de 
octubre de 2003 y 11 de abril de 2005.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100354

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

La Confederación Hidrográfica del Norte, en escrito 
de 22 de septiembre de 2006, comunicó al Ayuntamien-
to de Oviedo que el personal técnico responsable del 
proyecto y obras del Colector del río Gafo estaba a dis-
posición de los técnicos municipales para explicarles e 
informarles de todos los detalles técnicos de la infraes-
tructura. Con fecha 22 de noviembre, se celebró una 
reunión entre los técnicos de ambas entidades, sin que 
conste que el Ayuntamiento haya solicitado nueva 
información.

En cuanto a las conexiones al Colector Interceptor 
del Gafo, el pasado 15 de diciembre, el Ayuntamiento 
de Oviedo presentó ante la Confederación Hidrográfica 
del Norte solicitud de autorización para llevar a cabo la 
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incorporación al Interceptor de los vertidos municipa-
les, que se encuentra actualmente en tramitación.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100357

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Actualmente se está elaborando informe de sosteni-
bilidad ambiental que será sometido a información 
pública. Este último trámite es condición previa a la 
aprobación del Plan de acuerdo con lo establecido por 
la Ley 9/2006, sobre evaluación de los efectos de deter-
minados planes y programas en el medio ambiente.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100362

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

El día 7 de abril de 2006, se firmó el «Convenio de 
colaboración entre el Ministerio de Agricultura, Pesca 
y Alimentación y la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias para la elaboración de una estrategia a 
favor del desarrollo rural sostenible de las zonas de 
montaña (I+D local, medio ambiente y cultura rural)».

El día 20 de julio de 2006, el Comité de Seguimiento 
del Convenio aprobó el nombramiento del coordinador y 
el calendario de actuaciones para los años 2006 y 2007.

En el marco de actuaciones previstas, el día 20 de 
octubre se celebró una reunión de Directores Generales 
de Desarrollo Rural de las Comunidades Autónomas en 
Taramundi (Asturias), reunión en la que se analizó el 
futuro de las zonas de montaña en el marco del nuevo 
Reglamento de Desarrollo Rural.

Posteriormente, se han celebrado dos reuniones en 
el mes de diciembre de 2006, con los siguiente conteni-
dos:

— Montaña Galaico-Leonesa, Territorio, sociedad y 
cultura: Perspectivas para el desarrollo rural sosteni-
ble.

— Biogeografía, género y poblamiento, Claves para 
una reunión conceptual del medio rural postindustrial 
en las zonas de montaña.

Considerando que en el año 2006 se ha constituido 
el Comité de Seguimiento, se han celebrado tres reunio-
nes temáticas encaminadas a la elaboración del docu-
mento base propuesto y se ha redactado el informe 
parcial comprometido, el grado de cumplimiento obte-
nido se considera totalmente satisfactorio.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100363

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

Con fecha 25 de julio de 2006, el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación, suscribió un Convenio 
de Colaboración con el Principado de Asturias, en el 
que se contemplaba el establecimiento conjunto de un 
Plan de Promoción para la realización en el ámbito terri-
torial del Estado español, de una campaña de promoción 
y difusión de los productos asturianos agroalimentarios, 
con sello de calidad reconocida oficialmente, para 
potenciar los mismos y propiciar su conocimiento y su 
consumo. Este Convenio implica una aportación econó-
mica, por parte del Ministerio, de 600.000 €, con cargo 
a la partida presupuestaria 21.21.413.A.640 de los Pre-
supuestos Generales del Estado.

En base a lo establecido en el Convenio, el Principa-
do de Asturias ha colaborado con el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación, en la realización de las 
siguientes actuaciones:

— Contratación de una empresa para la realización 
creativa y elaboración de elementos de comunicación 
para el desarrollo de una campaña de publicidad agroa-
limentaria, con el fin de promover el conocimiento, la 
mejora de las condiciones de distribución y el consumo 
de productos asturianos con sello de calidad agroali-
mentaria.

— Diseño del Plan de Medios de ámbito nacional, 
necesario para la realización del Plan de Promoción.
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— Acciones de información y de difusión a los con-
sumidores potenciales de los productos asturianos con 
sello de calidad, de acuerdo con el punto 2 del anexo 
del Convenio de Colaboración.

Madrid 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100367

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El 20 de abril de 2005, los Ministerios de Educación 
y Ciencia, de Industria, Turismo y Comercio, y la Enti-
dad Pública Empresarial Red.es firmaron el convenio 
«Internet en el Aula» para el período 2005-2008. Este 
convenio contempla un amplio conjunto de actuaciones 
que están siendo llevadas a cabo en estrecha colabora-
ción con las Comunidades Autónomas.

Respecto al grado de ejecución y/o cumplimiento 
del convenio-marco «Internet en el aula», y su desarro-
llo específico a través de la firma del convenio bilateral 
de colaboración suscrito entre el Ministerio de Educa-
ción y Ciencia y el Principado de Asturias, se señala 
que el programa marco contempla un conjunto amplio 
de actuaciones entre las que se encuentran:

• El apoyo metodológico a la comunidad educativa 
con el fin de asegurar el soporte metodológico a docen-
tes y/o centros educativos, y potenciar a todos aquellos 
agentes mediadores y dinamizadores esenciales para el 
uso eficaz de las tecnologías de la información y las 
comunicaciones (TIC) en el contexto escolar.

• El seguimiento y evaluación de la implantación de 
la sociedad de la información en los centros educativos 
que posibilite obtener una imagen fiel del estado de 
implantación de las TIC en el sistema educativo espa-
ñol, y consecuentemente en el Principado de Asturias, 
para el apoyo y la mejora de los procesos de enseñanza 
y aprendizaje.

• El fomento de la elaboración, difusión y utiliza-
ción de materiales didácticos digitales para la comuni-
dad educativa, propiciando la disponibilidad de mate-
riales didácticos digitales de calidad, de carácter 
multimedia e interactivo, y accesibles a través de la 
Red, para apoyo al desarrollo del currículo de los dis-
tintos niveles, áreas y materias de la enseñanza en nive-
les anteriores a la universidad.

• La capacitación de docentes y asesores de forma-
ción de profesores, facilitando la formación en las TIC, 
y en el uso pedagógico de las mismas, al profesorado 

que imparte docencia en los distintos niveles del siste-
ma educativo asturiano y a los asesores de formación 
de profesores.

• Fomentar el uso y puesta a disposición de aplica-
ciones y recursos informáticos dirigidos al ámbito edu-
cativo con el fin de poner a disposición y hacer efectivo 
uso en los centros de nuevas aplicaciones informáticas 
educativas dirigidas a facilitar las tareas de enseñanza-
aprendizaje, a mejorar los sistemas de organización de 
los centros y de gestión de los recursos y a agilizar la 
comunicación entre los diferentes miembros de la 
comunidad educativa.

Asimismo, se contemplan determinadas actuaciones 
denominadas de «convergencia», cuyo objetivo es lle-
var a cabo acciones que salvaguarden los criterios de 
cohesión territorial, no discriminación, igualdad de 
oportunidades e innovación, aprovechando la ventaja 
de la agregación de la demanda a escala estatal.

Por lo que se refiere a los plazos de ejecución, el 
programa «Internet en el Aula» contempla un calenda-
rio de implantación progresiva y distribuida a lo largo 
del cuatrienio 2005-2008, con hitos definidos para cada 
una de las actuaciones que se han cumplimentado satis-
factoriamente hasta la fecha.

En relación a la inversión prevista y a las actuacio-
nes a realizar dentro del programa Internet en el Aula 
en el Principado de Asturias se señala, en primer térmi-
no, que si bien el conjunto del programa se diseña, 
organiza y articula de forma global y multilateral entre 
todos los agentes implicados (Ministerio de Educación 
y Ciencia, Ministerio de Industria, Turismo y Comer-
cio, Red.es y Comunidades Autónomas), la articulación 
de las actuaciones mencionadas anteriormente se reali-
za al amparo de dos tipos de convenios distintos: los 
que firma el Ministerio de Educación y Ciencia con 
cada Comunidad Autónoma (en este caso el Principado 
de Asturias) y los establecidos entre Red.es y cada 
Comunidad Autónoma.

De forma específica, dentro del convenio bilateral 
entre el Ministerio de Educación y Ciencia y el Princi-
pado de Asturias, de 7 de diciembre de 2005, y su aden-
da de 12 de septiembre de 2006, las prestaciones eco-
nómicas establecidas son las siguientes:

Por parte del Ministerio de Educación y Ciencia:

• Para el fomento de la elaboración, difusión y utili-
zación de materiales didácticos digitales para la comu-
nidad educativa: 6.306.061 € (para el total del progra-
ma) (2005: 1.530.000 €) (2006: 1.560.600 €) (2007: 
1.591.812 €) (2008: 1.623.649 €), de los cuales han 
sido ejecutadas completamente las partidas correspon-
dientes a los años 2005 y 2006.

• Para las actuaciones dirigidas a la capacitación de 
docentes y asesores de formación de profesores: 47.054 
euros para 2005, y 47.054 euros para 2006, cantidades 
transferidas a la Comunidad Autónoma. En los años 
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sucesivos de vigencia del convenio, el Ministerio de 
Educación y Ciencia definirá las actuaciones de forma-
ción del profesorado que permitan alcanzar los objeti-
vos previstos en el convenio marco de colaboración. A 
tal fin, se suscribirán adendas en 2007 y 2008 al conve-
nio de colaboración bilateral que garanticen el logro de 
dichos objetivos.

• Para llevar a cabo el resto de actuaciones contem-
pladas en el convenio, el Ministerio de Educación y 
Ciencia contribuirá al desarrollo de las mismas, a través 
de sus unidades especializadas correspondientes, con 
los recursos humanos necesarios. Ello no supondrá 
transferencia económica alguna.

Por parte del Principado de Asturias:

• Para el fomento de la elaboración, difusión y utili-
zación de materiales didácticos digitales para la comu-
nidad educativa: 124.482 € (2005: 30.202) (2006: 
30.806 €) (2007: 31.422 €) (2008: 32.051 €), de los 
cuales han sido ejecutadas las cantidades correspon-
dientes a los años 2005 y 2006.

• Para las actuaciones dirigidas a la capacitación de 
docentes y asesores de formación de profesores: 47.054 
euros para 2005, y 47.054 euros para 2006. En los años 
sucesivos de vigencia del presente convenio, la Comu-
nidad Autónoma definirá las actuaciones de formación 
del profesorado que permitan alcanzar los objetivos 
previstos en el convenio marco de colaboración. A tal 
fin, se suscribirán adendas en 2007 y 2008 al convenio 
bilateral de colaboración que garanticen el logro de 
dichos objetivos.

• Para llevar a cabo el resto de actuaciones contem-
pladas en el convenio, la Comunidad Autónoma contri-
buirá al desarrollo de las mismas, a través de sus unida-
des especializadas correspondientes, con los recursos 
humanos necesarios. Ello no supondrá transferencia 
económica alguna.

Por lo que se refiere a las competencias del Ministe-
rio de Industria, Turismo y Comercio, se indica que 
para la ejecución del programa Internet en el Aula en el 
Principado de Asturias se contempla una cifra de inver-
sión total de 6.659.019 euros, de los que la Entidad 
Pública Empresarial Red.es aporta 3.995.411 euros y la 
Comunidad Autónoma 2.663.607 euros.

En estos momentos el programa en Asturias ya se 
encuentra ejecutado al 55%, lo que supone que Redes 
ya ha invertido 2.197.000 euros.

Con Internet en el Aula se pretende garantizar el uso 
efectivo de las nuevas tecnologías por parte de alum-
nos, profesores y familias, y que éstas constituyan una 
verdadera herramienta de uso habitual en el proceso de 
enseñanza-aprendizaje. En particular, las actuaciones 
consisten en:

— Servicios para la comunidad educativa: eliminar 
las barreras que dificultan el uso de las TIC en el entor-

no educativo impartiendo formación y ofreciendo ser-
vicios y contenidos de utilidad.

— Infraestructuras: garantizar el uso efectivo del 
equipamiento existente y reforzarlo con nuevas dota-
ciones dirigidas específicamente hacia las aulas.

— Actuaciones para familias: potenciar la comuni-
cación de las familias con los centros educativos 
haciendo uso de las nuevas tecnologías de la informa-
ción y la comunicación.

— Actuaciones de convergencia: realizar actuacio-
nes específicas dirigidas a colectivos desfavorecidos y 
a alumnos con necesidades educativas especiales.

— Actuaciones de seguimiento: seguimiento de las 
actuaciones realizadas en el marco del Plan Avanza y 
de la situación de las TIC en el ámbito educativo.

En lo relativo a actuaciones en infraestructuras, en 
el Principado de Asturias ya se ha alcanzado una ejecu-
ción del 78%, mediante la dotación de las correspon-
dientes redes wifi, Pcs, portátiles, carritos, proyectores, 
pizarras interactivas, impresoras y escáneres en los cen-
tros educativos.

En estos momentos, la ratio de alumnos por PC y de 
alumnos por PC con banda ancha ha pasado de 13,0 a 
10,7.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100372

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente;

El Sistema de Tramitación Telemática entró en fun-
cionamiento en el Principado de Asturias el 18 de octu-
bre de 2004, habiéndose suscrito previamente un Con-
venio de colaboración con el Instituto de Desarrollo 
Económico del Principado de Asturias (IDEPA), el 21 
de junio de 2004 y una addenda al mismo (21 de julio 
de 2004) para incorporar el primer Punto de Asesora-
miento e Inicio de Tramitación (PAIT) del Principado, 
en el Centro de Empresas e Innovación de Asturias 
(CEEI).

En la actualidad, están firmados los siguientes con-
venios para establecimiento de PAIT’s:
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Existen 8 PAIT’s operativos, ya que la Cámara de 
Comercio, además de su sede central en Gijón, tiene un 
PAIT en su Antena de Luarca y, también, funciona 
como PAIT la Ventanilla única (VUE) de Oviedo.

En la actualidad, se encuentran en fase de implanta-
ción 7 nuevos PAIT’s:

1. Cámara de Oviedo: Antena de Mieres.
2. Antena de Llanes.
3. Antena de San Martín del Rey Aurelio.
4. Antena de Cangas de Narcea.
5. Antena de Luarca.
6. Colegio de Gestores de Asturias: que dará acce-

so a la entrada en la Red de los colegiados que cumplan 
los requisitos para funcionar como PAIT’s.

7. Cooperativa Valnalón.

El Ministerio de Industria, Turismo y Comercio, a 
través de la Dirección General de la Pyme, ha cofinan-
ciado con el Fondo Social Europeo la formación de 10 
técnicos de los PAIT’s, a través de un Convenio suscri-
to con la Fundación EO1. Dichos cursos versan sobre 
contenidos jurídicos, financieros y contables y tienen 
una duración de 7 semanas.

Hasta diciembre de 2006, se habían constituido, por 
el procedimiento telemático, 46 Sociedades Limitadas 
Nueva Empresa (SLNE), lo que representa el 1,87% del 
total nacional. El tiempo medio de tramitación, ha sido 
de 5 días hábiles.

Desde la entrada en funcionamiento, por el procedi-
miento presencial se han constituido otras 107 SLNE.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100375

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El Convenio firmado con el Principado de Asturias, 
que interesa a Su Señoría, se realizó para los años 1997 
y 1998 y está totalmente finalizado. En cuanto a las 
actuaciones realizadas, según se reflejan en el anexo 
del mismo, fueron las siguientes:

1. Informatización de la oficina judicial (Proyecto 
LIBRA)

Todos los órganos judiciales están informatizados y, 
por tanto, dotados de la infraestructura informática 
necesaria en cuanto a hardware e implantada la aplica-
ción LIBRA en todo el Principado de Asturias. Actual-
mente se han renovado equipos y se está sustituyendo 
la aplicación LIBRA por MINERVA.

2. Informatización de la Función Jurisdiccional 
(Proyecto CORTE)

Se dotó a todos los órganos de las infraestructuras 
necesarias y en cuanto al proyecto CORTE, se sustitu-
yó por LIBRA, para mantener la homogeneidad con el 
resto de órganos judiciales, desarrollando un módulo 
específico en LIBRA para la gestión de sentencias y 
resoluciones.

3. Informatización de la Fiscalía (Proyecto LINDE)

Se realizaron todas las actuaciones previstas en el 
Convenio. Actualmente la aplicación LINDE ha sido 
sustituida por la aplicación FORTUNY.

Por último se señala que las inversiones realizadas 
para el cumplimiento de dicho Convenio, fueron de 
25.000.000 de pesetas en 1997 y 50.000.000 de pesetas 
en 1998.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/100381

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El Convenio de colaboración a que alude Su Seño-
ría, tiene por objetivo el intercambio de información 
entre la Confederación Hidrográfica del Norte, que 
aporta la documentación sobre aforos, estudios de 
hidrología, información sobre crecidas e información 
de las redes de control, y el Principado de Asturias, que 
dispone de un Sistema de información de las zonas 
inundables y de avenida torrencial, de aplicación en la 
gestión y control del dominio público hidráulico por el 
Organismo de cuenca. Esto permitirá estudiar la adop-
ción de planes de emergencia de protección civil ante el 
riesgo de avenidas e inundaciones, informar a la pobla-
ción sobre riesgos naturales vinculados a las avenidas y 
las medidas para su corrección y/o mitigación.

La duración del Convenio es de 5 años desde su 
firma y el intercambio de información se está realizan-
do con total fluidez.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100382

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El 1 de septiembre de 2005, el Presidente del 
Gobierno y el Presidente del Principado de Asturias 
suscribieron un protocolo para colaborar en la cons-
trucción, equipamiento, dotaciones y actuaciones com-
plementarias para la construcción del Centro Nacional 
de Referencia en enfermedades respiratorias de origen 
laboral y medioambiental, incluidos en el Plan Director 
del Hospital Universitario Central de Asturias. La 
Administración del Estado contribuiría a la financia-
ción del citado proyecto con la aportación de 72 millo-
nes de euros en total, durante los ejercicios presupues-
tarios 2006 a 2009, remitiendo la concreción de los 
términos y condiciones de dicha aportación, a un Con-
venio de colaboración a suscribir entre el Ministerio de 
Sanidad y Consumo y la Consejería de Salud y Servi-
cios Sanitarios del Principado de Asturias.

Como consecuencia de lo anterior, la Ministra de 
Sanidad y Consumo y el Consejero de Salud y Servi-

cios Sanitarios del Principado suscribieron, el 3 de abril 
de 2006, el Convenio sobre la financiación de la nueva 
sede del Centro Nacional de Referencia en enfermeda-
des respiratorias de origen laboral y medioambiental, 
en el marco del Plan Director del Hospital Central de 
Asturias.

En este Convenio, la Administración General del 
Estado y, en su nombre, el Ministerio de Sanidad y 
Consumo, se compromete a aportar 72.000.000 €, dis-
tribuidos en las siguientes anualidades:

• Año 2006: 18.327.090 €
• Año 2007: 18.000.000 €
• Año 2008: 18.000.000 €
• Año 2009: 17.672.910 €

Además de esta financiación, el Convenio recoge 
los compromisos de las partes, el régimen de las aporta-
ciones de la Administración General del Estado, la 
creación de una Comisión Mixta de Seguimiento y 
Control, el plazo de vigencia, las causas de extinción y 
la naturaleza del Convenio y el sometimiento a la juris-
dicción contencioso-administrativa.

Posteriormente a la firma del Convenio y tal como 
se recoge en su cláusula IV, el Ministerio de Sanidad y 
Consumo ha librado a la Comunidad Autónoma, hasta 
el 30 de junio de 2006, la cantidad de 9.163.544,55 €, 
estando incluido en este importe la cantidad de 
4.581.772,00 €, correspondiente al 25% del crédito 
consignado en el Convenio para el ejercicio 2006 que 
tiene el carácter de «a cuenta», y que deberá justificarse 
al final del período de vigencia del Convenio, por lo 
que el importe a justificar del primer semestre de 2006 
asciende a 4.581.772,55 €.

El 3 de octubre de 2006 tuvo lugar en Oviedo la 
constitución de la Comisión Mixta de Seguimiento y 
Control del Convenio, la cual aprobó la documentación 
remitida al Ministerio de Sanidad y Consumo por la 
Consejería de Salud y Servicios Sanitarios, en la que se 
incluyen copias de las certificaciones de obra y la liqui-
dación, por un importe total de 6.644.949,96 €, del 
primer semestre de 2006, de la inversión prevista para 
la nueva sede del Centro Nacional de Referencia en 
enfermedades respiratorias de origen laboral y medio-
ambiental. Una vez informadas favorablemente por la 
Comisión las justificaciones de pago, el Ministerio de 
Sanidad y Consumo ha librado a la Comunidad Autó-
noma la cantidad de 9.163.545,45, correspondiente al 
pago del segundo semestre de 2006, por lo que, a fecha 
de hoy, se ha librado la totalidad de la cantidad consig-
nada en el presupuesto de gastos del Departamento de 
2006 para este Convenio, por un importe de 
18.327.090 €.

La próxima reunión semestral de la Comisión se 
celebrará, probablemente, en el primer trimestre de 
2007, una vez remita la Comunidad Autónoma las cer-
tificaciones del gasto correspondiente al segundo 
semestre de 2006.



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

1056

Así pues, ambas partes están cumpliendo, hasta la 
fecha, sus obligaciones, con lo que el Convenio se está 
desarrollando según lo previsto y cada semestre se 
seguirá reuniendo la Comisión de Seguimiento y Con-
trol para realizar las funciones que tienen asignadas.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100477 a 184/100520

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

Los convenios que se suscriben entre el Ministerio 
de Vivienda y las Comunidades Autónomas, concreta-
mente con la Comunidad Autónoma de Andalucía, para 
financiar actuaciones protegibles del Plan de Vivienda 
2002-2005 (programa 2005), no especifican el número 
de dichas actuaciones distribuidas en ámbitos territoria-
les inferiores, tales como provincias o municipios.

Es la Comunidad Autónoma la que, en el ámbito de 
sus competencias, asigna los objetivos en función de 
las necesidades de los ciudadanos, de sus criterios de 
gestión y de las solicitudes recibidas.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100605

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Llamazares Trigo, Gaspar (GIU-ICV).

Respuesta:

Respecto al contrato firmado por EADS-CASA con 
el Gobierno de Venezuela, es de señalar que se trata de 
una empresa privada desde el año 2000, disponiendo 
SEPI de una participación minoritaria en la compañía 
(5,5%), por lo que el Gobierno no puede pronunciarse 
ni facilitar información sobre asuntos que competen 
exclusivamente a la actividad o a las decisiones de una 
empresa privada, no siendo competencia del Gobierno 
valorar las decisiones puramente empresariales de una 
compañía cuya titularidad pública es minoritaria.

Corresponde a la empresa vendedora realizar la tra-
mitación y obtener, en su caso, las pertinentes licencias, 
así como entregar el producto objeto del contrato; la 
procedencia de los equipos que incorporen es un asunto 
industrial.

En cuanto a la parte que afecta al contrato suscrito 
en Venezuela el 28 de noviembre de 2005 entre la 
Sociedad Navantia, participada al 100% por SEPI, y el 
Gobierno de Venezuela —Ministro de Defensa—, para 
la construcción de ocho patrulleros para la Armada de 
dicho país, dicho programa está siendo ejecutado en la 
Unidad de Producción de Navantia Astillero de Puerto 
Real-San Fernando según las previsiones, y dado que el 
proyecto y su tecnología es desarrollado íntegramente 
por Navantia no existen problemas respecto a su ejecu-
ción derivados de posibles vetos de otros Estados.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100614

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se significa que el Convenio a que alude en su 
pregunta escrita ha obtenido un grado de ejecución del 
100% de las actividades previstas para el 2006, que son 
las siguientes:

— Colaboración de una persona cualificada en la 
realización de una revisión sistemática sobre un tema 
de interés actual para el Sistema Nacional de Salud.

— Participación de personal cualificado, de todas 
las Comunidades Autónomas que colaboran en el pro-
yecto, en talleres y cursos de formación sobre práctica 
clínica basada en la evidencia. Dicha participación se 
ha extendido a un total de 7 profesionales de los ámbi-
tos de la gestión, formación y práctica asistencial de 
enfermería, los cuales han intervenido en diferentes 
sesiones del Taller de Formación en Revisiones Siste-
máticas (marzo y noviembre del 2006) y en el Taller 
Internacional de Síntesis de Resultados Cualitativos 
(diciembre del 2006).

— Participación activa en las reuniones celebradas 
por el Comité de Seguimiento, para gestionar el funcio-
namiento del Centro Colaborador.

— Participación activa en las reuniones celebradas 
por el Comité Científico, para poner en común el dise-
ño de actividades científicas a seguir por el Centro en 
materia de cuidados de salud basados en la evidencia.
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— Difusión activa de la labor del Centro Colabora-
dor en la Comunidad Autónoma, así como del beneficio 
que va a suponer dicho centro en la práctica clínica 
basada en la evidencia.

— Difusión activa de los resultados científicos del 
Instituto Joanna Briggs entre los profesionales sanita-
rios de la Comunidad Autónoma de Asturias (difusión 
de las 41 publicaciones del Centro Joanna Briggs tradu-
cidas al Castellano «Best Practice Information Sheets»), 
tanto para profesionales, como para usuarios.

Para la financiación de dichas actividades de coope-
ración científica y de gestión, la Comunidad Autónoma 
de Asturias aportó 8.000 € en el año 2006.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100621 a 184/100664

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que el Delegado del Gobierno, como 
responsable de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del 
Estado, no hace peticiones concretas de efectivos para 
Comisarías o Acuartelamientos, sino que emite infor-
mes generales y es el Ministerio del Interior, a partir de 
los efectivos disponibles para la totalidad del territorio 
nacional, el que hace la distribución territorial siguien-
do criterios técnicos, situación de plantillas y situación 
de la delincuencia.

No obstante, la línea de actuación del Gobierno de 
incremento de efectivos ha supuesto, en el caso de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, llegar a los nive-
les más bajos de déficit de plantillas que, en el caso del 
Cuerpo Nacional de Policía, es del 12 por ciento, frente 
al 25 por ciento de déficit que presentaba este Cuerpo 
en 2002.

En cuanto a Cádiz, es una de las provincias andalu-
zas que mayor porcentaje de ocupación tiene en sus 
plantillas, el 90 por ciento, es decir, un déficit del 10 
por ciento, cuando en el año 2002 presentaba un déficit 
del 23 por ciento, más del doble.

El esfuerzo realizado desde el Ministerio del Inte-
rior por incrementar efectivos ha propiciado que, desde 
que comenzó la legislatura hasta hoy, en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía estén presentes casi 2.000 
Policías y Guardias Civiles más.

Se está dando un incremento neto y real de los efec-
tivos policiales, una de las prioridades del Ministerio 
del Interior para reforzar la eficacia de las Fuerzas y 
Cuerpos de Seguridad del Estado e incrementar los 
medios al servicio de la seguridad ciudadana

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100668

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

La adjudicación y formalización del contrato de 
obras por el que se interesa Su Señoría y, consecuente-
mente, el inicio de las mismas, está previsto que se 
produzca durante el primer trimestre de 2007.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100669

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

Las actuaciones que forman parte del «Proyecto de 
acondicionamiento de la margen derecha del río Miño 
en Lugo» se describen pormenorizadamente en los epí-
grafes 6.2 a 6.7 de la Memoria, cuya copia se acompa-
ña en anexo.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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ANEXO

MEMORIA
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184/100670

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

El «Proyecto de acondicionamiento de la margen 
derecha del río Miño en Lugo» contempla, básicamen-
te, la ejecución de un sendero peatonal que discurrirá 
paralelo al Miño, desde Hombreiro a Lugo, que comu-
nicará con el parque periurbano de la ciudad.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100671

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

En los epígrafes 3 y 6.1 de la Memoria, cuya copia 

se adjunta en anexo, se recoge la información solicitada 

por Su Señoría.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.
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ANEXO

MEMORIA
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184/100672

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

Las actuaciones del «Proyecto de acondicionamien-
to de la margen derecha del río Miño en Lugo», están 
previstas del Puente de Hombreiro al barrio de San 
Lázaro, en Lugo, donde se construirá una pasarela pea-
tonal que permita comunicar ambas orillas del río.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100673

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

En los epígrafes 6.4 a 6.7 de la Memoria cuya copia 

se adjunta en anexo, se recoge la información solicitada 

por Su Señoría.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.
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ANEXO

MEMORIA
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184/100689

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

En relación a la financiación de viviendas protegi-
das, el Ministerio de Vivienda ha puesto en funciona-
miento dos importantes iniciativas, que son el Plan de 
Choque (aprobado en julio de 2004, antes de los prime-
ros cien días de Gobierno), y el Plan Estatal de Vivien-
da 20052008 (aprobado en julio de 2005).

Para gestionar ambos Planes, el Ministerio de 
Vivienda ha firmado sendos convenios con la Comuni-
dad Autónoma de Castilla-La Mancha, que es la encar-
gada de distribuir territorialmente las viviendas conve-
nidas, en base a sus criterios de prioridad, gestión y 
solicitudes recibidas.

Teniendo en cuenta todo ello, se significa que, a 1 
de diciembre de 2006 (con datos provenientes del Pro-
grama 2006 sin cerrar el Plan de Vivienda 2005-2008), 
la Comunidad Autónoma de Castilla-La Mancha ha 
remitido al Ministerio de Vivienda, para su financia-

ción, un total de 20.754 viviendas nuevas o usadas, en 
propiedad o en alquiler.

El vigente Plan de Vivienda 2005-2008 supone, para 
Castilla-La Mancha, una inversión del Ministerio de 
Vivienda de 213.2 millones de euros, lo que supone un 
97,33% más que lo destinado por el Plan de Vivienda 
del Gobierno anterior.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100696 a 184/100701

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se detalla la información 
solicitada por Su Señoría.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 

Estado de Relaciones con las Cortes.

184/100707 a 184/100712

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

El Instituto Nacional de Estadística, utiliza como 
fuente de datos el Directorio Central de Empresas 
(DIRCE), un sistema de información estadística en 
soporte magnético que reúne las empresas que operan 
en el territorio nacional. Se construye en base a infor-
mación procedente de diversos ficheros administrativos 
y encuestas estadísticas y se actualiza una vez al año.

Los datos que se ofrecen tienen por referencia tempo-
ral el año 2005. Los datos referentes a 2006 estarán dis-
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ponibles el año 2007. Para el análisis de la información 
se han de tener en cuenta las siguientes observaciones:

1. Desde el punto de vista estadístico, se conside-
ran Empresas a todas las personas físicas o jurídicas 
(caracterizadas a través de su Número de Identificación 
Fiscal) que ejercen actividades en el territorio nacional.

2. En cada proceso de actualización anual del 
DIRCE, las empresas se clasifican en tres categorías 
demográficas: Altas, Permanencias y Bajas. El criterio 
fundamental que permite efectuar esta asignación está 
basado en la situación de actividad de la unidad, es 
decir, si en la actualización se detecta el inicio de acti-
vidades económicas por parte de una empresa, se regis-
tra un Alta en el DIRCE (independientemente de que la 
empresa se haya constituido en ese momento o en un 
período anterior). Dentro de esta categoría, se incluyen 
las empresas reactivadas en el año. Estas unidades son 
las que estaban activas hace dos años, cesaron todas sus 
actividades el año pasado y volvieron a ejercer alguna 
actividad en el año de referencia. Por otro lado, si en la 
actualización se detecta el cese de actividades econó-
micas por parte de una empresa, se registra una Baja en 
el DIRCE, aunque hay que observar que las empresas 
de baja pueden reactivarse en el futuro.

3. Los datos que se presentan a continuación son 
las altas y bajas registradas en cada ámbito geográfico 
considerado.

NOTA: Estos datos pueden estar condicionados a posibles 
deficiencias en las fuentes administrativas que abastecen de 
información al DIRCE. No son datos oficiales INE.

Madrid, 8 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/100719 a 184/100724

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

En anexo se acompañan datos de contratos del 
colectivo de extranjeros en Castilla-La Mancha en los 
años 2005 y 2006, desagregados por provincias y secto-
res de actividad.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

ANEXO
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184/100731 a 184/100748

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Camarero Benítez, Susana (GP).

Respuesta:

En relación a la información solicitada por Su Seño-
ría, se señala lo siguiente:

En la Comunidad Autónoma del País Vasco y en la 
práctica totalidad de la de Cataluña, son sus Policías 
Autonómicas las que realizan las funciones de Seguri-
dad Ciudadana y Policía Judicial y, por tanto, dichos 
territorios no se encuentran en el ámbito de aplicación 
del acuerdo del Ministerio del Interior con la FEMP.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101015

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Rodríguez Sánchez, Francisco (GMx).

Respuesta:

El pasado 4 de abril España ratificó el Protocolo 
Facultativo de la Convención de las Naciones Unidas 
contra la tortura y otros tratos o penas crueles, inhuma-
nos o degradantes. Se cumplió de este modo un com-
promiso electoral del Gobierno, a la vez que se posibi-
litaba que España se sitúe en la vanguardia de la 
protección y promoción internacional de los Derechos 
Humanos, al haber ratificado este instrumento antes de 
su entrada en vigor.

El Protocolo incorpora dos novedades que repre-
sentan un importante avance en relación con los 
mecanismos de control y seguimiento previstos en la 
Convención contra la tortura de 1984. Por un lado, 
introduce un sistema ilimitado de visitas sin previo 
aviso a cualquiera de las instituciones penitenciarias 
o centros de detención de los Estados Parte, y crea 
para ello un nuevo órgano internacional llamado 
«Subcomité para la Prevención de la Tortura y otros 
Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o Degradantes del 
Comité contra la Tortura» (o Subcomité para la Pre-
vención). Por otro lado, el Protocolo establece que 
los Estados Partes designarán o mantendrán a nivel 
nacional órganos establecidos con ese mismo fin, a 
los que se denomina «mecanismos nacionales de pre-
vención».

El Subcomité para la Prevención tendrá como fun-
ción el cumplimiento de los objetivos del Protocolo y 
comunicará sus recomendaciones e informes al Estado 
Parte. Estará compuesto inicialmente de 10 miembros, 
que ejercerán sus funciones a título personal y actuarán 
con independencia e imparcialidad. En aplicación de 
los artículos 5 y 6 del Protocolo, serán elegidos entre 
personas de gran integridad moral y reconocida compe-
tencia en el ámbito general de la Administración de 
justicia, en particular en materia de derecho penal, 
Administración penitenciaria o policial. Los miembros 
serán elegidos, a propuesta de los Estados Partes, por 
cuatro años, reelegibles por una vez.

A pesar de que el Protocolo deja a la exclusiva res-
ponsabilidad de los Estados Partes la designación de 
los candidatos al Subcomité de Prevención y no prevé 
ningún «concurso público» para la selección de los 
mismos, el Ministerio de Asuntos Exteriores y Coope-
ración, a través de la Oficina de Derechos Humanos, 
solicitó a diversas instancias, sobre todo académicas, 
que proporcionasen nombres de personas que en su 
opinión cumpliesen los requisitos de los artículos 2 y 5 
del Protocolo Facultativo. Entre los nombres sugeridos 
estaba el de Leopoldo Torres Boursault, cuyo currícu-
lum vitae respondía a las exigencias del Subcomité. 
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Tras un examen de las opciones posibles, se decidió la 
presentación de su candidatura ante la Organización de 
las Naciones Unidas.

Los criterios que cimentan la candidatura del señor 
Torres Boursault, además de su amplia experiencia 
como profesional del Derecho en nuestro país, se cen-
tran en el hecho de haber sido miembro del Comité de 
Prevención de la Tortura (CPT) del Consejo de Europa, 
órgano de muy parecidas características al nuevo Sub-
comité de Prevención, durante 16 años, habiendo llega-
do a ser vicepresidente del mismo. Leopoldo Torres 
Boursault fue, además, Juez «ad hoc» del Tribunal 
Europeo de Derechos Humanos durante siete años.

La reciente elección de Leopoldo Torres Boursault 
como miembro del Subcomité de Prevención de la Tor-
tura y otros Tratos o Penas Crueles, Inhumanos o 
Degradantes, muestra que la elección del candidato fue 
idónea, pues ha recibido el apoyo de más de la mayoría 
absoluta de Estados Partes del Protocolo Facultativo y 

fue el segundo candidato que más votos obtuvo en la 
elección.

Madrid, 22 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101024 a 184/101088

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Quintanilla Barba, María del Carmen (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo la información solicitada por Su 
Señoría.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO
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184/101091

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 

Señoría, adjunto se remite anexo en el que se detallan 
las inversiones realizadas por el Ministerio del Interior 
en la provincia de Segovia, a 30 de noviembre de 
2006.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/101096

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

La situación de las inversiones previstas en los presu-
puestos 2006 en la provincia de Segovia es la siguiente:
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Invertido en la actual sede:

— Obras de protección de pináculos y elementos 
singulares: 30.000,37 €.

— Equipamiento informático: 3.516,20 €.
— Lote de libros: 12.138,59 €.
— Adquisición de libros: 72,67 €.
  Total: 45.727,83 €.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101098

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

A 1 de diciembre de los años 2005 y 2006, en la 
provincia de Segovia, los efectivos de la Guardia Civil 

catalogados, destinados y vacantes, eran los que se 
indican a continuación:

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101099

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Merino Delgado, Jesús (GP).

Respuesta:

En el cuadro insertado a continuación se detallan los 
datos solicitados:

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101114

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Vañó Ferre, Francisco (GP).

Respuesta:

El Teatro Valle-Inclán cumple con la normativa 
vigente sobre accesibilidad en el momento de la conce-
sión de la licencia de obra o, en este caso, en el momen-
to de aprobación de las obras por parte del Ayuntamien-
to de Madrid, que actuó como promotor de las 
mismas.

Todos los teatros del Ministerio de Cultura están 
catalogados o protegidos arquitectónicamente. No obs-
tante, se han realizado las oportunas intervenciones 
conciliando las citadas protecciones con el cumpli-
miento de la normativa vigente en materia de accesibi-

lidad, de modo que, dichos recintos, han alcanzado la 
calificación de practicables por todas las personas.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101115 a 184/101152

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En el año 2004 se aprobó en Consejo de Ministros la 
entrega de 6 reclamados de nacionalidad española y de 12 
durante el año 2005. De éstas, la entrega policial se pro-
dujo en 2 casos en el año 2004 y en 8 en el año 2005.

Se acompaña anexo sobre extradiciones realizadas.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/101157

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En los dos últimos años, en relación a las prestacio-
nes sanitarias, el Consejo Interterritorial y las Comisio-
nes y Comités de él dependientes en el marco de las 
prestaciones sanitarias, han debatido fundamentalmen-
te sobre el contenido de la cartera de servicios del Sis-
tema Nacional de Salud con el objeto de elaborar la 
cartera de servicios comunes a todas las Comunidades 
Autónomas.

El trabajo se ha desarrollado desde junio de 2004 y 
ha finalizado con la publicación del Real Decreto 1030/
2006, de 15 de septiembre, por el que se establece la 
cartera de servicios comunes del Sistema Nacional de 
Salud y el procedimiento para su actualización.

El nuevo RD, hace más explícito el contenido de las 
mismas prestaciones en referencia a la normativa ante-
rior (el RD 63/1995), y concreta y especifica, prestacio-
nes que antes no eran mencionadas y que las Comuni-
dades Autónomas han acordado que forman parte de la 
cartera de servicios comunes que se ofrece actualmente 
en el SNS.

La Ley de Cohesión y Calidad del Sistema Nacional 
de Salud de 2003, establecía la posibilidad de que las 
Comunidades Autónomas aprobaran sus respectivas 
carteras de servicios. No obstante, no estableció ningún 
mecanismo para informar al resto del sistema de las 
prestaciones adicionales de las Comunidades Autóno-
mas respecto a las prestaciones del Sistema Nacional 
de Salud.

El Real Decreto 1030/2006, prevé la puesta en mar-
cha de un sistema de información sobre cartera de ser-
vicios comunes del Sistema Nacional de Salud, así 
como las prestaciones complementarias de las Comuni-
dades Autónomas. Se están dando los primeros pasos 
para que se ponga en marcha este sistema de informa-
ción, que aclarará formalmente cuales son las presta-
ciones adicionales a las del conjunto del Sistema.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101162

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Garrido Peña, Francisco de Asís (GS).

Respuesta:

En relación con la pregunta formulada por Su Seño-
ría se señala que, en la actualidad, no se está trabajando 
en la modificación del Reglamento de Armas.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101182

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sieso, José Joaquín y Madrazo 
Díaz, Ana María (GP).

Respuesta:

Durante el año 2007, está previsto licitar y adjudicar 
los siguientes proyectos de construcción, incluidos en 
el programa de seguridad vial 2007:

• Plan de Protección de Motoristas.
• Mejora de trazado N-623 p.k. 110,3 a 110,6.
• Mejora de Autovía S-10.
• Mejora varias intersecciones distintas carreteras 

nacionales.
• Mejora de intercambiador S-20 y A-67.
• Mejoras de firmes:

— Rehabilitación características superficiales y de 
drenaje. Capa rodadura carreras A-8, A-67;S-10; S20 y 
N-623. Varios tramos y pp.kk. varios.

— Rehabilitación superficial del firme en la Autovía 
A-8 entre el p.k. 232 al 242, tramo Torrelavega-Reocín.

— Rehabilitación superficial del firme en la Autovía 
S-20 entre el p.k. 3,6 al 00 y en la carretera N-623 entre 
el p.k. 148 y el 151,8.

Está prevista, asimismo, la ejecución de los progra-
mas de Conservación Integral.

• Actuación de Seguridad Vial y Mejora de firme
Todas estas actuaciones van a suponer una inversión 

de más de 29 millones de €.
Todo ello con independencia de todas las actuacio-

nes incluidas dentro del programa de creación de infra-
estructura viaria, que contribuyen de una forma muy 
notable a la mejora de la seguridad vial.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

1087

184/101188

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sieso, José Joaquín y Madrazo 
Díaz, Ana María (GP).

Respuesta:

En la actualidad, no está prevista ninguna actuación 
con cargo al código de proyecto por el que se interesan 
Sus Señorías.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/101189

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sieso, José Joaquín y Madrazo 
Díaz, Ana María (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Sus 
Señorías, se significa lo siguiente:

La obra «Restauración de las Marismas de Boo», 
está adjudicada y pendiente de la firma del contrato.

El presupuesto de adjudicación ha sido de 
1.068.362,61 €.

Las obras tienen un plazo de 10 meses y se prevé su 
inicio a principios de 2007, por lo que no se ha efectua-
do pago alguno en 2006.

Contablemente, este proyecto no se ha imputado al 
código al que se refiere su pregunta escrita.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/101190

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sieso, José Joaquín y Madrazo 
Díaz, Ana María (GP).

Respuesta:

El proyecto 200423063910 no tenía asignada canti-
dad alguna para 2006, dado que la obra se terminó en 
diciembre de 2005.

En 2006 se ha abonado la certificación final por 
93.238,11 euros.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101193

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTORIA:  Martínez Sieso, José Joaquín y Madrazo 
Díaz, Ana María (GP).

Respuesta:

El proyecto 2005 23 06 3904, «Paseo Marítimo de 
Pasaje, en Santoña», se encuentra en ejecución. Su pre-
supuesto de adjudicación es de 3.360.693,20 €, distri-
buido en dos anualidades:

— 2006: 2.468.161,17 €.
— 2007: 892.532,03 €.

Las actuaciones se iniciaron el 23/02/2006, con un 
plazo de ejecución previsto de 15 meses, por lo que 
deberían finalizar en mayo de 2007.

El presupuesto de la anualidad 2006 se ha ejecutado 
en su totalidad

Actualmente se está tramitando un modificado del 
proyecto inicial, sin coste adicional.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101204

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sieso, José Joaquín y Madrazo 
Díaz, Ana María (GP).

Respuesta:

Las actuaciones inversoras de Aena en el aeropuerto 
de Santander están dotando a este aeropuerto, en tiem-
po y volumen, de unas modernas instalaciones e infra-
estructuras, con las capacidades adecuadas para atender 
el tráfico aéreo que requiere utilizarlo, ofreciendo unos 
elevados niveles de seguridad y calidad de sus servi-
cios.

El coste total del proyecto «0553 - Desarrollo 
Campo de Vuelos» incluido en Ley de Presupuestos 
Generales del Estado para 2007, asciende a 21.444 
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miles de euros, de acuerdo con la previsión plurianual 
contenida en la propia Ley.

A 30 de noviembre de 2006 la inversión comprome-
tida (adjudicada y contratada) en dicho proyecto 
asciende a 2.815.345 euros.

Los proyectos de inversión contienen un conjunto 
de actuaciones inversoras que pueden licitarse y adjudi-
carse de manera independiente. En este sentido, dentro 
de este proyecto, se destacan las actuaciones inversoras 
denominadas:

• «Adecuación de pista y renovación de baliza-
miento», aprobada la adjudicación de la obra el 14 de 
marzo de 2006 por un importe de adjudicación de 
2.330.445 euros, con un plazo previsto de ejecución de 
16 meses, e iniciada en agosto de 2006.

• «Ampliación plataforma y calles de rodaje», 
aprobada la licitación de la obra el 27 de noviembre de 
2006 por un importe de licitación de 20.735.521 euros, 
con un plazo previsto de ejecución de 18 meses. El ini-
cio de la obra está previsto para el 2007.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101207

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Martínez Sieso, José Joaquín y Madrazo 
Díaz, Ana María (GP).

Respuesta:

El Plan de Inversiones 2006-2010 vigente de la 
Autoridad Portuaria de Santander, aprobado de común 
acuerdo entre dicha Autoridad Portuaria y Puertos del 
Estado, incluye la actuación «Nuevo acceso al Muelle 
de Maliaño», con un presupuesto total programado de 
15.151 miles de euros y a ejecutar en los años 2006, 
2007 y 2008.

Con fecha 26 de abril de 2006 se publica en el 
Boletín Oficial del Estado el anuncio por el que se 
convoca concurso para la ejecución de las obras de 
«Nuevo acceso al Muelle de Maliaño», con un pre-
supuesto de licitación de 13.143 miles de euros. 
Posteriormente, el Consejo de Administración de la 
Autoridad Portuaria de Santander, en sesión cele-
brada el 12 de septiembre de 2006, acuerda la adju-

dicación de las obras por importe de 11.276 miles de 
euros.

Los datos de esta actuación son los siguientes:

• Presupuesto de adjudicación: 11.276 miles de 
euros.

• Inicio de la obra: diciembre de 2006.
• Plazo de ejecución: 15 meses.
• Terminación prevista: marzo de 2008.
• Certificado a 15 de diciembre de 2006: No se 

registran obligaciones reconocidas a esa fecha.

Por último, es necesario significar que las Autorida-
des Portuarias no reciben, con carácter general, ningu-
na subvención de los Presupuestos Generales del Esta-
do, cubriendo, por tanto, sus inversiones con los propios 
recursos que generan, y que, en aplicación del principio 
de autonomía de gestión y funcionamiento les corres-
ponde a sus órganos de gobierno y gestión, el proyecto 
y ejecución de las inversiones necesarias en el marco de 
los planes y programas aprobados.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101213 a 184/101290

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Por lo que se refiere a la deuda que mantienen los 
Ayuntamientos de la Comunidad Autónoma del Princi-
pado de Asturias, por los que se pregunta, se facilitan 
los datos obrantes en los Ficheros Generales de la Teso-
rería General de la Seguridad Social, a 30.11.2006. 
Dicha información se detalla en los anexos siguientes:

Anexo I: Deuda que, en su caso, mantienen con la 
Seguridad Social los Ayuntamientos de la Comunidad 
Autónoma del Principado de Asturias interesados, a 30-
11-2006.

Anexo II: Deuda aplazada con la Seguridad Social 
de los Ayuntamientos de la Comunidad Autónoma del 
Principado de Asturias interesados, a 30-11-2006.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/101291

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Las obras de reparación de la red de aguas en el 
Cuartel de la Guardia Civil de Oviedo se encuentran 
finalizadas.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101292 a 184/101300

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se facilita la información 
solicitada:

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101301

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que la fecha de licitación del proyec-

to de nueva construcción para el acuartelamiento de 
Navia (Asturias) fue el 16 de febrero de 2006.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101302 a 184/101379

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

En relación con las cuestiones planteadas por S.S., 
se señala que la información presupuestaria disponible 
en materia de inversiones se halla territorializada a 
nivel provincial, pero no local.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101416

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cisneros Laborda, Gabriel (GP).

Respuesta:

Con motivo de la Exposición Internacional de 2008 
en la ciudad de Zaragoza, Aena, para dar una adecuada 
atención al tráfico aéreo adicional esperado, tiene pre-
visto realizar diferentes actuaciones de modernización 
y ampliación del aeropuerto de Zaragoza.

Consecuentemente se ha revisado la planificación 
de las actuaciones, adelantando aquéllas ya previstas e 
incorporando todas aquellas no previstas, que pueden 
contribuir positivamente al desarrollo de dicha celebra-
ción. Todo este proceso de programación de actuacio-
nes inversoras se ha incluido en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007 y Programación Plurianual, 
actualizando por tanto los anteriores Presupuestos.

El coste total del proyecto «0749-Ampliación de 
Plataforma» incluido en la Ley de Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007 asciende a 6.970.000 de 
euros, de acuerdo con la previsión plurianual contenida 
en la propia Ley.

A 30 de noviembre de 2006 la inversión comprome-
tida (adjudicada y contratada) en dicho proyecto 
asciende a 5.135.433 euros.

Los proyectos de inversión contienen un conjunto de 
actuaciones inversoras que pueden licitarse y adjudicar-
se de manera independiente. En este sentido, dentro de 
este proyecto, se destaca la actuación inversora denomi-
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nada «Ampliación de Plataforma» adjudicada el 18 de 
septiembre de 2006 por un importe de adjudicación de 
4.716.170 euros, con un plazo previsto de ejecución de 
12 meses, e iniciada en el mes de octubre de 2006, que 
permitirá su entrada en servicio con la antelación sufi-
ciente a los acontecimientos programados para el 2008.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101417

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cisneros Laborda, Gabriel (GP).

Respuesta:

Con motivo de la Exposición Internacional de 2008 
en la ciudad de Zaragoza, Aena, para dar una adecuada 
atención al tráfico aéreo adicional esperado, tiene pre-
visto realizar diferentes actuaciones de modernización 
y ampliación del aeropuerto de Zaragoza.

Consecuentemente se ha revisado la planificación 
de las actuaciones, adelantando aquéllas ya previstas e 
incorporando todas aquellas no previstas, que pueden 
contribuir positivamente al desarrollo de dicha celebra-
ción. Todo este proceso de programación de actuacio-
nes inversoras se ha incluido en los Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007 y Programación Plurianual, 
actualizando por tanto los anteriores Presupuestos.

El coste total del proyecto «0750-Ampliación del 
Área Terminal» incluido en Ley de Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007 asciende a 25.149.000 euros, 
de acuerdo con la previsión plurianual contenida en la 
propia Ley.

A 30 de noviembre de 2006 la inversión comprome-
tida (adjudicada y contratada) en dicho proyecto 
asciende a 24.659.296 euros.

Los proyectos de inversión contienen un conjunto 
de actuaciones inversoras que pueden licitarse y adjudi-
carse de manera independiente. En este sentido, dentro 
de este proyecto, se destaca la actuación inversora 
denominada «Ampliación del Área Terminal» adjudi-
cada el 26 de abril de 2006 por un importe de adjudica-
ción (excluidos impuestos) de 22.751.675 euros, con 
un plazo previsto de ejecución de 17 meses, e iniciada 
en mayo de 2006, que permitirá su entrada en servicio 
con la antelación suficiente a los acontecimientos pro-
gramados para el 2008.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101418

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cisneros Laborda, Gabriel (GP).

Respuesta:

Con motivo de la Exposición Internacional de 2008 
en la ciudad de Zaragoza, Aena, para dar una adecuada 
atención al tráfico aéreo adicional esperado, tiene pre-
visto realizar diferentes actuaciones de modernización 
y ampliación del aeropuerto de Zaragoza.

Consecuentemente se ha revisado la planificación de 
las actuaciones, adelantando aquellas ya previstas e 
incorporando todas aquellas no previstas, que pueden 
contribuir positivamente al desarrollo de dicha celebra-
ción. Todo este proceso de programación de actuaciones 
inversoras se ha incluido en la Ley de Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007 y Programación Plurianual, 
actualizando por tanto los anteriores Presupuestos.

El coste total del proyecto «0761-Seguridad Zara-
goza» incluido en la Ley de Presupuestos Generales del 
Estado para 2007 asciende a 13.958.000 euros, de 
acuerdo con la previsión plurianual contenida en la pro-
pia Ley.

A 30 de noviembre de 2006 la inversión comprome-
tida (adjudicada y contratada) en dicho proyecto 
asciende a 4.695.248 euros.

Los proyectos de inversión contienen un conjunto de 
actuaciones inversoras que pueden licitarse y adjudicar-
se de manera independiente. En este sentido, dentro de 
este proyecto, se destaca la actuación inversora denomi-
nada «Ampliación márgenes de rodaduras e instalación 
de barreras de frenado en plataforma» adjudicada el 20 
de septiembre de 2005 por un importe de adjudicación 
(excluidos impuestos) de 3.280.903 euros, iniciada en 
octubre de 2005 y finalizada en mayo de 2006, permi-
tiendo así su entrada en servicio con la antelación sufi-
ciente a los acontecimientos programados para el 2008.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101419

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cisneros Laborda, Gabriel (GP).

Respuesta:

Con motivo de la Exposición Internacional de 2008 
en la ciudad de Zaragoza, Aena, para dar una adecuada 
atención al tráfico aéreo adicional esperado, tiene pre-
visto realizar diferentes actuaciones de modernización 
y ampliación del aeropuerto de Zaragoza.
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Consecuentemente se ha revisado la planificación de 
las actuaciones, adelantando aquellas ya previstas e 
incorporando todas aquellas no previstas, que pueden 
contribuir positivamente al desarrollo de dicha celebra-
ción. Todo este proceso de programación de actuaciones 
inversoras se ha incluido la Ley de Presupuestos Gene-
rales del Estado para 2007 y Programación Plurianual, 
actualizando por tanto los anteriores Presupuestos.

El coste total del proyecto «1050-Inversiones de 
Apoyo y Mantenimiento. Zaragoza» incluido en la Ley 
de Presupuestos Generales del Estado para 2007 
asciende a 6.342.000 euros, de acuerdo con la previsión 
plurianual contenida en la propia Ley.

A 30 de noviembre de 2006 la inversión comprome-
tida (adjudicada y contratada) en dicho proyecto 
asciende a 1.313.650 euros.

Los proyectos de inversión contienen un conjunto 
de actuaciones inversoras que pueden licitarse y adjudi-
carse de manera independiente. En este sentido, dentro 
de este proyecto, dedicado fundamentalmente a inver-
siones de apoyo y obras menores para dar el mejor ser-
vicio posible, destacan, entre otras, las siguientes 
actuaciones inversoras:

• «Adecuación viales de servicio y urbanización en 
potabilizadora de agua y camino perimetral» adjudica-
da el 23 de febrero de 2006 por un importe de adjudica-
ción de 232.328 euros, iniciada en marzo de 2006 y 
finalizada en agosto de 2006.

• «Realización Red de Pluviales y reposición pavi-
mento en zona de terminal» adjudicada el 30 de mayo 
de 2005 por un importe de adjudicación de 237.522 
euros, iniciada en junio de 2005 y finalizada en noviem-
bre de 2005.

• «Adecuación almacén de carga» adjudicada el 9 
de mayo de 2006 por un importe de adjudicación de 
189.501 euros, iniciada en mayo de 2006 y finalizada 
en agosto de 2006.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101428

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Cerdà i Argent, Agustí (GERC).

Respuesta:

El Ministerio de Cultura no tiene previsto ubicar 
permanentemente la Dama de Elche en el Palacio de 
Altamira, sede del Museo Arqueológico Municipal.

Madrid, 28 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101445

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Hernando Fraile, Rafael y Matarí Sáez, Juan 
José (GP).

Respuesta:

En los momentos actuales no existe todavía una 
orientación clara sobre el futuro de la integración de 
Turquía en la Unión Europea y, en caso de integrarse, la 
fecha en que ello se produciría.

En caso de que se produjera finalmente la integra-
ción de Turquía, el esfuerzo de adaptación al acervo 
comunitario en el sector de la agricultura que debería 
realizar sería de tal magnitud que probablemente harían 
necesarios períodos transitorios especialmente largos, 
todo lo cual quedaría reflejado en su Acta de Adhe-
sión.

Por otra parte, en el año 2003, se ha producido la 
última reforma de la Política Agrícola Común (PAC), 
que ha sido sin duda la más importante de cuantas se 
han registrado en sus más de 40 años de existencia. 
Pero la PAC con toda probabilidad va a ser objeto de 
nuevas e importantes reformas en los próximos años, 
especialmente tras la revisión global y amplia de todos 
los gastos de la Unión Europea, incluida la PAC, que la 
Comisión debe realizar en 2008-2009 según encargo 
recibido del Consejo Europeo celebrado el 15 y 16 de 
diciembre de 2005, con motivo de su acuerdo político 
sobre las perspectivas financieras 2007-2013. Todo ello 
hace difícil prever el modelo de PAC y el apoyo del que 
pueda beneficiarse la agricultura comunitaria a partir 
del año 2014.

Como consecuencia de todo lo anterior, resulta pre-
maturo y totalmente especulativo en el momento actual 
realizar valoraciones sobre la integración de Turquía en 
la Unión Europea y más concretamente de su agricultu-
ra en la Política Agrícola Común. Cualquier valoración 
y en consecuencia adaptaciones que en caso de su futu-
ra integración en la Unión Europea fuera necesario 
realizar para defender los intereses agrarios españoles, 
y concretamente las rentas de nuestros agricultores, 
deberá realizarse a la luz de las circunstancias expues-
tas anteriormente (fecha de la integración, condiciones 
que figuren en el Acta de Adhesión, modelo de PAC 
que exista en esos momentos, etc.). En cualquier caso, 
las medidas que en su caso resultara conveniente o 
necesario adoptar deberían ser establecidas por la 
Unión Europea.

No obstante, el Gobierno es totalmente consciente 
de la importancia del sector agrario de Turquía, que 
emplea aproximadamente a 7 millones de personas 
(33% de su población activa) y que mantiene una 
superficie cultivada del orden de 39 millones de hectá-
reas (equivalente al 23% de la superficie cultivada en la 
UE-25). Por ello, el Gobierno sigue atentamente el pro-
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ceso negociador para la integración de Turquía en la 
Unión Europea, suspendido en la actualidad en nume-
rosos sectores, entre ellos la agricultura. En su momen-
to, y a la vista de datos más concretos, evaluará las 
eventuales consecuencias para procurar que los efectos 
en la agricultura española de la eventual integración de 
Turquía se produzcan armoniosamente y sin traumas.

Madrid, 4 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/101640 y 184/101641

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salom Coll, María (GP).

Respuesta:

El Gobierno no hace valoraciones sobre las actua-
ciones de los medios de comunicación en ejercicio de 
la libertad de información. Tampoco puede valorar el 
alcance de las actuaciones judiciales en el ámbito que 
le son propias, esto es, de la actividad jurisdiccional 
reconocida en el artículo 117 CE. Los acusados tienen, 
en todo caso, la vía jurisdiccional abierta para reclamar 
la tutela de sus derechos en la medida en que los esti-
men vulnerados.

Madrid, 27 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101647

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

La práctica del surf en las playas de Barcelona, se 
inició a raíz de las obras de regeneración de las mismas, 
realizadas por la Dirección General de Costas en 1990, 
por lo que no resulta muy justificado preguntar si el 
Gobierno piensa continuar impulsando actuaciones que 
lo hagan imposible.

Las obras que actualmente se realizan, se dirigen a 
ampliar y estabilizar las playas de Barcelona, como 
viene solicitando el Ayuntamiento, y no para impedir la 
práctica del surf.

En el proceso de información pública del proyecto 
«Estabilización de las playas de Barcelona», la Asocia-
ción Catalana de Surf presentó una alegación manifes-
tando que «el presente proyecto hará imposible la prác-
tica del surf en las playas de Barcelona». Esta 
afirmación no viene acompañada de un análisis que la 
justifique, limitándose únicamente a hacer unas presun-
ciones invocando experiencias tan lejanas y distintas al 
mar Mediterráneo como Nueva Zelanda.

La Dirección General de Costas, en su día, recibió a 
los representantes de la Asociación Catalana de Surf, 
que expusieron sus inquietudes y se comprometió a 
estudiar este problema, aunque sus técnicos entendían 
que las obras no tendrían por qué afectar al surf.

Atendiendo al citado compromiso, la Dirección 
General de Costas encargó al Centro de Estudios y 
Experimentación de Obras Públicas (CEDEX) un 
estudio sobre la modificación de las condiciones y 
características del oleaje para la práctica del surf, 
como consecuencia de las obras proyectadas y, en 
caso de que afectaran negativamente a la práctica del 
surf, las posibles modificaciones del proyecto para 
mantener e, incluso, mejorar las condiciones para su 
práctica.

En el mes de noviembre pasado, el CEDEX entregó 
el estudio «Adecuación de la playa de la Barceloneta 
para la práctica del surf». Las conclusiones del citado 
estudio son las siguientes:

• En la parte norte de la playa de la Barceloneta, 
situada próxima al espigón de encauzamiento del emi-
sario de Ginebra, la longitud de sección surfeable se 
incrementa debido a la difracción generada por las 
obras, adquiriendo una oblicuidad mayor y, por tanto, 
favorable.

• En la zona central de la playa situada frente al 
dique exento, la construcción del mismo actuará como 
barrera física que impedirá el acercamiento de las olas 
en una distancia equivalente a su longitud, 140 
metros.

• El tramo sur, entre el dique exento y el dique de 
San Sebastián, tendrá un comportamiento similar con y 
sin obras, si bien la prolongación del dique de San 
Sebastián, al causar una mayor difracción del oleaje, 
mejorará las condiciones para la práctica del surf.

La Dirección General de Costas ha encargado al 
CEDEX el diseño de una estructura marítima para 
potenciar las olas surfeables en las playas de Barcelona 
y su ensayo en modelo reducido, en caso de que sea 
viable su ejecución sin afectar a la estabilidad de las 
playas.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/101648

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

Las alegaciones del Ayuntamiento de Barcelona y la 
respuesta dada a las mismas, figuran en el escrito de 
aprobación definitiva del proyecto de estabilización de 
las playas de Barcelona, cuyo contenido se reproduce a 
continuación:

«1) El escrito del Grupo Municipal de Convergen-
cia i Unión, plantea en seis apartados y un requerimien-
to previo que:

a) Sean atendidos todos los usuarios de las playas 
y que el proyecto sea respetuoso con el medio marino, 
respetando su fauna y su flora, así como la calidad de 
las aguas de baño.

b) Que se garantice la estabilidad de la arena de 
las playas.

c) Que las defensas sean compatibles con la prác-
tica del surf.

d) Que se de continuidad al embarcamiento públi-
co en el interior del diapasón de la calle Ferrocarril.

e) Que sean respetados los derechos de los pesca-
dores indemnizándoles para cubrir sus pérdidas de 
capturas.

f) Que la extracción de arenas en el espacio pre-
visto por el proyecto conlleve un nuevo estudio de 
impacto ambiental.

g) Que se recuperen más elementos del “Proyecto 
de Plan especial de infraestructuras de las playas de 
Levante de Barcelona” del año 1983 no siendo justifi-
cable que la única razón para no hacer las obras es que 
“son incompatibles con el presupuesto de la Dirección 
General de Costas” como se dice literalmente en el Pro-
yecto que está en información pública.

Los dos primeros puntos están suficientemente justi-
ficados en el proyecto y en la Addenda al mismo que se 
ha redactado en julio de 2006, como respuesta a algunas 
de las alegaciones planteadas anteriormente por el pro-
pio Ayuntamiento de Barcelona. Asimismo, ya se han 
redactado los Estudios sobre la renovación de las aguas 
y la calidad microbiológica con el resultado indicado 
anteriormente y finalmente hay que indicar que en estos 
momentos el Cedex, por encargo de la Dirección Gene-
ral de Costas, está realizando los siguientes trabajos:

— Ensayo en canal en dos dimensiones de fondo 
fijo: estudiando la estabilidad del dique a las cotas 0,00, 
–2,00 y –3,00 metros y midiendo el oleaje en el dique.

— Ensayo en 3D en la playa de Bogatell: estudiando 
el movimiento de la arena y analizando la contamina-
ción y renovación de las aguas.

— Estudio la capacidad de la zona para la práctica 
del surf, antes y después de las obras, así como la posi-
bilidad de modificar las mismas para que no disminuya 
dicha capacidad en el caso de que así ocurriera.

En cuanto a dar continuidad al embarcadero público 
en el diapasón de la calle Ferrocarril hay que hacer 
constar que el citado embarcadero está ubicado en una 
posición en la que no existe protección ante la acción 
de los oleajes, por lo que, en determinados momentos, 
su uso resulta peligroso y, por otra parte, su situación 
actual es ilegal.

En el quinto punto se solicita la indemnización a los 
pescadores para cubrir sus pérdidas de capturas. Esta 
solicitud no está en absoluto justificada, ya que hay que 
considerar que, por un lado, la extracción de arenas se 
realiza en una zona debidamente autorizada y que, en 
lo que se refiere a la zona de las playas, se trata de 
actuar en una zona de playas totalmente urbana y con-
solidada, donde la actuación no afecta a la pesca profe-
sional.

En cuanto a lo expuesto en el sexto punto, en el que 
se solicita un nuevo estudio de impacto ambiental de la 
zona de extracción, la Dirección General de Costas 
debe atenerse a lo expuesto por la Secretaría General 
para la Prevención de la Contaminación y el Cambio 
Climático, en su Resolución sobre este proyecto de 
fecha 31 de enero de 2006, adoptando la decisión de no 
someter a evaluación de impacto ambiental este pro-
yecto e indicando expresamente que “La zona de dra-
gado ya fue objeto de declaración de impacto ambiental 
(proyecto Extracción de áridos submarinos de la zona 
de Premià de Mar, Vilassar de Mar y Cabrera de Mar) y 
las condiciones allí estipuladas serán aplicadas al pre-
sente proyecto”.

En cuanto al último punto, hay que hacer constar 
que el objetivo buscado por la Dirección General de 
Costas ha sido siempre el de conseguir soluciones 
menos rígidas que la alternativa planteada en el “Pro-
yecto de Plan Especial de Infraestructuras de las playas 
de Levante de Barcelona”. Después de considerar dis-
tintas soluciones, la alternativa finalmente escogida por 
la Dirección General de Costas ha sido la que se pre-
senta en el proyecto de referencia buscando, con ella, 
una mayor sostenibilidad de la arena y una mayor 
defensa de las playas frente a la acción del oleaje. En 
ningún caso ha sido prioritario el importe económico 
para la elección de la solución, dada la privilegiada ubi-
cación de las playas (centro de Barcelona) objeto de 
esta actuación.

2) El escrito del Grupo Municipal del Partido 
Popular plantea sus alegaciones en cuatro apartados:

— Estima que los trámites de publicidad y proceso 
participativo han sido deficientes.
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— Falta de análisis de la solución propuesta y que el 
proyecto incorpore un verdadero estudio de alternati-
vas. Estudiar con amplitud la problemática actual.

— Propone anular la resolución de no tener que 
someter este proyecto al trámite de evaluación del 
impacto ambiental.

— Se plantean objeciones a la valoración económi-
ca del proyecto y a sus criterios de financiación.

El anuncio de este proyecto fue publicado en el 
Boletín Oficial de la Provincia de fecha 2 de junio de 
2006, asimismo fue enviado al Ayuntamiento de Barce-
lona para ser expuesto en el Tablón de Anuncios del 
mismo, como así certifica el propio Ayuntamiento en 
escrito de fecha 21 de junio de 2006 por lo que se 
entienden cumplidas las exigencias del trámite de infor-
mación pública de la citada Dirección General en lo que 
se refiere al Ayuntamiento cumpliendo, por tanto, la 
normativa vigente. En cuanto a los dos puntos siguien-
tes se considera que el proyecto (incluyendo Addenda, 
estudios de renovación, de calidad de las aguas y los 
ensayos también citados en apartados anteriores) justifi-
ca, tal y como ya se ha indicado en apartados anteriores 
las observaciones planteadas al mismo (renovación de 
las aguas, estabilidad, coronación, etc.).

Por otra parte, en lo que respecta a la anulación de la 
Resolución (ya comentada anteriormente) de no tener 
que someter este proyecto al trámite de evaluación del 
impacto ambiental, hay que indicar que no es compe-
tencia de la Dirección General de Costas anular una 
resolución de la propia Secretaría General para la Pre-
vención de la Contaminación y el Cambio Climático, 
con la que, por otra parte, está de acuerdo.

En cuanto a la última alegación hay que hacer cons-
tar que es el Ministerio de Medio Ambiente, a través de 
la Dirección General de Costas, quien financia total-
mente todas las obras de esta actuación, haciéndose 
cargo de los posibles costes de mantenimiento posterio-
res.

3) El informe del Ayuntamiento de Barcelona 
plantea y formula en diez apartados y una considera-
ción final sus alegaciones al proyecto:

— Una primera sobre la prolongación del espigón 
de San Sebastián, que según su opinión requeriría 
adaptar la tipología del dique para asegurar la creación 
de una nueva playa.

— Respecto de la playa de Nueva Icaria se solicita 
que no se construya el dique de cierre, por estimarlo 
innecesario y que se reconsidere la solución propuesta 
para la reparación del martillo emergido en dicha 
playa.

— En cuanto al resto de las playas olímpicas (Boga-
tell, Marbella, Nova Marbella y playa del Zoo) plantean 
que si, para garantizar su estabilidad requiriesen la 
construcción de un dique de pie de playa, deberá ajus-
tarse su coronación a esa estricta función y en todo caso 
disminuir lo más posible la cota de coronación. Cual-

quier solución ha de garantizar la calidad del agua, la 
tasa de renovación, el impacto por mayor precipitación 
de elementos contaminantes en sus fondos, las realiza-
ciones de tareas de mantenimiento y limpieza, etc. En 
cualquier caso requieren como mínimo una modeliza-
ción física del fondo móvil, física de fondo fijo y un 
modelo numérico de calidad microbiológica, bacteria-
na, sedimentación y calidad del agua.

— En cuanto al seguimiento y monitorización de la 
evolución de las playas y las infraestructuras marítimas 
de defensa costera, el proyecto debería incluir la parti-
da económica suficiente.

— La implantación de servicios (megafonía, ilumi-
nación, agua corriente, etc.).

— Estudiarse las posibles afecciones a otras infraes-
tructuras, especialmente a la salida de los colectores 
existentes.

— Cuantificar y valorar todos los impactos ambien-
tales del proyecto y los que se produzcan durante la 
ejecución de las obras.

— La planificación de las obras deberá tener en 
cuenta los condicionantes derivados de la época del año 
y del uso de las playas.

— Diseño de las playas para hacerlas compatibles 
con la práctica del surf.

— Nombramiento de una comisión mixta de segui-
miento de las obras.

— Finalmente y como consideración última se 
añade que el proyecto habrá de seguir teniendo como 
referencia la solución surgida del protocolo acordado el 
9-05-2005 y que las soluciones de emergencia se ade-
cuen a dicha solución y los elementos emergentes de 
los diapasones ejecutarse en la posición prevista.

En lo que respecta a la cota de coronación, y a la 
vista de los resultados de los ensayos de estabilidad del 
dique, se planteara el disminuir, si es posible, dicha 
cota.

La Dirección General de Costas se hará cargo del 
seguimiento y monitorización de la evolución de las 
playas y las infraestructuras marítimas de defensa cos-
tera, no pudiendo esta partida incluirse en el proyecto, 
ya que se procederá a la liquidación del mismo con la 
empresa adjudicataria una vez pasado el plazo de 
garantía de las obras, por lo que es conveniente realizar 
dicho seguimiento independiente de las obras y prolon-
garlo durante el tiempo que se estime necesario.

La implantación de servicios (megafonía, ilumina-
ción, etc.) no es objeto de este proyecto. Por otra parte, 
todas las obras, realizadas por la Dirección General de 
Costas, tienen en cuenta los condicionantes derivados 
de la época del año y del uso de las playas siendo cues-
tión del acuerdo directo con la Dirección de las obras 
con sujeción al programa de trabajos y plazo de las 
mismas.

Finalmente no se considera necesario el nombra-
miento de una comisión mixta de seguimiento de las 
obras ya que la Dirección General de Costas asume 
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completamente los costes, tanto de las obras como del 
seguimiento y mantenimiento de las mismas.»

Hay que hacer constar que del resultado de los estu-
dios de «Análisis de Impacto del Proyecto de Estabili-
zación de las playas de Barcelona» y «Análisis del 
Impacto del Proyecto de Estabilización de las playas de 
Barcelona en la calidad microbiológica de las aguas de 
baño», se deduce que la renovación de las aguas conte-
nidas por la playa con dique sumergido al pie, se 
encuentra en órdenes de magnitud similares a las actua-
les y que la variación producida por la adopción de una 
cota de coronación de los diques sumergidos a la cota 
–2 a la –3, no presenta variaciones sustanciales.

En cuanto a la calidad de las aguas de baño el estudio 
indica que dado que la contaminación apartada por los 
colectores es vertida fuera de las celdas que delimita, el 
dique sumergido dificulta y ralentiza su penetración hacia 
celdas, produciendo unos períodos de incumplimiento 
más cortos. Asimismo, se ha encargado al CEDER, entre 
otros trabajos, un ensayo en 3D en la playa de Bogatell, 
estudiando el movimiento de la arena y analizando la 
contaminación y renovación de las aguas.

De los estudios ya finalizados y entregados, se ha 
remitido copia al Ayuntamiento de Barcelona al igual 
que se enviarán el resto de los estudios que se están 
realizando en estos momentos, una vez finalizados.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/101649

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GCC-CiU).

Respuesta:

El proyecto de «Estabilización de las playas de Bar-
celona» fue aprobado definitivamente con fecha 17 de 
octubre de 2006. Poco después, el 8 de noviembre de 
2006, se aprobó una segregación parcial de dicho pro-
yecto con el título «Estabilización parcial de las playas 
de Barcelona. Fase I. Estabilización de la playa de La 
Barceloneta (Barcelona)».

Las obras de esta Fase I, se realizan con medios pro-
pios de la Administración, por la Empresa TRAGSA, 
en base a lo establecido en el artículo 88 de la Ley 66/
1997, de 30 de diciembre.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101650

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

El proyecto de ejecución de las obras de estabiliza-
ción de las playas de Barcelona se ha desglosado en dos 
fases:

La primera fase no ha precisado procedimiento de 
licitación, ya que se han adjudicado a la Empresa Trag-
sa como medio propio instrumental y servicio técnico 
de la Administración, según lo establecido en el 
artículo 88 de la Ley 66/1997, de 30 de diciembre.

La licitación del resto de las obras, aún no se ha ini-
ciado.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/101651

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

El proyecto total de «Estabilización de las playas de 
Barcelona», no se ha aprobado por vía de urgencia.

Dicho proyecto se ha desglosado en dos fases. La 
Fase I, corresponde únicamente a parte de las obras de 
estabilización de la playa de la Barceloneta (dique 
exento y dos diques sumergidos que arrancan del espi-
gón del desagüe de Ginebra). Estas obras se ejecutan 
con medios propios de la Administración, por la 
Empresa de Transformación Agraria Sociedad Anóni-
ma (Tragsa), en base a lo establecido en el artículo 88 
de la Ley 66/1997, de 30 de diciembre.

Del resto de las obras del proyecto total no se ha 
iniciado, hasta el momento, el trámite de licitación.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/101772

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro Fernández, José Anto-
nio (GP).

Respuesta:

Por lo que se refiere a la deuda que mantienen los 
Ayuntamientos de la provincia de Salamanca con la 
Seguridad Social, se facilitan los datos obrantes en los 
Ficheros Generales de la Tesorería General de la Segu-

ridad Social, a 30.11.2006. Dicha información se facili-
ta en los anexos siguientes:

Anexo I: Deuda con la Seguridad Social de los 
Ayuntamientos de la provincia de Salamanca, a 
30.11.2006.

Anexo II: Deuda aplazada con la Seguridad Social 
de los Ayuntamientos de la provincia de Salamanca, a 
30.11.2006.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO I

ANEXO II
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184/101774

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro Fernández, José Anto-
nio (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa que la evolución del número de 
reclusos en el Centro penitenciario de Topas, desde 
2004 hasta 2006, ha sido la siguiente:

 Año      Población reclusa

 2004   1.530
 2005   1.586
 2006   1.722

Fuente: Estadística General Clasificada de Población Peni-
tenciaria. Datos a 31 de diciembre de cada año. Para 2006, la 
información estadística está referenciada al 31 de octubre.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101775

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro Fernández, José Anto-
nio (GP).

Respuesta:

Los efectivos del Cuerpo Nacional de Policía que a 
1 de diciembre de 2006 se encontraban destinados en la 
provincia de Salamanca eran los recogidos en el 
siguiente cuadro:

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101779 a 184/101781

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro Fernández, José Anto-
nio (GP).

Respuesta:

En el siguiente cuadro se recogen los datos estadís-
ticos solicitados sobre mujeres y menores víctimas de 
malos tratos en la provincia de Salamanca en los años 
2004 a 2006:

Datos procedentes de las FF.CC.S.E., sumarizados 
por unidades policiales.

Se computan delitos y faltas de los artículos 153, 
173.2 y 617.2 del Código Penal.

El 2006 comprende el período temporal enero-
noviembre.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101788 a 184/101790

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro Fernández, José Anto-
nio (GP).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se facilita la evolución 
del número de trabajadores afiliados y en alta a la Segu-
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ridad Social, durante el período 2004-2006, en la pro-
vincia de Salamanca.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO 
EVOLUCIÓN DEL NÚMERO DE TRABAJADORES 

AFILIADOS Y EN ALTA A LA SEGURIDAD SOCIAL 
EN SALAMANCA (2004-2006)

184/101886

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

En el censo electoral cerrado a 1 de noviembre de 
2006, figuran los siguientes electores extranjeros resi-
dentes en Soria:

• Elecciones municipales: 61 electores.
• Elecciones al Parlamento Europeo: 43 electores.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101892

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Jiménez Pérez, Agustín (GS).

Respuesta:

En el correspondiente anexo se facilitan datos relati-
vos al número de trabajadores afiliados y en alta al 
Régimen Especial de la Seguridad Social de Trabajado-
res Autónomos, en la provincia de Alicante a 30 de 
noviembre de 2006, desglosado por secciones de activi-
dad según la clasificación CNAE-93.

Asimismo, se indica que en las bases de datos de la 
Seguridad Social, los datos sobre afiliación de trabajado-
res se recogen por municipios, pero no por comarcas.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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ANEXO

184/101893

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

El Protocolo 2004, adicional al Convenio de colabo-
ración suscrito entre el Ministerio de Trabajo y Asuntos 

Sociales y la Comunidad Autónoma de Castilla y León 
para la realización de proyectos del Plan de Acción 
Integral para Personas con Discapacidad, fue publicado 
en el Boletín Oficial del Estado con fecha 2 de marzo 
de 2005.

El crédito aportado por el Ministerio de Trabajo y 
Asuntos Sociales al mencionado Plan en Castilla y 
León asciende a 377.456,59 euros, siendo la Comuni-
dad Autónoma de Castilla y León la competente en la 
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gestión de los proyectos incluidos en el convenio 
marco del Plan de Acción de las Personas con Disca-
pacidad.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101895

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrio de Penagos, Juan Antonio (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

A fecha de 30 de junio de 2006, existían en Madrid:

— 362.882 personas afiliadas al Régimen Especial 
de Trabajadores Autónomos (RETA), que representan 
el 11,94% del total de afiliados.

— 233.189 autónomos propiamente dichos (no 
están integrados en sociedades mercantiles, cooperati-
vas u otras entidades societarias, tampoco son colabo-
radores familiares ni están registrados como parte de 
algún colectivo especial de trabajadores), que represen-
tan el 10,53% del total de autónomos propiamente 
dichos.

El perfil mayoritario es el de trabajador autónomo 
del sector servicios, sin asalariados a su cargo, con una 
sola actividad, varón entre 40 y 54 años (aunque con 
una importante presencia entre 25 y 39 años), español 
que lleva 5 o más años en su negocio y que cotiza por la 
base mínima.

1. Los desgloses que se señalan a continuación se 
refieren, todos ellos, a autónomos propiamente dichos 
de la Comunidad Autónoma de Madrid:

Por sectores de actividad:

— 184.786 autónomos en servicios (79,2% del 
total).

— 34.743 autónomos en construcción (14,9% del 
total).

— 11.004 autónomos en industria (4,7% del total).
— 2.656 autónomos en agricultura (1,1% del total).

Por situación profesional:

— 188.599 sin asalariados a su cargo (80,9% del 
total).

— 44.590 con asalariados a su cargo (19,1% del 
total).

— 219.179 sin pluriactividad (94% del total).
— 14.010 con pluriactividad (6% del total).

Por sexo:

— 167.934 varones (72% del total).
— 65.255 mujeres (28% del total).

Por edad:

— 96.546 de 40 a 54 años (41,4% del total).
— 77.811 de 25 a 39 años (33,4% del total).
— 53.748 de 55 o más años (23% del total).
— 5.084 menores de 25 años (2,2% del total).

Por nacionalidad:

— 216.023 españoles (92,6% del total).
— 17.166 extranjeros (7,4% del total).

Por antigüedad en el negocio:

— 137.386, 5 o más años (58,9% del total).
— 41.429 de 1 a 3 años (17,8% del total).
— 25.133 de 3 a 5 años (10,8% del total).
— 15.127 menos de 6 meses (6,5% del total).
— 14.114 de 6 a 11 meses (6,1% del total).

Por base de cotización:

— 196.642 base mínima (84,3% del total).
— 18.068 entre 1,5 y 2 base mínima (7,7% del total).
— 7.529 entre base mínima y 1,5 base mínima 

(3,2% del total).
— 6.248 base reducida (2,7% del total).
— 2.726 más de 3 veces base mínima (1,2% del 

total).
— 1.976 entre 2 y 3 base mínima (0,8% del total).

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101896

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

El programa al que se refiere Su Señoría se va a 
financiar, en el año 2007, con la Comunidad Autónoma 
de Castilla y León, de forma conjunta, a través del con-
venio específico de colaboración, en el cual no se espe-
cifican las cantidades asignadas a cada provincia.
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El número de mujeres de la provincia de Soria, que 
participen en el mismo, dependerá no sólo de las plazas 
asignadas a dicha provincia, en función de la pobla-
ción, sino también de cuáles de ellas reúnen los requisi-
tos que se establezcan, para ser beneficiarias del pro-
grama.

Por ser un programa que va a gestionar la propia 
Comunidad Autónoma, se dispondrá de la información 
solicitada una vez que se realice y reciba la memoria de 
actuaciones.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101907

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

En el Convenio entre el Ministerio de Cultura y la 
Conferencia Episcopal para la Conservación de Cate-
drales firmado el 21 de noviembre de 2006, que esta-
blece las prioridades para el 2007, se incluyen en la 
lista de catedrales afectadas por dicho Convenio las 
siguientes de Castilla y León:

— Catedral de Astorga (fachada y vidriera).
— Catedral de Ávila (cubiertas).
— Catedral de Burgos (claustro).
— Catedral de León (cubiertas).
— Catedral de Segovia (claustro, librería y accesos).

Las obras de la Catedral de Ávila se iniciaron en 
2006. La intervención consiste en la restauración de las 
cubiertas del crucero, transepto y nave mayor. El presu-

puesto total estimado es de 610.189,67 €, con cargo al 
1% Cultural. En 2006 la inversión ha ascendido a 
137.346,91 €. Está previsto que las obras finalicen en 
2007.

En cuanto a las otras intervenciones, el Instituto del 
Patrimonio Histórico Español tiene iniciados los trámi-
tes para la contratación de las siguientes obras:

— Catedral de Astorga: restauración de la fachada 
de la nave lateral norte. Presupuesto total estimado: 
266.267,95 €. Período de ejecución: 2007-2008.

— Catedral de Burgos: restauración de los paramen-
tos interiores del claustro bajo. Presupuesto total esti-
mado: 671.480,40 €. Período de ejecución: 2007-
2008.

— Catedral de Segovia: restauración, 4.ª actuación. 
Presupuesto total estimado: 1.727.903,24 €. Período 
de ejecución: 2007-2009.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101908

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

En anexo se acompaña el desglose por Comunida-
des Autónomas de las cantidades que va a destinar el 
Ministerio de Cultura para la dotación de libros para las 
bibliotecas públicas en el año 2007.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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ANEXO
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184/101909 a 184/101911

(1841 Pregunta escrita al Congreso

AUTOR:  Juanes Barciela, Carmen (GS).

Respuesta:

Desde 1996 a la actualidad han sido aplicadas, para 
apoyo a la cinematografía, tres normas diferentes: Real 
Decreto 1282/1989, de 28 de agosto; Real Decreto 
1039/1997, de 27 de junio, y Real Decreto 526/2002, 
de 14 de junio.

A lo largo de ese período se han concedido las 
siguientes ayudas para creación de guiones, por los 
importes que se indican:

Para la conservación de negativos y soportes se han 
concedido las siguientes ayudas:

Las ayudas a cortometrajes que ha concedido el Ins-
tituto de la Cinematografía y de las Artes Audiovisuales 
son las siguientes:

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/101912 a 184/101934

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Torres Balaguer, Ricard y Louro Goyanes, 
Antonio (GS).

Respuesta:

Dado que la situación de los contribuyentes a los 
que se refieren las preguntas es la de comprobación de 
sus actividades empresariales, no se puede proporcio-
nar información detallada, en aplicación de lo estable-
cido en el art. 95 de la Ley 58/2003, de 17 de diciem-
bre, General Tributaria.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102133

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).
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Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se significa que, durante el año 2006, se ha 
mantenido la atención en materia de salud mental a 
través de los equipos médicos, con el apoyo de psiquia-
tras consultores contratados en todos los establecimien-
tos, salvo en los que esta atención está siendo asegurada 
a través de los equipos de salud mental autonómicos. 
Los centros de Madrid son atendidos por psiquiatras 
funcionarios.

Por otra parte, en el mes de mayo se organizaron 
unas jornadas técnicas sobre salud mental en centros 
penitenciarios, con el fin de estudiar la problemática. 
de la misma y, en el mes de diciembre, se ha realizado 
un estudio transversal que, en el momento actual, se 
encuentra en proceso de explotación, cuyo objetivo es 
el de conocer la prevalencia actual del problema, con el 
fin de actualizar políticas concretas de abordaje del 
mismo.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102141

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Señoría 
se señala que está previsto instalar las medidas de segu-
ridad aludidas en 123 acuartelamientos de las distintas 
comandancias.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102142

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

En relación con el asunto que interesa a Su Seño-
ría se señala que con objeto de valorar el coste y com-
plejidad de las actuaciones de rehabilitación y acon-
dicionamiento de las instalaciones, actualmente se 
encuentra en estudio por parte de la Guardia Civil y 

la Gerencia de Infraestructuras y Equipamiento de la 
Seguridad del Estado (GIESE), la posibilidad de lle-
var a cabo la reapertura de la Academia que la Guar-
dia Civil tiene en Úbeda (Jaén), con la finalidad de 
ser usada como Centro de Formación de Suboficia-
les.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102143

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Respecto a la cuestión que interesa a Su Señoría, 
se señala que el Ministerio del Interior considera que 
la información sobre sugerencias internas, aportacio-
nes interdepartamentales, o contribuciones varias res-
pecto de asuntos que están en un proceso de elabora-
ción, forma parte de la dinámica infra-administrativa. 
Además toda vez que se trata de una fase de elabora-
ción (máxime en la demanda de aportación de un 
grupo de trabajo), son trabajos previos que pueden no 
llegar a incorporarse en los resultados finales. Podrán 
conocerse una vez finalizada la actuación de que se 
trate siempre que la misma fuera relevante en el resul-
tado final.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102145

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Gil Lázaro, Ignacio (GP).

Respuesta:

Se señalan a Su Señoría las respuestas a sus pregun-
tas escritas números de expediente 184/049497 y 184/
074201, sobre este mismo asunto.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/102166

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

La actuación de «Abastecimiento de agua a Lugo» 
está incluida en el Anejo II, Listado de Inversiones, de 
la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan Hidrológico 
Nacional y, de acuerdo con el artículo 36 de dicha Ley, 
está declarada obra de interés general.

La prueba de la consideración del Gobierno sobre 
esta actuación es que está en ejecución desde el pasado 
mes de noviembre y avanza a buen ritmo, con una 
inversión prevista de 34,3 millones de euros y con la 
finalización prevista a mediados de 2008.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102167

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

El objetivo del «Abastecimiento de agua a Lugo» es 
dotar al municipio y la ciudad de Lugo de un abasteci-
miento de agua potable con la garantía y las condicio-
nes sanitarias que exigen las normas estatales y de la 
Comunidad Europea, y el proyecto que se está ejecu-
tando y que, como señala Su Señoría, incluye una 
nueva Estación de Tratamiento de Agua Potable, res-
ponde a dicho objetivo.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102169

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

El agua tratada en la nueva Estación de Tratamiento 
de Agua Potable —ETAP— de Lugo cumplirá las exi-

gencias de calidad de Agua Potable, de acuerdo con la 
normativa española actualmente vigente (Real Decreto 
14/2003) y con el nivel guía marcado por la legislación 
de la Unión Europea, relativa a aguas de consumo 
humano.

La nueva ETAP forma parte del proyecto que está 
ejecutando la Sociedad estatal ACUNOR, de mejora 
del abastecimiento de agua a Lugo, con una inversión 
prevista de 34,3 millones de euros.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102170

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

En el año 2004, antes de la elaboración del proyecto 
de construcción «Abastecimiento de agua a Lugo», se 
realizó un estudio de alternativas en el que se concluía 
que la solución más apropiada para el abastecimiento 
de agua a Lugo es la que actualmente se está constru-
yendo.

Las alternativas estudiadas fueron: la toma en diver-
sos puntos de varios ríos, la toma en varios embalses 
existentes, la reutilización de agua usada, desalación de 
agua de mar y la explotación de acuíferos.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102171

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

En el Estudio de Alternativas realizado en 2004, 
antes de la elaboración del proyecto de construcción 
«Abastecimiento de agua a Lugo», se analizaron dos 
soluciones basadas en captaciones en dos puntos dife-
rentes del río Neira, si bien dicho estudio consideró que 
la solución más apropiada es la que se está construyen-
do actualmente.
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Este proyecto garantiza agua de calidad a los habi-
tantes de Lugo y su entorno al mismo tiempo que ase-
gura el caudal ecológico del río Miño.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102173

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

El Plan Hidrológico Nacional no contempla que el 
abastecimiento de agua a Lugo se fuera a realizar desde 
el río Neira.

Por su parte, el Plan Hidrológico Norte I asignaba 
los recursos regulados en los embalses de Labrada y 
Narla al abastecimiento de Lugo, los recursos regula-
dos en el embalse de Neira a los núcleos de la Comarca 
de Neira y Sarria y los recursos fluyentes del río Neira 
al abastecimiento de Baralla y Puebla de San Julián.

La inversión prevista para estas infraestructuras era 
la siguiente: embalse de Labrada 2.650 millones de 
pesetas (15.926.820,77 €), embalse de Narla 1.450 
millones de pesetas (8.714.675,51 €), embalse de 
Neira 2.900 millones de pesetas (17.429.351,03 €), 
ampliación del abastecimiento actual de Lugo incluida 
la Estación de Tratamiento de Agua Potable 1.048 
millones de pesetas (6.298.606,85 €) y conducción del 
embalse de Narla a Lugo 1.250 millones de pesetas 
(7.512.651,30 €).

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102174

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  García Díez, Joaquín María (GP).

Respuesta:

El estudio de alternativas para la actuación de inte-
rés general «Abastecimiento de agua a Lugo» ya fue 
realizado.

En el año 2004, antes de la elaboración del proyecto 
de construcción del «Abastecimiento de agua a Lugo», 
se realizó un estudio de alternativas en el que se con-
cluía que la solución más apropiada para el abasteci-

miento de agua a Lugo es la que actualmente se está 
construyendo.

Las alternativas estudiadas fueron: toma en diversos 
puntos de varios ríos, toma en varios embalses existen-
tes, reutilización de agua usada, desalación de agua de 
mar y explotación de acuíferos.

El proyecto que está ejecutando el Ministerio de 
Medio Ambiente satisfará la demanda social de los lucen-
ses de garantía de abastecimiento de agua de calidad.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102232

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro Fernández, José Anto-
nio (GP).

Respuesta:

La presa de Irueña, en el río Águeda, tiene como 
finalidad principal la laminación de las avenidas de este 
río, garantizar un caudal ecológico o de mantenimien-
to, consolidar la actual zona regable, garantizar el abas-
tecimiento de los núcleos de la zona, posibilitar el 
aprovechamiento hidroeléctrico y aprovechar el embal-
se para usos recreativos.

En la actualidad, la Confederación Hidrográfica del 
Duero del Ministerio de Medio Ambiente está llevando 
a cabo las obras de Deforestación del Vaso y posterior 
cierre de los portillos de la presa, obras necesarias para 
el llenado parcial de la presa y que fueron autorizadas 
por un Auto de la Audiencia Nacional con fecha 31 de 
marzo de 2005.

El llenado total de la presa de Irueña, que sin duda 
será la garantía para el control y gestión de las inunda-
ciones que pueda producir el río Águeda, no podrá lle-
varse a cabo hasta que el Tribunal Supremo se pronuncie 
sobre el recurso de casación presentado por Ecologistas 
en Acción el 10 de enero de 2005, debido a la paraliza-
ción cautelar de las obras actualmente en vigor.

Además, dentro del programa de Actuaciones en 
Cauce se ejecutan actuaciones encaminadas a paliar los 
efectos de los desbordamientos de los ríos. Actualmen-
te se encuentra en ejecución una actuación de limpieza 
y acondicionamiento del cauce del río Águeda a su 
paso por Ciudad Rodrigo, con un presupuesto aproxi-
mado de 160.000 euros.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/102235

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro Fernández, José Anto-
nio (GP).

Respuesta:

El número de trabajadores extranjeros dados de alta 
en la provincia de Salamanca, desde el 7 de febrero de 
2005 hasta el 27 de diciembre de 2006, ha sido de 
6.851 (la información facilitada no incluye los extran-
jeros nacionales de países integrantes de la UE, del 
Espacio Económico Europeo y Suiza).

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102245

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Bermúdez de Castro Fernández, José Anto-
nio (GP).

Respuesta:

El número de efectivos que componen las casas 
cuartel de la Guardia Civil de la provincia de Salaman-
ca, a fecha 1 de diciembre de 2006, era el recogido en 
el siguiente cuadro:

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102247

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

En cuanto a la provisión de destinos de jueces, la 
competencia corresponde al Consejo General del Poder 
Judicial, de conformidad con el artículo 107.4 de la 
Ley Orgánica del Poder Judicial. Ahora bien, sobre el 
número de plazas de Jueces y Magistrados que se van a 
crear en la Comunidad Autónoma de Andalucía, se 
señala que, para el año 2007, está prevista la creación 
de 24 nuevas unidades judiciales, distribuidas de la 
siguiente manera:

— Almería: 1
— Cádiz: 1
— Granada: 6
— Huelva: 1
— Jaén: 1
— Málaga: 7
— Sevilla: 7

En cuanto al número de Fiscales se señala que, por 
Real Decreto 709/2006, de 9 de junio, por el que se 
establece la plantilla orgánica del Ministerio Fiscal, se 
incrementó el número de fiscales en la Comunidad 
Autónoma de Andalucía en 17 (8 con efectividad del 
día 1 de julio de 2006 y 9 con efectividad del día 31 de 
diciembre de 2006).
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La distribución de las citadas plazas, atendiendo a 
las necesidades del servicio y a la creación de órganos 
judiciales, es la siguiente:

— Con efectividad de 1 de julio de 2006:

1 plaza en la Fiscalía del Tribunal Superior de Justi-
cia de Andalucía.

1 plaza en la Adscripción permanente de Baeza.
1 plaza en la Fiscalía de la Audiencia Provincial de 

Cádiz.
2 plazas en la Adscripción permanente de Algeci-

ras.
1 plaza en la Fiscalía de la Audiencia Provincial de 

Almería.
1 plaza en la Fiscalía de la Audiencia Provincial de 

Málaga.
1 plaza en la Fiscalía de la Audiencia Provincial de 

Sevilla.

— Con efectividad de 31 de diciembre de 2006:

1 plaza en la Adscripción permanente de Ceuta.
1 plaza en la Fiscalía de la Audiencia Provincial de 

Córdoba.
1 plaza en la Fiscalía de la Audiencia Provincial de 

Huelva.
1 plaza en la Fiscalía de la Audiencia Provincial de 

Jaén.
1 plaza en la Fiscalía de la Audiencia Provincial de 

Málaga.
1 plaza en la Adscripción permanente de Marbella.
1 plaza en la Fiscalía de la Audiencia Provincial de 

Sevilla.
1 plaza para la Adscripción permanente de Lora.
1 plaza para la Adscripción permanente de Osuna.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/102253

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que los efectivos de la Agrupación de 
Tráfico de la Guardia Civil en el Centro Operativo de 
Tráfico (COTA), de la Comunidad Autónoma de Anda-
lucía, desglosados por provincias y empleos, son los 
recogidos en el siguiente cuadro:

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102254

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En la siguiente tabla se recogen los efectivos de la 
Guardia Civil, desglosados por empleos, en los Centros 
Operativos de Servicios de las Comandancias de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía:

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de Estado de Relaciones con las Cortes.



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

1113

184/102256

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Los cursos de formación para la tenencia y uso de 
defensas extensibles impartidos a personal de la Guar-
dia Civil de Tráfico de la Comunidad Autónoma de 
Andalucía desde abril de 2004 fueron los recogidos en 
el siguiente cuadro:

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102257

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

Se remite en anexo el catálogo de puestos de trabajo 
de la Agrupación de Tráfico de la Guardia Civil de la 
Comunidad Autónoma de Andalucía, desglosado por 
provincias, empleos y destinos.

Madrid, 16 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/102285

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

Los procesos de análisis y planificación hidrológica 
no se realizan por provincias sino por cuenca, unidad 
de referencia, cuyo respeto es uno de los principios 
rectores en materia de aguas, según determina el 
artículo 14 del Texto Refundido de la Ley de Aguas.

A esos efectos, la parte de la provincia de Cádiz 
sobre la que tiene competencias el Ministerio de Medio 
Ambiente, forma parte de la Cuenca del Guadalquivir.

El artículo 27 de la Ley 10/2001, de 5 de julio, del 
Plan Hidrológico Nacional, se refiere a la gestión de 
sequías e impone la necesidad de llevar a cabo las 
siguientes actuaciones:

1) El establecimiento para las cuencas intercomu-
nitarias, por parte del Ministerio de Medio Ambiente, 
de un sistema global de indicadores hidrológicos que 
permita prever estas situaciones y que sirva de referen-
cia general a los Organismos de cuenca, para la decla-
ración formal de situaciones de alerta y eventual 
sequía.

2) La elaboración, por los Organismos de cuenca 
en los ámbitos de sus Planes Hidrológicos, de Planes 
especiales de actuación en situaciones de alerta y even-
tual sequía, incluyendo las reglas de explotación de los 
sistemas y las medidas a aplicar en relación con el uso 
del dominio público hidráulico. Estos planes serían 
aprobados por el Ministerio de Medio Ambiente, pre-
vio paso por el Consejo de Agua de la cuenca. El plazo 
exigido en la Ley para disponer de estos planes espe-
ciales, se fija en 2 años, con lo que deberían haber esta-
do operativos en julio de 2003.

3) La elaboración por las Administraciones públi-
cas responsables de sistemas de abastecimiento urbano 
que atiendan, singular o mancomunadamente, a una 
población igual o superior a 20.000 habitantes, de un 
Plan de Emergencia ante situaciones de sequía. Dichos 
Planes, que serán informados por el Organismo de 
cuenca o Administración hidráulica correspondiente, 
deberán tener en cuenta las reglas y medidas previstas 
en los Planes especiales. Para su realización, la Ley 
marca un plazo superior al anterior, de 4 años, con lo 
que deberían haber estado operativos en julio de 2005.

En definitiva, la estrategia a adoptar frente a las 
sequías, debe ser la de su gestión y, en este ámbito, los 
Planes especiales de actuación en situaciones de alerta 
y eventual sequía, constituyen un instrumento irrem-

plazable que, desgraciadamente, el Gobierno se los 
encontró sin redactar, pese al perentorio plazo estable-
cido en la Ley del Plan Hidrológico Nacional. En estas 
condiciones, se aceleró el proceso adoptando inicial-
mente unos protocolos de actuación, a redactar de 
manera sencilla y aprovechando la experiencia de la 
ultima sequía, para establecer unas reglas provisionales 
de actuación, que permitan planificar las actuaciones.

En cuanto a los indicadores por los que se interesa 
Su Señoría, en el anexo adjunto encontrará los que con-
tiene el Capítulo 5 del Plan especial de actuación en 
situaciones de alerta y eventual sequía de la Cuenca del 
Guadalquivir.

Madrid, 5 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/102286

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala que las competencias en materia de 
aguas en prácticamente la mitad de la provincia, corres-
ponden a la Junta de Andalucía, que las ejerce a través 
de la Agencia Andaluza del Agua, División Cuencas 
Mediterráneas, mientras que la parte no transferida 
corresponde a la cuenca del Guadalquivir.

La sequía es un fenómeno natural que se presenta de 
manera recurrente y que no se debe confundir con 
situaciones de déficit permanente de recursos para las 
que se deben habilitar medidas estructurales que resuel-
van, de manera también permanente, el problema. Es 
cierto, sin embargo, que a medida que las demandas 
han ido creciendo muy por encima del desarrollo de las 
infraestructuras —limitado por problemas medioam-
bientales y presupuestarios— la vulnerabilidad de los 
sistemas frente a la sequía meteorológica ha ido en 
aumento y, consecuentemente, la sequía hidrológica va 
siendo cada vez más frecuente, pasándose, sin solución 
de continuidad, a un estado de escasez crónica de 
recursos, en el que la garantía del suministro está direc-
tamente vinculado a la existencia de precipitaciones.

En todos los países se siguen políticas preventivas, 
de anticipación del fenómeno, estableciendo diferentes 
hipótesis para las distintas fases de la sequía y unos 
programas de medidas para paliar, en lo posible, los 
efectos adversos de este fenómeno. Cabe subrayar que 
la Directiva 2000/60/CE, de 23 de octubre de 2000, que 
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establece el marco comunitario de actuación en el 
ámbito de la política de aguas, recoge en su artícu-
lo primero como uno de sus objetivos, el estableci-
miento de un marco de protección que contribuya a 
paliar los efectos de las inundaciones y sequías.

Asimismo, el artículo 27 de la Ley 10/2001, de 5 de 
julio, del Plan Hidrológico Nacional se refiere a la ges-
tión de sequías e impone la necesidad de llevar a cabo 
las siguientes actuaciones:

1) El establecimiento para las cuencas intercomu-
nitarias, por parte del Ministerio de Medio Ambiente, 
de un sistema global de indicadores hidrológicos que 
permita prever estas situaciones y que sirva de referen-
cia general a los Organismos de cuenca para la declara-
ción formal de situaciones de alerta y eventual sequía.

2) La elaboración, por los Organismos de cuenca 
en los ámbitos de sus Planes Hidrológicos, de Planes 
especiales de actuación en situaciones de alerta y even-
tual sequía, incluyendo las reglas de explotación de los 
sistemas y las medidas a aplicar en relación con el uso 
del dominio público hidráulico. Estos Planes serían 
aprobados por el Ministerio de Medio Ambiente, pre-
vio paso por el Consejo de Agua de la cuenca. El plazo 
exigido en la Ley para disponer de estos Planes espe-
ciales se fija en 2 años, con lo que deberían haber esta-
do operativos en julio de 2003.

3) La elaboración por las Administraciones Públi-
cas responsables de sistemas de abastecimiento urbano 
que atiendan, singular o mancomunadamente, a una 
población igual o superior a 20.000 habitantes, de un 
Plan de Emergencia ante situaciones de sequía. Dichos 
Planes, que serán informados por el Organismo de 
cuenca o Administración Hidráulica correspondiente, 
deberán tener en cuenta las reglas y medidas previstas 
en los Planes especiales a que se refiere el punto. Para 
su realización, la Ley marca un plazo superior al ante-
rior, de 4 años, con lo que deberían haber estado listos 
para julio de 2005.

En definitiva, la estrategia a adoptar frente a las 
sequías debe ser la de su gestión y, en este ámbito, los 
Planes especiales de actuación en situaciones de alerta 
y eventual sequía constituyen un instrumento irrempla-
zable que, desgraciadamente, el Gobierno se los encon-
tró sin redactar, pese al perentorio plazo establecido en 
la Ley del Plan Hidrológico Nacional. En estas condi-
ciones, se aceleró el proceso, pero, habida cuenta de 
que se trata de documentos complejos que requieren un 
largo plazo de elaboración y puesta a punto, se decidió 
la elaboración de unos protocolos de actuación, a 
redactar de manera sencilla y aprovechando la expe-
riencia de la ultima sequía, para establecer unas reglas 
provisionales de actuación que permitan planificar las 
actuaciones.

Pese a que los años 2005 y 2006 nos sitúan ante la 
peor sequía conocida, no se ha llegado al nivel de ten-
sión social manifestado en los períodos anteriores. Y 

esto es así porque desde la llegada del Gobierno en 
marzo de 2004, se ha aplicado una auténtica política de 
gestión de la sequía, basada en la anticipación como 
fórmula para mitigar sus efectos, y en la participación 
pública para disipar tensiones sociales.

Es imprevisible cuándo terminará la actual sequía 
pero la política practicada y la prudente combinación 
de medidas de gestión y de inversión en infraestructu-
ras en aquellos lugares donde no pudieran aplicarse 
éstas, han permitido, hasta el momento, que no se apli-
quen medidas de restricción del consumo para el abas-
tecimiento de las poblaciones, para la industria así 
como las atenciones a los usos turísticos.

a) Protocolos y Planes especiales de actuación

Se ha procedido a la redacción de los Planes espe-
ciales de actuación en situaciones de alerta y eventual 
sequía en todas las cuencas intercomunitarias (actual-
mente en fase de Evaluación Ambiental Estratégica) 
que, según el artículo 27 de la Ley 10/2001, de 5 de 
julio, del Plan Hidrológico Nacional, hubieran debido 
estar operativos en julio de 2003. Para paliar el vacío 
dejado por la anterior Administración Hidráulica y 
hasta la aprobación de dichos Planes, el Gobierno 
impulsó la aprobación de unos protocolos de actuación 
que están supliendo transitoriamente a los Planes espe-
ciales, para disponer de unos indicadores hidrológicos 
con sus umbrales de sequía, así como las medidas a 
adoptar en las distintas fases.

b) Participación pública

No es posible la gestión de la sequía sin contar con 
todos los actores y con información en tiempo real. 
Desde un primer momento, la política de participación 
pública y ciudadana ha sido fiel reflejo de la política 
que quiere implantar el Gobierno, desde los postulados 
de la Directiva Marco de Aguas, de fomento de la dis-
cusión y el consenso, contando siempre con informa-
ción de calidad. Los protocolos de actuación fueron 
documentos públicos que incorporaron muchas de las 
aportaciones y sugerencias de los usuarios, con inten-
sos mecanismos de debate y análisis, a título de ejem-
plo, de acuerdo con el protocolo y los decretos de 
sequía en la cuenca del Júcar, la Comisión de segui-
miento se ha reunido una vez al mes y ha adoptado 
decisiones restrictivas del uso del agua por unanimi-
dad.

c) Información

El Gobierno ha practicado una política activa de 
comunicación de los datos de la sequía en las numero-
sos reuniones (Conferencias Sectoriales, reuniones de 
Directores Generales del Agua, etc.) que ha mantenido 
con las Administraciones Autonómica y Local, ya que 
la experiencia de las últimas sequías de los años 80 y 
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90 demostraron que un planteamiento coordinado y 
unitario entre las distintas Administraciones mejora el 
tratamiento con el que abordar los efectos de la sequía.

Asimismo se ha puesto en marcha un Observatorio 
Nacional de la Sequía, por iniciativa de los Ministerios 
de Medio Ambiente y de Agricultura, Pesca y Alimen-
tación, que pretende aglutinar a todas las Administra-
ciones Hidráulicas españolas con competencias en 
materia de aguas, para constituir un Centro de conoci-
miento, anticipación, mitigación y seguimiento de los 
efectos de la sequía en el territorio nacional. Esta expe-
riencia se enmarca dentro de la nueva política de 
refuerzo del control público del uso y la calidad del 
agua.

d) Evaluación

Se ha creado un Comité de Expertos cuyo principal 
objetivo consiste en evaluar la actual situación de esca-
sez de agua que vivimos y asesorar al Ministerio de 
Medio Ambiente sobre las actuaciones que debe reali-
zar para gestionar la sequía. El Comité está compuesto 
por especialistas de diferentes materias (Economía del 
Agua, Gestión del Agua, Comunicación Social, Clima-
tología, y Medio Ambiente).

En el marco de lo anteriormente expuesto, se rela-
cionan las medidas emprendidas por el Gobierno para 
hacer frente a la sequía. Estas medidas tienen como 
objetivo claro el paliar los efectos producidos por una 
situación adversa como es la de sequía, sin atender en 
ningún momento a limitaciones geográficas de tipo 
provincial, siendo desarrolladas con criterio en aten-
ción al artículo 14 del Texto Refundido de la Ley de 
Aguas que establece como principio rector de la ges-
tión en materia de aguas el «respeto a la unidad de la 
cuenca hidrográfica». Se destacan las siguientes:

1. Impulsión de los Planes especiales de actuación 
en situaciones de alerta y eventual sequía que, según el 
artículo 27 de la Ley 10/2001, de 5 de julio, del Plan 
Hidrológico Nacional, hubieran debido estar operativos 
en julio de 2003.

2. Redacción de unos protocolos de actuación que 
suplan transitoriamente a los Planes especiales, elabo-
rados con criterios sencillos y basados en la experiencia 
de la última sequía y que permiten disponer de unos 
indicadores hidrológicos con sus umbrales de sequía, 
así como las medidas a adoptar en las distintas fases. 
Una vez redactados, durante el mes de julio, fueron 
sometidos a las Juntas de Gobierno de las Confedera-
ciones Hidrográficas. Estos protocolos son documentos 
dinámicos en continua revisión.

3. Puesta a punto del catálogo de actuaciones en 
emergencia, con aquellas infraestructuras que fueron 
ejecutadas con ocasión de la última sequía y que, en 
muchos casos, han quedado marginadas y fuera de ser-
vicio, pero que serían de gran utilidad en el caso de que 
se agravara la sequía. Esta actuación lleva implícitas las 

obras de rehabilitación precisas para la plena operativi-
dad de estas infraestructuras: cambio de equipos de 
bombeo, renovación del equipamiento eléctrico y de 
instrumentación, reparación de conducciones, etc.

4. Realización de informes de seguimiento de la 
sequía con una frecuencia mínima mensual para ir 
adoptando las medidas oportunas en cada momento.

5. Lanzamiento de obras y actuaciones de emer-
gencia en los casos en que claramente se vislumbre un 
riesgo alto de fallo en el suministro.

6. Real Decreto-Ley 10/2005, de 20 de junio, por 
el que se adoptan medidas urgentes para paliar los 
daños producidos en el sector agrario por la sequía y 
otras adversidades climáticas. Junto con la Orden con-
junta de los Ministerios de Agricultura Pesca y Alimen-
tación y de Medio Ambiente PRE/2500/2005, de 29 de 
julio, por la que se determinan los ámbitos territoriales 
afectados por la sequía y se establecen criterios para la 
aplicación de determinadas medidas previstas en el 
citado Real Decreto-Ley.

7. Real Decreto-Ley 1265/2005, de 21 de octubre, 
por el que se adoptan medidas administrativas excep-
cionales para la gestión de los recursos hidráulicos y 
para corregir los efectos de la sequía en las cuencas 
hidrográficas de los ríos Júcar, Segura y Tajo, que arti-
cula las medidas de gestión previstas en el artículo 58 
del Texto Refundido de la Ley de Aguas.

8. De cara a regular las transferencias de derechos 
entre usuarios, se publicó el Real Decreto-Ley 15/2005, 
de 16 de diciembre, de medidas urgentes para la regula-
ción de las transacciones de derechos al aprovecha-
miento de agua. Se trataba, entre otros aspectos, de 
articular la posibilidad de que titulares de derechos al 
uso del agua puedan celebrar contratos de cesión entre 
ellos. Por otro lado, establece que las infraestructuras 
de conexión intercuencas entre el embalse del Negratín 
(Granada) y el de Cuevas de Almanzora (Almería), así 
como el acueducto Tajo-Segura, podrán ser utilizadas 
para las transacciones reguladas en los artículos 67 a 70 
del Texto Refundido de la Ley de Aguas.

Al amparo de este Real Decreto-Ley, con fecha de 
10 de marzo, se autorizó una transacción de agua entre 
los regantes de Estremera en el Tajo y los del Transvase 
Tajo-Segura. Asimismo, el 18 de mayo, también se 
firmo otro acuerdo entre los regantes del Canal de las 
Aves, de Aranjuez (Madrid) y la Mancomunidad de los 
Canales del Taibilla, que se autorizo el 27 de julio de 
2006.

9. Real Decreto 287/2006, de 10 de marzo, de 
obras de mejora y consolidación e regadíos. Elaborado 
conjuntamente entre los Ministerios de Agricultura, 
Pesca y Alimentación y Medio Ambiente, pretende 
actuar de la manera más urgente posible en la mejora, 
consolidación y modernización de regadíos de cara a 
conseguir una reducción de los consumos unitarios aso-
ciados y, complementariamente, conseguir que la inci-
dencia agregada sobre el sector de la reducción en la 
disponibilidad de agua sea la menor posible.
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Las actuaciones previstas buscan también la incor-
poración de recursos no convencionales a los sistemas 
de riego, como son las aguas procedentes de desalación 
y de la depuración de aguas residuales.

10. Coordinación entre Administraciones en los 
distintos ámbitos territoriales (nacional, autonómico y 
por cuencas).

11. Implicación y participación de los principales 
agentes económicos y sociales en la toma de decisio-
nes.

12. Información pública y transparencia informa-
tiva (nueva página web operativa y en continua revisión 
y actualización).

En anexo se detallan las obras y actuaciones de emer-
gencia que se han mencionado y que se han puesto en 
marcha en los casos en que se preveía un riesgo alto de 
fallo en el suministro. En el caso de Cádiz, se han llevado 
a cabo inversiones por un valor cercano a los 9 millones de 
euros que corresponden a obras de mejora del abasteci-
miento en Alcalá de los Gazules y Jimena de la Frontera.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/102295 y 184/102296

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

A 28 de diciembre de 2006, la plantilla de la Guar-
dia Civil del Subsector de Tráfico de Cádiz era de 180 
efectivos, existiendo cinco plazas vacantes.

Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102309

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús Andrés (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa que los principales factores concu-

rrentes en los accidentes con víctimas mortales ocurri-
dos en la provincia de Cádiz, durante el año 2005, fue-
ron los siguientes: distracción (32,81%), velocidad 
inadecuada (26,56%), infracciones a la norma 
(25,00%), cansancio (3,13%), estado del vehículo 
(1,56%) y otros factores (10,94%).

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102329

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Mancha Cadenas, Jesús (GP).

Respuesta:

Las obras de acondicionamiento del aparcamiento 
de emergencia para la Operación Paso del Estrecho en 
el término municipal de Los Barrios (Cádiz) se han 
ejecutado en su totalidad, por un importe de 154.123,21 
euros, con cargo al Capítulo II de los presupuestos de la 
Dirección General de Protección Civil y Emergencias.

Madrid, 10 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102633

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

El Ministerio de Defensa ha realizado en la provin-
cia de Castellón las siguientes inversiones en obras y 
mantenimiento:
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Madrid, 12 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102637

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se señala lo siguiente:

1. En el anexo se especifican las inversiones por 
obras realizadas en el ámbito de las Entidades Gestoras 
de la Seguridad Social, adscritas a la Secretaría de Esta-
do de la Seguridad Social, y la Tesorería General de la 
Seguridad Social, en la provincia de Castellón, durante 
el período 1994-2006.

2. Asimismo, en el ámbito de gestión de la Subse-
cretaría del Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, 
se han licitado en dicha provincia las siguientes obras:

1999. Vila Real. Edificio P.S.A. en calle Pere III, 
esquina a calle Cova Santa. Sustitución de revestimien-
to de fachada. Importe: 2.107.888 ptas.

2004. Castellón. Edificio sede de la Inspección Pro-
vincial de Trabajo en calle Doctor Clará, n.º 40. Obras 
de pintura. Importe: 6.032,00 euros.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO
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184/102639

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Barrachina Ros, Miguel Ángel (GP).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se significa que, desde el año 1994, no se ha 
contratado ninguna obra pública en Castellón por parte 
del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación.

Madrid, 9 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/102753

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

El Ministerio de Sanidad y Consumo, a través del Ins-
tituto Nacional del Consumo, sólo posee los datos sobre 
reclamaciones y consultas que son facilitados por las aso-
ciaciones de consumidores y usuarios, y estos datos no se 
hallan desglosados por Comunidades Autónomas.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102755

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

El Real Decreto 2402/2004, de 30 de diciembre, por 
el que se desarrolla el artículo 104 de la Ley 25/1990, de 
20 de diciembre, del Medicamento, para las revisiones 
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coyunturales de precios de especialidades farmacéuticas 
y se adoptan medidas adicionales para la contención del 
gasto farmacéutico, vino a dar respuesta a la necesidad 
de adopción de una serie de medidas de contención del 
gasto farmacéutico público, que garanticen la seguridad, 
la calidad y la eficacia de la prestación farmacéutica.

En los cuadros siguientes se detalla la evolución 
del gasto farmacéutico en la Comunidad de Castilla 
y León, desde marzo de 2005, fecha de entrada en 
vigor del citado Real Decreto, hasta noviembre de 
2006, último mes del que se tienen datos de factura-
ción.

Tal como queda reflejado, desde la entrada en vigor 
del Real Decreto 2402/2004, de 30 de diciembre, se ha 
producido un crecimiento moderado en el gasto farma-
céutico, tanto en la Comunidad de Castilla y León, 
como en el conjunto del Sistema Nacional de Salud.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102756

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salazar Bello, María Isabel (GS).

Respuesta:

La cobertura de vacunación antigripal en la última 
temporada 2005-2006, a nivel nacional, fue de 70,1% 
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en el grupo de riesgo de mayores de 65 años, superior a 
la alcanzada en. la temporada anterior que fue de 68,5% 
en dicho grupo. En cuanto a la cobertura en las Comu-
nidades Autónomas, el rango alcanzado en esta última 
temporada oscila entre 66-81,5%, a excepción de la 
Comunidad Autónoma de Canarias que alcanza un 
55% y las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla con 
un 44,1% y 47,5% respectivamente, si bien dichas 
coberturas son superiores a las alcanzadas en la tempo-
rada anterior.

En la Comisión de Salud Pública, celebrada el 29 de 
septiembre del año 2005, a propuesta de la Ponencia de 
Programa y Registro de Vacunaciones, se revisaron y 
actualizaron los grupos de riesgo en los que se reco-
mienda la vacunación antigripal. Al mismo tiempo se 
realizó la recomendación de establecer o potenciar 
estrategias dirigidas a mejorar la cobertura de vacuna-
ción alcanzada en cada Comunidad Autónoma, de 
forma más concreta en los siguientes grupos y con las 
siguientes especificaciones:

• En las personas ≥ 65 años, deberá potenciarse la 
captación con el fin de alcanzar el objetivo estableci-
do por la 56 Asamblea Mundial de la Salud, que es 
lograr coberturas de, al menos, el 75% para el año 
2010.

• En los grupos de alto riesgo de complicaciones 
por presentar condiciones clínicas especiales, deberán 
articularse estrategias que aseguren la vacunación de 
estas personas y aprovechar cualquier contacto con el 
sistema sanitario para establecer la recomendación. Al 
ser éste uno de los grupos con baja cobertura de vacu-
nación (en torno a un 30%) y con más dificultad de 
mejorarla, en los últimos años algunos países han opta-
do por establecer estrategias de edad para. mejorar la 
vacunación de dichos grupos de alto riesgo y para ello 
han ampliado la edad recomendada de vacunación; 
estableciendo el límite entre los 50-64 años, en base a 
que en este grupo de edad hay un mayor número de 
personas con condiciones médicas que implican alto 
riesgo.

La elección de esta estrategia de vacunación deberá 
valorarse en cada ámbito geográfico, en función del 
patrón epidemiológico de la enfermedad y, muy espe-
cialmente, de las coberturas que se tengan en el grupo 
de mayores de 65 años, que deberán haber alcanzado 
unos niveles óptimos en los últimos años.

En el personal sanitario, deberán realizarse estrate-
gias de sensibilización para mejorar la captación y 
cobertura de vacunación en dicho colectivo.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102757

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Salazar Bello, María Isabel (GS).

Respuesta:

Aunque está prevista la recogida del tipo de infor-
mación interesada tal como establece el Real Decreto 
1277/2003, en este momento, ninguno de los sistemas 
de información del Instituto de Información Sanitaria 
permite conocer ese dato.

Por otra parte, el Instituto de Gestión Sanitaria seña-
la que no tiene hospitales que cuenten con servicio de 
Geriatría.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102759

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

Publicado durante 2003, el estudio «Sentido, valo-
res y creencias en los jóvenes» está basado en una 
encuesta realizada a una muestra de 2.500 jóvenes entre 
15 y 29 años en diciembre de 2001.

Como conclusiones más destacables, se reseñan las 
siguientes:

Jerarquía de valores: la tolerancia y el respeto hacia 
los demás son las cualidades que ocupan el primer 
lugar en la jerarquía de valores entre los jóvenes (9,1 
sobre 10); les siguen, la honradez y la responsabilidad 
(9,0), la lealtad (8,6), la sencillez y la humildad (8,5). 
Las calificadas más bajas son, la fe religiosa (4,9) y la 
obediencia (7,3).

Causas que producen adhesión y rechazo: están 
mayoritariamente a favor de: la igualdad entre hombres 
y mujeres (96%), ser padre o madre sin tener pareja 
estable (80%), ayudar a morir a un enfermo incurable 
que lo solicita (72%), el matrimonio entre personas del 
mismo sexo (68%), el aborto libre y voluntario (68%) y 
el cambio legal de sexo (66%).

Están mayoritariamente en contra de: la superioridad 
de unas razas sobre otras (94%), las sectas (94%), el 
suicidio (82%), la clonación y la selección genética de 
las personas (78%), la pena de muerte (77%) y la defen-
sa por la fuerza de ideas políticas y religiosas (73%).

Confianza en las instituciones y organizaciones 
sociales: el grado de confianza que les generan las ins-



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

1125

tituciones y las organizaciones sociales es bajo: dos de 
cada tres muestran una confianza baja o nula en ellas y 
tan sólo uno de cada diez muestra una tendencia alta a 
confiar en ellas.

Sólo las ONGs les producen mucha o bastante con-
fianza (68%); les siguen —por debajo del 50%—los 
medios de comunicación (49%), la monarquía (41%) y 
la Justicia (40%), mientras que las instituciones políti-
cas y religiosas quedan relegadas a los últimos lugares: 
partidos políticos (14%), la Iglesia (27%), el Gobierno 
(29%), el Parlamento (32%).

El mayor rechazo lo concitan los partidos políticos 
(un 31% no tiene ninguna confianza en ellos) y la Igle-
sia (un 33% tampoco tiene confianza alguna en ella).

Simpatía por las organizaciones sociales y el volunta-
riado: consecuentes con la preocupación que los jóvenes 
dicen sentir mayoritariamente por la atención a las nece-
sidades humanas y por los problemas sociales, manifies-
tan una simpatía preferente por aquellos movimientos u 
organizaciones sociales que están dirigidos a la defensa 
de los derechos humanos (7,9 sobre 10), a la protección 
de los animales (7,8) y al medio ambiente (7,1).

Aunque el 40% de los jóvenes afirma que les gustaría 
prestar su ayuda como voluntario, tan sólo algo más de 
un 3% dice hacerlo. Un 9% preferiría hacerlo dentro de 
una ONG religiosa, un 37% dentro de una ONG no reli-
giosa y un 41% preferiría un ejercicio independiente del 
voluntariado, sin depender de ninguna organización.

Sobre la religión: entre los jóvenes españoles, 7 de 
cada 10 conceden a la religión poca o ninguna impor-
tancia en su vida y dicen creer más en las explicaciones 
científicas que en los dogmas religiosos (62%).

Una inmensa mayoría de nuestros jóvenes (70%) no 
cree que haya una única religión en el mundo poseedo-
ra en exclusiva de la verdad absoluta; de ahí que se 
muestren respetuosos y tolerantes con lo diferente 
(60%).

El 65% piensa que la Iglesia debería adaptarse a los 
nuevos tiempos.

Este informe fue realizado para el INJUVE por el 
profesor don Andrés Canteras Murillo.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102765

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díaz Díaz, Manuel Ceferino (GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

En lo que respecta al Instrumento Financiero de 
Orientación de la Pesca (IFOP), en cuyo ámbito de 
actuación se realizan las acciones estructurales del sec-
tor de la pesca y la acuicultura, en el marco del 
Programa/DOCUP 2000-2006 para Regiones de Obje-
tivo 1 y Fuera de Objetivo 1, se encuentra en vigor un 
Convenio de Colaboración entre el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación y la Comunidad Autóno-
ma de Galicia para el tratamiento de los datos derivados 
de la gestión de las ayudas financiadas con fondos 
estructurales de la Unión Europea.

En virtud de este Convenio, el Ministerio de Agri-
cultura, Pesca y Alimentación facilita apoyo instrumen-
tal y técnico para el mantenimiento y alimentación de 
las Bases de Datos relativas al Fondo Estructural del 
IFOP. El gasto se cofinancia por la Unión Europea en el 
75% y asciende a 905.996 euros para el conjunto de 
Regiones de Objetivo 1 con litoral, que tienen suscrito 
un Convenio en los mismos términos.

Durante el año 2007 está prevista la firma de un 
Convenio análogo en contenidos y coste económico, de 
duración plurianual y con la misma finalidad que el 
actual, pero en relación con el Fondo Europeo de la 
Pesca (FEP).

Además, para reforzar la coordinación para la 
cooperación exterior en materia de pesca, está prevista 
la firma de un Convenio de colaboración para coordinar 
futuras actuaciones en el ámbito de la pesca y de la 
acuicultura.

Por último se señala que, dentro del Plan de Estu-
dios del Ministerio, figura el Convenio con la Universi-
dad de Santiago de Compostela para el establecimiento 
de la talla mínima en almejas y berberechos, con vigen-
cia trianual para el período 2005-2007 y por un importe 
de 180.000 €, a razón de 60.000 € al año.

Madrid, 11 de enero de 007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.

184/102773

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Díaz Díaz, Manuel Ceferino (GS).

Respuesta:

En anexo se acompaña la relación de los convenios 
vigentes suscritos por el Ministerio de Cultura en el 
ámbito de la Comunidad Autónoma de Galicia, con 
especificación de la entidad con la que se hizo el conve-
nio, finalidad y cuantía de los mismos.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/102778

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Serna Masía, Juana (GS).

Respuesta:

Se detallan en anexo, los datos solicitados sobre 
contratos en la provincia de Alicante.

Madrid, 17 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO
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184/102779

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

Se adjuntan, en anexo, los datos de los años 2000 al 

2004 (VII Legislatura), que se obtienen de la explota-
ción anual de los Partes de Accidente que han causado 
baja en dichos años.

Madrid, 15 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO

184/102780

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Álvarez Oteo, Eloísa (GS).

Respuesta:

En el anexo se especifica la evolución del número 
de trabajadores afiliados y en alta a la Seguridad Social, 
durante el período 30-04-2000 a 31-03-2004, en la pro-
vincia de Soria.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

ANEXO

184/102785

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Sáez Jubero, Álex (GS).

Respuesta:

En lo relativo al desarrollo reglamentario de la Ley 
20/2005, de 14 de noviembre, sobre la creación del 
Registro de Contratos de Seguros de cobertura de falle-
cimiento, la Disposición adicional tercera de dicha Ley 
establece que en plazo de seis meses desde la entrada 
en vigor de la misma, se llevaría a cabo el desarrollo 
reglamentario de los preceptos que permitan la efectiva 
puesta en marcha y el funcionamiento del registro.

Por otra parte, la Ley citada entró en vigor el 15 de 
mayo de 2006, conforme establece la Disposición final 
segunda de la misma.

El Gobierno está trabajando de manera intensa en la 
puesta en marcha de este Registro desde hace meses, 
por la necesidad y servicio social que va a prestar a 
todos los ciudadanos.

Para la efectiva puesta en marcha del Registro ade-
más de las propias cuestiones técnicas de toda norma se 
superponen las estrictamente técnicas y de coordina-
ción con las entidades aseguradoras que son las que 
deben aportar los datos al Registro, como especifica la 
Ley.
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En este sentido, es necesario coordinar a todas estas 
entidades con las que se han mantenido múltiples 
reuniones a fin de que todas las cuestiones de carácter 
técnico se fueran solucionando, teniendo en cuenta que 
el volumen de contratos de unas y otras es muy variable 
así como su infraestructura.

Además, los plazos de remisión de los datos de los 
distintos tipos de contratos son una pieza esencial para 
que el Registro cumpla su misión de la manera más 
eficaz posible, dando la mejor información al ciudada-
no. Ello determina que estas Entidades puedan cumplir 
de manera efectiva todas las previsiones contenidas en 
la Ley que crea el Registro.

La tramitación está en marcha y ya se está en una 
fase procedimental muy avanzada que permite decir 
que la aprobación del Real Decreto podrá ser a finales 
de enero o principios de febrero, y la puesta en marcha 
efectiva del Registro será en torno al mes de abril de 
2007.

Madrid, 11 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/102928

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

Las actuaciones a que se refiere el Convenio que 
interesa a Su Señoría se encuentran en su anexo y se 
dividen en dos grupos:

Un primer grupo, constituido por aquellas actuacio-
nes cuya cofinanciación se inició en el Convenio 2003-
2005 y cuya finalización es posterior al 31 de diciembre 
de 2005 y de las que se prevé la emisión de certificacio-
nes y posterior pago de las mismas entre el 1 de enero y 
el 31 de diciembre de 2006:

1.1.1.  Prolongación de la línea 3 de Metro. Tramo: 
Canyelles-Trinitat Nova (infraestructura).

1.2.3.  Desdoblamiento de la línea Llobregat-Anoia. 
Tramo: el Palau-Martorell.

1.2.4.  Desdoblamiento de la línea Llobregat-Anoia. 
Tramo: Martorell-Olesa.

2.2.  Intercambiadores en la red de Ferrocarriles de la 
Generalidad de Cataluña (FGC).

3.1.  Adaptación de estaciones para personas de movi-
lidad reducida. Red de metro.

3.2.  Adaptación de estaciones para personas de movi-
lidad reducida. Red de FGC.

4.2. Supresión de pasos a nivel en la red de FGC.

Un segundo grupo, integrado por aquellas actuacio-
nes que aun siendo susceptibles de cofinanciación en el 
Convenio 2003-2005 y cuya finalización es posterior a 
31 de diciembre de 2005, no fueron elegibles en su 
momento por venir financiadas por el método de abono 
total del precio y que, en la actualidad, devienen elegi-
bles por haberse previsto su abono con cargo a los Pre-
supuestos de la Generalidad de Cataluña de 2006. En 
concreto, estas actuaciones son las siguientes:

1.1.2.  Prolongación de la línea 2. Tramo: Pep Ventu-
ra-Badalona Centre (infraestructura).

1.2.1.  Prolongación de la línea de FGC en Terrassa. 
Tramo: Rambla Egara-Vallparadís UPC.

1.2.2.  Semisoterramiento de la línea Llobregat-
Anoia. Tramo: Pallejà.

3.1.4.2.  Adaptación de estaciones para personas de 
movilidad reducida. Red de metro. Línea 3.

La Administración General del Estado aporta la ter-
cera parte de su coste total con el límite máximo de 40 
millones de euros.

De acuerdo con la información suministrada por la 
Generalidad de Cataluña para la Comisión de Segui-
miento, el calendario de ejecución de cada una de las 
actuaciones, hasta el 30 de septiembre de 2006, es el 
que se recoge en el anexo adjunto.

Madrid, 3 de enero de 2007.—El Secretario de Esta-
do de Relaciones con las Cortes.
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184/103067

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

Los datos disponibles del número de toneladas de 
vacuno producidas en el Principado de Asturias y reco-
gidos en las Estadísticas Agroalimentarias del Ministe-
rio de Agricultura, Pesca y Alimentación, corresponden 
a los años 2000 a 2003 y son los siguientes:

Por otra parte, en el año 2003, en el marco de la 
Indicación Geográfica Protegida «Ternera Asturiana», 
se comercializaron 2.717 tm, lo que representa un 
12,3% del volumen total de carne de vacuno producida 
en Asturias.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/103266

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Castro Masaveu, Alicia (GP).

Respuesta:

El proyecto de cooperación «PASTOR. Plan de 
acciones en sistemas trashumantes organizados en 
red», en el marco de la Iniciativa Comunitaria LEA-
DER PLUS y de acuerdo con lo establecido en el Real 
Decreto 2/2002 y en la Orden APA/64/2004, trata de la 
cooperación interterritorial en el que participan Grupos 
de Acción Local LEADER PLUS de las Comunidades 
Autónomas de Asturias, Aragón, Navarra y Madrid, 
hasta un total de cinco Grupos. El Grupo del Principa-
do de Asturias, «Consorcio para el Desarrollo Rural del 

Oriente de Asturias», ha sido elegido por unanimidad 
coordinador del proyecto.

El Presupuesto General asciende a 462.600,00 €. 
De esta cantidad, la contribución correspondiente al 
«Consorcio para el Desarrollo Rural del Oriente de 
Asturias» es de 254.100,00 €, cuya financiación se 
llevará. a cabo con cargo a las medidas correspondien-
tes del plan financiero aprobado para este Grupo duran-
te el período 2000-2006, cofinanciada por la Unión 
Europea y las tres Administraciones españolas. En con-
creto, están previstas las siguientes imputaciones:

• FEOGA-Orientación   167.706,00 €
• M.º Agricultura, Pesca y Alimentación 43.197,00 €
• Comunidad Autónoma (P. de Asturias) 38.115,00 €
• Administración Local (Asturias)    5.082,00 €

Este proyecto ha sido aprobado conjuntamente por 
los cuatro organismos intermediarios competentes para 
la aplicación de la Iniciativa Comunitaria LEADER 
PLUS en las Comunidades Autónomas afectadas. Cada 
organismo intermediario está compuesto por el Minis-
terio de Agricultura, Pesca y Alimentación y la Conse-
jería responsable de desarrollo rural en la Comunidad 
Autónoma de que se trate, siendo sus funciones de 
colaboración en la gestión y supervisión de la aplica-
ción de la Iniciativa Comunitaria.

Madrid, 18 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

184/103419 y 184/103420

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Campuzano i Canadés, Carles (GC-CiU).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría se señala que, entre el 1 de enero y el 28 de 
diciembre de 2006, el número de solicitantes de asilo 
registrados con nacionalidad marroquí, ascendió a 279.

Por otro lado, durante 2006, no se reconoció la con-
dición de refugiado a ningún solicitante de asilo de 
nacionalidad marroquí, si bien sí se otorgó protección 
subsidiaria en 2 casos.

Por último se señala, que la duración del procedi-
miento de asilo hace que las decisiones adoptadas 
durante 2006 correspondan, en muchos casos, a las 
solicitudes formuladas en 2005, pues las presentadas en 
2006 y admitidas a trámite se encuentran, en su mayo-
ría, en fase de instrucción.

Madrid, 19 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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184/103433 a 184/103985 
y 184/104059 a 184/104920

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Labordeta Subías, José Antonio (GMx).

Respuesta:

En anexo se acompañan los listados correspondien-
tes a las inversiones habidas con cargo al 1% cultural 
entre los años 1996/2006 en todos los municipios de la 
Comunidad Autónoma de Aragón.

Madrid, 22 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

184/105036

(184) Pregunta escrita Congreso

AUTOR:  Coello Fernández-Trujillo, María Mercedes 
(GS).

Respuesta:

En relación con la información solicitada por Su 
Señoría, se significa lo siguiente:

El Ministerio de Sanidad y Consumo valora positi-
vamente el descenso que el gasto farmacéutico ha expe-
rimentado tras la entrada en vigor del Real Decreto 
2402/2004. Esta afirmación se basa en que las tasas de 
crecimiento de gasto farmacéutico son sostenidas.

Para analizar la evolución del gasto farmacéutico a 
partir de la aplicación del mencionado Real Decreto, se 
han tenido en cuenta los datos de incremento, en por-
centaje, del gasto, del número de recetas y del gasto 
medio por receta sobre el mismo período (datos men-
suales) de los años 2005 y 2004.
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En los datos obtenidos de dicho análisis, se observa 

claramente que el incremento del gasto medio por receta 

durante el período de aplicación del Real Decreto 2402/

2004, es decir, desde marzo de 2005, es menor que en el 
período anterior.

Los datos acumulados de los años 2005 y 2004 son 
los siguientes:

Analizando los datos acumulados de ambos perío-
dos, la conclusión es la misma. El incremento del gasto 
medio por receta es significativamente menor en el 
período en cuestión, la diferencia del porcentaje de 
incremento es siempre de más de 2 puntos, llegando a 
ser de un 2,54% en el mes noviembre.

Todo ello es consecuencia directa de las actuaciones 
realizadas durante el ejercicio. Por un lado, la reduc-
ción del precio de venta al laboratorio para determina-
dos medicamentos, en un 4,2%, recogida en el Real 
Decreto 2402/2004, de 30 de diciembre, junto con la 
reducción del margen de distribución en el 1%, y, por 
otro, la adopción de medidas de gestión que están 

implementando paulatina y gradualmente los distintos 
Servicios de Salud de las Comunidades Autónomas.

Se confirma, por tanto, que el desarrollo de la políti-
ca de financiación selectiva, la expansión de los medi-
camentos genéricos y la intensificación de los progra-
mas de uso racional de los medicamentos, están 
permitiendo la contención del crecimiento del gasto.

Madrid, 22 de enero de 2007.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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185/002704

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

Con relación a las nuevas instalaciones de Radio 
Nacional en Barcelona, concretamente en el distrito de 
actividades 22@BCN en el solar delimitado por las 
calles Tánger, Roc Boronat, Sancho de Ávila y Ciutat 
Ganada:

¿Cuál es el Calendario de finalización de las obras? 
¿Cuándo entrará en funcionamiento?

El compromiso con la empresa constructora es que 
el Edificio esté entregado a Radio Nacional para marzo 
2007.

Teniendo ya dispuesto de antemano todo el equipa-
miento interno, las emisiones de RNE podrán comen-
zar, desde ese nuevo edificio, en la primavera 2007.

¿Cuál será la utilización del edificio, con indicación 
del destino de cada una de las plantas del mismo?

En la planta baja (a pie de calle) y en la primera se 
instalarán Servicios Centrales de RTVE, como la 
Dirección Comercial, Servicios Médicos y sede de la 
Asociación de Veteranos. Además de los locales sindi-
cales del Comité de RNE.

Las otras tres plantas superiores estarán ocupadas 
por los distintos servicios de Redacción, Producción y 
Técnica para las distintas emisiones de RNE en Cata-
lunya.

¿Cuáles serán las nuevas emisiones que se realiza-
rán desde el citado edificio?

Todas las previstas, según el Plan de Saneamiento 
de RTVE, para la nueva Corporación.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002832

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es la cuota de pantalla que se ha previsto en la 
nueva temporada para el programa «Especial Bisbal» 
de Televisión Española (TVE)?

Se trata de un programa especial, como su propio 
nombre indica. En todo caso, al igual que en todos los 
programas que ponemos en antena, la aspiración de 
TVE es conseguir el máximo nivel de cuota de pantalla 
posible.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002843

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es el modelo de producción (propia total, 
mixta, llave en mano) empleado para el programa 
«Especial Fin de Año» de Televisión Española (TVE)?

Producción propia total.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002860

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Son ciertas las condiciones económicas de los par-
ticipantes en el programa de Televisión Española 
(TVE) «Mira quién baila» que se han publicado?

El programa «Mira quién baila» es un programa de 
los denominados de producción propia «llave en mano» 
que se contrata con una productora a precio de merca-
do. La contratación incluye el formato y todos los gas-
tos derivados de la producción del mismo. En el impor-
te que TVE abona a la citada productora se incluye lo 
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que ésta destina a la contratación de los participantes. 
Por tanto, las condiciones contractuales, incluidas las 
económicas, que la referida empresa formaliza con los 
participantes en el programa las establecen entre ambas 
partes sin que TVE tenga responsabilidad alguna en 
ello.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002861

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué plan de cobertura informativa ha previsto la 
Dirección General de RTVE para las elecciones auto-
nómicas previstas en Cataluña el próximo día 1 de 
noviembre?

Tanto en RNE como en TVE similar al de las elec-
ciones autonómicas en Galicia y País Vasco.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002862

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Garantizan los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que el programa titulado «El primero de la 
clase» es respetuoso con los derechos fundamentales 
de los menores que participan en el mismo?

«El primero de la clase» ha sido respetuoso con los 
derechos fundamentales de los menores que han parti-
cipado en el mismo.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002863

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Garantizan los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que el programa titulado «El primero de la 
clase» evita la utilización instrumental de los menores 
como espectáculo?

«El primero de la clase» ha evitado la utilización 
instrumental de los menores como espectáculo.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002864

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Garantizan los responsables de Televisión Espa-
ñola (TVE) que el concurso titulado «El primero de 
la clase» dispone de los profesionales cualificados y 
expertos en programas destinados al público infan-
til?

El primero de la clase ha dispuesto de los profesio-
nales adecuados para la realización del programa.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002865

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Garantizan los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que el programa titulado «El primero de la 
clase» no utilizará a los menores en imitaciones de 
comportamientos adultos que resulten vejatorias o 
inapropiadas?
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«El primero de la clase» no ha utilizado a menores 
en imitaciones de comportamientos inapropiados.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002866

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Consideran los responsables de Televisión Espa-
ñola (TVE) que el programa titulado «El primero de 
la clase» forma parte de una programación en la 
cadena pública «blanca, familiar y limpia, sin sobre-
saltos»?

Se trataba de un programa pensado para toda la 
familia en el que se ponía especial énfasis en la forma-
ción escolar y en la adquisición de conocimientos de 
los participantes. Desde ese punto de vista, por supues-
to que entra dentro de las características a las que se 
aluden en la pregunta.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002867

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es la cuota de pantalla prevista por los respon-
sables de Televisión Española (TVE) para el programa 
titulado «El primero de la clase»?

El programa ha dejado de emitirse y obtuvo un 
share del 9,9% y una audiencia media de 1.396.000 
espectadores.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002868

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es el modelo de producción (propia total, 
mixta, llave en mano) empleado en el programa de 
Televisión Española (TVE) «El primero de la clase»?

Se trata de un programa de producción propia mixta. 
En él, la productora aporta el denominado «talento», el 
formato y buena parte de los medios humanos para el 
desarrollo de la idea y TVE aporta los medios técnicos 
y humanos, así como sus instalaciones, para su concre-
ción.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002869

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Consideran los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que se ha ofrecido la información adecuada y 
suficiente respecto al contenido del programa titulado 
«El primero de la clase» con el fin de garantizar el efec-
tivo control parental del mismo?

Consideramos que si.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002870

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).
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Respuesta:

¿Consideran los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que el programa titulado «El primero de la 
clase» está especialmente recomendado para los secto-
res más jóvenes de la audiencia?

El primero de la clase está dirigido a todos los 
miembros de la familia, incluidos los más jóvenes.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002871

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cómo van a compatibilizar los responsables de 
Televisión Española (TVE) titulado «El primero de la 
clase» está especialmente recomendado para los secto-
res más jóvenes de la audiencia?

El primero de la clase se ha emitido inicialmente en 
«prime time» tal y como estaba previsto y ya que su 
resultado era inferior al deseado se trasladó a la franja 
de tarde, donde no mejoró.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002872

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Garantizan los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que el programa titulado «El primero de la 
clase» no fomenta conductas competitivas que no res-
peten las reglas o los derechos de los demás ni el arri-
bismo a cualquier precio?

Creemos que no ha fomentado este tipo de conductas.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002873

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Consideran los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que la selección de los participantes adultos 
en el programa titulado «El primero de la clase» ha sido 
la más positiva y conveniente para garantizar los dere-
chos de los menores que concursan en el mismo?

Consideramos que era una selección adecuada que, 
por supuesto, no ha atentado contra los derechos de los 
menores que concursan en el mismo.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002874

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Garantizan los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que el contenido del programa titulado «El 
primero de la clase» no vulnera ninguna de las previ-
siones que en materia de protección de menores contie-
ne la Directiva Europea de «Televisión sin Fronteras»?

Por supuesto.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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185/002875

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Consideran los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que todos los colaboradores y participantes 
adultos en el programa titulado «El primero de la clase» 
han sido ilustrados sobre los derechos de los menores y 
sobre la protección que los mismos merecen?

El programa ya ha terminado y consideramos que el 
comportamiento de todos ha sido razonable y absoluta-
mente respetuoso con los derechos de los menores.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002876

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Garantizan los responsables de Televisión Españo-
la (TIME) que se ha informado en términos claros y 
comprensibles a los menores y a sus padres o tutores de 
las características de su participación en el programa 
titulado «El primero de la clase»?

Consideramos que sí se ha informado con claridad y 
en términos comprensibles.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002877

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Garantizan los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que los menores participantes en el programa 
titulado «El primero de la clase» van a compatibilizar 
la continuación de sus estudios y educación?

Así ha sido, el horario de grabación del programa 
era compatible con las obligaciones educativas de los 
menores.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002878

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Garantizan los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que a los menores concursantes en el progra-
ma titulado «El primero de la clase» no se les causa un 
injustificable agotamiento, estrés o ansiedad por su par-
ticipación o por la emisión de dicho programa?

Consideramos que no se les ha causado un agota-
miento, estrés o ansiedad injustificada.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002879

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Consideran los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que los premios del programa titulado «El 
primero de la clase» son los apropiados para la edad de 
los participantes?

Sí.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002880

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).
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Respuesta:

¿Consideran los responsables de Televisión Españo-
la (TVE) que el programa titulado «El primero de la 
clase» cumple escrupulosamente todas y cada una de 
las previsiones del Acuerdo para el fomento de la auto-
rregulación sobre contenidos televisivos e infancia, 
suscrito por RTVE en diciembre de 2004?

Consideramos que sí.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002881

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Ha emitido el Defensor del espectador y del oyente 
de RTVE algún informe o recomendación relacionada 
con el programa de Televisión Española (TVE) titulado 
«El primero de la clase»?

El Defensor del Telespectador y del Radioyente de 
RTVE no ha cursado a la Dirección General ni infor-
mes ni recomendaciones sobre el programa «El prime-
ro de la clase. «El Defensor recibió distintas sugeren-
cias y críticas, comunicó a los remitentes de las mismas 
que trasladaba sus observaciones a la Dirección de Pro-
gramas, para que los considerase en la planificación de 
su trabajo pero no efectuó ninguna recomendación, al 
entender que el concurso no vulneraba ninguna dispo-
sición legal, ni tampoco los principios básicos de pro-
gramación. Téngase en cuenta que el horario de protec-
ción infantil es restrictivo respecto a las emisiones que 
en él pueden efectuarse, pero nada impide que progra-
mas para todos los públicos se puedan emitir en cual-
quier horario.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002883

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuánto cobran por cada programa los participantes 
en el espacio «59 segundos» de Televisión Española 
(TVE)?

En los programas que se contratan bajo la modali-
dad de producción propia «llave en mano», RTVE care-
ce de capacidad para conocer, en términos económicos, 
los contratos que la productora establezca con terceros. 
Por tanto, la retribución de los participantes del espacio 
«59 segundos» forma parte de la negociación y relación 
contractual que establece con ellos la productora.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002884

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Considera la máxima responsable de RTVE que la 
cadena pública no cuenta con profesionales en plantilla 
para, producir, realizar y conducir un programa como 
«59 segundos», sin necesidad de recurrir a la contrata-
ción externa del mismo?

En efecto, RTVE cuenta con profesionales en plan-
tilla que podrían realizarlo, pero, en este caso, se da la 
circunstancia de que «59 segundos» es un formato de 
programa que es original de la productora que lo ideó y 
ofertó a TVE. Ello quiere decir que es un espacio regis-
trado, tanto en el ámbito de la propiedad industrial 
como en el de la propiedad intelectual, y es la produc-
tora quien lo elabora y desarrolla de acuerdo con los 
derechos que le confiere la Ley. TVE, al igual que 
hacen otros operadores de televisión, lo contrató bajo la 
modalidad «llave en mano».

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002886

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).
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Respuesta:

¿Cuál es la relación de programas emitidos en el 
horario de «prime time» de La Primera de Televisión 
Española en la temporada de otoño 2006 que se han 
producido con los medios exclusivos de la cadena 
pública?

Entendiendo que los medios utilizados exclusivos 
de la cadena pública son los relacionados a los aspectos 
artísticos, técnicos y creativos sin mencionar el tipo de 
clasificación de producción (propia, asociada y/o inte-
gral externa, o comúnmente conocida como producción 
«llave en mano»), nuestras aportaciones exclusivas en 
cuanto a medios son las siguientes:

«Mira quien baila»: aportación de todos los ele-
mentos humanos y técnicos relacionados con los apar-
tados siguientes: realización, producción estudio, ilu-
minación, escenografía, explotación para la captación 
y el registro de imagen y sonido, cámaras, auxiliares 
de operación, montaje y reproducción de VTR, control 
de cámaras, maquillaje, peluquería, control central, 
enlaces vía fibra óptica entre Barcelona y Madrid, 
etc...

«Hora cero»: producción propia al 100% de TVE, 
utilizando los recursos humanos y técnicos necesarios 
para la producción de este espacio.

«La imagen de tu vida»: producción propia al 100% 
de TVE, utilizando los recursos humanos y técnicos 
necesarios para la producción de este espacio.

«Cruz y Raya»: utilización de todos los recursos 
técnicos, creativos y humanos de TVE para la produc-
ción de este espacio, a excepción de los artistas Juan y 
José, componentes del dúo Cruz y Raya, guiones y con-
tratación artística.

«El primero de la clase»: utilización de todos los 
recursos técnicos, creativos y humanos necesarios para 
la producción de este espacio a excepción de idea crea-
tiva, formato, guiones, contratación de artistas, equipos 
de ENG, contratación de especialistas educativos, etc... 
que configuran la parte de talento aportada por la pro-
ductora.

«Transmisiones de fútbol de la selección española»: 
producción propia al 100% de TVE utilizando los 
recursos humanos y técnicos necesarios para la produc-
ción de este espacio, exceptuando los partidos celebra-
dos en otros países, donde la producción ha corrido a 
cargo del «host broadcaster» nacional, aunque teniendo 
en cuenta que TVE ha personalizado la señal unilateral 
para TVE con medios y recursos propios.

«El Rondo»: producción asociada donde TVE ha 
aportado la totalidad de los recursos humanos, técnicos 
y creativos para la confección de estos espacios esen-
ciales, exceptuando parte de la contratación artística, 
redacción, dirección y coordinación general.

«Informe Semanal»: 100% producción propia de los 
Servicios Informativos de TVE.

«Para que veas»: producción propia al 100% de 
TVE utilizando los recursos humanos y técnicos nece-
sarios para la producción de este espacio.

«Eurovisión Junior 2006»: producción asociada 
donde TVE ha aportado la totalidad de los recursos 
humanos, técnicos y creativos para la confección de 
este programa especial, exceptuando la contratación 
artística, el casting, dirección, guión, redacción, pro-
ducción musical; coreografías y coordinación general.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002888

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué iniciativas han tomado los responsables de 
RTVE para dar cumplimiento a la Proposición no de 
Ley aprobada en la Comisión de Control Parlamentario 
de RTVE el 9 de mayo de 2006 relativa a la incorpora-
ción a las programaciones infantil y juvenil de TVE de 
los valores de ciudadanía democrática?

En primer lugar, se procedió a la comunicación del 
contenido de la Proposición no de Ley a la Dirección 
Gerencia de Programación y Contenidos, a la Direc-
ción de Programas, a la Dirección del canal infantil 
Clan TVE y a la Dirección de Programas Infantiles, con 
el fin de su aplicación, en aquellos aspectos en que no 
se estuviera realizando ya.

La Proposición no de Ley hace hincapié en la incor-
poración a la programación infantil y juvenil de los 
elementos que coadyuven a la mejora del sistema edu-
cativo y alcanzar los objetivos y fines de la educación, 
al éxito de la mayoría de los alumnos en todas las eta-
pas educativas y, particularmente, en la educación bási-
ca, al fomento de los valores de ciudadanía democráti-
ca, a la participación de las familias y del conjunto de la 
sociedad y a la consecución de los objetivos para 2010, 
en los que España, junto con el resto de países de la UE 
está comprometida.

Con estos objetivos, la programación de TVE ha 
promovido una serie de iniciativas y espacios de pro-
ducción propia de los que se pueden presentar algunos 
ejemplos:

El nuevo programa diario de divulgación científica 
y creación artística «Leonart».

La sección de Los Lunnis «Misamigosdelmundo.es», 
que aborda el fenómeno de la inmigración para mostrar 
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la convivencia y la integración con niños de otros paí-
ses, etnias y culturas diferentes.

La sección de Los Lunnis sobre civismo protagoni-
zados por algunos personajes de «El Quijote».

El nuevo curso de inglés de Lunnis para fomentar el 
aprendizaje del idioma.

La consolidación de «El Conciertazo» con la 
ampliación de su duración hasta una hora.

El desarrollo de una nueva temporada de «La aven-
tura del saber».

En los programas de producción ajena se ha promo-
vido la presencia de estos planteamientos en contene-
dores como «Zon@Disney» durante el fin de semana o 
«El comecaminos» de Clan TVE.

Finalmente, se ha impulsado la presencia de los 
valores mencionados en los currículus educativos, 
libros de estilo y otros elementos de referencia creativa 
con que se elaboran los programas infantiles y juveni-
les de TVE.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002890

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué iniciativas han tomado los responsables de 
RTVE para dar cumplimiento a la Proposición no de 
Ley aprobada en la Comisión de Control Parlamentario 
de RTVE el 14 de diciembre de 2004 relativa a la inclu-
sión en la programación de TVE de un espacio singular 
de información económica?

La Dirección de Informativos ha reforzado la infor-
mación económica bajo la coordinación del Área de 
Economía de los telediarios y, desde enero de 2005 se 
dieron las instrucciones pertinentes para incrementar el 
espacio de información económica del Telediario Mati-
nal y el espacio dedicado a la Bolsa en el programa 
«Los Desayunos de TVE», así como su presencia en el 
Canal 24 Horas, canal que asimismo ha incrementado 
los bloques específicos de información económica.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002891

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué iniciativas han tomado los responsables de 
RTVE para dar cumplimiento a la Proposición no de 
Ley aprobada en la Comisión de Control Parlamentario 
de RTVE el 13 de diciembre de 2005 relativa al digita-
lización de los fondos documentales de RTVE?

Solicitar, en los correspondientes ejercicios presu-
puestarios, una dotación suficiente para hacer frente a 
las necesidades derivadas del proceso de digitaliza-
ción.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002892

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué iniciativas han tomado los responsables de 
RTVE para dar cumplimiento a la Proposición no de 
Ley aprobada en la Comisión de Control Parlamenta-
rio de RTVE el 9 de mayo de 2006 dedicado a la pro-
gramación de un espacio dedicado al flamenco en 
TVE?

TVE ha mantenido la tradición de producir y emitir 
programas sobre el arte y el cante flamenco. La 2 de 
TVE emitió el pasado verano la serie «Flamenco, arte y 
fuente», así como el seguimiento del certamen «El 
cante de las minas».

También ha realizado distintos especiales y ha 
incluido actuaciones de artistas flamencos en los pro-
gramas de música y entretenimiento que emite habi-
tualmente TVE en sus dos canales en abierto.

Además, dentro de los canales temáticos de TVE, el 
Canal Clásico ha realizado y emitido recopilatorios de 
los mejores trabajos sobre flamenco realizados en la 
historia de TVE, que bajo la denominación «Tesoros» 
incluyen distintas series dedicadas a la guitarra, el 
cante, el baile y los locales flamencos.

En todo caso, la creación de un programa estable y 
periódico habrá de ser estudiado, dentro de los planes 
de programación, por la Corporación RTVE para la 
nueva temporada.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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185/002894

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué iniciativas han tomado los responsables de 
RTVE para dar cumplimiento a la Proposición no de 
Ley aprobada en la Comisión de Control Parlamentario 
de RTVE el 9 de mayo de 2006 relativa a una negocia-
ción con las Comunidades Autónomas para el manteni-
miento de los Centros Territoriales de TVE?

Los responsables de TVE, en cumplimiento de la 
citada Proposición no de Ley, han mantenido contactos 
con los responsables de las Comunidades Autónomas 
que se han dirigido a nosotros para interesarse por el 
futuro de los Centros Territoriales en sus respectivos 
ámbitos.

Evidentemente lo tratado en esas reuniones forma 
parte de la confidencialidad y sólo cabe reiterar que 
esta Dirección ha estado y está siempre abierta a cual-
quier contacto de las instituciones con la televisión 
pública estatal.

En cualquier caso, conviene subrayar que todos los 
Centros Territoriales de TVE se mantienen y se man-
tendrán con una dimensión humana y técnica suficiente 
para alcanzar los objetivos contemplados en el Plan de 
Saneamiento y Futuro, que han sido acordados con la 
representación sindical de los trabajadores y refrenda-
dos con amplía mayoría por los empleados de RTVE.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002895

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué iniciativas han tomado los responsables de 
RTVE para dar cumplimiento a la Proposición no de 
Ley aprobada en la Comisión de Control Parlamentario 
de RTVE el 9 de mayo de 2006 sobre mensajes SMS en 
programas de Televisión Española (TVE)?

Conforme a la Proposición no de Ley aprobada por 
la Comisión de Control Parlamentario de RTVE en su 
sesión del día 9 de mayo de 2006 es al Consejo de 
Administración de RTVE a quien corresponde elaborar 
un código de buenas prácticas relativo a la emisión de 

mensajes SMS u otras posibilidades electrónicas en el 
que se garanticen los derechos y libertades fundamen-
tales de las personas, así como las reglas ortográficas y 
gramaticales, sin perjuicio del lenguaje que es propio 
de este tipo de mensajes.

Cuando dicho código de buenas prácticas sea apro-
bado por el Consejo de Administración de RTVE los 
responsables de TVE de RNE darán adecuado cumpli-
miento del mismo.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002896

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué iniciativas han tomado los responsables de 
RTVE para dar cumplimiento a la Proposición no de 
Ley aprobada en la Comisión de Control Parlamentario 
de RTVE el 6 de mayo de 2006 relativa a un plan de 
desarrollo de la página web de RTVE?

El plan que esta Dirección ha diseñado tras varios 
estudios del sector va a conducir a la creación, en la 
futura Corporación, de una unidad Multimedia e Inte-
ractividad que se encargará del desarrollo, investiga-
ción, potenciación y puesta en marcha de una platafor-
ma multimedia para RTVE. Con ella, los contenidos de 
texto, audio y video, así como otras formas de comuni-
cación propias de Internet, podrán difundirse por múlti-
ples pantallas, fijas y móviles. Esta unidad, además, se 
encargará de que tales contenidos puedan ser interacti-
vos en todos los canales, un elemento esencial, este de 
la interactividad, que hoy demanda la audiencia. Hace 
dos años esta Dirección General creó, prácticamente 
desde la nada, una unidad de Internet y Contenidos 
Multimedia que a pesar de los escasísimos medios 
humanos y presupuestarios ha conseguido sentar las 
bases de lo que será esa futura área Multimedia a la que 
me he referido al comienzo.

Hoy, RTVE tiene un Portal de Internet en el que el 
usuario puede encontrar información sobre las activida-
des del Ente público y sus sociedades; las del Instituto 
Oficial de Radio y Televisión, las de la Orquesta y 
Coro; las del Sello discográfico RTVE-Música; las 
ofertas comerciales; las gestiones del Defensor del 
Telespectador y del Radioyente, la programación de 
todos los canales de TVE y de RNE; las noticias en 
directo que emite el Canal 24 Horas, el Teletexto de los 
Servicios Informativos, los programas, en tiempo real, 
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del canal Docu TVE, así como todas las emisiones en 
vivo de los 6 canales de RNE y el último boletín infor-
mativo de Radio 1. Y todo ello de acceso gratuito para 
el usuario.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002897

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué información ofreció Televisión Española el 
pasado día 21 de septiembre sobre la existencia de un 
documento oficial del Ministerio del Interior falsifica-
do en relación con el 11-M?

Sobre el documento supuestamente falsificado se 
ofrecieron ese día 3 noticias en las ediciones del Tele-
diario 1, del Telediario 2 y del Telediario 3.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002898

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué opinión le merecen a la máxima responsable 
de RTVE las declaraciones públicas de uno de sus pro-
fesionales sobre que «la veteranía es ahora peligrosa en 
RTVE»?

No la comparto. Cualquier profesional de RTVE ha 
podido adoptar voluntariamente la decisión de no aco-
gerse al ERE derivado del Plan de Saneamiento y con-
tinuar su labor profesional en la Corporación RTVE en 
las condiciones (laborales y de jubilación futura) que se 
determinen en el nuevo convenio colectivo en negocia-
ción.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002899

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué opinión le merecen a la máxima responsable 
de RTVE las declaraciones públicas de uno de sus pro-
fesionales sobre que «sólo cuentan en TVE los méritos 
políticos»?

El mismo profesional rectificó con posterioridad, y 
públicamente, sus declaraciones. En todo caso, no hay 
más que comprobar la composición del Comité de 
Dirección de RTVE y la relación de profesionales que 
encabezan y dirigen los distintos ámbitos de TVE y de 
RNE para constatar que las declaraciones objeto de su 
pregunta no se ajustan, en absoluto, a la realidad.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002900

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿En qué parte o partes del Acuerdo para la Constitu-
ción de la Corporación RTVE, respaldado por los tra-
bajadores en referendum el pasado día 7 de septiembre 
se garantiza la independencia de RTVE como ha decla-
rado su última Directora General?

En algo esencial para su futuro: la constitución de su 
Consejo de Administración y la elección de su Presi-
dente correrán a cargo del Parlamento y no del gobier-
no. Esa es la base fundamental para garantizar su inde-
pendencia, una base que no se deriva del Acuerdo, sino 
de la Ley de la radio y la televisión de titularidad del 
Estado.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002901

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Murcia Barceló, Francisco (GP).
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Respuesta:

¿Qué atención informativa ha prestado RTVE al 
Campeonato del Mundo paralímpico de ciclismo cele-
brado en Aigle (Suiza) en el que se España ha obtenido 
21 medallas?

TVE firmó con el Comité Paralímpico Español un 
convenio de colaboración el 19 de enero de 2006 para 
actividades de interés general de las previstas en los 
artículos 25 y 27 de la Ley 49/2002, de 23 de diciem-
bre, de Régimen Fiscal de las Entidades sin fines lucra-
tivos y de los incentivos fiscales al mecenazgo. Dicho 
convenio se extiende hasta el 31 de diciembre de 2008.

Con motivo del Campeonato del Mundo Paralímpi-
co de ciclismo disputado en Aigle, TVE ofreció dos 
reportajes de 8 minutos de duración cada uno, dedica-
dos íntegramente a esta competición. Ambos dentro del 
programa «Estadio-2» que La 2 emite los sábados y 
domingos en la franja de tarde.

Radio Nacional, a través de su área de Deportes, ha 
sido la única emisora de alcance nacional que desde el 
inicio y hasta el final ha informado sobre el Campeona-
to del Mundo paralímpico de ciclismo celebrado en 
Aigle, Suiza, tanto en Radiogaceta de los Deportes, 
programa específicamente deportivo de los Servicios 
Informativos, como en los espacios dedicados al 
Deporte que se emiten a diario en Radio 5 Todo Noti-
cias. Se han emitido noticias y reportajes y se ha entre-
vistado al seleccionador nacional y a varios integrantes 
del equipo español.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002902

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Murcia Barceló, Francisco (GP).

Respuesta:

Entre las funciones de servicio público encomenda-
das a RTVE se encuentra la de «apoyar la integración 
social de las minorías y atender a grupos sociales con 
necesidades especificas». Desde este compromiso, 
¿Cuál ha sido la atención que RTVE ha prestado a los 
deportes practicados por personas con alguna discapa-
cidad en España durante el año 2006?

TVE tiene en la actualidad un convenio de colabora-
ción con el Comité Paralímpico Español por el que 
muestra todo su apoyo a las actividades deportivas de 
este mismo grupo. Dentro del programa «Estadio-2», 

TVE emite todas las semanas un reportaje dedicado al 
deporte paralímpico en sus diferentes especialidades. 
Además durante 2006 y con motivo de los Juegos Para-
límpicos de Invierno celebrados en Turín, TVE ofreció 
resúmenes de cada jornada con un total de 1 hora y 18 
minutos, una audiencia media de 460.000 personas y 
un «share» de 4,6%.

Radio Nacional dedica todos los viernes un espacio 
fijo, no solamente para informar sobre los deportistas 
discapacitados españoles sino también para entrevistar-
les y conocer así sus inquietudes y experiencias. En ese 
espacio se cuentan los torneos en los que participan, los 
logros que obtienen y, sobre todo, los esfuerzos que 
realizan, la dedicación que prestan a su actividad y el 
ejemplo de superación que trasmiten a toda la sociedad. 
Radio Nacional de España es la única emisora de 
cobertura estatal que realiza esta información a través 
de Radio 1 y Radio 5.

Además, Radio Nacional presta una atención espe-
cial a aquellos campeonatos de carácter nacional o 
internacional en el que participan nuestros deportistas. 
En este sentido, durante el año 2006, se ha informado 
sobre el campeonato del mundo paralímpico de ciclis-
mo celebrado en Suiza; el de atletismo, disputado de 
Holanda o el de Boccia, cuya sede fue Río de Janeiro, 
en Brasil.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002903

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿En qué fecha se ha firmado por parte de RTVE el 
Convenio al que hace referencia la Disposición adicio-
nal Trigésima quinta?

El 12 de julio de 2006.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002904

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).
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Respuesta:

¿Cuál es el número de anuncios emitidos en Televi-
sión Española en los períodos de enero a agosto de 
2005 y 2006?

El número de anuncios emitidos por Televisión Espa-
ñola en circuito nacional en el período de enero a agosto 
de 2005 fue de 149.426 en TVE1 y de 116.145 en La 2.

En ese mismo período de tiempo de enero a agosto de 
2006 el número de anuncios emitidos en circuito nacio-
nal en TVE1 fue de 159.652 y en La 2 fue de 129.394.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002905

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál fue el número de anuncios publicitarios y su 
duración emitidos durante la proyección de la película 
titulada «El coleccionista de amantes» el martes día 19 
de septiembre en La Primera de Televisión Española?

La película «El coleccionista de amantes» fue emiti-
da por TVE 1 el martes 19 de septiembre de 2006, 
durante tres horas naturales (de 22:00 a 23:00, de 23:00 
a 24:00 y de 24:00 a 01:00 del siguiente día 20 de sep-
tiembre).

Durante la proyección de dicha película se emitie-
ron, en tres bloques, 114 anuncios publicitarios, con 
una duración total de 33 minutos y 15 segundos.

Adicionalmente, como otras formas de publicidad y 
autopromociones de TVE no incluidas en el límite legal 
de doce minutos por hora natural, se emitieron 4 minu-
tos y 35 segundos. Asimismo, durante la proyección de 
dicha película se emitieron cortinillas de continuidad y 
avances de programación por un tiempo total de 4 
minutos y 26 segundos.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002906

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál ha sido la variación de todas las tarifas publi-
citarias de Televisión Española entre los años 2005 y 
2006?

En el período consolidado de enero a septiembre de 
2006 sobre los mismos nueve primeros meses de 2005 
los precios de publicidad contratada para su emisión en 
TVE se han visto incrementados en un 6%.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002907

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿En qué fecha entregaron los responsables de RTVE 
al Gobierno el proyecto de presupuesto para el año 
2007?

El 22 de septiembre de 2006.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002908

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿En qué ámbito institucional se ha aprobado y en 
qué fecha el proyecto de presupuesto de RTVE para el 
año 2007?

En la reunión del Comité de Implantación y Segui-
miento (SEPI-RTVE) de 19 de septiembre de 2006.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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185/002909

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuántas horas ha emitido Televisión Española en 
sus canales durante el año 2005 en cada una de las len-
guas que son junto, al castellano, oficiales en las distin-
tas Comunidades Autónomas?

En catalán:
Centro de Producción de Programas TVE en Cata-

luña: 782 horas.
Centro Territorial Baleares: 341 horas aproximada-

mente.
Centro Territorial Comunidad Valenciana 139 y 12 

horas en uso mixto con el castellano.

En gallego:
Centro Territorial Galicia: 381 horas, 57 minutos y 

15 segundos.

En euskera:

Centro Territorial Navarra: 22 horas y 3 minutos en 
euskera.

Centro Territorial País Vasco: 25 horas.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002910

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuántas horas ha emitido Televisión Española en 
sus canales durante el primer semestre del año 2006 en 
cada una de las lenguas que son junto, al castellano, 
oficiales en las distintas Comunidades Autónomas?

Catalán:
Centro de Producción de Programas TVE en Cata-

luña: 557 horas. Centro Territorial Baleares: 153 horas 
aproximadamente.

Centro Territorial Comunidad Valenciana: 70 horas.

Gallego:
Centro Territorial Galicia: 188 horas y 22 minutos.

Euskera:
Centro Territorial Navarra, 12 horas y 30 minutos.
Centro Territorial País Vasco: 14 horas y 10 minutos.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002913

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuántas horas ha emitido Televisión Española en 
todos sus canales durante el año 2005 en lenguas 
extranjeras?

TVE no emite en lenguas extranjeras, con la excep-
ción de algunas películas emitidas en versión original 
dentro del espacio de madrugada de La 2 «Cineclub» 
(acompañadas por los respectivos subtítulos) o de algu-
nas partes del espacio de enseñanza de inglés al público 
infantil de «Los Lunnis».

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002914

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuántas horas ha emitido Televisión Española en 
todos sus canales durante el primer semestre de 2006 
en lenguas extranjeras?

TVE no emite en lenguas extranjeras, con la excep-
ción de algunas películas emitidas en versión original 
dentro del espacio de madrugada de La 2 «Cineclub» 
(acompañadas por los respectivos subtítulos) o de algu-
nas partes del espacio de enseñanza de inglés al público 
infantil de «Los Lunnis».

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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185/002917

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Tardá i Coma, Joan (ERC).

Respuesta:

Después de la aprobación de diversas iniciativas que 
pretenden fomentar la normalización del uso y conoci-
miento de las lenguas cooficiales del Estado en sus 
respectivos territorios y sin tener constancia de que se 
estén llevando a cabo acciones para el cumplimiento de 
los mandatos parlamentarios (entre otras cosas porque 
han dejado de llegar los informes respecto al cumpli-
miento de los compromisos parlamentarios de la pre-
sente legislatura), ¿en qué fase están «los estudios 
oportunos para posibilitar la enseñanza de las distintas 
lenguas del Estado en la programación de TVE», según 
el mandato parlamentario que establece la Proposición 
no de Ley aprobada en el Congreso de los Diputados y 
con número de expediente 161/000206? En caso de que 
todavía no se hayan iniciado los estudios, ¿en qué fecha 
se prevé su inicio? En caso de que se hayan iniciado, 
pero todavía no hayan concluido los estudios, ¿en qué 
fecha se prevé su conclusión?

Aunque no se han iniciado los trabajos dado que 
éstos habrán de ser afrontados por la Corporación 
RTVE, que comienza sus actividades a principios de 
2007. Lo lógico es que se aborden en el primer trimes-
tre de ese año.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002919

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Ramón Torres, Jordi (ERC).

Respuesta:

Actualmente RTVE mantiene en Navacerrada el 
Emisor de Canal 2 de VHF de «La Primera» todavía en 
marcha. ¿Cuál es el coste mensual de mantenimiento y 
consumo eléctrico de ese obsoleto emisor?

RTVE no dispone de ningún transmisor para la emi-
sión de sus programas TVE1 y La 2, siendo la compa-
ñía Retevisión/Abertis la que otorga este servicio de 
difusión, abonando RTVE una contraprestación econó-
mica por la difusión en la totalidad del Estado (aproxi-
madamente 3.600 servicentros). En consecuencia 
RTVE desconoce, al no ser de su competencia, los cos-

tes tanto de mantenimiento como de consumo eléctrico, 
del equipamiento puesto en funcionamiento por la 
compañía prestataria del servicio en cada punto.

Por otra parte, las emisiones de TVE1 desde el cen-
tro de Navacerrada, se efectúan desde finales de 2001 
en el canal 26 de UHF, canal este fijado por la SETSI 
como sustituto del canal 2 de VHF.

Una vez iniciadas las emisiones en el nuevo canal, 
se constató la existencia de una señal interferente cau-
sada por una emisora local, la cual afecta a una amplia 
zona de cobertura, impidiendo el apagado por tanto del 
citado canal 2 de VHF.

Esta interferencia fue denunciada en enero de 2002, 
su resolución compete a la Administración de Teleco-
municaciones, y cuando desaparezca permitirá el defi-
nitivo apagado del canal 2 de VHF sin perjuicio para 
los televidentes ubicados en la zona ahora interferida.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002920

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

1. ¿Se ha realizado en los últimos meses por parte 
de Televisión Española (TVE) algún reportaje, documen-
tal o trabajo de investigación periodística sobre los incen-
dios provocados en Galicia durante el pasado verano?

Sí.

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el tiempo de 
duración del mismo, y el programa y fecha de emi-
sión?

Se han elaborado noticias, reportajes y el tema ha 
sido objeto de debate y tertulia en diferentes espacios 
informativos que han recogido todos los aspectos de 
actualidad e interés relacionados con el asunto, con 
criterios profesionales y ofreciendo la información de 
la forma más completa posible.

En los telediarios, las noticias emitidas ocuparon 
5 h y 44 minutos entre julio y septiembre con las inter-
venciones y tiempos que se recogen en la información 
reflejada en el Anexo que acompaña a la presente res-
puesta.

En «Informe semanal» se emitieron dos reportajes 
«Arde Galicia» (12 agosto 2006) y «Después del 
fuego» (26 agosto 2006) con las intervenciones que se 
recogen en el Anexo aludido.
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3. ¿Se ha abordado en dicho espacio informativo 
la negativa de la Xunta de Galicia a la constitución de 
una comisión parlamentaria de investigación sobre este 
asunto?

Se han abordado todos los temas de interés social, 
político y de actualidad relacionados con los incen-
dios.

4. ¿Se ha contemplado en la información ofrecida 
la referencia a los medios humanos y técnicos dispues-
tos por la Xunta de Galicia para combatir los incen-
dios?

Sí.

5. ¿Se han ofrecido datos sobre los que fundamen-
tar la existencia de tramas organizadas en el origen de 
los incendios como declararon algunos miembros del 
Gobierno?

Se ha dado la información existente sobre ello. Si 
esa información ha de fundamentar algo, es una fun-
ción de la autoridad judicial y de las fuerzas de seguri-
dad del Estado.

6. ¿Se ha contado con opiniones y testimonios 
sobre este problema del Gobierno central, Xunta de 
Galicia y de otras Administraciones, así como de las 
diferentes fuerzas políticas parlamentarias?

Sí. En el Anexo a la presente respuesta aparecen 
relacionados.

7. ¿Qué tiempo se dedicó a cada uno de ellos?

Se recoge en la relación del Anexo que se adjunta.

8. ¿Se ha aludido con datos estadísticos o sondeos 
a la opinión de los gallegos por la forma en que se com-
batieron los incendios y las ayudas aprobadas posterior-
mente por el Gobierno central y la Xunta de Galicia?

Se ha informado de todos los aspectos de la noticia.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

185/002921

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

1. ¿Se ha realizado en los últimos meses por parte 
de Televisión Española algún reportaje, documental o 
trabajo de investigación periodística sobre la situación 
de la inmigración irregular en España?

Sí. Se han elaborado noticias, reportajes y el tema ha 
sido objeto de debate y tertulia en diferentes espacios 
informativos que han recogido todos los aspectos de 
actualidad e interés relacionados con el asunto, con crite-
rios profesionales y ofreciendo la información de la 
forma más completa posible. Junto a la información dia-
ria en los Telediarios, el espacio Informe Semanal emitió 
un reportaje el 19 de agosto que recogió las intervencio-
nes que se detallan en el Anexo a la presente respuesta.

2. En caso afirmativo ¿cuál ha sido el tiempo de 
duración del mismo, y el programa y fecha de emi-
sión?

Los datos solicitados se recogen en Anexo que se 
acompaña.

3. ¿Se ha abordado en dicho espacio informativo 
la saturación de los servicios sociales en los principales 
puntos de destino, como Canarias, de los inmigrantes 
ilegales?

Sí.

4. ¿Se ha contemplado en la información ofrecida 
la referencia a otros puntos geográficos, distintos a los 
costeros, y medios de entrada en España por parte de la 
inmigración ilegal?

Sí.

5. ¿Se han ofrecido datos sobre el origen de los 
inmigrantes ilegales y las causas del masivo intento de 
alcanzar nuestro país en el último año?

Sí.

6. ¿Se ha contado con opiniones y testimonios 
sobre este problema del Gobierno central y de otras 
Administraciones, así como de las diferentes fuerzas 
políticas parlamentarias?

Sí.

7. ¿Qué tiempo se dedicó a cada uno de ellos?

El dato solicitado se encuentra en el Anexo arriba 
aludido.

8. ¿Se ha aludido con datos estadísticos o sondeos 
de opinión al crecimiento de la preocupación de los 
españoles por la inmigración ilegal?
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Sí. Se ha informado de los estudios del CIS y del 
grado de preocupación de los ciudadanos por el fenó-
meno.

9. ¿Se ha hecho alguna referencia a la postura de 
la Unión Europea en torno a este problema y a las opi-
niones comunitarias sobre los procesos de regulación 
masiva de inmigrantes y su relación con el conocido 
como efecto llamada?

Sí.

10. ¿Se ha informado sobre la situación de los 
menores provenientes de la inmigración ilegal y capa-
cidad de las instituciones sociales competentes para 
acogerlos en las condiciones debidas?

Sí.

11. ¿Se ha difundido algún aspecto del proceso de 
repatriación de los inmigrantes ilegales con datos del 
número, condiciones y destino de las repatriaciones 
efectuadas?

Sí.

12. ¿Se ha expuesto la cuestión de la distribución 
de inmigrantes ilegales en las Comunidades Autóno-
mas con datos sobre los destinos más frecuentes y las 
condiciones en las que se realiza la misma?

Sí.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

185/002922

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Navarro Casillas, Isaura (IU).

Respuesta:

El viernes 6 de octubre de 2006, TVE-1 emitió la 
Gala Eurovisión Junior 2006, en la que los telespecta-
dores decidieron quién será el representante infantil de 
España en el festival que se celebrará el 2 de diciembre 
en Bucarest. El mecanismo de elección era el de envíos 
de mensajes de móvil —SMS— con un coste de 1,04 
euros más IVA, o de llamadas a un teléfono de tarifica-
ción especial, 905, con un importe mínimo de entre 
0,87 y 1,86 euros, dependiendo de si la llamada se rea-
lizaba desde la red fija o desde teléfono móvil.

¿Le parece apropiado a la Directora General del 
Ente Público RTVE que en un programa dirigido fun-
damentalmente a un público infantil, se fomente el uso 
del teléfono móvil o de los teléfonos de tarificación 
especial?

¿Considera la Directora General del Ente Público 
RTVE apropiados los valores que transmite el hecho de 
que el esfuerzo de los chicos y chicas participantes sea 
valorado mediante las llamadas de los telespectadores a 
teléfonos de tarificación especial?

¿Cuántas llamadas y SMS recibió el programa 
durante dicha emisión y a cuánto ascienden los benefi-
cios económicos obtenidos por la productora que orga-
nizaba la Gala?

Tanto el Festival Eurovisión Junior, como el Festival 
de Eurovisión y los procesos de selección de canción e 
intérprete que compite por parte de la cadena pública 
correspondiente, se realizan bajo el formato y las reglas 
decididas por la Unión Europea de Radiotelevisión 
(UER/EBU).

En las últimas ediciones, la organización internacio-
nal con base en Ginebra puso en marcha el sistema de 
participación de la audiencia a través de televoto, con el 
objeto de entregar a la audiencia que sigue los progra-
mas la decisión sobre los ganadores, evitándose así la 
discrecionalidad de jurados de cada cadena elegidos 
«ad hoc».

El sistema de pago, que lleva aparejado un ingreso 
para amortiguar los costes de realización de estos even-
tos, fue recomendado también para que los espectado-
res no voten repetida y obsesivamente por una canción, 
ejerciéndose pues una forma de control indirecta que 
module la pureza del proceso de elección.

La información sobre el proceso de televoto y su 
coste es clara y transparente, anunciándose de viva voz 
y en pantalla, por lo que no debe argüirse que pueda 
resultar engañosa o desconocida para espectadores, 
sean jóvenes o adultos. Dado el alto seguimiento de la 
audiencia (alrededor del 20 por ciento del share en ese 
horario), los adultos y jóvenes adultos son los principa-
les seguidores del mismo y quienes ejercen su voto por 
teléfono.

El programa reduce a sus justos términos el elemen-
to competitivo, y transmite valores universales de supe-
ración personal a través del lenguaje universal de la 
música.

El volumen de llamadas fue de 24.168 y fueron 
19.252 los SMS recibidos durante todo el programa. La 
reversión bruta que este tráfico ha generado ha sido de 
31.848,00 euros. A esta cifra hay que descontarle el 
importe de los premios entregados durante el progra-
ma, que en este caso han supuesto 3.700,00 euros. El 
importe neto resultante: 28.148,00 se reparte en los 
siguientes porcentajes: el 20%, para la plataforma téc-
nica o prestador del servicio y el 80% para RTVE y 
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para la productora (65% para RTVE y 35% para la pro-
ductora).

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002923

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Sánchez Fernández, Pía (GP).

Respuesta:

¿Cánones que abona en la actualidad la Junta de 
Extremadura a RTVE de acuerdo con el Convenio sus-
crito en 1985?

La Junta de Extremadura no abona actualmente a 
RTVE ningún canon de acuerdo con el Convenio sus-
crito en 1985.

En el anexo a dicho Convenio firmado el 21 de 
enero de 2005, entre esta Dirección General y la Junta 
de Extremadura, aparece un pago de un millón de 
euros, por una sola vez, en concepto de «adaptación 
tecnológica del Centro Territorial de TVE en Extrema-
dura para la habilitación de un espacio de 200 m2 de 
superficie dentro del mismo para su utilización por 
parte de la empresa pública Corporación Extremeña de 
Medios Audiovisuales, para la producción de conteni-
dos audiovisuales».

Como aparece textualmente en este apartado cuatro 
de dicho anexo: «dicho pago único conlleva la supre-
sión del abono por parte de la Junta de Extremadura de 
los cánones a que se refiere el convenio suscrito en el 
año 1985».

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002924

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Sánchez Fernández, Pía (GP).

Respuesta:

¿Número de actos públicos y ruedas de prensa que 
RTVE ha cubierto en las convocatorias del Partido 
Popular en Extremadura desglosado por provincias, 
desde el año 2000?

No tenemos contabilizados los datos desde el citado 
año. Según parece, entonces esos datos no se computa-

ban. Por tanto, el cálculo solicitado se ha realizado 
desde el año 2004, es decir, bajo esta Dirección Gene-
ral. El total de actos cubiertos por RTVE (TVE y RNE) 
ha sido de 679 hasta octubre de 2006.

No podemos ofrecer el desglose por provincias por-
que el sistema de almacenamiento del Centro Territo-
rial no diferencia las provincias, sí el partido político 
que la ha ofrecido.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002925

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Sánchez Fernández, Pía (GP).

Respuesta:

¿Cuántos Convenios de Colaboración firmados 
entre RTVE y las Comunidades Autónomas existen en 
la actualidad?

Siete.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002926

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuándo se va a constituir el Consejo de Liquida-
ción del Ente Público RTVE al que alude la Disposi-
ción transitoria quinta de la Ley 17/2006, de 5 de junio, 
de la radio y la televisión de titularidad estatal?

Tal y como establece la Disposición Transitoria alu-
dida, la entrada en disolución y liquidación del Ente 
Público, requiere la constitución del Consejo de Liqui-
dación integrado por 5 liquidadores, que deberán ser 
designados por la Sociedad Estatal de Participaciones 
Industriales (SEPI). Se prevé que el Ente Público se 
encuentre en su proceso de disolución y liquidación el 
próximo 1 de enero de 2007.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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185/002927

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es la audiencia que obtiene el programa de 
Televisión Española titulado «El 1.º de la clase» desde 
su estreno?

El programa ha conseguido un «share» medio del 
9,9%.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002928

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuáles son las franjas de edad de la audiencia obte-
nida por el programa de Televisión Española «El 1.º de 
la clase»?

El 95,3% ha sido de mayores de 13 años y el 4,7% 
restante de niños de 4 a 12.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002929

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuáles el número de minutos de publicidad emiti-
dos desde la presentación y hasta el final del programa 
de Televisión Española «El 1.º de la clase»?

Los habituales, dada la duración del programa, y 
dentro de los límites legales.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002930

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué opinión le merece a la máxima responsable de 
RTVE la intervención del Defensor del Menor de la 
Comunidad de Madrid respecto al programa de Televi-
sión Española «El 1.º de la clase»?

No es competencia de esta Directora General opinar 
sobre el trabajo del Defensor del Menor de la Comuni-
dad de Madrid, que creo positivo e imprescindible.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002931

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué respuesta han dado los responsables de Televi-
sión Española al Defensor del Menor de la Comunidad 
de Madrid en su demanda de información sobre el pro-
grama «El 1.º de la clase»?

No le consta a esta Directora General que el Defen-
sor del Menor se haya dirigido a Televisión Española 
preguntando sobre este programa, ni que TVE haya 
respondido sobre esta cuestión.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002932

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es el número de ediciones del Telediario 2 de 
Televisión Española del pasado mes de septiembre en 
que no ha aparecido ningún miembro del Gobierno?
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Seis.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002933

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es la valoración de los responsables de Televi-
sión Española respecto a la audiencia obtenida por la 
cadena durante el pasado mes de septiembre habida 
cuenta que no se ha cumplido el objetivos previsto del 
18,5%?

La cuota de audiencia de Televisión española (TVE) 
en el pasado mes de septiembre fue de un 22,9%, resul-
tado de sumar las cuotas de las dos cadenas, La Primera 
o TVE 1 (17,7%) y La 2 (5,2%).

La valoración que corresponde hacer de esas cuotas 
es positiva, toda vez que supusieron una mejora respec-
to a las del mes anterior Todavía puede añadirse a este 
cómputo la cuota de las cadenas temáticas de Televi-
sión Española, que fue 4 décimas. El total en ese caso 

sobrepasaría el 23% y se acercaría al 25%, o cuarta 
parte del consumo total de televisión en España.

Se trata, en resumen, de un buen dato dado el hecho 
objetivo de la existencia de dos nuevos operadores de 
ámbito estatal y en abierto que absorben una cuota con-
junta superior al 10% que afecta negativamente a todos 
los operadores.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002934

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuáles han sido los diez programas de Televisión 
Española más seguidos por la audiencia durante el 
pasado mes de septiembre?

Se acompaña cuadro con la lista de programas soli-
citada.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

1153



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

1154



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

1155

185/002935

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es el número, categoría laboral y funciones de 

trabajadores que se han incorporado a la plantilla de 
RTVE durante el presente año 2006?

En conformidad con los términos en que se formula 
la pregunta parlamentaria, seguidamente se consigna el 
número de trabajadores fijos incorporados durante el 
año 2006 a la plantilla del Ente Público RTVE, con 
detalle de la categoría profesional, fecha de reingreso y 
causa del mismo:

No se incluyen al personal contratado temporal, 
dado que no ocupan plaza en la plantilla aprobada para 
el Ente Público RTVE.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002936

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es la evolución en tiempo e ingresos de la 
publicidad emitida en Televisión Española (TVE) 
durante el pasado mes de septiembre?

Los ingresos por publicidad en el mes de septiembre 
2006 han ascendido a 49.093.000 euros. Esta cifra per-
mite que la evolución de los ingresos en el consolidado 
enero-septiembre arroje una ejecución sobre objetivos 
2006 del 100,1% y sobre el año 2005 del 100,4%.

La evolución de los minutos de publicidad emitidos 
por las dos cadenas de TVE y referidos al mismo perío-
do 2006/2005 arroja un incremento del 6,3%, conforme 
a los datos facilitados por Sofres en la franja comercial 
de 7:00 a 26:30 horas para la publicidad nacional.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002937

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP)..

Respuesta:

¿Cuál es la valoración de los responsables de Televi-
sión Española (TVE) y Radio Nacional de España (RNE) 
respecto a la acogida por la audiencia de las líneas de 
programación ofrecidas para el otoño de 2006?

Positiva en un contexto televisivo y radiofónico cre-
cientemente competitivo y, en algunos casos, radicali-
zado.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002938

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuáles son los datos de la cuota de pantalla de 
Televisión Española en las distintas Comunidades 
Autónomas durante el pasado mes de septiembre?

Se acompaña cuadro con las cuotas de pantalla 
obtenidas en septiembre por las cadenas TVE 1 y La 2, 
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más la consiguiente cuota conjunta de Televisión Espa-
ñola (TVE) en las diecisiete comunidades que compo-
nen el estado español. Se añaden al final las cuotas de 
TVE en el conjunto del territorio nacional.

Como parece lógico, las cuotas de Televisión Espa-
ñola son más bajas en las comunidades donde existe 
oferta autonómica consolidada, y más altas en las que 
carecen de ella. Esto se comprueba en la cuota global 
del ámbito «Resto», que también se añade al final del 
cuadro, y agrupa los territorios donde esa oferta conso-
lidada no existe.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Distribución de la cuota de TVE por Comunidades 
autónomas mes de septiembre de 2006
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185/002939

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es la atención informativa cuantificada en 
tiempo que ha recibido cada uno de los miembros del 

Gobierno por parte de Televisión Española durante el 
pasado mes de septiembre de 2006?

El tiempo de intervenciones de los miembros del 
Gobierno en los telediarios durante septiembre de 2006 
se refleja en la relación que se adjunta a la presente.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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185/002940

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es la relación de entrevistas con una duración 
superior a los tres minutos que se han realizado en 
Radio Nacional de España a los representantes de las 
distintas fuerzas políticas parlamentarias durante el 
pasado mes de septiembre?

Programa «Las Mañanas de Radio 1»

— 5 de septiembre: don Artur Mas (Secretario Gral. 
de Convergencia Democrática de Cataluña).

— 8 de septiembre: doña Leire Pajín (Secretaria de 
Estado de Cooperación Internacional).

Programa «El Navegador»

— 18 de septiembre: don Antonio Camacho (Secre-
tario de Estado de Seguridad).

— 20 de septiembre: doña Amparo Valcarce (Secre-
taria de Estado de Asuntos Sociales).

— 29 de septiembre: don Antonio Plasencia (Direc-
tor General de Salud de la Generalitat de Cataluña).

Entrevistas 09.00 de la mañana

— 18 de septiembre: don José Antonio Alonso 
(Ministro de Defensa).

— 19 de septiembre: don Cándido Méndez (Secreta-
rio General de UGT).

— 20 de septiembre: doña Rosa María García (Con-
sejera Delegada Microsoft Ibérica).

— 21 de septiembre: don José Blanco (Secretario de 
Organización del PSOE).

— 22 de septiembre: don Juan Antonio Martínez 
Camino (Secretario General y Portavoz de la Conferen-
cia Episcopal Española).

— 25 de septiembre: don Julio Anguita («El tiempo 
y la memoria»).

— 26 de septiembre: don Carmen Maestro (Presi-
denta del Consejo Escolar).

— 27 de septiembre: don Pedro Solbes (Ministro de 
Economía).

— 28 de septiembre: don Gabriel Elorriaga (Diputa-
do del PP).

— 29 de septiembre: doña Carmen Iglesias (Acadé-
mica de la Historia y de la RAE).

Durante el pasado mes de septiembre no se ha reali-
zado ninguna entrevista en «Radio 5 Todo Noticias» ya 
que hasta octubre no se comenzó la programación 
nueva en esta cadena.

En cuanto a Radio 1 éstas son las entrevistas realiza-
das a representantes de las fuerzas políticas parlamen-
tarias durante el pasado mes de septiembre:

— 13 de septiembre: Entrevista al Secretario Gene-
ral del PP en Galicia, don Alfonso Rueda en el informa-
tivo «España a las 8».

— 14 de septiembre: Entrevista al Coordinador 
General de IU, don Gaspar Llamazares en el informati-
vo «España a las 8».

— 21 de septiembre. Entrevista al Secretario de 
Organización del PSOE, don José Blanco en «Las 
mañanas de Radio 1».

— 22 de septiembre: Entrevista al Presidente de 
Nuevas Generaciones del PP, don Nacho Uriarte, en el 
informativo de «Diario Directo» y entrevista al candi-
dato del PSOE a la presidencia de la Junta de Andalu-
cía, don Guillermo Fernández Vara, en el informativo 
«España a las 8».

— 26 de septiembre: Entrevista a la portavoz adjun-
ta del PP en el Congreso, doña María Salom, en el 
informativo «España a las 8» y entrevista al Diputado 
de CiU, don Carles Campuzano, en el informativo de 
«España a las 8».

— 28 de septiembre: Entrevista al responsable de 
comunicación del PP, don Gabriel Elorriaga, en «Las 
mañanas de Radio 1».

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002941

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuáles son los datos de audiencia de la programa-
ción territorial de Televisión Española durante el pasa-
do mes de septiembre?

Se acompaña cuadro con los datos de septiembre de 
la desconexión territorial de 14:00 a 14:20 horas, de 
lunes a viernes en TVE 1, franja que corresponde a la 
programación territorial.

Puede observarse en esos datos que, para unos ren-
dimientos en general desparejos, que en cuota de panta-
lla o share oscilan desde un mínimo de 7,3% en Valen-
cia por un máximo de 45,6% en Extremadura, hay un 
rendimiento mayor en los territorios donde no existe la 
alternativa de una oferta autonómica consolidada. El 
caso más claro es el citado de Extremadura, pero hay 
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otros como Asturias, donde la cuota es 33,2%, Baleares 
(con 27,9%) o Cantabria (con 27,2%).

El dato que mejor resume esa situación es el de 
«Resto», donde se reúnen todos los territorios donde 
esa oferta autonómica consolidada no existe oficial-
mente, aunque pueden existir autonómicas emergentes 
y reboses de autonómicas de territorios cercanos. En el 
conjunto de esos territorios recogidos en «Resto» la 
cuota de la programación territorial de TVE 1 en sep-
tiembre subió a 26,6%.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Franja analizada: 14:00 a 14:20 horas (programación 
regional) 
Fecha: mes de septiembre (de lunes a viernes) 
Cadena: TVE1

185/002942

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Tabuyo Romero, Domingo Miguel y Couto 
Rivas, María Ester (GS).

Respuesta:

¿Cuál es la situación en la que se prevé quede la 
Delegación territorial de RTVE en Galicia en el Plan de 
Saneamiento?

La Delegación de la Corporación RTVE en Galicia 
figura con un dimensionamiento total de 83 personas; 
de ellos 40 en Santiago de Compostela, donde figurará 
la sede regional de TVE, y 21 en La Coruña., sede de la 
emisora regional de RNE; el resto serán Unidades 
Informativas situadas en Lugo, Orense, Pontevedra y 
Vigo.

Esta distribución territorial de efectivos permite dis-
poner tanto de recursos humanos suficientes en las 
sedes regionales de TVE y RNE, como de una amplia 
red territorial de informadores dotados del material téc-
nico adecuado para la más amplia cobertura informati-
va, tanto para la producción de información de emisión 
regional, como para el suministro a los informativos de 
emisión nacional.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002943

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Díaz Díaz, M. Ceferino (GS).

Respuesta:

¿Tiene Televisión Española un seguimiento conti-
nuado de sus niveles de audiencia en el exterior?

¿Se conoce el número de televidentes que siguen 
Televisión Española en el exterior por países? En caso 
afirmativo, ¿cuáles son los países en los que Televisión 
Española Internacional tuvo mejores audiencias en 
2005?

Televisión Española no dispone de herramientas que 
le faciliten un seguimiento continuado de sus niveles de 
audiencia en el exterior, pero sí de los abonados a sus 
distintos canales distribuidos internacionalmente.

Aunque también se distribuyen internacionalmente 
los canales Docu-TVE y el Canal 24 Horas, las cifras 
de abonados y, por tanto, de audiencias internacionales 
más elevadas se corresponden con las del Canal TVE 
Internacional, tanto en su distribución en América 
como en Europa.

La difusión internacional de TVE en América está 
cifrada (encriptada). En Latinoamérica (sin incluir 
EE.UU.) las cifras de abonados declaradas al canal 
TVE Internacional están en torno a los 12 millones y 
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medio de hogares, lo que supondría una penetración 
superior al 50% en la televisión de pago. Pero para 
encuadrar correctamente este dato hay que tener pre-
sente que en Latinoamérica se maneja una estimación 
de hogares de en torno a los 120 millones, de los cuales 
unos 25 millones cuentan con televisión de pago. Pues 
bien, debido a que los operadores de cable declaran, en 
muchos casos, cifras muy inferiores a las reales y que a 
ello se une el pirateo de señales por distintos operarios 
locales, podemos facilitar como estimación más proba-
ble que la real penetración de TVE Internacional en 
Latinoamérica está en torno al 75% de la televisión de 
pago, es decir, en unos 19 millones de hogares.

Esta estimación está avalada por el control de la 
muestra que realiza la empresa de audiencias (IBOPE) 
en siete países latinoamericanos (que representan el 
80% de la televisión de pago en dicho continente) y que 
nos habla de penetraciones de TVE Internacional en 
Argentina del 99%, en Chile del 100%, en Colombia 
del 71%, en México del 65% y en Perú del 92%. En 
términos absolutos, y por países, el mayor número de 
abonados se corresponde a Méjico (con más de tres 
millones de abonados) y a Argentina (con cerca de tres 
millones de abonados).

En EE.UU. el número de abonados a TVE Interna-
cional se aproxima a los 2,5 millones de hogares. Para 
valorar dicha cifra hay que tener presente que, del total 
de hogares de EE.UU, tan sólo unos 9 millones son his-
panos, con una penetración de la televisión de pago en 
los mismos de en torno al 70%, por lo que la penetra-
ción de TVE Internacional en los hogares hispanos con 
televisión de pago en EE.UU puede rondar ya el 40%.

En Europa la señal de nuestro canal TVE Interna-
cional llega ya a casi 33 millones de abonados (hogares 
fundamentalmente, pero también establecimientos de 
hostelería). Estas cifras suponen que estamos entre los 
10 canales con mayor penetración en la televisión de 
pago de distribución panaeuropea. La señal en Europa 
se distribuye en abierto, tanto a través del Eutelsat Hot 
Bird 2, como, complementariamente, a través del saté-
lite Astra 1 E. Por tanto, como señal de TVE Interna-
cional puede ser captada por todo aquel que tenga 
orientada una parabólica a dichos satélites y disponga 
de receptor digital, desconocemos cuál puede ser nues-
tra real penetración en Europa, ya que, además somos 
conscientes de que también en este continente se pira-
tea por operadores de cable nuestra señal, de forma 
especial en determinados países.

En cualquier caso, en términos absolutos, el mayor 
número de abonados, por países, se encuentra en el 
Reino Unido (más de siete millones de abonados), en 
Francia (más de cinco millones de abonados) y Bélgica 
(casi cuatro millones de abonados). A continuación, 
por número total de abonados el Canal TVE Internacio-
nal, estarían en Suiza, Holanda, Alemania, Polonia y 
Portugal.

Similar comentario al formulado anteriormente, 
puede decirse de la real penetración de TVE Internacio-

nal en el resto del Mundo, es decir, África, Asia y Oce-
anía, el emitirse nuestra señal digital también en abierto 
por el referido Eutelsat Hot Bird2 (norte de África), 
NSS7 (África) y Asiasat 2 (Asia, Oceanía y Norte de 
África, en un «bouquet» conjunto de canales europeos) 
Por tanto, a la cifra de 14 millones de hogares que cons-
tan oficialmente, habría que añadir múltiples receptores 
de nuestra señal en distintos países (así especialmente 
en el Magreb) y utilización no autorizada de la misma 
por diferentes operadores de cable (práctica muy 
corriente en Asia).

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002944

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Díaz Díaz, M. Ceferino (GS).

Respuesta:

¿Qué finalidades u objetivos pretende cubrir el canal 
internacional de TVE?

¿Con qué criterios se elabora la parrilla de programa-
ción del Canal Internacional de Televisión Española?

La misión del Canal Internacional de TVE es difun-
dir en todo el mundo la realidad social, cultural y lin-
güística de España, a través del principal instrumento 
de comunicación que es la televisión.

TVE Internacional pretende pues dar a conocer 
España en el mundo, y servir de lazo de unión entre el 
país y los españoles residentes de forma temporal o 
habitual en el extranjero, los hispanohablantes, sobre 
todo en América, y todos aquellos interesados en la 
comunicación en lengua española.

Lo que empezó como un servicio reducido dedican-
do unas pocas horas diarias de programación a Améri-
ca, es hoy en día un sistema de emisión global con 
diferentes programaciones durante las 24 horas del día, 
que puede ser captado en cualquier país.

El Canal Internacional de TVE se emite hoy para 
todo el mundo. Gracias a una amplia red de satélites, se 
ofrece en los cinco continentes, con una programación 
que abarca Europa, África y Asia, y otras dos para 
cubrir en distintos horarios el continente americano. En 
los últimos años se ha reforzado su presencia en las 
redes de cable y satélite de cada país para facilitar su 
llegada a la audiencia.

Para cumplir esta misión, la parrilla de TVE Inter-
nacional se estructura dando prioridad a los programas 
informativos y culturales, así como a los programas de 
entretenimiento propios del medio televisivo.
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La programación se organiza en base a los progra-
mas informativos habituales —los telediarios que tam-
bién se ven en España—, reforzados con dos ediciones 
suplementarias al considerar que la información es lo 
más demandado por la audiencia habitual y por los 
españoles que viajan accidentalmente por el mundo.

La parrilla incluye lo mejor de los programas de 
entretenimiento de La Primera y lo más destacado de la 
programación cultural de La 2. Además está reforzada 
con producciones específicas para el Canal, como son 
la emisión de cine español y latinoamericano, siendo el 
mayor difusor de películas en español en todo el 
mundo. También ofrece documentales y perfiles bio-
gráficos sobre temas y personajes españoles e ibero-
americanos, así como programas que sirven de puente 
entre la cultura española y de latinoamérica en el conte-
nedor Casa de América.

Algunos eventos, sobre todo deportivos, pero tam-
bién ciertos largometrajes, demandados en ocasiones 
por la audiencia, no pueden ser ofrecidos por TVE 
Internacional al detentar los derechos otras cadenas.

Ante las necesidades informativas de la audiencia 
internacional y la proliferación de canales temáticos en 
todo el mundo, también se inició hace años la distribu-
ción de canales específicos complementarios, como el 
«Canal 24 horas-todo noticias», tanto en América como 
en Europa, y el canal dedicado al género documental 
Docu-TVE, que también se ofrece en redes de cable y 
satélite de América.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002945

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Díaz Díaz, M. Ceferino (GS).

Respuesta:

¿Cuál es el perfil de los telespectadores que sintoni-
zan Televisión Española Internacional en el exterior?

¿Se conoce el seguimiento que hacen de España a 
través de TVE Internacional los españoles que por 
razones de trabajo o descanso viajan temporalmente al 
exterior?

Tal y como se relata en otra respuesta previa a la 
pregunta formulada por el mismo Diputado, señor Díaz 
Díaz, la mayor parte de los telespectadores de TVE 
Internacional residen en América, por lo que se deduce 
que su perfil es el de hispanohablantes con interés por 
lo español y primeras o segundas generaciones de la 
emigración española.

En el resto de los continentes encontramos el mismo 
perfil: hispanistas, hispanohablantes, con amplia inci-
dencia entre la colonia latinoamericana en Europa, y 
bolsas especiales de espectadores como las representa-
ciones diplomáticas en Bruselas o los núcleos de coope-
rantes o enclaves de religiosos españoles en África.

Por el modelo de distribución por cable o satélite de 
pago en América y algunas capitales europeas o asiáti-
cas, hoy día generalizado para este tipo de canales 
internacionales, debe considerarse que su status social 
es de un poder adquisitivo medio o medio-alto.

Por el número de llamadas y correos que recibe el 
canal, es considerable el seguimiento que hacen del 
mismo los viajeros españoles en el extranjero, sobre 
todo en la distribución que se hace en las principales 
cadenas hoteleras de todo el mundo, por lo que el canal 
refuerza sus contenidos informativos de actualidad.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002946

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montón Jiménez, Carmen; Serna Masiá, 
Juana; De Armengol Criado, María Antonia; 
Pin Arboledas, Margarita; Alborch Bataller, 
Carmen; Santamaría Mateo, José Antonio; 
Torrado Rey, Clemencia; Císcar Casabán, 
Cipriá; Torres Balaguer, Ricardo; Campos 
Arteseros, Herick; González Serna, Carlos y 
Jiménez Pérez, Agustín.

Respuesta:

¿Cómo se valora desde RTVE la expulsión que ha 
sufrido en la Cortes Valencianas con motivo de la 
retransmisión de la moción de censura presentada por 
el Grupo Parlamentario Socialista?

El Debate de la Moción de Censura presentada por el 
Grupo Socialista de las Cortes Valencianas contra el Pre-
sidente del Consell, Francisco Camps, no tuvo fecha 
decidida hasta el último momento, por lo que el tiempo 
para reaccionar fue muy escaso. La Junta de Portavoces, 
reunida el lunes día 2 de octubre por la tarde, lo fijó para 
el miércoles día 4, y acordó celebrar a continuación otro 
pleno distinto, el de Política General, para los días 5 y 6.

La Televisión Autonómica Valenciana, Canal 9, no 
confirmó, hasta última hora, que fuera a emitir en direc-
to el Pleno de la Moción de Censura, primero de esta 
clase en toda la historia de la Comunidad Valenciana.

TVE, consciente de que se trataba de un aconteci-
miento de interés público, solicitó a la Presidencia de 
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las Cortes Valencianas —verbalmente y por fax esa 
misma noche, y por escrito al día siguiente, ante el 
Registro Oficial del parlamento autónomo—, permiso 
para ubicar los equipos necesarios para llevar a cabo la 
retransmisión en directo de ambos plenos.

El gabinete de presidencia de las Cortes acreditó sin 
problemas a los 30 empleados de TVE que formaban 
parte del operativo de la retransmisión, y reservó espa-
cio para nuestra Unidad Móvil y otros vehículos de 
apoyo. Responsables de los servicios audiovisuales de 
las Cortes colaboraron con TVE para buscar la mejor 
ubicación de cámaras y el correspondiente cableado.

Con el trabajo de instalación a punto de terminar, 
sobre las 19:00 horas del martes día 3, agentes del Ser-
vicio de Seguridad del parlamento autónomo, cum-
pliendo órdenes de Presidencia, conminaron al personal 
de TVE a desmontar todo lo montado, por razones, 
dijeron, de seguridad y falta de espacio.

En ningún momento esta orden o instrucción fue 
comunicada a TVE por escrito.

TVE sopesó entonces la posibilidad de renunciar a 
la retransmisión, pero en aras de ofrecer el mejor servi-
cio a los espectadores de la Comunidad Valenciana, 
optó por llevarla a cabo, aun a pesar de que hubo que 
solicitar la señal de Canal 9 del interior de la cámara, 
mientras realizábamos nuestra presentación personali-
zada desde la calle, y la locución desde los estudios de 
nuestro Centro en el Parque Tecnológico de Paterna.

TVE está satisfecha del servicio público prestado, 
más aún si tenemos en cuenta que, según los resultados 
de audiencia, la mayoría de espectadores que siguieron 
los debates, también retransmitidos por Punt 2 (la segun-
da cadena de la Televisión Autonómica Valenciana) pre-
firieron informarse a través de nuestras emisiones.

El día de la Moción de Censura, por la mañana, La 2 
registró una media del 6,4 de «share», con picos del 
8,9% (que en términos absolutos son 106.000 especta-
dores), mientras que Punt 2 se quedaba en el 4,1%. Por 
la tarde, La 2 obtuvo un 5%, y Punt 2 un 3,1%.

A la vista de la sucesión de hechos y de los datos 
aportados creo que la valoración se hace por si sola. Es 
un caso claro de obstaculización a la televisión pública 
estatal en su tarea informativa sobre un evento parla-
mentario trascendental y que había sido autorizado sin 
problemas a lo largo de todo el día.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002947

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿En qué casos es de aplicación actualmente la Ley 
de incompatibilidades entre los miembros y directivos 
de la Orquesta Sinfónica y Coro de RTVE?

A los miembros de la Orquesta Sinfónica y Coro de 
RTVE y sus directivos, como trabajadores al servicio 
del Ente Público Radiotelevisión Española, les es de 
aplicación la Ley 53/1984, de 28 de diciembre, de 
Incompatibilidades del personal al servicio de la Admi-
nistración Pública, siendo competencia del Ministerio 
de Administraciones Públicas la resolución de las com-
patibilidades solicitadas.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002948

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es el coste e ingresos de cada uno de los pro-
gramas que se emiten en la actualidad en Televisión 
Española (TVE) de acuerdo con la contabilidad analíti-
ca implantada en la cadena pública?

Debido a la confidencialidad, por la gran sensibili-
dad de la información solicitada, nos es imposible su 
remisión. No obstante, la información que se demanda 
se encuentra a su disposición en nuestras oficinas para 
su consulta, si la diputada autora de la pregunta lo esti-
ma conveniente.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002953

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Fernández Díaz, Jorge (GP).

Respuesta:

¿Cuál fue el tratamiento dado por Televisión Espa-
ñola al cambio de Alcalde en el Ayuntamiento de Bar-
celona? Detállese cuál ha sido la cobertura o aparicio-
nes del Alcalde saliente, del nuevo Alcalde y de los 
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Presidentes de los Grupos Municipales, con detalle de 
tiempos de palabra, durante el período comprendido 
entre los quince días previos al anuncio oficial del cam-
bio y el 30 de septiembre de 2006.

En los informativos diarios se ofrecieron 9 noticias 
con 6 intervenciones del alcalde saliente y nuevo minis-
tro de Industria con duraciones de 9˝, 21˝, 11˝, 18˝, 15˝ 
y 15˝ respectivamente.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002954

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué atención informativa ha prestado Televisión 
Española (TVE) y Radio Nacional de España (RNE) a 
la dimisión del alcalde socialista de Ciempozuelos 
(Madrid) acusado de corrupción?

Los informativos de TVE dieron esa noticia y otras 
posteriores relacionadas con ese asunto de forma desta-
cada entre los días 18 de octubre y 7 de noviembre con 
una duración de 26 minutos. Junto a ello, en «Informe 
semanal», en el reportaje correspondiente a la situación 
de la corrupción urbanística se hizo, también, referen-
cia a ese hecho.

Los Servicios Informativos de RNE han prestado aten-
ción a este asunto desde que se tiene conocimiento del caso 
el 17 de octubre. Desde entonces se ha hecho un segui-
miento puntual del desarrollo de los acontecimientos de los 
cuales se ha dado cuenta tanto en los informativos territo-
riales como en los diarios hablados de ámbito estatal.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002955

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué atención informativa ha prestado Televisión 
Española (TVE) y Radio Nacional de España (RNE) a 

los viajes al Campeonato del Mundo de Baloncesto por 
distintas personas ligadas a la Secretaría de Estado para 
el Deporte?

Los informativos de TVE no se hacen eco de infor-
maciones no contrastadas. Es lo mínimo que cabe exi-
gir de una televisión pública cuya información ha de 
estar basada en el rigor, la objetividad y la profesionali-
dad con absoluto respeto al pluralismo.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002956

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

En respuesta dada por la Dirección General de 
RTVE a la pregunta 185/000720, ha manifestado que el 
salario durante el año 2004 del Director Titular de la 
orquesta Sinfónica de RTVE, ascendió a 64.908 €. Sin 
embargo, en respuesta dada a la pregunta 185/002622, 
sostiene por el contrario que durante el mismo año, 
cobró 210.350 euros ¿A qué es debido indicar cifras tan 
dispares por el mismo concepto?

La remuneración del Director Titular de la Orquesta 
Sinfónica de RTVE en el año 2004 ascendió a doscien-
tos diez mil trescientos cincuenta euros (210.350 €). 
Esta cantidad corresponde al año natural y responde a 
la pregunta 185/002622.

El Director Titular suscribe contratos con RTVE por 
temporadas. En el año 2004 su salario está incluido en 
dos contratos: 1 de septiembre de 2003 a 1 de agosto de 
2004 y otro correspondiente a la temporada 2004/2005 
vigente de 1 de septiembre de 2004 a 31 de agosto de 
2005.

Durante el año natural 2004 percibió por el período 
correspondiente a la temporada 2003/04 ciento cuaren-
ta y cinco mil cuatrocientos cuarenta y dos euros 
(145.442 €), que corresponde al contrato de la tempo-
rada 2003/2004 y sesenta y cuatro mil novecientos 
ocho euros (64.908 €) correspondientes a la vigencia 
del contrato de la temporada 2004/2005. El total del 
año 2004 es 210.350 €.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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185/002957

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

En respuesta dada por la Dirección General de 
RTVE a la pregunta 185/002053, ha manifestado que 
las cuotas patronales a la seguridad Social del Director 
Titular de la orquesta Sinfónica de RTVE de los profe-
sores de orquesta de aumento de la misma y de los 
cantores de coro de aumento del Coro de RTVE ascen-
dieron durante el año 2005 a 103.230,14 €. Sin embar-
go, en respuesta dada a la pregunta 185/002621, sostie-
ne por el contrario, que durante el mismo año, 
ascendieron a 84.523,95 €. ¿A qué se debe un desfase 
de 18.706,19 €?

La cantidad de 103.230,14 € responde a las cuotas 
patronales de 2005 correspondientes al Director Titu-
lar, cantores de aumento y profesores de aumento. La 
cantidad de 84.253,95 € se adelantó como gasto en 
cuotas patronales de 2005, en respuesta a una pregunta 
anterior referida al capítulo de Colaboraciones. En ese 
momento no estaban cerradas las cuentas de 2005 y se 
estimó esta cifra como previsión. Una vez producido el 
cierre, fue 103.230,14 € la cantidad real.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002958

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

En la convocatoria del año 2005 correspondiente al 
Banco de Datos del Coro de RTVE, se requería especí-
ficamente para su acceso el «Título Profesional de 
Canto». En respuesta dada por la Dirección General de 
RTVE a la pregunta 185/002234, indicaba que todas las 
persona que integran el Banco de Datos para la catego-
ría de Cantor de Coro están en posesión de la titulación 
específica requerida. ¿Es cierto sin embargo, que en la 
citada convocatoria se admitió el «Título de Profesor de 
Saxofón, entre otros, a personas que no poseían el espe-
cífico, para acceder al Banco de Datos del Coro de 
RTVE? ¿A cuántas personas afectó esta decisión?

Los antecedentes del caso al que la pregunta alude 
son los siguientes:

1. La Convocatoria de referencia se llevó a cabo al 
objeto de proveer el Banco de Datos de Selección y 
Contratación de RTVE en la categoría de «Cantor de 
Coro», ante posibles contrataciones laborales que en 
dicha categoría, pudieran producirse en el futuro.

2. El vigente Convenio Colectivo de RTVE espe-
cifica que la selección deberá responder a «criterios de 
titulación, conocimientos profesionales, experiencia y 
adaptación a los requisitos del puesto».

3. La Delegación de la Orquesta y Coro RTVE 
contrata, puntualmente, «Cantores de Coro» en la 
modalidad de «aumento» o «refuerzo». Esta modalidad 
administrativa permite la contratación artística sin exi-
gencias de titulación, ya que por su valía, profesionali-
dad y adaptación a un perfil artístico específico, pun-
tualmente requerido, refuerzan la calidad interpretativa 
en el desarrollo de las obras de la temporada y, en defi-
nitiva la imagen, el prestigio y la trayectoria del Coro 
de RTVE.

4. A propuesta de la Delegación de la Orquesta y 
Coro RTVE, y como provisión al citado Banco de 
Datos, se convocaron audiciones, según Bases de la 
Convocatoria de fecha 22 julio de 2005, en las cuatro 
especialidades de la citada categoría de «Cantor de 
Coro» (Tenor, Bajo, Mezzosoprano y Soprano). En esta 
Convocatoria, al igual que en otras anteriores, se requi-
rió, de manera específica «estar en posesión de un Títu-
lo Profesional de Canto, expedido por un Conservatorio 
Oficial de Música o una Escuela de Canto reconocida 
oficialmente por el Ministerio».

De tales circunstancias se derivan las siguientes 
conclusiones:

Publicada las relaciones provisionales de admitidos 
y excluidos, en la especialidad de BAJO, resultan cinco 
(5) admitidos y cinco (5) excluidos.

La alegación de un candidato, inicialmente excluido 
por no aportar titulación requerida, demostró que su 
Titulación Superior de Instrumento (Saxofón) es del 
Plan de Estudios del 66. Al no poder continuar en la 
actualidad con los estudios de Canto mediante este 
Plan, a pesar de ser una actividad profesional cotidiana 
para este candidato, se presentó y superó las pruebas de 
acceso del Grado Superior de Canto, según el Plan de 
estudios vigente de la LOGSE.

Dicho Plan LOGSE, de conformidad con lo estable-
cido en el artículo 3 del RD 617/1995, de 21 de abril, 
considera un total de 35 especialidades instrumentales, 
entre ellas el canto y el saxofón.

Por todo lo anterior, y a diferencia de otras alegacio-
nes en las que no existía titulación superior de instru-
mento, se entendió que en este caso, la prueba superada 
de acceso al Grado Superior de Canto, junto con esta 
Titulación Superior de otro instrumento, demostraba 
suficientemente el poder asumir la equivalencia de un 
grado inferior (el medio) y permitir la audición en la 
cuerda correspondiente, criterio aplicado con ocasión 
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de las pruebas de Banco de Datos y para posibles con-
trataciones temporales.

Finalmente, y contestando a la segunda parte de la 
pregunta esta decisión no afectó a ningún otro candida-
to de esta o de otra especialidad, puesto que no habían 
finalizado aún sus estudios o no estaban en esta situa-
ción anterior. La relación definitiva se publicó con siete 
(7) admitidos y tres (3) excluidos para la especialidad 
de «Bajo». Y como ya se ha explicado anteriormente, al 
margen de obtener o no la titulación correspondiente, 
bien podrían ser contratados artísticamente como Can-
tor de Coro de refuerzo si en cualquier momento 
demostrasen su valía profesional.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002959

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cómo valoran los responsables de Televisión 
Española (TVE) la aceptación por la audiencia del pro-
grama titulado «El primero de la clase» tras su cambio 
de hora y fecha de emisión?

De manera negativa. Ésa fue la razón esencial por la 
que el programa fue retirado de antena tras varias emi-
siones sin lograr un respaldo significativo.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002960

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué medidas legales ha tomado finalmente RTVE 
contra la productora «Alexander» por incumplimiento 
de contrato en el programa de TVE-Catalunya «Estar al 
día»?

Tal como afirmé en respuesta a otras preguntas 
sobre este asunto, el incumplimiento del contrato por 
«Alexander Produccions» a día de hoy consiste en el 

impago de los premios a 15 concursantes del programa 
«Estar al día». En este momento TVE está garantizan-
do el cobro por parte de los concursantes y, tan pronto 
como finalice el proceso, la Asesoría Jurídica procede-
rá a realizar las acciones legales oportunas.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002961

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Tiene Televisión Española previsto alguna nueva 
contratación a la productora «Alexander»?

No.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002962

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿A qué talleres se abonaron los 122.366,81 euros 
que RTVE pagó por la reparación de vehículos en el 
período de mayo de 2004 a mayo de 2006?

Se adjunta informe con relación detallada de las 
empresas y talleres a los que en el período mayo 2004 a 
mayo 2006 se han acreditado importes en contrapresta-
ción de servicios de conservación y mantenimiento de 
vehículos pesados y ligeros, por el importe total aludi-
do, cantidad que corresponde exclusivamente a los ser-
vicios prestados a vehículos de Radio Nacional de 
España, tal como se indicaba en la respuesta de esta 
Dirección General a una pregunta anterior sobre este 
asunto.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.
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185/002963

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuáles la relación de programas de Televisión 
Española que desde mayo de 2004 no han cumplido los 
objetivos previstos de audiencia?

Todos los programas que se incluyen en la parrilla 
de La Primera tratan de alcanzar el objetivo medio de 
audiencia de la cadena, con las compensaciones pro-
pias a lo largo del cómputo del día. Son varios los pro-
gramas que no han alcanzado el rendimiento esperado, 
sobre todo en la franja más competitiva del prime time. 
En esos casos y tras dar en ocasiones la oportunidad en 
otras franjas a programas considerados de interés, 
cuando el programa se ha visto que no alcanza por dife-
rentes razones el respaldo suficiente de la audiencia, ha 
sido cancelada su producción para evitar costes innece-
sarios y retirados de parrilla.

Con todo TVE ha seguido cumpliendo su objetivo 
de mantenerse líder del mercado español con la suma 
de sus dos cadenas en abierto, más los canales temáti-
cos, por lo que los cambios puntuales no han mermado 
la capacidad de liderazgo de la televisión pública aun-
que dentro del nuevo reparto de audiencias debido a la 
entrada de nuevas cadenas.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002964

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué utilidad dan los responsables de RTVE a las 
recomendaciones que sobre el uso del español en los 
medios de comunicación realiza constantemente la 
Fundación del Español Urgente (Fundéu)?

El convenio firmado entre RTVE y FUNDÉU per-
mite contribuir a la mejora del español en los distintos 
espacios informativos de TVE y de RNE. Sus informes 
periódicos están disponibles en la Intranet del Grupo 
para su consulta por todos los trabajadores. Además, 
los responsables de los informativos hacen llegar a la 
redacción las recomendaciones y sugerencias de mejo-

ra que se pueden consultar accediendo al área de abo-
nados en www.fundeu.es.

En el último informe (23 de octubre de 2006) los 
filólogos de Fundéu observan que en los informativos 
de RTVE se sigue haciendo un buen uso del español.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002965

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué atención ha prestado Televisión Española en 
sus programas musicales durante el año 2006 a los 
intérpretes y temas en lenguas cooficiales de las dife-
rentes Comunidades Autónomas?

La emisión de canciones en lenguas cooficiales dis-
tintas del castellano se realiza a través de programas 
ofrecidos por los distintos centros territoriales de TVE. 
No existe un cómputo sobre el número de canciones o 
minutos musicales, pero sí de la programación ofrecida 
por los centros en las lenguas respectivas.

Durante el primer semestre, en Cataluña se emitie-
ron más de quinientas horas en catalán, en Galicia casi 
ciento noventa horas en Gallego, en Baleares más de 
150 horas en catalán, en Valencia setenta horas en 
valenciano y en Euskadi se ofrecieron, en el primer tri-
mestres de este año, cerca de 15 horas en euskera.

Dentro de la emisión nacional, algunos programas 
musicales como los «Conciertos de Radio-3» o el pro-
grama «I-POP» ambos en La 2 de TVE ofrecieron can-
ciones en idiomas cooficiales, desde el catalán —con la 
reina «Dels neus»— al bable, con Anabel Santiago.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002966

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿En cuantas ocasiones, durante el tercer trimestre 
del año 2006, ha liderado la audiencia en su horario de 
emisión el Telediario 2 de Televisión Española?
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En diez ocasiones.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002967

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué garantías ofrecen a la audiencia los responsa-
bles de Televisión Española respecto a la fidelidad de 
los cómputos y mecanismos de votación (teléfono, 
mensajes SMS, etcétera) y participación de los televi-
dentes en sus programas?

Las bases de los concursos promocionales se regis-
tran ante Notario de manera previa a la comunicación 
pública de la promoción. Durante el programa las lla-
madas entrantes se van computando en las centralitas 
de recepción de llamadas y SMS de las plataformas 
tecnológicas, que permiten en tiempo real saber cuán-
tas son y su procedencia. Todos esos datos están a dis-
posición del Notario en todo momento y son corrobora-
dos mediante Acta Notarial en la que figuran los 
resultados obtenidos en la votación y/o respuesta de la 
audiencia que, a su vez, son comunicados en el mismo 
programa de TVE y/o en sus páginas de Teletexto.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002968

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cómo calificaría la Directora General de RTVE el 
eco de su reflexión pública sobre la conveniencia de 
extender a las televisiones autonómicas las reformas 
emprendidas en RTVE?

De manera muy positiva. Es razonable pensar que si 
la radiotelevisión pública estatal se dota de una estruc-
tura y de una normativa que garantizan su independen-
cia respecto al gobierno y la pluralidad, profesionalidad 
y objetividad de sus informativos, además de un siste-

ma de financiación sin deuda, esos principios rijan 
también en el resto de las radiotelevisiones de titulari-
dad pública. Entre otras razones porque son, como 
RTVE, propiedad de todos los ciudadanos de cada 
Comunidad y no de los gobiernos autonómicos corres-
pondientes.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002969

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cómo calificaría la Directora General de RTVE el 
eco de su reflexión pública sobre la conveniencia de 
pactar entre los operadores de televisión unos precios 
máximos para la compra de los derechos deportivos?

Creo que ha tenido un eco positivo en los expertos y 
comunicadores en materia de deportes y televisión. Ese 
eco no ha sido el mismo entre los responsables del resto 
de los operadores de televisión. Lo pone en evidencia la 
inexistencia de acuerdo y el hecho de que no se haya 
constituido un foro de diálogo entre operadores para 
valorar la posibilidad de alcanzar el pacto al que alude 
la pregunta.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002970

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cómo calificaría la Directora General de RTVE el 
eco de su reflexión pública sobre la conveniencia de 
crear un Consejo Estatal de Medios Audiovisuales para 
que supervise los contenidos que se emiten?

Positivo. Incluso en lo que se refiere a las opiniones 
discrepantes con mi reflexión.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.



Congreso 13 de febrero de 2007.—Serie D. Núm. 503

1169

185/002971

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué atención ha prestado la programación de Tele-
visión Española a lo largo del año 2006 al problema de 
la violencia de género en España?

TVE hace un seguimiento constante y prioritario de 
esta cuestión en su programación, tanto a través de los 
servicios informativos que sigue la actualidad de estos 
delitos y elabora también crónicas de fondo, como en la 
puesta en antena de promocionales sobre el tema y la 
emisión de programas relativos a la violencia de género.

Entre los documentales específicos se encuentran 
los emitidos a través de Documentos TV, «Fugitivas de 
la violencia» (que abrió la nueva temporada del progra-
ma), así como «Infancia rota», que toca aspectos de 
este problema.

También se ha informado habitualmente del proble-
ma en espacios como «Por la mañana» o «Gente», y en 
los debates ofrecidos en la Primera y en la Dos, como el 
recientemente ofrecido por Enfoque.

Los programas informativos diarios de TVE (Tele-
diario Matinal, Telediario 1, Telediario 2, Telediario 3, 
Telediarios de fin de semana y La 2 Noticias) le han 
dedicado 251 noticias con una duración de 4 horas y 46 
minutos. También ha sido tema tratado en las tertulias 
de Los Desayunos de TVE donde se han entrevistado a 
diversas personas relacionadas con la lucha contra ese 
grave problema.

De otro lado, Informe Semanal emitió un reportaje 
el día 9 de septiembre: «Muertes con “M” de Mujer».

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002972

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Tiene previsto RTVE llevara cabo alguna iniciativa 
en su programación relacionada con el consumo res-
ponsable de los juguetes ante la próxima campaña navi-
deña?

Esta cuestión es tratada de forma habitual por los 
servicios informativos de TVE, en los distintos teledia-

rios, para sensibilizar a los padres sobre el consumo 
responsable de juguetes y otros regalos en las fiestas de 
Navidad. También los programas de TVE dedican 
espacio a esta cuestión relevante. Por su parte, el Área 
Comercial mantiene sus análisis sobre la publicidad 
que se emite, con especial atención a la referida a 
juguetes y otros artículos infantiles.

De forma paralela, RTVE colabora cada año en la 
campaña «Un juguete una ilusión», tanto a través de 
promocionales, como de crónicas informativas, para 
recordar la necesaria cooperación de todos para que la 
infancia más desasistida en países con escasos recursos 
también pueda contar con juguetes por Navidad

En RNE se ha venido emitiendo, durante el mes de 
diciembre, una serie de quince microespacios, repeti-
dos a diferentes horas a través de Radio 5 Todo Noti-
cias. Estos microespacios han sido elaborados por el 
equipo de pedagogos y psicólogos infantiles de la Fun-
dación «Crecer Jugando», fundación creada por la Aso-
ciación de Fabricantes de Juguetes de España, que ya 
viene colaborando con RNE desde hace siete años, en 
la organización de la campaña solidaria «Un juguete, 
una ilusión».

Esta serie de programas se basa precisamente en la 
orientación a los mayores para que compren el juguete 
adecuado para cada niño, para cada edad y crear un 
sentido de consumo responsable del juguete. Para ello, 
los espacios de Radio 5 Todo Noticias se apoyaran en 
una página Web de la Fundación «Crecer Jugando» en 
la que el oyente podrá consultar todo lo que precise 
sobre todo tipo de juguetes.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002973

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿En qué plazo considera la Directora General de 
RTVE que se alcanzará el cien por cien de la cobertura 
de TVE en la tecnología digital?

La plena cobertura de televisión analógica, después 
de 50 años de funcionamiento regular de TVE, no se ha 
alcanzado, estando próxima al 99%. Por tanto no puede 
esperarse que en las emisiones de TDT se alcance el 
100 de la cobertura de población en España. Por ello, 
RTVE se ha planteado la solución satelital para garanti-
zar la universalidad del acceso a los contenidos de las 
señales de Televisión Digital Terrestre en todo el terri-
torio nacional.
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La regulación vigente exige a RTVE alcanzar un 
98% de cobertura para el 3 de abril de 2010. Quedaría, 
por tanto, un 2% que supone más de 800.000 habitan-
tes, para los cuales la solución satelital, puede y debe 
de ser la más eficaz en términos económicos. También 
la más rápida.

En resumen RTVE está trabajando para alcanzar de 
modo acelerado la cobertura vía satélite para todo el 
territorio nacional al tiempo que se avanza, de confor-
midad con los Planes Técnicos correspondientes en la 
ampliación de la cobertura terrestre de la TDT.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002974

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué proyectos tienen los responsables de Televi-
sión Española (TVE) respecto a la continuidad de la 
serie «Los Lunnis» en el año 2007?

La serie de «Los Lunnis» es una parte importante de la 
programación infantil de TVE, junto con el resto de for-
matos de estos personajes. Para enero de 2007, está pre-
visto el estreno de los capítulos de la versión de «La Odi-
sea», del espacio que promueve la integración de los niños 
inmigrantes «Misamigosdelmundo.es», de «Los Telelun-
nis» y de otros formatos habituales de Los Lunnis.

En cuanto a la serie propiamente dicha, se prevé la 
emisión de, al menos, dos capítulos diarios por La 2. El 
canal infantil CLAN TVE y TVE Internacional dispo-
nen, por otro lado, de episodios para su reemisión a lo 
largo de dos temporadas completas.

La producción para el 2007 de nuevos capítulos del 
contenedor y la serie de «Los Lunnis» está, en estos 
momentos, en la fase de propuesta. En todo caso, den-
tro de la organización de producción de TVE, está pre-
vista la elaboración de nuevos programas de Los Lun-
nis. Éstos se elaborarían en el Centro de Producción de 
TVE en Cataluña.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002975

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuáles son los Planes de Actividades del Instituto 
Oficial de la Radio y Televisión (IORTV) de RTVE 
para el año 2007 comprendiendo la formación externa e 
interna, el número de participantes previsto y los cen-
tros universitarios y de formación profesional con los 
que se va a colaborar para todo ello?

En Plan de actividades del Instituto para 2007, cabe 
destacar las siguientes actuaciones:

• Satisfacer la demanda formativa de todas las 
Dirección de las tres sociedades del Grupo RTVE, en 
materia de formación continua para sus trabajadores, 
de acuerdo con el proceso de detección de necesidades 
formativas formuladas por los Unidades del Grupo. Se 
prevén —aunque sujetos a posibles variaciones pro-
puestas por la Dirección General, debido a contingen-
cias organizativas— un total de 610 cursos formación 
continua presencial para unos 4.500 trabajadores en las 
áreas de conocimiento. En formación continua a Dis-
tancia se han previsto 91 para unos 1.500 trabajadores.

• Consolidar nuestra oferta formativa de postgrado 
en colaboración con distintas Universidades:

Principales acciones formativas previstas:

«Máster en Documentación», en colaboración con 
la Universidad Carlos III de Madrid.

«Máster en Realización», en colaboración con la 
Universidad Complutense de Madrid.

«Máster en Periodismo Audiovisual», en colabora-
ción con la Universidad Rey Juan Carlos.

Se prevé, igualmente, la puesta en marcha de un 
Máster en Guión e Innovación Cinematográfica, en 
colaboración con la UIMP y la Fundación para la 
Investigación Audiovisual.

• Continuar con las actividades de investigación. 
Todas las actividades de investigación se realizarán en 
colaboración con otras Instituciones ajenas a RTVE, 
para lograr una financiación de los proyectos.

• Impartición del ciclo de Formación Profesional de 
Grado Superior de Realización Audiovisuales u Espec-
táculos, dirigido a satisfacer perfiles profesionales de 
amplia demanda.

• Principales cursos de especialización previstos 
para 2007:

Gestión de empresas audiovisuales.
Realización de documentales en escenarios naturales.
Postproducción no lineal en video (Avid Media 

Composer).
Producción de televisión.
Realización de reportajes y documentales.
Postproducción digital.
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Guión audiovisual.
Locución-Presentación de programas de televisión.

• Potenciar el prestigio de la formación del IORTV, 
a través de la impartición de cursos especiales y partici-
pación en eventos, en colaboración con Universidades 
y otras Instituciones.

• Potenciar la presencia internacional del IORTV. 
En este sentido, se contempla la posible colaboración 
del IORTV con radiotelevisiones públicas y centros 
educativos de América Latina y África, en materia de 
formación.

• Cursos de verano y otros foros en colaboración 
con universidades. Se prevé organizar, entre otras, las 
siguientes actividades:

Un curso de verano en la Universidad Complutense 
de Madrid, sobre medios de comunicación.

Un curso de verano en la Universidad Rey Juan Carlos.
Un curso de verano con la Universidad de Alcalá.

• Colaboración con universidades españolas y cen-
tros de formación profesional para la formación de 
alumnos, a través de convenios de cooperación educati-
va. Como en años anteriores, a través de estos conve-
nios con centros de formación profesional y Universi-
dades se beneficiarán alumnos de toda España, 
reforzando así la función de servicio público que presta 
el IORTV y RTVE.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002978

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuáles fueron los motivos de los reiterados fallos 
técnicos que acompañaron el estreno de la nueva etapa 
de «La 2 Noticias» de Televisión Española (TVE) el 
pasado 23 de octubre?

Una avería de la mesa de mezclas de sonido del con-
trol de realización. Afortunadamente, la capacidad de 
los profesionales permitió que el programa siguiese en 
el aire.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/002979

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál fue el Plan de Actividades del Instituto Oficial 
de la Radio y Televisión (IORTV) de RTVE durante el 
año 2005 especificando las acciones internas dirigidas a 
los empleados de RTVE en los distinto niveles de Forma-
ción, número de participantes y Universidades o centros 
deformación con los que se ha colaborado para ello?

La finalidad de la formación continua consiste en 
satisfacer las demandas formativas de las diversas áreas 
de RTVE y Sociedades. Pero, al mismo tiempo, se con-
figura como un medio fundamental para el desarrollo 
profesional y personal de sus profesionales, ya que les 
permite actualizar sus conocimientos y adaptarlos a los 
retos planteados por las nuevas tecnologías.

La Formación Continua Presencial ha sido la moda-
lidad de formación que ha aglutinado el mayor volu-
men de actividad del Centro de Formación: 520 cursos, 
9.448 horas de formación y 4.031 participantes.

Siguiendo la línea de actuación de los últimos cua-
tro años, el IORTV ha continuado en 2005 apostando 
por la Formación Continua Distancia. En conjunto, de 
enero a diciembre de 2005 se han realizado un total de 
86 procesos formativos a distancia para 2.949 partici-
pantes y 3.457 horas de formación.

Para facilitar la asistencia de profesionales de RTVE 
y sus Sociedades a Cursos, Seminarios y Jornadas 
coordinados por otras instituciones, el IORTV ha ges-
tionado en 2005 un total de 31 acciones formativas. A 
estos procesos formativos de perfeccionamiento profe-
sional, de carácter presencial, semipresencial o a dis-
tancia, han asistido 67 participantes que han recibido 
1.502 horas de formación.

Los datos económicos de los cursos están a disposi-
ción de la diputada autora de la pregunta en la Direc-
ción Económica de RTVE.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

185/002980

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál ha sido el Plan de Actividades del Instituto Ofi-
cial de la Radio y Televisión (IORTV) de RTVE durante 
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el año 2006 especificando las acciones internas dirigidas 
a los empleados de RTVE en los distinto niveles de For-
mación, número de participantes y Universidades o cen-
tros deformación con los que se ha colaborado para ello?

La finalidad de la formación continua consiste en 
satisfacer las demandas formativas de las diversas áreas 
de RTVE y Sociedades. Pero, al mismo tiempo, se con-
figura como un medio fundamental para el desarrollo 
profesional y personal de sus profesionales, ya que les 
permite actualizar sus conocimientos y adaptarlos a los 
retos planteados por las nuevas tecnologías.

La Formación Continua Presencial ha sido la moda-
lidad de formación que ha aglutinado el mayor volu-
men de actividad del Centro de Formación: 542 cursos, 
10.413 horas de formación y 4.342 participantes.

Siguiendo la línea de actuación de los últimos cua-
tro años, el IORTV ha continuado en 2006 apostando 
por la Formación Continua a Distancia. En conjunto, de 
enero a diciembre de 2006 se han realizado un total de 
91 procesos formativos a distancia para 2.837 partici-
pantes y 3.294 horas de formación.

Para facilitar la asistencia de profesionales de RTVE 
y Sociedades a Cursos, Seminarios y Jornadas coordi-
nados por otras instituciones, el IORTV ha gestionado 
en 2006 un total de 34 acciones formativas. A estos 
procesos formativos de perfeccionamiento profesional, 
de carácter presencial, semipresencial o a distancia, 
han asistido 67 participantes que han recibido 2.315 
horas de formación.

Los datos económicos de los cursos están a disposi-
ción de la diputada autora de la pregunta en la Direc-
ción Económica de RTVE.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Nota.— La documentación que se acompaña se encuentra en la 
Secretaría General de la Cámara.

185/002981

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál fue el Plan de Actividades del Instituto Oficial 
de la Radio y Televisión (IORTV) de RTVE durante el 
año 2005 especificando las acciones externas en prácti-
cas formativas, número de alumnos participantes, coste 
de cada uno de ellas y Universidades y centros deforma-
ción profesional con las que se ha colaborado para ello?

Las prácticas formativas realizadas en diversos cen-
tros de trabajo del Grupo RTVE, están destinadas a la 
formación de alumnas y alumnos de Centros Universi-

tarios y de Formación Profesional que imparten estu-
dios relacionados con actividades propias del Grupo, y 
con las que se han realizado convenios de cooperación 
educativa.

Estas prácticas no generan coste externo alguno por 
cuanto se llevan a cabo con la dedicación, dentro del 
horario laboral, de los trabajadores-tutores asignados a 
cada alumno, y la labor administrativa del Centro de 
Formación en colaboración con TVE, S.A. y las institu-
ciones firmantes del convenio.

En el año 2005, las prácticas formativas gestionadas 
directamente por este Centro de Formación, indepen-
dientemente de las que se hayan sido gestionadas direc-
tamente por cada Sociedad del Grupo RTVE, se acom-
pañan en relación adjunta.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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185/002982

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál ha sido el Plan de Actividades del Instituto 
Oficial de la Radio y Televisión (IORTV) de RTVE 
durante el año 2006 especificando las acciones externas 
en prácticas formativas, número de alumnos participan-
tes, coste de cada uno de ellas y Universidades y cen-
tros deformación profesional con las que se ha colabo-
rado para ello?

Las prácticas formativas realizadas en diversos cen-
tros de trabajo del Grupo RTVE, están destinadas a la 
formación de alumnas y alumnos de Centros Universi-

tarios y de Formación Profesional que imparten estu-
dios relacionados con actividades propias del Grupo, y 
con las que se han realizado convenios de cooperación 
educativa.

Estas prácticas no generan coste externo alguno por 
cuanto se llevan a cabo con la dedicación, dentro del 
horario laboral, de los trabajadores-tutores asignados a 
cada alumno, y la labor administrativa del Centro de 
Formación en colaboración con TVE, S.A. y las Institu-
ciones firmantes del convenio.

En el año 2006, las prácticas formativas gestionadas 
directamente por este Centro de Formación, indepen-
dientemente de las que se hayan sido gestionadas direc-
tamente por cada Sociedad del Grupo RTVE, en rela-
ción adjunta.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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185/002983

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál fue el Plan de Actividades del Instituto Ofi-
cial de la Radio y Televisión (IORTV) de RTVE duran-
te el año 2005 especificando las acciones externas en 
los distintos niveles de Formación, número de alumnos 
participantes, coste de cada uno de los cursos y Univer-
sidades con las que se ha colaborado para ello?

Las actividades externas realizadas por el IORTV 
durante el año 2005 han sido las siguientes:

• Acciones formativas impartidas a instituciones y 
empresas del sector audiovisual. Se han llevado a cabo 
procesos formativos para la Asociación de la prensa del 
campo de Gibraltar, Mind the Gap Comunicación, Uni-
versidad Anahuac de México y Telefónica Servicios 
Audiovisuales, con un total de 42 participantes, 2204 
horas y 5 cursos.

• Ciclo Superior de realización, audiovisuales y 
espectáculos con un total de 1.000 horas para cada uno 
de los 120 alumnos.

• Cursos monográficos para profesionales, titulados y 
estudiantes del sector audiovisual, con 1.040 horas for-
mativas, para 101 alumnos en 15 procesos formativos.

• Cursos de verano en colaboración con diferentes 
Universidades: Complutense, Carlos III y Rey Juan 
Carlos.

• Por último, en la formación postgrado, han parti-
cipado 76 alumnos en 3 Máster, con un total de 1.920 
horas, que han sido organizados en colaboración con la 
Universidad Complutense, Universidad Rey Juan Car-
los y Universidad Carlos III.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Se detallan a continuación la relación de Cursos de 
formación externa impartidos en el 2005:

Máster en documentación audiovisual.
Máster en periodismo de televisión.
Máster realiz. y diseño de programas y formatos TV.

Ciclo Superior de Realización 2003-2005 
 (2.º Curso)-enero-junio 2005.
Ciclo Superior de Realización 2004-2005 
 (1.º Curso)-enero-junio 2005.
Ciclo Superior de Realización 2004-2005 
 (2.º Curso)-septiembre-diciembre 2005.
Ciclo Superior de Realización 2005-2007 
 (1.º Curso)-octubre-diciembre 2005.

Avid avanzado: Corrección de Color.
Avid avanzado: Multicámara.
Avid avanzado: Sonido.
Locución y presentación de programas de TV.
Postproducción no lineal en vídeo 
 (Avid Media Composer).
Producción TV.
Operación Betacam.
Postproducción Digital.
Realización de reportajes y documentales.
Operación Steady-Cam.
Maquillaje y caracterización (FA).

Claves para la información Política-1.
Formación de portavoces.
Producción de TV.

Otros cursos:

—  Con la Fundación General de la Universidad 
Complutense:

IV edición del curso de «Teleperiodismo», de 100 
horas de duración.

El seminario-taller «Aprende a ver la Televisión».

— Con Fundación Universidad Rey Juan Carlos:

EL IORTV organizó el curso «Radio y Sociedad».

— Ciclo de otoño de la Comunicación, organizo:

La Radio ante el nuevo escenario tecnológico.
Televisión, violencia y ocio infantil y juvenil.

Jornadas. Congresos y Seminarios:

El Instituto promovió o participó también en los 
siguientes eventos:

I Jornadas «Psicología y medios de comunicación: 
la transmisión de valores democráticos».

I Jornadas Informativas «Medios de comunicación y 
menores».

Congreso «Educación y Televisión».

Otros Foros Profesionales:

Festival de cine de Málaga Con ocasión de la cele-
bración del Festival de Cine de Málaga, el IORTV par-
ticipó «Televisión digital y nuevos formatos».

Los datos económicos referidos a estos cursos están 
a disposición de esa Comisión de Control Parlamenta-
rio en la Dirección Económica de RTVE.
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185/002984

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál ha sido el Plan de Actividades del Instituto 
Oficial de la Radio y Televisión (IORTV) de RTVE 
durante el año 2006 especificando las acciones externas 
en los distintos niveles de Formación, número de alum-
nos participantes, coste de cada uno de los cursos y 
Universidades con las que se ha colaborado para ello?

Las actividades externas realizadas por el IORTV 
durante el año 2006 han sido las siguientes:

• Acciones formativas impartidas a instituciones y 
empresas del sector audiovisual. Se han llevado a cabo 
procesos formativos para la Asociación de la prensa del 
Campo de Gibraltar, Radiotelevisión Autonómica de 
Extremadura, Radiotelevisión Autonómica de Asturias, 
Red Eléctrica Española, Radiotelevisión Autonómica 
de Galicia, con un total de 256 participantes, 1.286 
horas y 34 cursos.

• Ciclo Superior de realización, audiovisuales y 
espectáculos con un total de 1.000 horas para cada uno 
de los 120 alumnos en horario de mañana y tarde.

• Cursos monográficos para profesionales, titulados 
y estudiantes del sector audiovisual, con 1.080 horas 
formativas, para 87 alumnos en 12 procesos formati-
vos

• Cursos de verano en colaboración con diferentes 
Universidades: Complutense, Carlos III y Rey Juan 
Carlos.

• Por último en la formación postgrado, han partici-
pado 107 alumnos en 4 Máster, un total de 1.947 horas, 
que han sido organizados en colaboración con la Uni-
versidad Complutense, Universidad Rey Juan Carlos y 
Universidad Carlos III.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

Se detalla, a continuación, la relación de Cursos de 
formación externas impartidos a fecha de octubre de 
2006:

Máster en documentación audiovisual.
Máster en periodismo de televisión.
Máster realiz. y diseño de programas y formatos TV.

Ciclo Superior de Realización 2003-2005 
 (2.º Curso)-enero-junio 2005.
Ciclo Superior de Realización 2004-2005 
 (1.º Curso)-enero-junio 2005.

Ciclo Superior de Realización 2004-2005 
 (2.º Curso)-septiembre-diciembre 2005.
Ciclo Superior de Realización 2005-2007 
 (1.º Curso)-octubre-diciembre 2005.

Avid avanzado: Corrección de color.
Avid avanzado: Multicámara.
Avid avanzado: Sonido.
Locución y presentación de programas de TV.
Postproducción no lineal en vídeo 
 (Avid Media Composer).
Producción TV.
Operación Betacam.
Postproducción digital realización de reportajes y 

documentales.
Operación Steady-Cam.
Maquillaje y caracterización (FA).

Claves para la información Política-1.
Formación de portavoces.
Producción de TV.

Otros cursos:

«Los documentales en TV», dentro de la programa-
ción de los Cursos de Verano de la Fundación General 
UCM.

«La TV pública en el nuevo escenario audiovisual 
español», dentro de la programación de los Cursos de 
Verano de la Fundación Universidad Rey Juan Carlos.

«Experta/o en comunicación y género», en colabo-
ración con el Instituto de la Mujer.

«Mujeres en la comunicación», en colaboración con 
el Instituto de la Mujer.

«Nuevos tiempos, nuevos públicos en radio y televi-
sión», dentro de la programación de los cursos de 
Otoño de la Fundación General UCM.

Los datos económicos referidos a los cursos están a 
disposición de esa Comisión de Control Parlamentario 
en la Dirección Económica de RTVE.

185/003003

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es la relación de programas de Televisión 
Española (TVE) por franjas horarias de emisión que 
durante el año 2006 son o han sido presentados por tra-
bajadores ajenos a la plantilla de RTVE?

La gran mayoría de los programas ofrecidos en las 
dos anualidades citadas, así como a lo largo de los cin-
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cuenta años de la historia de TVE, han sido y son pre-
sentados por «trabajadores ajenos a la plantilla de 
RTVE», tal y como se refiere en la pregunta.

La razón es doble. De un lado, porque el perfil ade-
cuado para afrontar la presentación de un programa se 
busca especialmente entre actores o actrices, periodis-
tas conocidos o personajes públicos que en la mayor 
parte de los casos no forman parte de la plantilla de 
RTVE.

De otro lado, la categoría laboral de presentador no 
existe en la actual estructura laboral de RTVE, por lo 
que los únicos presentadores de plantilla son periodis-
tas y presentan sus propios programas: ya sean teledia-
rios, ya sean de reportajes como «Documentos TV» o 
«Días de cine», entre otros.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003004

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es la relación de programas de Televisión 
Española (TVE) por franjas horarias de emisión que 
durante el pasado año 2005 son o han sido presentados 
por trabajadores ajenos a la plantilla de RTVE?

La gran mayoría de los programas ofrecidos en las 
dos anualidades citadas, así como a lo largo de los cin-
cuenta años de la historia de TVE, han sido y son pre-
sentados por «trabajadores ajenos a la plantilla de 
RTVE», tal y como se refiere en la pregunta.

La razón es doble. De un lado, porque el perfil ade-
cuado para afrontar la presentación de un programa se 
busca especialmente entre actores o actrices, periodis-
tas conocidos o personajes públicos que en la mayor 
parte de los casos no forman parte de la plantilla de 
RTVE.

De otro lado, la categoría laboral de presentador no 
existe en la actual estructura laboral de RTVE, por lo 
que los únicos presentadores de plantilla son periodis-
tas y presentan sus propios programas: ya sean teledia-
rios, ya sean de reportajes como «Documentos TV» o 
«Días de cine», entre otros.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003006

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Por qué motivo ha perdido Televisión Española 
(TVE) los derechos de emisión del Campeonato del 
Mundo de Motociclismo?

TVE no ha perdido los derechos de emisión del 
Campeonato del Mundo de Motociclismo.

TVE ha ejercitado su derecho preferente para la 
adquisición de los mismos hasta el 2011 y los ha obte-
nido formalizando con la entidad propietaria de los 
derechos el contrato correspondiente.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003007

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál ha sido la rentabilidad obtenida por Televi-
sión Española (TVE) por la retransmisión del Campeo-
nato del Mundo de Motociclismo en las diferentes 
categorías?

La información suministrada por el Informe de 
Valoración de la Emisión enero-septiembre 2006, arro-
ja un ratio Ingresos/Gastos del 95%; en los gastos se 
computa no sólo lo pagado por la compra de derechos, 
sino también los otros costes: de producción, emisión, 
comerciales y de estructura.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003008

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cómo tienen previsto sustituir los responsables de 
Televisión Española (TVE) en la programación de la 
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cadena pública las retransmisiones que venían realizán-
dose del Campeonato del Mundo de Motociclismo?

En nuestra programación actual no emitimos carre-
ras del campeonato del mundo de Motociclismo ya que 
ha terminado la temporada, por tanto tenemos una pro-
gramación en antena que no cuenta con estos eventos y 
que está basada en programas infantiles o programas de 
gran espectáculo. En la próxima temporada, se seguirán 
emitiendo las citadas carreras ya que RTVE ha obteni-
do los derechos de emisión.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003009

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué razones aconsejan a los responsables de Tele-
visión Española (TVE) no emitir la serie de ficción 
norteamericana titulada «The Nine»?

Razones de programación.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003010

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué razones aconsejan a los responsables de Tele-
visión Española (TVE) no emitir la serie de ficción 
norteamericana titulada «Sobrenatural»?

Razones de programación.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003011

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cómo valoran los responsables de Televisión 
Española (TVE) la aceptación por parte de la audiencia 
de cada una de las series de ficción programadas actual-
mente?

De manera positiva teniendo en cuenta la diversidad 
de géneros y de temáticas que en ellas se abordan.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003012

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

En las líneas de programación de Televisión Espa-
ñola para el otoño de 2006 se dice textualmente que las 
series de ficción tituladas «Perdidos» y «Urgencias» 
son unas «producciones precedidas de un rotundo éxito 
de crítica y público a nivel mundial». ¿Consideran los 
responsables de la programación de Televisión Españo-
la (TVE) que dicha afirmación se ha confirmado en la 
emisión en España a través de esa cadena pública de las 
nuevas temporadas de ambas series?

Las series citadas venían efectivamente avaladas por 
su éxito de crítica y audiencia en Estados Unidos y 
otros mercados. En España, «Perdidos» cosechó unos 
buenos datos de audiencia en la primera temporada y 
mucho más discretos en la segunda. Las razones de la 
caída de la audiencia no son claras, aunque la crítica 
internacional consideró que las nuevas tramas eran más 
complejas de seguir, desnaturalizando el espíritu inicial 
de la serie.

Respecto a la serie «Urgencias» ha triunfado en 
varias temporadas, pero quizá su largo recorrido de 
producción no despierte ya el mismo nivel de interés, 
aunque su diseño y contenidos siguen siendo de prime-
ra calidad.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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185/003013

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué objetivos de audiencia se han marcado los res-
ponsables de programación de Televisión Española 
(TVE) para cada una de las series de ficción que se 
están emitiendo en la actualidad y cuáles son los resul-
tados obtenidos hasta la fecha?

Los objetivos de audiencia de cada una de las series 
que emite TVE en la actualidad están en función del 
target al que van dirigidas y de acuerdo con las expecta-
tivas de la cadena. Varían en función de su emisión en 
La Primera o en La 2.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003014

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué valoración hacen los responsables de Televi-
sión Española (TVE) de los datos de audiencia corres-
pondientes al pasado mes de octubre en el que la cade-
na pública tampoco obtuvo los objetivos comprometidos 
del 18,5% para La Primera?

La cuota de Televisión Española en la audiencia de 
octubre fue superior a la de septiembre. Había sumado 
entonces con sus dos cadenas, TVE 1 y La 2, una cuota 
global de 22,9%. En octubre esa cuota ascendió a 
23,2%: tres décimas más, y dos décimas sobre el 
umbral del 23%.

En conjunto, los datos de audiencia de Televisión 
Española en octubre supusieron una mejora apreciable 
respecto a los de septiembre, mes de comienzo de la 
temporada. Esta mejora fue responsabilidad principal 
de TVE 1 o La Primera, varios de cuyos espacios figu-
raron entre los más vistos del mes, con cuotas destaca-
das. Especial importancia tuvieron los programas infor-
mativos, que se repartieron con sus homólogos de 
Antena 3 el seguimiento de los ejes diarios de la pro-
gramación.

En todo caso, conviene subrayar que en la actualidad 
intervienen, en el reparto de la cuota de mercado, dos 
nuevos operadores generalistas, en analógico y en abier-

to, lo que hace más complejo mantener altos niveles de 
cuota media. Aun así, TVE es la cadena pública que 
mejor resiste la competencia de las nuevas cadenas.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003015

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Sobre qué proyectos urbanísticos y en qué localida-
des se ha informado en Televisión Española (TVE) y 
Radio Nacional de España (RNE) durante el año 2006?

En Radio Nacional de España: Pilar de la Horadada 
(Alicante), Orihuela (Alicante), Carral (Alicante), Car-
boneras (Almería), Jimena (Cádiz), Marbella (Málaga) 
Operación Malaya, Benalmádena (Málaga), Torrox 
(Málaga), Calvià (Mallorca), Telde (Gran Canaria), 
Argoños, Arnuero, Escalante, Miengo y Piélagos (Can-
tabria), Arroyo de la Encomienda (Valladolid), Navas 
del Marqués (Ávila), Seseña (Toledo), Ciempozuelos 
(Madrid), Aldea del Fresno (Madrid), Águilas (Mur-
cia), Cartagena, San Javier (Murcia) y Cieza (Murcia).

En Televisión Española, en los telediarios, la rela-
ción de los proyectos urbanísticos, localidades y zonas 
sobre las que se ha informado es la siguiente: Alhama 
de Murcia (Murcia), Hotel en Carboneras, de Cabo de 
Gata (Almería), Águilas (Murcia), Cuevas del Becerro 
(Málaga), Cantabría (Piélagos, Arnuero, Miengo y 
Argoños, Isla), Ciempozuelos (Madrid), Cullera 
(Valencia), Carral, Marbella, Ciudad del Golf, Navas 
del Marqués (Ávila), Navía, Nigrán (Asturias), Ría de 
Pontevedra (Galicia), Orihuela (Alicante), Segovia, 
San Javier (Murcia), Santa Catalina (Barcelona), Sese-
ña (Toledo), Torrelodones, Tres Cantos, Villanueva de 
la Cañada (Madrid), Villanueva de Gómez, Telde, Terra 
Mítica (Alicante), Zugena.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003016

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).
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Respuesta:

¿Se ha informado por Televisión Española (TVE) y 
Radio Nacional de España (RNE) que el proyecto urba-
nístico denominado popularmente «Manhattan de 
Cullera» está admitido en el Plan General de Ordena-
ción Urbana de 1995, aprobado por el Partido Socialis-
ta Obrero Español (PSOE)?

En relación con el proyecto urbanístico denominado 
popularmente «Manhattan de Cullera», Radio Nacional 
de España sí ha informado sobre la controversia abierta 
en el seno de la propia corporación municipal en torno 
a la inserción de estos proyectos en el Plan General de 
Ordenación Urbana aprobado en la localidad valencia-
na en 1995. RNE ha entrevistado al alcalde de Cullera, 
Ernesto Sanjuán, del Partido Popular; a los portavoces 
municipales del Bloc Nacionalista Valenciá y del Parti-
do Socialista del País Valenciano en Cullera y a uno de 
los promotores de este proyecto urbanístico.

En los telediarios se informó de lo que fue noticia, 
tenía interés y actualidad informativa: la aprobación del 
plan urbanístico aludido en la pregunta con los votos 
del PP y de Unió Valenciana y al que se ha opuesto el 
Ministerio de Medio Ambiente y el de Fomento.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003017

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Vilajoana Rovira, Jordi (CiU).

Respuesta:

¿Qué criterios ha priorizado el gobierno en la cele-
bración del 50 aniversario de TVE, en relación a quie-
nes trabajaron desde el antiguo centro de Miramar en 
Barcelona?

En la celebración de su 50 Aniversario, Televisión 
Española (TVE) ha tenido con quienes trabajaron en el 
Centro de Miramar el mismo tratamiento que con el resto 
de trabajadores pioneros de la televisión en España.

No obstante, sí ha habido una consideración espe-
cial sobre el papel de los profesionales de Cataluña de 
la primera hora, al decidir la celebración de la Gala 
Aniversario precisamente en Barcelona una vez con-
memorado en los estudios de Madrid el inicio de las 
primeras emisiones que se realizaron desde los estudios 
del madrileño Paseo de la Habana.

En esta Gala de Aniversario, se contó con la colabo-
ración como copresentador de uno de los rostros 

emblemáticos de aquellos primeros años, José Luis 
Barcelona, además de invitar a la misma a trabajadores 
de ayer y de hoy, en Miramar y Sant Cugat.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003020

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué responsabilidades se han asumido por la emi-
sión en un reportaje emitido por Televisión Española en 
el programa «Retratos insólitos» el pasado día 27 de 
octubre de unas imágenes correspondientes a una inter-
vención de cirugía estética cuya paciente no había auto-
rizado?

Televisión Española (TVE) no tiene constancia de 
ninguna queja, crítica o reclamación relacionada con el 
programa en cuestión. «Retratos insólitos» es el título 
genérico de una serie producida por la compañía New 
Atlantis.

«Retratos insólitos» es, pues, una producción ajena, 
adquirida por Televisión Española para su emisión. En 
estos casos, la responsabilidad de sus contenidos recae 
en el productor de los mismos, quien, mediante contra-
to, asegura a la cadena que posee todos los derechos de 
la obra audiovisual, ya sean de autor, de imagen o de 
música. De haberse producido una grabación sin con-
sentimiento del sujeto, la responsabilidad o la reclama-
ción sobre la misma debe dirigirse al productor de la 
obra, en este caso a la empresa arriba mencionada.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003023

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  De Luis Rodríguez, Teófilo (GP).

Respuesta:

En la mañana de hoy, día 22 de noviembre, he teni-
do ocasión de formular a la Directora General de RTVE 
una pregunta concreta con objeto de conocer el coste 
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que, por todos los conceptos, tiene para RTVE el Plan 
de Desvinculación de Personal de este grupo.

Una vez más, y es la segunda ocasión ya que el 25 
de octubre le formulé una en idéntico sentido, la Direc-
tora General no me ha aportado la información solicita-
da, faltando a su deber de informar a la Comisión de 
Control de RTVE de esta Cámara.

En opinión de la Sra. Caffarel los supuestos perso-
nales de cada trabajador son variados y, según ella, esto 
puede afectar a la cuantía del coste de la operación 
entendiendo, según ella, que sería una irresponsabili-
dad manejar algún dato concreto.

Por último, la Sra. Caffarel en su respuesta señala 
que, en cualquier caso, siempre será más positivo sacar 
adelante el Plan de Desvinculación de Personal del 
Grupo RTVE que no hacer nada como hizo el Gobierno 
que regía los destinos del país antes del año 2004. Es 
evidente que la Directora General no conocía el origen 
del incremento de la plantilla del Grupo RTVE que se 
encontró el Director General que fue nombrado tras las 
elecciones de 1996. Esta sobredimensión en la plantilla 
del grupo se produjo por errores en la gestión y en la 
previsión de quienes dirigían el Grupo RTVE de 1989 a 
1995 que no tuvieron en cuenta la incidencia que ten-
dría en el mercado de grupo la aparición de competen-
cia, especialmente, de las televisiones privadas.

En cualquier caso, no entiendo que sea positivo que 
el compareciente haga un repaso de la historia como 
conclusión a su respuesta pues, si en ocasiones puede 
resultar un útil recurso dialéctico en otras, como es el 
supuesto que se comenta, denota una clarísima falta de 
información y conocimiento.

En cualquier caso como para nosotros, desde el 
Grupo Parlamentario Popular, lo importante es el futu-
ro de los ciudadanos de nuestro país y es el primer 
objetivo de nuestro compromiso político, ante la ausen-
cia de respuesta obtenida sobre el coste total del Plan 
de Desvinculación de Personal Del Grupo RTVE, nos 
vemos obligados a formular las siguientes preguntas 
escritas ya que entendemos que un presupuesto con 
estimaciones, es endeble, que las preguntas que se for-
mulan no responden a demagogia alguna y que, al ser-
nos solicitado el voto para el presupuesto impreciso, 
nuestro grupo necesita información.

1. Podríamos, saber el coste que para el Grupo 
RTVE tiene el Plan de Desvinculación de Personal, 
especificando cuantía por lo que podríamos llamar los 
siguientes subconceptos:

a) Cuantía que por concepto de indemnización 
habrá de abonar el Grupo RTVE a los trabajadores que 
se acojan al expediente de regulación de empleo, espe-
cificando ejercicio presupuestario y cuantía correspon-
diente a cada uno de los ejercicios en los que se tengan 
que hacer efectivas dichas indemnizaciones.

b) Teniendo presente que, el acuerdo al que se ha 
llegado con los representantes del personal contempla 

un régimen especial de la Seguridad Social para las 
personas afectadas, ¿podríamos conocer: cobertura o 
base legal para dicho régimen especial así como cuanti-
ficación del coste que ello significa en el presupuesto 
de la Seguridad Social, detallando el coste total y la 
periodicidad de dicho coste por cada ejercicio presu-
puestario?

c) Teniendo asimismo en cuenta que también se 
aplica un régimen especial para tributar en el IRPF, 
cuyos sujetos pasivos son los trabajadores que se aco-
jan al citado plan, ¿podríamos conocer cuál es la cober-
tura o base legal para aplicar el régimen especial en el 
IRPF y cuál es el coste total de dicha aplicación por 
merma de ingresos tributarios, dando cuenta del coste 
total y su periodicidad en los distintos ejercicios?

2. En resumen, al conocer que el coste del expe-
diente de regulación de empleo no solamente es impu-
table al ejercicio 2007, ¿podríamos conocer el coste 
total del mismo por todos los conceptos mencionados y 
la cantidad que corresponde a cada ejercicio desde el 
2007 en adelante?

El coste del conjunto de medidas de desvinculación 
está en función del número de personas afectadas por 
cada uno de los tipos de medidas de desvinculación 
previstas en el Plan.

El Plan de desvinculación contempla hasta 5 tipos 
de medidas de desvinculación distintas:

— Medidas para trabajadores menores de 52 años a 
1.1.09 que acrediten una antigüedad en el Grupo RTVE 
de al menos 24 años o 24 años de cotizaciones a la 
Seguridad Social a cargo de RTVE o alguna de sus 
sociedades a 31.12.06.

— Medidas para trabajadores con 52 o más años que 
no cumplan los requisitos legales de acceso a la jubila-
ción ordinaria en el sistema de la Seguridad Social (52 
o más años de edad a 31.12.06 o cumplir dicha edad 
hasta el 31.12.08).

— Medidas para los trabajadores que cumplan los 
requisitos de acceso a la jubilación ordinaria del siste-
ma de la Seguridad Social.

— Medidas para trabajadores fijos de plantilla o 
indefinidos y en situación de alta en alguna entidad del 
Grupo RTVE a la fecha del acuerdo, no incluidos en el 
anterior citado párrafo 2.º, y a los cuales no se les pueda 
ofertar un puesto de trabajo en la Corporación en el 
mismo lugar geográfico.

— Medidas para trabajadores que cumplen la condi-
ción de edad del párrafo 1.º anterior, pero no a la condi-
ción de antigüedad en el Grupo RTVE o años de cotiza-
ción a la Seguridad Social a cargo de RTVE.

Las condiciones económicas de cada uno de los gru-
pos citados son distintas. Si tenemos en cuenta que la 
cifra objetivo prevista en el Plan es de 4150 desvincula-
ciones y que está pendiente de evaluar definitivamente 
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el número de trabajadores adscribibles a cada una de 
las modalidades de desvinculación, el cálculo exacto 
del coste de las mismas y del conjunto del ERE no es 
todavía posible. Sólo cuando el referido proceso haya 
concluido se darán las condiciones para calcular, en 
todos sus extremos y con exactitud, el coste total.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003046

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué miembros del Gobierno estaban invitados a la 
gala celebrada el pasado día 25 de noviembre con moti-
vo del 50 Aniversario de RTVE y cuáles respondieron a 
la invitación?

Fueron invitados la Ministra de Cultura y el Minis-
tro de Industria, que excusaron su asistencia. Estuvie-
ron presentes, en nombre del Gobierno, el Secretario de 
Estado de Comunicación, y, en nombre de las Cortes, la 
Vicepresidenta del Congreso de los Diputados.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003048

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué valoración hace la Directora General de RTVE 
de los resultados de audiencia obtenidos por Televisión 
Española (TVE) el pasado mes de noviembre con los 
que no se ha alcanzado el objetivo propuesto del 18,5% 
para La Primera y se ha descendido siete décimas entre 
las dos cadenas respecto al mes anterior?

Televisión Española (computando sus dos canales 
generalistas) continúa siendo el operador de televisión 
con más audiencia de España a pesar del incremento en 
el número de operadores y de la agresividad con la que 
compiten las cadenas privadas. En un mercado caracte-
rizado por una fragmentación creciente, en el que dos 

nuevos operadores (La Sexta y Cuatro) absorben casi 
un 10% de cuota de pantalla, el «share» de TVE 1 no 
puede sino ser valorado de manera positiva. Esa valora-
ción positiva viene a reafirmarse con el análisis de los 
datos de TVE en diciembre, mes en el que, a tres días 
de concluir, TVE 1, con un 19% de cuota, se sitúa en 
segunda posición, a casi un punto de distancia de Ante-
na 3.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003049

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

La diferencia de los resultados de audiencia obteni-
dos por Televisión Española en noviembre de 2005 y el 
mismo mes de 2006 es de cuatro puntos menos el últi-
mo año. ¿Qué razones justifican ese descenso tan acu-
sado?

En primer lugar se ha de puntualizar que TVE no 
sufre una disminución de cuatro puntos tal y como 
recoge la pregunta. TVE pierde globalmente 3,1 pun-
tos: 2,7 corresponden a la caída de TVE 1, que de un 
20,5% de cuota en noviembre de 2005 pasa a un 17,8% 
en noviembre de 2006; y 4 décimas corresponden a La 
2, que pasa del 5,1% al 4,7%.

Además, no sólo TVE asiste en este período a una 
disminución de sus cuotas; ni siquiera es TVE 1 la que 
más sufre dicha disminución. Salvo Tele 5, oferta que 
lidera la mayoría de los meses en los dos últimos años 
y que incrementa su cuota en tres décimas en el compa-
rativo entre ambos noviembres, el resto de cadenas que 
aumentan su participación en la audiencia son:

1. por un lado, dos cadenas nuevas: Cuatro, que 
precisamente aparece el 7 de noviembre, y La Sexta 
que entonces no existía y que empieza a ser recogida 
por el operador de audiometría a partir del 1 de abril de 
2006; Cuatro y La Sexta, ofertas aún en proceso de 
consolidación, en especial la última de ellas, suponen 
entre ambas 5,6 puntos de cuota más que en noviembre 
de 2005;

2. y por otro, el conjunto «Resto TV». Este grupo, 
que supone 2,2 puntos más de cuota, se ve todavía más 
reforzado al incluir en su seno la oferta de los nuevos 
canales de la TDT, distintos de los analógicos ya exis-
tentes.
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En total, entre Cuatro, La Sexta y «Resto TV» 
suman 7,8 puntos más de cuota entre noviembre de 
2005 y noviembre de 2006, que se detraen de las ofer-
tas habituales. En conclusión, se asiste a una creciente 
fragmentación de la audiencia por la aparición de nue-
vas ofertas que aún están en proceso de consolidación. 
Fragmentación que va a provocar una paulatina rebaja 
de las cuotas y del umbral de liderazgo.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003050

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuáles son las iniciativas concretas de programa-
ción en Televisión Española que se derivan del acuerdo 
firmado entre RTVE y el Consejo Superior de Investi-
gaciones Científicas?

Se trata de un Acuerdo Marco al que se acogerán las 
actividades de colaboración, para la producción de 
documentales («Personajes del siglo XX», «La aventu-
ra del saber» y un largo etcétera) que se vienen desarro-
llando por parte de TVE y el CSIC. También las labores 
de asesoramiento científico en la elaboración de pro-
gramas de divulgación como Leonart, «A ciencia cier-
ta», o los contenidos pedagógicos del espacio «Los 
Lunnis».

El Acuerdo Marco tendrá ulteriores desarrollos y 
concreciones para el desarrollo de proyectos determi-
nados, tanto en TVE como en RNE.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003051

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué valoración hace la Directora General de RTVE 
sobre el coste y la rentabilidad del programa de TVE 
titulado «Vamos a cocinar con José Andrés»?

La incorporación la pasada temporada de un nuevo 
programa de cocina en la parrilla de la primera, ante la 
marcha del anterior y popular cocinero Karlos Arguiña-
no, supuso un gran reto ante la dificultad de sustituir a 
un personaje televisivo de alta notoriedad. Aun así, la 
aparición de un nuevo profesional fue bien recibida por 
la audiencia y por el público especializado, consiguien-
do datos muy respetables en el cómputo de audiencia.

Tanto la solvencia del restaurador español estableci-
do en Washington, como su empatía con el público y el 
respeto de los especialistas demostraron lo acertado de 
su elección. Tras la oferta del programa en una banda 
horaria inédita —la tarde— para este tipo de progra-
mas, en la actualidad el espacio se está ofreciendo en 
los fines de semanas, con una repercusión de audiencia 
algo menor sin duda debido a la novedad del horario, 
pero con una repercusión mediática y comercial muy 
destacada.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003052

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué iniciativas ha adoptado la Dirección General 
de RTVE para atender la recomendación efectuada por 
el Defensor del Oyente y del Telespectador sobre el 
trato riguroso y claro de la figura corporal en todos los 
programas de RTVE «a fin de que no se identifiquen 
automáticamente anorexia y delgadez»?

Televisión Española tiene claramente incorporada 
en su línea editorial —tanto de programas como de 
informativos— la defensa y respeto de los baremos de 
salud corporal. Las desviaciones o enfermedades como 
la anorexia y la extrema delgadez son denunciadas 
resaltando los perjuicios que suponen para la salud, al 
tiempo que se alientan las iniciativas dedicadas a la 
buena alimentación y la denuncia de supuestos valores 
estéticos que pueden ser perjudiciales para el cuerpo.

Con ocasión de la pasarela Cibeles —y su decisión 
de limitar el acceso a los desfiles a modelos de extrema 
delgadez—, TVE redobló esta campaña con varias 
noticias y reportajes que cubrían los distintos ángulos 
de esta cuestión.

También se ha tratado este tema en los programas 
apropiados, desde «Saber vivir» a «Por la mañana», así 
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como en los informativos especializados de Televisión 
Española.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003053

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Qué valoración hace la Directora General de RTVE 
de la audiencia obtenida por la Gala 50 Años de TVE 
emitida el pasado día 7 de diciembre en La Primera?

El valor primordial de la «Gala 50 años» de TVE es 
que sirvió de homenaje a los profesionales que durante 
medio siglo han participado en la vida de la televisión 
pública en España, reuniendo a un importante número 
representativo de los mismos en la Gala de Barcelona 
en la que participaron profesionales de todas las épocas 
incluidos los que ahora trabajan en otras cadenas.

Con la Gala se completaban la serie de homenajes y 
celebraciones que se iniciaron en Torrespaña y con los 
actos en el estudio 1 de Prado del Rey.

La celebración de Barcelona fue, además, un pro-
grama televisivo de amplia producción y duración que 
ha sido emitido ya en dos ocasiones por La Primera de 
TVE, con un muy elevado seguimiento por parte de la 
audiencia.

La primera emisión que significativamente fue líder 
en su franja el día de emisión, cosechó una de las 
audiencias más altas entre todos los programas emiti-
dos este año por cualquier cadena. El dato obtenido fue 
del 33,9%.

En su segunda emisión, el pasado 24 de diciembre 
en horario de tarde, la Gala cosechó un 28,2 por ciento, 
un «share» muy elevado para una reemisión, y que vol-
vió a ser líder en su franja.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003054

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Montesinos de Miguel, Macarena (GP).

Respuesta:

¿Cuál es el número de consultas, dudas, etc., que los 
trabajadores de RTVE han planteado en la oficina crea-
da a tal efecto durante el segunda quincena de noviem-
bre y en el marco del expediente de regulación de 
empleo que hay en marcha?

Fijar un número concreto resulta imposible, si bien, 
se puede advertir que la oficina a la que se hace men-
ción estaba abierta desde las 9 de la mañana hasta las 8 
de la tarde y durante ese espacio de tiempo el número 
que personas a las que se atendió fue muy numerosa. 
Hay que indicar que, además de la oficina, existían un 
número de teléfono y una dirección de correo electróni-
co en los que también se atendieron numerosas consul-
tas y dudas.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003058

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Puig i Cordón, Joan (ERC).

Respuesta:

Ante la gala televisiva de celebración de los 50 años 
de TVE emitida el pasado día 1 de diciembre, ¿cuánto 
ha cobrado la empresa que ha realizado la gala?

El programa especial, dedicado al 50 aniversario de 
Televisión Española, emitido el pasado día 7 de diciem-
bre, titulado «La Televisión cumple contigo», fue dise-
ñado como un programa en formato de entretenimiento 
familiar donde el recuerdo, la nostalgia y el humor 
tuvieron un papel protagonista como ingredientes fun-
damentales del espectáculo.

TVE, a través de su Dirección de Programas de 
Entretenimiento, diseñó el concepto general del espec-
táculo, atendiendo, por una parte, al ámbito de la emi-
sión internacional del mencionado evento y, por otra, al 
sentido universalista de la historia viva de la televisión 
en España.

La dirección, guionización y producción artística 
fue encargada a la compañía Gestmusic (empresa per-
teneciente al Grupo Endemol) por su larga y dilatada 
trayectoria en el entretenimiento para televisión.

La realización y producción técnica del evento fue 
responsabilidad, en todo momento, de los equipos téc-
nicos y humanos de Televisión Española en Cataluña.

En un programa de tanta complejidad por los medios 
técnicos y artísticos empleados, el proceso de control 
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de costes aún no ha finalizado, por lo que no puede 
ofrecerse a fecha de hoy una cifra definitiva hasta el 
cierre final de la producción.

En cuanto a los pagos a productora, artistas, etc., 
tales contratos están sometidos a la lógica confidencia-
lidad de las empresas y particulares. En todo caso, 
todos esos datos se encuentran a su disposición para ser 
consultados en los servicios económicos de RTVE.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003059

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Puig i Cordón, Joan (ERC).

Respuesta:

Ante la gala televisiva de celebración de los 50 años 
de TVE emitida el pasado día de diciembre, ¿cuál fue el 
coste total de la gala?

Tal y como he informado en respuesta a una pregun-
ta anterior, en un programa de tanta complejidad por 
los medios técnicos y artísticos empleados, el proceso 
de control de costes aún no ha finalizado, por lo que no 
puede ofrecerse a fecha de hoy una cifra definitiva. 
Cuando el proceso finalice, ésta se encontrará a su dis-
posición en los servicios económicos de RTVE.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003060

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Puig i Cordón, Joan (ERC).

Respuesta:

Ante la gala televisiva de celebración de los 50 años 
de TVE emitida el pasado día 7 de diciembre, ¿cuál fue 
el coste de cada uno de los artistas y presentadores de la 
gala?

Todo lo referido a los pagos a la productora de la 
Gala, a artistas y presentadores, he de subrayar que sus 
contratos están sometidos a la lógica confidencialidad 
que amparar a las empresas y particulares. No obstante, 
los datos solicitados, tal y como he informado en res-

puesta a otras preguntas del mismo carácter, se encuen-
tran a su disposición en los servicios económicos de 
RTVE.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003061

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Puig i Cordón, Joan (ERC).

Respuesta:

Ante la gala televisiva de celebración de los 50 años 
de TVE emitida el pasado día 7 de diciembre:

¿Cree el gobierno español que la gala hizo justicia a 
los profesionales y programas de TVE-San Cugat emi-
tidos en lengua catalana?

¿Qué programas y profesionales conocidos en este 
ámbito fueron recordados en la gala?

¿Cree el gobierno español que en esta gala no hacía 
falta recordar y homenajear con más presencia y prota-
gonismo a las personas y programas referidos? ¿o 
acaso piensa el gobierno español realizar una gala 
semejante sólo para la programación en catalán y en su 
ámbito de difusión?

Televisión Española inauguró sus emisiones hace 50 
años desde los estudios del Paseo de La Habana en 
Madrid, iniciando años después su producción de pro-
gramas desde Miramar en Barcelona. Basándose en 
razones cronológicas y geográficas. la celebración del 
nacimiento de la televisión podría haber quedado cir-
cunscrita a Madrid. Pero, entre otras razones, la gran 
aportación de los profesionales de Miramar y ahora 
Sant Cugat a la producción y creatividad de TVE llevó 
al convencimiento de que la Gala del Aniversario se 
celebrase precisamente en Barcelona.

Más allá del número de participantes de uno u otro 
Centro de Producción, lo cierto es que un evento que 
por lógica histórica podría haberse celebrado en 
Madrid, se ubicó en Barcelona, opinión que en sí 
misma destaca la aportación catalana al nacimiento y 
evolución del medio en nuestro país.

En la gala participaron numerosos profesionales del 
Centro de Producción de Cataluña. Desde los que tra-
bajaron en la época histórica, como José Luis Barcelo-
na, que actuó de presentador de uno de los segmentos, 
al equipo técnico de la producción formado por trabaja-
dores del Centro de Producción en Cataluña, pasando 
por otros presentadores emblemáticos como Constanti-
no Romero, y el recuerdo en imagen de otros grandes 
de la pantalla, desde Luis Miravitlles a Joaquín Soler 
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Serrano, por citar sólo algunos de los nombres más des-
tacados.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.

185/003062

(185) Pregunta escrita al Ente Público RTVE

AUTOR:  Puig i Cordón, Joan (ERC).

Respuesta:

Ante la gala televisiva de celebración de los 50 años 
de TVE emitida el pasado día 7 de diciembre:

¿Cree adecuada el gobierno español la presencia de 
las lenguas cooficiales en la gala?

¿Cree el gobierno español adecuado que una de las 
canciones, fuera en lengua extranjera, mientras que las 
lenguas cooficiales del Estado no tuvieron dicho 
honor?

¿El Coro que salía en una de las actuaciones fue 
desplazado desde el lugar de residencia del cantante 
que la protagonizó y pagado por TVE?

La gala aniversario de TVE para celebrar los 50 
años del medio en España estaba concebida para su 
emisión a nivel estatal (y en el ámbito internacional a 
través de TVE Internacional) y en horario de «prime 
time», por lo que su emisión se hizo en español para 
todo el país. La presencia de músicas y cantantes en 
otros idiomas cooficiales españoles o de otros países es 
una cuestión circunstancial dependiendo del guión del 
programa en cuestión y de la disponibilidad de músicos 
y artistas.

No ha sido posible discernir a quién o quiénes se 
refiere el tercer apartado de la pregunta, aunque lo 
habitual es que sea la cadena quien sufrague ese tipo de 
gastos.

Madrid, 29 de diciembre de 2006.—El Secretario de 
Estado de Relaciones con las Cortes.
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